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Le voyage de l’Âme Humaine 
Janvier 2020 – en direct. Série 1 de 3. 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Adirronda est assise à côté de moi et 

chaque fois nous l’entendons, nous entendons parler de ce qui s'est ajouté aux appels du vaisseau 

Marilyn, avec cette merveilleuse voix féminine, elle parle d'amour, de compassion et d'unité, année 

après année.  

Elle parle de ce qu'est vraiment l'être humain. C'est une invitation à la découverte, à la découverte 

de ce que vous ne saviez peut-être pas que vous aviez, et c'est de cela que nous voulons parler 

aujourd'hui. J'aimerais que ce soit une série d'information canalisée ; ceci étant la première partie et 

nous allons l'intituler le voyage de l'Âme humaine.  

Je veux vous donner un aperçu, très chers, de qui vous êtes. Je vais vous dire, avant même que 

vous n'arriviez sur cette planète, le genre de choses qui sont accomplies de tant de manières 

différentes que vous ne pouvez même pas imaginer parce que vous n'êtes pas dans ce lieu où vous 

opérez de manière multidimensionnelle ou connaissez les voies de l'Esprit, vous êtes dans une 

dimensionnalité qui est presque comme celle d’un enfant et donc ces choses peuvent ne pas avoir 

beaucoup de sens, ou comment c'est fait ou quand c'est fait, mais c'est fait. Je vais vous donner 

quelques mécanismes, qui vous donneront une appréciation de qui vous êtes. 

Chaque Âme fait un voyage pour la première fois sur cette planète et une fois que vous êtes arrivés, 

mes chers, le voyage commence de vie en vie après vie après vie. C'est votre maison. Il y a ceux qui 

diraient : «Eh bien, parfois, il y a ceux qui iront ailleurs pour la prochaine vie et qui reviendront».  

C'est ainsi qu'ils perçoivent quelque chose qui n'est pas vrai ; ce n'est pas la réalité ; c'est en dehors 

du temps pour eux, mais il semble que pour eux, ce dont vous vous souvenez ésotériquement n'a 

pas d'horodatage. Et donc, parfois, c'est confus ; vous pensez que c'était hier et c'était il y a trois 

vies.  

C'est ainsi que ces choses semblent et fonctionnent, et la première chose que je veux vous dire, 

c'est qu'une fois que vous arrivez ici, mes chers, vous êtes un humain sur Terre pour la période 

jusqu'à ce qu'il soit temps de partir. Et quand il est temps de partir et que vous cessez de vous 

incarner, vous ne revenez pas.  
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Donc chaque personne qui entend cela ou qui m'écoute potentiellement a été ici encore et encore et 

nulle part ailleurs, et c'est un peu comme l'école de la Terre. La durée de vos vies, combien de fois 

vous avez été ici comme individu, nous vous avons même donné des informations qui sont 

mystérieuses, vous vous incarnez ensemble pendant tant de vies et vous passez ensuite à d'autres 

groupes pendant tant de vies.  

Il y a toujours ce qui est planifié qui est aussi très respectueux de l'humanité. 

Nous vous avons parlé du système de changement de sexe et de la façon dont il respecte ce qui est 

confortable pour vous et comment, pendant de nombreuses vies vous serez une femme, et puis il y 

a un changement et de nombreuses fois vous serez un homme, afin que vous ne soyez pas perdu 

dans ce qui vous arrive et que vous ne reconnaissiez pas qui vous êtes, qu'il y aura un moment 

confortable lorsque vous retournerez sur la planète et que vous réaliserez à nouveau que le sexe est 

le même.  

Il y a un confort qui vous permet d'exister plus paisiblement. C'est pour vous. C'est logique. C'est le 

bon sens de tous les systèmes maintenant. J'utilise le «système» parce que c'est le seul mot que 

vous avez pour quelque chose qui n'est pas un système. C'est simplement une façon de travailler si 

vous voulez l'appeler «travail». 

La voie de l'Esprit, la voie de Dieu si vous voulez dire cela, de la préparation d'une Âme humaine 

pour arriver sur cette planète, de la façon dont elle est traitée, de la façon dont vous avez regardé la 

magnificence de ce que vous êtes, de la façon dont vous avez vu.  

C’est bien plus que vous ne le pensez. Ce n'est pas un système. Ce n'est même pas un plan, c'est 

plutôt une fête. Quand vous n'êtes pas là, mes chers, tout ce que vous pouvez imaginer qui n'est pas 

là s'ajoute à vous.  

Nous chantons votre nom et votre lumière. Vous êtes un morceau de ce qu'est l'univers, de ce qui 

est Dieu, de ce qui est le Créateur, de ce qui est l'Esprit. Les Âmes ne sont pas à l'aise et vous vous 

demandez peut-être bien comment les suivre ? Et la réponse est oui, il n'y a pas de suivi.  

C'est une idée tellement humaine qu'il faut compartimenter, identifier, trier et classer (rires), quand 

une Âme n'est pas là et que l'Âme est avec l'Esprit. Elle est une partie de la totalité de Dieu. Ce Dieu 

qui peut écouter des milliards de prières d'un seul coup, la bienveillance, l'amour, la beauté, la 

lumière, c'est là que se trouve l'Âme. Quelle est votre identité ?  

Comment vous situez-vous dans ce conglomérat, cette soupe qui est Dieu ? Et la réponse est: «Très 

bien, merci». Vous n'avez pas besoin de le comprendre. La soupe est énorme, ce Dieu que vous 

pensez à peine connaître, qui est si bienveillant et si beau dont vous faites partie, a quelque chose 

qui se divise et qui devient votre Âme.  

Quand vous arrivez sur cette planète, ce que nous allons faire dans la deuxième partie, chaque 

parcelle est cachée et peut être découverte par un libre choix. Vous arrivez neutres, très chers, et 

c'est le test et c'est le plan. Pouvez-vous, par vous-même, rassembler cela au cours de votre vie, vie 

après la vie et commencer à poser les questions où vous découvrirez ce qu'il y a ? Alors laissez-moi 

vous dire ce qu'il y a. 

Avant qu'une Âme ne vienne sur cette planète, que ce soit pour la première fois ou pour la centième 

fois, elle est préparée. Il y a une préparation pour venir dans cette forme corporelle qui est la vôtre. 

Parlons de l'Âme qui revient. Il est plus facile d'en parler parce que vous vous y retrouverez plus.  

L'Âme, c'est vous et sans ce qui va suivre, vous ne reconnaîtriez même pas ce qui est vous, parce 

que ce qui est vous est aussi pur qu'un ange, il n'a pas votre nom et je veux vous dire quelque chose 

si vous n'aviez pas compris avant.  

Cette Terre qui est la vôtre est très très jeune et très nouvelle et il y a eu tant de Terres avant la vôtre 

dans cette galaxie et vous en avez fait partie. Ce test dans lequel vous vous trouvez en ce moment 

devrait vous être peu familier.  
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Parce que vous êtes si nombreux à être passés par là et cela -nous y arriverons -est la source de 

votre paix. Si vous pouvez vous rappeler que vous l'avez déjà fait et ce qui se passe, vous vous 

calmez tout de suite parce que ce n'est pas un territoire inconnu.  

J'y arriverai, ce sera la partie deux. La première chose qui arrive à cette belle Âme, c'est qu'elle est 

implantée dans ce qui, encore une fois, devient des couches et des couches et des couches de 

mémoire terrestre.  

Vous allez maintenant appeler cela le disque d’enregistrement Akashique. Et l'Akash représenterait 

alors les expériences de toute une vie. C’est plus que cela ! Pas seulement des expériences de toute 

une vie, mais comment expliquer celui qui était un artiste la dernière fois et qui l'est toujours cette 

fois-ci.  

C’est plus qu'un souvenir ! Cela devient maintenant une fonction. Cela devient un souvenir inné. Cela 

a à voir avec les neurones comme des neurones-miroirs, avec les muscles, avec ce dont un corps se 

souvient d'un autre. Cela va au-delà de l'enregistrement akashique, qui est également implanté. Ce 

qui vous intéresse, ce que vous avez accompli.  

Mais pas ce que vous avez fait ou ce que vous avez ressenti, cela vient plus tard. Des couches et 

des couches de ce que vous êtes, commencent à être implantées dans cette Âme bien avant qu'elle 

n'arrive sur la planète. «Kryeon, quand exactement cela arrive-t-il ?  

C'est arrivé pendant que j'étais ici ?» (rires) «Combien de temps cela prend-il toutes ces choses ?» 

Mes chers, vous ne comprendriez pas quand je dis que vous pouvez vous réincarner rapidement. 

Alors qu'auparavant dans une énergie plus ancienne, il fallait beaucoup de temps pour que vous 

puissiez revenir un an plus tard, un an plus tard !  

Parfois vous revenez même dans la même famille comme petit-fils ou petite fille. Je l'ai dit tellement 

de fois. Tout cela change ! Et pourtant, quand vous êtes de l'autre côté du voile, il n'y a pas de temps. 

Des années dans votre temps peuvent s'écouler en un mois. Vous voyez, vous ne pouvez pas 

demander combien de temps cela prend. 

Certains d'entre vous pourraient dire que c'est un instant, que tout cela se passe dans l'esprit de 

Dieu et en un instant. D’autres diraient qu'il faut un siècle. Et vous auriez tous raison. Cela dépend de 

qui regarde le temps. Parce que le temps ne réagit pas comme vous le pensez. Totalement et 

complètement différent d'ici. C’est une bonne chose parce que la préparation est complète.  

Donc les capacités et les choses qui sont intéressantes, votre conscience de ce que vous appréciez, 

ce que vous aimez est là-dedans. Et vous commencez à voir cela même chez vos enfants parce que 

vous réalisez qu'aucun enfant ne naît pas vierge.  

Ils ont tous des choses si vous voulez l'appeler ainsi. Et lorsqu'ils commencent à se développer, vous 

voyez ce à quoi ils sont collés et ce qui les intéresse, et vous réalisez que c'est différent pour chaque 

enfant. Ce n'est pas quelque chose qu'ils ont appris à l'école ou auquel ils ont été nécessairement 

exposés.  

Ils sont motivés par cela. D’où cela vient-il, pourriez-vous vous demander ? Cela vient de ce qu'ils 

ont apprécié la dernière fois qu'ils étaient ici. Maintenant, certains d'entre eux peuvent le continuer 

et d'autres peuvent le regarder et dire : «J'ai fini». Mais au début, ils sont attirés par cela. C'est 

implanté. La raison pour laquelle c'est implanté, c'est pour le confort de l'homme !  

Afin qu'il ne n'arrive pas vierge et ne doive recommencer à chaque fois, et au lieu de cela, à un 

certain niveau, l'inné l'aide à savoir. «Je suis intéressé par cette catastrophe qui m'attire».  

Vous avez peut-être remarqué que ceux qui font de l'art, de la poésie et de la musique, qui 

composent, qui ont du talent, sont si forts que parfois ils continuent simplement ce qu'ils faisaient 

dans leur dernière vie. Cela devrait vous indiquer quelque chose sur les forces relatives de 

l'expérience. Jouer et chanter l'emporteront sur un métier de comptable. C’est drôle (rires). 
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Vous comprenez donc que certains attributs de l'Esprit peuvent même être angéliques. La créativité 

sera d'abord visible et ensuite viendront les souvenirs. Et beaucoup de ces souvenirs sont ce que 

nous allons appeler « tributaires de Gaia».  

En d'autres termes, ils ne vont pas apparaître de votre vivant à moins qu'il n'y ait une alliance avec 

Gaia. Demandez à n'importe quel indigène comment Gaia travaille avec une Âme humaine et il vous 

dira que cela fait partie de sa cosmologie. 

Il doit y avoir un lien avec la Terre pour que vous puissiez comprendre la sagesse de vos ancêtres ! 

C’est une citation. Et si vous n'avez pas eu ce lien et qu'il ne fait pas  

partie de votre système de croyance, peut-être qu'il devrait l'être parce qu'il manque beaucoup de 

choses sinon. Et si vos ancêtres voulaient vous parler ? Quel est le moyen ? Je vais vous le dire. Il 

est en Gaia. C’est là que cela se trouve. C’est là que cela est stocké. C’est le mécanisme !  

Des milliers d'années d'indigènes vous l'ont dit et beaucoup de gens dans ce premier monde l'ont 

rejeté, pensant que c'était banal. Vous demandez à une personne qui embrasse un arbre dans ses 

bras, qui n'a peut-être aucun système spirituel à part celui avec la Terre, à quel point c'est exact ?  

Et ils vous répondront : «La Terre est tout. Elle me parle. Elle m'appelle. Elle me nourrit. Elle chante 

pour moi». Et ils auront raison. C'est l'alliance avec la planète qui est implantée dans chaque Âme. 

Puis viennent les souvenirs de ce que vous avez fait et qui vont ressortir. Et quand je veux dire 

«ressortir», je veux dire que vous vous en souviendrez plus que les autres parce que c'était soit des 

réalisations de joie et de beauté, soit c'était votre mort. «Kryeon, es-tu en train de dire que toutes les 

belles choses que nous avons faites sont dans notre Akash et qu'on peut s'en souvenir ?»  

Et la réponse est oui ! Alors pourquoi allons-nous vers des lecteurs ésotériques et tout cela pour 

écarter les choses qui nous dérangent, comme les noyades et les meurtres et toutes les choses qui 

nous sont arrivées et que nous continuons à passer en boucle dans des cassettes et des 

enregistrements et dans des vies antérieures qui nous empêchent de dormir et d'accomplir des 

choses ?  

Et la réponse à cela, mes chers, est que dans une énergie inférieure, c'est là que va votre 

conscience. Comment appréciez-vous cela jusqu'à présent ? 

Toutes les bonnes choses sont là ! Les plus beaux moments qu'une femme puisse avoir à la 

naissance d'un enfant en le regardant dans les yeux pour la première fois, l'euphorie de la romance, 

toutes ces choses sont là ! Se sentir bien est quelque chose de très, très spirituel, mes chers !  

C'est naturel ! C'est une bénédiction ! Pourquoi ne ressentez-vous pas ces choses ? Et la réponse 

est que vous avez choisi une conscience inférieure et cela, mes chers amis, est en train de changer ! 

Certains d'entre vous vont commencer à se souvenir des bonnes choses.  

C’est intéressant. C’est drôle. Il y aura ceux qui se souviendront des bonnes choses et qui 

rebondiront contre les murs et pleureront de joie et diront: «Qu'est ce qui ne va pas chez moi ?   

Nous devons aller voir un médecin !» (rires) Il y aura donc des médecins heureux chez qui vous irez 

quand vous serez trop heureux ! C'est ce que font les humains parce que vous pensez que quelque 

chose ne va pas quand vous commencez à être équilibré.  

Parce que vous n'avez jamais été équilibré ! Vous êtes toujours allé vers le négatif et c'est la nature 

dont nous parlons qui commence à changer et à se modifier ! C’est déjà commencé. 

Mais une vieille Âme attend cela ! Une vieille Âme commence à apprendre à créer cela ! Créez-cela 

! Venez exploiter les bonnes choses et supprimer les choses que vous ne voulez pas faire remonter 

à la surface. C’est votre Akash !  

Comme on vous l'a dit, vous avez le pouvoir sur votre propre Akash ! C’est vrai ! Il y en a tellement 

qui veulent vous dire que vous n'avez de pouvoir sur rien ! Le pire, c'est quand ils disent que votre 

corps fait ce qu'il fait ! Vous le voyez ! Vous contrôlez absolument tout.  
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C'est une expérience d'apprentissage où, en tant qu'exercice de conscience supérieure, tout est là. 

Vous arrivez tout équipé. Toutes ces informations, toutes ces mécaniques si vous voulez dire, 

commencent à être implantées dès maintenant dans cette histoire dans votre Âme. Les meilleures 

choses qui se sont produites, les plus difficiles, tout est là pour que vous  

puissiez trouver un équilibre. La sagesse, la sagesse que vous avez vue et dont vous avez fait 

l'expérience, même la sagesse que vous avez rejetée, est là !  

Tout est là. Rien ne manque. Il y a ceux qui disent: «Eh bien dans l'enregistrement akashique, vous 

savez, seules certaines choses survivent au système de la mort et de la renaissance». Et ce n'est 

pas vrai. Tout est là ! Cela s'accumule. Et cela s'accumule d'une manière qui se trie pour la 

magnificence. C’est l'être humain qui entre et qui décide de recourir à la misère ! 

Je viens de vous dire que l'une des clés du bonheur est de se débarrasser du système de tri dans 

lequel vous avez décidé de ce qui est bon pour vous. C’est le libre choix ! Ce système de tri 

s'appelle la haute conscience !  

Vous commencez à mettre de côté les choses qui vous dérangent, qui vous font vieillir, qui vous 

inquiètent, qui vous rendent un peu fou et vous commencez à les voir dans une plus grande image, 

vous commencez à comprendre que quand il s'agit de votre vie, vous avez le contrôle total de votre 

façon de penser, de croire, de dormir.  

Et ensuite que c'est normal de vous réveiller, c'est normal de mettre vos pieds par terre et de dire: 

«Merci mon Dieu, ce jour est un bon jour, comme le précédent. Et si des défis se présentent à moi, 

laissez-moi les comprendre et utiliser ma sagesse pour les résoudre.  

Et laissez-moi sortir d'un défi sans me souvenir que c'est une difficulté ou un problème, afin que je 

sois en paix avec toutes choses». C’est l'équilibre qui vous vient de ce qui est implanté dans votre 

Âme. Votre Âme vient équipée, très chers, pour l'équilibre. 

Oh il y a plus ! Le plus grandiose. Et puis j'arrêterai. Avant même d'en arriver au karma dont nous 

parlerons dans la deuxième partie ou aux contrats dont je parlerai dans la deuxième partie, voici le 

grandiose du voyage. Comment pouvez-vous comprendre que la base de départ de vous-même 

(rires), c'est Dieu ? Vos écritures, toutes y ont fait allusion.  

«Fait à Son image» est une métaphore. Ce Dieu auquel vous avez attribué un genre, ce que vous 

faites toujours parce que tout est sexué pour un humain. Vous dites que vous êtes une image de ce 

qui est Dieu, «fait à son image» signifie fait avec amour. Vous êtes un morceau de ce qui est Dieu.  

Parce que votre Âme même est connectée à l'ensemble de Dieu, et lorsque vous commencez à 

discuter avec votre propre moi supérieur sur combien vous pourriez en attirer vers un être corporel 

en quatre dimensions, votre moi supérieur vous sourira et dira: «Je pensais que tu ne le 

demanderais jamais».  

Et en vous, vous commencerez à recevoir des choses dont chaque cellule de votre corps se réjouira. 

Il reconnaîtra la santé, le bien-être, le bonheur, la paix, la cohérence, toutes les choses qui sont 

divines pour que vous les assumiez et les imprégniez dans la mesure de vos possibilités, quelle que 

soit la vitesse à laquelle vous pouvez ou voulez les absorber, elles deviennent ce que vous êtes.  

C’est ça la beauté ! Chacun d'entre vous est un ange, tous, en formation pourrait-on dire pour 

commencer à absorber ce qui a toujours été vous. 

Je reviendrai. Cela continue. C’est l'histoire de l'être humain magnifique. Et c'est ainsi. 
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L’aventure de l’Âme Humaine 
Janvier 2020 – en direct. Série 2 de 3. 

Salutations très chères, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la deuxième partie de 

quelque chose que nous avons intitulé le voyage de l'Âme humaine, et dans la première partie nous 

avons parlé de ce qui était la préparation de l'Âme, non seulement cela, nous avons parlé de la 

beauté de ce que l'Âme est, faite à Son image, une partie de Dieu, non pas qui vient de Dieu mais 

bien une part de Dieu, c'est-à-dire de ce que vous êtes au niveau spirituel.  

Tout cela vous est très bien caché, en descendant sous une forme corporelle, et en travaillant dans 

ce que vous appelleriez les quatre dimensions. Nous avons également parlé de ce qui a été ajouté à 

cette belle Âme et qui était nécessaire pour que ces vieilles Âmes particulières puissent venir avec 

une mémoire, les capacités intrinsèques d'une vie passée qui sont simplement dans l'ADN.  

Ces choses, nous ne l'avons pas dit, sont stockées dans certaines parties de l'ADN de votre corps. 

Si vous deviez savoir où se trouvent ces choses, c'est là qu'elles se trouvent. Vous deviez avoir un 

support de stockage corporel, même pour les choses ésotériques.  

Tout ne peut donc pas résider dans un espace de conscience que vous ne pouvez pas identifier. 

Tout est dans l'ADN. Il y a de la place dans l'ADN pour tellement de choses, en plus du plan d’origine 

du corps humain. Votre dossier akashique est là. Il y a plus.  

Il y a des superpositions, comme je les appelle, qui n'ont rien à voir avec le stockage de capacités, 

de vies passées ou de souvenirs, mais avant même de passer aux superpositions, je veux vous dire 

ceci : tout ce qui s'est passé dans toutes vos vies est encore là. Même certaines des choses 

remarquablement ennuyeuses sont encore là.  

Certains d'entre vous les ramassent en rêve, très chers, surtout dans ce que j'appellerais des rêves 

qui se répètent. Vous vous retrouverez dans un endroit où vous n'avez jamais été, à faire quelque 

chose que vous n'avez jamais fait, encore et encore.  

Ce sont des souvenirs classiques de petites choses détaillées qui ont fait une différence dans une 

vie antérieure. C'est tout ce qu'ils sont. Les lecteurs de vies antérieures vous le diront, l'une des 

caractéristiques de la lecture est qu'elle n'est pas horodatée et ce que je veux dire par là, c'est que 

vous ne pouvez pas revenir en arrière et trouver nécessairement le numéro de la vie antérieure.  

Vous pouvez analyser où elle se trouvait dans l'histoire par ce que vous pensez avoir porté comme 

vêtement par exemple, mais c'est tout. Ainsi, la mémoire akashique appelée mémoire de la vie 

passée n'est pas organisée comme une bibliothèque. Elle n'est pas numérotée.  

Vous vous souvenez de l'énergie ! Et les énergies qui remontent à la surface sont les plus profondes 

pour vous maintenant. Et dans cette nouvelle énergie, je vais vous dire que celles qui remontent à la 

surface d'une vieille Âme sont des mémoires chamaniques.  

Vous commencez à vous souvenir de la sagesse. La base entière, pour la sororité telle que vous la 

connaissez, avec Mele'ha, est que, depuis 2012, beaucoup de femmes commencent à se souvenir 

que les chamanes sont des femmes ! Et que c'est comme ça que cela a commencé ! Elles ont 

l'équipement. Elles ont ce qui est l'intuition.  

Elles ont la compassion pour la garde des enfants, les soins aux enfants, la vie. Elles ont toutes les 

choses que vous voudriez en tant que mère pour vous guider dans la vie et pour votre spiritualité. 

C’est ce dont on commence à se souvenir.  

C’est différent de ce que c'était et la raison pour laquelle cette organisation existe même, vous 

voyez, votre Akash commence à s'éveiller mais ce n'est pas de cela qu'il s'agit. 

Je vais vous parler des superpositions. L’Âme n'est même pas encore arrivée sur la planète et nous 

commençons à la concevoir. Maintenant, cette conception d'une Âme qui arrive, c'est votre 

conception.  
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Elle contient toutes les choses dont elle a besoin pour, à partir de vos vies passées, être un être 

humain: les superpositions. Des superpositions que nous allons évoquer, l'une d'elles est ce que 

vous avez décrit comme le karma. Maintenant, le karma tel qu'il est défini est une affaire inachevée, 

des choses qui se sont peut-être produites dans une vie passée et que vous devez soit terminer, soit, 

dans certaines cultures, que vous devez vivre. Et c'est une finition, une sorte d'achèvement.  

De toute façon, il y a une superposition karmique qui, lorsque vous venez sur la planète pour 

certains, le sentiment vous porte à penser qu’il y a quelque chose que vous êtes censé faire. Il y a 

un certain achèvement que vous êtes censé avoir et il reposera souvent sur vous, complètement à 

l'écart de tout souvenir akashique. C’est le karma.  

Mes chers, quand je suis arrivé en 1989, la première chose que j'ai dite à mon partenaire, c'est qu'il 

devait laisser tomber son karma et qu'il y avait une énergie à venir qui ne le soutenait pas, qu'il 

devait l'éliminer pour qu'il puisse aller de l'avant.  

Il ne comprenait pas ce que c'était parce qu'il n'avait jamais eu affaire au karma. Il lui était plus facile 

de l'écarter, parce qu'il ne savait pas ce que c'était. Il est beaucoup plus difficile pour certaines 

personnes d'écarter le karma quand on leur apprend que c'est le but de leur vie. 

La première publication transcrite, que vous appelez le livre Un, dit de laisser tomber votre karma. 

C’est ce que nous avons dit. C’était un moteur d'énergie pour un temps ancien qui se met au travers 

de la vieille Âme pour ce temps nouveau.  

Alors peut-être y a-t-il ceux qui écoutent maintenant ou plus tard ou dans cette salle, qui ont regardé 

tout cela très attentivement et ont dit: «Eh bien, c'est mon karma et c'est ce que je suis censé faire». 

Je vais vous dire que le karma ne joue aucun rôle dans votre vie. Aucun. Vous devez tout laisser 

tomber parce que c'est un vieux système d'achèvement. Vous n'en avez pas besoin !  

Il y a d'autres choses en ce moment dont vous avez besoin bien plus que cela. C’est un éveil à un 

but plus élevé, le karma n'est pas un but plus élevé. Dans le passé, il a effectivement servi son but et 

il était nécessaire et exact. Plus maintenant. 

La prochaine superposition, nous l'appellerons le «contrat». Tout cela est placé dans l'Âme, d'une 

belle manière avant qu'elle ne vienne sur cette planète. Maintenant, le «contrat» ne doit pas être 

confondu avec ce que je vais vous dire dans un instant concernant le Vent de la Naissance.  

Mais le «contrat» tel que décrit maintenant, c'est ce que certains d'entre vous ressentent, ce que 

vous êtes. «Je suis venu sur cette planète -dites-vous -pour construire un centre de guérison, pour 

écrire un livre, pour faire ceci ou cela, je suis venu avec mes talents pour ajouter quelque chose à 

ceci et faire en sorte que cela se produise, je peux le sentir !» Et tout cela est exact ! Mais voici ce 

que je veux vous dire à propos de ce que vous croyez être un contrat.  

C’est un mauvais mot. Car dans votre culture, un contrat est un accord contraignant parce que c’est 

quelque chose que vous devez faire parce que vous l'avez signé. Je n'aime pas vous poser cette 

question. Comment cela s'intègre-t-il dans le libre choix ? Et la réponse est: pas bien du tout.  

Le contrat est quelque chose qui se produit lorsque vous arrivez ici dans un lien invisible. Vous 

pouvez le réécrire à tout moment en fonction de nouvelles choses que vous découvrez ou même 

d'une conscience élevée dont vous pourriez alors profiter. Les contrats sont ce qui commence, des 

bases.  

C’est tout ce qu'ils sont. Ce n'est pas quelque chose que vous avez pour la vie, quoi qu'il arrive. Il y a 

tant de travailleurs de lumière qui ont la possibilité de passer à quelque chose de plus élevé et de 

l'arrêter et qui disent: «Oui, mais ce n'était pas mon contrat. Mon contrat était celui-ci». Et ils 

continuent à essayer de le remplir et ne le remplissent jamais.  

Le contrat est simplement un repère de départ. Il vous aide à indiquer une direction qui vous mettra 

en contact avec ce qui est bon et avec d'autres qui ont des idées de contrat similaires. Au-delà de 

cela encore, réécrivez-le quand vous le souhaitez !  
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N’est-il pas logique que lorsque vous rencontrez des conditions et des situations qui sont plus 

grandes et plus élevées que celles que vous aviez auparavant dans une vie antérieure, vous montiez 

ces escaliers et vous vous retrouviez dans une situation sans contrat, comme si vous n'aviez jamais 

été là ?  

Et c'est là que vous dites : «Dieu bénisse le contrat qui m'a conduit à ces escaliers». Vous le 

bénissez et vous le renvoyez et vous montez les escaliers dans une conscience plus élevée, dans 

une nouvelle partie de la vie, avec de nouvelles personnes et de nouveaux amis, de nouveaux lieux, 

toutes ces choses et qui n'ont rien à voir avec l'énergie de votre naissance.  

J'espère que vous comprendrez cela. C'est la différence entre ce que vous pensiez être un contrat 

et maintenant ce qui est la vérité d'un contrat ! 

Vieille Âme, vous avez le libre choix ! Vous avez le libre choix de passer à une conscience 

supérieure !Vous avez le libre choix de changer vos idées sur ce dont cette planète a besoin là où 

vous vous situez, et ne soyez pas être esclave de quelque chose que vous avez ressenti dans une 

vieille énergie qui, selon vous, était vous.  

Parce que ce qui est vous peut être complètement redéfini par vous à tout moment ! À tout moment ! 

Nous en avons fait une démonstration spectaculaire, il n'y a pas si longtemps. Nous vous avons dit 

que vous êtes défini dès votre naissance.  

En guise de démonstration, nous vous avons dit que si vous prenez une note autocollante et que 

vous commencez à écrire toutes les choses qui vous définissent et que vous la mettez sur votre 

corps, vous aurez ce qui est défini par votre sexe, vous serez défini par votre culture, qui vous êtes, 

ce que vous êtes, même ce que vous êtes censé croire à cause de votre naissance !  

C'est ce que vos parents vous ont enseigné, ce que vos instructeurs vous ont enseigné. Vous collez ! 

Vous collez ! Vous collez ! C'est ce que vous êtes et vous vous promenez avec toutes les notes 

collantes et tout le monde les lit ! C'est ce que vous êtes. Quel rôle avez-vous joué dans tout ça ?  

La réponse est: aucun. Nous avons dit qu'il était peut-être temps de faire ce que les chiens font 

quand ils prennent un bain et qu'ils se secouent tellement que toutes les notes collées tombent. Et 

puis vous en prenez une et vous la définissez pour la première fois. Qui suis-je ?  

Et vous l'écrivez avec soin : enfant de Dieu. Mettez-le ! Et vous partez de là. Il n'y a pas de note 

autocollante avec votre contrat, parce qu'elle est tombée avec toutes les autres, parce que vous êtes 

maintenant libre de choisir de voir les choses à un niveau plus élevé que jamais. 

Ce sont certaines des choses qui vont entrer en vous, la préparation de votre venue sur cette 

planète à chaque fois. Vous pensez qu'il est automatique qu'il y ait une sorte de système qui vous 

pousse à sortir, plus haut, mais à cet endroit au-delà du voile, vous pensez que c’est comme ça ici, 

et ce n'est pas le cas !  

De l'attention, de l'amour, de la beauté et dans un temps, un cadre temporel, qui n'est même pas un 

cadre. C’est en dehors d'un temps. Donc vous pourriez dire qu'il y a un espace donné pour cela, qui 

est au-delà de ce qu'est votre horloge. C'est attentionné, c'est beau.  

Et puis vous diriez, parce que vous êtes un être humain: «Quel choix ai-je dans tout cela ?» (rires) Et 

la réponse est si profonde ! Il n'y a personne pour concevoir cela !  

C'est vous qui le faites ! Vous ramassez les morceaux et vous les remettez à leur place. Vous vous 

assemblez soigneusement, vous assemblez ce qui est l'Âme, la mémoire de l'ADN, l'enregistrement 

akashique, les superpositions, tout ce qui est là soigneusement. Vous le faites. Vous le faites parce 

que vous avez l'esprit de Dieu. Vous êtes une partie du tout quand vous n'êtes pas là et que vous 

êtes sur le point de revenir. 

C'est là que ça devient compliqué et magnifique ! Nous vous avons dit qu'il y a quelque chose 

appelé «le Vent de la Naissance». Et nous ne pouvons pas le définir. Deux autres fois, nous avons 

essayé.  
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Il n'y a pas de mots. Imaginez que vous vous tenez de l'autre côté du voile et qu'il semble y avoir un 

vent qui souffle, et à travers cet espace qui va vers la planète, le vent souffle vers vous, monte parce 

que c'est là que vous allez, vous sentez toute l'énergie qui est là. Maintenant, la complexité 

commence. 

Nous vous avons dit que vous vous incarnez avec un but, avec des attributs et en groupe et avec 

des gens. Qu’ici, maintenant, vous pourriez dire: «Cela ne serait jamais arrivé, je n'aurais jamais 

choisi cette famille !» Oh que si, vous l'avez fait ! C’est compliqué.  

Pour le plus grand bien de la conscience, pour vous-même, pour les autres que vous incarnez 

parfois en tant que professeur, parfois en tant que celui à qui l'on doit enseigner. Parfois vous vous 

incarnez profondément en tant que leçons pour les autres. Je veux que vous réfléchissiez un instant 

à ce que cela pourrait être. Vous voyez que vous n'êtes pas seul !  

Faites les statistiques ! Combien naissent chaque jour sur la planète ? Prenez ce nombre et imaginez 

un instant que ce jour-là, vous êtes tous ensemble dans le Vent de la Naissance. Disons qu'il y a un 

stade rempli de vous, mais vous vous connaissez tous, et la magnificence de cette rencontre est que 

vous savez tous où vous allez et ce que vous allez faire. Si c'était une rencontre terrestre, il y aurait 

des larmes.  

Des larmes de reconnaissance et de joie pour ce que vous allez faire. Maintenant, une par une, vous 

allez regarder les Âmes aller dans ce lieu, ce Vent de Naissance et dans un corps corporel de l'autre 

côté. Et au fur et à mesure que vous les rencontrez et que vous les voyez, au fur et à mesure qu'elles 

entrent une par une -parfois deux par deux -vous connaissez leurs histoires.  

Vous savez tout cela, parce que de l'autre côté du voile, tout est connu. D’autres Âmes comme vous, 

dont certaines que vous connaissez, certaines dont vous savez qu'elles sont là pour revenir. 

Certaines d'entre elles, vous les reconnaissez parce qu'elles vont finir par faire partie de votre 

groupe quand vous arriverez et que vous vous rencontrerez.  

D'autres non, elles vont dans leur propre groupe. Mais les plus profondes se produisent aussi. Celui-

là s'en va, béni soit-il, qui a décidé de venir sur la Terre et de vivre pendant trois mois et de repartir.  

Est-ce que vous plaisantez ? C'était le choix de l'Âme, de venir et de mourir précocement parce qu'il 

y avait quelque chose à dire à un parent. C'était un lien d'amour ou non, selon la façon dont les 

parents ont choisi de le voir. Il descendait pour faire quelque chose qui semblait si triste pour le 

moment et pourtant, cela ferait une telle différence dans leur vie pour toujours !  

C’était ce qu'il allait faire. Un autre viendrait vivre jusqu'à l'adolescence, un autre de la même façon 

jusqu'à 24 ans et à ce moment-là, ils connaissaient dans le champ le potentiel et la famille et tout ce 

qui les entourait, c'est qu'ils reviendraient avec leur propre choix à travers ce que vous appelez la 

honte du suicide. Ils sont entrés avec ce potentiel, mes chers, et ce n'était pas honteux.  

C'était quelque chose conçu pour mettre les parents au pied du mur et leur faire prendre des 

décisions qu'ils n'auraient jamais prises autrement ou peut-être pour le mettre dans un endroit où 

vous regardez autour de vous et cherchez Dieu et vous le trouvez ! Vous pensez à ça ? C'est un 

sacrifice !  

Ce n'est pas honteux ! C’est beau ! Pensez à quelqu'un qui passerait par cela et qui penserait: «Cela 

va changer la vie de mes parents et pendant un petit moment, ce sera quelque chose de honteux 

mais il y aura peut-être un moment où, eh bien, ils célébreront ma vie et me remercieront pour cela 

parce que maintenant, ce sont de vieilles Âmes qui se réveillent. Ils aident la planète et ils ne 

l'auraient jamais fait auparavant et c'est mon but !» C'est un autre type de contrat, n'est-ce pas ? 

C'est un contrat qui peut se manifester ou non en fonction de ce qui se passe lorsque vous arrivez 

sur la planète au moment du Vent de la naissance. C'en est un. Souvent vous vous réconciliez 

lorsque vous venez et vous choisissez vos parents. Beaucoup d'entre eux choisissent actuellement 

le même ADN parental. Ils reviennent comme une autre génération dans la même famille.  
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Cela signifie que certains d'entre vous, mères et pères, sont très discrets sur ce que vous suspectez 

(rires) : que vos parents sont vos petits-enfants ! Et vous le voyez dans leurs yeux et de temps en 

temps, quand ils sont jeunes, ils vous regardent et disent quelque chose et vous savez que c'est vrai 

(rires).  

Parce qu'ils disent des choses qu'ils ne sont pas censés savoir. C’est dire à quel point cette 

différence est profonde aujourd'hui, d'arriver sur la planète comme au temps du karma, quand il y 

avait un vieux type d'énergie de poussée et de tirée, qui vous poussait à la fin et vous retirait. 

L’énergie d'achèvement, ce n'est plus de cela qu'il s'agit.  

Vous regardez les autres aller dans ce Vent de la Naissance dans les familles qu'ils ont choisies, les 

cultures qu'ils ont choisies, les groupes qu'ils ont choisis. Vous regardez les quelques personnes qui 

savent que c'est la vie où ils vont changer de sexe et ils savent ce que cela va représenter et que ça 

va être une vie difficile pendant un petit moment, seulement pendant un petit moment. Ils savent ce 

que ça veut dire parce qu'ils l'ont déjà fait avant.  

Vous l'avez tous fait avant ! Il y a beaucoup de tapes dans le dos qui se font pendant le Vent de la 

Naissance. C'est la meilleure chose que je puisse vous dire, de ce que l'on ressent, en tant qu'Âme 

qui entre, sachant que dans un instant, tout ce qui est spectaculaire et connu va disparaître.  

Et dans ce Vent de la Naissance, vous êtes ramenés à l'essentiel. Il n'y a rien de mal à avoir un corps 

physique mais, très chers, la conscience basse est si sombre aux endroits déjà vécus. 

Il se passe des choses sur cette planète en ce moment, de multiples choses pour changer l'énergie 

du Vent de la Naissance. Je vais terminer avec ça parce que je n'ai  

pas tout à fait fini et je continuerai demain. Demain, je vais parler de ce que l'on ressent en se 

réveillant de cela. Quels sont certains des attributs qui poussent et tirent l'éveil de cette situation ? Si 

vous arrivez avec un équipement complet, disons que vous arrivez avec une tonne de choses dans 

votre Âme, d'une certaine manière une chose, mais c'est ce que c'est avec des bibliothèques pleines 

de choses et puis je vous dis que vous êtes sur le livre 1 page 3 !  

C’est ce que vous êtes, l'humanité ! Mais soudain, dans cette nouvelle énergie, la bibliothèque 

commence à se montrer. Et à ce Vent de la Naissance, ceux qui arrivent aujourd'hui en ce moment, 

encore et encore en ce moment dans le Vent de la Naissance, qui écoutent cela et sourient, savent 

quelque chose. Et je veux vous dire quelque chose sur ce qu'ils savent.  

Lorsqu'ils arriveront sur cette planète et commenceront à grandir, presque immédiatement, ils se 

souviendront de choses dont ils ne se sont jamais souvenus auparavant, parce que l'évolution 

commence à se produire dans la conscience !  

Certains d'entre eux vont marcher plus tôt, d'autres vont lire sans qu'on leur apprenne. Vous pouvez 

commencer à vous souvenir des choses que vous faisiez avant et avancer rapidement, mais la 

plupart des sages sauront qui ils sont.  

À un certain niveau, ils savent qu'ils sont une vieille Âme. À un certain niveau, ils commencent à 

s'intéresser tout de suite aux choses ésotériques au lieu d'attendre d'avoir 40 ans ! Vous en avez 

rencontré quelques-uns. Il y a des jeunes qui marchent sur cette Terre en ce moment même qui 

sont très intéressés par qui ils sont.  

Ils se déplacent dans les milieux de ce que font les jeunes, ils écoutent leur propre musique, ils ont 

leurs propres habitudes et leur propre apparence, mais je peux vous dire qu'ils sont très intéressés 

par les choses ésotériques !  

Ils ont pris des décisions intéressantes, comme celle de ne pas aller à l'église, de ne pas avoir 

d'enfants pendant un certain temps. Ils regardent des choses que vous n'avez jamais regardées de 

cette façon, et peut-être que vos enfants ne les ont jamais regardées de cette façon. 

Ce sont les nouveaux êtres humains, qui commencent à agir différemment, à socialiser 

différemment, à venir à des réunions comme celle-ci différemment. C’est ce qu'ils sont. Ça se passe 
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maintenant, en ce moment même ! Ça va se passer avec vous aussi. Les Vieilles Âmes vont 

reprendre là où elles se sont arrêtées.  

Vous n'aurez plus à apprendre tout cela et cela signifie que toutes les erreurs que vous avez faites, 

vous ne les referez plus jamais ! Quand vous revenez, frais, jeunes, prêts à partir et sages, c'est une 

vie différente, mes chers ! Et cela devrait faire une différence pour ceux d'entre vous qui ont dit: «Je 

ne reviendrai jamais». Oui, vous revenez !  

Oh oui, vous revenez ! Mais vous revenez frais et dispos et avec la sagesse. Pour l'instant, je vais 

vous dire comment vous vous sentez, Vieille Âme. Vous êtes fatigué. Vous êtes fatigué de vous 

battre contre la vieille énergie pendant toutes ces années pour vous amener à un endroit appelé 

2012.  

Et maintenant, vous vous lancez dans une autre sorte de bataille et cela s'appelle le changement. 

Vous êtes fatigué ! Vivez vos années mais quand vous reviendrez, dans ce Vent de la Naissance, je 

veux que vous entendiez mes mots à nouveau -et vous les entendrez -quand je le dirai, vous aurez 

un sourire sur le visage et vous direz : «Est-ce que c'est mon tour ?  

Est-ce que c'est mon tour ? Est-ce que c'est mon tour ? Est-ce que c'est mon tour ?» Vous voulez 

revenir parce que vous savez que ça va être amusant ! Ce que vous savez est spectaculaire ! Et vous 

n'êtes jamais né avec ce genre de conscience, de souvenir, jamais auparavant !  

Vous irez droit à ce qui est compatissant et sensé. Vous incarnerez et définirez la nouvelle nature 

humaine. C’est ce que vous êtes ! C’est le Vent de la Naissance ! 

Il y a plus ! Toutes les choses que vous pourriez soupçonner et sur lesquelles vous vous êtes 

toujours interrogés, sur le Vent de la naissance, c'est là que se prennent les décisions dans le 

présent concernant les familles et les groupes et les sexes !  

Pas à un autre moment ! Vous ne pouvez pas dire maintenant : «Je reviens en tant que...». Et les 

seules différences, c'est que lorsque cela va être quelque chose qui va changer la planète, vous le 

savez! Il y en a quelques-uns qui savent ce qu'ils vont faire quand ils vont arriver ici, qui savent où ils 

vont parce que cela fait partie d'une extension du maintenant et ce qu'ils font, c'est qu'ils sont en 

formation pour ce qui va venir.  

Pas tous, mais quelques-uns. C'est donc complexe, n'est-ce pas, ce qui se passe dans une réalité 

que vous ne pouvez pas imaginer, où vous ne pouvez pas étendre votre esprit pour croire, et toutes 

ces métaphores que nous vous avons données, pour que vous puissiez le voir, un peu comme dans 

l'œil de votre esprit, un peu. 

Mais je ne veux pas que quelqu'un manque ceci. Ce n'est pas un appareil, notre système ! Il est 

magnifique. Il dégouline de l'amour de Dieu. Vous savez tous à ce moment-là que vous allez perdre 

ce qui est magnifique dans votre mémoire et vous devrez venir sur la Terre et le découvrir. Ce sera la 

troisième partie. (rires) 

Je vous dis ces choses, que vous les croyiez ou non, parce que je veux vous montrer à quel point 

vous êtes magnifiques et ce qui vous habite, chacun d'entre vous, en venant sur la planète, et 

comment vous regardez les choses peut-être, même lorsque vous êtes ici et que vous vous 

demandez comment elles sont arrivées, ou pourquoi moi ou pourquoi maintenant, et vous 

commencez à reconnaître et à réaliser que tout a un but.  

La sagesse de la Vieille Âme regardera autour d'elle, comprendra et réalisera que certaines des 

choses qui se passent à plus grande échelle sur cette planète, ce monde, sont pour la préparer à 

votre retour. Mais certaines des choses qui semblent inhabituellement dysfonctionnelles et qui 

pourraient se produire maintenant, sont là intentionnellement.  

Il faut parfois un dysfonctionnement pour savoir quelle fonction devrait être, surtout quand la 

nouvelle fonctionnalité va être un nouveau paradigme. Vous ne pouvez pas briser les paradigmes 

facilement. Ils ne s'imbriquent pas les uns dans les autres, ils ne l'ont jamais fait, vous le savez, 

surtout en ce qui concerne le comportement.  
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Et donc, qu'il s'agisse d'entreprise ou de politique ou qu'il s'agisse de parentalité ou d'enseignement, 

il y a de nouveaux paradigmes qui se mettent en place pour tout cela, tout cela. Certains se 

briseront avant de redémarrer.  

D'autres n'auront pas à le faire. Nous en avons parlé, nous avons parlé de l'intégration d'un 

paradigme dans un autre et donc un changement lent est possible. C’est le cas mais pas pour tous. 

C’est ce qui se passe. Cela devrait expliquer certaines des choses que vous voyez maintenant, qui 

vous inquiètent ou que vous regardez et dites :«Je ne crois pas que ce qui se passe peut être bon».  

Oh si, ça peut ! Si vous regardez du point de vue d'une Vieille Âme qui a été ici de nombreuses fois 

et qui sera ici de nombreuses fois, c'est juste dans les temps ! Parce que les nouveaux paradigmes 

qui résulteront du dysfonctionnement d'aujourd'hui seront nécessaires pour la nouvelle Terre. 

Vieille Âme, c'est pour cela que vous êtes ici. C’est pour cela que vous écoutez. C’est le nouvel 

humain. Toutes ces choses, je vous les redis pour que vous soyez conscient des soins qui vous sont 

prodigués.  

J'espère que votre estime de soi a été un peu renforcée par la connaissance que ce morceau de 

Dieu en vous fait partie du tout. Vous savez ce que Dieu voit chez les humains ? Dieu voit Dieu !  Ils 

sont plus que les enfants de Dieu. Ils sont une partie de Dieu ! C’est ce que vous êtes ! 

Je reviendrai. Nous continuons. Et c'est ainsi. 

 

 

Voyage de l’Âme 3 de 3 
Sarasota, Floride -18 janvier 2020 –en direct. 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Les messages du cœur d'Adironnda 

continuent et se déversent dans ces choses dont j'aime parler. Mon partenaire est assis sur cette 

chaise, si conscient, l'amour qui est dans la pièce, fait pression sur vous tous, si vous souhaitez le 

recevoir. Le libre choix fonctionne de cette façon.  

Et nous avons parlé de cela tellement de fois qu'il peut y avoir dans la pièce, des idées, des 

inventions, le champ les a toutes, ce sont des potentiels. Mais si l'humain n'est pas accordé pour les 

recevoir, elles restent juste là où elles sont. Le libre choix signifie que l'amour n'est pas poussé vers 

vous.  

Mais, mes chers, il y a certaines choses dont je veux parler. Nous l'appellerons la deuxième partie et 

demie du voyage de l'Âme humaine parce que nous continuons là où nous nous sommes arrêtés en 

décrivant la beauté de l'Âme d'un humain et toutes les choses qui entrent en jeu avant qu'elle ne 

vienne sur cette Terre.  

Nous en avons parlé, de l'énumération de l'Akash, des contrats, des superpositions de karma, tout 

cela en préparation, jusqu'au vent de la naissance, cet instant avant que vous n'arriviez, et à cet 

instant, vous êtes presque dans le temps présent de la Terre, puis certaines des autres décisions 

sont prises et nous en avons parlé lors de la dernière canalisation. 

La plupart des gens pensent que certaines décisions sont prises bien avant l'arrivée de votre famille. 

Par exemple, vous arrivez avec qui et comment et avec certaines idées et énergies, mais ce n'est 

pas le cas. C’est presque toujours instantané avec votre arrivée.  

Des choses se produisent, très chers, même dans les neuf mois environ où vous êtes portés avant 

ceci et alors la question est bien sûr ce qu'est l'Âme, une Âme et nous avons déjà répondu à cela 

auparavant. Juste pour que le point de démarcation soit clair, cela n'a rien à voir avec la biologie, 

cela n'a rien à voir avec l'endroit où vous définissez la vie. C'est la première respiration que vous 

prenez.  
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C'est à ce moment-là que vous faites partie d'une planète. Vous respirez ce que GAIA vous a donné 

et maintenant vous êtes aligné avec la civilisation. C'est le vent de la naissance, pas de la grossesse. 

C'est lorsque vous arrivez et que vous prenez votre premier souffle que vous êtes en route.  

Nous avons parlé de cela hier, toutes les choses qui entrent en jeu, la beauté, la majesté si vous 

voulez de l'Âme, la complexité, mais aussi de certaines des questions auxquelles il faut répondre 

après que vous soyez ici.  

Et je ne veux aborder que quelques-unes d'entre elles, car il y a des travailleurs de lumière qui 

demanderont et poseront des questions parce qu'ils veulent connaître les moindres détails de son 

fonctionnement. «Que se passe-t-il ? Et si ?»  

Ce sont des choses dont nous préférons ne pas parler parce qu'il est impossible de compartimenter 

des choses qui n'ont pas leur place dans des compartiments. C'est le cerveau humain qui veut 

fonctionner d'une certaine manière pour être à l'aise. Mais il y a des choses ésotériques qui peuvent 

ne pas sembler logiques, mais elles viennent d'un but plus élevé. 

Nous vous avons dit que vous avez le libre choix et que vous décidez à l'avance de tant de choses. 

Vous venez sur Terre et vous commencez à travailler le puzzle. Nous vous avons dit que le travail du 

puzzle a un tel libre choix que vous pouvez annuler les contrats et oublier votre karma et vous 

souvenir des choses ou non qui sont là.  

Nous vous avons dit que la conscience et l'ADN qui se souvient des choses dépendent souvent de la 

civilisation du passé. Nous avons mentionné que vous ne travaillez peut-être qu'à 30 ou 35 % dans 

votre ADN du potentiel de conscience à 100 %.  

C’est là où vous êtes aujourd'hui. Et puis cela a commencé à augmenter et nous l'avons mentionné 

et cela change ce dont vous vous souvenez ! Cela change les choses mêmes qui ont été placées 

dans votre Âme avant que vous n'arriviez ici et qui commencent maintenant à être disponibles. Nous 

vous avons dit cela. 

Mais maintenant laissez-moi vous dire des choses que nous ne vous avons jamais dites. Les choses 

qui sont souvent demandées. Un humain a le libre choix et pourtant il peut y avoir un contrat spirituel 

superposé, pas un contrat mais un yode qui serait quelque chose qui vous pousse vers un but. Vous 

n'avez pas à le faire mais, oh c'est là !  

Et il vous pousse à être quelque chose ou à devenir quelque chose ou à faire quelque chose et vous 

le ressentez très différemment du karma, différent de tout ce qui serait un contrat. C’est un 

sentiment ! Mais qu'en est-il s'il y a une évolution de conscience ou si quelque chose se passe sur la 

planète qui vous guiderait alors d'une manière différente ? Question. L’esprit interfère-t-il parfois avec 

le libre choix ?  

Maintenant, sur la base de tout ce que j'ai dit auparavant, vous pourriez penser que la réponse est: 

bien sûr que non. Vous avez le libre choix. Laissez-moi vous dire ceci : l'esprit vous pousse parfois 

dans certaines directions ou peut-être vous arrête parfois dans certaines directions.  

Maintenant vous avez le libre choix de vous relever et de recommencer ou non. Mais de temps en 

temps, cette belle main de l'esprit qui vous aime tant, changera les choses.  

Sur ce terrain de jeu du libre choix, vous avez toujours le choix, mais des choses se produisent 

autour de vous qui peuvent très bien changer votre chemin et beaucoup d'entre vous savent qu'il en 

est ainsi.  

Vous pouvez donc dire que le libre choix dont nous avons parlé vient aussi avec l'amour de Dieu, 

surtout si vous développez une conscience supérieure et que vous commencez à regarder autour 

de vous et à vous poser des questions : Qui suis-je ? Que dois-je faire ? Que se passe-t-il ? 

J'utilise mon partenaire une fois de plus dans cet exemple parce que vous regardez l'homme sur la 

chaise qui canalise Kryeon. Sur la base de tout ce avec quoi il est né, toutes ces choses, il avait ce 

qu'on appelle un yode. C’est un mot que nous utilisons quand il s'agit d'une propension irrésistible à 

aller faire quelque chose. Les artistes l'ont, les musiciens l'ont, ils semblent nés avec.  
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Il n'était ni l'un ni l'autre. Mais mon partenaire venait de vies antérieures qui étaient militaires et tout 

ce qu'il voulait faire était de retourner dans l'armée. Même avant le lycée, il est allé et a été placé 

dans une école militaire pour jeunes hommes pendant trois ans.  

Quand il en est sorti, il est entré au lycée dans un service (ROTC en anglais) pour devenir officier. 

Tout ce qu'il a fait, c'était pour le remettre dans cet uniforme. C’était l'époque que vous appelez le 

Vietnam.  

Ils commençaient à enrôler. Il était juste à l'heure, juste à l'heure pour son yode pour ce qu'il pensait 

qu'il allait faire et il s'est présenté pour le service. Quelque chose dans son analyse de sang a dit 

qu'il avait besoin d'une radiographie parce que des choses n'étaient pas tout à fait correctes.  

Et c'est alors qu'ils ont découvert un rein manquant. Il n'en a qu’un seul. Je fais maintenant un clin 

d'œil à mon partenaire, car ils n'ont pas voulu le prendre. Et pendant un certain temps, il a pensé 

que tout ce qu'il avait voulu n'allait pas se produire. Ils n'allaient pas le prendre.  

Il s'est consacré à d'autres domaines, le reste appartient à l'histoire. Mais c'était une intervention ! Il 

ne savait pas qu'il n'avait qu'un seul rein jusqu'à ce moment-là. Il aurait pu faire d'autres choses qui 

ressemblaient à l'armée, mais il a choisi de ne pas le faire. Certains de ses amis ne sont pas revenus 

de cette bataille.  

Et lui, il est resté. Des années et des années plus tard, je suis venu le voir et il a raconté cette histoire 

de nombreuses fois. Il m'a demandé une fois quand il était sous la douche, où il a l’habitude de me 

parler, et il m'a dit : «Si je n'avais pas fait cela, si je n'avais pas dit oui, si... si... si je ne l'avais pas fait, 

y aurait-il eu un Kryeon ?»   

Et je ne suis pas sûr qu'il ait aimé la réponse. Parce que j'ai dit: «Si tu ne l'avais pas fait, il y en avait 

beaucoup qui l'auraient fait. Il y en a beaucoup qui sont prêts à le faire, à endosser ce rôle. Ils font la 

queue, mon ami», lui ai-je dit.  

C'est un exemple d'une intervention qui n'a pas interrompu le libre choix de l'homme, mais qui a 

changé son avenir. Beaucoup d'entre vous ont cela. Quand vous commencez à donner l'intention: 

«Cher Esprit, montre-moi ce que je dois faire», êtes-vous prêts pour un changement ? 

Êtes-vous prêt pour que quelque chose se mette en travers de ce que vous pensiez faire ? Êtes-

vous prêt pour que quelque chose soit là pour vous arrêter peut-être ou peut-être vous faire avancer 

vers quelque chose d'autre que vous ne pensiez pas vouloir ?  

Tout cela vient avec le libre choix de l'intention qui dit: «Montre-moi cela. Montre-moi. Montre-moi 

cela». Maintenant mon partenaire n'a rien fait de tout cela et pourtant il l'a eu ! C’est complexe. Vous 

voyez, mon partenaire est sur un scénario de vie multiple et c'est la prochaine chose dont nous 

allons parler. 

Cette idée que vous allez accomplir quelque chose sur cette planète avec votre Âme, que vous 

descendez avec le libre choix et que vous allez dans cette direction, c'est ce que nous avons 

enseigné depuis le début.  

Avec le libre choix, tant d'entre vous, dans cette salle, vous qui écoutez ceci, qui êtes arrivés à cet 

endroit, pour entendre ces mots, comprenez ce réveil dans la vérité, la belle vérité sacrée qui ne 

viole aucune autre chose que d'autres ont pu vous dire sur l'amour ou la compassion ou l'intégrité. Et 

si ce n'était pas une seule vie ? Et si vous avez un programme de plusieurs vies pour faire la seule 

même chose ? 

Je n'ai jamais abordé ce sujet auparavant, mais soudain, mon partenaire revient parmi vous, parce 

qu'il n'a jamais entendu cela non plus. Et il commence à comprendre pourquoi je lui ai dit plusieurs 

fois ce que sera sa prochaine vie. Et au début, il pensait: «Eh bien, c'est un plan de l'Esprit».  

Ça ne l'est pas. C'est le sien ! Mais c'est un plan de vie multiple. Et s'il ne fait pas certains types de 

choses de certaines manières, c'est toujours un plan de vie multiple. Nous avons dit à mon 

partenaire que la prochaine fois qu'il vient, il change de groupe karmique, garde le même sexe et 
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continue dans une autre partie de la Terre. Et nous lui avons dit ce que c'était avant. Est-ce tout ce 

qu'il y a ? Y a-t-il d'autres arrangements de ce genre ? Oui ! 

Maintenant nous allons vous donner le reste de l'histoire. L’amour est beau. Et les humains l'ont ! 

Vous l'avez l'un pour l'autre. Vous l'avez pour vos enfants. Les animaux y répondent. C’est palpable. 

C’est l'une des plus belles énergies et ce n'est pas une émotion. C’est une énergie ! C’est une 

énergie qui est inexplicable à tant de reprises, de manières, elle va au-delà de n'importe quelle sorte 

de chimie que vous pourriez avoir. 

Ainsi, l'amour devient l'un des catalyseurs les plus importants de l'efficacité sur la planète. Ceux qui 

restent amoureux, avec n'importe quoi ou n'importe qui, et qui ont de la compassion pour ces 

choses, seront bien mieux lotis, plus équilibrés, plus efficaces pour accomplir les choses, et cela 

inclut ceux qui aiment tellement Dieu que c'est votre objectif ! Avez-vous déjà entendu parler des 

Âmes sœurs ?  

Est-il possible, Kryeon, que vous ayez des arrangements avec des Âmes-sœurs en ce moment, des 

partenaires ? Parfois, c'est un frère et une sœur. La plupart du temps, ce n'est pas le cas. Il peut 

s'agir du même sexe. L’amour est l'amour ! Mais vous avez un accord et vous le savez !  

Et vous savez que c'est très fort lorsque vous rencontrez cette personne et que vous passez une vie 

entière avec elle ou même peut-être une partie de cette vie avec elle. Question ? Pouvez-vous 

reprendre dans la prochaine vie ? La rencontrerez-vous à nouveau ? Savez-vous quelle est la 

réponse ?  

C'est oui ! C’est comme si vous le planifiez avec l'autre au vent de la naissance, vous vous faites des 

clins d'œil. «C’est reparti ! Ça va fonctionner à nouveau comme avant et ensemble nous 

accomplirons de grandes choses !» Je vous donne une histoire d'amour en ce moment parce que 

Dieu vous aime et voit ces choses comme correctes et appropriées, efficaces et justes !  

Et vous pouvez faire ces choses en dehors de la norme qui dit que vous venez et que vous êtes 

testés avec les énergies de la lumière et de l'obscurité et que vous faites de votre mieux.  

Et s'il y avait plus ? Vous commencez à donner l'intention pour les choses, et vous êtes en fait en 

train de réarranger ce que vous pensiez être de la chance en choses qui sont de la synchronicité, et 

vous rencontrez les bonnes personnes et vous avancez.  

En dehors de ce que l'on pourrait croire que vous pouvez faire, vous le faites ! Est-il possible, pour 

des scénarios de plusieurs vies avec le même partenaire ou le même frère ou la même sœur ou 

quelqu'un que vous aimez, que vous puissiez continuer ce qui est si beau aujourd'hui ? Et la réponse 

est : Oui ! Oh oui ! Et cela se fait tout le temps. 

Maintenant, pour ceux d'entre vous qui disent que ce sont de bonnes nouvelles: «Je me demande 

comment cela va s'appliquer à moi». Je vais vous le dire. Pour certains d'entre vous, c'est déjà le 

cas. Vous êtes avec la personne de la dernière vie. Ne le reconnaissez-vous pas ? Vous êtes avec 

une sœur ou un frère de la dernière vie passée. Ne le reconnaissez-vous pas ? Il y a un lien !  

D'où vient-il ? Comment peut-il être si fort ? Généralement entre deux individus, peu importe l'âge, 

mais le lien vient d'une vie passée ! Vous poursuivez un scénario de plans de vie multiples. C’est ce 

que je voulais vous donner qui est différent de ce que vous pensiez.  

C’est à quel point vous êtes magnifiques. Dans cette nouvelle énergie, il y a plus de planification que 

jamais auparavant, parce que vous allez devoir avoir de l'amour dans votre vie ! Il y a tellement plus 

que je pourrais dire et c'est pour ce groupe.  

Nous parlons même de ceux que vous avez aimés et perdus... pendant un certain temps (rires). 

C'est une période complexe pour parler de ces choses, car il y a tellement de «et si ...?» Comment 

cela fonctionne-t-il ? Et si ceci arrivait ?  

Et si cela arrivait ? La réponse est : oui ! Nous disons toujours cela. La réponse est que c'est un beau 

scénario multidimensionnel d'activité. Ce n'est pas par hasard et c'est parce que l'amour de Dieu et 

la compassion du Créateur font partie de votre Âme.  
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Vous créez ces choses au fur et à mesure et une beauté que vous développez. Peut-être ne saviez 

même pas que vous l'aviez. Finalement, dans la vie, la fleur commence à s'épanouir à l'intérieur, 

vous saviez qu'elle était toujours là mais elle a toujours été réprimée. Dans cette énergie, il est temps 

de préparer le jardin. C’est tout pour le moment. Et c'est ainsi. 

 

Manipulation de la peur 
4 avril Toronto Ontario Canada 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. 

Nous n'ignorons pas l'éléphant qui se trouve sous la table, mes chers. La canalisation est donnée en 

un temps propice. C'est une époque où beaucoup ont peur, et d'autres luttent pour rester hors de la 

peur. Avant d'aborder un sujet que je veux vous faire entendre, je voudrais que vous preniez un 

moment.  

Il y a ceux qui, en ce moment même, disent "au revoir" à leurs aînés. Et c'est difficile. Ils n'auraient 

jamais pensé que ce serait ainsi, et c'est difficile. Adironda a donné avec tant de sagesse certains 

des principes de l'ésotérisme et du raisonnement. Mais cela n'aide pas quand vous avez perdu 

quelqu'un.  

Prenons un moment de compassion pour être l'artisan de lumière de notre époque et pour avoir 

assez d'empathie pour partager, pour avoir la paix et la compassion que vous auriez à la lumière du 

monde que vous êtes pour ceux qui en ont besoin. Juste pour un instant. Juste pour un instant. 

Il y a ceux qui disent : "Combien de temps cela va-t-il durer ?" Et la réponse est longue, assez 

longue. Suffisamment longue. Je veux vous dire certaines choses et elles deviennent des 

métaphores et certains d'entre vous comprendront, d'autres non.  

Parlons un peu des enfants. Lorsque les enfants grandissent et qu'ils atteignent un certain âge, tout 

bon parent équilibré sait comment faire un puzzle. L'enfant prend peur. Et il a peur d'à peu près tout 

parce qu'il ne l'a pas vu, ou, peut-être, parce que cela le bouscule.  

Ou alors, il a simplement besoin d'aide. Et parfois, la plus grande peur est celle de l'obscurité. Et ils 

diront : "Papa, maman, j'ai peur du noir. Je ne sais pas ce qu'il y a là. Aide-moi, parce qu'il pourrait y 

avoir des monstres qui se cachent là. Je ne sais pas." 

Et tout bon parent sait comment gérer ça. Ils diront : "Écoute, chérie, écoute bien. Je veux allumer 

une lumière ici pendant un moment. Je veux que tu vois qu'il n'y a rien là. Et quand on éteint la 

lumière, je veux que tu vois qu'il n'y a toujours rien, mais si tu as peur, même pour un instant, je suis 

là. Je vous tiens la main. Serrez-moi dans vos bras, serrez-moi juste dans vos bras.  

N'aie pas peur de ce qui n'est pas là", disent-ils à l'enfant. Et finalement, avec le temps, l'enfant 

évolue et grandit et il s'équilibre. Et il sait ce que le parent sait. Et il est alors capable d'aider les 

enfants qui viennent d'eux. 

C'est classique, absolument classique, que l'humanité comprenne que les enfants traversent des 

moments de peur et qu'ils ne comprennent pas les choses. Et que cela est si facilement corrigeable 

par la compassion et l'amour, l'explication et la lumière. Et tout bon parent ici est passé par là. Peut-

être en avez-vous eu assez de vos parents aussi. 

Je vais vous dire une chose. Je vous donne deux scénarios qui vont à l'encontre de ce qui se passe. 

Peut-être que c'est inapproprié, mais ça arrive. Je veux que vous imaginiez cet enfant, pendant un 

moment, dans cet état de peur, essayant de donner un sens aux choses dans le noir, imaginant des 

choses qui pourraient peut-être l'attaquer.  

Premier scénario. Et si, au lieu d'une étreinte, l'enfant voyait que le parent avait lui aussi peur ? 

Quand cela se produit, c'est fini pour l'enfant. Ils quittent la maison parce que c'est trop. Ils ont peur 

du noir et leurs parents aussi. L'enfant en est marqué à vie.  
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Ils n'oublieront pas ce moment parce qu'il n'y a pas de câlin. Il n'y a pas d'explication. Il n'y a pas de 

lumière. Il n'y a que de la peur, et leurs parents aussi tremblent. Cela arrive. C'est arrivé. Cela arrive 

en temps de guerre, que les parents ne puissent rien y faire. 

Le deuxième scénario est encore pire. Il s'agit d'un contrôle parental inapproprié où l'enfant a peur 

du noir et où le parent dit : "Eh bien, tu devrais, parce qu'il y a des choses mauvaises là-bas, alors tu 

dois faire ceci et cela et ceci et cela". L'enfant grandit avec des règles sur le mal et comprend qu'il 

n'y a pas du tout d'étreinte pour l'obscurité. Il n'y a que des règles.  

Tout ce que je vous dis est une métaphore. Certains d'entre vous comprennent, d'autres non. 

Chaque être humain qui écoute ici, chacun d'entre vous, a un enfant en lui. Certains de ces enfants 

intérieurs, en ce moment même, sont morts de peur. Certains ne le sont pas. Je sais qui écoute ça 

plus tard. Je sais qui l'écoute et qui le regarde en ce moment. 

Il y a beaucoup de vieilles âmes très mûres qui savent exactement où cela mène. Et vous direz : "Ce 

message n'est pas pour moi, parce que je suis allé au-delà." C'est le cas ? Vraiment ? Jusqu'où cela 

doit-il aller avant que cela ne se brise et que vous commenciez à avoir peur ?  

Je vais vous le dire tout de suite, travailleur de l'ombre, vieille âme, vous avez un équipement à 

l'intérieur pour apaiser cette bête sauvage appelée "peur".  

C'est ce qu'Adironnda a dit aussi. C'est aussi ce que nous disons tous. Si vous ne l'avez pas compris, 

vous ne savez pas que l'une des choses qui va changer radicalement quand tout cela sera terminé 

est la responsabilité de ceux qui vous informent. Quand la poussière retombera, vous allez regarder 

cela de près et vous dire : "Tous les médias ont aggravé la situation. Pire que ça !"  

Parce qu'il n'y a jamais vraiment eu quelque chose comme ça. Ce sont des médias basés sur le 

marketing. Ils ne sont pas basés sur l'information, mes chers, et vous le savez. Ils sont en 

concurrence pour votre audience.  

Plus ils peuvent vous montrer de choses dramatiques, plus vous êtes attirés. Beaucoup d'entre vous, 

le monde - peut-être pas les travailleurs de l'ombre -, le monde est attiré par le drame. Donc, après 

qu'ils vous aient donné des informations correctes et précises, ils iront dans des panels qui 

discuteront et discuteront et discuteront et discuteront.  

Saviez-vous qu'il vous est possible d'allumer les médias au réveil et de les éteindre au coucher et 

d'entendre la même chose plus de 30 ou 40 fois ?  

Qu'est-ce que cela vous fait ? Que ressent votre enfant intérieur lorsque tout ce que vous voyez est 

que les adultes ont peur, eux aussi ? Les médias n'ont pas conscience de quelque chose à cause de 

la programmation. Ils ne sont pas conscients, pas encore, qu'entre toutes ces informations 

marketing, ils passent des publicités qui sont inappropriées. 

Les publicités ont été programmées bien à l'avance. Mais n'est-ce pas intéressant de savoir de quoi 

il s'agit ? En général, il s'agit de médicaments dont vous avez besoin parce que vous êtes vieux. Ou 

de médicaments dont vous avez besoin parce que vous êtes jeune.  

Ou de médicaments dont vous avez besoin parce que vous êtes un être humain. En d'autres termes, 

vous n'êtes jamais normal. Vous avez toujours besoin de quelque chose. Vous avez besoin de 

quelque chose pour vous soigner. Ou peut-être avez-vous besoin d'un avocat pour vous aider 

pendant cette période. Je ne pense pas que ces médias mettent vraiment en place la chaîne qui 

effraie la planète.  

Cela va changer. Il y a de la place pour les chaînes d'information, enfin ! Et elles vont apparaître, et 

elles vous promettront des informations qui ne vous donneront pas la nausée. Elles vous promettront 

des informations, puis iront vers des choses qui sont équilibrées et édifiantes, afin que vous puissiez 

voir ce qui se passe et ce qui ne se passe pas. 

Il y a tellement de bonnes nouvelles qu'aucun d'entre vous ne connaît, aucun d'entre vous, parce 

que ce n'est pas dans le cadre de ce qu'ils font. Vous pourriez dire que l'une des choses que nous 

allons faire cette fois-ci est de changer les donneurs d'informations, parce que lorsque ce sera 
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terminé - et ce sera le cas et que la poussière se sera déposée - vous allez les regarder et vous dire 

: "Mauvais travail. Vous ne l'avez pas bien fait.  

Vous ne l'avez pas bien fait. Vous nous avez donné du divertissement et du drame. Vous ne nous 

avez rien donné qui ait aidé nos cœurs. Vous n'avez pas aidé. Tu ne nous as pas donné un coup de 

main. Tu ne nous as pas assez serrés dans tes bras ! Tu n'as rien fait de tout cela !" Et vous direz : 

"Qui est responsable de ce média ?" C'est une chose que vous allez voir changer, mes chers.  

C'est un redémarrage. La terre va probablement prendre un certain temps, mais vous allez 

commencer à voir les choses différemment et, peut-être, plus fidèlement. Vous découvrirez peut-être 

des choses merveilleuses qui ne seraient jamais diffusées si ce n'était pas pour cela. 

Je veux vous dire quelque chose. Je veux vous parler d'une expérience qui a été faite avec des 

enfants il y a de nombreuses années. C'est une expérience qui ne serait probablement pas autorisée 

en vertu des règles actuelles. Certains psychologues sont au courant de cela. Certains 

nutritionnistes l'ont étudiée. Il s'agit d'enfants réunis pour une expérience sur la nourriture.  

Et les enfants reçoivent un buffet trois fois par jour - petit déjeuner, déjeuner et dîner - où ils peuvent 

choisir tout ce qu'ils veulent sur le buffet sans que personne ne dise rien. Les parents ne sont pas 

autorisés. Et ce buffet est magnifique.  

Il commence par les légumes et se poursuit avec le riz et certains glucides, certains fruits. C'est le 

buffet standard, merveilleux et sain et, bien sûr, à la fin de ce buffet, il y a les desserts. Seulement 

ceux-ci, eh bien, ceux-là sont plus pour les enfants. Il y a le bar Mars. Il y a le M&M. Oh, il y a le 

biscuit, le gâteau et la tarte. Tout est là. Tout est là. Et vous relâchez les enfants. C'est le petit 

déjeuner. 

Qu'est-ce que tu vas prendre ? Qu'est-ce que vous en pensez ? Les enfants courent tous jusqu'au 

bout et se gavent de biscuits et de gâteau. Et c'est ce qu'ils ont fait. Au déjeuner, ils ont fait la même 

chose. Je veux dire, comment un légume, un navet, pourrait-il être comparé à une barre de Mars ? 

Au dîner, ils font la même chose. 

Le lendemain, ils étaient tous malades. Surprise, surprise ! Maintenant, un enfant ne le sait pas. Mais 

l'inné de l'enfant le sait. Et donc, au fil des repas, ce qui s'est passé dans cette expérience, c'est que 

les enfants ont commencé à manger les légumes, le riz, les fruits, toutes les choses, et ensuite les 

desserts - avec modération -, mais en s'amusant et en aimant cela en dernier, parce que le corps 

demandait l'équilibre, pas la camelote, mais l'équilibre.  

C'était intéressant parce que l'expérience a montré que même les enfants qui désirent des sucreries 

et ne savent pas mieux, ont un inné qui commence à s'équilibrer quand on leur donne les bonnes 

choses. 

Je veux que vous analysiez ce qui se passe en ce moment sur cette planète parce que je vais faire 

une déclaration. On ne vous donne pas les bonnes choses. Mes chers, en ce moment, sur cette 

planète, il n'y a pas de légumes et il n'y a pas de fruits.  

Je pense que vous comprenez ce que je dis. Cela va changer. Je pense que le joker dans tout cela, 

ce sont ceux qui vont s'engager et commencer à changer les choses. Ils diront : "Écoutez, nous 

avons de bonnes nouvelles ici. Vous n'avez jamais entendu cela auparavant, mais il y a de l'espoir". 

Vous n'avez jamais entendu cela auparavant, mais il y a de l'espoir". Je veux vous montrer le parti 

pris. Je veux vous montrer la partialité si vous ne l'avez pas encore vue, pour que vous compreniez 

vraiment comment cela fonctionne.  

Si vous regardez les canaux d'information, ils vous donneront tous les tableaux des personnes 

infectées et des décès et des personnes infectées et des décès et des personnes infectées et des 

décès. Je voudrais vous demander, où se trouve la colonne "récupérés" ?  

Elle n'est pas là, n'est-ce pas ? C'est le biais. Voyez-vous le biais qui existe ? C'est un biais 

dramatique. Ils ne réfléchissent même pas. Eh bien, vous savez, 90%, 99% se sont rétablis. Où cela 

se situe-t-il ? Où sont ces chiffres ? Et ils ne sont pas là. 
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Et puis il y a toute la morosité économique qu'ils vous disent. "Pas depuis la dépression", disent-ils, 

"nous n'avons vu ceci et cela et les potentiels de cela." Et tout le monde compare alors cela aux 

horreurs de 1929. Et nulle part ils ne disent : "Oui, mais souvenez-vous, c'est temporaire.  

Cela peut prendre quelques années pour revenir, mais cela reviendra. Elle reviendra. Et le marché 

boursier reviendra. C'est prêt. Ce n'est pas la fin des compagnies aériennes, de l'industrie 

sidérurgique ou de l'industrie automobile.  

Ce n'est pas la fin des compagnies aériennes, de l'industrie sidérurgique ou de l'industrie 

automobile. C'est une bosse. C'est ce qu'ils vous disent ? Ou commencent-ils à le comparer au pire 

du pire ? Et vous vous branchez et il n'y a pas de légumes. Il n'y a pas de fruits. Il n'y a que de la 

camelote. 

Je veux vous dire quelque chose de profond. Plus tard dans la journée, je vous donnerai une chaîne 

appelée "Parenting the Inner Child". Mais pour l'instant, je veux vous dire quelque chose. Voilà à quel 

point c'est profond. Les générations d'historiens à venir examineront des chiffres qui sont très 

révélateurs. L'humanité en général a augmenté les attributs de la durée de vie. Il fut un temps, même 

dans ce pays, où si vous viviez jusqu'à 45 ans, c'était votre vie.  

C'est vrai. 50 ans, c'était ça. On ne s'attendait pas vraiment à ce que vous viviez aussi longtemps. Il y 

avait trop de maladies, une mauvaise alimentation. Toutes ces choses ont évolué. Donc, maintenant 

vous voyez une lente augmentation de la durée de vie, à cause de la nutrition et des connaissances. 

Aujourd'hui, l'espérance de vie moyenne d'un être humain dans ce pays approche la fin des 80 ans 

et approche les 90 ans dans le pays situé en dessous de vous. Je parle du Canada et des États-Unis. 

Et si je vous disais qu'ils vont découvrir quelque chose dans des générations futures. Ils vont 

regarder les graphiques et dire : "Quelle est cette baisse ici ? Qu'est-ce que c'est que cette baisse ? 

Ils vont l'appeler la Corona Dip.  

Le creux est dans le graphique où ils voient une génération entière qui n'a rien à voir avec le virus, 

mais où la peur a raccourci leur vie ! La peur a raccourci leur vie ! Voilà à quel point c'est profond. 

Ne laissez pas cela se produire.  

Ne laissez pas cela se produire, parce que je vais vous dire quelque chose. Les historiens diront 

peut-être que la peur a tué plus de gens que le virus, lorsqu'ils auront fait tous les comptes. Serez-

vous l'un d'entre eux ?  

Ou allez-vous vous tenir debout et dire : "C'est une bosse et nous allons nous en remettre. C'est 

temporaire. Nous ferons le deuil quand nous devrons faire le deuil, mais nous reviendrons".  

Ayons une colonne "récupérés" quelque part dans les nouvelles, quelque part dans un tableau, pour 

vous montrer une vérité qu'ils ne sont pas vraiment prêts à vous montrer parce que c'est juste une 

trop bonne nouvelle. C'est ce que je voulais vous dire. La vérité n'est pas vraiment montrée.  

Aussi mauvais que vous puissiez dire, c'est une bosse. Mais la vraie vérité n'est pas vraiment là, et la 

bonne nouvelle n'est pas vraiment là, pas encore. Et il va y avoir un compte à rendre. Vous verrez. 

Je suis Kryeon amoureux de l'humanité. Deux pas en avant, un pas en arrière. Vous êtes dans le 

"pas en arrière". Vieilles âmes, vous avez été construites pour ça. Je veux en parler davantage. Vous 

avez été construit pour ça. C'est là que vous brillez. C'est pour cela que vous êtes là. C'est le facteur 

de compassion que vous avez, et que les autres n'ont pas. C'est votre expérience. Il est temps 

maintenant d'aller travailler. 

Et c'est ainsi. 
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Le pouvoir du corps innée 
4 avril 2020 Toronto, canada 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. Une belle journée s'achève. C'est 

inhabituel pour mon partenaire qui est habitué à parler devant tant d'yeux qui le regardent, tant de 

cœurs qu'il peut mesurer et voir, les réactions qui l'aident à savoir quoi dire. Et pourtant, tout cela est 

là. C'est une leçon pour lui aujourd'hui, et il en parlera, qu'il a ressentie tout court.  

C'est ainsi que les choses fonctionnent en dehors de la logique et de la pensée tridimensionnelle. Et 

si je vous disais qu'une âme est si grande qu'elle peut faire le tour de la planète d'une certaine 

manière, d'une manière multidimensionnelle. C'est la partie essentielle de ce dont je veux parler 

ensuite très brièvement. Je l'appellerai « Parentage de l’enfant intérieur » (Parenting the Inner Child).  

C'est un moment où l'âme peut tendre la main, une âme qui peut tendre la main à des personnes et 

à d'autres âmes qu'elle ne connaît même pas. Nous avons parlé tant de fois d'un processus qui est 

une métaphore de Kryeon, une métaphore qui est commune, qui parle encore de la lumière et de 

l'obscurité.  

Il s'agit d'une pièce sombre où une allumette est allumée par un inconnu. Et tout le monde peut 

soudain voir un peu mieux grâce à l'allumette allumée.  

Et pourtant, cette allumette n'a pas de nom. Vous ne savez peut-être même pas de qui il s'agit. Et 

pourtant, les personnes présentes dans la pièce ont moins peur parce que la lumière est là et qu'elle 

éclaire ce qui était sombre auparavant.  

C'est la métaphore d'une âme, d'une vieille âme, qui, à cette époque, peut allumer une allumette par 

compassion, par empathie, exprès, qui se connecte avec d'autres âmes avec d'autres parties de 

l'humanité.  

Ceux d'entre vous qui souhaitent s'asseoir ensemble et réconforter ceux qui sont de l'autre côté de 

l'océan ou ceux qui sont sur leur terre, qui souffrent, qui pleurent. C'est pour cela que vous êtes ici. 

Et ils le ressentiront. Ils ne connaîtront peut-être jamais votre nom, mais ils le ressentiront.  

Il y a des années et des années, dans les 31 ans de Kryeon, il y a des années, l'une des premières 

métaphores que nous ayons utilisées était le phare. Nous en avons déjà parlé tant de fois, ce phare 

qui est assis sur le rocher et qui n'a pas de nom.  

Il montre sa lumière pour guider les gens vers la sphère de sécurité. Il indique à ceux-là où se 

trouvent les rochers. Et pourtant, il n'a pas de nom connu. Il n'a aucun mérite. Tout ce qu'il fait, c'est 

éclairer.  

Chacun d'entre vous possède ce que nous appellerons "corps inné". Beaucoup d'entre vous le 

savent et nous en avons déjà parlé. C'est le moment idéal pour en parler, une fois de plus. Le corps 

inné a été décrit comme le corps intelligent d'un être humain.  

Il ne réside pas nécessairement dans le cerveau, le cœur ou la pinéale. Il semble être partout dans 

le corps. Les kinésiologues savent exactement de quoi je parle, car il faut être inné pour savoir des 

choses que le cerveau ne sait pas.  

Le corps inné est responsable du fonctionnement de l'homéopathie, du fonctionnement des tests 

musculaires, des choses que le cerveau, même le cœur, ne connaît pas. C'est l'inné qui le sait. Il est 

si bien connu, documenté et prouvé qu'il y a quelque chose en vous qui est plus grand que vous, qui 

vous connaît.  

L'attribut du corps inné, qui est le plus important, le plus puissant et le plus profond, est que l'inné 

fera les choses dont vous avez besoin. L'inné sait quand vous ne le pouvez pas. L'inné sait ce dont 

vous avez besoin. Voici donc ce que je vais vous dire. Ceux d'entre vous qui écoutent, qui sont dans 

la peur, je veux que vous vous tourniez vers votre inné et que vous voyiez si j'ai raison :  
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Cher corps inné, tu fais partie de moi. Tu n'es pas quelque chose que je vais adorer. Tu fais partie de 

moi. Je veux que tu y ailles chimiquement et que tu me donnes la paix.  

Je veux que tu m'aides à me guider, de façon innée, dans ce que je dois manger dans ces temps-ci, 

afin que je ne me retrouve pas dans une situation où, soudainement, le fait de manger répond à la 

peur et que cela empire et que le corps commence à réagir avec inquiétude et avec peur. Corps 

Inné, je veux que tu sois dans ce lieu où tu peux embrasser chaque cellule.  

Combien de fois t'avons-nous dit de parler à ta structure cellulaire et de la laisser t'étreindre ? C'est 

l'essence même de Kryeon depuis le début. Parlez à ce qui est la biologie de votre corps et donnez-

lui des instructions pour vous aider maintenant.  

Il y a ceux qui diraient : "Eh bien, c'est du discours ésotérique. Cela ne fonctionne pas vraiment de 

cette façon. Vous ne pouvez pas vraiment vous serrer dans vos bras, vous savez. Vous êtes dans la 

peur. Vous devez avoir quelqu'un d'autre. Appelez le psychiatre. Appelez quelqu'un d'autre qui va 

venir vous aider, vous prendre dans ses bras et vous parler.  

Je vous dirai, mes chers, qu'il y a plus en vous que ce que l'on pourrait vous donner. C'est vous avec 

vous, et c'est la clé et le secret pour ces temps, pour les Travailleurs de Lumière, les vieilles âmes 

qui savent que j'ai raison.  

Au milieu de cette période, peut-être, lorsque vous êtes le plus craintif ou le plus inquiet, vous 

commencez par lever la main : "Cher esprit, aide-moi à parler à mon inné. Donne-moi les mots". 

Votre corps vous écoute. Votre corps est toujours à l'écoute.  

Combien de fois le courant populaire dominant vous a-t-il dit cela ? Et la réponse est probablement 

pas souvent. Ce n'est pas quelque chose qui est communément enseigné en dehors de l'ésotérisme. 

Et pourtant, les anciens le savaient. Je vais vous dire que ceux qui ont fait fonctionner les premiers 

systèmes spirituels organisés sur ce sujet, ils le savaient, que vous pouviez contrôler ce qui était 

votre propre corps.  

Vous pouviez lui donner la paix là où il n'y avait pas de paix. Vous pouviez le mettre dans un lieu de 

confort là où il n'y avait pas de confort. Ce sont des choses qui sont maintenant connues de tous. Et 

elles sont si bien prouvées.  

Avez-vous entendu parler de la femme de 90 ans ? Cela vient d'un chirurgien – le courant populaire 

dominant (mainstream) - une femme de 90 ans qui est en train de mourir. Laissons la maladie être 

anonyme, mourir. Et ce fait particulier est qu'elle a une durée de vie de trois mois et qu'elle a 

disparu. Mais elle avait un petit-fils.  

Le petit-fils allait obtenir un diplôme, un diplôme universitaire, quelque chose pour lequel elle avait 

économisé et aidé, pour lequel elle avait prié et toutes ces choses. Mais cela allait durer huit bons 

mois. L'histoire raconte qu'elle s'est maintenue en vie, mois après mois,  

longtemps après qu'elle était censée être partie, et qu'elle a arrêté la maladie. En fait, elle a été 

arrêtée assez longtemps pour que le petit-fils puisse obtenir son diplôme. Et avec un sourire, en 

quelques jours, elle a abandonné le fantôme, comme on dit, et est passée de l'autre côté.  

Oh, quel pouvoir avait cet être humain sur tous les processus de son corps. Tout, y compris la 

maladie - vous entendez ça ? - y compris la maladie. Demandez aux membres de la profession 

médicale s'ils ont déjà vu cela, où des êtres humains se maintiennent en vie pour certains types 

d'activités ou de choses ou quoi que ce soit jusqu'à la dernière minute. C'est la preuve qu'il existe un 

pouvoir sur l'inné.  

Mon partenaire avait un ami, un ami du lycée. Et même au lycée, cet ami avait peur. Où qu'il l'ait eu, il 

avait peur des microbes et des maladies. Il avait peur des virus et des bactéries. Il faisait tout ce qu'il 

pouvait pour se protéger parce qu'il disait à ses amis, il dit : "Ils sont après moi.  

Ils vont tous m'attraper". Et voici ce que je veux vous dire : mon partenaire a vu dans sa vie, avant sa 

mort précoce, que tous les germes et toutes les maladies coopéraient. Et ils l'ont eu !  
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Tous les germes. Ce qui s'est passé là-bas, c'est qu'il avait donné la permission de sa conscience, de 

son verbiage, et même de parler aux cellules à haute voix en disant : "Vous allez l'attraper." Et il l'a 

fait. Il est mort bien trop tôt d'une maladie dont il était convaincu qu'il l'attraperait. Et il l'a fait !  

C'est dire à quel point vous êtes puissant. Donc, je vous montre l'inverse - à la fois positif et négatif - 

de ce que vous pouvez faire avec votre inné. Que dites-vous à votre inné ? Si vous voulez un 

exercice, je vais vous dire ce que c'est.  

Vous vous asseyez et vous prenez quelques respirations profondes et vous sentez l'amour de Dieu 

qui vous entoure lorsque vous commencez à travailler avec votre propre biologie et que vous 

commencez à dire :  

Mon système immunitaire n'a jamais été aussi fort de toute ma vie. Mon système immunitaire a été 

conçu pour ce moment. Corps Inné, coopère avec cela et sois fort. Corps Inné, enlève l'anxiété de la 

chimie de mon corps. Corps Inné, tu sais des choses que je ne sais pas. Corps Inné, tu es moi. 

Corps Inné, je suis ton boss.  

Et puis asseyez-vous et regardez ce que vous avez demandé à ce que cela se manifeste. Il y a 

toujours ceux qui disent : "J'ai essayé ça. Ça n'a pas marché. Dis-moi autre chose Kryeon." Je vais 

vous dire, vous n'avez pas réussi parce que vous avez simplement essayé.  

Vous devez le savoir. Vous devez y croire. Je viens de vous donner des exemples. Même avec la 

médecine conventionnelle, ce que vous pensez est ce que vous êtes. Ce que vous attendez, c'est ce 

que vous devenez.  

Ce que vous voulez, vous pouvez le manifester. C'est la puissance que cela a dans votre corps d'une 

manière multidimensionnelle qui n'a même pas été identifiée. Comment l'homéopathie peut-elle 

fonctionner avec la civilisation en général et elle le fait avec une société après l'autre, avec des 

teintures de chimie qui sont bien trop petites pour une réaction dans le corps, conçues comme des 

instructions à l'inné pour guérir ceci et guérir cela et guérir ceci. Et c'est ce qu'elle fait.  

C'est la base de la raison pour laquelle vous êtes en sécurité. Mes chers, ce que vous craignez, vous 

l'attirerez. Vous avez entendu cela toute votre vie. Si vous êtes métaphysique, alors vous savez que 

c'est vrai.  

Inversez la tendance, tout de suite. Ne considérez pas la peur comme attrayante. Pensez au 

contraire. Ce que vous repousserez, c'est parce que vous manifesterez une bulle de compassion, 

d'amour et de force autour de votre corps et que vous serez en paix, dès maintenant. Soyez en paix 

avec ce corps, dès maintenant. Célébrez parce qu'il est à vous en ce moment même.  

C'est cela être parent de l'enfant intérieur, cet enfant intérieur, mes chers, de vous, toujours là, a 

besoin d'être nourri. C'est vraiment le cas. Il a besoin d'être étreint.  

Manifestez cela dans votre esprit. Voyez quelque chose que vous n'attendez pas. Voyez-vous 

comme l'enfant et vous comme l'adulte en même temps qui vous étreint d'une manière qui dit : 

"Souvenez-vous que ce qui est dans l'obscurité est faux. Allumons la lumière et voyons ce qui s'y 

trouve. Ah, fermez la porte. Ah, lave-toi les mains. Ah, tu vas bien."  

Ce n'est pas tout. Il y a plus. L'anxiété à propos de l'argent. L'anxiété à propos de l'avenir. Tout cela. 

Aussi, vous fermez la porte. Vous allez vous en sortir parce que l'esprit, votre inné, tout cela, vous 

est connu et vous êtes connu par cela.  

Il y a une fusion que vous n'attendez pas des guides - si vous voulez les appeler comme ça - d'autres 

vieilles âmes - si vous voulez les appeler comme ça - tout autour de la planète.  

Je vais conclure par ceci. Lorsque j'ai ouvert la discussion, je vous ai demandé de projeter ce qui est 

votre âme multidimensionnelle sur les autres habitants de la planète qui en ont besoin. En ce 

moment même où vous faites cela, je vous dirai qu'il y a des efforts dans d'autres endroits pour vous 

projeter la même étreinte. Vous n'êtes pas seul. Vous n'êtes pas le seul phare.  
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Il y a des phares partout dans le monde qui aident d'autres phares et ceux qui sont attirés par la 

lumière, ceux qui souffrent de douleur ou de chagrin. Pourquoi ne pas vous ouvrir un instant et dire : 

"Je reçois la lumière de quiconque l'envoie. Je me connecte à la planète des travailleurs de lumière, 

et cela va ensuite plus loin. Ensuite, les autres commencent à voir que vous êtes à l'aise.  

Et d'autres commencent à vouloir être autour de vous parce que vous êtes à l'aise. Vous avez allumé 

l'allumette dans la chambre noire et personne n'a besoin de connaître votre nom. Mais vous allez 

sentir les câlins. Vous sentirez les câlins. Il est temps de vous élever d'une manière qui soit 

compatissante, logique et conforme à ce que la science sait. Cela va loin, mes chers.  

Les canalisations de Kryeon aujourd'hui sont pour votre temps. Dans un futur proche, ils ne 

signifieront peut-être pas autant, mais ils le font maintenant. Et ce sont les choses que nous allons 

vous dire parce que c'est votre époque. Artisan de lumière, vieille âme, et je le répète, vous avez été 

conçu pour cette époque. Phare, tiens-toi bien droit.  

Et c'est ainsi.  

 

NOUVELLE INFORMATION 
Retraite mondiale de canalisation du 14 avril 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. Adironnda [qui vient de canaliser 

avant Kryeon] parle si sagement, très chers, des choses identiques que nous enseignons : La 

canalisation devrait avoir une cohérence entre les canaux puisqu'ils canalisent dans le même champ 

d'énergie. C'est un champ rempli d'amour, de compassion et de bienveillance de la Source 

Créatrice, que certains d'entre vous appellent Dieu. 

La canalisation vient de tant de sources, pourrait-on dire, mais celles qui sont exactes et vraies sont 

celles remplies de l'amour et de la compassion de l'Esprit. Ce champ est aussi autre chose : c’est 

une source multidimensionnelle de potentiels sur cette planète, car il contient toute la conscience de 

toutes les âmes ici.  

Cela va au-delà de cette chose que vous appelez le voile et touche le visage du Créateur. C'est de là 

que viennent nos informations, très chers, et si vous entendez une canalisation remplie de peur ou 

d'ego, ou qui vous demande de faire des choses inappropriées, ou de suivre un certain ensemble de 

règles, méfiez-vous ! Ces messages ne viennent pas du champ. 

 

DE NOUVELLES INFORMATIONS ARRIVENT POUR LES VIEILLES ÂMES 

Ce champ dont nous parlons commence à être plus cohérent et reconnaissable par les Vieilles 

Âmes. Il y a ceux qui nous regardent, pendant ces trois jours [en référence à la Retraite mondiale de 

canalisation], qui sont de très vieilles âmes sur la planète. Ceux qui seraient intéressés à venir pour 

une journée entière de méditation et de canalisation ont souvent une maturité que d'autres 

n'auraient peut-être pas quand il s'agit de choses spirituelles.  

C'est une maturité qui vient de l'expérience, de la formation, de l'enseignement et des leçons 

apprises au cours de nombreuses vies. Cela ne fait pas d'une vieille âme une meilleure personne 

qu'une jeune âme ne le serait, mais cela signifie simplement qu'elle a plus d'expérience.  

C'est comme si vous considériez ceux qui ont été scolarisés par opposition à ceux qui ne l'ont pas 

été. Tous sont des êtres humains beaux et intelligents, mais ceux qui ont terminé leurs études ont 

plus d'expérience.   

Ce sont ceux que beaucoup reconnaîtraient et consulteraient pour leur sagesse. Voilà qui sont les 

Vieilles Âmes, et en général, ce sont celles qui participent à cette conférence en ce moment. 
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Je veux vous dire quelque chose qui a commencé il y a quelques années mais qui a une signification 

puissante aujourd'hui. C'est quelque chose que nous attendions mais dont nous n'avons pas parlé 

auparavant : Il y a beaucoup d'entre vous, Vieilles Âmes, qui regardent ceci et qui se considèrent 

comme des canalisateurs, des intuitifs et des guérisseurs.  

En effet, vous l'êtes, et cela fait partie de votre maturité. Certaines des choses que l'enseignante 

Marilyn a dites aujourd'hui [Marilyn Harper canalise Adironnda] concernent votre identité, car vous 

avez vécu de nombreuses situations dans des vies antérieures, au lieu de les apprendre dans cette 

vie. Elle a fait une analyse pour vous, afin que vous vous reconnaissiez dans son enseignement. 

Peut-être vous pourriez vous considérer comme quelqu'un qui reçoit des informations en ce moment 

?  C'est une façon simple de dire que l'intuition qui est générée par le champ en ce moment, vient 

en vous de façon multidimensionnelle et vous remplit de potentiel et d'informations.  

C'est différent de prendre des notes sur une conférence, n'est-ce pas ? Il y a ceux d'entre vous qui 

s'ouvrent à l'information en ce moment même, que vous sentez nouvelle, belle, profonde, et que le 

monde a besoin de connaître.  

Il y a ceux qui sont assis ici en ce moment et qui disent : « Comment Kryeona-t-il pu savoir cela ? 

C'est exactement ce que je ressens. » Si je sais cela, c'est parce que ce n'est pas seulement vous, 

très chers. C'est quelque chose qui arrive aux vieilles âmes dans le monde entier.  

C’est un facteur que l'on retrouve chez tant de personnes sur la planète qui assistent à une réunion 

comme celle-ci. Vous recevez des informations que vous n'avez jamais vues écrites dans aucun 

livre. Vous commencez un « téléchargement » progressif de nouvelles informations pour cette 

période.  

Certaines des informations que vous recevez sont accompagnées de ce que vous pourriez appeler 

un langage de lumière. Certaines de ces informations sont conceptuelles, et elles se situent dans 

une dimensionnalité dont personne n'a encore parlé.  

Vous commencez à voir de toutes nouvelles informations sur l'humain. Certains voient de nouveaux 

équilibres de chakras et de nouvelles zones du corps humain dans les domaines (ne faut-il pas 

répéter la même traduction, à savoir : « zones » ? je le comprends comme des zones à l'intérieur des 

zones déjà connues) que vous avez étudiés toute votre vie. Ces nouveaux attributs vont bien au-delà 

des zones qui sont les zones normales des chakras. 

Peut-être êtes-vous celui qui voit l'extension, pour la première fois, de la Merkabah humaine ? C'est 

une extension de la perception de la Vieille Âme. La Merkabah est un champ d'énergie autour des 

êtres humains qui est connu depuis les anciennes écritures [ 2èmes Rois] quand Élie l'a exposé à 

Élisée, qui l'a vu et l'a écrit aussi vite qu'il le pouvait : Voici à quoi il ressemble ; voici de quoi il s'agit. 

Élisée a en fait demandé cette capacité - une « double portion » de ce qu'Élie avait. 

Alors qu'Élie ascensionnait [apparemment sur rendez-vous], Élisée a vu un énorme champ d'énergie 

de lumière blanche, pouvant atteindre huit mètres de large [24 pieds]. Élie semblait y chevaucher, 

alors qu'il s'élevait dans le ciel. Beaucoup, qui écoutent et lisent en ce moment, commencent à 

identifier cette même perception. À quoi cela ressemble-t-il ?  

Quels sont les modèles ? Quelles sont les couleurs et pourquoi les couleurs ne sont-elles pas 

facilement visibles par l’œil humain ? Quels sont les nouveaux types de fréquences, ou d'attributs, 

qui suivent un modèle de son et de couleur, qui créent la danse de l'énergie dans la Merkabah que 

peu de gens ont vue ? 

Regardez ! Il y a du mouvement, mes chers, parce que ce n’est pas statique. C’est toujours en 

mouvement, et certains d'entre vous le voient et commencent à le signaler. Certains d'entre vous le 

voient et entrent à l’intérieur et commencent à (copie double) reconnaître quelque chose que vous 

n'attendiez pas : Une partie appartient à l'énergie de la Terre.  

Vous voyez Gaïa pour la première fois, dans toutes ses couches, dans la Merkabah. Pour certains, la 

réaction est de s'asseoir et de se taire avec Gaïa et de méditer, car il y a des informations anciennes 
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qui sont en train d'être redécouvertes : La Terre [Nature] est une partie active importante de la race 

humaine elle-même.  

Demandez à n'importe quel indigène à ce sujet, et ils vous feront part de leur héritage d'informations 

sur ce fait. 

 

ENTRER EN CONTACT 

Il y a parfois des critiques à l'encontre de ceux qui méditent et canalisent pendant de longues 

périodes chaque jour. Beaucoup diraient : « En quoi cela sert-il à quelqu'un ? » La question elle-

même révèle un malentendu sur le processus même. La méditation ne vise pas seulement à 

améliorer l'individu.  

Les critiques ne comprennent pas que c'est l'énergie de la Vieille Âme qui pénètre directement dans 

la planète, et la planète réagit, car elle fait en fait partie de la Merkabah de celui qui médite. Mais ce 

n’est pas une réaction linéaire.  

Ceux qui font cela peuvent en fait élever la vibration de leur région entière, car vous êtes tellement 

nombreux à être prêts à vous asseoir, à rester silencieux et à le savoir. C'est le début d'une nouvelle 

vision. Ce sont les choses dont nous avons déjà parlé, sauf que nous n’avons jamais connecté 

précisément ces informations pour ces Vieilles Âmes qui se réveillent. C'est un nouveau pont. C’est 

un pont qui est maintenant très franchissable et qui s’ouvre. 

 

AVEZ-VOUS REMARQUÉ ? 

Que se passe-t-il lorsque cette planète commence à s'immobiliser, qu’il n’y a pas d’activité et qu’il y 

a très peu de pollution ? En ce moment, c'est ce qui se passe. Toute l'activité et le bruit sont 

maintenant calmés pendant un moment.  

Dans cet espace calme, toutes ces nouvelles choses intuitives, qui ne pouvaient pas passer avant, 

sont capables de couler vers la Vieille Âme. Commencez-vous à reconnaître et à comprendre 

certains des raisonnements derrière ce qui se passe sur cette planète, et pourquoi elle est calmée ?  

Ce n'est que pour un moment, très chers, et ce sera fini. Mais en ce moment, dans cet endroit où 

tout s'est arrêté, l'intuition de la Vieille Âme commence à voler à travers ce voile dans la conscience 

de beaucoup d'entre vous.  

La glande pinéale, dans la Vieille Âme, commence à être très active et commencera à donner des 

visions à ceux qui ont la capacité de voir de cette manière, et qui en sont les vaisseaux et les 

canaux.  

De nouveaux processus commencent à se produire même pour les guérisseurs qui font cela depuis 

quarante ans et plus. De nombreux guérisseurs s'assoient et disent : « Oh mon Dieu, est-ce que j'ai 

raté ça ? Comment est-ce arrivé ? » Chers amis, c'est ce qui se passe lorsque vous vous calmez.  

Vous commencez à regarder votre propre travail et vous commencez à voir qu'il peut même être 

plus grand que vous ne le pensiez. C'est beau. C’est comme un changement de chaîne sur votre 

radio d’une fréquence à une autre, et vous commencez à en savoir plus en vous réglant sur la 

nouvelle fréquence. 

 

COMMENT ÊTES-VOUS LINÉAIRE ? 

Cher Humain, qui a expérimenté ces choses, je veux vous donner quelques informations ésotériques 

: Vous êtes toujours un être humain linéaire, vivant dans quelques dimensions seulement. Certains 

disent que vous êtes en 4D, car la quatrième dimension, selon la science, est le temps.  
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Donc, en fait, vous vous promenez en 4D, avec tout le monde, et c'est votre réalité pour la planète. 

Cependant, en tant que Vieille Âme, vous commencez à ressentir et à évoluer dans une plus grande 

sorte de Dimensionnalité. 

Certains vous ont peut-être dit que la planète entre maintenant dans la dimension 5. Cela peut avoir 

du sens si vous vous déplacez de manière linéaire, mais ce n'est pas le cas. Vous commencez 

maintenant à étendre les perceptions à TOUTES les dimensions, progressivement.  

C'est difficile à expliquer. Pensez à ceci : Disons que vous venez d’un monde en noir et blanc. La 

couleur arrive, mais votre monde ne va pas soudainement « se mettre en couleur ».  

Votre perception commencera à voir progressivement les couleurs cachées, et un jour, pour voir 

toute la couleur. Ainsi, votre existence 4D est en noir et blanc. Mais entrer dans la couleur ne signifie 

pas que vous recevez une couleur à la fois.  

Au lieu de cela, vous entrez progressivement dans TOUTES les couleurs. C'est ainsi que fonctionne 

la dimensionnalité. Une fois que vous passez celles qui sont linéaires, vous arrêtez de compter. 

 

UNE NOUVELLE MANIERE DE TRAITER L'INFORMATION 

Soyez conscient de ceci : Certains d'entre vous qui reçoivent ce genre d'informations auront 

tendance à les recevoir simplement de manière académique. Voici ce que je veux dire : Disons, je 

vais vous emmener faire un tour de la ville.  

Dans le processus, je vous dis : « Regardez ce bâtiment multidimensionnel. Regardez ça ; regardez 

ces belles couleurs. J'aimerais vous en parler. » Alors, en tant que bon élève, vous l’écrivez, vous en 

faites des dessins et vous dites : « C’est beau ! J'en vois un autre là-bas. Dis-m’en plus. » 

La tournée se poursuit et je dis : « D'accord, il y en a un autre ici. Jetez un coup d'œil à cet autre ici, 

car c'est aussi un bâtiment multidimensionnel et possède tous ces attributs et formes que vous 

n'avez jamais vus auparavant. » Puis il y en a un autre et un autre.  

Vous vous informez et remplissez des rames de notes sur papier. Ensuite, vous vous reposez et dites 

: « Ceci est ma contribution à la planète. Je peux maintenant voir et connaître la nouvelle « couleur » 

qui arrive sur la planète. » 

Cela a toujours été ainsi. Vous en apprenez à ce sujet, puis vous l'enseignez, puis vous en observez 

davantage. Les personnes ésotériques sont souvent critiquées pour ne pas être ancrées ou n'avoir 

aucun moyen exploitable d'aider le reste de l'humanité. Au lieu de cela, ils s'assoient simplement et 

méditent ou parlent de choses invisibles et restent dans leurs propres cercles. 

Alors, laissez-moi vous dire comment cela va changer : 

 

IL EST TEMPS D'ENTRER DANS LES BÂTIMENTS 

Chacun de vous, qui êtes parvenus à la conclusion qu'il y a, en effet, plus à voir, et que le langage de 

la lumière et toute la nouvelle multidimensionnalité dans les choses que vous voyez sont réels, doit 

savoir ceci : Je veux vous dire qu’avec chacune de ces nouvelles perceptions viennent des 

informations supplémentaires qui flottent en dessous en couches.  

C'est ainsi que fonctionne la multidimensionnalité. Ce n’est plus une information linéaire. Vous ne 

pouvez pas simplement passer au niveau d’apprentissage suivant et dire « Comme c'est beau », ni le 

dessiner dans un livre, ni vous asseoir et méditer dessus.  

Chacune de ces nouvelles perceptions s'accompagne de - « Êtes-vous prêt ? - Action ! » Chaque 

nouvelle perception est un élément exploitable. Il ne s'agit pas « simplement » de savoir. Il s'agit 

d'utiliser et expérimenter.  



 2020 - Kryeon 30 

La visite se poursuit : « Voici un beau bâtiment… Maintenant, voici les plans pour le construire ! » 

Vous ne vous attendiez pas à cela, n'est-ce pas ? Chaque vision que vous avez a quelque chose qui 

la complète, à savoir l'action et l'expérience pour vous. Ce n'est pas du tout l'ancienne façon de faire.  

Ce n’est pas une connaissance, dans la mesure où c’est une révélation de la nouvelle pensée. Vous 

voyez l'image ; vous voyez le concept ; vous voyez les couleurs ; et vous l'entendez et le goûtez. 

Ensuite, vous commencez à rechercher les couches de compréhension, sous les données. Lorsque 

vous « entrez dans le bâtiment », c'est une métaphore pour regarder à l'intérieur des informations. 

La beauté d'un élément personnel exploitable vient avec chaque couche que vous voyez et 

enseignez. Un élément actionnable signifie « quelque chose sur lequel vous agissez ». Les nouvelles 

informations multidimensionnelles sont adaptées à vous – à votre champ - et sont là pour que vous 

puissiez les utiliser.  

C'est à vous, en tant que Vieille Âme, de les utiliser puis de les enseigner ou de montrer par 

l'exemple. Tout cela est nouveau et peut être déroutant pour certains d'entre vous qui commencent 

tout juste à en faire l'expérience. 

Très chers, vous n'aurez pas une seconde vue parce que vous êtes une bonne Vieille Âme. On vous 

donne une seconde vue pour que vous puissiez l’enseigner ! C’est pour que vous puissiez en parler, 

écrire à ce sujet et l’expliquer. 

Enfin, revenons à Élisée, travailleur spirituel et élève d’Élie. Élie entre dans un champ et se 

transforme en lumière. Une Merkabah humaine est vue pour la première fois. Il brille et monte, puis il 

y a le calme. Imaginez que vous êtes Élisée. Tout est calme. Son maître est parti. Qu'est-ce qui vient 

de se passer ?  

Devez-vous le signaler ? Qui le croira ? Qu'est-ce que ça veut dire ? Comment devez vous appeler 

le véhicule de la spiritualité que vous venez de voir ? En effet, il l'a rapporté, l'a nommé et a continué 

à imiter tout ce que son maître était, et que son maître enseignait. Il est devenu un maître lui-même ! 

Maintenant, voici la deuxième vague, et c’est pour la Vieille Âme. Qu'est-ce qu'une Merkabah ? À 

quoi sert-elle ? Que faites-vous avec ceci ? Comment l'utilisez-vous ? Qu'y a-t-il dedans ? 

Maintenant, au lieu de simplement rendre compte de sa beauté, elle devient maintenant un élément 

exploitable à enseigner. Quelles sont les formes qui l'entourent ? Quelle est la géométrie qui 

l'entoure ? Se pourrait-il qu'elle contienne tout ce qui est ? 

Il y a des enseignants, très chers, qui, depuis des années, ont commencé à enseigner les réponses 

à ces questions. Lorsque l'enseignante, Peggy Phoenix Dubro [qui a fait une présentation plus tôt], a 

vu le Treillis Cosmique pour la première fois dans son esprit, elle ne l'a pas simplement vu et 

demandé à un artiste de le dessiner ou de l'animer et de passer à autre chose. 

 Au lieu de cela, elle a vu les éléments exploitables qu'il contient. Ce qui est venu ensuite, ce sont les 

phases et les niveaux d'enseignement sur ce que c'était et comment l'utiliser. 

Pour ceux qui reçoivent ces nouvelles perceptions, très chers, en ce moment je vous le dis, il y a 

quelque chose que vous devriez savoir : Recherchez un message encapsulé dans chaque 

perception intuitive. Quel est l'élément exploitable ? Comment l'utilisez vous ? Qu'est-ce que ça veut 

dire ?  

Avez-vous juste reçu une nouvelle couche d'amour, ou une couche de compassion, ou une couche 

qui vous dit : « Asseyez-vous ici et soyez aimés » ? C'est exploitable ! La réalisation est une action et 

elle commence à expliquer un terme que nous avons donné tant de fois auparavant : l'action 

compatissante. 

Il y a des choses à faire ou à réaliser à chaque seconde vue que vous avez – chaque couleur, 

chaque forme, chaque langage, chaque lumière. C'est la tâche de la Vieille Âme aujourd'hui. Le 

premier élément est de le connaître, le second est de découvrir la couche exploitable et le troisième 

est de le révéler aux autres. 
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Ce sont les choses qui sont nouvelles aujourd'hui, que vous commencez à percevoir intuitivement, 

qui sont différentes d'hier ou d'avant. Ce sont les choses qui appartiennent à ceux qui lisent ou 

regardent ce programme et plus encore. Vous ne seriez pas ici, sinon. 

Je suis Kryeon du Service magnétique. Je suis amoureux de l'humanité pour une bonne raison. 

Bienvenue dans le changement, le vrai changement. Dans un an, peut-être, ou plus tard, j'aimerais 

me réunir à nouveau avec vous et vous pourrez me dire ce que vous avez appris, mes chers. Il n'y a 

pas de hasard à ce que vous soyez ici, pas de hasard. 

Et il en est ainsi. 

 

La route cachée 
Berkeley Springs, Virginie occidentale, 2 mai 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est la fin de la réunion de la fin de 

journée. Peu importe le fuseau horaire dans lequel vous regardez ceci. C'est un moment où nous 

disons "au revoir" à ce qui s'est passé. Avec cette série de messages, nous avons essayé de 

transmettre de la compassion et des faits qui ne sont ni vus ni compris par tous.  

Ils parlent d'une Source créative, qui est plus grande qu'on ne vous l'a jamais dit, et des potentiels et 

des possibilités d'une galaxie beaucoup plus grande que vous ne l'auriez jamais cru. L'idée qu'il 

existe peut-être des êtres qui vous aiment, vous connaissent et qui ont peut-être même eu les 

semences de votre ADN, semble peut-être faire l'objet d'une grande controverse. 

Toutes ces choses si étranges aujourd'hui seront connues de tous dans un siècle environ. C'est 

ainsi, mes chers, et vous l'avez vu. Vous avez vu, même dans vos propres sociétés, que les choses 

que vous pensiez folles auparavant sont aujourd'hui votre science. Des choses que vous ne pensiez 

pas qu'elles arriveraient se produisent. Les choses qu'on vous avait dit ne pas pouvoir se produire se 

produisent. C'est ainsi que les choses se passent.  

En ce moment, c'est la pointe des potentiels de beaucoup de choses qui ne sont pas encore 

réalisées, mais qui sont en train de se produire. Nous vous avons dit que c'est peut-être le début 

d'inventions qui ont attendu que les choses se tassent. C'est peut-être le début d'une nouvelle 

pensée.  

Il y a tant de gens qui ont prédit des problèmes à l'heure actuelle, pas nécessairement biologiques. 

Certains ont prédit qu'il y aurait quelque chose qui mettrait la Terre à genoux. Beaucoup ont pensé 

que ce serait le terrorisme ou une guerre, ou peut-être un crash boursier dont le monde ne pourrait 

pas se remettre. Ce n'était pas le cas. 

Il n'existe pas de modèle économique pour se remettre d'un virus, d'une pandémie. Il n'y en a tout 

simplement pas. Et pourtant, nombreux sont ceux qui vous disent comment cela va ou ne va pas 

fonctionner. Il y a les opposants. Mais il n'y a pas de modèle, mes chers, il n'y a pas de loi pour ce 

qui se passe, à quelle vitesse cela peut se rétablir, ce que la conscience fera.  

Mais il y a une telle volonté, une volonté d’en sortir et de recommencer. Beaucoup de gens ont envie 

d'être dans une foule, de tenir la main à tout le monde et de serrer tout le monde dans leurs bras, 

parce que vous ne le pouviez pas. Maintenant, cela vous manque. Maintenant, vous comprenez. 

Vous comprenez maintenant.  

Oh, mais il y a tellement plus. Je le répète. Il n'y a pas de modèle de reprise pour le marché boursier. 

Il n'y a pas de modèle de redressement pour l'économie d'une pandémie, et cela vous surprendra.  

La pandémie va créer un autre modèle. Ne laissez pas ceux qui n'ont aucune idée et qui ne font que 

suggérer vous faire peur dans votre cœur. Ils diront que cela va durer, et durer et durer. Ils diront 

que vous ne vous en remettrez jamais, que ce sera une autre dépression comme celle de 1929, ou 

que la reprise prendra des milliers d'années.  
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Ils s'investissent pour vous faire peur. Ils le font vraiment, vraiment, et leur récompense, mes chers, 

est que plus de gens vont se mettre à l'écoute. Vous vous rendez compte que plus la peur est 

grande, plus les gens sont à l'écoute.  

Ils ont alors l'occasion de vous vendre des choses. C'est ainsi que les choses se passent, et c'est 

ainsi qu'elles se sont passées. Mais même cela va se tempérer. Un jour viendra où les médias 

devront expliquer pourquoi ils n'ont pas raconté le reste de l'histoire.  

Ils devront expliquer pourquoi ils n'ont pas donné d'espoir. Il se passe toujours des choses qui vous 

feraient sourire. Pourquoi n'ont-ils pas montré certaines d'entre elles à des moments où tout le 

monde pleurait ? 

Il y a encore des choses à venir. Il y a de bonnes nouvelles, de la joie et un rétablissement à venir. Je 

veux que cette canalisation soit une parabole. Ce sera une parabole différente de celles que nous 

avons déjà données. Nous allons l'appeler "La parabole de la route cachée".  

Pour bien faire les choses, je veux rappeler aux Américains l'histoire de leur pays à une époque 

profonde de découvertes et de difficultés. C'était une époque où l'on se déplaçait simplement vers 

l'ouest à travers les forêts, les prairies, les ruisseaux, les canyons, pour découvrir ce qui s'y trouvait. 

Pensez à une époque où le continent était en train d'être découvert. Certains s'aventuraient depuis 

l'Est, ne sachant pas du tout ce qu'ils allaient rencontrer. 

Plusieurs explorateurs se sont rendus à l'Ouest pour y découvrir des choses incroyables. Certains 

d'entre eux étaient célèbres. Sur leur chemin vers l'Ouest, ils ont dû passer par les ronces et les 

forêts. Ils devaient se frayer un chemin, se tailler un chemin dans les plus épais des épais 

simplement pour faire quelques kilomètres par jour, plusieurs kilomètres par-ci, plusieurs par-là.  

Certains d'entre eux sont partis pendant des années simplement pour cartographier ce qui se 

trouvait là. Deux d'entre eux s'appelaient Lewis et Clark. Si vous (je suggérerais : si vous faites des 

recherches à ce propos et sur eux), ce qu'ils ont écrit et ce qu'ils ont fait, et combien de temps ils y 

sont restés, c'était étonnant. L'un des rapports les plus appréciés est celui où ils traversent le Grand 

Canyon. Les historiens vous diront que les Espagnols faisaient de même.  

Eux aussi ont traversé le Grand Canyon, mais ils ont dit que c'était un endroit infranchissable. Ils ont 

fait demi-tour et sont repartis. Lewis et Clark ne l'ont pas fait. Ils ont continué jusqu'à l'océan, puis ils 

ont fait demi-tour et sont revenus. Leurs rapports ont commencé à arriver. 

Et au fil du temps, des années et des années, on a commencé à voir des gens s'aventurer à l'Ouest 

pour une vie meilleure. Ils n'avaient aucune idée de ce qui les attendait lorsqu'ils s'aventuraient dans 

l'Ouest.  

De nombreuses histoires et de nombreux livres ont été écrits qui parlent de ce que ces humains ont 

dû traverser simplement pour voyager avec le chariot et les chevaux. La plupart des gens qui 

n'étaient pas là ne se rendent même pas compte qu'ils n'ont pas voyagé en chariot. Les chariots 

transportaient les provisions ; les gens marchaient vers la côte ouest !  

Ils ont marché jusqu'à la côte ouest. Ceux qui ont choisi d'avoir des enfants le long du chemin 

savaient très bien qu'ils ne devaient pas donner un nom à un enfant avant qu'il ne soit resté en vie 

pendant trois mois, car un nouveau-né sur trois mourait prématurément. Avez-vous jamais pensé à 

cela ? 

Avez-vous jamais pensé qu'il fut un temps où les pionniers étaient prêts à faire face à ce genre de 

problèmes juste parce qu'ils voulaient voyager ? Pouvez-vous imaginer ce qu'il fallait pour prendre 

un chariot à travers une forêt sans chemins ?  

Pouvez-vous imaginer ce qu'ils devaient faire pour trouver leur chemin ? Pouvez-vous imaginer le 

temps qu'il aurait fallu pour monter et descendre les collines et traverser les rivières justes pour 

arriver à l'endroit où ils voulaient aller, c'est-à-dire l'Ouest ? 

Mettons-nous à leur place en ce moment. Faisons comme si vous étiez l'un des pionniers de cette 

parabole. C'est un lot réconfortant. Vous ne surviviez pas si vous n'étiez pas en forme. Imaginez un 
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instant les hommes, les femmes et les enfants qui s'arrêtent pendant la journée pour se reposer, 

pour préparer un repas.  

Imaginez un instant comment ils rencontrent d'autres voyageurs, mais ces voyageurs qu'ils 

rencontrent sont différents. Ils le savent. Ils ont l'air différent. Tout d'abord, ils sont propres. Il n'y a 

pas de boue sur eux. On dirait qu'ils viennent de prendre un bain. Vous ne trouverez rien de tel chez 

les pionniers. Si vous avez de la chance, vous traversez un ruisseau ou un lac, et vous pouvez 

prendre un bain. 

Les voyageurs avaient l'air différent. Ils étaient plus propres qu'ils n'auraient dû l'être en tant que 

voyageurs, et ils parlaient bizarrement. Certains ont vite compris qu'ils étaient tombés sur quelque 

chose qui était peut-être magique. Certains ont dit : "Eh bien, ils sont de la forêt. Enfin, nous voyons 

certains des élémentaux." D'autres ont dit : "Eh bien, ils sont peut-être angéliques." Et ils se sont mis 

à leur parler. Il est intéressant de voir ce qui s'est passé immédiatement dans ce groupe.  

C'étaient des âmes robustes qui connaissaient leur chemin et les difficultés et qui avaient tracé leur 

parcours avec beaucoup de soin. Ils ont jeté un coup d'œil aux voyageurs et ont dit : "Nous n'allons 

pas parler à ces gens. Ils ne font pas partie de notre monde". Beaucoup ne voulaient pas parler à 

ces voyageurs, ceux rencontrés sur la route. Ils ont suivi leur propre chemin.  

D'autres sont restés un moment et ont commencé à demander "Qui êtes-vous ? Pourquoi êtes-vous 

si différent ?” Et lorsqu'on leur a posé ces questions, les voyageurs se sont mis à parler. Les 

pionniers ont demandé : "Qui êtes-vous ?"  

Les voyageurs ont répondu : "Nous sommes des guides." Les pionniers ont demandé : "Pourquoi 

êtes-vous des guides ? Pourquoi êtes-vous ici ?" Les guides ont répondu : "Nous vous connaissons 

depuis tout ce temps. Vous voyez, nous avons voyagé avec vous à une petite distance. Nous étions 

en parallèle avec votre voyage". 

Le plus malin de ces pionniers, ceux qui avaient tracé la route et réparé les wagons et tout cela, a dit 

: "C'est impossible. Nous vous aurions entendu. Nous l'aurions su. Nous savons ce que c'est que de 

traverser ces forêts. C'est difficile. Nous vous aurions entendu casser les branches. Nous aurions 

remarqué toutes les choses difficiles. Nous aurions senti votre feu. Si vous étiez vraiment en 

parallèle et à côté de nous, nous l'aurions su."  

Et le groupe angélique n'a rien dit jusqu'à ce qu'on le lui demande. Nous avons déjà parlé de cet 

intéressant phénomène de communication. Ils ne s'expliquaient pas à moins qu'on ne le leur 

demande.  

Une fois de plus, certains ont quitté la conversation et ont dit : "C'est une conversation idiote. Nous 

avons trop bu. Nous allons y aller et faire attention à ce pour quoi nous sommes ici, pour traverser 

cette réalité difficile que nous avons vécue, et passer au travers et arriver à l'endroit suivant". 

Et pourtant, certains sont restés et ont posé des questions, encore des questions. "Pourquoi est-ce 

que nous vous rencontrons maintenant ? Pourquoi vous montrer maintenant ?" Et c'est alors que ces 

personnes qui rayonnaient presque comme si elles étaient si différentes, se sont levées et leur ont 

dit : "Parce que les temps sont différents maintenant.  

Il est temps que vous voyiez certaines choses et que vous sachiez des choses différentes de tout ce 

que vous avez déjà vu auparavant. Nous sommes les guides, et si vous le souhaitez, nous vous 

montrerons quelque chose. Nous vous montrerons notre chemin". 

C'était le moment de prendre une décision. Certaines de ces braves gens sont partis. Certains sont 

restés et ont été invités à les accompagner, juste pour un petit bout de chemin, pour voir quelque 

chose dont ils ne savaient rien. Encore une fois, certains ont quitté le groupe en disant : "C'est une 

ruse. Ce n'est pas réel. Nous sommes restés ici trop longtemps.  

Maintenant, la nature nous joue des tours d'une manière qui pourrait très bien nous conduire à un 

abîme ou nous jeter d'une falaise". Ils ont été submergés par toute la mythologie, tout ce dont ils ont 
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été avertis, toutes les peurs de ce qui se passe dehors la nuit. Alors, certains d'entre eux n'y sont 

pas allés. 

Mais quelques-uns l'ont fait. Et ceux qui l'ont fait ont demandé : "C'est loin d'ici ?" Et ceux qui 

voulaient les guider, ces guides, ont dit : "Ce n'est pas loin. Cela ne prend que deux heures. Venez 

avec nous. Marchez pendant deux heures. Ce n'est rien pour vous.  

Laissez-nous vous montrer quelque chose que vous n'avez jamais vu auparavant." Et c'est ce qu'ils 

firent. Les quelques personnes qui étaient restées sont allées avec ces anges, ces guides qu'elles 

avaient rencontrés, sans savoir qui ils étaient ni ce qu'ils étaient.  

Ils n'arrivaient pas à comprendre. Ils parlaient différemment, ils agissaient différemment, ils avaient 

l'air différent. Mais ils se sentaient en sécurité avec eux. Les guides marchaient devant, et ils 

marchaient derrière eux. Ils ont remarqué quelque chose.  

Ils ont dit : "Nous voyons que vous n'avez aucun problème pour marcher dans cette forêt épaisse, 

mais nous, si. Vous traversez la partie la plus épaisse et il semble que vous marchez simplement 

dans la forêt comme si elle vous connaissait. Elle s’écarte du chemin pour vous. C'est difficile à 

décrire. Parfois, on dirait que vous marchez dans un arbre.  

Dites-nous, guides, qu'est-ce que c'est ?" Et les guides se sont arrêtés un moment, et ils ont dit : 

C'est l'une des questions que vous devez connaître. Cette forêt que vous traversez, cette difficulté 

que vous avez choisie pour votre chemin, celle que vous traversez et dont vous dites qu'elle est si 

épaisse et si difficile, est un partenaire sur cette planète.  

Si vous saviez que c'était un partenaire et que vous le traitiez comme tel, comme vous le feriez pour 

quelqu'un dont vous êtes amoureux, si vous faisiez cela, la forêt se mettrait aussi hors de votre 

chemin.  

Vous voyez, la forêt fait partie de vous. Elle est plus que simplement belle, plus que la Terre Mère. 

C'est un partenaire. Cette forêt vous donne votre oxygène. Vous donnez à la forêt votre dioxyde de 

carbone. C'est une relation symbiotique. Sans elle, vous n'existeriez pas. Sans vous, elle n'existerait 

pas. Vous voyez, c'est un partenaire de la vie.  

Cette forêt vous permet de la manger. Elle vous fournit de la nourriture. Plus tard, comme vous le 

reconnaîtrez, elle vous permettra aussi de faire pousser des choses à partir de ses entrailles. La 

forêt est votre partenaire. Elle vous nourrit. Vous la nourrissez.  

La forêt vous donne l'eau, l'eau douce, à boire. Gaia, cette planète, cette Terre est votre partenaire 

en tout ce qui concerne la subsistance, l'oxygène, la nourriture. Et puis ils ont même ajouté ceci : 

La forêt vous donne le bois pour vos bâtiments et vos chariots. Puis, après une génération environ, 

vous revenez et vous trouvez que tout le bois a repoussé, de sorte que vous pouvez le faire, encore 

une fois, pour votre prochaine génération. La forêt est un partenaire, et c'est pourquoi vous pouvez 

nous voir évoluer si facilement.  

Les humains étaient mystifiés. Ils n'avaient jamais rien entendu de tel, jamais. Les vrais ne le 

comprenaient pas, mais ils comprenaient le principe de partenariat. Puis ils sont allés plus loin, et un 

peu plus loin et un peu plus loin. Ils sont arrivés à une clairière.  

J'aimerais pouvoir vous décrire cela, mes chers. Ils sont arrivés à une clairière, mais ce n'était pas 

vraiment une clairière. Cela ressemblait à une clairière, et lorsque ces pionniers, ces individus qui 

s'installeront plus tard à l'Ouest, sont arrivés dans cette clairière, chacun d'entre eux s'est mis à 

genoux à cause de ce qu'il a vu. La plupart d'entre eux sont tombés. Certains pleuraient à cause de 

ce qu'ils avaient vu. Certains touchaient le sol. Ils n'arrivaient pas à croire ce qu'ils voyaient. 

Ce n'était pas une clairière, c'était une route, une route très large. Quand vous regardez en arrière, 

elle s'étendait aussi loin qu'ils pouvaient voir, peut-être même jusqu'à la côte Est. Quand ils 

regardaient de l'autre côté, elle s'étendait jusqu'à l'eau, jusqu'à la côte Ouest.  
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C'était un chemin clair, sans bosses, sans rochers, sans arbres. Et ils ont dit : "Qu'est-ce que c'est ? 

Comment avons-nous pu manquer ça ? Qui a fait cela ? Qui a fait ça ?" Les guides, à qui l'on avait 

posé une autre question, se sont levés, les ont regardés dans les yeux et ont dit : "C'est vous, mais 

cela vous a été caché toute votre vie." Les pionniers ont dit : "Quelle est la signification de ceci ? 

Comment cela peut-il être ?" Et les guides ont expliqué : 

Asseyez-vous et écoutez ce que vous pouvez ou ne pouvez pas comprendre. Il y a des couches de 

réalité, des couches de réalité. Et celle que vous avez choisie en tant que pionnier est une réalité de 

difficulté. Sur votre chemin, il n'y aura que des difficultés. Vous avez signé pour cela. C'est ce à quoi 

vous vous attendez lorsque vous allez vous coucher un soir et que vous vous réveillez le lendemain 

matin.  

C'est la difficulté. Lorsque vous vous réveillez, vous savez que vous devrez à nouveau tailler dans les 

arbres, en ne vous déplaçant qu'à environ un kilomètre. Ensuite, vous devrez vous reposer parce 

que votre chemin est si difficile. La boue s'emparera des roues de votre chariot. Et cela continuera 

encore et encore. C'est votre réalité, et vous l'avez fabriquée. Mais il y a des couches de réalité. 

Les guides ont continué : Bienvenue dans une autre réalité, cher humain, c'est votre route. C'est une 

autre réalité. C'est une métaphore pour une vie. Un chemin sans encombrement est déjà là. Il s'est 

caché depuis le début. Maintenant, vous pouvez monter sur votre chariot au lieu de marcher.  

Vous pouvez trouver les choses dont vous avez besoin. Vous pouvez parcourir n'importe quelle 

distance beaucoup plus vite, beaucoup plus facilement, sans crainte, sans contraintes, sans 

difficulté, sans drame et sans mort ! Il a toujours été à vous, et il est là pour vous. 

Nous pourrions laisser l'histoire ici, mais même ici, certains se sont retournés, en disant : "C'est du 

faux. Ce n'est pas réel. Cela ne peut pas l'être". Mais les autres ont dit : "Je veux cette route." Ceux 

avec qui ils avaient voyagé ne les ont jamais revus.  

C'est intéressant. Ils étaient probablement rentrés chez eux sur la côte Est pour déjeuner comme 

vous le feriez aujourd'hui, en avion. Dites-leur qu'un jour, vous pourrez voyager de New York à Los 

Angeles pour le dîner. C'est ce que c'est, mes chers, c'est tout aussi incroyable pour eux aujourd'hui. 

Vous fabriquez la difficulté pour votre route. Vous avez entendu ? C'est votre réalité parce que c'est 

la réalité qu'on vous a enseignée. C'est la réalité de vos parents. C'est la réalité de ceux qui vous ont 

appris ce qui est réel et ce qui ne l'est pas.  

Vous êtes dans le sillon du drame, de la mort, de la difficulté et des ennuis. Ce qui est triste, c'est 

qu'il y a tant d'humains qui s'éveillent en s'attendant à cela. Et la réalité que vous attendez sera livrée 

à temps parce que les humains sont puissants dans leurs attentes et le changement de réalité. 

"Kryeon, que nous dis-tu ?" Je vous le dis, vous pouvez choisir votre réalité. Vous pouvez choisir de 

ne pas avoir de drame dans votre vie. Vous pouvez choisir de voyager plus vite sans encombre. 

Vous n'avez pas à vous déplacer dans une forêt qui vous combattrait. La planète est amoureuse de 

vous, et elle changera les paradigmes de votre vie. Vous vivrez plus longtemps.  

Et il est temps que vous compreniez tout cela et plus encore. C'est le moment. Cette Terre s'est 

arrêtée pour que vous puissiez entendre cela. Et quand elle redémarrera, allez-vous créer une autre 

réalité difficile ? Ou allez-vous vous arrêter et penser un instant : "Et s'il avait raison ?" 

Votre divinité est très active, vieille âme. Vous pouvez changer la réalité du passé et vous diriger vers 

un avenir que vous n'attendiez pas, dès maintenant. C'est le moment. C'est la parabole de "La Route 

cachée". Elle est étonnante pour beaucoup, et elle est vraie pour tous. C'est la vérité.  

Un jour, vous verrez même comment la science vous montre que ce que vous pensez créer, que le 

chemin que vous visualisez sera le vrai chemin. Vous réaliserez alors que vous avez passé une 

grande partie de votre vie à vous attendre à de mauvaises choses, et qu'elles ont été livrées au bon 

moment. 

Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Je vous donne la vérité. Certaines choses ne sont pas 

encore arrivées, mais elles finiront par se produire. D'autres choses que vous vivez en ce moment. 
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Levez-vous de vos chaises, de vos canapés, différent de lorsque vous vous êtes assis. Réfléchissez à 

ces choses, car elles sont toutes vraies. Et il en est ainsi. 

 

L'arrêt impossible 
Berkeley Springs, Virginie occidentale, 2. mai 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Certains vous demanderont : "Eh 

bien, vous avez une conscience qui vient de l'autre côté du voile. Que sais-tu, Kryeon, de ce que 

nous traversons tous ?" Il y a toujours eu ce sentiment que ce qui est Esprit, Dieu, peu importe 

comment vous voulez appeler cette Source Créative, est dans l'autre pièce et que vous luttez dans 

une création qui vous est propre.  

Peut-être qu'à l'occasion, un ange surgira et donnera un message, puis repartira. Vous avez même 

construit un terme appelé "le voile", quelque chose que vous avez du mal à traverser, comme vous 

pourriez le dire. 

Tout cela est de votre propre conception. C'est vous qui l'avez fait. C'est votre terminologie, pas celle 

de Dieu. La Source créative a mis en place un système pour la disponibilité de la Source angélique, 

le pouvoir, la création. Tout cela est sous vos yeux ; c'est vous. C'est ce qui est l'âme, le Soi 

Supérieur, ce qui fait partie de ce véhicule, que l'on appelle même la Merkabah, un terme connu, 

peut-être, comme une bulle d'énergie, de sacré, dans laquelle vous roulez. 

Vous voyez, vous avez inventé toute cette perception que l'Esprit est "là-bas" et que vous êtes "ici". 

"Vous l'avez tellement inventé que vous allez vous rendre, vous rendre compte et vous adorer dans 

un endroit particulier. Vous vous habillez pour cela comme si Dieu ne savait pas à quoi vous 

ressemblez en sous-vêtements.  

Vous mettez quelque chose de vraiment bien pour aller à cet endroit. Vous vous y asseyez, vous 

vous agenouillez, vous chantez, vous adorez, puis vous partez. C'est comme si vous ouvriez la porte, 

disiez "bonjour" à Dieu, refermiez la porte, puis rentriez chez vous. C'est votre perception.  

Cela n'est jamais venu de la Source créative qui vous a créé à l'image de Dieu. Alors que vous êtes 

assis là, que vous écoutez, saviez-vous que vous êtes complet ? C'est juste votre perception de 

l'incomplétude qui crée votre réalité. Je veux parler de la réalité. Je veux le faire un peu plus tard 

dans la journée.  

Pour l'instant, je voudrais vous donner quelques informations dans des termes que j'espère que vous 

comprenez. L'exposé porte - de façon nuancée - sur ce que vous vivez aujourd'hui.  

Nous savons, nous, ceux de la Source créative, ces êtres angéliques qui vous entourent, nous, ceux 

qui vous soutiennent en toutes choses et vous aiment, nous, ceux qui ont les mains tendues pour 

que vous preniez tout le temps quand vous êtes en difficulté, nous savons ce que vous vivez. Nous 

savons ce que le monde vit, et c'est un peu différent de ce que vous pensez dans la vue d'ensemble. 

Je vais le dire en termes très tridimensionnels. Cette information particulière provient d'une chaîne 

que j'ai récemment donnée à quelques personnes. Mon partenaire ne l'a pas enregistrée, et donc, il 

ne l'a pas publiée. Je donne à nouveau la chaîne, et il l'enregistrera et la distribuera. Voici comment 

cela se passe. 

Imaginez un instant - c'est un exemple très tridimensionnel - que vous êtes responsable d'une usine. 

Dans cette usine, il y a beaucoup de mécanisation. Il y a de la haute technologie. Il y a beaucoup de 

pièces et de parties qui se déplacent et beaucoup, beaucoup d'individus la font fonctionner. Chacun 

a sa propre partie de ce créneau avec sa machine, peut-être, ou son inspection, peut-être. Tous 

ensemble, ils fabriquent un produit.  

Il peut s'agir de quelque chose de petit ou de grand. Imaginez cela un instant. Il peut même couvrir 

un grand espace. Vous, en tant que directeur, regardez dehors, et vous verrez peut-être 100 
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personnes ou plus travailler. Vous voyez les produits qui sortent de la chaîne de montage, et ils sont 

bons. 

Ces produits servent ensuite à soutenir tant d'autres personnes qui les vendent. Ce sont de bons 

produits, et beaucoup de gens les utilisent. Ils sont nécessaires. On pourrait dire que c'est une 

situation gagnant-gagnant parce que cela donne du travail à beaucoup de gens. Beaucoup de gens 

utilisent les produits. C'est un bon système. Vous vous êtes présenté avec un expert en efficacité 

que la direction a engagé pour travailler avec vous.  

L'expert en efficacité passe un mois à tout examiner. Cette personne, cet être humain, examine tout 

ce qui est fait. Puis vient le jour où il revient et vous fait son rapport, à vous, le manager. Il vous dit : 

"Vous savez, avec quelques modifications, vous pourriez obtenir peut-être 20% de produits en plus. 

20% ! C'est étonnant pour une usine.  

Et en faisant cela, vous pourriez réutiliser ces personnes. Ils resteraient tous. Ils conserveront leur 

emploi, mais vous les réaffecterez. Certains passeraient à un niveau d'inspection plus élevé et 

feraient des choses dont votre produit a vraiment besoin, vous savez. Et vous pourriez le faire plus 

rapidement. "  

Les plans sont tous établis, et vous les examinez en tant que gestionnaire. Vous regardez, et vous 

regardez, et vous riez, et vous dites : "Eh bien, Monsieur l'expert en efficacité, je comprends que 

vous ayez peut-être raison, 100% raison, mais si nous faisons cela, nous devons fermer l'usine.  

Nous devrons peut-être l'arrêter pendant deux mois, peut-être même trois, pour la ré-outiller, la 

réorienter et la recycler. Pendant ce temps, il n'y aura plus de produits. Par conséquent, Monsieur 

l'expert, cela ne peut pas arriver". Et cela n'arrive pas. 

Ce dilemme a été le thème de nombreuses usines dans de nombreux pays à travers le monde. Elles 

ne peuvent pas arrêter la production pour améliorer le produit ou changer le système. Ce n'est pas 

possible. Ce n'est pas faisable. Ou bien l'est-il ? Que vous est-il arrivé ? Pourquoi êtes-vous chez 

vous ? Pourquoi n'êtes-vous pas au travail ? 

Comprenez-vous cela ? Cette histoire est une métaphore, une des deux que je vais donner 

aujourd'hui, de ce qui se passe quand l'impensable est créé ? Un arrêt de plusieurs mois où l'on 

peut se reconvertir, se rééquiper, réfléchir à des choses, puis revenir en pleine forme. Maintenant, je 

ne parle pas d'une usine, mes chers.  

Je parle de beaucoup d'autres choses, y compris de la conscience de qui vous êtes, de ce que vous 

faites, de la raison pour laquelle vous le faites. Ce sont des choses auxquelles vous ne pouvez même 

pas réfléchir parce que vous êtes trop occupés, n'est-ce pas ?  

Vous êtes occupés dans votre usine, les êtres humains, à être les uns avec les autres d'une certaine 

manière au fil du temps. Certains d'entre vous savent exactement ce que je fais ici, ce dont je parle. 

Il est temps de changer. Encore une fois, tout s'est arrêté. Cela semblait impossible, mais c'est arrivé. 

Nous avons déjà donné des chaînes, dont certaines ont parlé de cette question.  

Quand un être humain a des ennuis, il va voir un psychologue. Le psychologue lui conseille de 

prendre un jour de congé. Allez dans la forêt. Marchez et arrêtez votre vie, afin de pouvoir réfléchir à 

certaines choses." Nous avons maintenant le monde entier qui "pense à des choses". " 

Je veux vous donner un autre exemple, et vous pouvez penser qu'il est controversé, mais restez 

avec moi. Je vous ramènerai aux années 1700, peut-être même aux années 1800. Cela n'a pas 

d'importance car il y avait un seul paradigme en Europe pendant les deux siècles. Ce paradigme 

était que chaque pays était en guerre avec l'autre. Ils se sont relayés.  

Ils se sont relayés, mais l'histoire a été la même pendant des centaines d'années. Les armées et les 

conquérants balayaient les différents pays européens. Ce pouvait être l'Allemagne ou la France ou 

l'Angleterre ou le Portugal ou l'Espagne, et ce n'est pas tout. Ils étaient tous des conquérants à un 

certain niveau, et l'un d'entre eux a conquis une grande partie de la planète. 
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C'était le paradigme. Ouah ! Pensez aux batailles en mer entre les Anglais et les Français. Ils ne 

s'aimaient pas beaucoup. Ils étaient toujours en guerre, apparemment, ou quand ils ne l'étaient pas, 

ils se reposaient pour la prochaine. Chacun de ces pays a eu son époque de création des autres 

pays. Certains d'entre eux étaient bons dans ce domaine.  

D'autres ne l'étaient pas. Certains ont gagné, d'autres non. Vous connaissez les noms des 

conquérants, des célèbres, des Napoléons et de tous les autres. En étudiant l'histoire, vous le verrez 

encore et encore et encore, et cela n'a pas changé.  

Elle n'a pas changé. Maintenant, créons quelque chose d'amusant. En tant qu'individu, vous entrez 

dans une machine à remonter le temps et vous dites : "Eh bien, je vais rencontrer des gens des 

années 1800, peut-être des années 1700, et nous pourrons avoir une petite discussion. 

"Bien sûr, ils vont être sur le bord de leur siège. Leur première question est : "Vous venez du futur ?" 

Vous répondez : "Oui." "Que se passe-t-il dans le futur ? Qu'est-ce qui se passe ? Quelle conquête y 

a-t-il maintenant ?" 

Et puis lentement, vous commencez à leur raconter quelque chose qui s'est passé il y a 75 ans. Vous 

rencontrez les gens dans le passé, et ils vous demandent comment c'est à l'avenir. Vous leur parlez 

de la Grande Guerre. Vous leur dites qu'il y a 75 ans, quelque chose s'est passé, et ils ne le croiront 

pas. 

À ce moment-là, à ce moment précis, tous ces pays ont décidé que nous n'allions pas laisser cela se 

reproduire. "Que pouvons-nous faire pour empêcher que cela ne se reproduise ? "Quelques-uns 

seulement ont décidé de créer une organisation commerciale. Et cela a tenu pendant des années. 

Puis ils ont dit : "Eh bien, supprimons les frontières. N'ayons plus de frontières. Faisons une union qui 

travaille ensemble pour que tout le monde puisse voyager facilement entre tous ces pays qui étaient 

autrefois des ennemis.  

"Et cela a tenu. Et puis, contre toute attente, un groupe d'entre eux a décidé de créer une monnaie 

commune. Pouvez-vous imaginer de changer votre monnaie pour qu'elle ne fasse plus qu'un avec 

celle d'un autre pays ? Et ils l'ont fait. Maintenant, mes chers, il y aura ceux qui écouteront ceci qui 

diront : "Eh bien oui, c'est l'Union européenne, et cela n'a pas fonctionné. "Je veux que vous 

réfléchissiez un instant.  

L'économie de l'Union européenne est encore en train d'être testée et éprouvée. La raison en est 

que personne sur cette planète n'a jamais fait cela, jamais ! Elle doit être ajustée et retravaillée. Il doit 

être refait par souci d'équité. Ce n'est pas encore fait. Il est encore en phase de test. 

Mais qu'ont-ils accompli ? Laissez-moi vous poser une question. Ont-ils repris la guerre ? La 

réponse est "non". Il a fallu un arrêt complet pour retravailler ce puzzle. La dévastation complète de 

tous ces pays était nécessaire pour retravailler cette usine de conscience, pour les rassembler d'une 

manière dont personne n'aurait jamais pu rêver quelques centaines d'années plus tôt. 

Voyez-vous ce que je veux dire ? Vous êtes dans cette situation, et cela peut aller dans de nombreux 

sens. Certains vont vouloir revenir aux anciennes méthodes. Ils veulent remettre tout en place avec 

soin, comme c'était avant. Je vous dis que cela ne va pas marcher.  

Préparez-vous à une nouvelle tâche, à une nouvelle conscience, à ce que les futuristes diront que 

cela a toujours été le cas. Vous êtes allé dans un endroit où vous pouvez vous remettre d'une 

situation beaucoup plus détendue que si vous aviez eu une guerre. Pensez-y. Pensez à la 

bienveillance dont vous avez fait preuve.  

C'est ce que je voulais vous dire. Vous êtes en position de grandeur en ce moment. Je vous dis ces 

choses parce que je sais qu'elles vont arriver. Certaines choses vous décevront. Certaines choses 

vous mettront en colère. Certaines choses vont changer. J'aimerais vous parler dans quelques 

années, car alors vous direz : "Wow, on avait besoin de ça !" Et vous voilà. 

Je reviendrai, mes chers, et ensuite je veux parler davantage de la réalité. 

Et c'est ainsi. 
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CANAL DE GUERISON – 1 sur 4 
Raleigh, North Carolina, 27 juin 2020 

Salutation, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Nombreux sont ceux qui n'ont pas vraiment compris ce qui se passe pendant une canalisation. 

Certains, très investis dans les messages que vous entendez des canalisateurs, les considèrent 

encore comme du texte, de l'apprentissage. Vous prendrez des notes. Vous les écouterez plus tard, 

et vous les utiliserez dans votre vie. C'est une des couches de ce qui se passe pendant la 

canalisation.  

Mais ceux qui sont plus en phase avec le reste de l'histoire comprennent que chaque fois qu'il y a 

une canalisation de la Source, il y a des couches qui se produisent pour l'être humain, en fonction 

de sa réceptivité à ces couches. Certaines sont simplement de l'information. Il n'y a rien de mal à 

cela, car c'est la raison pour laquelle ils sont là. C'est là que se trouve leur vie, et ils en veulent 

toujours plus.  

Les couches suivantes ont trait à l'énergie. Que se passe-t-il en plus de l'information ? Eh bien, la 

première chose que je veux vous dire, c'est qu'il y a une deuxième couche d'informations.  

Donc, si vous êtes l'un d'entre eux, vous vous rendez compte que dans le message, il y a d'autres 

messages donnés pas nécessairement dans la langue que je parle. Les troisième et quatrième 

couches au fond ont trait à l'énergie. Que se passe-t-il pendant une canalisation qui n'a rien à voir 

avec l'information qui est donnée ? Est-il possible qu'un canal puisse créer un champ ?  

Mes chers, c'est exactement ce que nous faisons, nous tous. C'est exactement ce que mon 

partenaire a fait, et Adironnda aussi, et tout le Conseil avec elle. Il y a ceux qui écouteraient à la fois 

en direct dans un public et aussi à distance, et même après coup, le champ existe parce que c'est 

un champ quantique multidimensionnel.  

Et j'appellerai cela un champ de permission. Il permet à l'être humain de voir des choses qu'il ne 

pourrait jamais voir, de ressentir des choses qu'il ne pourrait jamais ressentir, d'être dans des 

attributs qu'il n'aurait jamais pensé pouvoir avoir. Certains voient des couleurs. D'autres ont toutes 

sortes d'autres situations.  

Certains obtiennent des réponses. Certains pleurent de façon incontrôlable parce qu'ils voient enfin 

l'amour, et ils réalisent la vérité de ce que la Source créative a dans leur propre âme. 

D'autres sont accablés parce que, finalement, ils voient et sentent la main tendue, dont nous avons 

parlé à propos de la Source Créative, avec le libre choix de la prendre ou de ne pas la prendre, 

d'avoir quelque chose que vous n'avez jamais eu auparavant, et cela influence la peur, l'anxiété et 

l'inquiétude. Certains commencent à comprendre et à ressentir, dans ces troisième et quatrième, 

peut-être dans la cinquième couche d'information et d'énergie, qu'il y a tellement plus. 

C'est un changement de vie. Et puis il y en a quelques-uns qui s'assoient et réalisent qu'un champ 

est en train d'être créé qui donne la permission et chaque cellule de leur corps dit : "Oh, ce serait un 

bon moment pour la guérison que je suis venu chercher."  

Est-il possible que la canalisation puisse créer ce genre de cercle d'énergie, un champ où même à 

longue distance, même après coup, ceux qui viendraient dans le cercle seraient tellement changés 

qu'ils auraient l'autorisation de guérir leur corps alors qu'ils ne comprenaient pas vraiment comment 

ils l'auraient fait auparavant ? 

"Kryeon, où vas-tu avec tout ça ?" Je fais rarement cela parce que ces quatre canalisations, deux 

aujourd'hui et deux demain, seront une étape importante dans la vie de mon partenaire. Je vais 

parler de la guérison. Je vais vous donner aujourd'hui les quatre attributs du corps qui ont 
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spécifiquement trait à la guérison. Dans la deuxième canalisation de la journée, je vais identifier les 

deux premiers.  

Dans la première canalisation de demain, je vais identifier les deux autres. Dans la dernière 

canalisation de demain, je donnerai à mon partenaire de nouvelles instructions sur ce qu'il est censé 

faire. 

Pour ceux qui écoutent maintenant, sous quelque forme que ce soit - en direct ou non – vous 

trouverez l'endroit où ces quatre canalisations seront réunies. Et mon partenaire a donné cette 

information. C'est sur ce qu'il appelle son site. Toutes les canalisations que je lui ai données 

devraient se rendre à cet endroit et être gratuites pour la Terre. Et c'est là qu'elles iront. Vous 

entendrez donc les quatre si vous le souhaitez. C'est à vous de choisir. 

Je viens d'effrayer mon partenaire. Est-il possible que vous soyez anxieux pendant une canalisation 

? Et la réponse est qu'il est un humain tout comme vous. Peut-être qu'il ne veut pas d'une nouvelle 

mission, tout comme vous. 

Il y a quatre attributs dans votre corps humain et le sien. Deux sont évidents, et ils sont en trois 

dimensions. Et ils sont utilisés en permanence. Deux ne sont pas évidents. Vous pourriez dire qu'ils 

appartiennent au groupe métaphysique. Le premier des quatre, nous l'appellerons la chimie.  

C'est évident. La chimie est la principale motivation des guérisseurs de toute la planète que vous 

connaissez en tant que personnel médical. Dans tous les hôpitaux, tous ceux qui sont formés, même 

ceux qui sont métaphysiques, doivent comprendre la chimie du corps. 

L'idée maîtresse que vous avez actuellement sur la planète est que c'est la chimie qui est modifiable 

afin de guérir les maladies que vous pourriez avoir. Et vous savez de quoi je parle, médecine 

allopathique, médecine réactive, appelez ça comme vous voulez. Certaines d'entre elles 

fonctionnent en fait très bien, mes chers. Vous avez fait des découvertes étonnantes. 

 

Mais vous avez toujours un système où lorsque vous poussez une chose, une autre réagit. Vous 

voyez, votre corps est interconnecté comme une seule chose. Vous ne pouvez pas vous adresser à 

un organe ou à une partie de la chimie d'un système sans qu'une autre chose réagisse. Il en a donc 

toujours été ainsi, même aux plus petites doses de certaines choses que vous auriez, pour 

provoquer une réaction. Il y a toujours une réaction supplémentaire. 

C'est la chimie. C'est peut-être la partie la plus tridimensionnelle des quatre que vous auriez. Je vais 

identifier la partie de la chimie, dans la deuxième canalisation, dont vous n'êtes peut être pas 

conscient et qui est toujours en 3D. J'y viendrais. 

Le second s'appelle l'héritage, et vous savez exactement où je veux en venir. Les meilleurs médecins 

vous verront et vous diront : "Qu'avait votre mère ou votre père que je dois savoir ?" Parce que vous 

savez que, dans l'héritage, il y a souvent les gènes de la maladie.  

Ainsi, ce qui est arrivé dans le passé à vos sœurs et à vos frères ou à votre mère ou à votre père 

peut très bien avoir été transmis directement dans votre corps, et vous vous attendez à ce qu'il en 

soit de même.  

C'est lié à la chimie, bien sûr, mais c'est la deuxième partie pour une bonne raison, et je vais 

identifier le "pourquoi" dans un instant. Pour certains d'entre vous, l'héritage est une condamnation à 

mort. Vous dites : "À quoi bon essayer de me guérir moi-même quand je sais que ma sœur en est 

morte, que ma mère en est morte parce que c'est simplement intégré à ma part humaine. Cela fait 

partie de ma chimie. Cela fait partie de mon avenir". 

Est-ce bien ou mal ? Vous savez ce que j'enseigne. Mais si vous allez dans le lieu d'enseignement 

aujourd'hui, c'est-à-dire la 3D, l'industrie médicale, ils vous diront : "Oui, parce que votre sœur l'a eu, 

parce que votre mère l'a eu, oui, vous l'aurez probablement. Voici les chances. Elles ne sont pas 

bonnes". Qu'est-ce que vous allez faire ? Allez-vous retirer des parties de votre corps, peut-être, 

pour ne pas l'attraper ? Allez-vous aller ici ou là ? Il n'y a pas de doute. 
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Aucun d'entre eux ne dira : "Et d'ailleurs, si vous voulez briser cette chaîne d'héritage, eh bien, vous 

le pouvez." Vous n'entendez pas cela. Ces deux premiers sont extrêmement tridimensionnels, et 

c'est ce que vous voyez aujourd'hui dans votre médecine. 

Et puis on devient ésotérique. Les deux suivants vous appartiennent de façon grandiose et ne sont 

jamais abordés dans le secteur médical, et ce sont ceux qui commencent à entrer en jeu avec les 

guérisseurs qui regardent peut-être cette émission. Il y en a beaucoup plus que quatre, très chers, 

mais tous tomberont dans les catégories de ces quatre que je vous donne.  

Le troisième est appelé le modèle akashique. Il fait vraiment, vraiment partie de l'héritage, mais votre 

héritage akashique est les vies passées. Qu'avez-vous rapporté des vies passées qui serait une 

énergie qui pourrait très bien être une prédisposition pour vous d'aller au même endroit qu'avant et 

d'attraper les mêmes maladies qu'avant et d'avoir les mêmes réactions ? Est-ce possible ?  

Et la réponse est "bien sûr", car le registre akashique transporte votre énergie d'action dans les vies 

antérieures. Ceux qui ont peur de l'eau aujourd'hui se sont peut-être noyés dans de nombreuses vies 

antérieures. Alors, que fait-il ?  

Il crée une situation où vous ne voulez pas nager, ou vous ne voulez pas être au bord de l'eau. La 

même chose se produit lorsqu'il s'agit d'anomalies de maladie qui peuvent vous faire faire des 

choses, ou penser des choses, ou aller dans des endroits où vous êtes plus susceptible d'aller que 

de ne pas y aller. Même si vous essayez de vous éloigner de l'Akash, il arrive que vous y entriez 

directement. 

Vous savez de quoi je parle. Il faut donc examiner le modèle akashique lorsqu'il s'agit de votre 

maladie. Même si vous revenez au numéro deux qui est votre héritage, examinez peut-être la lignée 

de votre Akash. Est-il possible que vous ayez un héritage dans votre Akash même si ce n'est pas un 

héritage chimique ? Peut-être héritez-vous d'attributs que vous aviez ?  

Oui, vous en héritez. C'est pourquoi les artistes deviennent des artistes et les chanteurs deviennent 

des chanteurs, parce que cela se transmet si fortement. Il en va de même pour les prédispositions à 

la maladie. Qu'allez-vous faire à ce sujet ? Je vais en discuter demain. 

Le quatrième ? Le quatrième est le sujet dont j'ai toujours parlé et dont je parlerai toujours. Nous 

l'appellerons la conscience. Est-il possible que ce que vous pensez puisse changer le numéro un et 

le numéro deux et le numéro trois ? Et la réponse est "absolument". Est-il possible que ce que vous 

pensez puisse aggraver les numéros un et deux ? Absolument !  

Nous vous avons appris que ces dernières semaines, lorsque nous avons dit : "Je veux vous 

présenter l'hypocondriaque qui avait peur de nombreuses maladies et les a toutes attrapées à 

temps", c'est presque comme si les hypocondriaques passaient tellement de temps à avoir peur des 

choses qu'ils les attiraient vers eux. 

Est-il possible que la conscience puisse faire cela dans les deux sens ? Est-il possible que vous 

puissiez réécrire les modèles et changer la chimie ? Et la réponse est "oui". Je vais parler de cela 

demain. 

Je tiens à vous dire, mes chers, que j'ai dit à mon partenaire de rendre ces canalisations gratuites et 

disponibles. Ce n'est pas un plan pour vous les faire regarder demain. Je vous dis que toutes ces 

canalisations seront disponibles pour vous, très chers, dans un ensemble à écouter en boucle, si 

vous le souhaitez, très bientôt.  

Pour ceux qui écouteront plus tard, après coup, je voudrais vous dire que vous avez la même 

possibilité. Toutes ces choses font partie de ce qui constitue l'âme humaine, pas l'humain dans une 

émission en direct, l'humain pour toujours. Cela est à votre disposition. 

La quatrième canalisation, celle qui inquiète mon partenaire quand je vais lui confier une nouvelle 

mission, je lui dirai : "Ne t'inquiète pas". Mais ce ne sera pas aussi facile (rires). Il est très humain, 

vous savez. Ce sont les canalisations de guérison. Il y a plus que ce que l'on voit. Il y a plus de 

choses qui arrivent que vous ne le pensez. Je reviendrai. 
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Et c'est ainsi. 

 

Les canaux de guérison - 2 sur 4 
Raleigh, Caroline du Nord, 27 Juin 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. C'est la deuxième canalisation sur 

quatre, que nous appelons "Les canaux de guérison". J'ai commencé ce matin par identifier quatre 

aspects majeurs de la guérison du corps humain. C'est la première fois que je les ai réunis de cette 

façon.  

Pour résumer, le premier aspect est la chimie du corps, un moteur très tridimensionnel. Le second 

est l'héritage des ancêtres physiques. C'est aussi la 3D. Le troisième est ce que nous appellerons 

l’Akash, dont je parlerai demain. Et le quatrième est la simple conscience, dont nous parlerons 

également demain. 

Encore une fois, nous disons à ceux d'entre vous qui commencent peut-être par lire cette 

canalisation numéro deux, qu'il y a un endroit où ces quatre canalisations se trouvent. Vous n'avez 

donc pas à vous demander où se trouvent les autres. Et cet endroit, comme nous l'avons déjà dit, est 

celui que vous appelez le site de Kryeon. 

 

Une vérité fondamentale 

Je veux que mon partenaire aille lentement maintenant, afin que vous compreniez parfaitement les 

concepts, les informations, les ressentis et l'énergie de ce dont nous allons vous parler. Vous ne 

pouvez pas discuter de ces quatre attributs de la guérison sans une première information, une 

information qui semblerait d’emblée être métaphysique, peut-être même technique d'une manière 

métaphysique.  

Mais vous ne pouvez pas discuter ne serait-ce que d'un seul de ces attributs sans cette vérité. C'est 

une vérité fondamentale.  C'est une vérité, qui doit encore être validée mais qui a été découverte à 

maintes reprises, une vérité qui semble dépasser l'entendement pour ceux qui étudient la biologie 

cellulaire et la médecine. Et pourtant, c'est une vérité qui sera découverte, qui changera tout. 

Et voilà ce que c’est. Votre biologie, tout cela, ces quatre attributs, tout cela se trouve dans un champ 

énergétique. Or, ce n'est pas un champ énergétique qui a été créé à partir des canalisations ou des 

guérisseurs d'ici. C'est un champ que le corps possède déjà. Nous en avons parlé à de nombreuses 

reprises et de diverses manières. Êtes-vous ou n'êtes-vous pas une créature divine de Dieu ?  

Si vous ne voulez pas dire le mot "Dieu", dites la Source créatrice. Êtes-vous ou non lié à la divinité 

de l'univers ? Et la plupart d'entre vous diront : "Eh bien, j'ai une âme. Cela signifie que je le suis 

probablement." Et vous avez raison. Nous l'avons déjà dit. La plupart des êtres humains de la planète 

croit en l'au-delà. Cela signifie qu'il existe une croyance innée qui dit qu'après la mort et la mort sous 

une forme biologique, il reste quelque chose.  

Et ce quelque chose - vous pouvez l'appeler par exemple, une âme, et que ce quelque chose est 

toujours vous d'une certaine manière, une conscience, quelque chose qui n'est pas dans le corps. 

C'est la pensée claire, constante et unanime, de la plupart des habitants de la planète. Plus de 80 % 

d'entre vous croient en l'au-delà. Ces 80 % signifient que la majeure partie de la Terre comprend 

que vous avez une âme. 

Maintenant, qu'est-ce que cela signifie pour vous, vraiment, honnêtement ? Si vous remontez aux 

peuples antiques, à leur enseignement et à leur formation, vous verrez que l'âme vit librement dans 

un véhicule appelé la Merkabah. C'est un mot hébreu qui signifie en gros "monter".  
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L'âme humaine est dans cette Merkabah, qui a été décrit comme un champ d'énergie, une bulle, 

d'environ huit mètres de large. C'est une information ancienne connue depuis très, très longtemps, 

et c'est quelque chose qui décrit ce champ dans lequel vous êtes.  

Concrètement, ce champ est-il tridimensionnel ? Votre âme est-elle tridimensionnelle ? Vous diriez : 

"Oh, non. L'âme doit être multidimensionnelle". Et elle l'est. Certains disent même qu'elle est 

quantique. Suivez ma logique car, mes chers, c'est le point central de tout ce que je vais enseigner 

dans ces quatre leçons de guérison.  

Et le voici. Votre corps est dans un champ d'unité, et cela signifie qu'une chose en affecte une autre, 

en affecte une autre, en affecte une autre. Est-il possible que même la chimie, de base, de votre 

corps ait des attributs multidimensionnels ?  

Cela a été démontré et prouvé à maintes reprises par ceux qui ont posé cette question et ont osé la 

tester. L'un des premiers, il y a près de vingt ans, a été Vladimir Poponine, un scientifique russe qui a 

décidé d'utiliser des photons de lumière dans une expérience sur l'ADN.  

Et dans le domaine de l'ADN, il a observé ces photons de lumière faire des choses qu'ils n’auraient 

jamais censés faire. Il s'est rendu compte que ce qu'il voyait était de la lumière - qui est 

multidimensionnelle, elle peut être à deux endroits en même temps - interagir avec la biologie 

humaine comme si la biologie était elle aussi interdimensionnelle. Il l'a vu. D'autres l'ont vu. Nous 

l'enseignons.  

Donc, la première prémisse de tout cela est que votre biologie, votre chimie, votre ADN lui-même, a 

des aspects et des attributs multidimensionnels. Si c'est le cas, cela signifie que même la couche 

chimique, même la couche 3D de base, que les médecins vont pousser et tirer avec les 

connaissances actuelles de la chimie, avec les médicaments d’aujourd’hui, même cela est 

multidimensionnel.  

Laissez-moi vous demander ceci : utilisez-vous des outils multidimensionnels pour pousser sur cette 

couche chimique ? Vos médicaments ne le font pas, ils utilisent la 3D pour pousser sur une source 

multidimensionnelle, et le résultat, je vous ai dit ce matin, produit des effets secondaires pour 

chaque poussée. Peu importe ce que vous donnez à ce corps, il y a des effets secondaires, sauf 

pour une chose, une autre chose que vous avez découverte. 

 

Homéopathie 

Vous l'avez découvert il y a des centaines d'années, et pourtant vous n’en avez jamais fait en une 

vérité universelle. Et la voici. Vous avez découvert que vous pouviez donner des teintures mères, des 

complexes d’information à la couche chimique de base, sans effets secondaires.  

Même si vous donnez des instructions, dont l’effet chimique est infime, ces effets chimiques 

n’agissent pas sur la couche chimique de base mais le corps l'a vue, l'a reconnue et lui a obéi. 

"Obéit", c'est-à-dire que vous lui donnez une instruction et qu'il obéit.  

Vous avez mal à la tête. Vous lui donnez une teinture mère appelée homéopathie. Le corps ne peut 

pas réellement voir cela comme de la chimie, mais il le voit plutôt comme une instruction. Me 

comprenez- vous ? Il ne le voit pas comme de la chimie, mais comme une instruction. Et le mal de 

tête disparaît. 

Il y a quelque chose dans votre corps chimique appelé le corps Intelligent, inné. Cela fait partie de la 

chimie, c'est intégré. C'est le corps intelligent parce qu'il est souvent utilisé, même par des praticiens 

qui utilisent la kinésiologie, pour tester ce que vous ne savez pas sur vous-même.  

Le corps intelligent transmettra par les muscles des informations qui ne pourraient jamais pu être 

transmises autrement. Soudain, vous ouvrez une porte, même à la couche de base, qui dit : 

"Regardez, la chimie de base en 3D n'est pas tridimensionnelle.  
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Elle doit être multidimensionnelle parce qu'elle réagit apparemment de manière non allopathique aux 

signaux qui lui sont donnés". Que pensez-vous de toute cette idée de corps intelligent ? Ce corps 

intelligent, mes chers, vous a été donné pour que vous lui posiez des questions, il en sait plus que 

vous. Il ne fait qu'effleurer la surface de ce qu'il sait. 

Ce premier aspect de guérison appelé chimie, est bien plus grand et plus important que tout ce que 

vous pouvez imaginer. C’est comme cela. La couche de base appelée chimie est le moteur du corps. 

C'est le moteur. Tout commence et s'arrête au moteur. Le moteur vous propulse vers l'avant ou ne le 

fait pas.  

Il fonctionne ou ne fonctionne pas. Il ne fonctionne pas partiellement car cela conduit alors à une 

défaillance. Votre moteur est constamment rajeuni pendant des décennies et des décennies et des 

décennies. C'est un moteur intelligent.  

Il est encore plus intelligent que vous ne le pensez. Mais tout commence et s'arrête au niveau du 

moteur, donc la couche chimique est cruciale. C'est maintenant que vous commencez à poser des 

questions. Que pourriez-vous faire, pour donner des instructions au moteur de la chimie de base, qui 

le changerait ?  

Une question à ceux qui travaillent dans le domaine de l'homéopathie : Lorsque vous donnez une 

teinture mère, un remède à un être humain, et que l'être humain est ensuite guéri, question, pouvez-

vous le voir dans la chimie ?  

Le microscope révèle-t-il le remède ? La réponse est oui, il le fait. En effet, oui, parce que le moteur 

est le moteur. La chimie doit changer pour que la guérison ait lieu. Ainsi, si vous donnez une teinture 

mère pour renforcer le système immunitaire, par exemple, quelque chose qui est censé vous rendre 

moins vulnérable à la maladie, si vous testez l'être humain, constaterez-vous une augmentation du 

nombre de globules blancs ? La réponse est oui. Vous voyez, l'homéopathie fonctionne.  

Elle modifie la chimie. Contre toute attente, l'homéopathie est la clé de la compréhension des 

instructions qui modifient physiquement la chimie dans le corps. Donc tout ce dont je vais parler 

c’est, qu’est-ce qui dans la guérison, changerait la chimie. Il le faut. C'est le moteur. 

Connaissez-vous des gens qui ont été guéris d'une maladie ? Connaissez-vous des gens qui ont eu 

une rémission au point que la maladie a disparu ? Avez-vous des amis qui auraient pu avoir une 

guérison divine ? Et s'ils ont eu une guérison divine rapidement, si vous regardez leur chimie au 

microscope, est-ce qu’elle a changé ? Et la réponse est oui.  

Vous voyez, la guérison divine a changé le moteur. Donc la chimie, la première couche, le moteur du 

corps, réagira toujours, changera toujours avec les instructions qui suivent. Jusqu'à présent, vos 

instructions, très chers, étaient des pilules. Et ces pilules ne donnent pas réellement des instructions.  

Elles sont en réaction. Un produit chimique pousse sur un produit chimique et en change un autre. 

Et dans le processus, il se produit beaucoup de changements, parce que vous voyez, il y a une unité 

dans ce champ énergétique. Quand vous changez une chose, d'autres choses bougent, et d'autres 

choses changent. 

Actuellement, la chimie de base allopathique n’est pas très efficace. Mais laissez-moi vous dire une 

chose. Si vous donnez les bonnes instructions qui n’influence pas la chimie mais modifient la 

réaction, il n'y a pas d'effet secondaire ! C'est une guérison en cascade.  

Souvenez-vous de ce mot : une guérison en cascade. Lorsque vous donnez un ensemble 

d'instructions pour que le corps se renforce d'une manière, il se renforce de toutes les manières 

parce que c'est ainsi que le moteur fonctionne lorsque vous lui donnez un certain type de chimie.  

Si c'est votre voiture, vous lui donnez un certain type d'huile ou d'essence ou quoi que ce soit 

d'autre. Ce n'est pas tout qui s'améliore. Ça fonctionne mieux. Ça agit mieux. Ça dure plus 

longtemps. Il n'y a pas d'effet secondaire.  

Donc ce que je vous dis, c'est ceci. Vous allez développer des ensembles d'instructions qui créent 

une guérison en cascade, pas une chimie qui pousse les uns contre les autres et qui a des effets 



 2020 - Kryeon 45 

secondaires, mais une chimie qui change sa réaction à elle-même. Une chimie qui change les 

réactions en elle-même. 

"Kryeon, de quoi parles-tu ?" Demandez à la personne qui a été guérie du cancer. Qu'est-ce que le 

microscope a montré ? Et elle dira : "Le docteur a dit que je n'ai plus de cancer." "Donc vous voulez 

dire qu'il n'est plus là, et qu'un ange divin est assis dessus ?" Vous dites : "Comme c'est idiot de dire 

ça !"  

"Eh bien, que s'est-il passé d'autre ?" Bien sûr, ça a changé la chimie ! Vous ne seriez pas en vie si 

ce n'était pas le cas. Je veux que vous compreniez ce point. Tout ce dont nous allons parler change 

la chimie, mais cela change la façon dont la chimie se regarde. 

 

Héritage 

Entrez dans la deuxième couche : la deuxième couche est votre héritage. Si vous êtes un penseur 

tridimensionnel et que vous ne voulez rien faire de ce message, vous allez dire : "Les gènes sont les 

gènes sont les gènes. Vous ne pouvez pas les changer et ils seront toujours là. Et si vous avez une 

prédisposition à une maladie que votre sœur avait, votre mère avait, votre père avait, cela demeure. 

Elle est là. Elle modifie votre structure cellulaire.  

Elle pousse sur elle. Les prédispositions sont ainsi. La prédisposition signifie que vous allez l'attraper. 

Il y a de fortes chances pour que la chimie se transforme en maladie comme c'est le cas chez vos 

proches." Donc l'héritage, très tridimensionnel, est examiné avec toute la chimie par tous les 

médecins pour voir quelles sont vos prédispositions à attraper ces choses ou à développer ces 

choses. 

Qu'est-ce que je vous ai dit quand nous avons commencé ? Vous êtes dans un champ énergétique 

où tout réagit avec tout. Vous avez déjà découvert que l'homéopathie est un ensemble de signaux 

qui n'est pas vraiment linéaire, n'est-ce pas, parce que vous ne donnez pas de la chimie à une autre 

chimie. Vous lui donnez une teinture, tant de parties par million, qui sont si minuscules.  

Il est impossible qu'il y ait une réaction chimique et c'est prouvé. Alors pourquoi cela change-t-il ? 

Cela change parce qu'il a vu les instructions d'une source que vous n'avez pas encore comprise ou 

découverte ou dont vous ne reconnaissez pas vraiment son importance. 

Et si je vous disais ceci. Il y a des ensembles de signaux qui peuvent parler à la partie de votre corps 

qui a hérité. Cela n'enlève pas le gène, mes chers, parce que ceux qui savent compter les gènes, 

ceux qui savent les reconnaître, la science qui pourrait dire que vous avez le gène pour ceci ou cela, 

ne change pas. La chimie n'a pas changé sur ce point.  

Mais ce qui a changé, c'est la réaction du corps au gène. Vous venez de réécrire le programme ! 

Est-il possible que vous puissiez réécrire un programme dans votre corps qui vous donne une 

prédisposition à la maladie ? Eh bien, si vous saviez comment fonctionne votre incroyable corps, il 

est programmé, tout est programmé.  

Il fonctionne d'une certaine manière parce qu'il est programmé pour fonctionner de cette manière. Il 

est programmé en tant que partie du génome, et ce que vous faites, c'est d'entrer et de réécrire ce 

programme. 

Ce n'est pas spectaculairement étrange, mes chers. Ce n'est pas woo-woo, mes chers. Vous 

changez simplement le modèle de programmation qui est déjà là. "Kryeon, je ne comprends pas ce 

que tu dis. Es-tu en train de dire que si j'ai le gène d'une certaine maladie, je peux réécrire tout cela, 

et cela ne me donnera pas cette maladie ? Bienvenue à la compréhension ! Oui, c'est exactement ce 

que je suis en train de dire.  

Donc, même dans les deux premières couches, il y a des miracles. Je n'ai même pas encore touché 

au woo-woo.  Je n'en suis pas encore à la troisième et à la quatrième. C'est pour demain. Déjà les 

deux premières, juste les deux premières, ont des miracles qui attendent que vous les découvriez.  
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Oui, vous pouvez réécrire. "Comment reprogrammer ? Kryeon, dis-moi quel est le processus ? 

Qu'est-ce que je dois traverser ?" Pendant 31 ans, je t'ai donné les réponses, livre après livre, canal 

après canal. Tout est là. 

 

Tout commence avec votre croyance 

Cela commence avec votre croyance. Ce que vous reconnaissez dans votre cerveau devient votre 

réalité. Adironnda, qui canalisait avant moi, a dit la même chose. Ce que vous imaginez, vous pouvez 

le créer. Ce que vous pensez change les résultats. Nous l'avons dit tellement de fois, et maintenant 

cela devient même la réalité.  

Une partie de la science commence même à voir que ceux qui s'imaginent toujours malades le 

deviennent, et que ceux qui s'imaginent toujours bien portant ne le deviennent jamais. Et ils disent 

que la conscience doit donc jouer un rôle dans la santé. Bienvenue à la compréhension ! 

Oh, elle ne joue pas un rôle quelconque ; elle joue le rôle entier. Nous n'en sommes pas encore là. 

Cela viendra demain. Vous devez d'abord croire que vous le pouvez. Ceux qui disent : "Eh bien, je 

pense que je vais essayer", il ne se passera rien. Vous n'essayez pas. Si je vous dis que la gravité va 

prendre le dessus lorsque vous sautez du bord de la rivière pour aller dans l'eau, vous dites : 

"Vraiment ? Vraiment ?  

Je pense que je vais essayer." Vous n'essayez pas. Vous allez dans l'eau, vous voyez. Vous devez le 

savoir, le comprendre. Vous devez le posséder. Vous devez travailler sur vous-même au point de dire 

: "Je suis une créature qui est quantique. J'ai la capacité dans mon âme, de m'asseoir dans le champ 

(quantique) et de travailler avec ma propre chimie." 

Les affirmations entrent en jeu, mes chers, des affirmations où vous vous répétez sans cesse une 

vérité qui devient alors la vérité. Je suis fort. Je suis en bonne santé. Je suis libre de toute maladie. 

Connaissez-vous le pouvoir de cela ? C'est pour demain. Mais vous savez déjà où nous allons avec 

ça. Le moteur de votre corps, la chimie physique de votre corps va changer. Et ils pourront le tester 

en laboratoire. "Pourquoi, Monsieur, Mademoiselle, peu importe, nous constatons que votre système 

est beaucoup plus puissant qu'il ne l'était la dernière fois que vous étiez ici ?  

Qu'est-ce que vous faites ? Quels sont les médicaments que vous prenez aujourd'hui ? Nous 

voulons le savoir." Vous répondez : "C'est la pilule de la foi. C'est la pilule que je prends aujourd'hui, 

de la prise en charge de mon propre corps." 

 

Trouvez un guérisseur 

C'est le un et le deux. C'est juste une réflexion de base, tridimensionnelle, autour d'une énergie 

quantique qui est là, que vous ne comprenez pas entièrement. La guérison est bien plus facile que 

vous ne le pensez. Ce n'est pas un mystère. Mais si vous croyez tout ce qu'on vous a dit sur ce que 

vous pouvez et ne pouvez pas faire, rien ne va se passer.  

Votre héritage est comme un programme qui accomplira son destin à moins que vous ne le 

changiez.  À moins que vous ne le changiez. Vous vous trouvez dans un champ d'opportunités, de 

capacités, dont personne ne vous a vraiment parlé, qui pourra créer des guérisons dans votre corps 

avec et sans aide, mais surtout si vous avez un guérisseur qui vous guidera à travers certaines de 

ces difficultés.  

Et ils regardent maintenant. Et ils regardent maintenant et disent : "Continue, Kryeon, dis-leur." Ces 

guérisseurs sont ceux qui vous prendront par la main et vous diront : "Voici comment on fait." Et 

c'est pourquoi ils regardent cette émission. 

C'est pourquoi ils existent en tant que vieilles âmes sur cette planète parce qu'il y en a tellement qui 

ne comprennent pas vraiment comment croire. Que faites-vous, être humain, lorsque toute votre vie 
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on vous dit que quelque chose est d'une certaine manière, et que soudain vous apprenez que ce 

n'est pas vrai ou que cela peut ne pas être vrai ou qu'il pourrait y avoir une autre manière ?  

Quelle est votre première impression ? Est-ce de "marcher dans l'autre sens", n'est-ce pas ? Eh 

bien, peut-être que cela changera aussi. Il y a une nouvelle énergie sur cette planète, très chers. 

Mon temps est écoulé. Demain, je vous révélerai les couches trois et quatre, et je vous parlerai de 

plus en plus de la véritable capacité à modifier la chimie de votre propre corps. 

Et la quatrième canalisation ? Et bien, nous verrons de nouvelles instructions pour mon partenaire, 

des instructions de guérison. Je suis Kryeon amoureux de l'humanité pour une bonne raison, être 

capable de vous donner des informations grâce à cet amour. À cause de cet amour. 

Et c'est ainsi.  

 

Canal de guérison - 3 sur 4 
Raleigh, Caroline du Nord, 28 Juin 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. 

Cette canalisation particulière est la troisième des quatre. Celles qui précèdent celle que je vous 

donne aujourd'hui, sont toutes disponibles au même endroit. Et nous disons cela pour ceux qui 

pourraient tomber sur cet enregistrement plus tard. Les quatre sont réunies sur le site de mon 

partenaire. 

Il est essentiel, si vous êtes intéressé par ces informations, de commencer par le numéro un. Ce 

sont des canalisations de guérison qui sont données pour la première fois. Elles comprennent une 

description comme je ne l'ai jamais fait auparavant, de ce qui se passe dans votre corps, 

spécifiquement axé sur la guérison.  

La guérison telle que décrite est ce qu'une personne peut faire pour elle-même et avec les autres 

pour améliorer la biologie, la chimie de son corps, chasser la maladie lentement ou instantanément, 

prolonger la vie et être en meilleure santé. 

Je vous ai dit qu'il y avait quatre attributs fondamentaux qui ont trait à la capacité d'un être humain à 

guérir. Et je les passe en revue maintenant. Le premier était la chimie tridimensionnelle de base de 

votre corps, que nous avons identifiée comme le moteur, car quoi qu'il arrive, la chimie est 

responsable. Et donc tout le reste et tous les chiffres que je vous donne, numéro deux, numéro trois, 

numéro quatre, vont parler à la chimie et la changer.  

Nous avons parlé de la chimie et du fait qu'aujourd'hui, d'une manière allopathique, vous poussez et 

tirez la chimie de manière réactive, et il y a toujours des effets secondaires. Il y a toujours quelque 

chose qui se produit lorsque vous déplacez un élément dans la chimie, le champ qui est unifié avec 

les quatre. 

Nous avons parlé du second hier et nous l'avons défini, ainsi que ses modifications. Et c'est la part 

d'hérédité, la part que vous recevez dans votre enfance de vos ancêtres, immédiats ou passés, qui 

ont un impact sur les propriétés de votre santé. 

Nous arrivons maintenant aux numéros trois et quatre, dont nous allons parler aujourd'hui. Et nous 

allons discuter de ces trois et quatre d'une manière que vous n'attendez pas. Le numéro trois est 

votre modèle akashique. Nous entrons maintenant dans ce qui est métaphysique, l'ésotérisme. Et le 

numéro quatre, nous l'avons identifié comme étant la conscience. 

Parlons donc maintenant du numéro trois d'une manière que vous n'attendiez pas. Vous avez un 

modèle akashique. Maintenant, qu'est-ce qu'un modèle ? Un modèle, vous pourriez dire, est un 

modèle qui aide à façonner les choses. Vous utilisez un modèle, peut-être à plusieurs reprises, pour 

façonner une chose commune que vous souhaitez faire répéter.  
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Ce modèle akashique répète ce que vous avez vécu dans vos vies antérieures. Il est si profond que 

la première religion organisée de la planète en a fait son centre, le karma, l'Akash, ce que vous avez 

vécu, ce que vous avez à faire avec lui. L'hindouisme, c'est cela, ce karma. C'est la description de ce 

qui vous est arrivé qui vous façonne aujourd'hui. 

Pensez-vous que ce qui vous est arrivé dans vos vies antérieures, en ce moment, pourrait changer 

ou affecter la chimie de votre corps ? Nous en avons discuté et nous l'avons fait à plusieurs reprises. 

Si vous portez en vous des choses qui vous font peur, dont vous avez peur ou qui pourraient se 

reproduire, elles modifient votre chimie. C'est le cas, parce que l'anxiété et la peur peuvent être 

mesurées chimiquement.  

Donc tout ce qui se passe affecte le moteur de la chimie de votre corps, tout. Et le modèle akashique 

n'est pas différent. C'est presque comme l'héritage d'une vie passée, presque comme le numéro 

deux. Mais ce n'est pas le cas. Il est plus profond que le numéro deux. 

Et si, dans de très nombreuses vies antérieures, vous avez été malade ? Et si vous étiez mort 

prématurément ? Et si vous aviez eu la peste, mes chers ? Voici quelque chose de similaire, et vous 

allez avoir peur parce que votre modèle akashique va apparaître, les schémas répétitifs de ce que 

vous avez vécu.  

Comment peut-on changer le passé ? Comment pourrait-on l'effacer ? Et c'est difficile, très chers, 

voire impossible, pour beaucoup. Hier, mon partenaire a parlé de la rétro causalité. C'est un mot 

scientifique, et non métaphysique, qui parle de l'atome réel et de ce qui se trouve dans l'atome qui 

peut vous permettre de changer le temps. En fait, on dit que la rétrocausalité est la capacité de faire 

quelque chose aujourd'hui et de faire en sorte que cela change le passé. Allez vérifier.  

Et c'est de cela que nous parlons. Seulement, ça va mieux que vous ne le pensez. Je veux parler 

des nœuds et des points nuls. Et vous ne vous attendiez pas à cela, n'est-ce pas ? "Kryeon, tu parles 

de guérison. Tu parles du modèle. Pourquoi vas-tu parler des nœuds et des points nuls ? " Voici 

pourquoi.  

Prémisse : Quand les Mères des Étoiles sont venues sur cette planète il y a plus de 200 000 ans 

avec le dispositif pour vous, il y avait un dispositif. Les choses étaient préparées au cas où vous 

passeriez le marqueur appelé 2012, la précession des équinoxes, et que vous entreriez dans le 

changement.  

Et c'est ce que vous avez fait. Et vous êtes là. Et nous vous l'avons déjà dit, mais il y avait des 

endroits qui étaient prêts à pousser et à tirer de l'énergie, qui en fait aspire certains types de choses. 

Et l'aspiration qu'elle fait, c'est qu'elle prend de l'ancienne énergie et la pousse vers un nœud où elle 

s'évapore dans la lumière divine.  

Tout cela, c'est un discours métaphorique, les choses étranges que je vous dis sont réelles. Mes 

chers, si les Mères des Etoiles voyaient arriver un changement comme celui qui s'est produit sur leur 

planète et sur les planètes de leurs parents, pensez-vous qu'elles vous laisseraient tranquille en vous 

disant : "Allez-y et bonne chance, parce que cela va prendre 100 ans pour changer votre 

conscience". 

Et la réponse est non. Elles vous ont donné des capsules temporelles accélérées qui s'ouvrent au 

bon moment et commencent à pousser dans des domaines qui vous aident à avoir une conscience 

avancée, une conscience évoluée. Et l'une des choses qu'elles ont faites, elles ont réalisé que la 

grille cristalline de cette planète devait être changée.  

Qu'est-ce que la grille cristalline ?  Bien nommée, mes chers, c'est une grille qui se souvient. Elle se 

souvient, et elle se souvient de l'action humaine. Nous l'avons déjà dit. Si vous entrez dans un ancien 

champ de bataille, même si vous ne saviez pas que c'était un champ de bataille, certains d'entre 

vous le ressentent et peuvent le sentir, parce que la mort était là et le chagrin était là, et l'horreur 

était là. 
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Quel est le mécanisme qui permet cela ? Il est mondial, mes chers. Il y a tellement de gens qui 

pourraient entrer dans ces régions et se sentir malades ou mal à l'aise, et ils en sortent, et ils vont 

bien. Quel est ce mécanisme ? Il est ésotérique, et même pas physique pour vous.  

Et ce qui est ésotérique, c'est la grille cristalline qui s'est souvenue de la bataille qui parle à votre 

Akash. Il y a des années - nous allons lier cela maintenant - il y a des années, nous vous avons dit 

que votre registre akashique existe en plusieurs endroits sur cette planète.  

Il s'agit d'un système de sauvegarde, et voici pourquoi. Lorsque vous quittez cette planète, votre âme 

devient une partie parfaite de Dieu. Vous ne portez pas tout l'Akash. Les choses qui vous arrivent, 

quand vous partez d'ici, restent sur la planète, très chers.  

Vous devez les laisser ici. Et quand vous revenez, vous les reprenez dans cette expression appelée 

humaine, et vous continuez. Vous ne ramenez pas votre karma à la Source créative quand vous 

mourrez. Il reste sur la planète. Il est stocké ici. Et nous vous avons parlé de ces informations très 

ésotériques. Et où se trouve l'un des endroits où elles sont stockées ?  

La grotte de création de la grille cristalline. Vous pourriez dire, et je l'ai déjà dit, que la métaphore est 

que chacun de vous a son propre cristal, qui se souvient de toutes les choses que vous avez 

traversées.  

Et quand vous revenez, vous le ramassez, et vous continuez. Votre Akash existe simultanément dans 

cette grotte de création, cette grille cristalline. Et quand les nœuds et les points nuls commencent à 

fonctionner, et ils le font, et commencent à brûler toute la tristesse, tous les points de déclenchement 

de votre vie et commencent à nettoyer cette grille, ce n'est pas seulement la grille de la planète ; 

c'est votre modèle ! C'est l'Akash. C'est le modèle cristallin de l'être humain. 

"Kryeon, je ne sais pas de quoi tu parles." Je vais le dire simplement. Avez-vous déjà consulté un 

praticien qui lit les vies antérieures pour savoir ce qui vous dérange ? Certains ont dit : "Bien sûr, 

c'est ce que nous avons fait. Je veux savoir pourquoi ceci et cela s'est produit. " Permettez-moi de 

vous demander si vous avez déjà consulté un praticien des vies antérieures pour savoir ce qui vous 

valorise ? La réponse est non, car la quasi-totalité des modèles akashiques du passé ont été 

négatifs.  

Et si cela commence à être nettoyé et que ce modèle commence à changer, et que vous n'alliez pas 

hériter d'une maladie ? Et si vous commenciez à avoir l'héritage d'être magnifique, qu'arriverait-il ? 

Est-ce que cela changerait votre façon de penser ? Est-ce que cela changerait ce que vous 

ressentez ? Cela changerait-il votre capacité à penser au-delà de ce qu'on vous a dit qui se passe 

dans la chimie de votre corps ? C'est le numéro trois. Je n'en suis même pas au quatrième. Et la 

raison pour laquelle je n'ai pas atteint le quatre est que le quatre est simple. Le quatre est rapide. Le 

quatre est facile parce que j'ai passé 31 ans à en parler.  

Mais vous ne vous attendiez pas à cela. Votre Akash est en train d'être nettoyé, au moment même où 

vous parlez, parce que les Mères des Etoiles savaient que vous en auriez besoin. Vous allez devoir 

vivre longtemps.  

C'est le précurseur de l'autoguérison, de la guérison avec assistance, de la guérison sur cette 

planète qui a été plus rapide que jamais. C'est lié à la dernière canalisation que je vais donner à mon 

partenaire, qui est une nouvelle mission. 

Le quatrième attribut est la conscience. Que dire de la conscience ? Ceux qui canalisent et qui sont 

auprès de moi, les êtres humains qui sont en contact avec l'autre côté du voile, le Conseil auquel 

Adironnda est liée, tous disent la même chose. La croyance est votre conscience. Ce que vous 

ressentez est possible, c'est puissant. 

Ces trois choses dont je vous ai parlé commencent à changer. Même votre chimie est différente 

maintenant. Elle se prépare à réagir différemment. La prémisse est la suivante, encore et encore : 

ces quatre attributs sont liés dans un seul ensemble, un ensemble quantique qui est considéré 
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comme une seule chose par les quatre. La chimie de votre corps est multidimensionnelle, même si 

vous ne le croyez pas.  

Cela a été prouvé. Cette multidimensionnalité s'intéresse à votre héritage, au modèle akashique, à 

votre conscience, et le résultat est la façon dont vous vous comportez. Votre chimie examine votre 

héritage, examine le modèle, examine votre conscience et dit : "Sommes-nous en bonne santé ou 

non ? Allons-nous attraper des choses, ou non ?" Comprenez-vous ce que je vous dis ?  

Votre conscience est le conducteur. Elle commence là, même si nous l'appelons numéro quatre 

parce qu'elle est la moins susceptible de changer. Et nous le répétons, ce que vous attendez, vous le 

créez. Ce que vous pensez, vous l'êtes.  

La conscience est la chose dont nous vous parlons depuis des années et des années, et qui change 

sur cette planète. Si vous avez une conscience évoluée, si vous faites réécrire un modèle dans le 

registre akashique, si votre héritage est effaçable par rétrocausalité, si votre chimie est prête pour 

les quatre, mes chers, c'est la guérison ! 

Vous comprenez ? Vous vous préparez à des choses auxquelles vous ne vous attendiez pas. Vous 

avez des outils dont personne ne vous a parlé. Et vous commencez à être prêt à être aidé, soit par 

des guérisseurs sur cette planète dont nous n'avons jamais pensé que vous pourriez avoir ce genre 

de guérison avant, soit par vous-même.  

Tout est possible, mais surtout en ce qui concerne votre santé et votre guérison, la maladie, la durée 

de vie, l'attitude générale, les maux et les douleurs, toutes ces choses, les attributs de l'âge, toutes 

ces choses complètement et totalement ré-écrivables, reprogrammables, recadrables, peu importe 

ce que vous avez.  

Le puzzle est de savoir à quel point vous allez accepter cela. Vous avez la possibilité de faire tout 

cela, mais c'est le degré d'acceptation que vous aurez qui constitue l'énigme. Ma prochaine 

canalisation dira à mon partenaire ce qui est attendu, et réécrira ce qu'il a prévu. 

Et c'est ainsi. 

 

Canal de Guérison - 4 sur 4 
Raleigh, Caroline du Nord, 28 juin 2020 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

La canalisation est très différente pour les êtres humains qui la pratiquent, et ils vous le diront. Il y a 

ceux qui seront retirés de leur corps au point qu'ils ne se souviennent de rien et pourtant, pendant 

qu'ils canalisent, ils sont optimisés afin d'accomplir ce qu'ils doivent faire et donner les messages 

dont ils ont besoin. Il y en a qui vont ouvrir les yeux et se promener dans la pièce, et certains qui 

resteront assis comme vous le voyez maintenant. Tout cela fait partie des individus et de ce qu'ils 

diront et feront, ce qu'ils permettront dans leur propre corps.  

Il y a des années, il y a 31 ans, mon partenaire était assis dans un endroit où nous avons fait un 

arrangement.  

L'arrangement était celui-ci. Mon partenaire a dit qu'il voulait entendre tout ce qui était canalisé, et je 

lui ai dit à ce moment-là : « c'est bien, mais il y a une limite à ce que tu peux faire. Si tu veux écouter 

la canalisation lorsqu'elle arrive et en être conscient, et t'en rappeler, tu utilises une partie de ton 

cerveau où nous ne pouvons pas t'emmener à cet endroit hors du corps où vont les autres, et tu vas 

devoir rester assis ».  

Je lui ai même dit : « tu auras des problèmes d'équilibre si tu fais cela, dans la mesure où tu ne 

pourras pas rester debout pendant que tu canaliseras ». Et il ne l'a jamais fait, ou s'il le fait, c'est une 

circonstance particulière, ou peut-être qu'il s'accroche à quelque chose. Je vous le dis pour ce qui 

suit.  
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Dans une situation de canalisation comme vous l'entendez maintenant, et certains d'entre vous 

l'observent maintenant car il s'agit d'une vidéo, il y a une énergie créée qui n'est pas de cette 

planète, point final. Et c'est une énergie qui est disponible pour ceux qui la veulent.  

Certains pourraient écouter ce message, rouler des yeux, rire, boire un verre et partir. Et il y a ceux 

qui seront littéralement frappés par l'énergie qui est ici, qui parle à leur divinité, et ils ne pourront pas 

parler.  

C'est le libre choix ! Cela intervient aussi dans ce que je vais vous dire ensuite. Donc l'être humain 

doit se connecter ou non par choix. Et quand ils se connectent, ils doivent être réglés sur la couche 

de ce qu'ils souhaitent, et nous en avons déjà parlé. Une couche écoute intellectuellement, écrit les 

choses, glane l'information. Une autre couche reçoit l'énergie. Une autre reçoit un message et 

l'énergie. Une autre est modifiée par l'énergie. C'est ce que la canalisation produit.  

Toutes les canalisations ne sont pas les mêmes. Plus un être humain canalise depuis longtemps, 

plus il devient pur. Et c'est simplement dû à l'expérience d'être là-bas et d'y aller, encore et encore. 

De savoir à quoi s'attendre, encore et encore. D'être  

capable de se glisser dans cette énergie immédiatement, et d'être dans cet endroit spécial.  

« Où es-tu lorsque tu canalises, Lee Carroll ? » Et il ne le sait toujours pas. Nous l'emmenons sur le 

côté dans une pièce, pourrait-on dire, où il écoute attentivement et se souvient attentivement.  

Mais il y a longtemps, il a réalisé que ce n'était pas lui qui parlait. C'était sa voix, son intellect, son 

cerveau, son corps, mails il s'y est complètement abandonné, car il avait confiance dans le canal. Et 

pendant toutes ces décennies, il n'a pas eu tort, car je n'ai jamais donné d'informations 

mensongères.  

Je n'ai jamais donné que des informations aimantes, bienveillantes, et qui montraient que l'amour du 

Créateur pour les êtres humains individuels était si spécial, si spécial.  

Ses canalisations ont augmenté en intensité, en pureté, et il en a développé un système, de ce qu'il 

ferait et où il irait, et c'est là qu'il se trouve aujourd'hui. Il sort et parle à des groupes parce qu'il aime 

les gens, il veut les voir les yeux dans les yeux et les voir être dans le public avec lui. Cela le rend 

heureux de voir les gens touchés physiquement et de voir d'autres choses qui se sont produites 

récemment et dont il n'a pas parlé.  

Si vous avez regardé son emploi du temps dans le passé, vous avez vu cela presque chaque 

semaine. Il fait sa valise, monte dans un avion, va rendre visite à des gens, pas tant que ça. Parfois 

c'est un groupe de 150 personnes, parfois 300, parfois un millier s'il va en Europe. Puis il rentre chez 

lui et il le fait à nouveau, et encore, et encore, et encore.  

Mais il ne va pas continuer ainsi, à cause des instructions que je donne. Il va modifier cela.  

« Ne t'inquiète pas, mon partenaire, car je ne vais pas te dire de ne pas voyager, car je sais que tu 

veux embrasser, voir, être et sentir les réactions de ceux qui t'entourent. Tu veux voir les humains, tu 

veux être avec les humains, je comprends cela. Mais pourquoi si peu quand tu as tant à donner ? 

Pourquoi si peu ? »  

Ces dernières années, il s'est passé quelque chose avec mon partenaire, dont il n'a pas parlé pour 

diverses raisons ou peut-être que c'est le moment.  

Les gens ont estimé que les canalisations étaient plus puissantes. Elles l'étaient. Et ce n'était pas ce 

qu'il disait, très chers, parce qu'il ne disait rien de différent de ce qu'il a toujours dit. Alors qu'est ce 

qui était différent ?  

Je vais vous dire que le champ autour de lui quand il canalise, que vous appelez dynamiquement 

multidimensionnel et quantique, commençait à s'accroître de façon exponentielle, et les gens le 

ressentaient. « Que se passe-t-il, Lee ? »  

Il n'en a jamais parlé, n'est-ce pas ? Cela semblerait égoïste, n'est-ce pas ?  
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Laissez-moi demander à mon partenaire qui m'écoute en ce moment, pourquoi il ne parle pas de 

ces choses alors que je l'ai poussé tant de fois et lui ai dit : « Des changements arrivent, des 

changements s'en viennent ! »  

Il y a environ 6 mois, mon partenaire était au Pérou. Il y était avec un groupe et il a rencontré un 

chaman de la lignée. Cela signifie un chaman qui avait été formé comme chaman, qui avait traversé 

la génération dont il avait besoin, les années pour être appelé chaman dans sa tribu, un vrai.  

Il s'appelait Nicolás Pauccar, il est connu comme celui est parti de sa tribu dans les montagnes, pour 

commencer à donner la cosmologie de sa tribu, la vérité de sa tribu.  

Et c'est là que mon partenaire a emmené le groupe pour le rencontrer, et ils l'ont rencontré toute la 

semaine. C'était profond. Plusieurs fois mon partenaire a eu les larmes aux yeux. Le message de 

Nicolás, des anciens, était le même que celui de Kryeon. Êtes-vous surpris que la vérité est la vérité, 

est la vérité ?  

Mon partenaire a participé à une cérémonie à laquelle il ne s'attendait pas. Il ne savait pas ce qu'il se 

passait. C'était la toute première chose que Nicolás a faite avec le groupe, dans son centre 

d'enseignement. Mon partenaire a été invité à s'asseoir sur une chaise. On lui a donné des pièges et 

des choses à mettre, et puis Nicolás lui a demandé son âge. « Quel âge avez-vous ? »  

Nicolás avait aussi demandé aux autres : « depuis combien de temps cet homme fait-il ces choses ? 

Depuis combien de temps est-il un chef spirituel ? » Ces deux choses ont permis à Nicolás de faire 

ce qui allait suivre.  

Il a fait une initiation complète de mon partenaire à l'un des niveaux de la cosmologie du Q'ero. Il l'a 

fait à l'aide de trois prêtres. Tout ce que mon partenaire savait, c'était qu'on lui avait demandé de 

mâcher des feuilles au goût bizarre. C 'est tout ce qu'il en a tiré (rires). Parce que tu es têtu, Lee ! 

(rires). Tu ne savais pas ce qui se passait, n'est-ce pas ?  

Et même si d'autres ont dit : « tu sais, c'était quelque chose. Tu devrais en savoir plus », tu ne l'as pas 

signalé, tu ne l'as pas mis dans un communiqué, tu ne l'as pas publié, tu n'as dit à personne ce qui 

s'était passé.  

Nicolás devait savoir combien de temps que tu faisais cela car, dans sa tribu, il fallait le faire pendant 

une génération avant de pouvoir être initié à quoi que ce soit. C'était une étape importante, et tu 

l'avais sautée.  

Ce qu'il a fait était de t'initier pour pouvoir augmenter l'énergie, non seulement pour sa tribu, mais 

pour la Terre, et pour aller à un autre niveau de ce que tu pensais pouvoir faire.  

Alors maintenant je vais te dire ce qui se passe. Mon partenaire, tu as créé un nouveau type de 

champ autour de toi pendant que tu guérissais. Pendant que tu guérissais ! As-tu entendu ?  

Toi, mon partenaire, tu as dû guérir ton entêtement (rires). Et puis tu as été bousculé par le virus, 

parce que tu ne pouvais plus voir personne. Tu ne pouvais aller nulle part, tu devais te confiner 

comme vous dites, et tu as dû apprendre à le faire devant une caméra de télévision. Et maintenant tu 

en vois le résultat. Mais en vois-tu vraiment le résultat ?  

Parce qu'à l'heure actuelle, je te dis qu'à partir de maintenant, ce que tu peux faire dans ce nouveau 

champ amélioré, dont je vais te parler dans un instant, n'atteindra pas un petit groupe de personnes 

chaque semaine. Cela peut toucher le monde entier chaque semaine.  

C'est un nouveau paradigme pour toi, et tu y as résisté, résisté et résisté, Monsieur Carroll. Et 

maintenant, il est devant vous parce que je le donne au public et qu'il est trop tard pour faire marche 

arrière. C'est ce que l'on appelle l'obstination. Mais c'est ce qu'il est parce qu'il doit parfois se laisser 

entraîner dans ces choses en donnant des coups de pied et en criant, tout comme il a été entraîné 

vers moi.  

A partir de maintenant, tu vas créer des séances de guérison. Tu ne vas pas devenir un guérisseur, 

mes chers, je veux être clair, parce que cela demande beaucoup d'entraînement. Il va plutôt créer 
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une énergie de guérison où un humain peut s'asseoir et se guérir lui-même ou recevoir des 

informations pour aller vers les autres et  

commencer à guérir comme jamais auparavant. Vous n'avez jamais pensé que ce serait votre 

objectif, n'est-ce pas ? Ce sera quelque chose qui va grandir en ce que vous êtes, vous faites, et 

quand ils entendront ce nom "Kryeon", ils vont entrer dans le cercle.  

Et je vais vous dire ce que c'est dans une minute. Imaginez la création d'un champ 

multidimensionnel, un cercle où les gens peuvent venir et être dedans et s'y asseoir d'une manière 

particulière.  

Et en cela, il y a une amélioration qui ne se produit pas naturellement dans leur vie, l'amélioration 

que toi, mon partenaire, as déjà vue dans ta vie. Il s'agit d'une amélioration qui permet aux individus 

de changer leur biologie, par choix. Vous appelez cela la guérison. Tu sais déjà que cela se produit 

parce que ceux qui t’entourent en parlent.  

Voici tes instructions. Tu sais maintenant ce que peut faire ce média dans lequel tu t’exprimes en ce 

moment. Mais tu sais aussi que l'énergie que tu crées en canalisant est quantique. Dans un état 

quantique, il n'y a pas de distance. Vous pouvez être proche de quelqu'un à des milliers de 

kilomètres, et il est avec vous juste devant vous, et tu sais cela, Lee.  

Et tu l’as vu, et tu l’as ressenti à chaque fois que nous l'avons fait. À plusieurs reprises, nous sommes 

sortis et nous t’avons demandé d'impliquer le public, même en direct, dans une session où il pourrait 

être changé.  

Et ils nous ont répondu que c'était le cas ! Et tu n’avais pas compris qu'il fallait continuer et 

recommencer, car tu pensais savoir ce que tu faisais et tu pensais savoir pourquoi tu étais là après 

toutes ces années. Et maintenant, ça change. Oh, tu vas continuer à me canaliser comme tu l’as 

toujours fait, et oui, ne t’inquiète pas, il y aura toujours la science. Oh, mais qu'est-ce qui va arriver ? 

Voici tes instructions. Écoute.  

Je veux une réunion hebdomadaire. Et tu n’as besoin d'aller nulle part. Ce sera presque chaque 

semaine ; tu pourras prendre une semaine de congé de temps en temps. Une fois par semaine, je 

veux que tu organises la séance de guérison pour la planète, peu importe qui se présentera, quatre 

personnes, quatre-cents, ça n'a pas d'importance. Et je veux que tu crées un espace.  

Et nous allons t’en parler tout de suite. Et nous allons y faire participer ceux qui choisissent de le 

faire d'une manière différente de ce qu'elle a toujours été. Chaque semaine, une séance de guérison 

invitant les participants à venir où tu donneras de nouvelles opportunités de guérison à ceux qui, 

partout sur la planète, parlent de choses dont ils n'ont jamais eu l'occasion de parler. Tu les feras 

venir comme tu as fait venir d'autres personnes dans ce lieu.  

Et puis tu commenceras avec ce que nous allons appeler "Le Cercle des Douze". Tu vas inviter 

chaque personne qui écoute à devenir l'un des douze. Maintenant, ceux qui sont linéaires disent 

déjà : "Eh bien, ce n'est pas juste. Il n'y a que douze personnes qui peuvent faire partie du cercle.  

"Oh, que vous êtes linéaires ! Les humains font cela. "Comment se fait-il que nous ne soyons que 

douze à participer à la guérison ? "Oh, vous ne comprenez pas. Vous ne commencez même pas à 

comprendre. Ce ne sont pas les autres qui sont là pour être guéris, mes chers.  

Ce sont les maîtres. Vous allez vous asseoir avec les Maîtres parce que Kryeon va les amener. Je 

vais les faire venir. En fait, ils ont toujours été ici. "Eh bien, cela ne semble pas juste, Kryeon, tu veux 

dire que ce sera 11+1. Ce n'est pas 12."  

Vous voyez, vous ne comprenez pas, même encore, après toutes ces années. Je vais vous inviter à 

faire partie des douze parce que vous êtes magnifique ! Est-ce que vous comprenez ? Douze 

maîtres et vous êtes l'un d'entre eux.  

Et dans ce cercle, nous allons créer une flamme au milieu de celui-ci. Et cette flamme commencera 

dans la couleur du violet. Et certains d'entre vous sauront où je veux en venir, et d'autres non, parce 
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que nous allons créer un champ quantique de guérison qui est unifié avec tout, qui donne la 

possibilité aux humains de s'asseoir et de le sentir ou de ne pas le sentir et de se lever différemment.  

Et il ne s'agit pas d'une rémission spontanée. C'est une question de connaissance. C'est une 

question d'énergie. Il s'agit de comprendre qui vous êtes afin de pouvoir commencer le processus 

de guérison. Certains, oui, seront guéris. Certains commenceront le processus et l'amélioreront.  

Je veux que ces réunions soient hebdomadaires. Et je veux que tu en rendes certaines gratuites 

chaque mois, afin qu'elles ne soient pas réservées à ceux qui ont l'abondance. Comme tu l’as fait 

pour les audio, je veux que certains d'entre eux soient complètement gratuits, et ne modifie pas le 

programme, n'en fais pas un programme plus court parce qu'il est gratuit.  

Donne-leur tout ce que tu voudrais pour ceux qui voudraient aussi participer avec leur abondance. 

C'est ton gagne-pain. C'est ce que tu vas faire. En même temps, tu vas sortir et rencontrer ceux-là, 

aller aux conférences et faire des visites. Mais tu vas faire cela chaque semaine. Déjà, tu as l'esprit 

qui tourne en disant : "Comment puis-je le faire chaque semaine ? "Nous allons te montrer.  

Alors, mes chers, voulez-vous participer ? Voulez-vous le ressentir ? Ceci s'adresse à tous ceux qui, 

en ce moment, veulent sentir que quelque chose que vous avez toujours su, est là. Mon partenaire, 

je veux que tu commences toujours par ceci, une phrase :  

Approchez-vous, mes chers, et rejoignez-moi dans le Cercle des Douze.  

Et en cela, je veux que tu amènes les différentes énergies ou Maîtres qui amélioreraient le cercle 

avec la flamme au milieu, en imitant la flamme de la Roue d'Enseignement Lémurienne. Et je veux 

que tu passes du temps avec eux dans ce canal. Chacun d'entre eux est dans son propre Cercle des 

Douze. Je veux que tous ceux qui écoutent en ce moment et qui le souhaitent, s'assoient sur la 

chaise.  

Fermez les yeux, s'il vous plaît. Ne restez pas avec quelqu'un d'autre, s'il vous plaît. Fermez votre 

esprit, s'il vous plaît. Cela va être quelque chose d'intense, sur lequel vous allez vous concentrer et 

asseyez-vous sur la chaise. Vous êtes dans le Cercle des Douze avec tant d'autres en ce moment.  

En ce moment même, je suis en train de créer un champ amélioré pour toi, à l'image de ce qui s'en 

vient. Cela a toujours été le plan. Cela a toujours été le plan que tu arrives à un endroit où tu ne te 

contentes pas de dispenser des informations, mais où tu dispenses une énergie qu'ils peuvent 

ressentir et dans laquelle ils peuvent s'asseoir et changer parce que les Maîtres sont ici avec toi. Je 

vais en faire entrer un. J'apporterai le principal. Vous serez peut-être surpris de savoir qui cela peut 

être.  

Car vous pourriez dire : "Eh bien, ce n'est pas nécessairement celui auquel j'ai pensé." Vous ne le 

savez pas, c'est tout. La flamme Violette aurait dû vous donner un indice. J'amène le maître Saint 

Germain en ce moment même où vous êtes assis là.  

Vous êtes assis là ? Vos yeux sont-ils fermés ? Le sentez-vous ? Ressentez-vous une augmentation 

de l'énergie en ce moment ? Parfois, il se peut qu'elle soit épaisse pour vous. Parfois, vous pourriez 

avoir des frissons. Parfois, vous pourriez réaliser qu'il y a une révélation dans les informations que 

vous recevez maintenant sur vous, votre  

santé, les quatre attributs de la santé dans votre corps, alors que votre chimie commence à réagir à 

la présence de ceux qui peuvent guérir et ont guéri dans le passé, et l'énergie qui parle à votre 

niveau cellulaire et pose les questions : « Ne savez-vous pas que vous êtes divin ? Ne savez-vous 

pas que vous n'avez pas été mis ici pour être malade ? Ne savez-vous pas que vous n'avez pas été 

mis ici pour vous inquiéter ?  

Savez-vous que cela fait partie du changement, et qu'il est temps de vous relever, au sens figuré, de 

la vieille énergie et de la boue de la mauvaise santé dans laquelle vous avez été et de vous mettre 

debout pour commencer un corps sain ? Cette intuition vous sera donnée quant à la suite des 

événements et la manière de créer ce que vous avez demandé, la guérison que vous avez 

demandée ».  
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L'énergie que je crée en ce moment est puissante parce que mon partenaire a suivi sa génération 

de formation. Et il est effectivement le chaman que vous pensez qu'il est. Et cela le qualifie dans 

n'importe quel livre pour faire ce qu'il fait. Ce n'est pas un guérisseur, mais un qui permet la 

guérison. C'est l'énergie dans laquelle vous êtes assis, très chers, dans "Le Cercle des Douze".  

Oh, ce n'est pas tout. Et nous pourrions en apporter plus, mais ceci est un exemple de ce qui peut 

arriver. Même ceux qui écoutent ma voix en ce moment peuvent sentir la guérison, peuvent en faire 

partie.  

Il y a plus. Mais maintenant que j'ai donné cela publiquement, mon partenaire, tu ne peux pas faire 

marche arrière et tu ne le ferais pas si tu savais combien de personnes viendraient, et viendront 

dans le futur, s’en iront différemment de ce qu’elles sont venues, dans cette nouvelle façon 

d'enseigner. Qu'il en soit ainsi.  

Pour ceux qui font partie du Cercle, il est temps de se lever, au sens figuré, de quitter le cercle, de 

retourner là où vous étiez, de sortir lentement de cette énergie. Et vous le ressentirez. Vous sentirez 

que l'épaisseur de l'énergie commence à diminuer, et vous saurez que vous vous êtes assis dans un 

endroit spécial ce jour-là.  

Mon partenaire, je veux que tu ouvres un canal pour que les gens donnent des informations sur ce 

qu'ils ont ressenti, les guérisons qu'ils ont eues, afin que d'autres puissent le voir et le croire de 

sources crédibles. Toutes ces choses que tu n’as jamais faites auparavant, je veux que tu les fasses.  

Toutes ces choses ainsi que les synchronicités que tu connais travaillent ensemble dans ta vie en ce 

moment pour accomplir cela. Les synchronicités sur la façon dont les changements se produisent 

même dans ton travail, sont là pour ça. Tu sais de quoi je parle maintenant. C'est le début d'un 

nouveau programme pour Kryeon. Renseignez-vous.  

Et c'est ainsi.  

 

Le champ d'influence de l'être humain - la peur (1/4) 
Livestream pour San Antonio, Texas - 11 juillet 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. Plus que jamais, je sais qui est ici, qui 

regardait, qui écoute. La partie intéressante de ce que nous appellerions la nouvelle époque est qu'il 

y a des énergies que vous n'attendiez pas, des énergies de cohésion si vous voulez dire, d'unité, de 

cohérence qui commencent à arriver sur cette planète, principalement à cause de ce qui se passe 

avec vous, qui ne seraient jamais arrivées auparavant. Un redémarrage que certains ont appelé, un 

redémarrage qui n'est pas confortable, une partie qui est douloureuse. 

J'aimerais discuter de quelque chose sur les quatre prochaines canalisations. Celui-ci est le numéro 

un. Ceux qui écoutent, à un certain niveau, diront : « Oh non, je vais manquer le deuxième ou le 

troisième ou le quatrième, car ceux qui écoutent le deuxième ne savent pas où était le premier. »  

Si vous faites partie de ceux qui ne pourront pas entendre les autres au moment où ils seront 

donnés, je dirai qu'il faut les entendre ensemble. Mon partenaire, en ce moment, a pris des 

dispositions pour que cela fonctionne pour vous. Et ce qu'il appelle son site web contient tous ces 

éléments que vous pouvez voir, trouver et entendre gratuitement. 

Mes chers, je veux que vous les entendiez tous les quatre. Et la raison en est qu'ils vont ensemble 

dans un beau scénario avec une surprise à la fin. Je vais l'appeler Le champ d'influence de l'être 

humain. Le champ d'influence de l'être humain. Et dans les quatre canalisations, nous allons parler 

de quatre des attributs de ce champ d'influence de l'être humain. 

Nous parlons de choses qui sont connues, et pourtant elles ne sont pas acceptées, pas reconnues. 

Certaines d'entre elles sont si intuitives pour l'humanité que les gens ne veulent même pas les 

entendre. Je parle de ce qui n'est pas nécessairement un champ d'énergie, mais qui est une 
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extension de la conscience de votre humanité. C'est en fait une extension de la conscience de votre 

biologie, de votre cerveau, pourriez-vous dire. 

Ce n'est pas seulement l'humanité. Il s'étend également à d'autres êtres vivants, au règne animal et 

au-delà. Vous êtes-vous déjà demandé comment ceux qui sont peut-être sur le terrain comme les 

bisons ou d'autres pourraient sentir l'ennemi, ne pas le sentir, le sentir ? Et tout le troupeau va alors 

changer de direction et s'en aller comme s'il y avait un signal ou qu'un coup de feu avait été donné 

et que rien de tel ne s'était produit.  

Au lieu de cela, ils avaient senti ce qui se passait, et ils se sont tous déplacés ensemble. Dans toute 

la nature, vous avez cela, et c'est un sentiment de survie. Chez l'homme, on appelle cela un sixième 

sens, et beaucoup sont conscients de sa présence. Mais il devient parfois le sujet de la 

métaphysique plutôt que de la science. C'est la science. 

Le champ existe. Il existe une antenne d’influence de la conscience, si vous voulez l'appeler ainsi, 

autour de chacun d'entre vous. Je vais utiliser quelques exemples que j'ai déjà utilisés. Vous entrez 

dans le théâtre, vous vous asseyez à côté d'une personne, et vous bougez.  

Vous bougez parce que vous êtes mal à l'aise, pour une raison étrange, avec la personne à côté de 

laquelle vous vous êtes assise. Vous ressentez un déséquilibre, une maladie ou quoi que ce soit 

d'autre quoi que dit votre survie. « Pas maintenant. Je suis en train de bouger. » Comment pouvez-

vous le prouver ? Comment mesurez-vous cela ?  

La réponse est que, pour l'instant, ce n'est pas mesurable. Et parce que vous ne pouvez pas le voir 

ou le mesurer, il devient le sujet de conversation de ceux qui font woo-woo et de ceux qui, vous 

savez, "ne sont pas tout à fait d'accord".  

Un jour, ceux qui ne sont "pas tout à fait d'accord" seront considérés comme les nouveaux 

scientifiques parce qu'ils sont effectivement sur la bonne voie. C'est la réalité. Il y a tellement de 

choses de ce genre.  

Combien d'entre vous se sont retrouvés dans un endroit où vous êtes simplement assis ou en train 

de manger, ou vous attendez, ou vous faites quelque chose, et vous sentez que quelqu'un vous 

regarde, peut-être par derrière ? Et quand vous le pouvez, vous regardez soudain autour de vous, et 

vous avez raison.  

Ils vous regardent. D'où cela vient-il ? Comment cela s'appelle-t-il ? Quel en est le mécanisme ? 

Vous avez été influencé, n'est-ce pas, par quelqu'un derrière vous qui regardait. Leur conscience est 

en interface avec votre champ, vous deux ensemble, et vous êtes verrouillés ensemble. Il y a 

quelque chose qui se passe.  

Quel est le processus pour l'être humain, être capable de sentir la grille cristalline ? Vous entrez 

dans un champ de bataille qui n'est pas identifié comme tel, et vous sentez que quelque chose s'est 

passé.  

La grille cristalline diffuse cette énergie, mais comment est-elle reçue ? Quel est le mécanisme qui 

vous permet de recevoir cette énergie ? C'est le champ. C'est l'influence que vous avez en entrant 

dans ce champ de bataille, et vous sentez quelque chose. Cela vous a influencé, n'est-ce pas ? Vous 

commencez à sentir l'énergie de celui qui est derrière vous et qui vous regarde ou de celui qui est 

assis à côté de vous dans le théâtre. 

Quelle est la taille de ce champ ? Je vais vous donner un exemple, et vous direz : "Eh bien, ce n'est 

pas tout à fait juste". Oh, si, ça l'est. J'ai déjà dit que les jumeaux peuvent sentir l'énergie entre eux, 

chacun d'eux, même s'ils sont de part et d'autre de cette planète. Quand quelque chose se passe 

dans la vie de l'un, l'autre semble le sentir et l'appelle. Maintenant, vous allez dire : "Eh bien, ce n'est 

pas juste parce qu'ils partagent le même ADN."  

Ce qui est juste, c'est ceci. Je vais vous dire que l'ADN a un champ. Dans leur cas, il est rapide. 

Dans votre cas, vous ressentez toujours quelque chose, et cela peut être de l'autre côté de la Terre. 

Il n'y a pas de limite à l'énergie quantique.  
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Ces choses sont tellement controversées. Oh, mais elles existent. Comment faire face à une chose 

dont vous savez qu'elle existe, mais que personne ne veut reconnaître ? Il y a un champ d'influence 

autour de vous, mes chers, un grand champ. Nous vous avons déjà dit que cela va dans les deux 

sens.  

Vous pouvez être influencés par lui, et en même temps, vous pouvez y contribuer. Voici ce que je 

veux dire. Combien de fois m'avez-vous entendu vous dire que l'équilibre est contagieux ? Si vous 

êtes paisible et satisfait de vous-même et que vous n'êtes pas tout le temps dans l'angoisse, si vous 

avez cette personnalité mûre, comme vous la portez, les gens sont attirés par elle. Ils sont attirés par 

vous.  

C'est à vous qu'ils peuvent parler. Vous êtes celui qui ne les jugera pas. Vous êtes celui à qui ils 

peuvent s'asseoir, et pendant un moment, ils se sentent également en équilibre. Ils sont sous votre 

influence mature, leur champ, et votre champ.  

Et la raison pour laquelle je vous donne cette information et la raison pour laquelle il faut écouter les 

quatre canalisations, c'est que c'est le cœur des quatre. C'est le processus que nous allons revoir à 

chaque fois, mais pas comme cela.  

Prémisse : chaque être humain possède un champ de conscience partiellement quantique - ce qui 

signifie que vous ne pouvez pas le mesurer - qui détecte les choses et réagit. Ce champ peut aller 

dans les deux sens. Vous pouvez sentir les choses, et vous pouvez aussi mettre dans le champ ce 

que vous souhaitez. 

Cela peut influencer les autres. Vous avez compris ? Vous mettez quelque chose dans votre champ 

qui influence ensuite les autres qui ont aussi un champ d'influence. Donc, lorsque vous vous tenez 

autour des gens, quelle est l'influence que vous allez leur envoyer ?  

La première des quatre dans cette canalisation ne sera pas longue, parce que c'est celle que je veux 

que vous connaissiez. C'est celle qui est la plus influente parce qu'elle est primordiale, et c'est la 

survie. C'est celle que vous devez connaître, rechercher et dont vous devez être conscient, afin de 

savoir ce qui se passe. C'est ce qu'on appelle la peur. 

La peur est influente. S'il y a des gens autour de vous qui ont peur, cela peut vous faire peur. Vous 

savez que j'ai raison. C'est la prémisse, même de certains films. Il y a assez de gens qui ont peur 

dans un cinéma, ils ont tous peur. Ils voient ce que c'est. Ils voient qu'ils sont influencés par l'histoire. 

Vous savez que j'ai raison. Mais au-delà de cela, c'est aussi la méthodologie de certains qui vous 

effraient volontairement pour vous permettre ou vous influencer à faire des choses. 

L'un d'entre eux s'appelle actuellement les media de masse. Il s'agit des médias commerciaux, les 

anciens médias que vous avez eus pendant si longtemps. Il n'y a pas de conspiration, mes chers, ils 

le font par habitude. Ils le font par habitude. Ils le font parce que ce qu'ils savent que ça fonctionne. 

S'ils vous effraient suffisamment, vous resterez à l'écoute et vous achèterez leurs produits, sans 

savoir qu'ils ont l'obligation morale de ne pas effrayer mais d'apaiser.  

Les médias, en particulier ceux que vous appelez les nouvelles, devraient s'investir pour vous 

donner des informations et aussi vous apaiser en vous disant la vérité et en respectant l'équilibre 

entre les deux côtés de la médaille.  

Recherchez un jour un média qui terminera toujours tout ce qu'il a dit, non pas avec une musique 

étonnante ou un catastrophe, mais avec une note positive donnée intelligemment et avec maturité 

par quelqu'un en qui vous avez confiance. Ce seront les nouveaux médias.  

Ce seront les nouvelles nouvelles. Et jusqu'à ce que vous la voyiez, vous savez que ce que vous 

regardez est une peur programmée. Ceux d'entre vous qui regardent beaucoup les médias 

remarquent que vous ne vous sentez pas vraiment bien, n'est-ce pas ? Mais vous êtes attirés. Vous y 

êtes collé parce que c'est un champ qui vous influence. C'est le numéro 1. Et je vous le donne, pour 

que vous sachiez qu'il est là. 
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Maintenant, si vous savez qu'il est là, que pouvez-vous y faire ? Tout d'abord, vous reconnaissez : 

"C'est quelque chose qui me programme." Et vous le voyez, "C'est quelque chose que je n'ai pas 

créé. Il m'influence d'une manière qui ne me fait pas me sentir bien". Et ensuite, vous avez le choix : 

arrêtez de le regarder. Obtenez vos nouvelles d'une meilleure façon, où vous pouvez peut-être les 

lire, peut-être sur un site web.  

Et vous pouvez lire les choses que vous souhaitez lire, et vous pouvez arrêter si vous avez 

l'impression qu'elles vous influencent avec un parti pris de peur. La peur n'est qu'une des quatre. 

Les autres sont spectaculaires, et elles sont belles.  

Ce sera le numéro deux, le trois et la surprise du quatre. Ce que vous obtenez de cette chaîne est 

ceci : vous savez tous que la peur fonctionne. Pourquoi ressentez-vous ce que vous ressentez 

lorsque vous entendez des choses effrayantes ? Qu'est-ce que c'est ?  

C'est le champ. C'est l'influence que vous exercez, la conscience que vous avez et le résultat de 

cette influence. Vous savez que j'ai raison, et c'est réel. Réel ! Comment aimeriez-vous voir l'autre 

côté de la médaille ? Comment aimeriez-vous voir ce qu'elle peut faire dans cette nouvelle énergie, 

où elle va dans cette nouvelle énergie, comment vous pouvez vous influencer ?  

Cela va dans tellement de directions. C'est tellement réel, palpable. Vous pouvez le toucher, presque 

si réel. C'est réel dans la nature. Elle est réelle en vous. Je veux que vous écoutiez les numéros 

deux, trois et quatre. 

C'est le début d'une compréhension du pourquoi du fonctionnement des choses comme elles le 

font. Ainsi, lorsque viendra le temps d’une chose spectaculaire, il ne vous semblera pas que cela 

vient du ciel. Ce sera quelque chose de naturel, de compréhensible, de beau et qui fera partie de 

votre héritage. Je reviendrai. Et c'est ainsi. 

 

Le champ d'influence de l'être humain - la joie (2/4) 
San Antonio, Texas - 11 juillet 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. 

C'est la deuxième canalisation sur les quatre concernant l'influence du champ humain. Pour ceux 

d'entre vous qui n'ont pas écouté la première canalisation, nous vous informons qu'elle est 

disponible, ainsi que le numéro trois et quatre, pour être écoutées ensemble sur le site web de mon 

partenaire.   

Elles sont clairement répertoriées comme étant les canalisations de San Antonio. Il est rare que je 

vous guide de cette façon. Mais je veux que vous écoutiez les quatre canalisations ensemble parce 

qu'elles sont reliées entre elles et créent ce que nous appellerions un message succinct ayant qui 

prend tout son sens. Elles ne doivent pas être écoutées seules, sans les autres. 

 

Le champ d'influence de l'être humain 

Nous avons parlé de ce champ d'influence de l'être humain. Ce n'est pas nécessairement comme un 

champ que vous auriez devant vous quand vous pensez à un champ électrique. C'est un champ 

dont la taille est indéfinissable.  

C'est un champ qui est conçu comme un champ de survie, c’est pourquoi il a une telle influence sur 

vous. Et nous vous avons dit que même les animaux qui vivent sur la terre en ont un. C'est un champ 

de survie, donc certains des éléments fondamentaux sont de premières importances et avant tout ils 

sont primitifs.  



 2020 - Kryeon 59 

Cependant l'être humain avance dans une Nouvelle Énergie, une Nouvelle Énergie profonde, une 

énergie où l'être humain commence à progresser dans sa conscience et sa maturité, allant vers un 

endroit où il commence à se voir très différemment.  

Il commence à se voir d'une manière sensée où les humains veulent être différents et être ensemble 

avec les humains, là où les humains cessent de vouloir se conquérir les uns les autres ou de se faire 

la guerre, là où il y a une rencontre dirait-on, de la bienveillance débutant sur la planète, avec une 

véritable unité qui n'a jamais existé auparavant. 

C'est lent, mes chers, très lent. Certaines cultures qui n’ont jamais connu cette unité entre humains 

mettront beaucoup plus de temps à y arriver. Dans les cultures qui l'ont eu, qui la comprennent et 

qui sont plus ouvertes les unes avec les autres, elle grandira encore plus vite.  

Mais la planète entière est impliquée. Il s’agit d’un processus qui vous amènera à vous tourner les 

uns vers les autres, et les rencontres que vous aurez en tant que pays seront très différentes. Vous 

serez tous dans ce champ d'influence. 

Nous avons commencé par dire que ce champ d'influence est aussi celui qui est influencé par les 

choses qui vous entourent ; nous avons parlé de certaines d'entre elles. Parmi les quatre éléments 

dont nous allons parler dans ces quatre canalisations, nous avons commencé par l'élément principal 

et fondamental qu'est la peur. La peur est une réaction. C'est une réaction de survie qui vous fait fuir.  

Elle vous sauve la vie. Elle est si profonde, mes chers, qu'elle vous fait même sentir ce qui va se 

produire. Vous avez connu ces situations. Les scientifiques vous diront : "Eh bien, nous ne le 

comprenons pas, mais nous l'avons vu, une situation où vous avez dû vous arrêtez pour ne pas vous 

retrouver dans une situation que vous n'auriez pas dû rencontrer pour votre survie". 

Ce champ est totalement quantique, car c'est un champ sensible aux autres énergies quantiques, et 

ces énergies sont principalement celles d'autres êtres humains. Les champs des êtres humains se 

chevauchent et c'est pourquoi nous parlons si souvent de qualités spécifiques en disant qu'elles sont 

presque contagieuses.  

Et cela signifie que si l'un d'entre eux la ressent, l'autre l'aura, et un autre l'aura même sans 

l'impulsion première de ce qui l'a causée. Par exemple, un être humain ou un groupe d'êtres 

humains commence à avoir peur de quelque chose.  

Un autre groupe arrive et il commence à avoir peur, ce groupe d’être humain d’êtres humains a peur 

même s'il ne sait pas pourquoi. Nous l'avons vu et vous l'avez vu dans vos cultures. Vous l'avez vu 

dans vos gouvernements. Vous avez vu les dictateurs l’utiliser, la provoquer et ceux qui dirigent 

comptent dessus. C'est un élément primitif. 

Laissez-moi vous parler d'une autre qualité, une autre qui est tout aussi contagieuse. N'oubliez pas 

que ces champs énergétiques fonctionnent de deux façons. Vous pouvez être influencé mais vous 

pouvez aussi influencer les autres en déposant, dans ces champs énergétiques, des émotions qui 

influencent les autres.  

Oui, on peut semer la peur, pour influencer les autres, mais il s'agit de quelque chose de plus grand 

que la peur. La peur est essentielle dans cette exemple, mais ce n'est pas de cela qu'il s'agit. Nous 

commençons à parler de consciences élevées. Nous parlons de maturité et de bienveillance. Alors 

maintenant, vos autres qualités commencent à se manifester. 

 

Cohérence 

Je voudrais que vous tourniez la page un instant. Cela signifie que nous allons changer de sujet, 

mais pas vraiment. Une partie des études entreprises sur cette planète en ce moment sont des 

études sur ce qu'on appelle la cohérence. Permettez-moi de définir la cohérence. La cohérence est 

l'entrelacement des champs d'influence.  
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La cohérence est l'entrelacement des champs d'influence. Cela signifie, mes chers, que si un champ 

autour de vous est possiblement rempli de quelque chose, un autre être humain le ressentira 

également. Et alors ce même sentiment apparaîtra chez un autre être humain et un autre et un autre 

et un autre.   

C'est cela, la cohérence. On commence à étudier comment la cohérence d'un individu peut avoir un 

effet sur lui-même. Mais en vérité, la vraie cohérence se produit d’un humain à un autre et d’un 

groupe à un autre. Cela va même plus loin que cela.  

Des études ont montré que les auditoriums remplis d'humains en cohérence avec une certaine 

émotion, peuvent alors affecter un autre auditorium rempli de cette même émotion. Là encore, il 

semble que la distance n'a presque pas d'importance. C'est une chose contagieuse si les personnes 

touchées pleurent avec des sentiments de bienveillance et de joie. 

 

L'influence de la joie 

Alors parlons donc de la deuxième émotion, l'une des plus grandes, des plus aidantes et des plus 

utiles que vous puissiez avoir sur la planète en ce moment. C'est l'influence de la joie, l'influence de 

la joie. Oh, nous en avons parlé tant de fois. C'est l'enfant intérieur en chacun de vous qui a, 

conserve et retient, si vous le souhaitez, le sentiment d'être un enfant.  

Pour la plupart d'entre vous le sentiment d'être un enfant est ce sentiment de n'avoir aucune 

responsabilité. La seule chose qui vous préoccupe est de savoir combien de temps vous pouvez 

jouer avant que vos parents vous demandent de rentrer ou ce à quoi vous allez jouer, ou les deux à 

la fois. Si vous ne vous amusez pas, vous allez vous inventer des camarades qui joueront avec vous 

et vous vous amuserez. L'enfant est toujours prêt à jouer.  

L'enfant est constamment prêt à rire. Et si l'enfant est perturbé, il montrera alors peut-être, un degré 

moindre de maturité et pleurera parce qu'il ne comprend pas ce qui se passe. Mais l'enfant s’en 

remettra vite et se remettra à jouer presque immédiatement. Mes chers, c'est la joie. C'est une joie 

débridée. Vous grandissez avec elle. Vous savez ce qu'on ressent, vous l'avez en vous. 

Ensuite, vous arrivez à l’étape de votre vie où vous vous dites adulte et, bien sûr, la joie commence à 

se tempérer avec la maturité. Il y a des gens qui sentent et vous pensez que ces émotions enfantines 

devraient disparaître complètement et que, en tant qu'adulte, vous devriez être plus sérieux, prendre 

la vie plus au sérieux et être plus responsable.  

Et ils vous diront en fait : "Eh bien, ne rigolez pas autant et ne riez pas trop". Mes chers, ce n'est 

même pas intuitif. Laissez-moi vous dire quelque chose que nous avons déjà dit. Plus ceux qui rient 

et rigolent le font, plus ils restent jeunes. Je vous le dis, cela ralentit l'horloge du vieillissement et 

crée une alchimie dans ce moteur du vieillissement qui le tempère complètement. Ceux qui sont 

joyeux, mes chers, sont en meilleure santé. Ceux qui sont joyeux sont en meilleure santé. 

Voici ce que je veux vous dire : la joie est contagieuse, tout comme la peur. Maintenant que l'énergie 

de la planète change, vous allez découvrir que la joie va être plus contagieuse que la peur. Cela 

signifie que ceux qui rient beaucoup et qui sont joyeux auront un impact sur les autres et seront 

dans la joie. Imaginez un instant que vous puissiez influencer ceux qui vous entourent à tel point que 

seulement quelques minutes passées avec vous suffiraient à changer leur attitude envers la vie.  

Pouvez-vous imaginer une telle chose uniquement parce que vous vous promenez avec joie ? 

Maintenant, à quoi ressemble une personne quand elle se promène avec joie ? Ce n'est pas une 

personne qui rigole tout le temps, c'est une personne qui est satisfaite de ce qu'elle voit devant elle, 

qui est la même chose que ce que vous voyez devant vous. Il s'agit de ce qui se passe ensuite, il 

s'agit de la journée, il s'agit de ce qui se passe autour d'eux.  

Vous voyez, qu’ils sont à l'aise et joyeux dans leur vie, quoi qu'il arrive. C'est cela la maturité et c'est 

contagieux. Lorsqu'une personne en difficulté a peur ou est anxieuse et passe du temps avec une 

autre personne qui ne les pas - mêmes si elles ont les mêmes difficultés dans la vie - c’est attirant. 
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Elle va vous regarder et vous dire : « Qu'est-ce que vous avez que je ne peux pas avoir, ou que je 

n'ai pas, ou que je ne comprends pas ? »  

C'est alors votre chance de vous ouvrir et de lui parler de Dieu à l'intérieur de vous. Ou peut-être 

avez-vous une vie remplie de joie parce que vous vous souvenez de votre enfance et que vous la 

faites renaître de votre ADN, de votre Akash, quel que soit le nom que vous voulez lui donner, dans 

votre propre vie et que vous la revivez chaque jour. 

Vous n'avez pas besoin d'être comme un enfant pour faire cela. Mais ce que vous faites, c'est que 

vous vous en souvenez parce que vous avez vécu ce que c'est que d'être heureux, ce que c'est que 

d'être joyeux.  

Ce ne sont pas des prétendues émotions parce qu'elles se réalisent, elles se réalisent par l'habitude 

créée dans votre cerveau ; plus vous le faites, plus votre cerveau, votre conscience, se rendra à cet 

endroit chaque jour, vous voyez, c'est la survie. Est-ce que vous comprenez ? Si le champ 

d'influence de l'être humain est orienté vers la survie, quelle est la chose qui l'aidera le plus à 

survivre et à rester en bonne santé, à l'heure actuelle ? La joie. Avez-vous déjà pensé à cela ? 

 

Le Moine qui Rit 

Je vais vous décrire une vidéo. Je l'appellerai "Le Moine qui Rit". Il s'agit d'un homme habillé en 

moine montant dans un wagon de métro dans une ville animée, et il ne connaît personne dans la 

voiture. Alors qu'il avance dans le métro de station en station, le moine se met à rire. Il est doué pour 

cela, c'est comme s'il écoutait un comédien ou qu'il lui arrivait quelque chose de drôle et d'hilarant 

dans sa vie, et il rit, et il rit.  

Ceux qui sont dans le wagon de métro, qui sont normalement impassibles et ne s'intéressent qu'au 

prochain arrêt et réfléchissent à leur pauvre vie, sont stupéfaits et très vite, ils ricanent. Au début, ils 

se moquent de lui, quel homme stupide mais très vite, ils rient avec lui. Au moment où il descend au 

dernier arrêt, tout le wagon de métro est en train de rire et ils sortent même en riant, ils n'ont aucune 

idée de la raison pour laquelle ils rient.  

Et lorsqu'ils descendent, ils le voient refaire le trajet vers la première station et recommencer encore 

et encore et encore. Combien de personnes a-t-il touchées ce jour-là sans rien dire ? Ce qui a 

commencé comme quelque chose d'étrange devient quelque chose d'incompréhensible mais de 

joyeux. La joie est contagieuse.  

Le rire est contagieux et il sauve des vies parce que la santé s’améliore. C'est le champ d’influence 

de l'être humain qui a fait ses preuves à maintes reprises. Quand on rit, plusieurs rient.  Quand on 

allume la lumière, plusieurs voient. C'est la survie dans cette période de maturation, dans cette 

période où vous commencez à comprendre un peu plus, ce qui est important dans une énergie qui 

soutiendra quelque chose de nouveau. 

J'ai deux autres sujets à aborder, je les présenterai demain. L'une sera évidente, l'autre moins 

évidente. C’est un temps de changement et ce champ d'influence devient quelque chose au quel 

vous ne vous attendiez pas. Je vous en dirai plus à ce moment-là, mais comprenez bien ceci : ce 

champ quantique, ce champ d'influence est le vôtre et il est disponible, tout ce que vous avez à faire 

c'est de le sentir, de le chercher et de le créer. 

Les autres verront et accepteront ce que vous faites pour vous-même et plus que cela, ils le 

voudront. C'est la tâche de la vieille âme que de créer un champ de paix mature afin que les autres 

autour de vous aient de la joie, de la compréhension et une meilleure vie.  

Cela n'a pas grand-chose à voir avec l'évangélisation ou avec ce qui se passe après votre mort, 

n'est-ce pas ? C'est pratique, mes chers. C'est ce que nous vous enseignons en tant qu'êtres 

humains pour que vous ayez une vie meilleure aujourd'hui, sur cette planète en plein changement. 

C'est le message que nous vous transmettons. 

Il en est ainsi. 
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Le champ d'influence de l'être humain - l'amour (3/4) 
San Antonio, Texas - 12 juillet 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. Voici le troisième message sur quatre, 

concernant le champ d'influence autour des êtres humains. Si vous n'avez pas écouté le premier et 

le second, mais surtout le premier, ce dont nous parlons et pourquoi nous en parlons peut vous 

sembler un mystère. Tout d'abord, il s'agit d’un enseignement. Nous voulons vous faire savoir que 

tous les animaux de la planète ont un sixième sens.  

Vous, en tant qu'êtres humains, vous l'avez aussi, et il a un lien avec la survie. La science a du mal à 

le cerner, mais les psychologues savent qu'il existe. Il se manifeste constamment, et nous vous avons 

donné des exemples de son fonctionnement. La raison pour laquelle nous le mettons en avant et en 

parlons c’est qu’il commence à changer. 

Toute vie en est dotée à un certain degré, mais maintenant, une conscience supérieure humaine en 

évolution commence non seulement à la comprendre, mais aussi à l'utiliser. Comme nous l'avons 

déjà dit ce champ d’influence fonctionne dans les deux sens.  

Les éléments qu’il contient peuvent vous influencer et c'est ce qui se passe en permanence, et dans 

le sens inverse, vous pouvez avoir dans votre conscience des choses qui pourraient influencer les 

autres. Cela ressemble beaucoup à une prise de contrôle et, très chers, il a été utilisé pour la prise 

de contrôle des autres.  

Ceux qui l'ont utilisé dans le passé savaient comment la peur peut prendre le contrôle sur les 

groupes de personnes et comment la peur se propage. Nous l'avons déjà dit, la peur est un élément 

principal du champ d'influence, c'est en fait l’instinct de survie, mais elle est souvent utilisée contre 

vous, par ceux qui veulent vous manipuler et vous faire peur.  

Nous vous avons également dit dans des canalisations précédentes que la peur peut vous paralyser 

et vous empêcher d'avancer d'une certaine façon, dans votre spiritualité ou même dans l’idée de 

l’existence d'une conscience supérieure. La peur est un élément primitif. 

Hier, nous avons parlé de ceux qui ne sont pas primitif (sous l’influence de la peur), de ceux qui 

commencent à être considérés comme un merveilleux type d'information contagieuses ou de source 

de conscience que vous pouvez placer dans ces grilles, si vous voulez les appeler ainsi, dans ces 

champs énergétiques si vous voulez les appeler ainsi.  

Vous voyez, ce sont des éléments quantiques. Donc vous pouvez les utiliser, dirait-on pour améliorer 

ceux qui vous entourent, de l'humanité en général. Il s'agit non seulement de les utiliser mais de 

devenir meilleur, de devenir ce qu’ils sont. Ce que nous disons est ceci, une humanité de haute 

conscience, un être humain de haute conscience est immédiatement reconnu comme bon. Nous 

l'avons déjà dit et nous allons maintenant développer ce concept. 

Les Maîtres qui ont vécu sur la Terre avait la connaissance de ce champ d'influence. Lorsqu'ils se 

promenaient, leur conscience était pur amour. Et cette conscience, ce champ d’énergie, ont fait que 

les gens se sont arrêtés et les ont regardés. Lorsque les Maîtres se déplaçaient de villages en 

villages, les gens arrêtaient tout ce qu'ils faisaient et les suivaient simplement. Pouvez-vous imaginer 

cela ? 

Les Maîtres avaient un champ de conscience si grand que la distance qui les séparait d’une autre 

personne importait peu. Les gens venaient de loin juste pour être près d’eux sans même savoir 

pourquoi. On nous dit que même les animaux pouvaient s'asseoir à leurs pieds. Que percevaient les 

animaux ? Vous voyez, ils ont aussi un champ d'influence. Les êtres humains allaient, s'asseyaient, 

écoutaient et étaient apaisés et satisfaits. 
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Mes chers, c'est le troisième attribut dont nous voulons parler et c'est l'amour. Vous pourriez dire : 

"Eh bien, comment cela pourrait-il être un instinct primitif ?" C'est le cas, ça l'est vraiment, il n'est 

tout simplement pas utilisé. Mère, je l'ai déjà demandé : qu’elle était ton état de conscience, qu’as-tu 

ressenti dans ton cœur quand tu as regardé ton enfant pour la première fois et qu'il a ouvert les yeux 

et t'a regardée ?  

T’en souviens-tu ? Écris-le. Quelle a été ta réaction ? Vous diriez : "Je ne peux pas l'écrire. Il n'y a 

pas de mots pour décrire cette émotion et ce ressenti". Je vous dirais que vous l'avez éprouvé tous 

les deux.  

L'amour d'une mère va dans le champ énergétique de l’enfant et cet enfant en devenant un adulte 

ne l'oublie jamais. Il ne l'oublie jamais. Voilà à quel point ce champ est influent. L'enseignement 

d'une femme à un enfant est un champ d'influence dans lequel l'enfant apprend, écoute et sait. 

Le champ d'influence de l'amour est l'un des plus grands de l'humanité, plus grand que la joie. Et 

vous savez que j'ai raison. Il va bien au-delà d'une seule personne, d'un seul enfant ou d'une seule 

mère. Pensez à l'amour que vous auriez pour un animal. Question : L'animal le ressent-il ? L'animal 

est-il influencé par votre amour ? Chacun d'entre vous qui a aimé un animal sait que la réponse est 

"oui".  

L'animal est-il alors capable de ressentir ce que vous projetez dans votre champ d'influence ? Et la 

réponse est "oh oui". Ceux d'entre vous qui ont eu des animaux ont également vu ces champs 

d’influence utilisés à mauvais escient là où leur champ d'influence a reçu un dressage qui les a 

conduits à avoir peur des humains. 

C'est un champ d'influence, ce n'est pas de la simple biologie. Certains diront : "Eh bien, à force de 

le répéter, ils changeront." C'est plus que cela. L'amour est un outil influent, puissant, d'un humain à 

l’autre. Vous regardé un film, il s’agit peut-être d’une histoire d'amour. Et dans cette histoire d'amour, 

vous constaterez que deux êtres humains ne se comprennent pas ou que l'un ne comprend pas 

l'autre.  

Et il se passe quelque chose qui vous fait réaliser qu'ils sont tous les deux très amoureux l’un de 

l'autre mais ne se le disent jamais. Ils n’y arrivent pas jusqu'à un certain moment dans le film où ils 

réalisent tous les deux qu'ils ressentent la même chose. 

Vous avez regardé le film pendant une heure ou une heure et demie, les voyant éloignés l’un de 

l’autre alors qu'ils ne le souhaitent pas. Et voilà que ça arrive ! La première fois qu'ils se toucheront, 

ils se regarderont dans les yeux et réaliseront que c'est réciproque. Alors les larmes commenceront 

à couler, les femmes pleureront et les hommes feront semblant de ne pas être affectés. Qu'est-ce 

qui se passe là ? 

Le scénariste et les acteurs principaux du film ont projeté sur vous l’influence de l'amour. Voyez-vous 

cela ? Cela va au-delà d'une analyse psychologique, mes chers, quand deux personnes tombent 

amoureuses, il se produit quelque chose de mystérieux. Même les psychologues ne savent pas ce 

qui se produit dans la chimie des corps.  

C'est pourtant le cas ! Ils entrent dans des états modifiés de conscience, ils oublient des choses, font 

des choses étranges et disent des choses inhabituelles parce qu'ils sont amoureux. La chimie du 

corps répond à l'influence d'un grand événement du cœur. 

C’est plus que le cerveau ou la psychologie. L'amour est l'une des influences les plus fortes qu'un 

humain puisse avoir, projeter ou ressentir. Je viens de vous dire que cela change la chimie de votre 

corps. Et si vous ressentiez l'amour d'un autre groupe de personnes ?  

Si vous vous aviez un manque d’estime de soi et que vous étiez soudainement obligé de faire partie 

d'un groupe, que vous ne voulez pas y aller et que vous vous rendiez compte que les personnes du 

groupe n’allaient pas vous blesser mais qu'elles allaient vous aimer, cela vous changerait ? Cela 

changerait votre corps. Cela changerait votre structure. Cela changerait votre vie. 
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Et si une civilisation se réveillait soudainement pour dire : "Je les aime vraiment. J'aime leur façon de 

travailler et leur façon de se projeter." Soudain, vous auriez des civilisations qui s'aiment. Pensez-

vous que cela changerait la planète ? Ça c'est un champ d'influence.  

Laissez-moi vous dire une chose : Les Mères des Étoiles venaient d'une planète d’amour où il était si 

fort et où il régnait avec tant de force que cette planète avait une influence sur les autres planètes. 

Ça peut aller jusque- là, c'est aussi puissant que cela. Pouvez-vous imaginer cela ? 

Mon partenaire était en Inde où il y a vécu une expérience. Je conclurai avec cela. Il avait chaud et 

était incommodé et il vous le dira. Il avait été dehors au soleil et avait marché, il était en déplacement 

et avait fait du tourisme. Il y a beaucoup à voir en Inde mais il n'était pas vraiment prêt pour la suite 

des événements.  

Lui et son groupe ont trouvé du réconfort dans un temple Sikh. Ils sont entrés dans ce temple après 

avoir enlevé leurs chaussures et se sont assis. Là, ils ont réalisé qu’il n’y avait qu’une personne dans 

ce le temple. C'était un Sikh qui était responsable, qui était un maître, peut-être plus qu'un maître, 

qui avait étudié toute sa vie ce qui était sa philosophie de l'équilibre et de l'amour. Il était alors 

chargé d'être là pour être le modèle du temple. Il n'y avait que cet homme.  

Je vous dirais que mon partenaire et tous les groupes de touristes se sont assis et n'ont pas voulu se 

lever. Ils ne voulaient pas se lever parce qu'ils se sentaient si à l'aise, si satisfaits et si aimés à ce 

moment-là, non pas par cet homme unique mais par le Tout-ce-qui-est. C'était le même sentiment 

que ceux qui ont suivi les maîtres. C'était un champ d'influence créé non seulement par le temple, 

mais aussi par l'homme unique qui en était responsable. 

Est-il possible que vous puissiez changer les gens avec ce que vous mettez dans votre champ 

d'influence ? Vous pourriez ouvrir les yeux et voir non pas la critique, mais l'amour pour chaque être 

humain que vous regardez, peu importe qui ils sont ou ce qu'ils représentent ou ce que vous avez 

en commun ou non, ou les problèmes que vous avez eus.  

Vous pouvez voir que dans leur âme se trouve l'amour de Dieu, de l'Esprit, du Créateur que vous 

avez en commun avec eux, quelles que soient vos différences. Telle serait votre attitude où que vous 

alliez. Si c'était le cas, vous seriez un Maître. 

Voilà à quel point l'amour possède de l'influence. C'est le troisième des attributs influents que je 

voulais couvrir. Il semble être absolument le plus fort et il l'est. Mais le quatrième qui suit est celui 

auquel vous ne vous attendez pas. Est-il fort ? Oui. Mais plus que cela, il sauve des vies. Il est 

fonctionnel et fait partie de votre évolution à venir. Je reviendrai. 

Et c'est ainsi. 

 

Le champ d'influence de l'être humain - inné (4/4) 
San Antonio, Texas - 12 juillet 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. Voici la quatrième canalisation sur les 

quatre, concernant les champs d’influence sur le corps humain et de leurs qualités. Nous parlons de 

ces champs d’influence depuis deux jours. Nous avons parlé des plus grandes qualités que vous 

avez en vous qui vous influencent et dans lesquels vous pouvez vous aussi déposer des choses qui 

apaisent les autres. 

Mais là, c'est différent. Ce n'est pas nouveau, mais c'est différent. Ce n'est pas ce à quoi vous vous 

attendez parce que cela entre en résonance avec mon enseignement, à partir de maintenant. C’est 

quelque chose qui va se passer et qui s’ajoute à tout ce que mon partenaire me fait faire. Ce sera 

nouveau. 

Maintenant, mon partenaire, je veux que vous alliez lentement. Il s'agit d'une information d’avant-

garde. Pour certains d’entre vous, cela pourrait paraître farfelu. S'il vous plaît, restez avec moi, 
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pendant que je vous présente les choses, de manière logique et plus développée. Il y a un champ 

énergétique, mes chers, qui existe dans votre ADN.  

C'est un champ énergétique qui n'est pas bien compris, connu, reconnu ou révélé, sauf à ceux qui 

commencent à le percevoir. Ce champ de votre ADN est responsable d'à peu près tout ce qui est 

chimique dans votre corps. Depuis le jour de votre conception jusqu'à aujourd'hui, ce champ 

énergétique de votre ADN détermine en fait l'efficacité de votre mode de fonctionnement.  

Ce champ énergétique, qui provient de votre ADN, est plus qu'influent, comme vous le verrez dans 

un instant. Il est accroché à la Conscience comme tout le reste et il est quantique. Allez-y 

doucement, mon partenaire. 

Je veux parler de quelque chose que la médecine ne comprend pas du tout : la régénération. Votre 

corps humain se régénère. Et si vous regardez ce que la science pensait il y a quelques années et 

ce qu'elle réalise maintenant, elle voit ce à quoi elle ne s’attendait pas. Tout se régénère. Il y a 

quelques années, les scientifiques disaient : "Eh bien, tout ne se régénère pas.  

Il y a certains types de cellules qui ne se régénèrent pas". La raison pour laquelle ils pensaient cela 

était qu'ils pensaient que la régénération était linéaire. Et puis, ils ont découvert, eh bien, 

bizarrement, que votre foie se régénère plus vite que tout le reste. Et oh, au fait, toutes ces cellules 

dont on pensait qu’elles ne se régénéraient pas, elles le font mais plus lentement. 

Mais tout se régénère. Si tout se régénère, pourquoi y a-t-il la mort ? Ne serait-il pas logique que 

vous continuiez simplement à vous régénérer, à vous renouveler, à vous renouveler et à vous 

renouveler ? Pourquoi devriez-vous vieillir ? Il y a un champ énergétique autour de votre ADN, très 

chers, accroché à la Conscience qui contrôle votre régénération et bien d'autres choses encore. Je 

ne l'ai pas encore nommé, mais quand je l'aurai fait, vous le reconnaîtrez.  

Pourquoi vieillissez-vous ? Vous vieillissez parce que la régénération est dysfonctionnelle. Ce n'est 

pas une régénération parfaite. Saviez-vous que si votre corps avait une conscience plus élevée, vous 

auriez une plus grande espérance de vie ?  

Personne n'a encore réussi à faire le lien entre ces deux éléments. Les scientifiques disent que la 

chimie c’est la chimie, la spiritualité c’est la spiritualité et qu'il ne faut pas confondre les deux.  

Je ne confonds pas les deux, je dis que ce sont des alliées mutuelles. Elles se tiennent la main. 

Depuis le moment de la conception jusqu'à maintenant, ce champ énergétique autour de votre ADN 

est relié à la conscience de l'endroit où votre ADN ira, où vous irez, où votre chimie ira, et la manière 

dont vous vous régénérerez. 

Je veux vous proposer un puzzle. Lorsque vous regardez les autres formes de vie sur cette planète, 

avez-vous remarqué quelque chose ? L'une d'entre elles se régénère si bien que même ses 

membres repoussent. Le saviez-vous ? Cela vous dérange-t-il que vous soyez au sommet de la 

chaîne de l'évolution, sans pouvoir régénérer un de vos membres, alors qu'un amphibien le peut ?  

Il y a quelque chose qui vous manque ici. Vous réalisez que vous pouvez régénérer les muscles, la 

peau, les nerfs et tout ce dont vous avez besoin pour faire repousser un membre, mais vous ne le 

pouvez pas. 

Qu’en est-il de ce cet autre puzzle ? Lorsque la moelle épinière est sectionnée, ce faisceau de nerfs 

veut pousser de nouveau. Il veut se régénérer. Chaque nerf possède une adresse et connaît que 

celle des autres. Il sait ce qui est sectionné. Saviez-vous qu'il y a une réaction chimique qui se 

précipite pour empêcher les autres nerfs de repousser ? 

Faites vos recherches. C'est l'un des grands mystères lors d’une section de la moelle épinière. 

Pourquoi ne repoussent-ils pas ? Il s'agit de ce champ énergétique - je vais lui donner un nom dans 

un instant - qui régénère et contrôle le taux de régénération et qui contrôle si oui ou non la chimie de 

votre corps est assez intelligente pour faire repousser un membre ? "Kryeon, un instant ! Es-tu en 

train de me dire qu'un jour nous aurons la capacité de faire repousser un de nos membres ? 
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" Laissez-moi vous répondre ceci. Prenez le plus grand Maître que vous connaissez, le plus 

ascensionné, un des plus ascensionnés qui ait existé sur terre, le plus grand des Maîtres. S'il perdait 

une main, pourrait-il la faire repousser ? Qu’en pensez-vous ?  

Votre réponse pourrait être : "Eh bien, je crois, oui, il pourrait faire repousser ce membre, une main, 

un bras ou n'importe quoi." "Pourquoi ?" Et vous diriez : "Parce qu'il était relié à la Conscience du 

Créateur. C'était un Maître." Et je vais vous dire la différence, cet être humain avait un champ 

énergétique autour de son ADN qui fonctionnait à 80% et chimiquement il pouvait et voulait faire 

repousser un membre. 

Et je vous dis ceci. Il y a une évolution qui se produit dans votre corps, une chose que vous 

connaissez et que vous avez nommée. C'est le corps intelligent. On l'appelle l'inné. Vous ne vous 

attendiez pas à cela, n'est-ce pas ? Oh, vous aviez La peur. Vous aviez la joie. Vous aviez l'amour. Et 

maintenant, nous avons l'inné. Ce qui va se passer, c'est qu'il va commencer à augmenter 

l’intelligence de votre corps d'une manière à laquelle vous ne vous attendez pas, pas du tout. 

Parlons un instant de la maladie. Laissez-moi vous donner l’image d'un système qui fonctionne, peut-

être seulement à 30%, parce que ce champ énergétique autour de son ADN retient l’information 

présente ou passée qui s’adresse au corps en attendant qu'une conscience supérieure se développe 

qui enveloppe son âme entière, le champ énergétique de la Merkabah. C’est là où tout commence à 

mieux 

fonctionner. Voilà l'influence de l’inné, mes chers. Écoutez cela. Un virus entre dans le corps, et le 

virus est soit connu, soit inconnu. Il y a soit des anticorps et des globules blancs, et tout ce que vous 

avez étudié, la chimie de celui-ci le connait ou ne le connait pas, Et s'il ne le connait pas, alors le 

virus prend le dessus. Vous pouvez l'étudier lentement et développer les anticorps et toutes ces 

choses, mais en attendant, le virus peut vous tuer. Quel genre de système est-ce ? 

Laissez-moi vous poser une question. Un cambrioleur s’introduit chez vous. Que faites-vous ? Bien 

sûr, vous allez interroger le cambrioleur pour voir si vous le connaissez. Et vous dites : "Non, je ne le 

connais pas. J'appelle à l'aide." Ne serait-il pas logique que le corps reconnaisse une invasion, quelle 

qu'elle soit, et dise :"Vous n'êtes pas à votre place ici. Vous sortez d'ici !". Je vais vous dire une 

chose. C'est comme ça que ça doit fonctionner.  

L'idée qu'il doit développer une chimie qui vous immunisera ensuite est dysfonctionnelle. Vous le 

voyez en ce moment même. Le corps est conçu pour être très intelligent, très intelligent, plus 

intelligent que vous ne le pensez, il peut utiliser des processus dont vous n'avez aucune idée.  

C'est ce champ énergétique qui entoure chaque particule de votre ADN, chaque molécule de votre 

ADN. Des milliards et des milliards d'entre elles créent ensemble un champ énergétique qui est le 

corps intelligent.  

L'inné est sur le point de prendre son envol C’est très regrettable d’avoir le cancer mais il pourrait 

être guérissable sans avoir besoin d’aller à l’hôpital. Il est vraiment guérissable chez l’être humain qui 

a une conscience élevée, qui ne manque pas de confiance en lui et qui sait vraiment qui il est. 

Laissez-moi vous dire comment cela fonctionne. Le cancer n'est pas un virus, et pourtant il est 

toujours vivant.  

Il n’agit pas comme un virus et fait comme si tout allait bien, donc le corps ne le reconnaît pas 

nécessairement. Le corps ne s’attaque pas à lui avec des anticorps et des globules blancs, pas 

comme il le ferait avec une maladie que vous attrapez. Le cancer est silencieux, il se développe à 

l'intérieur, et fait comme si vous étiez en bonne santé.  

Il se développe sur d'autres organes et dit : "Eh bien, c’est bien, je peux rester ici et je peux me 

cacher. Je vais vous dire ce que votre corps est capable de faire. Vous vous souvenez quand j'ai dit 

qu'il pouvait reconnaître quelque chose qui n’a rien à faire en lui ? Le corps est conçu pour 

reconnaître le cancer. Je veux que vous vous prépariez à quelque chose.  
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Au fur et à mesure que la conscience s’élève, le corps va commencer à montrer ce qu’il peut faire, 

un nouveau processus que vous n'avez jamais vu auparavant. Il y aura de plus en plus de cas de ce 

genre et on se grattera la tête. Comment cela s'est-il produit ? Comment cela s'est-il produit ? 

Le corps a toujours eu dans son arsenal des outils pour affamer n’importe quel cancer. Le cancer 

est vivant. Il doit manger. Si le corps pouvait le reconnaître et ne pas le laisser se nourrir, il dirait "Pas 

de glucose pour vous aujourd'hui", il pourrait le tuer rapidement et il le peut. Tout est là dans ce 

champ énergétique. Il n'est tout simplement pas encore assez bon pour être vu. Le cancer ne sera 

pas guéri ; il n'existera tout simplement plus, mes chers.  

Le corps ne le laissera pas exister. C'est un domaine que vous connaissez, et vous l'avez vu à 

maintes reprises. Vous ne saviez pas ce que c'était. Vous ne lui avez pas donné de crédit. C'est celui 

qui répond au nom de l’homéopathie. Qu'est-ce qui pourrait le mieux expliquer cela, que lorsque 

vous prenez une teinture mère qui est chimiquement trop petite pour provoquer une quelconque 

réaction dans le corps et que néanmoins le corps réagit instantanément à la dose ? 

Il y a un champ énergétique autour de votre ADN qui est intelligent, qui est lié à votre vieillissement, 

à votre régénération, à toutes les choses qu'un maître pourrait faire. Vous l'avez vu. Oh, vous l'avez 

vu. Une femme gît dans un lit d’hôpital avec un cancer de stade IV. Elle est sur le point de subir une 

nouvelle opération qui ne fera que prolonger sa vie, mais ne la sauvera pas.  

Elle en a déjà subi deux autres. Elle est allongée là, et soudain, quelque chose se passe. Chaque fois 

que cela se produit, si vous interrogez la patiente, elle vous dira : "J'ai eu une sensation irrésistible 

de bien-être qui s'est répandue dans mon corps.et avant que je n'aille en chirurgie, ils m’ont fait 

quelques derniers tests.  

Ils m'ont fait une prise de sang et ils m'ont dit : "Attendez une minute. Les tests que nous vous avons 

fait ne sont peut-être pas bons, nous allons les refaire. Ils ont découvert, alors, que le cancer avait 

disparu ; Pas complètement disparu, mais assez pour la mettre dans un autre service et découvrir 

que le cancer était en train de disparaître.  

Et deux ou trois jours plus tard, il est complètement parti comme s'il n'avait jamais existé. Cela a un 

nom : la rémission spontanée. Elle n'a peut-être pas été spontanée, mais elle a été aussi rapide que 

le corps a pu le faire, pour le tuer, pour l'affamer. Vous l'avez vu. Vous êtes-vous déjà demandé ce 

que c'était ?  

Allez-vous simplement appeler cela un miracle et passer à autre chose, remercier les anges et 

passer à autre chose ? Allez-vous plutôt dire : "Peut-être, juste peut-être qu'il y a quelque chose 

dans le corps qui fonctionne de cette façon." C'est l'inné. C'est l'inné intelligent.  

C'est le nom de ce petit champ énergétique qui fait tant de choses qui vous garderont en vie 

pendant des générations et des générations. Votre corps est conçu pour vivre des centaines 

d'années, pour des centaines d'années. C'est ce qu’est la régénération, elle fait repousser des 

membres et vous fait rester sur la planète. 

Pourquoi la régénération serait-elle dysfonctionnelle ? C'est parce que la conscience n'est pas 

encore assez élevée. Et c'est pourquoi, mes chers humains, je suis ici pour vous montrer et vous dire 

que cela commence à changer en vous et pour vous en donner la preuve. 

La femme qui attendait de monter sur scène pour faire face de nombreuses personnes et qui 

attendait d’être touchée par le guérisseur, va avoir exactement la même chose grâce à sa croyance, 

à sa conscience élevée, représentée en une action spirituelle, son corps se guérit, juste là devant 

des milliers.de personnes Et c'est ainsi que cela fonctionne, très chers. 

Maintenant, venez avec moi, très chers, juste un instant, pendant que je vous présente le Cercle des 

Douze, tandis que nous allons créer un champ d’énergie que l'inné reconnaîtra si vous le lui 

permettez, et le processus en lui-même sera votre permission. 
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Le Cercle des Douze sera un cercle d’intensification d’énergie que votre inné reconnaîtra, verra et il 

dira : « Enfin ! Un endroit où vous pourrez vous asseoir semaine après semaine si vous le souhaitez 

», et ressentir ce qu’est l'énergie de guérison qui est dans votre corps. 

Un éveil de ce champ énergétique à l’intérieur de vous dans ce Cercle des Douze qui vous 

permettra d'avoir la rémission spontanée, de la percevoir ou pas, ou de la connaitre totalement ou 

partiellement quoiqu’en fasse votre corps. Vous êtes tous différents, quel niveau d’estime de soi 

avez-vous ? Quel niveau de conscience avez-vous ?  

Cela n'a pas d'importance, car lorsque vous entrerez dans le Cercle des Douze, vous commencerez 

à ressentir ces choses. Ça chatouille. Chatouille. Ce champ énergétique de votre inné qui parle à 

votre structure cellulaire, ce champ magnétique unifié, unifié avec l'Esprit est prêt pour la guérison 

sur cette planète et vous ne l'avez peut-être jamais vu auparavant. 

Et c'est le début, car une fois que vous aurez reconnu ce que vous ressentez, vous saurez que vous 

pouvez le faire vous-même. Mais pour l'instant, j'ai dit à mon partenaire de créer des moments où 

vous pouvez vous asseoir dans le champ énergétique, un champ magnifié, et avoir la possibilité pour 

votre corps d'affamer ce cancer, d'éliminer cette maladie si elle est censée l'être. 

C'est la raison pour laquelle je suis ici. Vous avez passé l'année 2012. J'étais ici pour vous parler du 

Passage. C'est ce que j'ai fait. Maintenant, nous allons commencer quelque chose d'autre, une 

intensification pour aider ceux d'entre vous qui souhaitent venir s'asseoir, sentir et être dans le 

Cercle des Douze.  

Tout ce que je vous ai dit est réel, est là, et commence à être révélé à beaucoup sur la planète. Et ce 

n'est qu'une partie de tout cela. Un jour, l'humanité sera libérée des maladies que vous avez 

aujourd'hui. 

Un corps qui ne laissera rien entrer qui n’a pas sa place en lui. Alors maintenant, avant de partir, 

laissez-moi vous demander ce qui n'a pas sa place dans votre conscience en ce moment. De quoi 

avez-vous peur ? De ce qui n'appartient pas à une personne joyeuse, de ce qui n'appartient pas à 

quelqu'un de pur, "fait à son image". Pensez-y. Pensez-y. 

Et c'est ainsi. 

 

LA MACHINE D'AMOUR – 1ère partie 
Grand Rapids, Michigan, 18 juillet 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. 

Une fois de plus, je voudrais vous présenter quatre canalisations groupées pour les deux prochains 

jours. Elles se relieront entre elles pour faire quelque chose que je n'ai jamais fait auparavant. Je 

veux présenter l'histoire de la création jusqu'à aujourd'hui du point de vue du Créateur. Celle-ci sera 

l'une des quatre. Le titre des quatre, le titre général - vous allez aimer ça - sera "La Machine de 

l'Amour". 

"Kryeon, pourquoi appellerais-tu n’importe quoi une machine, quelque chose qui n'est pas vraiment 

si sacré ?" Presque tout ce qui vous est donné qui vient de l'autre côté du voile, mes chers, a des 

significations, des buts et des métaphores différentes. Bien souvent, les mots que nous prononçons 

et que nous vous donnons, de la manière dont nous le faisons, contiennent d'autres messages, 

basés sur la manière même dont ils sont donnés.  

Et la raison en est que votre langage est limité lorsqu'il s'agit de ce qui est linéaire, de ce que vous 

entendez aujourd'hui. Il y a des mots après des mots donnés dans un langage qui doit ensuite être 

traduit de nombreuses fois. 
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Le Troisième langage 

Mais il y a un autre langage. Nous l'avons même appelé le Troisième Langage. Maintenant, la raison 

pour laquelle nous l'avons appelée le troisième langage - c'est une explication de ce que je viens de 

vous dire - n'a rien à voir avec ceux qui disent : "Oh, alors il y a aussi un deuxième langage ?" Oh, il 

n'y a pas de deuxième langage. "Eh bien, comment pourrait-il y avoir un troisième langage sans un 

deuxième langage ?" Et la raison est la suivante : Le troisième langage est une métaphore.  

Elle a un rapport avec le chiffre trois, qui signifie une information catalytique. Le Troisième Langage 

est donc un langage qui est un catalyseur multidimensionnel pour la compréhension, pour l'intuition.  

Il se pose à différents endroits en vous, y compris dans la glande pinéale, ce récepteur qui provient 

de la Source Créatrice et du Soi Supérieur. Ainsi, voyez-vous, même les choses les plus simples 

dont nous discutons ont parfois des significations profondes qui sont plus grandes que les mots que 

nous prononçons. 

 

La Machine 

La raison pour laquelle on l'appelle une Machine est que vous comprenez une machine. 

Premièrement, vous comprenez qu'une machine a un but. Une machine n'existe pas simplement 

pour être une machine. Elle doit faire quelque chose, aller quelque part. Elle a un but. Ensuite, une 

machine est remplie de pièces mobiles qui s'interfacent les unes avec les autres d'une certaine 

manière. Donc, la machine de l'Amour est la description de... êtes-vous prêt ?  

D’un être humain placé ici dans un but précis. C'est une machine avec un but, construite dans 

l'amour pour vous placer là où vous êtes. Construite dans l'amour pour vous mettre là où vous êtes, 

non pas comme une victime de la planète, mais comme quelqu'un qui est connu de Dieu, connu de 

la Source créatrice, connu de l'Esprit.  

Certains systèmes de croyance le reconnaîtront. Ils disent : "Oui, Dieu connaît chaque cheveu de 

votre tête." Et puis, dans la phrase suivante, ils diront : "Et chaque cheveu de votre tête sera torturé à 

jamais si vous ne faites pas certaines choses !" Nous ne parlons pas de ce Dieu. 

La Machine d'Amour est une histoire grandiose de la beauté, de miracles, de vous, et elle 

commence il y a bien longtemps. On vous dit que votre univers, cette galaxie, a peut-être plusieurs 

milliards d'années. Ils parlent d'un Big Bang qui a été le début de votre univers. Ils parlent de l'âge 

qu'il pourrait avoir. Ils se trompent complètement et totalement.  

Ils se trompent sur le fait que votre univers fait partie d'un système multivers. Il a été créé à partir de 

d'autres systèmes qui sont bien plus anciens que le vôtre. Votre univers est tout simplement le plus 

récent, et il y en aura d'autres après le vôtre. Le système a été mis en place et il est plus ancien que 

ce que vous pouvez imaginer. 

Ils lancent des chiffres qui ne signifient pas grand-chose pour vous parce que l'être humain ne 

fonctionne pas par milliards et par trilliards. Il est donc difficile pour vous de comprendre combien 

d'années cela représente. Les années ne sont que quelque chose à vous, très chers, sur cette 

planète.  

Elles représentent un cycle autour de votre soleil, qui est spécifique à votre système solaire. Si vous 

rencontriez quelqu'un - et vous le ferez un jour - d'un autre système solaire, et que vous lui disiez : 

"Quel âge avez-vous ?", il n'aurait aucune idée de ce dont vous parlez car il mesurerait son temps et 

son âge de manière très différente. Mais restons avec les vôtres, car on vous dit que votre Terre a 

environ quatre milliards d'années. 

Quand vous consultez les Écritures, il y a cette merveilleuse description d'un vide où Dieu a créé ce 

qui était la lumière, la terre, le soleil et tout ce que vous connaissez. Tout cela est métaphorique, très 

chers, y compris le temps. Notez le nombre de jours qu'il a fallu. C'est une métaphore.  
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C'est un nombre sacré, mes chers. Cela signifie quelque chose, tout cela pour vous dire que la force 

créatrice que vous appelez Dieu a tout fait. Elle a tout fait. Pas accidentellement. Elle a tout fait. Cela 

a été créée pour la vie, pas seulement la vôtre. Comme je l'ai déjà dit, le système solaire que vous 

avez, a cette vie que vous appelez la Terre, les humains, mais la galaxie grouille de vie. 

 

La vie existe partout 

Maintenant, où vais-je avec ça ? La Machine d'Amour est une machine basée sur ce qu'est l'amour 

de l'Âme humaine. C'est pour vous placer ici de façon miraculeuse. La science découvre quelque 

chose qui aurait fait tressaillir les plumes des théologiens du passé, à l’effet que la vie est un 

événement naturel partout dans la galaxie, que les mêmes éléments existent partout semblable à ce 

qui existe ici.  

Si vous allez dans d'autres parties de la galaxie, vous allez trouver les mêmes attributs, les mêmes 

lois, le même tableau périodique des éléments. Vous allez aussi découvrir autre chose, que la vie est 

un événement naturel. Ils se constituent, de façon synchronisée, au bon moment. Vous avez même 

l'électricité. Ils se rassemblent au bon moment, renforcés peut-être par les éclairs. 

Cela créerait des composés, des protéines, oui, même de l'ARN. Et ça démarre. C'est naturel. Les 

scientifiques le découvriront un jour, quand ils trouveront les premiers microbes et des structures 

cellulaires en d'autres lieux. Et ils constateront, oui, qu'ils ont commencé de la même manière qu’ils 

ont commencé ici. 

Mes chers, rien n'était naturel ici. Il y avait un plan. Il y avait une machine, car les humains allaient 

venir ici, et les humains allaient avoir une Âme. Et la Machine d'Amour était active dans la façon dont 

cela se produisait et quand cela se produisait.  

Dans cette première canalisation des quatre, il s'agit de savoir comment vous êtes arrivés ici. Si 

l'univers a à peu près le même âge, tout l'univers et les galaxies ont à peu près le même âge, cela 

signifie que tout se serait passé simultanément et que les développements auraient été ainsi.  

Et ce n'est pas du tout le cas. Chaque planète avait son propre scénario sur la façon dont la vie se 

formerait, quand elle se formerait et quand les éléments se réuniraient. Chaque planète est 

différente dans ses climats et ses gravités, assez légèrement différentes, donc les éléments se 

rassemblent comme ils le font pour cette plate-forme unique et spécifique de la planète. 

 

Il y avait la vie avant la vie 

La vôtre ? Eh bien, elle a été retardée, disons-nous. Lorsque les scientifiques commenceront à 

révéler ce qui a pu se passer sur cette planète en creusant, en analysant, ils réaliseront : "Eh bien, il 

y avait de la vie avant la vie avant la vie avant la vie", et ils auront raison. En d'autres termes, la vie a 

commencé et s'est arrêtée sur votre planète un certain nombre de fois. Vous pourriez dire : "Eh bien, 

comment est-ce possible ?  

Elle est là ou elle n'est pas là". Et je dis : "Eh bien, comme c'est linéaire de votre part !" Quand la vie 

commence, elle doit avoir un processus de subsistance. Elle doit être capable de se reproduire, de 

se créer, d'avoir un équilibre chimique. Maintenant, vous l'appelez Gaïa, et c'est parfait, et ce n'est 

pas automatique. Ainsi, la création de la vie peut avoir lieu, mais elle ne se poursuivra pas si tous les 

éléments ne sont pas là pour la soutenir. Et ce n'est pas le cas. 

Tant de fois cette magie de la vie a commencé avec la foudre et tous les composés, et tout cela a 

commencé à refroidir. En fait, vous avez eu la vie bien des fois. Et puis elle s'est éteinte. Parfois, elle 

se maintenait pendant longtemps parce qu'il y en avait juste assez, puis elle s'en allait. Ce que je 

vous dis, c'est que cela a commencé plusieurs fois sur cette planète, mais ce n'est que très, très 

récemment que cela a pris forme. Et ce que je veux dire par "s'implanter", c'est ceci.  
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La photosynthèse est apparue sur votre planète très tard et c'est ce qui a été le catalyseur, c'est la 

raison pour laquelle les éléments se sont finalement réunis de la bonne manière pour que la vie 

puisse se maintenir et continuer et continuer et continuer. Vous respirez l'air et les plantes veulent ce 

que vous respirez. Les plantes expirent à leur manière et c'est ce dont vous avez besoin pour 

survivre. 

C'est devenu le cycle que vous connaissez sous le nom de Gaïa, et c'est arrivé très tard. D'autres 

planètes l'ont eu tout de suite. Maintenant, vous pourriez dire : "Eh bien, c'était une sorte de hasard."  

Pas sur la vôtre, mes chers, vous pourriez dire qu'il y avait une main secourable qui l'a poussée de 

côté, et poussée de côté, et poussée de côté, et poussée de côté pour que vous puissiez démarrer 

en retard. Il était important que vous commenciez tard à cause de ce qui va se passer ensuite avec 

la Machine d'Amour. 

 

Vous n'êtes pas ici par accident 

Je veux que vous mettiez cela dans le contexte et que vous ne considériez pas cela comme de la 

science brute ou une canalisation bizarroïde. Et si, et si le timing de votre présence ici était parfait ? 

Et si le développement de cette Âme, alors que vous êtes assis en ce moment sur cette planète, 

dans cette galaxie, était parfait ?  

Et si toutes ces choses contenaient La Machine d'Amour au lieu du hasard ou de l'aléatoire comme 

on vous l'a dit ? Et si c'est vrai, très chers, et c'est le cas, cela signifie que vous n'êtes pas ici par 

hasard, qu'en effet, le Créateur sait qui vous êtes et que votre Âme était voulue, que vos vies étaient 

voulues, et que quelque chose se prépare.  

Il se passe quelque chose, très chers, et c'est le cas. Vous avez dépassé cette précession de 

l'équinoxe dont parle mon partenaire, ce changement dont il parle, que presque toutes les planètes 

ayant une vie comme la vôtre lui a été présenté - d'une manière différente - mais elles avaient toutes 

un moment de potentiel d'éveil. Elles ont toutes eu le libre choix, tout comme vous. 

La création de la lumière n'était littéralement pas la création du soleil. C'était la création du potentiel 

de votre Âme. Tout est prêt pour le commencement ici sur cette planète et la machine commence à 

fonctionner. Cette Machine d'Amour, l'amour de l'humanité, a créé l'humanité de la bonne manière. 

Elle l'a créée avec un timing prévisible de la bonne manière.  

Et vous découvrirez un jour que cette canalisation, telle que je la donne maintenant, est correcte. La 

deuxième canalisation d'aujourd'hui contiendra un peu plus d'informations sur la façon dont vous 

avez commencé, sur ce qui s'est passé ensuite, sur ce qui s'est passé ensuite du point de vue du 

Créateur, qui est amoureux de l'humanité. C'est la machine, totalement et complètement avec un 

but.  

Et le but est de vous connaître. Nous allons vous serrer la main un jour, très chers, d'une manière 

que vous n'attendez pas. Et je veux dire par là que votre Soi Supérieur dans votre Âme va rencontrer 

cette vieille conscience linéaire de l'être humain d'une manière que vous n'attendez pas, et le 

résultat je vais vous le dire. C'est tout pour le moment. 

Et c'est ainsi. 

 

LA MACHINE D'AMOUR – 2ème partie 
Grand Rapids, Michigan, 18 juillet 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. 

C'est la canalisation 2 sur 4, et le sujet est La Machine d'Amour. Ça a l'air exotique, n'est-ce pas ? Ça 

veut dire autre chose. Nous vous avons dit que presque tout ce que vous entendez qui est canalisé, 
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qui est écrit, qui est même biblique, contient souvent d'autres informations. Parfois, c'est une 

métaphore. Parfois, c'est énergétique, donné dans ce que nous appelons le Troisième Langage, pour 

que vous ressentiez des choses qui sont au-delà de ce qui est exprimé. 

En résumé, nous vous avons parlé de la formation de la planète. Nous vous avons dit ce que signifie 

la Machine d'Amour. Elle signifie autre chose. L'amour est le Créateur. La machine est le processus 

de création de l'être humain. Nous avons choisi une machine parce que vous comprenez cela, un 

objet tridimensionnel qui a un but. Une machine n'existe pas pour être une machine. Elle fabrique 

quelque chose ; elle fait quelque chose.  

Il y a des parties mobiles qui se déplacent ensemble avec l'intention de créer quelque chose. C'est 

le sujet. Je veux que vous sachiez deux ou trois choses. Premièrement : l'information que je vous 

donne aujourd'hui et demain, est l'enseignement que vous recevrez de mon partenaire, de son 

partenaire et de l'équipe.  

J'ai déjà donné des messages similaires auparavant, et ils l'enseignent. Cependant, je suis conscient, 

tellement conscient de qui écoute, pas seulement aujourd'hui mais à l'avenir, et ceux qui 

écouteraient qui n'ont jamais écouté mon partenaire, son partenaire ou l'équipe, afin que tout ce que 

je peux dire soit complètement et totalement nouveau pour eux.  

Pour certains d'entre vous, cela peut donc ressembler à une révision. Pour d'autres, il s'agit 

simplement d'une information supplémentaire. Mais pour beaucoup d'entre vous, il s'agit d'une 

nouveauté. Pour beaucoup, vous n’en croyez pas vos yeux, c'est-à-dire que rien de ce que je vais 

vous dire ne se trouve dans quelconque de vos systèmes.  

Mais une grande partie de ce que je vais vous dire aujourd'hui et demain est connue. On la connaît 

intuitivement. On la connaît au niveau cellulaire. Elle est intégrée dans votre ADN. 

Les indigènes de la planète seront ceux qui révéleront certaines de ces vérités, car ce sont eux qui 

étaient là lorsque beaucoup de ces choses se sont passées, avant que les organisations de la 

pensée spirituelle en aient fait des doctrines. Et donc, vous vous tournez vers vos indigènes pour 

obtenir la vérité de base et le savoir de base. Et je le répèterai souvent. 

Dans la première canalisation, nous nous sommes arrêtés après avoir parlé de ce qui est la création 

de la planète, du fait que la vie a commencé tardivement, et pourquoi. Il le fallait. Pour que la 

machine fonctionne, pour créer un être humain à ce moment-là, à cet endroit, pour que les graines 

qui arrivent au bon moment, il fallait attendre. Et certains diront : "Eh bien, qu'est-ce que vous 

attendiez ? Pourquoi fallait-il attendre ?" 

La machine de création de l'humanité qui est ici fait partie d'un plan. Et le plan était qu'avant vous, 

dans votre galaxie, il y avait beaucoup de vie. Nous avons discuté de cela dans la première 

canalisation. Revenez en arrière pour une explication sur la façon dont cela aurait pu se produire, ou 

pourquoi cela se serait produit, ou à quel point il est naturel que cela se soit produit. 

Cela nous amène à un endroit où la vie a commencé sur cette planète, et où a débuté ce que vous 

appelez votre évolution. Et c'est là que cela commence à devenir bizarre ou étrange pour vous. Et 

pour la première fois, nous pouvons vous le dire, car mon partenaire a signalé à de nombreuses 

reprises que la science commence à s'interroger sur ce que je vais vous dire ensuite. I 

l commence à y avoir des personnes qui imitent ce qui vous a été donné comme une connaissance 

solide de votre évolution. Et cela ne ressemblait en rien à ce qu'on vous a enseigné. 

 

Intervention 

Le mot a été donné, même dans l'enseignement d'aujourd'hui, on l'appelle : intervention. "Cher 

Kryeon, cher Esprit, est-il vrai ou non qu'il y a eu une intervention sur cette planète pour donner aux 

êtres humains ce dont ils avaient besoin ?" Et la réponse est oui, oui, et oui. "Eh bien, cher Kryeon, 

cela n'a pas de sens, car tu as dit que nous avions le libre choix. 
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" Mes chers, vous avez le libre choix, mais à part les choix que vous aviez, presque tout le reste était 

prévu. On vous dit que pendant toutes ces années, les cellules individuelles sont devenues des 

cellules multiples, et devenues de plus en plus nombreuses.  

Vous avez eu le début de tous ces phylas que vous trouvez et que vous regardez. Et toute l'histoire 

de la vie sur la planète se développe, devient autre chose et change. Parfois, elle est éliminée et 

recommence, mais elle continue et continue, et puis il y a l'humain. 

Et on vous parle qu’il a de nombreuses sortes d'humains. Au fait, il y en a plus que vous ne le 

pensez. Plus de vingt-six sortes d'humains se sont développées en tout, d'ailleurs, comme tous les 

autres animaux. Il y a de la variété. Vous n'êtes pas différents.  

L'être humain n'était pas différent. La nature fonctionne comme la nature fonctionne, sauf qu'elle 

fonctionne d'une seule façon et avec une seule sorte d'humain. La sorte que vous voyez devant vous 

maintenant est le seul de cette sorte. Est-ce que cela a un sens pour l'un d'entre vous ?  

Est-il possible qu'une intervention ait eu lieu alors que tous les autres animaux ont de multiples 

variétés, que ce soit les mammifères, que ce soit les espèces qui les sous-tend, les oiseaux ou 

même les plantes ? La vie crée de la variété, mais il n'y a qu'une seule sorte d'humain. Tout cela a 

changé il y a environ 100 000 ans, et il y a des preuves de cela. Pourquoi penseriez-vous que c'était 

le cas ? Il y a eu une intervention.  

La principale intervention dont je veux vous parler maintenant est ce que mon partenaire enseigne. 

Mon partenaire l'enseigne, et il l'enseignera demain. Si vous n'avez écouté que ce message, ce sera 

quelque chose que vous n'aurez jamais entendu auparavant. Évidence : Il est impossible que l'être 

humain se soit développé en aussi peu de temps que vous l'avez fait sur l'échelle de l'évolution de la 

Terre. C'est impossible.  

Les mathématiciens examinent cela en ce moment. Les scientifiques l'examinent car vous avez les 

ordinateurs pour simuler ce qu'il faudrait, le temps il faudrait. Et ils trouvent quelque chose que vous 

n'avez peut-être jamais entendu auparavant, et qui n'est pas dans vos manuels, pas encore.  

C'était impossible. L'évolution de l'être humain s'est accélérée, considérablement, énormément, pour 

que vous puissiez vous réveiller au bon moment et que la prochaine étape se produise au bon 

moment et que vous soyez prêt pour les graines qui arrivent. Et j'y arriverai. 

C'est donc la première chose que je veux vous dire : cette machine a accéléré votre chemin au-delà 

de ce que vous considérez comme la sélection naturelle ou le choix aléatoire de la mutation, ce qui 

explique que presque toutes les autres espèces sont apparues, mais pas l'humain.  

Vous verrez dans peu de temps que d'autres commenceront à le signaler. "Ils diront : "Impossible !" 

Et ils ont raison. Il devait y avoir autre chose, une intervention. D'où vient cette intervention ? C'est la 

Machine d'Amour, le Créateur de toutes choses, y compris de toute la physique et de la chimie qui 

existent dans l'univers. C'est elle qui vous a créé. Vous n'avez pas encore d'âme, dans ce scénario, 

mais vous en aurez une. Elle arrive. 

Revenons donc un instant en arrière. Pendant que tout cela se passe, que se passe-t-il dans le reste 

de la galaxie ? Et la réponse est celle-ci : la vie, la vie comme la vôtre, la vie qui était destinée à avoir 

des Âmes comme la vôtre. Les Âmes viennent du même endroit que la vôtre, du Créateur. Le grand 

amour qui est allé dans cette Machine d'Amour et qui a créé l'humanité, est aussi allé dans la leur.  

Nous vous avons donné l'information dans la dernière canalisation des bizarreries et de toutes les 

choses que mon partenaire enseigne. Cette galaxie fait équipe avec la vie et une grande partie de 

celle-ci est bien, bien plus ancienne que la vôtre, en raison du retard de la vie sur cette planète dont 

j'ai parlé dans la dernière canalisation.  

Par conséquent, vous êtes "Les nouveaux enfants du quartier", si vous voulez. Vous êtes donc la 

nouvelle sorte de vie, celle qui a les éléments uniques d'un être humain. 

Ces éléments uniques à l’être humain sont les mêmes éléments que ceux d'une grande partie de la 

vie sur d'autres planètes. Je veux donc que vous utilisiez votre logique pendant un moment. Si c'est 
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effectivement le cas, cela signifie que les autres planètes ont eu le libre choix et en partie le même 

choix que vous avez fait lorsque vous avez passé le marqueur de 2012.  

C'était il y a combien de temps ? Des centaines de milliers d'années, peut-être même jusqu'à un 

million ou plus. Ils ont fait ces choix. Et leur développement s'est poursuivi sans relâche. Ils avaient 

une conscience supérieure, et elle s'est élevée, et s'est élevée.  

Et qu'est-ce que je vous dis sur la conscience élevée ? Je vous dis qu'une conscience en 

développement, c'est alors que vous commencez à utiliser la pleine capacité de cette âme qui se 

reflète dans l'ADN, la chimie de votre corps. Vous commencez à vivre plus longtemps, à penser 

différemment.  

Et très vite, avec les découvertes, vous avez une conscience qui commence à s'allier à la physique. 

Et c'est aussi l'une des études en cours sur votre planète en ce moment même. Peut-on mesurer la 

conscience ? Oui. Si elle peut être mesurée, en quoi consiste-t-elle ?  

Elle est mesurée en tant qu'énergie. Qu'est-ce que l'énergie ? Elle fait partie du système physique 

de la planète. Par conséquent, la conscience et la physique sont alliées. Et elles le sont. Vous êtes 

presque sur le point de le découvrir. 

 

Elles viennent des Sept Sœurs. 

Qu'en est-il d'une société qui a un diplôme, une ascension, et qui la connaît ? Qu'en est-il d'une 

société qui s'allie tellement à la physique de votre galaxie, à l'univers, qu'ils n'ont pas besoin de ce 

que vous pensez avoir besoin, pour voyager dans ce que vous appelez l'espace ? Grâce à la 

physique de l'intrication et plus encore, elles sont arrivées sur cette planète dans les délais prévus.  

Et elles sont venues ici pour une raison. Plusieurs planètes sont venues ici, très chers, mais la 

principale était celle des Sept Sœurs, ainsi nommée pour les Femmes Chamanes, les Mères qui 

sont venues sur cette planète il y a environ 200 000 ans. 

Devant Elles, Elles ont vu un humain qui vous ressemble avec 24 chromosomes. Et sur une période 

de plusieurs milliers d'années, vous en avez 23. Que s'est-il passé ? Votre science vous le dira. Votre 

trousse de test est nommée "23 et moi". Pourquoi, pourquoi est-ce que, quand tout dans l'univers, 

en physique et en chimie, c’est basé sur le 4, et vous avez 23 chromosomes ?  

Et la réponse que je vous ai donnée à maintes reprises est que vous en avez 24, mais seulement 23 

sont humains. Ce que je vais vous dire ensuite, vous allez rouler des yeux... Vous venez d'ailleurs, 

tous ! Vous n'êtes pas un dérivé de la biologie de cette planète. Et ce n’est pas arrivé avant que les 

Mères Étoiles ne viennent et ne changent cet ADN, qui était le vôtre aujourd’hui. Et puis ça a 

commencé. 

 

L'histoire d'Adam et Ève. 

C'est l'histoire d'Adam et Ève, mes chers. C'est ce que vous lisez dans vos Écritures, très chers. Les 

anges sont descendus et vous ont donné ce qui est le libre choix de la lumière et de l'obscurité, 

l'arbre de la connaissance, et toutes ces choses qui sont des métaphores.  

Mais ce que cela signifie réellement, c'est que ceux qui viennent d'ailleurs et qui ont été bénis au-

delà de ce que même les anges auraient pu avoir, qui étaient tous des maîtres, qui avaient un ADN 

fonctionnant à un niveau si élevé que vous ne pouviez pas faire la différence entre eux et un ange, 

ceux-là sont venus sur cette planète en vous donnant non seulement leur ADN, très chers, mais 

aussi l'enseignement des étoiles, l'enseignement du Créateur. 

Et cela a commencé. L'histoire de la Lémurie a résonné sur toute la Terre. Il y avait de nombreux 

endroits où Elles enseignaient. C'est l'histoire du début, où l'on vous a donné non seulement l'arbre 

de la connaissance, de la lumière et de l'obscurité, mais où l'on vous a enseigné la différence, on 
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vous a enseigné la différence, puis donné le libre choix, le libre choix, complètement. Je vous l'ai 

déjà dit, et vous devez le comprendre.  

L'humanité était si nouvelle. C'est à ce moment-là que vous avez eu votre âme. Vous n'aviez pas 

d'âme, car le Créateur crée les âmes à ce moment et à cet endroit, et vous l'avez obtenu de ceux qui 

l'ont apportée d'une planète ascensionnée. Leur apparition serait vue comme celle des anges pour 

vous. Vous vous posez des questions ?  

Remettez-vous en question le fait que cette planète puisse avoir une conscience ascensionnée alliée 

à l'âme, au Soi Supérieur, à un degré tel qu'un jour vous ne reconnaîtrez plus ce qu'est un humain ? 

C'est le potentiel et ça l'était aussi pour leur planète, mais ils avaient une grande avance sur vous. 

Elles sont venues et ont changé votre ADN. Demandez à la science. Que s'est-il passé ? Comment 

êtes-vous passé de 24 à 23 chromosomes ? Qu'est-ce qui, en dessous de vous, a 23 chromosomes 

? Rien. Oh, il y a tellement plus dans cette histoire, tellement plus.  

On vous l'a appris à quelques-uns d’entre vous. Et la principale chose qu'on vous a apprise, c'est ce 

qui différencie le sacré du non sacré. Le libre choix vous a été totalement donné pour prendre la 

décision, même après avoir reçu l'enseignement. Laissez-moi vous poser une question.  

Lorsque vous enseignez la vérité à vos enfants, l’appliquent-ils ? Ou bien font-ils des expériences ? 

Lorsque vous enseignez à vos enfants ce qui fonctionne et ce qui ne fonctionne pas, pourquoi alors 

iraient-ils faire ce qui ne fonctionne pas ? La réponse est qu'ils n'ont pas la maturité, et l'humanité 

non plus. Il y a toujours un moment dans le développement de l'Humanité ou dans n’importe quelles 

autres planètes que du moment qu’ils obtiennent des âmes, ils font des erreurs. 

Après le naufrage de la Lémurie et la fin, et la dispersion de la civilisation, le véritable travail a 

commencé il y a environ 15 000 ans. Mes chers, c'est une goutte d'eau dans l'océan. Vous êtes si 

nouveaux et comme des enfants, vous faites toutes les erreurs, prenant des décisions avec une 

conscience basse, les faisant encore et encore. Il n'y avait pas la maturité. 

Et dans ce scénario, il y avait un délai prévu, de nombreux endroits où vous auriez pu prendre les 

décisions et de nombreuses civilisations, dont je vais vous parler dans la prochaine canalisation. Ou 

encore, vous arrivez à un endroit jusqu'à ce qu'il y ait enfin un marqueur.  

Si vous n'y arrivez pas d'ici là, vous n'y arriverez probablement pas. Et vous pourriez dire : "Eh bien, 

d'où cela vient-il ?" Cela vient d'une civilisation après l'autre en provenance de d'autres planètes. 

Combien de temps cela prend-il ? Et c'est là, mes chers, qu'il n'y a pas eu d'accélération. C'est vous.  

C'est l'humanité avec l'humanité avec le libre choix de décider. "Allons-nous y arriver ou pas ? 

Allons-nous vers une faible conscience, ou y aurait-il un espoir que nous nous développions en 

quelque chose de meilleur ou de nouveau ? » 

 

COVID 

Je vais vous donner quelques informations, et vous ne les comprendrez pas. Vous avez passé 

l'année 2012, et tout a changé. C'était le marqueur, et on a chanté pour cela. D'autres planètes ont 

chanté pour cela ! Vous êtes en route, et vous ne le savez même pas ! Vous êtes au milieu de 

quelque chose qui s'appelle COVID.  

Je vais vous dire que c'est fait exprès, pour que vous vous arrêtiez un peu sur vos traces, et que 

vous vous regardiez les uns les autres et réalisiez que vous êtes tous au même endroit. Cela 

passera, mes chers, mais il vous faut environ un an pour prendre le temps de comprendre qui vous 

êtes, où vous allez, ce qui va suivre.  

Et dans ce processus, la conscience commence à changer. Que voulez-vous ? Vous commencez à 

vous parler d'une manière que vous n'aviez pas auparavant. Vous êtes sur la bonne voie. Cela s'est 

déjà produit sur d'autres planètes. 



 2020 - Kryeon 76 

Quand ceux des étoiles sont arrivés, ils ont aussi fait beaucoup d'autres choses. Mes chers, ils sont 

responsables de la physique de votre planète. Vous pourriez dire : "Eh bien, pourquoi cela ?" C'est 

parce qu'ils savent comment, parce qu'ils ont le droit de le faire, et les grilles ont changé, et les 

nœuds et les points nuls ont été implantés de sorte que, si vous réussissiez, ils commenceraient à se 

libérer.  

Et voilà l'intervention ! On va vous pousser à faire des choses pour que vous changiez. Et l'une 

d'entre elles s'appelait COVID. C'est là où vous en êtes aujourd'hui. Ne trouvez-vous pas intéressant 

que vous ayez vécu toute votre vie, et que vous n'ayez jamais eu quelque chose comme ça, pas 

vraiment ? 

Ce n'est pas la peste, mes chers. Cela n'en est même pas proche. C'est autre chose. La Machine 

d'Amour est vraiment une Machine d'Amour. Elle est tellement amoureuse de vous, que chacun 

d'entre vous est connu. Beaucoup de personnes âgées quittent cette planète, et vous direz : "Eh 

bien, où est l'équité dans tout ça ?"  

Vous pouvez ne pas trouver cela juste, très chers. Je vous dirai que c'est la machine, parce qu'ils 

reviennent tout de suite en tant que vieilles âmes. Avez-vous pensé à cela ? Vous avez besoin de 

leur sagesse, et vous en avez besoin dans la jeune génération.  

Avez-vous déjà pensé à cela ? C'est une image plus large à laquelle vous ne voulez peut-être pas 

penser. Vous y êtes tous impliqués, parce que cette planète se dirige quelque part, avec le libre 

choix, aussi vite que vous lui permettez d'aller, avec le libre choix, mais elle change, comme nous 

l'avions dit. Je suis arrivé en 1989, il y a 31 ans, et mon premier message a été : "Préparez-vous au 

changement, car le voici qui arrive". 

Maintenant, vous y êtes, et mon travail commence à changer. Et voici l'énergie que vous avez 

toujours attendue de Kryeon. Quelque chose de différent va se produire.  

J'ai l'intention de créer un temple dans lequel vous pourrez entrer régulièrement, être en paix et 

guérir si vous le souhaitez, le sentir ou non comme vous le souhaitez, tout cela faisant partie de ce 

qui va se passer ensuite. La prochaine canalisation sera quelque chose que vous n'attendez pas. À 

votre avis, combien de civilisations y a-t-il eu sur cette planète ?  

On vous dit une, la vôtre. Restez à l'écoute. Voici les informations que je vous donne aujourd'hui. Ce 

sont les informations qui font partie de la Machine d'Amour. Il y a eu une intervention, mes chers, 

pour que vous soyez là où vous êtes aujourd'hui, avec l'âme que vous avez aujourd'hui, sachant ce 

que vous savez aujourd'hui. Ne pensez pas une minute que vous êtes seuls, ne pensez pas une 

minute que vous avez été abandonnés par l'Esprit.  

C'est ce qu'on vous enseigne ou qu'on vous dit. Ne pensez pas une seule minute que ce Dieu qui 

vous a créé vous rejetterait. C'est une histoire pour les enfants. Il ne vous rejettera jamais. C'est ce 

que nous voulons que vous sachiez. Dans chaque canalisation, nous voulons que vous le sachiez. 

Vous êtes aimés au-delà de toute mesure, vous faites partie d'un système qui est Amour. Je 

reviendrai. 

Et c'est ainsi. 

 

La machine d'amour - Partie 3 
Grand Rapids, Michigan - 19 juillet 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Voici la canalisation numéro trois sur quatre. Les deux autres sont très faciles à trouver, et je vous 

conseille de les écouter pour mieux comprendre celle-ci. Celles qui sont venues en premier ont 

préparé le terrain pour une série de quatre intitulée "la Machine d'Amour". Tout est métaphorique.  
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Tant de messages que nous vous donnons personnellement et en public sont remplis d'énergies que 

nous avons définies comme "Le troisième langage", des messages sur des messages. Rien n'est 

littéral. Tout est expansif, très chers, parce que le langage de l'Esprit est expansif. Il est rempli de ce 

qui est multidimensionnel et de ce qui a des couches de compréhension. C'est beau. La machine 

d'amour ?  

L'amour est celui du Créateur. La Machine est un mot qui signifie qu'il y a quelque chose qui est en 

cours de réalisation sur cette planète, qui a un résultat et une raison. Elle a des parties qui se 

déplacent de manière succincte, qui sont logiques et qui répondent à l'opérateur, c'est-à-dire vous, 

et non l'Esprit.  

Nous disons depuis de très nombreuses années que le cerveau humain n'est pas l'organe final de la 

logique.  Il n'est pas l'endroit où tout est fait. En réalité, il y a une triade, et le cœur et la pinéale sont 

impliqués dans toutes ces choses. Ils doivent l'être. Ce sont eux qui parlent à l'Akash. Ce sont eux 

qui reconnaissent le troisième langage. 

Le cerveau ? C'est l'ordinateur. C'est celui qui est la survie. Ceux qui ont le plus haut niveau 

d'intelligence utilisent leur pinéale, pas leur cerveau. Ceux qui utilisent l'intellect le plus élevé utilisent 

leur intuition, pas leur cerveau, l'intuition qui dirait : "C'est correct. Ce n'est pas correct. Ou peut-être 

y a-t-il plus, et voici à quoi cela pourrait ressembler". 

Nous nous sommes arrêtés sur la dernière canalisation, vous racontant l'histoire de la planète, 

l'événement d'il y a 200 000 ans où sont venus ceux qui venaient des étoiles, qui sont devenus ce 

qui est votre histoire de la création, votre histoire d'Adam et Ève. Ceux qui sont venus, vous ne 

pouvez pas faire la différence entre eux et ce que vous appelez maintenant les anges.  

Vous ne le pouvez toujours pas parce qu'ils étaient des êtres élevés, responsables de la physique 

autour d'eux. Ils n'avaient pas besoin de vaisseaux [spatiaux] pour venir ici. C'est la pensée 

tridimensionnelle qui pense comme ça. Nous vous avons dit que la conscience finit par s'allier à la 

physique, et c'est la maîtrise.  

C'est encore pratiqué aujourd'hui et certains des gourous supérieurs qui n'ont plus besoin de 

manger sont ici sur la planète et pratiquent les choses que nous vous avons dites. Ils sont les 

précurseurs de ce que vous verrez un jour, c'est le lien entre la conscience et l'ascension. 

Nous vous avons dit que la Lémurie était le centre parce qu'elle était isolée. Elle est devenue le 

centre de l'enseignement, mais il y avait beaucoup d'endroits où les Mères des Étoiles enseignaient. 

On parle de la Lémurie surtout parce qu'elle était isolée au point qu'on ne s'en est jamais mêlé. Vous 

ne pouviez jamais y revenir. Et donc elle était spéciale et plus pure que les autres.  

Et c'est pour cette raison qu'elle est la seule qui a dû être arrêtée et supprimée à un certain moment 

de cette zone d'enseignement. Et c'est à ce moment qu'elle a coulé. Nous vous avons donné cette 

information tant de fois auparavant que cela n'a pas coulé à cause de l'activité de la tectonique des 

plaques mais à cause de l'activité volcanique.  

C'est précisément le genre de choses qui se sont produites dans le pays où je suis assis, à 

Yellowstone, qui s'y sont produites. La bulle de magma qui poussait les montagnes s'est affaissée. 

Et ils sont partis. Et c'était il y a environ 15 000 ans, mais on enseignait depuis bien plus longtemps 

que cela. En fait, l'enseignement a commencé il y a 50 000 ans. Et nous avons expliqué pourquoi 

c'était si précieux, et pourquoi c'était nécessaire, tout comme vos enfants ont besoin d'être éduqués. 

Vous avez donc reçu des Âmes, très chers.  

C'est l'histoire d'Adam et Ève. C'est la Création. Vous avez reçu des âmes. Et toute l'idée d'un arbre 

de la connaissance était liée à l'enseignement. Ce qui était sacré, ce qui ne l'était pas, comment 

l'Esprit travaille, ce qui est à venir pour vous amener à l'endroit où vous pourriez commencer à 

choisir votre vie pour vous-même.  

Vous n'aviez pas de disque akashique, pas du tout. Vous n’aviez vraiment aucune expérience de la 

vie, aucune. C'était le début du commencement. Il devait y avoir un enseignement.  
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Les missionnaires de certains systèmes de croyance le comprennent car lorsqu'ils vont dans des 

tribus, ils doivent commencer par le commencement. Ils doivent expliquer ce qu'est la source 

créatrice et toutes les choses que les tribus connaissent déjà.  

C'est juste un exemple de civilisation qui ne sait littéralement rien de ce que vous essayez 

d'enseigner, vous devez commencer par le commencement. La Roue de l'Enseignement Lémurien a 

été le début. Il y a eu beaucoup de Roues et de ramifications à partir de cela. Nous vous l'avons dit. 

Nous l'avons déjà dit. Mais cette histoire commence quand la Lémurie s'arrête.  

Et ce que je veux vous dire, c'est que l'histoire de cette planète depuis 30 000 ans a été remarquable 

et inconnue, presque totalement inconnue. Et donc, quand j'en parle maintenant, de sa grandeur et 

du mystère de ses chiffres, c'est tout nouveau. 

Mon partenaire l'a enseigné. Il a indiqué des choses à ce sujet. J’ai canalisé à propos de cela. Mais si 

vous venez d'arriver sur cette canalisation, c'est peut-être tout nouveau pour vous et très révélateur 

parce qu'il n'est représenté dans aucune de vos histoires, aucune de vos sciences principales, ce 

qui est complètement et totalement faux. Cela ne fait pas d'eux des gens sans éducation, très chers, 

ou quoi que ce soit de ce genre.  

Cela signifie simplement qu'ils se raccrochent à la paille qu'ils voient maintenant. Voici maintenant le 

test de votre science. Lorsque vous commencerez à découvrir des choses qui ne correspondent pas 

au modèle de ce qui vous a été enseigné, que ferez vous ? Allez-vous rapidement les enterrer dans 

le sable ou vous ouvrir à un nouveau type d'histoire ? 

Voici ce que je veux vous dire. Cette intervention dont nous avons parlé a des cycles. Et les cycles 

se déroulent ainsi : chaque civilisation sur cette planète a environ 5 000 ans pour voir si elle se 

développe. Mais il y en a plus parce qu'il y a un cycle de conscience que vous ne connaissez pas 

encore et que les sociologues commencent seulement à évoquer. Et voici. Combien de temps faut-il 

à une civilisation pour se détruire par l'inactivité, la guerre ou une pandémie ?  

Combien de temps cela prend-il ? Et cela est cyclique et a une réponse. Et les sociologues 

commencent à y faire allusion. Existe-t-il un cycle de l'homme qui ne peut pas durer plus longtemps 

avant de devenir dysfonctionnel ? À moins qu'ils ne grandissent, à moins qu'une influence de la 

conscience ne se produise, combien de temps ont-ils ? 

C'est une bonne question. Je vous donnerai la réponse : 5 125 ans. Certains d'entre vous 

reconnaissent peut-être ce chiffre. Je vous dirai pourquoi dans un instant. Voici quelque chose que 

vous devez savoir. Il y a eu 5 civilisations avant vous sur cette planète, 5 civilisations complètement 

différentes avant vous. Vous avez participé à la cinquième.  

Si vous demandez aux experts, ils vous diront que la civilisation telle que vous la connaissez n'a que 

6 000 ans. Ils vous diront que les Égyptiens sont l'une des plus anciennes, les pyramides ayant 5 000 

ans. Si vous remontez un peu plus loin avec les langues sanskrit et cunéiforme, vous allez dans la 

vallée de l'Indus, on pousse encore, on se rend peut-être à 6 000 ans. Et avant cela, il n'y avait rien. 

C'est de la folie. 

C'est tout à fait vous, mes chers. Vous ne savez rien de celui d'avant et de celui d'avant à celui 

d'avant. Oh, mais vous le saurez. Parce qu'au fur et à mesure que votre technologie s'améliorera, 

vous pourrez voir. Ils seront exposés. Ils sont déjà exposés maintenant.  

Vous trouvez des endroits où vous creusez, et il y a des structures qui ne devraient pas être là, 

construites par des gens qui n'auraient pas dû être là, avec des langues que vous ne reconnaissez 

pas, avec une géométrie qui est trop bonne pour l'époque, avec des alignements sur les planètes 

avant même qu'ils ne soient censés connaître les planètes. Et vous n'aurez aucune explication. 

Laissez-moi vous donner un petit scénario qui est assez amusant. Les Égyptiens, avec leur 

civilisation vieille de 5 000 ans, ont construit un des temples d'Abydos. Magnifique. Il y a là des 

choses qu'aucun autre temple n'a. Ils sont très fiers de cela, de son âge, de toute son histoire.  
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Et vous y allez, et vous visitez. Mais les Égyptiens n'avaient aucune idée que lorsqu'ils l'ont construit, 

ils l'ont bâti sur une autre ville qui est maintenant exposée. Allez derrière Abydos, si vous le 

souhaitez, et voyez une autre ville qui a été datée au carbone à 10 000 ans. Ils ne parlent pas de cela 

parce que cela viole tout ce qu'ils ont appris et enseigné à l'université du Caire. 

Six civilisations. Six ? Et cinq ? Vous avez dit cinq. C'est parce qu'elles avaient toutes une limite de 

temps, et qu'elles ont toutes échoué. Il s'est passé quelque chose qu'ils ont dû recommencer de leur 

propre chef ou avec l'aide de Gaia. Et vous deviez le faire aussi. C'était votre propre planning. C'était 

votre propre programme. Vous avez le libre choix.  

Avez-vous lu cela dans vos Écritures ? Vous n'alliez pas durer après l'an 2000. Vous alliez éteindre 

les lumières, et tout le monde allait rentrer chez lui. C'était dans vos Écritures. Lisez-les. Cela n'a pas 

eu lieu. Vous y avez survécu. Aucun des autres n'y a survécu. Et en 2012 - c'est intéressant - c'est là 

que vous avez commencé le numéro six, l'une des plus hautes civilisations et consciences qui 

existeront sur cette planète. 

Quelle est la durée du calendrier maya ? 5 125 ans. Il représente la dernière civilisation. Il fait partie 

d'un divisible par 5 des 26 000 ans d'oscillation de la planète. Cinq civilisations avaient chacune leur 

propre calendrier. Commencez à faire les comptes. Vous commencerez à voir qu'il peut y avoir un 

sens à tout cela, surtout avec ce qu'ils trouvent. 

Je veux fermer la canalisation avec un plaidoyer. Je ne vais pas vous expliquer ce qu'étaient les 6 

[civilisations]. Le numéro 6, c'est vous maintenant. J'ai commencé à décrire les cinq civilisations 

passées, où et comment elles sont apparues, sur une île dans un beau lac en Allemagne. Vous 

pouvez trouver cette chaîne ["Les cinq civilisations", Insel Mainau, Bodensee, Allemagne, 16 

septembre 2018]. C'est la seule fois où j'en ai parlé. Mais pour l'instant, ce ne sont que les faits. 

Voici mon plaidoyer. Mes chers, vous êtes si nombreux, y compris les historiens, à avoir un parti pris. 

Et ce préjugé se présente ainsi. Plus vous remontez dans l'histoire, plus vous trouvez des humains, 

moins ils sont intelligents. Jusqu'à ce que vous arriviez enfin aux hommes des cavernes qui, selon 

vous, grognent à leur partenaire et n'ont pas de langue.  

Oh, vous seriez choqué de savoir que certaines de ces civilisations avant la vôtre ont fait mieux que 

vous, ont eu de meilleures mathématiques que vous, ont découvert des choses que vous n'avez pas. 

Le plaidoyer est le suivant : regardez l'histoire différemment et sachez que, aussi loin que vous 

puissiez trouver une civilisation, vous trouverez des gens comme vous, pensant comme vous, aussi 

intelligents que vous l'êtes. 

Ils n'ont pas eu les inventions que vous avez, et c'est la seule différence. Ils ont fait des choses que 

vous faites aujourd'hui sans les avoir. Parfois, ils étaient même plus intelligents. Ils avaient des 

musées élégants. Ils avaient des bibliothèques. Ils avaient leurs propres méthodes. Ils avaient 

l'oralité.  

Ils en savaient tellement sur tant de choses. Et c'était perdu à chaque fois qu'ils recommençaient. 

Vous allez trouver certaines de ces choses. Et vous ne le comprendrez pas, à cause du préjugé qui 

dit : "Eh bien, ils n'auraient pas pu être aussi intelligents." 

Oh, si, ils l'étaient. Ils étaient beaucoup plus intelligents que vous dans de nombreux domaines. Ils 

n’étaient pas impressionnés par le fait d'avoir dix doigts et orteils comme vous l'êtes. Leur calcul était 

en base 4 au lieu de 5. Vous n'avez que deux facteurs dans vos calculs.  

Ils en avaient plus que quatre ! Ils ont su laisser les mathématiques leur parler et leur donner une 

élégance que vous n'avez pas encore vue. Ils savaient comment ne pas surpeupler leur région. Vous 

n'avez pas encore compris cela. Il y a tant de choses qu'ils pourraient vous apprendre si vous 

pouviez leur parler. 

Oh, mais vous étiez eux, mes chers. C'est dans votre Akash. On commencera à s'en souvenir aussi, 

à se souvenir des choses qui ont fonctionné, des idées à venir. Et c'est la canalisation suivante. 

Quelle est la suite dans la [civilisation] numéro 6, où vous êtes maintenant ?  
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Vous êtes assis dans un redémarrage où vous pouvez apprendre à mieux vous connaître, où les 

choses commencent à s'examiner, et où les choses commencent à sortir des coins de noirceur et à 

se montrer, de sorte que vous voyez ce que vous ne voulez plus.  

Des solutions sont en train d'être trouvées à des problèmes qui vous accompagnent depuis des 

centaines d'années. Nous en parlerons plus tard. L'histoire de l'humanité est bien plus grande que 

vous ne le savez, plus ancienne que vous ne le pensez, plus belle. Un jour, vous l'étudierez de cette 

façon. Vous ne pouvez pas vous en empêcher.  

Elle ne sera pas ésotérique. Vous pourrez la tenir dans votre main lorsque vous commencerez à 

creuser. Une partie a très bien survécu et a été préservée. Vous ne l'avez pas encore vue, mais vous 

la verrez. 

Toutes les choses que je vous dis maintenant arrivent à une grande conclusion. Et la canalisation 

suivante en parle et vous montre qui vous êtes vraiment, la seule civilisation jusqu'à présent sur cette 

planète à ne pas s'être détruite après 5 125 ans et à être à l'aube de ce que d'autres planètes ont vu 

et sont devenues. 

C'est pourquoi je suis ici pour célébrer, aider et commencer à faire fonctionner les nœuds et les 

points nuls qui commencent à pousser la grandeur sur cette planète. Il en résultera une plus grande 

conscience. Je reviendrai. 

Et c'est ainsi. 

 

La Machine d’Amour – Partie 4 
Grand Rapids, Michigan - 19 juillet 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Pour ceux d’entre vous qui ne participent pas à cette réunion en direct et qui l’écouteront plus tard, 

nous venons d’entendre les paroles d’Adironnda. Et elle termine toujours de la même manière. Elle 

dit ; « Nous vous aimons. Nous vous aimons, Nous vous honorons, Nous vous respectons ». « Et elle 

finit alors par « Namaste ».  

Cela ne pourrait pas être plus clair dans sa canalisation, dans ma canalisation, dans celles de tant de 

canalisations, le sentiment écrasant, bouleversant que nous avons est celui de l’amour et le respect 

de l’âme humaine.  

L’amour et le respect de l’âme humaine. Si vous n’entendez pas cela dans la canalisation, ne croyez 

pas en la canalisation. Car c'est la bienveillance et l'information édifiante qui seront toujours là. 

Tout ce temps passé depuis l’année 2012 et les choses que vous vivez et où vous en êtes 

aujourd’hui, nous sommes là pour aider, expliquer, apaiser, et vous aider à aller de l’avant. Nous vous 

avons parlé dans les autres canalisations de tant de vies qui vous entourent dans ce que vous 

appelez votre galaxie et de ceux qui sont passés par là. Vous pourriez dire : "Nous sommes passés 

par là. Nous savons ce qui va suivre, et c'est pourquoi nous sommes ici. " 

Il s’agit de la quatrième canalisation sur quatre avec des messages qui se rejoignent de telle manière 

que nous vous suggérons d'écouter les trois autres d’abord et de les trouver avant d'écouter celui-ci. 

Et vous comprendrez beaucoup mieux ce que je vous dis maintenant. Le titre de ces quatre 

canalisations est « la Machine d’Amour » C’est une métaphore, et nous l’avons dit maintenant au 

moins trois autres fois que l’Esprit utilise des métaphores. 

Lorsque vous lisez les Écritures, lorsque vous lisez peut-être les quatrains de Nostradamus, si vous 

lisez l'une de ces choses, certaines d'entre elles n'ont pas de sens. Et c'est parce que l'Esprit parle 

dans la troisième langue au-delà de celle qui est linéaire, celle que vous lisez.  
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Et vous devez comprendre ce qui est signifié et dit "L'amour" de la Machine d’Amour est l'amour du 

créateur. La "Machine" est celle utilisée pour vous, l'idée 3D d'une machine qui a un but, a été 

construite pour une raison et fait quelque chose.  

C'est une machine qui comporte de nombreuses pièces fonctionnelles, que vous pouvez peut-être 

même programmer, et utiliser et allumer et éteindre si vous le souhaitez. Mais il y a un but derrière 

tout cela. C'est une machine qui peut aller plus vite ou plus lentement comme vous le souhaitez. 

C’est ce que cela signifie. La Machine d’Amour est la définition de la création de l’humanité et de ce 

qui se passe sur cette Terre. 

Et nous vous avons dit qu’il y a beaucoup d'interventions si importantes qu’elles continuent encore 

aujourd'hui. Je veux être plus clair avant que vous n'alliez dans une direction différente de ce que j'ai 

dit dans la troisième canalisation qui pourrait être incorrect en raison de votre parti pris. J'ai dit qu'il 

y avait eu quatre civilisations avant la vôtre.  

Et je veux vous en dire plus à ce sujet, afin que vous compreniez que ce n’est pas ce que vous 

pensez. Ce n'étaient pas des civilisations réparties sur toute la Terre, pas comme celles que vous 

avez aujourd'hui. Elles étaient beaucoup plus localisées. Elles n’avaient pas des milliards de 

personnes.  

Elles étaient des millions, chacune mais pas des milliards répartis sur 5 000 ans. Et la raison pour 

laquelle elles n'étaient pas réparties sur toute la surface de la Terre est évidente. Les populations 

n'avaient pas les possibilités de transport que vous avez aujourd'hui, loin de là.  

Elles n'avaient pas les possibilités de communication que vous avez aujourd'hui, loin de là. Par 

conséquent, on pourrait dire qu’elles étaient beaucoup plus isolées aux quatre coins de la Terre. 

Vous avez peut-être l'idée que les civilisations se sont chevauchées, et une avec une autre. 

Certaines d'entre elles se sont regroupées en fait parce qu’elles étaient séparées. Lorsque vous 

regardez vos propres civilisations et que vous voyez et cherchez où vous pensez qu’elles ont 

commencé, sans comprendre qu’il y en a eu d’autres avant la vôtre, vous avez raison. Il n'y avait pas 

tout avant que vous arriviez à cet endroit.  

Oh, mais il y en avait dans d'autres endroits. Parfois, les zones étaient similaires, comme je vous l'ai 

dit en Egypte. Parfois, elles se chevauchaient. Mais, mes chers, ce n'est pas ce que vous pensez. 

Vous n'avez pas eu quatre civilisations sur la Terre. 

En outre, il y a également des anomalies à cet égard. Vous trouverez éventuellement quatre autres 

empreintes distinctes sur la planète, dans différentes régions, qui remontent à près de 30 000 ans 

C’est une période d’environ 26 000 ans qui correspond à une vacillation de la planète Terre. Chaque 

civilisation représente près d'un cinquième de ces 26 000 ans.  

Cela correspond également à la période du calendrier maya, qui suit la cinquième civilisation, celle 

dans laquelle vous êtes. En 2012, nous avons rebaptisé votre civilisation parce que vous avez 

traversé cette période de changement et de vacillement de la Terre. Vous êtes la sixième civilisation, 

et j'y viendrai dans un instant. 

Les anomalies, parlons-en. Il y a eu des groupes sur la planète qui ont été là pendant près de 50 000 

ans. C'est-à-dire deux cycles d'oscillation de la Terre. Et ils n'ont pas subi les changements que je 

viens de décrire que les quatre ont eu avant vous. Il y a toujours des obstacles ou des anomalies.  

Rien de tout cela n'est fait à l'emporte-pièce ou ce que vous diriez : "Il y a eu un ou deux, et quel 

numéro êtes-vous ? Et quand avez-vous commencé et arrêté ?" Elles se chevauchent. Elles 

s'imbriquent les unes dans les autres.  

Mais il y avait trois endroits distincts sur la planète, isolés, où des êtres humains ont vécu et travaillé 

dans la même culture pendant 50 000 ans. Et vous direz : "Comment cela a-t-il pu se produire alors 

que les autres allaient et venaient ?" 

Je veux que vous examiniez ces trois éléments lorsque vous découvrirez ce qu'ils sont. Et vous le 

ferez. Vous connaissez déjà l'un d'entre eux : Le manque de ressources. S'ils étaient toujours à la 
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recherche de ressources jour après jour, ils n'avaient pas la possibilité de s'intéresser au genre de 

caractéristiques sociales que vous avez ou que les autres civilisations avaient. Ils étaient 

constamment en situation de vivre ou de survivre.  

Et ils ont tenu très, très longtemps. Lorsque vous avez les ressources nécessaires dans une 

civilisation - et les sociologues vous le diront, elle se construit d'elle-même. Elle s'agrandit Et ces 

ressources mènent à des organisations qui n'existeraient jamais dans une société de survie ou 

même dans une civilisation où la première préoccupation est la survie.  

Lorsque vous cherchez toujours ce que vous allez manger à votre prochain repas et que vous allez 

toujours le chercher dans un endroit différent, il est difficile d'avoir la qualité d'organisation dont vous 

disposez dans une civilisation moderne comme celle dont je parle.  

Ceux qui ont beaucoup de ressources en auraient alors plus, et ils en voudraient plus. Et ils se 

réaliseraient dans d'autres choses, et ils seraient plus élégants. Et ils disposeraient alors de quelques 

inventions. Vous connaissez l'histoire. Et donc je voulais vous donner cette explication avant que 

vous n'examiniez ce que j'ai dit et que vous disiez : "Eh bien, Kryeon dit qu'il y avait quatre 

civilisations sur la planète avant la nôtre. 

" Et vous pensez qu'elles étaient toutes partout dans le monde. Elles ne l'étaient pas, elles étaient 

Isolées, plus petites, profondément différentes. Vous n'avez pas 6 000 ans mais probablement 50 

000 ans, mais la majorité de ce qui s’est déroulé, s’est produit lors des 30 000 dernières années. 

Mais qu’en est-il maintenant ? Que puis-je vous dire à propos de maintenant ?  

Vous faites encore face à des interventions, de grandes interventions. Vous avez le libre arbitre, très 

chers, mais il y a toutes sortes de choses que l'Esprit fait pour vous. Et certaines d'entre elles se 

trouvent dans le département important d'un regard magnifié dont mon partenaire a parlé à maintes 

reprises.  

Vous avez le libre arbitre, vous pouvez faire tout ce que vous voulez, mais il y a la lumière dans les 

angles, elle attirera votre attention de regarder les regarder ou non. Comprenez-vous la différence ? 

Ceci fait partie de La Machine d’Amour. L'Esprit se soucie tellement de vous, de l'endroit où vous 

allez ensuite et de tout cela, qu'il y aura beaucoup de lumières à regarder.  

C'est une métaphore pour attirer votre attention afin de vous offrir quelque chose qu'il est temps de 

vous donner. Vous êtes-vous déjà penché sur votre propre histoire au sujet des inventions ? 

Je vais y arriver dans une minute parce qu'il y a quelque chose dont vous n'êtes peut-être pas 

conscient et je vais vous le livrer. Vous pourrez alors y repenser et l'étudier. En ce moment, sur cette 

planète, en ce moment même, ces choses appelées les points nodaux et les points nuls laissés par 

ceux qui venaient des étoiles commencent à fonctionner. 

Ces choses qui vous ont été décrites aujourd'hui même, dans ce que vous appelez votre réunion, 

laissées par ceux qui viennent des étoiles, mises ici au cas où vous passeriez le marqueur de 2012, 

ouvrent maintenant leurs paires correspondantes pour ajouter et soustraire des énergies.  

Et elles travaillent ensemble, par paires, pour commencer à nettoyer les systèmes de grilles de cette 

planète et se débarrasser des vieux préjugés énergétiques, des vieux souvenirs cristallisés de 

l'énergie, affectant même le dossier akashique de l'humanité afin de vous faire accéder rapidement à 

un lieu de conscience supérieur.  

Vous ne pouvez pas vous asseoir dans la boue de la vieille énergie et vous attendre à avoir une 

planète ascensionnée, très chers. Vous ne pouvez pas rester dans la saleté de la vieille énergie et 

vous attendre à avoir un miracle qui vous sortira de ce que vous avez créé pendant des milliers 

d'années, une vieille énergie qui ne vous permet pas de vous dégager de la corruption, de l'horreur, 

de tous les préjugés, des vieilles pensées.  

Il faut que quelque chose se passe pour vous aider à traverser cette épreuve et c'est le cas, 2012 a 

été le signal. Je veux vous dire quelque chose, vous pouvez en faire ce que vous voulez. Je vais 
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vous dire quelque chose, la galaxie savait que vous aviez réussi ! C'est dire à quel point vous êtes 

important. 

Ces planètes ascensionnées qui sont partout dans la galaxie bien avant que vous n'ayez vécu ce que 

vous avez vécu, qui ont augmenté ce que vous appelleriez votre ADN, qui sont passées à une 

conscience supérieure, savaient que vous aviez passé ce marqueur. Je veux que vous réfléchissiez à 

cela. 

Vous êtes connu dans tellement d’endroits, comme étant de cette planète lointaine en train de subir 

le même changement qu’elles. Saviez-vous qu’il y en a tant d'autres que vous ne connaîtrez ou ne 

reconnaîtrez jamais ou que vous ne rencontrerez jamais qui vous fournissent de l'énergie, alors que 

vous traversez cela sur cette planète ?  

N’avez-vous jamais pensé à cela ? Pensez-vous que vous avez une famille dans les étoiles qui se 

soucie de vous ? Est-ce que vous y pensez ? Est-ce que c'est trop pour vous ? Oh, je vous reparlerai 

dans cent ans, d'accord ? Je reviendrai et je discuterai pour savoir si c'est farfelu ou s'il y a de la 

substance à cela quand on commencera à en parler. 

Il y a tant de choses que je voudrais vous dire maintenant. Mais la plus importante est celle-ci, votre 

famille venant des étoiles a laissé un système, une Machine. C'est ésotérique. Je ne peux pas vous 

en dire beaucoup plus sur son fonctionnement, si ce n'est que sur les lieux où elle fonctionne et cela 

a été expliqué. On a établi le système de grilles de cette planète pour vous aider dans vos souvenirs, 

pour vous aider dans vos émotions.  

Toutes ces choses sont remplies de saleté, de toute l'horreur de la guerre et de tous les souvenirs de 

dysfonctionnement. Et lentement, la famille des étoiles s’est vaporisée, transformée en lumière, 

neutralisée pour qu'avec le libre arbitre, vous puissiez vous déplacer sur un chemin dégagé des 

embuches.  

Et c'est la vérité. C'est pourquoi vous commencez à voir des choses plus rafraîchissantes, les choses 

que vous avez vues, dont mon partenaire a parlé, ce mouvement Me Too dont vous parlez, qui ne 

concerne pas les femmes, très chers, c'est une question d'intégrité d'humain à humain et il était 

temps.  

Quand avez-vous pensé que cela changerait et pourquoi maintenant, après des centaines et des 

centaines d'années, d’actes inappropriés ? Et maintenant, cela commence à changer. L'abus 

d'enfants dans certaines organisations religieuses, un oxymore au plus haut point, ça commence à 

changer, à se corriger, à être remarqué. 

Des solutions à des problèmes que vous n'auriez jamais cru pouvoir résoudre commencent à 

apparaître grâce à ceux qui vous ont aidé à les résoudre, dont vous n’auriez jamais pensé qu’ils 

puissent vous aider. 

Et il y a ceux qui disent : "Je n'y crois pas, Kryeon. Je n'y crois pas. Regarde la politique !" Puis-je 

faire une déclaration ? La politique sera la dernière. Et vous pouvez voir pourquoi, parce que c'est 

une question de pouvoir. C'est une question d'avidité.  

Elle est liée à toutes les autres choses qui ont une grande influence sur vous. Ce sera la dernière, 

mais elle se produira et se produira parce que la conscience de la planète n'élira pas des dirigeants 

dysfonctionnels. C'est à venir, pas assez tôt, mais c'est à venir. 

En ce moment, c’est la première intervention pour vous. La Machine continue et, oh, elle s'accélère. 

Mais il y a plus encore. 

 

Inventions 

Tout ce que vous avez en ce moment, y compris l'appareil sur lequel vous me regardez ou 

m'écoutez, est archaïque, absolument archaïque. C'est tout ce que vous avez. Attendez de voir ce 

qui va suivre. Il y a des choses à venir qui vont vous montrer un monde dont vous ne connaissez 
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même pas l'existence. Vous aurez l'impression d'être des sauvages qui n'avaient aucune idée de 

l'électricité avant son arrivée.  

Ce sera comme si vous retourniez dans l'obscurité. Ce serait comme retourner au Moyen Âge et que 

vous demandiez comment est leur internet ou leur Wi-Fi. Et ils répondraient : "Qu'est-ce que c'est ? 

Et puis il faudrait passer par 14 étapes pour leur dire quelle invention a permis d'aboutir à quelle 

invention pour arriver à celle dont vous parlez. Voilà où vous en êtes aujourd'hui, à comparer avec ce 

que vous serez bientôt. 

Invention. Est-il possible qu'il y ait eu une intervention avec une invention ? Diriez-vous : "Eh bien, 

c'était le libre arbitre et nous, en tant qu'êtres humains, avons découvert les choses que nous avons 

découvertes grâce au libre arbitre, et cela s'est accéléré ces dernières années, c'est vrai, mais nous 

inventons au fur et à mesure". Vraiment ?  

Ne trouvez-vous pas cela intéressant que vous sachiez voler depuis peu alors que vous observez les 

oiseaux depuis des milliers d'années ? Est-ce que quelqu'un a essayé quelque chose ? Saviez-vous 

que les Chinois font voler des cerfs-volants depuis des milliers d'années ? Vous n'avez découvert le 

vol motorisé que très récemment. Et avez-vous réalisé que lorsque vous l'avez fait, les frères Wright 

n'ont battu les Français que de deux semaines. 

Quelqu'un vous a-t-il déjà soumis l'idée que les inventions semblent se produire partout dans le 

monde en même temps ? La radio, les vols, et d'autres encore. Lorsque quelqu’un invente quelque 

chose et en reçoit le mérite, il y a généralement, tout proche, quelqu'un d’autre au seuil de la même 

invention. Qu'est-ce que je suis en train de vous dire ? C'est une intervention. Vous réalisez les 

inventions quand vous êtes censé les réaliser.  

Les idées venant d'un regard magnifié pour réaliser les inventions sont implantées et celui qui les 

reçoit en premier reçoit le mérite. Mais que ce soit la découverte de l'électricité sous sa forme 

actuelle ou que cela vienne des noms que vous avez connu et que vous avez respecté, cela aurait 

pu être différent, selon celui qui l'a obtenue en premier. Car l'idée est venue sur la planète et la 

planète a ensuite travaillé sur elle en tant que planète. 

"Que dis-tu, Kryeon ?" Je vous dis que les inventions que vous avez eues, même le nucléaire, sont 

arrivées au bon moment, avec le libre arbitre de vous dire : "vous voilà maintenant au seuil d’une 

invention. Qu'est-ce que vous allez en faire ? Allez-vous vous détruire ? Il était prévu que vous vous 

détruisiez. Vous le savez. " C'est le libre arbitre. Cela ne faisait pas partie de la Machine d'Amour. 

Cela faisait partie de la machine humaine. 

Pour certains d'entre vous, les plus âgés, je le répète, quelle était la prophétie à votre naissance ? Et 

la réponse est que vous ne seriez pas ici maintenant. La véritable prophétie dans les Écritures a 

prédit un avenir auquel vous ne deviez pas participer, mais la conscience a changé. Est-ce que vous 

comprenez cela ? Combien d'entre vous sont assez âgés pour se souvenir que leurs parents 

s'attendaient à la troisième guerre mondiale ?  

Qu'avec la venue des armes nucléaires, ce n'était qu'une question de temps avant de vous anéantir. 

Regardez vos films. Vous vous anéantissiez. Tous les films d'après-guerre que vous avez, c'est le 

vieux préjugé de l'endroit où vous auriez été. Il est omniprésent. C'est partout, parce que c'était la 

programmation que vous aviez pour vous. Et vous ne l'avez pas fait. Et vous ne l'avez pas fait. 

Et c'est pourquoi la galaxie vous reconnaît, très chers, parce que vous ne l'avez pas fait. Et vous êtes 

maintenant ouverts à ce qui va arriver. Des inventions arrivent par des capteurs d’attention.  

Qui va les obtenir en premier ? Cela dépendra si vous les cherchez ou pas, ou si vos préjugés vous 

empêchent de les chercher. Si vous croyez tout savoir, ou si vous pensez savoir ce qui va suivre, 

vous ne les verrez pas.  

Mais pour ceux, en particulier les jeunes, qui sont plus ouverts et qui disent : "Je sais que c'est là. Je 

le sens. Je veux en faire partie". Cela arrive. C’est déjà là. D'une certaine manière, je l'avais prédit, je 

vous l'ai dit. Cherchez vers le magnétique. Je suis le Maître magnétique.  
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Maintenant, vous savez pourquoi. Cela a un rapport avec la grille, c’est le champ magnétique. Cela a 

un rapport avec l'utilisation future des aimants qui éliminera tous les combustibles fossiles de cette 

planète utilisés pour l'énergie, la création. Point final. Point final. Vous n'en aurez plus besoin. Ce 

sera la fin des batteries.  

Vous n'en aurez plus besoin. Vous aurez des petits et des grands moteurs magnétiques qui 

tourneront indéfiniment. La seule chose qui va s'user, ce sont les roulements à billes. Qu'il s'agisse 

d'un moteur géant dans votre ville ou d'un petit moteur dans une tribu en Afrique, cela vous donnera 

l'internet, cela vous donnera de l'énergie, cela vous donnera la santé. Vous serez connectés au 

monde comme jamais auparavant. Ce n'est qu'un exemple. C’est là ! 

La capacité de cultiver suffisamment de nourriture pour tout le monde c’est facile, c’est là, ça s’en 

vient. L'élimination des maladies sur la planète, tout cela fait aussi partie de ce qui arrive. Avec une 

conscience plus élevée, quand vous regarderez en arrière, vous poserez la question au sociologue : 

« pourquoi les humains vivent-ils plus longtemps ? »  

Ils semblent être en meilleure santé même s'il y a moins de médicaments. Pensez-y. Il viendra un 

jour où, à la télévision, ces publicités sur les médicaments disparaîtront. Il y aura une nouvelle idée. 

La conscience entraîne la conscience et c’est exactement ce dont Adironnda parle, de vous 

entraîner à attendre des choses bénéfiques dans votre vie afin que la physique collabore avec vous.  

Vous pensez que c'est de la magie ! Cela arrive. Oh, Kryeon, vous ne pouvez pas, ce n’est pas 

correct. Vous voyez, si nous vivons longtemps et qu'il y a davantage de monde et qu'il n'y a plus de 

maladie, il y aura une surpopulation, nous aurons trop de monde. Nous l'avons déjà dit. Une des 

caractéristiques d'une civilisation mature est sa capacité à contrôler son taux de natalité, avez-vous 

déjà entendu cela ?  

Vous avez déjà des endroits sur la Terre avec une croissance zéro ; c'est là que vous allez. Vous avez 

l'intelligence pour savoir quand avoir des enfants et quand ne pas en avoir, pourquoi et comment 

planifier les naissances, au lieu de simplement en avoir beaucoup. Cela relève de l’ancienne énergie 

principalement développée par des organisations qui voulaient beaucoup de membres.  

Ce n'est pas de la maturité. Vous entrez dans une nouvelle phase de réalisation et de maturité et de 

nouvelles inventions, et puis il y a la plus grande, et elle arrive et je vous ai dit qu'elle est presque là. 

Si vous l’autorisez c’est la lentille quantique dont je vous ai parlé précédemment, grâce à une série 

de champs magnétiques et d'énergie cryogénique. Avec le plasma, il est possible de voir les champs 

multidimensionnels et toute leur beauté.  

Vous verrez que la gravité est un champ multidimensionnel et quand vous verrez la gravité, vous 

verrez les modèles et vous verrez comment ajuster les modèles physiques, de la physique, que de la 

physique, vous pourrez voir les aspects multidimensionnels de votre Merkabah et tout le monde 

prendra une profonde respiration et c’est parti. 

C'est un monde, nous ne savions même pas qu'il existait et le voilà, vous le regardez. Et puis, vous 

savez qu'une chose en entraine une autre. La différence entre ce qui arrive et ce qui a existé, c'est 

que vous n'allez pas construire des armes, vous entendez ?  

Quand les ressources sont abondantes, que les êtres humains peuvent manger à leur faim, qu’ils 

n'ont pas besoin d'avoir de maladies et qu’ils n'ont pas besoin de ceux qui les contrôlent parce qu’ils 

sont pauvres, il n'y a pas de raison de construire des armes.  

Ces choses vont se produire sur cette planète comme cela s'est passé sur d'autres planètes, 

lentement ou rapidement, selon le libre arbitre de votre machine, très chers, avec cette Machine 

d'Amour. 

Elle est là pour de bon. Oui, vous avez le libre arbitre pour tout renverser et vous détruire. Oui, vous 

l’avez fait mais vous ne le referez pas parce qu'il y a déjà un point d'ancrage, c'est-à-dire les points 

nodaux et les points nuls vont continuer à nettoyer ces choses, ces dysfonctionnements, toutes ces 
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horreurs, tout ce passé. Vous ne répéterez pas les mêmes erreurs parce que c’est le temps du 

nouvel humain. 

Lentement, plus lentement que vous ne le souhaitez, pas tous à la même place, il y aura des endroits 

lumineux, il y aura des endroits sombres, vous ferez deux pas en avant et un pas en arrière, mais 

vous avancerez et ces inventions sont déjà là. C'est ce que je voulais vous dire. C'est la Machine 

d'Amour de la création de cette planète jusqu'à aujourd'hui où nous voyons qu’elle se dirige.  

Ce pourquoi Kryeon est ici et ce pourquoi il y aura des changements dans ce que je fais. Chers 

humains, nous vous aimons, Esprit, Dieu, peu importe comment vous voulez appeler cette Source 

Créatrice, elle se soucie de chacun d'entre vous. Vous n'êtes pas une victime, ici.  

Pouvez-vous vous asseoir, vous relaxer et respirer et dire "Je vois et je sens qu'il y a une lumière 

dans ce qu’il dit, dans ce que Kryeon dit, dans ce que son partenaire dit, c'est le regard magnifié 

qu’il me fait voir, un regard magnifié majeur ».  

Et c'est ainsi. 

 

 

Trouver la joie au milieu du chaos – Partie 1 de 4 
Indianapolis – Indiana, 25 et 26 juillet 2020 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

J'aimerais faire une série de quatre canalisations comme je l'ai souvent fait. Toutes les réunions que 

mon partenaire organise ne se prêteraient pas à ce genre de chose, l'examen d'un sujet qui 

permettrait plusieurs canalisations au lieu d'une simple et courte canalisation et celle-ci va être ce 

que j’appellerais pertinente pour la situation actuelle.  

Si ceux qui se mettront à l’écoute plus tard, ne prenaient pas la date en compte, ils ne 

comprendraient pas nécessairement ce que nous faisons.  

Vous êtes au milieu de ce que certains ont appelé la deuxième vague dans votre pays, de ce que 

vous avez ensuite appelé le confinement, n’étant peut-être pas confiné comme lors de la première 

vague, mais toujours dans un moment où vous ne pouvez pas faire les choses que vous faites 

habituellement, un moment où vous devez porter des choses que vous ne porteriez pas en temps 

normal, un moment où vous ne pouvez pas sortir et faire la fête, peut-être même ne pas aller au 

travail. 

Ce sont des temps difficiles et ils ont des répercussions. Je voudrais intituler ces canalisations 

"Trouver la joie au milieu du chaos", "Trouver la joie au milieu du chaos". Je ne peux pas sous-

estimer le pouvoir de guérison de la joie.  

J'ai fait récemment une canalisation qui parlait de certaines choses profondes et des influences que 

certaines émotions, actions et choses exercent sur l'être humain et la joie en faisait partie. Et 

maintenant, je veux continuer en vous donnant des informations que vous n’avez probablement pas.  

Lorsque tout ce discours sur ce virus sera terminé, que ce sera de l'histoire ancienne et ce sera le 

cas, il pourrait y avoir beaucoup de choses connues, qui ne sont pas révélées pour le moment, mais 

seulement soupçonnées et je vais vous dire lesquelles. 

Les professionnels de santé, les hôpitaux, ceux qui s'occupent des personnes malades vont montrer 

dans leurs graphiques et leurs tableaux de chiffres, la hausse comme ils vont l'appeler, d'autres 

maladies pendant le virus.  

En d'autres termes, pendant cette période où vous vous protégiez d'une chose, vous avez créé autre 

chose et cette autre chose est créée parce que votre chimie y réagit. La chimie dans votre corps est 
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connectée à votre conscience de manière si profonde, qu’elle réagit à l'anxiété, à la peur, au stress, 

au malheur et vous savez que j'ai raison. 

C'est une invitation à avoir d’autres maladies éventuellement parce que votre système immunitaire 

est désorganisé, affaibli si vous voulez le dire ainsi, c’est ce qui se passe quand vous ne vous sentez 

pas bien, quand vous avez peur, quand vous êtes anxieux, quand vous êtes inquiet et malheureux.  

Vous pourriez donc dire que ce vieil adage que vous avez entendu, selon lequel le rire est le meilleur 

remède, est vrai. Les médecins qui entendent cela seront d'accord et ils hocheront la tête pour dire 

« nous avons vu cela ».  

Par sa seule conscience, l'être humain a la capacité, de se maintenir en vie, même au-delà d'un point 

où il ne devrait plus être là. Je le souligne et j'ai déjà demandé à un chirurgien, il vous dira qu'il y a 

un grand nombre de cas où une grand-mère ou un grand-père voudra voir comment se déroulera 

l’opération sur ses petits-enfants, et attendra des mois jusqu'à ce que cela arrive et jusqu'à ce qu'ils 

en soient sortis, puis ils décéderont presque le lendemain.  

Demandez aux psychologues comment la même chose peut se produire lorsque les grands-parents 

restent en vie jusqu'à ce que leurs petits-enfants obtiennent leur diplôme, puis ils décèdent. C'est le 

genre de contrôle que vous avez. Votre corps est lié à votre conscience et vous pouvez donc 

réellement prolonger votre vie si vous le souhaitez.  

Avez-vous déjà pensé que si vous aviez quelque chose de prévu dans dix ans, vous pourriez vous 

maintenir en vie pour cela, la réponse est oui. Tout ce que vous avez à faire est d'informer votre 

corps de ce que vous voulez. Vous êtes responsable. Vous l’avez toujours été. 

C’est l'information de Kryeon depuis le début, mais la plus grande est la joie, le bonheur et la paix. 

Ce sont les choses que nous avons enseignées pendant très longtemps et cela revient à cette 

prémisse : chaque être humain a la capacité de garder en mémoire l’expression de la joie comme 

elle s’est produite dans le passé.  

C'est dans la mémoire et dans les synapses du cerveau qu'il faut aller la chercher, et la coller, 

comme un copier/coller, pour être joyeux dans cette période de chaos. C'est faisable. Ce n'est pas 

une plaisanterie, cela doit venir d’un désir conscient. Vous devez l’appréhender et vous approprier 

ce que je dis. Vous devez y croire.  

Je l'ai déjà dit et je veux le redire, même si vous avez eu une enfance difficile, mes chers, vous vous 

souvenez qu'enfant vous éprouviez de la joie en jouant avec vos amis, avec vos jouets, avec vos 

animaux. Ce temps où vous étiez en paix avec vous-même et vous riiez de vous-même. Même si 

vous avez eu une enfance difficile, ces moments sont toujours présents au fond de vous.  

Si vous avez eu une enfance heureuse, vous savez de quoi je parle, si vous avez eu une enfance où 

vos parents vous aimaient beaucoup et vous aidaient de toutes les manières possibles, vous savez 

que votre enfant intérieur, alors en vie, est toujours avec vous parce que vous vous en souvenez, 

même si vous n'étiez pas encore mûr, cet enfant intérieur a une émotion liée à ce souvenir qui est 

gravée dans votre cerveau.  

Il y en a qui rejettent cette idée. Certains se sont laissé dire que quand vous étiez enfant, vous 

pensiez comme un enfant et que maintenant que vous êtes un adulte, vous n’êtes plus supposé vous 

comporter comme un enfant. Il y a du vrai dans tout cela, c'est même écrit dans les Ecritures que 

vous devriez penser comme un adulte maintenant et que vous êtes plus responsable, mais cela ne 

veut pas dire que vous n'êtes pas censé rire comme un enfant.  

C'est ainsi que votre conscience est conçue, mes chers, pour garder ces choses qui vous rendent 

heureux et paisibles à portée de mains sur une étagère, pour que vous puissiez vous en servir dans 

les moments difficiles et que vous ne tombiez pas dans un processus inhabituel de noirceur, 

chaotique dont il est difficile de se sortir. 

Je parle à ceux qui sont dans ce processus et je le sais. C’est difficile de dormir la nuit. Quand vous 

vous réveillez le matin tout revient à la charge, tous les problèmes : comment allez-vous faire ceci, 
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comment allez-vous faire cela, que va-t-il se passer ensuite, quelque chose à laquelle vous n’auriez 

même pas pensée il y a un an et la voilà. 

Je sais qu'il existe des outils à l’intérieur de vous, très chers, qui peuvent vous aider à rester serein 

et même joyeux en ce moment. Imaginez la possibilité de puiser dans la mémoire et les émotions de 

votre enfance au moment le plus heureux de votre vie, d’être capable de les faire remonter à votre 

conscience et de les ressentir là, maintenant, afin de traverser cette période sans maladie 

supplémentaire, sans l'anxiété que vous avez peut-être en ce moment.  

Pour ajouter à ce tableau, il y a aussi ceux qui disent que ces choses ne devraient pas être faites, ils 

diront : « chaque fois que vous agissez comme un enfant, c’est un affront à votre sexe, homme ou 

femme.  

Surtout les hommes, cela n’est pas compatible avec leur virilité. Je ne rigolerai plus ». Eh bien, si 

vous avez beaucoup fréquenté mon partenaire, vous savez qu'il rit beaucoup parce qu'il trouve des 

choses drôles, même dans les moments difficiles pour lui. Il est conscient de savoir où aller, il sait 

comment faire et il sait aussi que c’est une manière de sauvegarder sa santé.  

C'est ce que je veux vous dire, c'est ce que je veux vous enseigner. Il y a ceux qui se sont tellement 

éloignés de leur enfant intérieur que si vous leur demandez où il est, ils vous diront : "Oui, j'ai pris 

mon enfant intérieur et je l'ai enterré dans le jardin il y a bien longtemps pour qu'il ne sorte pas, il est 

mort » et pour eux, c'est parce qu'ils l'ont tué.  

Maintenant, cela ne veut pas dire qu'ils ne peuvent pas le ressusciter parce qu’il est vraiment 

toujours là, mais dans leur conscience, mais leur vérité c’est qu’ils l'ont tué. Et vous ? Quand je parle 

de toutes ces choses, où en êtes-vous dans ce domaine ? Quand vous vous réveillez le matin, 

comment vous sentez-vous ?  

L'anxiété s’empare-t-elle de votre cœur dès votre réveil et vous inquiète-t-elle toute la journée ? Si 

c'est le cas, je vous dirais que vous n'êtes pas seul et que c'est pour cela que je fais cette 

canalisation, très chers. Il n'y a rien de mal à cela mais cela n’a pas de raison d’être. Vous entendez 

ce que je dis ? 

Vous êtes si nombreux à écouter ceci en ce moment et ceux qui l'écouteront plus tard s'y 

reconnaîtront d'une certaine manière. Je veux prendre ces quatre canalisations et je veux en parler 

avec amour, donnant des outils très pratiques qui vont vous sembler trop simples, étranges ou fous. 

Je vais faire cela dans la prochaine canalisation. 

Je sais que vous allez être là parce que ceux qui écoutent ceci vont regarder tout le programme et 

ceux qui écouteront ceci plus tard pourront trouver toutes les canalisations au même endroit, 

comme l'a dit mon partenaire sur son site web, où il les recueille, les numérote, il s'assure que 

personne n'est oublié. Très chers, c'est, je dirais, le message du jour. Je ne vais pas parler de choses 

profondes par rapport à la Terre en ce moment, ou de sa guérison à venir.  

Je veux parler de la guérison qui est nécessaire en ce moment, pour que vous restiez en bonne 

santé et que vous puissiez tirer parti de cette joie qui est là et qui, comme je le dis, est gravée dans 

votre cerveau parce que vous en avez fait l'expérience. Vous ne pouvez pas l'effacer même si vous 

dites que vous le pouvez et que vous le voulez. C’est là et si vous voulez la retrouver, vous le pouvez. 

La joie est le grand guérisseur de l'être humain. Le rire est le grand guérisseur de l'être humain, 

votre chimie change, votre personnalité change et même ce que vous considérez comme votre 

vision de l'avenir changera parce que cela change votre façon de penser. Rappelez-vous quand vous 

étiez enfant, assis par terre peut-être, en train de jouer, vous n’aviez rein à craindre, rien du tout.  

La seule chose dont vous deviez vous soucier était de savoir combien de temps il vous restait pour 

jouer. Votre mère vient vous dire de ranger vos jouets et vous lui répondez, oh ! Que c'est la pire 

chose qui puisse arriver. Revivons ce fait, ce temps où il n’y avait pas à s’inquiéter. 

Je reviendrai avec des outils et plus de discussion. 

Et c'est ainsi. 
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Trouver la joie au milieu du chaos – Partie 2 de 4 
Indianapolis – Indiana, 25 et 26 juillet 2020 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

C'est un jour d'introspection, un jour où beaucoup regardent à l'intérieur et voient : « qu’est-ce que 

peux faire ? me disent-ils, pour changer mais surtout pas la situation d’un côté pratique, mais par 

rapport à ce que je ressens ». En effet, en ce moment, la situation est contrôlée, comme vous le 

savez. Ceci est la canalisation numéro deux d’une série de quatre qui parle de la joie et nous avons 

commencé ce matin ce message. 

Trouver la joie au milieu du chaos est difficile et pourtant, c'est ce que l'on demande à beaucoup 

d'entre vous en ce moment, mes chers, à ceux qui nous écouteront plus tard, je répète que ce 

message est donné au milieu de la deuxième vague du virus de l'an 2020 au mois de juillet. Pour 

beaucoup, ce n'est pas une bonne période et ce qui rend les choses difficiles, c'est l'inconnu. 

Combien de temps durera la prochaine étape ?  

Comment pouvez-vous planifier l'avenir quand vous ne savez pas vraiment ce que l'avenir vous 

apportera avec cette sorte de normalité dans laquelle vous planifiez habituellement ?  

Quand vous dites que : « voilà, je vais prendre des vacances à ce moment-ci et je vais faire ceci, je 

vais peut-être même sortir et passer un bon moment durant ce moment-là », aucune de ces choses 

n'est possible comme avant. Cela crée de l'anxiété même chez ceux qui disent : « Eh bien, je suis 

d'accord avec toutes ces choses et je vais bien ».  

Je dirais qu'il y a pourtant un élément d'incertitude qui ne convient pas, qui n’est pas facile et cela 

concerne tout le monde. Ces messages vous apportent des réponses, et ces réponses portent sur la 

façon de créer de la joie dans votre vie et se réfèrent à ce que j'ai décrit précédemment, à savoir 

celui de trouver l'enfant intérieur, qui est un souvenir que vous avez tous en vous.  

Le temps où vous étiez enfant et où vous vous inquiétiez de très peu de choses, voire de rien du 

tout, un temps de jeu et de bonheur, d’étourdissement, de ricanements et d'innocence. 

C’est toujours là, nous avons dit que la semence de l'enfant intérieur est la joie, c'est le remède qui 

se cache là, attendant d'être trouvé et de nouveau déposé sur vous pour des moments comme 

ceux-ci. J’aimerais vous donner quatre suggestions et chacune d’entre elles fera lever les yeux au 

ciel de ceux qui travaillent dans la linéarité et la logique et qui ne comprennent pas qu’il y a autre 

chose dans le reste de l’histoire et je vais vous donner l’une des trois dans un instant. 

Ne serait-il pas formidable d'avoir une situation où rien ne change encore, et où demain et le jour 

suivant, vous pouvez vous réveiller avec un visage paisible ; non seulement cela, mais ceux qui vous 

entourent le verraient aussi. Cela sera pour la 3ème canalisation. Je viens d’en parler mais c'est pour 

demain.  

Quatre attributs, quatre choses que vous pourriez essayer et dont beaucoup d'entre vous diront que 

ça ne va pas marcher parce que vous ne comprenez pas vraiment qu'il y a beaucoup plus de choses 

qu'il n'y paraît dans ce que je vais vous donner et qui peut venir de bien d'autres façons ; ce qui vient 

de votre corps inné ; ce que votre corps écoute et attend ; et ce qui vient de l'aide que vous recevez 

de l'autre côté du voile. 

Qu'est-ce que nous vous avons dit au cours des 30 dernières années sur la façon dont votre corps 

travaille avec vous ? Vous avez ce qu’on appelle un corps intelligent. Ce corps intelligent est la partie 

à laquelle l'homéopathie s'adresse. C'est la partie qui en sait plus que vous.  

C'est la partie qui comprend votre système immunitaire, c'est une partie qui s’occupe de la maladie, 

l’idée est que vous continuez en allez de l’avant, à gagner votre vie et à faire toutes les choses que 

vous faites pendant que le corps intelligent fait le reste. 
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Cela signifie qu'il y a des morceaux et des parties de vous qui fonctionnent même si vous ne 

comprenez pas ce qu'ils font. C’est la survie : c'est construit ainsi en vous et c'est beau, alors 

utilisons-le maintenant, utilisons-le. 

Numéro un : cela va sembler trop simple. Tout cela va sembler trop simple. Je veux que vous 

trouviez des affirmations positives, pacifiques et pleines de sens et que vous les mémorisiez. Ne les 

lisez pas. Mettez-les dans votre esprit, mémorisez-les et prononcez-les peut-être trois fois, peut-être 

quatre fois, et vous le faites aussi souvent que nécessaire et vous commencez la journée avec ça. 

Vous vous levez et vous vous sentez horriblement mal.  

Vous commencez la journée avec ça. Nous allons parler de cette idée que c’est un oxymore que de 

rester assis là, dans la douleur, pendant que vous mémorisez une affirmation qui dit " je me sens 

bien ", et les gens diront que c'est juste stupide.  

Cela ne l'est pas. « Cela n’est ésotérique, ce n'est pas spirituel, c'est juste stupide ! Je suis censé 

mémoriser une affirmation qui dit que je me sens bien alors que ce n'est pas le cas ? » Oui, c'est 

exactement cela. Il y a autre chose qui se passe, mes chers, et je le répète, je vais marteler cette 

idée jusqu’à ce que vous soyez fatigués de l'entendre. 

Le corps vous écoute, il entend des mots et il agit sur des choses en fonction de votre conscience 

qui est le patron. Y avez-vous déjà pensé ? Si vous êtes le patron de votre propre corps et le patron 

de votre propre conscience, comment dites-vous à votre corps ce qu'il doit faire ?  

La vraie réponse est de le dire à voix haute, si vous commencez à avoir des affirmations de paix : "Je 

suis un être humain pacifique. Je participe à la joie de la création dans la bienveillance d'un Créateur 

qui m'aime ainsi que ce qui m’entoure qui est naturel et beau".  

C'est simple. En même temps, vous vous sentez mal. Oui, ça marche ? Oui. Si ce n'était pas le cas, il 

n'y aurait pas une multitude de méthodes d'affirmation, de cartes et d'enseignements partout sur la 

planète. Oui, ça marche et la méthodologie ou la conscience de la logique de tout cela, c’est que 

votre corps intelligent est à l'écoute. Nous l'avons toujours dit, votre structure cellulaire est toujours à 

l'écoute.  

Parlez aux cellules de votre corps même si vous pensez à une chose biologiquement et 

chimiquement ; votre corps va réagir à autre chose. C’est pourquoi ça fonctionne. Mémorisez-en au 

moins trois et dites-les le matin, dites-les le soir, dites-les pendant la journée.  

Au bout d'un moment, votre inné commence à comprendre que c'est une demande, peut-être même 

une exigence. Il commence à changer chimiquement et quand votre chimie change, vos pensées 

changent. 

Vous savez cela. Vous savez ce que c'est que de se sentir mal et ce que c'est que de se sentir bien, 

cher amis, vous savez tous cela, et vous savez que chimiquement, vous vous sentez d'une certaine 

manière. Tout n'est pas dans votre tête, c'est lié à votre degré de fatigue, à la vitalité que vous 

ressentez ou si vous avez envie de parler beaucoup ou pas du tout. C'est chimique.  

Ce n'est pas seulement dans votre cerveau et donc les affirmations agissent pour vous, et cela 

commence à réagir dans ce corps intelligent, et ceci fait le reste pour vous. 

Numéro deux. Non seulement c'est similaire, mais ça se ressemble, avec une petite nuance. Vous 

avez tous eu des moments où vous avez ri à gorge déployée à cause d’une source extérieure, peut-

être que cette source extérieure est un livre merveilleux, peut-être que c'est un film que vous avez 

vu ou une vidéo ou n'importe quelle image ou encore du plaisir avec les animaux que vous avez eus 

ou les souvenirs que vous avez eus ?  

Quoi que ce soit, je veux que vous le trouviez et que vous le rejouiez. Plus vous passez de temps 

dans les choses qui vous faisaient rire avant, plus cela déclenche cette mémoire musculaire du rire, 

du souvenir et du bon temps. S'il y a eu des films que vous avez vraiment appréciés et qui vous ont 

fait rire, regardez-les à nouveau et vous pouvez dire : "Ça ne marchera pas Kryeon, ok, je vais le 

mettre ».  
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Je vous garantis qu'au bout d'un moment, vous allez rire et que votre chimie va le sentir et que la 

chimie de votre corps va dire : "C'est une bonne chose, je vais changer, je vais changer mon état 

d'inquiétude et d'anxiété qui cause la maladie et la mauvaise santé et je vais commencer à changer 

cette chimie ».  

Votre chimie change quand vous riez ! Saviez-vous que trouver la joie au milieu de ce chaos n'est 

pas aussi difficile que vous le pensez ? Mais vous y travaillez, que vous le vouliez ou non, vous y 

travaillez ! C'est donc le numéro deux. Trouvez un stimulus qui dans le passé vous a diverti et fait rire 

et recommencez, trouvez-le.  

« Eh bien Kryeon, il n’y a vraiment eu qu’un seul film qui m'a fait rire dans ma vie ». Alors, prenez-le 

et regardez-le tous les jours (rires) parce que vous ne vous lasserez pas de rire. Personne ne se 

lasse. Même si vous savez ce qui vous attend, vous savez toujours que vous regardez des films 

encore et encore parce qu'ils sont un divertissement et qu'ils apaisent votre cœur. C’est le numéro 

deux. 

Le numéro trois est un axiome et le voici : connaître une vérité fondamentale. Il y a deux parties 

dans cette vérité. La première partie : votre corps veut guérir. C’est la survie. Tout, dans l'inné, est 

créé pour survivre. Votre corps le veut plus que votre conscience. Il y a donc une formidable 

coopération qui se met en place immédiatement.  

Lorsque vous commencez à le faire, l'intention de ce que vous faites est perçue par votre corps, par 

votre inné, même des parties de votre conscience savent ce que vous essayez de faire. 

Encore une fois, lorsque vous vous sentez mal, en posant ces semblants de pansements, les 

affirmations, les films, le corps voit ce que vous essayez de faire et coopère ensuite. En d'autres 

termes, vous devez aider ici. Cette aide est l'instinct de survie de votre inné. Il veut rire. Il veut sortir 

de cette dépression, mes chers. Peu importe ce qu'il se passe autour de vous, vous pouvez être en 

paix avec toutes choses, et joyeux.  

Est-ce que cela aide si vous ne l'êtes pas ? C'est une des questions n'est-ce pas ? Comment cela 

va-t-il accélérer ce qui se passe en dehors de chez vous ? La réponse est : ça ne le fera pas, ça ne 

le fera pas. Mais je vous donne les choses qui vous garderont en meilleure santé pendant que vous 

êtes chez vous. La deuxième partie de ce numéro trois est spirituelle.  

Le Créateur se soucie de vous, plus que vous ne le pensez, et quand vous commencez à faire ce 

genre de choses et à trouver l'enfant intérieur, à dire les affirmations, je vous dirais qu'il y a une paix, 

et une partie de votre Âme voit alors qu'avec votre libre arbitre, vous avez décidé d'un processus 

avec lequel elle va maintenant aider à coopérer. Avez-vous compris ? 

Vous avez le libre choix ! C'est tellement important. Si vous aviez une idée de ce que cela signifie 

vraiment. Vous avez le choix de mourir tôt si vous le souhaitez, si vous le souhaitez. Vous avez le 

choix de rester sur la planète si vous le souhaitez, mais voici la règle que vous devez connaître, la 

règle que vous devez connaître si vous choisissez de trouver des morceaux et des parties du 

Créateur en vous, si vous choisissez cela, la lumière commence à briller !  

Elle le fait vraiment ! Les morceaux de votre âme disent cela : « regarde ce que l'humain a fait. 

L’humain nous donne la permission. Ouvre la porte, ouvre la porte, ouvre la porte ! » C'est ce que 

nous ressentons. Libre choix, ouvrez la porte, entrez et aidez-les à sortir ! Vos guides se montrent. 

Vos rêves commencent à se préciser. Vous sentez plus de bienveillance autour de vous.  

Vous ne savez pas pourquoi. Je vais vous dire pourquoi : parce que vous l'avez fait ! Vous avez 

essayé ! Vous avez montré votre intention ! C’est le libre choix ! Je ne peux pas vous dire jusqu’à 

quel point cela est significatif pour nous que vous disiez oui, mais vous devez ouvrir la porte. C’était 

le numéro trois. 

Si l'un d'entre vous veut regarder ces choses avec la numérologie, c’est une autre histoire. Je vous ai 

dit que tout signifie autre chose. Que signifie le numéro un ? Que signifie le numéro deux ? Que 

signifie le numéro trois ? Le quatre ?  
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Continuez si vous souhaitez le faire. Avez-vous déjà observé la nature ? Vous êtes-vous déjà 

demandé comment elle fait en cas de tempête ou de catastrophe, lorsque le soleil se montre ? 

C'est presque comme si la nature ne faisait que travailler, elle ne fait que travailler. Ça n'a pas l'air de 

la déranger. C'est ce que vous êtes. Vous faites partie du fonctionnement naturel de la Terre. Vous 

faites partie de Gaia.  

Vous venez de Gaia, alors si vous pensez que ça ne fonctionne pas, insistez si vous le devez, parce 

que ça vous met dans le rythme, ce rythme absolument merveilleux que vous allez trouver dans la 

nature, qui fonctionne simplement, qui survit, qui apparaît, et le soleil sort et vous réalisez plus tard 

que les animaux ont survécu et que cela semble être une chose simple, mais je vous dirais qu'il y a 

un rythme dans lequel vous pouvez être et qui fait partie de votre survie sur la planète, de votre 

connexion avec Tout ce qui est.  

C'est bienveillant et vous commencez à réaliser : "je fais partie d'un ensemble plus vaste que moi !" 

Le numéro quatre devient une prise de conscience de vous avec tout le reste. Quand vous 

commencez à comprendre que peu importe ce qui se passe dans votre travail, dans vos relations ou 

dans tout ce qui vous cause de l'anxiété et du chaos en ce moment, tout cela n'est rien en 

comparaison de la partie de la création que vous êtes sur cette planète ou de ce que cela signifie à 

grande échelle.  

Il y a 31 ans, je vous ai dit ces choses. Vous êtes plus grand que vous ne le pensez. Vous êtes plus 

aimé que vous ne le pensez.  

Vous méritez plus que ce que vous avez parce que vous n'ouvrez pas la porte assez souvent et nous 

sommes là, la main tendue, à vous dire : « quand allez-vous réaliser à quel point vous êtes 

magnifique ? » Le numéro quatre est la réalisation de la magnificence. Vous faites partie du plan, 

vous faites partie de la Terre.  

Toutes ces choses sont tellement plus grandes. Je vous garantis que si vous faites ces quatre 

choses, en les connaissant, en comprenant que vous avez de l'aide, en pratiquant le rire, en faisant 

des choses qui vous ont fait rire dans le passé, les affirmations, vous aurez un autre angle de vue et 

réaliserez que face au chaos vous direz : « je suis tellement plus paisible que je ne l'étais ». 

Les mots de paix qui passent, passent par la compréhension que vous êtes trop en paix (rires) et les 

gens diront : « qu'est-ce qui ne va pas chez vous ? Pourquoi n'êtes-vous plus déprimé ? Je suis 

déprimé, vous êtes déprimé ! », et bien c'est le numéro trois. Nous allons parler de cela demain.  

Comment transmettre ce que vous allez faire et ce que vous allez apprendre et le changement du 

chaos dans votre vie. Comment transmettre cela aux autres ou pouvez-vous ou devriez-vous ? Nous 

en parlerons à notre retour. Toutes ces choses sont pour maintenant, pour cette époque, pour ce 

mois de juillet 2020 et vous savez ce qui se passe. Nous vous disons ces choses avec beaucoup 

d'amour parce que c'est ce que nous sommes, en amour avec vous. 

Et c'est ainsi. 

 

Trouver la joie au milieu du chaos – Partie 3 de 4 
Indianapolis – Indiana, 25 et 26 juillet 2020 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Voici ce qui va être le troisième message sur quatre, portant sur la joie. Et nous avons intitulé la série 

« Trouver la joie au milieu du chaos ». Et dans la première canalisation, nous avons défini les 

propriétés thérapeutiques de la joie, de véritables propriétés thérapeutiques modifiant la chimie de 

l’être humain.  

Nous avons parlé des temps que nous traversons à l’heure actuelle, avec le Covid. Nous avons parlé 

d’inquiétude et d’anxiété en fait, peut-être parce qu’elles rendent encore plus malade que le virus. 
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Parce que l’incertitude qui marque les temps que nous traversons aujourd’hui n’est pas différente de 

celle qui les marquait hier. Dans la deuxième canalisation, nous avons parlé de manières de trouver 

la joie sur le plan personnel, certains des attributs que nous avons mentionnés afin que vous 

puissiez trouver la joie en des temps où elle semble bien peu présente. I 

l est encore tellement important, très chers, que vous profitiez de ces attributs, et que vous les 

considériez également d’un point de vue académique, parce que telle est la joie. Elle n’est pas 

simplement une émotion, elle peut être un état d’esprit. Et si c’était une règle de physique ?  

Dans un sens, c’est peut-être le cas. De manière ésotérique, nous vous avons donné certains des 

éléments un peu plus tôt. Il y a quelques semaines, nous en avons parlé de bien des manières 

différentes et de nombreuses fois. 

Ce troisième message parle de vous avec les autres. Nous avons parlé tant de fois de la beauté qui 

caractérise la raison pour laquelle les vieilles âmes se trouvent ici. Et je dis “beauté” parce que cela 

vous fait sourire de penser que peut-être le travail, si vous voulez l’appeler ainsi, des vieilles âmes 

consiste à répandre la paix, la joie, à faciliter l’énergie autour d’eux et de leur famille et à montrer ce 

que la maîtrise pourrait être.   

Et ainsi, cette canalisation particulière porte sur deux, trois attributs dont vous pourriez vous servir 

quand vous êtes en contact avec les autres, ou peut-être à vous donner certains avertissements sur 

des choses que vous savez, mais qui sont difficiles. Encore une fois, cela a à voir avec la joie, avec 

les rires, avec la paix de l’esprit.  

Ainsi, nous allons tenir pour acquis que vous avez écouté la première et la deuxième canalisation et 

que vous êtes maintenant prêt pour la troisième. Si vous ne savez pas où trouver la première et la 

deuxième, c’est simple.  

Mon partenaire le répète encore et encore, elles se trouvent toutes au même endroit. Sur ce que 

vous appelez son site Web. Parlons du premier attribut. La négativité est une habitude. Et nombreux 

sont ceux qui l’enseignent. C’est ce qu’enseigne Marilyn, par l’entremise Adironnda. Elle a même des 

méthodes pour nous le rappeler quand nous tombons dans l’habitude.  

Et voici ce que je veux dire : culturellement, vous êtes habitué à certaines phrases, à certaines 

manières de faire les choses, à certaines attitudes. Culturellement, vous voulez trouver votre place. 

Et ainsi, si souvent, par habitude, vous êtes négatif, et vous ne le savez même pas.  

Si vous allez aider les gens qui vous entourent, vous n’allez pas pouvoir le faire en étant négatif. Et 

vous direz : “Eh bien, je ne suis pas négatif, je suis quelqu’un de positif.” Et je répondrai : “Vous êtes 

peut-être quelqu’un de positif qui a de mauvaises habitudes.”  

Et vous direz alors : “Bon, qu’entendez-vous par là ?” Ce n’est pas négatif que vous ayez une 

conscience pour tout ce qui sort de votre bouche de manière automatique. Quelque chose vous 

arrive ou vous êtes face à une situation et vous le voyez, et immédiatement vous dites : “Je savais 

que ça arriverait.” Que s’est-il passé ? 

Arrêtez tout. Il s’est passé que vous avez dit à votre corps, à vos cellules, à l’Univers, à quiconque 

écoute, à tous les guides, à votre âme, que vous vous attendiez à de la négativité. C’est une 

habitude. Maintenant, que vous vous y attendiez ou non, c’était une habitude. Et ceux qui vous 

entourent l’entendent.  

S’il y a d’autres humains, membres de la famille, ou enfants par exemple, qui étudient la façon d’être 

de leurs parents, vous laissez échapper des choses qui pourraient être négatives, et ce n’est pas 

votre intention. Ainsi, le premier attribut est le suivant : écoutez-vous parler. 

Écoutez ce que vous dites dans certaines situations, et soyez conscient du fait qu’une part tellement 

importante de cela est culturelle, parce que la culture dans laquelle vous évoluez, très chers, est 

négative – au cas où vous ne le saviez pas déjà. Observez vos médias, et voyez ce qu’ils font pour 

capter votre attention.  
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Est-ce positif, et réjouissant, et plaisant ? Et la réponse est non. Plus ils vous exposent à des 

horreurs, plus ils ont de spectateurs. Vous évoluez dans une culture négative, et vous avez les 

habitudes de votre culture. C’est le point numéro un. 

Numéro deux, c’est un élément actif. Cela veut dire qu’il exige du travail. Quand vous êtes en contact 

avec les autres, les amis, la famille, les associés, peu importe, faites de votre mieux pour refuser la 

négativité, sans confrontation. Cela est essentiel.  

Ne mettez personne dans le tort par vos propos. Au lieu de cela, montrez-leur comment vous 

incarnez la différence. Par exemple – et c’est difficile – vous dites : “Quelle belle journée !”, et 

l’associé, ou votre partenaire, ou un membre de votre famille répond : “Pas pour moi, vraiment pas.”  

Et vous dites : “Eh bien, ça va peut-être changer.” Et la réponse sera : “Pas aujourd’hui, non.” Ce que 

vous commencez à voir, c’est de la négativité, et vous n’arrivez pas à y croire quand vous 

commencez à réaliser combien il y en a chez les gens qui vous entourent, qui ne semblent pas 

vouloir dire quoi que ce soit de positif à propos de qui que ce soit, y compris d’eux-mêmes.  

Alors, vous dites : “Tu as l’air en forme aujourd’hui”, et ils vous répondent : “Euh, oui. Mais tu aurais 

dû voir de quoi j’avais l'air hier. ” Autrement dit, il n’y a absolument aucune entente. Il ne semble pas 

que vous puissiez même parvenir à ce qu’on appelle le “premier palier” en ce qui concerne 

n’importe lequel de vos propos.  

Et malgré tout, je vous dirai : vous faites une différence. Les témoins de ce processus le verront. 

Vous serez reconnu comme une personne positive. Ce qui sort de votre bouche ou ce que vous 

dites sans aucune volonté de confrontation, sans dire : « Mais pourquoi es-tu toujours aussi négatif ? 

» – Ne faites jamais cela.  

Au lieu de cela, vous essayez de rendre les choses aussi positives qu’il est possible, même pour 

ceux qui ne semblent pas l’apprécier ou le vouloir. Et je vais vous dire pourquoi. Parce qu’entre les 

deux consciences, celle qui est la plus attirante, celle qui est la plus sensée, celle que les gens 

veulent voir, c’est vous.  

Comment vous sentez-vous quand vous êtes en contact avec quelqu’un qui est toujours négatif ? La 

réponse est que ce n’est pas drôle. Ce n’est pas motivant pour vous, c’est du travail. Et ainsi, 

lentement, vous commencez à voir que si vous ne pouvez pas les changer, vous les avez au moins 

confrontés à ce qui est positif, vous leur avez donné un choix.  

Il se peut que d’autres personnes autour de vous voient ce qui se passe et changent véritablement la 

nature de leurs propos, ou leur manière de penser. Eh bien, il ou elle a raison, c’est un bon moment 

pour recentrer nos pensées sur des choses positives, pour faire des changements, parce que nous 

ne pouvons pas sortir ou nous ne pouvons rien faire, alors que pouvons-nous faire d’autre qui soit 

drôle, et joyeux, et excitant ?  

Faisons-le ensemble. Cela arrive, et il se pourrait que ce ne soit pas arrivé si vous n’aviez pas été 

positif devant vos amis. Ne les confrontez pas, mais montrez-leur plutôt ce qui est bon. Numéro trois, 

le plus difficile de tous. Vous ne m’avez pas souvent entendu dire cela. Il y a des êtres humains qui 

s’investissent littéralement dans la négativité.  

Toute leur vie, c’est tout ce qu’ils ont été ou vu, et leur personnalité est négative. Ça se voit. Ça se 

sent. Parce que votre bonheur les irrite. Votre bonheur les irrite. Vos pensées positives, votre désir 

de voir les choses autrement...  

Ce n’est pas quelque chose qu’ils envisagent. Ils vous regardent et ils disent : “Va-t’en petit, tu 

m’ennuies.” Ils se complaisent dans la négativité, et ils ne changeront pas. Ces gens-là existent, et 

vous savez que j’ai raison. Que faites-vous de ces gens ? Et la réponse est : ne restez pas avec eux.  

Et vous direz : “Mais c’est dur, c’est ma famille.” Je parle à un groupe de personnes en ce moment, 

vieilles âmes, et vous savez exactement de quoi je parle. Parce que parfois, vous vous êtes éloigné 

de votre famille. Je sais qui écoute. La chose la plus difficile que vous puissiez faire est d’y retourner 
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pour des vacances, et d’observer toute la négativité fuser autour de la table. Et ils ne le savent même 

pas. 

Vous les irritez quand vous parlez d’espoir pour la planète. Vous les irritez quand vous riez trop. 

Alors, si vous ne l’avez pas encore compris, parfois vous ne pouvez pas réparer les gens, et la seule 

solution consiste à vous en éloigner et à trouver ceux qui pensent comme vous, qui croient qu’il y a 

de l’espoir pour la planète, pour eux-mêmes, pour leur santé, pour la vie. 

Dernier point, nous l’avons dit auparavant, la joie peut être contagieuse. Vous ne livrez pas 

nécessairement une rude bataille contre votre famille et vos amis. S’ils sont ouverts au changement, 

et vous savez ou pouvez essayer de déterminer qui ils sont, ils se motiveront eux-mêmes, 

directement, à être avec quelqu’un de positif, qui sourit beaucoup.  

Je vais maintenant parler de cela. Quelqu’un qui écoute ce qu'ils ont à dire sans émettre de critique, 

ou sans avoir d’habitudes négatives. Quelqu’un qui ne prendra pas nécessairement part à des 

discussions politiques parce que cela ne marche jamais. Ou s’il le faut, qui en dira très peu, ou qui 

évoquera ce qui est positif, le plus possible.  

C’est le genre de personne que les gens veulent fréquenter, très chers, et je l’ai dit auparavant. 

Choisissez votre maître préféré, qui que ce soit sur cette planète, et pensez à sa vie, et à ce qu’il a 

fait. Passait-il son temps à formuler des critiques ? Et la réponse est : jamais. Ce qui venait de sa 

conscience, et les messages qu’il avait à transmettre étaient toujours encourageants. Toujours à 

parler de ce qui est possible.  

Toujours à donner de l’espoir. Et il l’a fait de manière bienveillante. C’est là la maîtrise. La joie est 

contagieuse, très chers, et plus vous la répandrez, plus vous l’afficherez, plus vous trouverez votre 

groupe. Très chers, voici comment vous pouvez toucher les autres avec ce que vous avez, c’est-à-

dire votre nature joyeuse. Nous serons de retour pour le prochain message au sujet de la joie. 

Et il en est ainsi. 

 

Trouver la joie au milieu du chaos – Partie 4 de 4 
Le 25 juillet 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon, du Service magnétique. La plupart des gens écoutent ceci et 

ne comprennent pas que de nombreuses fois avant que je donne des messages, il y a quelqu’un qui 

les a donnés avant moi. L’énergie d’Adironnda, si belle, des mots ruisselants d’amour et de vérité.  

Parce que quand des messagers se rencontrent, très chers, ils vous donnent essentiellement le 

même message. Je voudrais poursuivre mon message de joie. C’est un message que je donne 

depuis maintenant deux jours.  

Il s’agit ici du quatrième de quatre messages, « Trouver la joie au milieu du chaos ». La présente 

canalisation n’est pas tant instructive qu’énergétique. Parce que je veux vous donner la vérité de la 

joie. La véritable vérité de la joie. Comment est-elle perçue par l’Esprit, la joie? Comment est-elle 

instinctivement perçue par l’humanité, la joie? Je vais donc commencer par quelque chose 

d’inattendu pour vous.  

Je vous ai informés, depuis des années maintenant, du fait que cette planète se morfondait dans 

l’ancienne énergie, et la véritable raison de ma présence ici est que cela va changer. Depuis la nuit 

des temps, littéralement, l’humanité se trouve dans un état de conscience peu élevé et elle n’a 

jamais pu en émerger. Pas vraiment. Elle a connu des temps de paix, mais elle est toujours 

retournée en guerre, encore et encore.  

L’humanité n’a jamais connu de cohérence, il y a toujours eu de la méfiance, essentiellement entre 

les personnes de différents pays qui ne se parlaient pas, ou même si elles le pouvaient, dont les 

dirigeants ne le permettaient pas. Cette planète a vécu dans un état de conscience peu élevé depuis 
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si longtemps et elle commence maintenant à changer. Mais parlons de joie, de bonheur, de leur 

attribut inné qu’est le sourire.  

Mon partenaire a voyagé à travers la planète et a beaucoup appris. Il n’était pas nécessairement 

préparé à l’accueil qu’il a reçu dans deux pays – dont je tairai le nom – et dans ces pays, on l’a 

informé qu’il souriait trop.  

Et il s’en est trouvé déconcerté, et il a dit : “Que voulez-vous dire?”, et on lui a répondu : “Eh bien, 

dans notre culture, il n’est vraiment pas convenable de sourire parce que cela signifie que vous 

cachez quelque chose. Vous voyez, ce sont les personnes malhonnêtes qui sourient”, lui a-t-on dit. Il 

n’y a pas prêté attention.  

Ce qu’il a dit était simplement sa réaction à ce qu’on lui avait appris. Il se trouvait dans un de ces 

pays, dans un petit restaurant, et une jeune personne – d’à peine 18 ans – s’est penchée sur sa 

table, et a dit doucement : “Je suis sur Internet tout le temps et il semble que les Américains, ils, ils 

sourient tout le temps. Est-ce que, est-ce la vérité Monsieur? Parce que je sais que vous êtes 

Américain, je le vois.”  

Et mon partenaire lui a répondu : “Eh bien, ils ne sourient pas tout le temps, mais nous sourions 

effectivement beaucoup.” Et il n’a jamais oublié sa réponse. Elle lui a dit : “J’aimerais que ce soit 

comme ça ici.”  

Ce sont les jeunes, qui commencent à aller sur Internet, qui commencent à aller sur Internet, qui 

commencent à voir tellement de choses qu’ils n’avaient jamais vues, et qui apprennent quelque 

chose qu’ils n’ont jamais su. Pourquoi la joie se trouve-t-elle réprimée quand on veut obtenir le 

contrôle? La raison en est que la joie est une des principales énergies divines de la Source  

créatrice. Pour ne pas dire la principale. Pour les gens de ces pays, je voudrais parler à leurs mères 

et dire : “Quand vous avez un enfant, et que vous revenez à la maison avec lui, et que vous 

ressentez tellement d’amour pour lui, que faites-vous?  

Qu’est-ce que votre première intuition vous dit de faire? Vous penchez-vous sur l’enfant pour lui 

apprendre à froncer les sourcils? Et la réponse est non (rires)! Vous le touchez pour le faire réagir, le 

chatouillez, et vous voulez qu’il sourie, n’est-ce pas?” C’est l’instinct.  

Toutes les mères sans exception le savent. Vous n’enseignez pas à vos enfants comment être 

malheureux. Ils l’apprendront tous seuls, en vous observant. Si c’est là votre choix. Mais la première 

chose qu’une mère fait, c’est de faire rire son enfant, parce que quand l’enfant rit, votre monde 

s’illumine, et vous le savez. Cela vient de l’autre côté du voile, très chers. Je veux vous donner un 

exemple.  

Je veux, je veux vous guider à travers quelque chose. Les êtres humains sont très linéaires, et vous 

n’avez aucun cadre de référence, en dehors du vôtre. Il ne s’agit pas d’une condamnation de votre 

nature, c’est simplement ce qui est. Il ne peut pas en être autrement.  

Vous avez pour seule référence ce que vous voyez, et qui vous êtes. Si vous pouviez faire des allers 

et retours vers une autre réalité, vous seriez alors capables d’y faire référence, et d’en parler, mais ce 

n’est pas le cas.  

Vous avez cette réalité, qui est vous. Dans cette réalité linéaire dont vous faites l’expérience, il y a un 

humain, un nom, un visage – c'est vous, vous le voyez tous les jours dans le miroir. Vous ne vous 

concevez pas comme un être multiple, même si vous êtes une forme multidimensionnelle, dans un 

sens. Vous ne voyez pas votre âme quand vous vous regardez, alors que vous en avez une.  

Vous ne voyez pas le Créateur quand vous vous regardez, bien que vous fassiez partie de lui. Votre 

réalité est constituée de ce que vous pouvez voir, et toucher, et ressentir. On vous dit d’ailleurs que, 

quand vous mourez, votre âme se rend quelque part et que quelque chose se produit, en fonction 

de ce en quoi vous croyez. Mais comment l’envisagez-vous? Et je vais vous le dire.  

Un être humain se voit dans son corps, qui représente son âme, et il se voit se rendre, peut-être 

pour y être jugé, ou non, vers un être, ou pas, mais il se voit comme il existe en 3D, dans son corps, 
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qui se rend peut-être au Paradis. Il est si intéressant d’entendre certaines des questions qui sont 

posées au sujet du Paradis.  

Les spiritualistes ont entendu les humains leur demander pendant des années : “À quoi ressemble le 

Paradis? Pouvons-nous, pouvons-nous voir, comme nous avons vu? Comment pouvons-nous voir si 

nous n’avons pas d’yeux?”, dites-vous. Telles sont les questions.  

Une de mes préférées qui m’a été posée par mon partenaire est la suivante : “Y a-t-il des chaises 

berçantes au Paradis?” Parce que, pour l’humain qui a posé la question, il n’y a rien de mieux que 

de s’asseoir dans la chaise berçante, et d’observer.  

Et ainsi, vous voyez, vous appliquez même votre propre réalité aux choses ésotériques d’une autre 

dimension qui nous viennent du Créateur quand vous pensez à où vous pourriez aller à votre mort.  

Mais vous mettez cela sous une forme humaine, dans une forme tridimensionnelle, vous vous voyez 

comme vous êtes, et vous vous demandez : “Comment puis-je voir sans yeux?” J’ai une métaphore 

pour vous. Vous la comprendrez. Prétendons que vous êtes une chenille.  

Prétendons que, dans cette histoire, cette chenille a un niveau de conscience un petit peu plus élevé 

que ce n’est le cas, et peut penser comme vous. Dison que cette chenille se pose les mêmes 

questions que vous vous posez quand elle entre dans un sommeil profond.  

Vous savez où je vais avec cette histoire. La chenille elle-même, telle qu’elle existe aujourd’hui, sur 

Terre, voit à peine. Les chenilles peuvent différencier la lumière de l’obscurité, et voir des formes, et 

c’est à peu près tout. Cela leur suffit parce qu’elles ne connaissent rien d’autre. C’est leur vie. Et la 

chenille se demande : “Quand je  

vais rentrer dans ce sommeil profond, dans ce vaste au-delà, où on me dit que je volerai comme un 

oiseau, comment pourrai-je voir? Pourrai-je voir aussi bien que maintenant? Je l’espère!” (rires). 

C’est la même question que vous posez: “Comment puis-je voir sans yeux? À quoi cela va-t-il 

ressembler de ne pas avoir mon corps et qu’est-ce que, que pourrai-je voir ou ressentir, et que va-t-

il arriver?”  

Et la chenille se pose cette question, et cette question, commence à y réfléchir, peut-être même à se 

faire du souci à ce sujet. Et ensuite, elle rentre dans le sommeil profond, elle rentre dans son cocon, 

et la magie opère. Il n’y en a pas beaucoup que vous puissiez observer, très chers; la métamorphose 

de cette chenille est un miracle.  

Quand la chenille émerge sous forme de papillon et qu’elle étend ses ailes pour véritablement voler 

comme un oiseau, regardons ses yeux. La chenille s’inquiétait pour ses yeux. Ce papillon voit des 

milliers d’images claires. Ce papillon peut voir la lumière ultraviolette et la lumière polarisée.  

Ce papillon peut voir les couleurs qu’il a besoin de voir en vue de la pollinisation des fleurs. Il voit 

cent fois, mille fois, mieux, et différemment de ce que la chenille n’a jamais pu imaginer au sujet de 

ce que sa vision serait. Quand vous poussez votre dernier souffle, et qu’un peu de temps s’est 

écoulé, votre âme fait l’objet d’une métamorphose. Et je peux vous dire que votre âme commence à 

voler, et que vous n’avez plus de globes oculaires.  

Vous voyez. Vous ne savez pas ce que c’est que de voir. Vous voyez, et, et vous ressentez, et vous 

savez, et vous êtes conscients. Vous ne savez même pas ce que ces mots signifient en comparaison 

de ce que vous aurez. Parce qu’être un humain sur Terre est tellement différent de ce qu’est le 

retour à la maison.  

C’est une condition temporaire et limitée, que nombre d’entre vous endurent sans joie, sans jamais 

comprendre que la joie est sacrée. La joie vient du Créateur. C’est ce qui se trouve au Paradis. La 

joie. Et quand vous volez comme un oiseau, vous ne voyez pas seulement aussi bien que, eh bien, 

vous pensiez que vous pouviez voir en tant qu’humain, mais vous pouvez également voir des 

lumières que vous n’aviez jamais vues. Tout le spectre. Nous chantons votre nom dans la lumière.  

Nous ne pouvons pas expliquer ce que vous devenez, qui vous êtes. Laissez-moi vous dire quelle 

est la première chose que vous ressentez.  
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Oh chers humains en forme linéaire, vous vous voyez mourir, et vous vous voyez en tant qu’être 

humain sous une forme linéaire, peut-être en train de monter un escalier, vous allez rencontrer 

quelqu’un, peut-être aux portes du Paradis comme on vous le décrit, quoi qui corresponde à la 

métaphore de, du départ, et de venir rencontrer quelqu’un de l’autre côté pour la première fois. 

Comment c’est? Je vais vous le dire.  

Parce que ça va être, ce dont vous allez vous souvenir, ce que c’est, la première chose que vous 

allez rencontrer, et voir, et ressentir (rires), c’est la joie. C’est ce que je veux vous dire. Il s’agit 

probablement d’une des plus massives et profondes vérités que je pouvais vous révéler. Comment 

est-ce de l’autre côté? Joyeux.  

C’est là l’essence de la Source créatrice de l’Univers, de votre essence, de celle de votre galaxie, 

que j’essaie de vous communiquer en vous disant que quand vous trouvez la joie, vous avez tout 

trouvé. Vous trouvez la santé. Vous trouvez la prolongation de la vie. Vous trouvez la beauté.  

Vous trouvez des raisons d’être en vie. Vous trouvez la paix. Et quand cette planète commencera à 

devenir ce qu’elle va devenir, vous allez regarder en arrière et vous dire : “Qu’est-ce qui a fait la 

différence?” et je vais vous dire, tout le monde pourrait se sourire, et vous ne vous méfieriez de 

personne.  

C’est la vérité, très chers, et c’est pourquoi nous parlons tant de ce dont nous parlons. Il s’agit de 

faire venir sur Terre ce qui se trouve de l’autre côté du voile, parce que  

tandis que le voile commence à se lever, et à s’affaiblir, et à être plus transparent, vous n’allez pas 

seulement trouver plus d’intégrité, mais également plus de raisons d’être rires, bonheur et joie. Je ne 

vous dirais pas cela si ce n’était pas la vérité. Sentez-la dans votre essence même. Parce que vous 

avez la capacité de discerner, maintenant, si ce que je vous dis est vrai ou non.  

C’est en vous, cela fait partie de vous. Vieille Âme, c’est dans la lignée de cette raison que vous êtes 

ici aujourd’hui, après 2012. Pour enlever le bouchon qui emprisonne la vieille énergie et vous 

échapper – vers la joie. Je suis Kryeon, empli d’amour pour l’humanité, pour une bonne raison. Et il 

en est ainsi. 

 

Le cercle du douze expliqué – Partie 1 
Kansas City, Missouri, le 8 août 2020 

Salutations, je suis Kryeon du Service magnétique. 

Mon partenaire est conscient que l'horloge avance vers quelque chose. C'est ce qu'on appelle le 

cercle des douze. C'est nouveau. Et pourtant, ce n'est pas nouveau. C'est la discussion de cette 

canalisation. Cette canalisation renfermera la même information demain, car cette canalisation est le 

précurseur de l’énergie du véritable cercle du douze. Celui-ci se manifestera très bientôt sur cette 

planète.  

Je veux vous en parler plus précisément maintenant, je veux vous le présenter. J'aimerais que vous 

le ressentiez. J'aimerais que vous le ressentiez. Voici une prémisse que je veux vous faire connaître. 

Il y a 31 ans, quand je suis arrivé sur cette planète, mon partenaire a dû s'habituer à moi. 

L'ingénieur qu'il était a dû s'habituer à ce qui est un amour pur et complet, à la compassion, à 

l'énergie angélique qui le suivraient, feraient partie de sa vie, et l'ouvriraient à des choses auxquelles 

il ne s'attendait pas.  

Et à cette époque, je lui ai dit pourquoi nous étions ici. Ce n'est que récemment que j'ai commencé à 

lui dire qu'il était là pour le changement, que j'étais là pour être avec lui pour le changement et que 

l'information qui serait donnée encore et encore serait pour le changement. Et le changement a eu 

lieu. 
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Le changement dont je lui ai parlé, qu'il a mentionné et sur lequel il a écrit, était nouveau. L'évolution 

de la conscience. Est-il possible que la nature humaine puisse changer ? C'est la prémisse, une 

prémisse importante, car il y a eu tellement de gens qui disaient que la nature humaine est ce qu'elle 

est. Elle ne changera jamais parce que c'est la nature humaine.  

L'idée était qu'elle est statique et ne bougerait jamais, elle ne bougera jamais. C'est en partie ce qui 

constitue un être humain et je vais vous dire ceci, très chers, c'est l'ancien être humain, et une 

nouvelle norme est à portée de main, et un nouvel Humain est à portée de main. À quoi ressemble 

un humain en évolution dans la conscience ?  

Et je vais vous dire ceci : la première chose qu'un psychologue verra quand il commencera à étudier 

le groupe qui a une nouvelle conscience, c'est que la nature humaine n'est plus ce qu'elle était. La 

nature humaine ne gravitera plus automatiquement vers le négatif ou ne sera plus nécessairement 

attirée par ces choses, qui sont toujours négatives. 

La nature humaine telle qu'elle a existé dans le passé est ce sur quoi les médias comptent 

aujourd'hui pour que vous les regardiez et pourtant il y en a tant qui les arrêtent, qui les éteignent, et 

qui disent que : si c'est tout ce que vous avez, nous n'en voulons pas. Une nature humaine qui 

devient attirée par la bienveillance, la beauté, la gentillesse.  

En cela, de nouvelles énergies commencent à être créées. Et ces nouvelles énergies ne sont pas 

nouvelles pour la planète, mes chers, elles sont nouvelles pour une énergie plus ancienne, c'est ça 

leur nouveauté. Vous pourriez donc dire que l'énergie à laquelle vous allez être initiés a toujours été 

ici et vous auriez raison. En fait, vous l'avez vue tant de fois... tant de fois et, chaque fois que cela 

arrive, mes chers, vous dites que c’est un miracle.  

Chaque fois. Myrtle connaît un miracle. C'est la première chose qui l'a mise sur cette voie de la 

bienveillance et de la gentillesse. Cela a toujours été là. L’histoire des Maîtres qui se déplaçaient 

d’une certaine façon, partout où ils allaient, la guérison les suivait, et ils pouvaient aller à un endroit 

et il serait là, à l’intérieur de ceux qui s'en retournaient différents de ce qu'ils étaient à leur arrivée.  

Et vous diriez : « Ce doit être un miracle de ce maître », et en même temps, ce maître dirait : « Non, 

vous êtes tous les enfants de Dieu. Votre lignée intègre cette énergie ».  

Cela est tombé dans l'oreille d'un sourd tant de fois dans une ancienne énergie, parfois on ne voit 

pas du tout la lumière, surtout si elle est dans un spectre différent. Ce spectre de lumière, ce spectre 

arc-en-ciel qui va bien au-delà des ondes que vous voyez maintenant, c’est le modèle. Vous 

commencez maintenant à faire l'expérience d'un nouveau type de lumière et à pouvoir y participer. 

Elle a toujours été là.  

Il y a des humains qui ont vécu cela d'une manière si profonde ; ils sont littéralement revenus d’entre 

les morts. La maladie se répandait dans leur corps et arrêtait littéralement leur cœur de battre, puis 

quelque chose se produisait. C'était tellement incroyable que les livres ont été écrits et il y a eu des 

séminaires où ils disaient : vous n'avez aucune idée de ce dont nous sommes capables.  

Et la maladie disparaissait simplement de leur structure cellulaire, de sorte qu'il n'était même pas 

possible de la détecter lorsqu'ils revenaient de ce côté-ci, de ce que vous appelleriez la mort, où ils 

avaient vu la lumière, où ils voulaient rester, mais où on les retournait ici, pour qu’ils puissent vous 

dire : « Il y a une énergie, c'est la nôtre, c'est la nôtre ! »  

Elle n'appartient pas à la Source Créatrice pour être distribuée au compte-gouttes comme des 

miracles que vous voyez. Elle est à nous ! Elle se cache, elle se cache dans chaque pore du corps, 

et cette énergie va être exposée avec le cercle du douze. 

Est-il logique, si vous allez avoir une humanité évoluée, qu’il y ait un physique évolué, une évolution 

qui inclura ce que vous pourriez produire avec elle au niveau de l’Âme ? Est-il logique, si vous allez 

avoir une conscience évoluée, qu’il y ait des énergies que vous n'avez jamais vues auparavant grâce 

à elle ?  
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Vous êtes rendus maintenant, au cours des années qui suivent le changement, au stade où je veux 

que vous participiez à quelque chose, si vous le souhaitez, où nous aimerions vous exposer quelque 

chose, que vous pourriez voir ou ne pas voir, parce que tous ne le verront pas. Mais ceux qui sont 

tellement prêts le verront et ils seront plus nombreux à le voir que ceux qui ne le verront pas, et ils le 

vivront et le ressentiront. 

Laissez-moi vous en parler. Approchez-vous de moi, approchez-vous de ce qui est votre cœur et qui 

a toujours eu cette énergie des miracles en lui. Demandez à Myrtle comment on se sent quand vous 

vous s'en approchez et vous voyez tout changer pour vous. Son nom, c’est le cercle du douze.  

Il représente non seulement un nom, mais aussi une énergie, un nouveau paradigme, si vous le 

souhaitez. Les nouveaux paradigmes doivent si souvent être accompagnés d’une conscience de la 

méconnaissance, parce que vous voulez les intégrer dans ce que vous savez au lieu de ce que vous 

ne savez pas. Certains seront désorientés, car ils me diront ce que c'est et le quantifieront, et 

voudront en connaître la couleur... mais cela ne fonctionne pas ainsi.  

Certains lui donneront une étiquette : « Il s'agit plutôt d'une autre absurdité du New Age. Imaginez, 

une énergie que vous ne pouvez pas voir et qui est puissante, qui a toujours été là, pouah. »  

Et je dirai : « Laissez-moi vous présenter la gravité, très chers. De quelle couleur est-elle ? Depuis 

combien de temps la ressentez-vous ? Est-ce quelque chose de puissant avec lequel vous devez 

vivre tout le temps ? Comprenez-vous que la réponse est : non, vous n'en avez aucune idée.  

Comprenez-vous que la réponse est : non, vous n'en avez aucune idée. C'est de cela qu'il s'agit. Des 

énergies comme celle-là, qui sont multidimensionnelles, qui ont toujours été là, que vous n'avez 

jamais vraiment utilisées, mais qu’il faut que vous voyiez. 

Imaginez, approchez-vous. Imaginez que vous allez dans un endroit que je ne peux même pas 

encore décrire, où vous êtes invité, une entrée, et un avertissement avant même d'y arriver, qui vous 

dit : « N’entrez pas dans cet endroit, à moins que vous ne soyez prêt pour un changement. Ne venez 

pas dans cet endroit si vous ne le voulez pas, parce qu'il y a des choses ici auxquelles vous ne vous 

attendez pas. 

J'ai dit à mon partenaire de le présenter d’une manière qui soit ouverte à tous. J'ai dit à mon 

partenaire qu'il existe un processus et une procédure. Cela se passera à chaque fois de la même 

manière. Approchez-vous et, pendant que vous approchez de l'entrée de ce cercle du douze, qui est 

une métaphore pour quelque chose d'autre, approchez-vous et, lorsque vous le faites, enlevez vos 

chaussures parce que c'est une terre sacrée.  

Chers êtres humains, vous allez être exposés à la pureté, à une guérison pure. Lorsque le corps 

passe par une rémission spontanée, il est inondé de cette énergie. Il n'a pas d'autre choix que de 

guérir. C'est une énergie pour laquelle vous n'êtes pas vraiment prêts.  

J'ai dit à mon partenaire de le répéter, et de le répéter, et de le répéter, parce qu'elle fait tellement de 

choses, cette énergie ! Si vous voulez la colorier, c'est le vert le plus pur et le plus beau que vous 

n’ayez jamais vu, jamais vu. Plus vert que l'île verte d'Irlande, plus vert que toute la lumière derrière 

le vert que vous n’ayez jamais vu, elle répand cette couleur, parce que c'est une métaphore pour la 

guérison de toute chose.  

Les cellules y réagissent en fonction des besoins de l'être humain à ce moment-là, et pas seulement 

de ceux qui sont liés à la maladie. Aimeriez-vous être guéri de manière akashique ? Aimeriez-vous 

que vos souvenirs soient changés, de telle sorte que les choses qui vous dérangent en ce moment 

soient effacées ? C'est un changement, mes chers, que vous ne pouvez pas faire vous-même. 

Il y a ceux qui sont présents, dans la salle-même, et surtout ceux qui écouteront plus tard qui diront : 

« Il y a quelque chose dans ma vie dont je ne peux pas me débarrasser », et donnons-lui un nom : « 

la trahison, la trahison ! » « Je suis un cœur blessé et je ne peux pas me débarrasser de cette 

trahison ». Oh ! vraiment ? Attendez de venir dans cet endroit, parce que vous ne pouvez pas exister 

dans cet endroit et en repartir avec ce souvenir.  
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Oh ! ce qui s'est passé sera là, mais son énergie sera insignifiante, car elle sera remplacée par la 

gloire de Qui Vous Êtes. Le fait de voir l'Âme pour la première fois nettoie tout ! Plus de peur, si vous 

la laissez aller. Chacun peut venir autant de fois qu’il le souhaite, car il y a tant de couches à défaire, 

tant de couches à défaire. 

Certains viendront juste pour s'asseoir et être purifiés avec la paix de l'Amour et le fait de savoir 

qu’ils ne font qu’Un avec le Créateur. Imaginez que vous pouvez synthétiser l'énergie de la rémission 

spontanée dans une éprouvette, puis la verser et la regarder grandir et s'amplifier et se rendre à un 

endroit où vous pouvez entrer. C'est le cercle du douze. J'ai dit à mon partenaire de l’animer une fois 

par semaine pendant un an, et peut-être plus longtemps.  

J'ai dit à mon partenaire de s'assurer que 25 % de chaque réunion seraient entièrement et 

totalement gratuits pour la planète, et que le reste financerait ce qu'il fait.  

J'ai dit à mon partenaire que cela ne le vieillira pas, pas plus que prendre une douche ne vieillit, 

parce que l'eau que vous sentez et qui est si belle sur vous, et l'action nettoyante que vous espérez, 

les ions négatifs qui circulent autour de vous comme une cascade peut être tiède, vous ne vous en 

lassez pas, jamais. C'est un lieu de réconfort.  

C'est un lieu pour se revigorer. C'est un endroit que vous n'oublierez pas et qui est nouveau. Alors 

que ce qui s'est passé à l'occasion comme des miracles et des points de lumière sur cette planète 

existait dans une ancienne énergie, nous allons la mettre dans un endroit et vous laisser y baigner. 

Mais c'est profond et c'est sacré. Et ce n'est pas quelque chose d’ordinaire. 

Kryeon, qu'est-ce que c'est que cette histoire de « douze » ? Vous verrez. Ce n'est pas ce que vous 

pensez. Eh bien, il faut que ce soit 12 maîtres qui soient là pour vous aider à savoir. Non, ce n'est pas 

ça, ce n’est pas ce que vous pensez. Vous ne savez pas ce qu'il y a là-dedans, mais je vais vous faire 

un dessin, un dessin que vous n'oublierez pas.  

C’est plus grand que vous ne le pensez. Et ici, chaque semaine, mon partenaire vous guidera si vous 

choisissez de venir, et vous avertira : ne venez pas comme à l’habitude, asseyez-vous dehors et 

profitez des retombées, mais n'entrez pas à moins que vous ne soyez prêt à changer. Cela va bientôt 

arriver. Mon partenaire ne sait pas à quoi cela ressemble. Mon partenaire ne sait pas comment il se 

sentira par rapport à cela.  

Mon partenaire ne sait pas ce qui va lui arriver lorsqu'il entrera, car il est aussi un être humain. Et 

c'est ce que je voulais partager avec vous. C'est quelque chose qu'il n'attendait pas mais, mes chers, 

les vieilles âmes attendaient cela. Vous n'aurez pas à vous frayer un chemin à travers une planète 

avec une vieille énergie, si effectivement c'est une nouvelle époque.  

L'ancienne énergie de cette planète doit être transmutée, il faut changer les grilles et, lentement, la 

nature humaine changera. Et dans le processus, il y aura de nouvelles énergies ici, celle-ci n'en est 

qu'une parmi tant d'autres. C'est pour cela que je suis venu. C'est pour cela que je suis venu. C'est 

pour cela que je suis venu. 

Et il en est ainsi. 

 

Le cercle du douze expliqué – Partie 2 
Kansas City, Missouri, le 8 août 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. 

Le message suivant est proposé en complément, et peut-être aussi comme une répétition, d’hier 

soir. Et la raison en est que je veux que ce groupe entende en direct la même chose que ce que j’ai 

dit hier soir. Il est rare que nous répétions un message sous cette forme, mais lorsque nous le 

faisons, vous savez qu’il est important.   
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Le message est le suivant : bientôt, il va se produire quelque chose qui s’appelle le cercle du douze. 

Et je voulais l’expliquer du mieux que je le peux. De quoi pourrait-il s’agir ? Quelles sont les 

métaphores sous-entendues dans le douze, même dans le cercle ? Oui, il y aura un cercle, oui, il y 

aura le douze, mais il y a plus. C’est le début d’une énergie, car le temps est venu. 

Il y a 31 ans, quand je suis venu pour commencer à donner des messages, le processus était lent 

avec mon partenaire. Il y a 31 ans, mon partenaire ne comprenait même pas pourquoi j’étais ici, le 

but, l’énergie, l’objectif primordial, il n’en savait rien. Mais au fil des ans, je lui ai dit que quelque 

chose allait arriver.   

Le premier livre qui a été écrit, les canalisations, la première canalisation qui ait été donnée dans le 

livre, parlaient du fait que les temps changeaient pour s’éloigner de toutes vos prophéties, qu’il n’y 

aurait pas d’Armageddon, que la balle commençait à rouler vers quelque chose d’autre et que cette 

autre chose devenait la prophétie des temps, que l’humanité dépasserait le moment où l’on avait 

prédit sa disparition. 

Vous avez dépassé l’an 2000 pour vous rendre en 2012. Et, très chers, je vous dirai qu’aucune de 

vos écritures ne s’attendait à ce que vous le fassiez, aucune d’entre elles. Même si les mots de 

Nostradamus vous disaient que vous n’y arriveriez pas, car tant de médiums ont vu précisément que 

vous n’y arriveriez pas. Ils n’ont pas eu tort de dire que vous n’y arriveriez pas, cela en dit long sur 

l’énergie qui était présente. Et presque à la dernière minute, vous avez sorti le lapin du chapeau.  

Mon but ici, depuis toutes ces années, était de vous guider vers cet endroit et ensuite, quand vous y 

êtes parvenus, de vous en dire plus sur ce que c’était, sur la nouvelle normalité, le nouvel humain, 

toutes ces choses qui sont là pour que vous les regardiez dans la lignée des messages de Kryeon 

que j’ai donnés.  

Toujours dans l’amour, toujours dans la compassion, sans jamais vous demander de faire quelque 

chose qui ne serait pas convenable, sans jamais vous donner de doctrine, mais seulement vous 

demander de regarder à travers les yeux du Créateur et de voir par vous-mêmes.  

C’est tout ce que j’ai fait. Cela ne changera pas. Ce sera plus grandiose. Et cela va se transformer en 

un endroit qui est à la mesure de tout ce qui se trouve dans ce bâtiment, tout ce qu’il y a sur ce 

campus, dans ce village, parce que j’ai donné des directives à mon partenaire pour qu’il commence 

à modifier ce qu’il fait, à en faire plus que donner des messages sur le changement, à aller dans un 

endroit auquel il ne s’attendait pas. Mes chers, vous n’avez aucune idée, pas du tout, de ce qu’il y a 

en vous.  

Si vous étiez un enfant du Créateur, qu’est-ce qu’il pourrait y avoir, après la troisième dimension ? 

Qu’est-ce qui pourrait être là, qu’on ne vous a jamais dit que vous pouviez faire ? Chaque être 

humain est une créature multidimensionnelle sur cette planète, placée ici intentionnellement, nous 

connaissons votre nom.  

Vous avez franchi cette balise et, je vous le dis, il y a eu un changement dans toute la galaxie à 

cause de cela. Ceux qui sont là savent ce que vous avez fait. Ils attendaient cela. Cela fait écho à ce 

que beaucoup d’entre eux ont fait, oui, partout. Il y a ceux qui, comme vous, sont des enfants de 

Dieu.  

Un jour viendra où vous rencontrerez la famille et vous les reconnaîtrez, ils vous ressemblent 

beaucoup. Ils auront la même histoire d’amour, de gentillesse et de compassion, ce qu’ils ont vécu et 

ce qu’a vécu leur planète, leur période de transition et leurs guerres, et ils s’assoiront et parleront, et 

un tout nouveau monde s’ouvrira à vous pendant que vous les écouterez et vous vous verrez en eux. 

Cela s’en vient. Mais tout au long de votre histoire, il y a eu des histoires à n’en plus finir à propos 

des miracles qui se sont produits. Les maîtres sont venus sur cette planète, apparemment, ils ont 

ressuscité des morts, apparemment, il y a eu toutes sortes de guérisons et de choses miraculeuses 

qui se sont produites et, vous les regardez et dites : « C’était... ce Maître était si puissant ». 
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Vous regardez ça, sans comprendre, même pour un instant, que ce que le maître avait fait, c’était 

d’établir un niveau d’énergie pour que l’humain visé puisse faire le travail. Le maître n’a pas créé la 

guérison. Le maître a créé une énergie qui a permis la guérison. 

Il y a beaucoup d’histoires au sujet de personnes qui sont allées de l’autre côté et qui sont revenues, 

apparemment ressuscitées d’entre les morts. C’est aussi une capacité que vous avez, de revenir de 

la frontière des ténèbres, même après que le décès ait été prononcé, parce que vous avez cela, très 

chers, vous avez toujours eu le choix, le choix de l’âme, le choix de l’âme.  

Ce n’est pas le choix des ancêtres, c’est votre choix à vous. Vous avez toujours eu cette étincelle et 

vous pouvez l’appeler comme vous le voulez, elle n’a jamais eu de nom parce qu’elle a toujours été 

attribuée à ceux qui semblaient plus importants que vous. Vous n’avez même pas reconnu que 

c’était vous, mais cela a toujours été le cas. 

Si vous vous dirigez vers une évolution de la conscience, si vous vous dirigez vers la maturité de la 

compréhension, tellement plus de ce qui est vous, votre âme, votre connexion avec tout ce qui est, si 

vous vous dirigez vers cet endroit, mes chers, vous devez comprendre, vous n’allez pas vous rendre 

à cet endroit avec une vieille énergie.  

Vous n’allez pas simplement avoir la même vieille, la même vieille une fois encore. Il va y avoir de 

nouvelles énergies qui doivent être développées et qui le seront, des prises de conscience qui n’ont 

jamais existé. 

La conscience que vous êtes puissant. La conscience qu’il y a plus que vous n’avez jamais pensé. 

Pour avoir cela, il faut une énergie d’autorisation qui crée une permission, vous permettant d’aller 

dans un endroit, de sentir l’énergie et d’en sortir en disant : « Je n’avais jamais réalisé que je pouvais 

faire ça, je n’ai jamais réalisé que seul, avec ma magnificence, je peux faire ça ».  

Cela est sur le point d’être créé. Je ne suis pas le seul qui va créer cela, mes chers. Nous l’appelons 

le cercle du douze et il va bientôt avoir lieu pour la première fois. J’ai dit à mon partenaire de créer 

lentement ces « explications ».  

Je ne peux pas vous l’expliquer, mais je peux essayer. Si vous avez déjà parlé à quelqu’un qui a eu 

une rémission spontanée, cela est considéré comme un miracle, n’est-ce pas ? N’est-ce pas ? 

Chaque cellule du corps est interpelée par quelque chose. Cela change presque le temps. C’est 

presque comme si elle avait reculé dans le temps, à une période antérieure à la maladie. Une 

rémission spontanée, c’est comme son nom l’indique : spontanée.  

Ce n’est pas quelque chose du genre : « Bon, je vais aller un peu mieux maintenant ». C’est là où la 

maladie disparaît complètement, parfois rapidement, parfois du jour au lendemain, parfois très vite. Il 

ne peut s’agir que d‘un miracle, à moins que ce ne soit pas le cas.  

Et si c’était l’âme humaine, un morceau de la Création, qui commençait à être multidimensionnelle et 

qui contrôlait en fait la chimie du corps, chassant la maladie, créant un système immunitaire plus 

puissant que tous ceux que vous avez déjà vus juste un instant dans le temps, et que la maladie 

s’abandonnait à la puissance de l’être humain dans sa magnificence, dans son énergie divine. 

Maintenant, prenez cette énergie et amplifiez-la et mettez-la dans une pièce, une pièce dans laquelle 

vous pourriez entrer et sentir, une pièce où vous pourriez sentir une manifestation de votre avenir. 

Une pièce qui guérirait de l’anxiété et de la peur et pourrait même modifier l’Akash.  

Elle pourrait même prendre des choses telles que la trahison, vous voyez, je sais qui écoute, et alors 

que vous vous réveilleriez le matin et ressentiriez la douleur de la trahison et que vous ne pourriez 

pas y croire et que cela semblerait activer une partie sombre de votre vie et que vous ne pourriez 

pas vous en débarrasser, imaginez que cela diminue de sorte que vous ne vous en souveniez même 

plus.  

C’est ça une guérison. Imaginez que vous ayez un tel contrôle sur votre structure cellulaire que vous 

pouvez sentir les années s’ajouter à votre vie pendant que vous vous prélassez dans cette lumière 

verte de magnificence. 
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Imaginez que vous comprenez pour la première fois : « J’ai toujours eu ça. Ça n’avait simplement 

jamais été libéré. J’ai toujours eu ça, toujours. » Il y a tellement de sortes de guérison. La guérison 

du corps, la guérison de la peur, la guérison de l’anxiété, la guérison de l’Akash...  

J’ai dit à mon partenaire de créer cet endroit et je lui ai aussi dit de dire à ceux qui s’en approchent 

de ne pas y entrer, de ne même pas penser à y entrer, sauf s’ils le veulent vraiment. N’y allez pas 

juste pour jeter un coup d’œil parce qu’il ne se passera pas grand-chose. Voilà à quel point cela est 

puissant. J’ai dit à mon partenaire de créer cela chaque semaine pour que beaucoup de personnes 

puissent en faire l’expérience.  

J’ai dit à mon partenaire de donner 25 % de chaque réunion gratuitement et de laisser le reste 

financer l’ensemble du système afin que chacun puisse participer à un certain niveau et à un certain 

moment. 

C’est le cercle du douze, mes chers, et la couleur appropriée sera le vert, un vert qui surpasse 

toutes les nuances de vert que vous avez déjà vues, qui imprègne chaque cellule. Le cercle du 

douze s’en vient et il y aura ceux qui viendront faire l’expérience et qui diront : « Eh bien, je n’ai rien 

ressenti ». C’est parce que tout cela est activé par le libre arbitre.  

Préparez-vous à un nouveau paradigme. Dans celui d’où vous venez, l’aide extérieure est la seule 

façon de survivre et donc vous allez dans des bâtiments et vous faites des compte rendus, vous 

vous agenouillez et vous priez, vous faites ceci, vous faites cela, vous appelez à l’aide, à l’aide, à 

l’aide, en espérant simplement que le faible humain qu’on vous dit que vous êtes reçoive quelque 

chose du ciel, sans comprendre que le ciel vous appartient, sans comprendre qu’il a toujours, 

toujours été là.  

Les miracles ne viennent pas d’une source extérieure, mes chers, ils viennent de l’intérieur. C’est le 

message, n’est-ce pas ? Mon partenaire se préparera à le faire et je le guiderai dans le processus et 

ce sera nouveau pour lui. Créer ce genre d’énergie, essayer de l’expliquer et guider ceux qui y 

entrent. Dans la multidimensionnalité, chaque âme est partout en même temps et cela signifie que 

tout cela peut se faire à distance et pourtant vous êtes là.  

Voilà la prémisse de la multidimensionnalité en tant que réalité et vous savez qu’elle ne fonctionne 

pas trop loin d’ici. La tour existe comme un symbole de l’unité silencieuse et, depuis plus de cent 

ans, ils ont créé une énergie de prière internationale, intergalactique et multidimensionnelle et ils 

savent qu’elle va partout, tout en passant par la Terre (rires).  

C’est comme un phare qui peut être vu par tant de gens parce qu’il est d’inspiration divine et qu’il 

met en scène des êtres humains conscients de ce que la prière peut faire. Une énergie d’intention, 

de compassion et de bonté, qui commence à baigner dans cette lumière de guérison magnifique et 

c’est pourquoi elle a eu tant de succès.  

Vous n’avez pas besoin de venir à la tour ou de vous agenouiller pour recevoir ce qu’ils diffusent 

pendant que vous donnez un coup de main et ils vous diront que la prière n’est pas une offrande au 

ciel ou au Créateur.  

Ce n’est pas une supplication, ce n’est pas de la mendicité, c’est une énergie qui va directement à 

l’être humain en difficulté et lui dit : « Tu es magnifique, lève-tôt et sois guéri ». Voilà ce qu’est le 

cercle du douze. Je voulais vous dire ce que c’est pour que vous le sachiez et que ceux qui écoutent 

le sachent. Et pour qu’on ne se méprenne pas sur le but de ce qui est à venir.  

Il est temps de procéder à de tels changements, je ne serai pas le seul. Il y en aura d’autres qui 

offriront la même chose. C’est ce que je voulais vous dire aujourd’hui, en ce moment et à cette 

heure-ci. Faites une place pour cet endroit dans votre cœur à votre départ. Vos prières font toute la 

différence. Priez pour ce lieu et pour ceux qui le dirigent, pour ceux qui y travaillent bénévolement et 

pour que cette incroyable lignée se poursuive et continue. Et il en est ainsi. 
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La grande libération 
Kansas City, Missouri, 9 août 2020 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Pour les auditeurs qui ne le savaient pas, ceux qui écouteront plus tard peut-être et qui ne l'ont pas 

entendu, Adironnda a parlé de votre droit de naissance. Nous l'avons déjà dit en d'autres termes, 

nous avons dit que c'est votre lignée. En effet, votre droit de naissance et votre lignée font qu'avec le 

libre choix, avec votre connaissance de vérité qui augmente chaque jour, vous commencez à saisir 

ce que vous avez toujours eu. Une maturité de conscience commence à vous sortir de la peur, de 

l'anxiété, de la douleur, de l'inquiétude.  

C'est tellement courant en ce moment que cette canalisation particulière est donnée. Je suis 

tellement conscient de qui écoute. Combien y en a-t-il en fait, chacun de vous, mes chers, est connu 

de Dieu, vous tous. Vos noms sont connus, vos vies passées sont connues. Comment vous sentiriez-

vous si vous saviez que le but de la Terre et de vous, une alliance, est connu et qu'il est prêt à ce que 

vous disiez oui. Imaginez qu'il y ait quelque chose de plus grand que vous devez faire ici. 

Et pour certains, cela les effraie car ils diront : « j’en ai assez maintenant et je suis inquiet pour ceci 

et cela, ne me troublez pas avec une autre mission ». Et si tout cela, ce virus, changeait non 

seulement l'histoire mais aussi vous. Ce n'est pas un obstacle sur le chemin, mes chers. Le virus va 

être un marqueur dans l'histoire où chacun se souviendra de ce qu'il faisait et de ce qui lui est arrivé.  

Même les enfants les plus jeunes l'apprendront de leurs parents, ce qui vous est arrivé, ils diront, 

pendant le virus, ce que nous avons fait avec vous pour survivre pendant le virus. Je vais vous dire 

quelque chose, c'est dans le champ et vous allez trouver ça assez drôle. 

Déjà ce virus va créer des changements de mode. Dans le champ, mesdames, imaginez que vous 

achetez une robe avec un masque assorti. Et quand vous n'aurez plus besoin du masque, il y aura 

un bouton pour vous permettre de le ranger et il s'accrochera à vous au cas où vous en auriez 

besoin.  

Même après que cela ait disparu, c’est la marque d'une mode, un souvenir de cette époque. C'est 

dans le champ, pas seulement en y pensant, mais en y travaillant. Et il y aura tellement de gens qui 

l'achèteront pour s'amuser et qui réaliseront que c'est une marque de mode, que vous l'avez étudiée 

et que vous l'avez faite. Et vous aimeriez porter cette robe si vous ne mettez jamais le masque, c'est 

encore quelque chose qui sera là et qui sera accroché là. Les gens se souviendront de l'époque du 

Covid. 

 

Parlons de l'époque de Covid. 

Ce que vous ne comprenez pas, c'est qu'il y aura aussi des célébrations du Covid, et vous pourriez 

dire : « Kryeon, ce n'est pas quelque chose que nous pouvons prévoir ». C'est un moment important 

de changement et de libération.  

L'histoire montrera ce qui s'est passé et nous l'avons déjà mentionné, ce qui va se passer maintenant 

et dans l'histoire, ce qui est arrivé à tant de choses, que ce soit vos médias, vos magasins, vos 

ventes, vos publicités ou autres, un changement dû à cette période se produira.   

Mais le changement personnel, certains d'entre vous dans l'avenir regarderont en arrière et se diront 

"Wow sans le Covid, je n’aurais jamais été libéré de ceci et de cela, de cette entreprise, de ce travail, 

de cette relation, de penser d'une certaine manière". Certains diront : "Mon esprit a été libéré grâce 

à cela. Cela m'a envoyé dans un lieu de tranquillité.  

Un endroit où je n'irais jamais, un endroit qui est connu des hindous, des moines et des bouddhistes 

depuis des années et des années ». Ils ont créé ces endroits pour que vous puissiez y aller et être 

seul, et avec vous-même, des centres de méditation, qui ne se trouvent pas nécessairement dans ce 
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que vous avez dans votre vie ou nécessairement dans votre culture, et vous avez été poussé à cet 

endroit où vous avez commencé à penser à vous. 

Votre droit de naissance est la joie. Votre droit de naissance est le bonheur. Votre droit de naissance 

est d'être en paix avec votre vie, même dans une société très occupée. Et ceux qui ont reçu cela se 

lèveront et diront : « Je ne savais pas qu'il était possible d'être aussi occupé et pourtant si paisible 

avec tout ce qui se passe ».  

C'est une connaissance qui va au-delà de la logique, une paix dont on dit qu'elle passe par la 

compréhension d'une phrase que vous avez entendue auparavant et qui signifie : "Vous n'avez pas 

vraiment de raison d'être en paix dans la 3D ». Mais si, vous en avez une. 

C'est une indication, une connaissance de qui vous êtes, de la relation que vous avez avec le 

Créateur, un enfant de Dieu. Donc, peu importe ce qui vous assaille, ce que vous appelez frustration, 

normalité ou autre, vous dormez toujours la nuit, parce que chaque matin vous pouvez dire : « Je 

vais surmonter ceci et cela ou quelque chose de mieux » et vous avez raison.  

Au fil du temps, vous regarderez en arrière et beaucoup d'entre vous, comme je l'ai dit, diront : « 

C’est grâce au Covid que je m'en suis sorti. C'est grâce à cela qu’il y a eu une libération ». Et cela va 

tellement loin, très chers. 

C'est une libération de la boue, de la fange et du goudron dans lesquels vous marchez et que vous 

appelez la vieille énergie, c'est la réalisation de choses que vous n'aviez pas avant. La libération de 

choses inappropriées dans votre vie, des alliances, des amitiés, des partenariats qui ne devraient 

pas être là à cause de votre magnificence, parce que vous les avez dépassés. 

Laissez-moi vous emmener dans le temps, c'est dans le champs en 2102, dans 82 ans, 2102 

centaines d’années. Il y aura une célébration. Ce sera peut-être même une fête, en l'honneur de 

ceux dont on dit qu'ils sont morts à cette époque particulière. Mais pour vous et votre famille, et 

peut-être pour votre héritage, ce sera peut-être une célébration.  

Un repas spécial sera préparé, ne riez pas, ce sera probablement la nourriture que vous avez dû 

manger pendant le Covid.  Il y aura beaucoup de dîners surgelés et vous mettrez un masque, juste 

pour un moment, et vous prendrez des photos, vous parlerez du jour où votre famille a été libérée, 

ou votre lignée a été libérée, et vous avez trouvé ce que vous avez trouvé et c'est une célébration.  

Pouvez-vous imaginer une telle chose ? Je veux vous dire que c'est dans le champ parce que c'est 

ce dont il s'agit dans le cadre du Covid. C'est une libération des anciennes voies énergétiques qui 

n'auraient jamais été libérées sans cela.  

On les appelle parfois, ils appellent cela un redémarrage, un reboot, ce qui est bien sûr un terme 

technique qui signifie revenir à zéro et recommencer. Et le fait de revenir à zéro et de recommencer 

signifie que toutes les anciennes méthodes, les entraînements, les habitudes, les façons d'être, le 

paradigme, disparaissent.  

Vous arrivez au puzzle frais et propre, sans les contraintes de ce qui était là pour vous empêcher de 

changer. C'est la libération. C'est la principale chose que le Covid vous a donnée. « Oh Kryeon, je 

peux y aller, mais je ne peux pas ignorer ceux qui meurent ». Il ne peut y avoir de libération quand 

on pense à la mort, à l'avance peut-être, quand ils seraient partis, aux personnes âgées, à ceux qui 

nous manquent tant, à la tristesse qui était là. 

Vous ne comprenez pas. Vous ne comprenez pas. Oh si je pouvais les rassembler maintenant dans 

cette pièce pour vous, tous ceux qui sont trépassés, maintenant dans cette pièce, ils crieraient et ils 

applaudiraient et ils riraient et ils lanceraient des confettis et ils gonfleraient des ballons et ils vous 

diraient : « Ce n'est pas ce que vous pensez, ce n'est pas ce que vous pensez, ce n'est pas ce que 

vous pensez ». La seule tristesse, c'est celle de ceux qui sont partis.  

Il n'y a pas de tristesse à passer dans les bras de Dieu, là où vous appartenez, là où vous retrouvez 

la famille. Vous ne comprenez pas, c'est une libération. La façon différente de penser en effet, c'est 

une façon mature de comprendre la connaissance intérieure que vous n'êtes jamais seul et qu'il n'y a 
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pas de mort. Tout ici reviendra et continuera la lignée de la vieille âme ainsi que le droit de naissance 

de la joie. 

Et c'est ainsi. 

 

 

Le Cercle des Douze - Première 
Live Stream - 16. Août 2020 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon.  

Approchez-vous, mes chers, du Cercle des Douze. Je veux que ce soit clair. Je veux expliquer ce 

qui se passe afin que beaucoup de gens le comprennent complètement et n'aient pas à se 

demander : "Eh bien, que voulait-il dire ? Où est-ce que c'est ?" et "Pourquoi ?" Mais pour ce faire, il 

y aura des métaphores et des compréhensions et peut-être quelques grattements de tête.  

Mes chers, dans cette évolution de la conscience, vous vous dirigez en effet vers des domaines que 

vous n'aviez jamais pu concevoir auparavant.  

Nous avons parlé à propos de nombreuses énigmes dans le passé. L'une d'entre elles est qu'il est 

impossible de lever les yeux vers une conscience supérieure. Vous ne pouvez pas la voir. Vous 

n'êtes conscient que de la conscience dans laquelle vous êtes. Nous l'avons dit à maintes reprises : 

"Un fou ne sait pas qu'il est un fou." Peut-être êtes-vous allé à une réunion où quelqu'un était très 

fou.  

Et vous vous demandez : "Ne voient-ils pas à quel point ils sont idiots ?" Et la réponse est non, ils ne 

le voient pas. Ils ne peuvent pas lever les yeux vers une conscience qui n'est pas stupide. Ils sont 

donc incapables de saisir l'idée qu'ils peuvent paraître stupides à tout moment.  

Donc, s'il existe un niveau de conscience supérieur à celui dans lequel vous êtes, c'est un mystère. 

Même au plus grand penseur, je dirai : "Vous ne pouvez pas regarder vers une période intellectuelle 

supérieure [dans] le temps ou une couche d'existence ou d'énergie. Il y a presque comme un 

plafond à ce que vous pouvez penser".  

Ce plafond commence à se briser. Les êtres humains commencent à s'envoler vers des territoires 

inexplorés. Et en cela, vous arrêtez soudainement cette linéarisation de votre vie.  

Je vais vous montrer et donner un exemple de ce que nous allons faire. Dans le passé - à de 

nombreuses reprises - je vous ai donné un exemple, des mots qui disaient ceci : "Il est impossible 

d'expliquer la couleur à une personne aveugle. Vous ne pouvez tout simplement pas le faire. 

Impossible.  

Alors, quelle est la solution lorsque vous ne pouvez pas expliquer la couleur à une personne non 

voyante ? C'est une métaphore, n'est-ce pas, pour une conscience supérieure. Comment pouvez-

vous prendre une personne de faible conscience qui ne voit que la faible énergie et qui vit dans 

cette faible énergie et expliquer la magnificence du Créateur ?  

Vous ne pouvez pas. Qu'est-ce que vous faites ? Quelle est la solution ? Si vous ne pouvez pas 

expliquer la couleur à une personne aveugle, la solution est de la laisser voir. Apprenez-lui à voir, et 

alors les couleurs apparaîtront. Et pour eux-mêmes, ils auront les moments "aha". "Oh, mon Dieu, je 

ne savais pas ! Oh, mon Dieu, je n'ai jamais su !"  

Je vais vous emmener à un endroit tout de suite. Et si tu le souhaites, tu peux y aller avec moi. Et 

quand nous irons à cet endroit, nous nous arrêterons, et je vais t'expliquer un peu plus. On pourrait 

croire que tout cela est dans votre esprit. Tout ce que nous allons faire est dans votre esprit. Après 

tout, je ne suis pas en face de vous. Vous n'êtes pas dans une vraie pièce. Ou bien l'êtes-vous ? 

Venez avec moi.  
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Nous allons aller dans un endroit, et vous allez imaginer tout ce que vous souhaitez. Il y a un pont. 

Vous êtes seul. Et vous êtes sur le point de traverser ce pont. Mais quand vous regardez sur le pont, 

tout ce que vous voyez est un brouillard. Maintenant, le pont est un gouffre, et il passe du connu à 

l'inconnu.  

Et ce gouffre est tout ce qu'on vous a appris. Tout ce qu'on vous a enseigné, parce que dans une 

ancienne énergie, les seuls enseignements que vous aviez étaient ceux de l'histoire, de la science, 

des systèmes spirituels. C'est tout ce que vous aviez, le meilleur que l'on pouvait vous donner dans 

une ancienne énergie.  

Mais quand l'évolution de la conscience commence à se produire, vous commencez à voir ces 

choses à travers le brouillard que vous n'attendiez pas. Et certaines d'entre elles, très chères, seront 

différentes de tout ce qu'on vous a enseigné.  

Faisons la première en nous tenant sur le pont et en regardant le brouillard. A quel point est-ce réel 

? A quel point est-ce réel pour vous en ce moment ? Eh bien, vous direz : "Je suis dans une pièce, je 

regarde un écran et j'apprécie juste quelques mots." C'est une couche.  

Laissez-moi vous donner une autre preuve de la réalité de la situation. Êtes-vous dans un endroit, ou 

est-ce que l'esprit fait cela pour vous ? Quelle est la force de ta conscience quand il s'agit de vous 

mettre un endroit que vous dites ne pas pouvoir sentir ou toucher ? Je veux t'emmener dans un lit 

d'hôpital.  

Quelque chose qui a été répété à maintes reprises sur cette planète pour une personne est allongée 

là, prête à prendre son dernier souffle. Certains d'entre eux sont malades. D'autres n'ont plus 

d'énergie. Ils savent qu'ils sont en train de mourir. C'est ce qui s'est passé sur cette planète, encore 

et encore.  

Et ils le font, ils le font, ils prennent leur dernier souffle. Et dans cette pièce en 3D où ils se trouvent, 

il y a un prononcé de la mort. La respiration s'arrête. Le cœur s'arrête. Maintenant, dans ce lieu 

précieux du temps qui va dans les deux sens ou qui s'étire ou se comprime, laissez-moi vous dire ce 

que la conscience de cet individu ressent.  

Soudain, ils ne sont plus dans leur corps. Certains d'entre eux ont dit qu'ils étaient hors de leur 

corps et qu'ils se regardaient en bas, en regardant la déclaration.  

Puis ils commencent à se rendre compte qu'il y a plus. Et ils commencent alors ce que l'on pourrait 

appeler un bref voyage. Et pendant un instant, juste un instant, ils tirent le rideau, et ils voient qu'il y 

avait vraiment quelque chose. Et pendant un instant, il y a la musique la plus étonnante et la plus 

glorieuse, la lumière, le son, les acclamations, la famille. Ils sont libérés de la douleur.  

Ils sont libérés de toute inquiétude et de toute peur. Ils n'ont aucune contrainte. Ils deviennent 

lumière. Et ils voient, oh, il y a tellement plus ! "Je suis si reconnaissant, reconnaissante !" Et la porte 

se ferme en claquant. Et ils sont de retour dans leur corps. Ils viennent d'avoir une expérience de 

mort imminente.  

Et si vous les interviewez, ils vous diront : "Eh bien, ça a pris beaucoup de temps parce que ce 

voyage était tellement incroyable, et je me souviens de ceci et de cela." Mais ils n'y sont allés qu'un 

instant. Le cœur revient. La respiration revient. Et puis ils réalisent qu'il n'y a pas de douleur.  

Et puis ils réalisent que la maladie est partie. Ce n'est pas un fantasme que je viens de vous faire. 

C'est arrivé encore et encore. Des livres ont été écrits à ce sujet. Des conférences ont été données à 

ce sujet partout sur la planète.  

Voici la question. Si vous leur parlez, était-ce réel ? Eh bien, les scientifiques et les médecins le 

diront, absolument, bien sûr, la maladie a disparu. Et pour cette personne, c'était l'expérience la plus 

réelle qu'elle ait jamais eue. Ils ont été emmenés dans un endroit. La conscience peut-elle réécrire la 

réalité ?  

Peut-on être dans un endroit qui n'est pas en 3D et être encore dans cet endroit ? Demandez-leur. 

Demandez-leur. "Ce ne serait pas crédible", vous diriez, "Tout cela n'était qu'une l'expérience". Sauf 
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qu'ils ont été déclarés [morts], et la maladie a disparu. On ne peut pas discuter de ce que l'on voit. Et 

ils diront : "Ma conscience m'a emmené à un endroit, et j'y étais."  

C'est ce qui va arriver à certains d'entre vous à chaque fois que nous traverserons le pont. Je 

souhaite vous emmener dans un endroit que vous ne comprendrez peut-être pas. Je vais faire les 

descriptions. Je vous dirai ce qui s'y trouve. Je vous inviterai à sentir et à voir, à être et à faire.  

Mais c'est un paradigme différent, mes chers. Les êtres humains à ce stade du temps - une 

métaphore que nous avons déjà utilisée - les êtres humains à ce stade du temps sont comme un 

oignon. Il y a de nombreuses couches à peler.  

Et en pelant les couches, on arrive à une autre couche et une autre couche. La métaphore s'arrête 

parce que lorsque vous avez eu autant de couches, vous atteignez un noyau. Et ce noyau serait l'être 

humain qui est ouvert et prêt, comme un enfant, à voir la réalité de ce qui l'entoure et à 

recommencer à apprendre, tout ce que vous pensez savoir a eu lieu.  

Parce que quand vous étiez enfant, vous regardiez autour de vous. Vous avez vu vos parents faire 

ceci ou cela, et vous devenez ceci pour cela. Vous voyez, vos parents croient ceci ou cela et puis 

vous croyez ceci ou cela.  

Vous voyez comment vos parents agissent, et l'une des deux choses suivantes se produit. Vous dites 

: "Je vais être comme ça, ou je ne serai jamais comme ça". Mais les [parents] influencent, ils 

enseignent, ils créent les couches qui deviennent vous.  

En grandissant, votre culture vous donne alors d'autres couches. "Voici ce qui arrive, voici ce qui 

n'arrive pas." Comment une planète qui croit en un Dieu unique monothéiste qui est grand, peut-elle 

ensuite entrer en guerre pour ce Dieu unique grand ?  

Parce que les couches de croyance sont alors remplies de doctrines, de choses, "Voici comment ça 

marche", ils vous disent ces choses. Et elles sont toutes différentes. C'est très intéressant de voir ce 

que deviennent ces couches.  

Voici ce que je veux vous dire. Vous êtes sur le point de traverser le pont, et les couches vont être 

épluchées. Voici le point de décision pour vous tous. Venez avec moi ou non. Et je vous donne ceci. 

Il n'y a pas d'attribut négatif si vous ne venez pas avec moi. Il ne se passera rien. Je vous dis 

simplement que pour traverser le pont, il faut avoir l'intention de faire tomber les couches.  

Êtes-vous prêt à faire réécrire les choses qui vous ont été dites par les personnes en qui vous aviez 

confiance et que vous aimiez ? Et c'était le mieux qu'ils pouvaient faire. Êtes-vous d'accord pour que 

tout cela s’en aille ?  

Nous allons le faire encore et encore, très chers. Cette traversée de pont est une métaphore de 

l'entrée dans un voyage multidimensionnel inconnu et réel pour votre conscience. Certains d'entre 

vous n'auront un "Aha !" qu'après la douzième fois environ.  

Et la première fois, vous vous sentirez bien, mais que cet oignon doit être pelé de plus en plus 

souvent. C'est ainsi que cela se passe. C'est une belle chose où les humains eux-mêmes 

redeviennent souples au lieu d'être figés dans la pierre.  

Que croyez-vous ne pas pouvoir changer ? Qu'est-ce que vous croyez que vous dites, "Eh bien. Je 

vous accompagnerai jusqu'au bout, sauf pour une chose que je ne peux pas changer." C'est celui-là 

que je veux que vous laissiez tomber parce que c'est probablement celui-là qui vous rendra malade. 

Tu vois où ça mène ?  

De l'autre côté du pont, il y a une nouvelle énergie qui se connecte à votre âme, pas à votre corps, 

qui va ensuite guérir votre corps. Cela a toujours été ainsi, toujours. Mes chers, vous êtes conçus 

pour vivre pendant des centaines d'années. Qu'en pensez- 

vous jusqu'à présent ? Vous êtes conçus pour rajeunir toutes vos cellules. Vous n'êtes pas conçus 

pour que la maladie vous trompe. Ce n'est pas la conception.  
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Et donc vous pourriez dire : "Eh bien, si ce n'est pas la conception, pourquoi l'avons-nous ?" Et la 

réponse se trouve dans les couches. Dans une énergie plus ancienne, vous avez collé les règles. 

[Vous aviez] un Dieu dysfonctionnel qui vous punissait.  

Vous aviez une famille dysfonctionnelle qui vous torturait, vous et vos enfants. Ce n'est pas la 

grandeur et la beauté de l'esprit. Ce n'est pas votre âme. C'est une histoire d'enfants, mes chers.  

Que pensez-vous de cette affirmation ? Vous ai-je déjà offensé ? Si c'est le cas, pourquoi ne restez-

vous pas sur ce pont latéral pendant un certain temps, jusqu'à ce que vous soyez prêt à aller 

marcher dans le brouillard et à découvrir le Cercle et les Douze ? C'est ce que je voulais vous dire 

avant même que vous ne traversiez.  

Vous êtes sur le point d'entrer dans une énergie qui est votre droit de naissance. J'ai dit cela dans la 

canalisation. Cela a toujours été la conception qu'avec une plus grande conscience vient une 

meilleure biologie, un meilleur système immunitaire, une vie plus longue, la paix sur la planète. Cela 

devrait être quelque chose qui a du sens pour vous.  

Venez avec moi. Venez un peu plus près avec moi pendant que nous traversons le pont. Le voyage 

est aussi réel que vous le souhaitez, mes chers, alors que vous entrez dans une soupe que vous 

n'avez jamais ressentie avant. Vous marchez dans l'énergie de votre âme. C'est exactement l'énergie 

de l'expérience de mort imminente.  

La première chose qu'ils expérimentent est une connexion avec leur âme. C'est normal. C'est 

correct. C'est la prochaine évolution pour vous et votre conscience. La nouveauté sur la planète, 

lorsque vous marchez dans ce brouillard, c'est que la conscience est l'énergie. Par conséquent, il 

peut y avoir des choses énergétiques autour d'elle.  

Que faites-vous avec l'énergie ? Vous la mesurez. Vous la calculez. Il existe des formules de 

conscience. C'est différent de la 3D. Vous n'écrivez pas les formules sur un morceau de papier. Elles 

deviennent des paradigmes de croyance et d'action.  

Elles deviennent ce qui vous change. Elles deviennent des choses qui guérissent votre corps, vu 

presque comme une conscience de l'homéopathie où ce que vous pensez devient la réalité parce 

qu'il n'y a pas de question.  

Votre corps devra obéir à la conscience des formules de bienveillance de votre âme. Jusqu'à 

présent, votre pensée, même à travers la glande pinéale, n'a pas pu traverser complètement le pont. 

Il y a toujours eu un mur que vous appelez "le voile". Et maintenant, vous marchez à travers le 

brouillard. Je vous ai dit ce qu'était le 12 dans la canalisation.  

Le 12 est une cohérence avec tout ce qui concerne la structure de la création, les 4, les 12, les 3. 

Combien de paires de bases d'ADN avez-vous, mes chers ? Comment sont les calendriers sur la 

planète ? Douze, quatre. Combien de lois de la physique y a-t-il ? Les quatre. C'est la structure de 

tout ce qui existe, y compris la conscience.  

Je dis cela parce que ce sont les douze. Vous pensiez qu'il y aurait douze maîtres, n'est-ce pas ? 

Encore une fois, c'est un concept tridimensionnel d'aide extérieure où vous seriez assis, peut-être, 

en cercle et rencontreriez chaque Maître, peut-être, où ils viendraient, et ils vous béniraient, peut-

être. Mes chers, c'est très viable, et c'est le mieux que vous puissiez faire. Et cela fonctionne encore 

aujourd'hui. Mais ce n'est pas ce que vous faites maintenant.  

Non, le brouillard commence à se dissiper, et vous voyez tout ce que vous voulez qui est un temple. 

À quoi ressemble un temple pour vous ? Il peut ressembler à tout ce que vous pensez qu'un temple 

devrait ressembler parce que ce temple est le vôtre. Vous l'avez créé. Il doit être quelque chose que 

vous reconnaissez. Et vous êtes sur le point de franchir la porte du temple.  

Voici un autre point de décision. Vous le pensez vraiment, vraiment ? Parce que ça pourrait être 

inconfortable. Vous pouvez rester ici pendant un certain temps. Vous pouvez vous asseoir et profiter 

de l'amour qui commence à vous envahir au niveau d'une structure cellulaire à mesure que vous 

devenez multidimensionnel.  
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Maintenant, avant que vous n'entriez dans ce temple, laissez-moi vous dire autre chose qui se passe. 

C'est ici que tout le monde a les yeux tournés vers vous. La multidimensionnalité n'est pas linéaire. 

La science, lorsqu'elle commence à regarder des choses multidimensionnelles, doit réécrire les 

idées de leur réalité.  

Si vous commencez à étudier l'enchevêtrement, par exemple, ou la rétrocausalité, par exemple, ou 

les choses qui ne sont pas linéaires du tout, vous vous rendez compte que les choses 

multidimensionnelles peuvent être partout en même temps, ou nulle part.  

Elles peuvent également se trouver à deux endroits spécifiques à la fois. Cela va à l'encontre de tout 

ce que vous pensiez. Et vous vous trouvez de l'autre côté du pont en comprenant : "Je suis un être 

multidimensionnel. Mon âme est multidimensionnelle. Je traverse ce pont de mon plein gré. Je 

ressens l'amour qui est dans mon âme avant d'entrer dans cet endroit qui sera un portail."  

Est-ce réel ou non ? Est-ce que ce sont des mots qui viennent d'un orateur ? Ou êtes-vous là ? Mes 

chers, c'est une des couches d'oignon qu'il faut peler. A quel point est-ce réel pour vous ? Encore 

une fois, demandez à celui qui est revenu de la mort si c'était réel. Et ils vous diront : "Nous ne 

voulions pas revenir. Nous ne voulions pas revenir. Nous avons tiré le rideau. Nous avons vu ce qu'il 

y avait. Nous avons vu la vérité, et  

nous ne voulions pas revenir à cette horrible énergie." Et c'est ce qu'ils ont fait. Et pour compenser 

tout ce qu'ils voulaient vous dire à ce sujet, et c'est de là que viennent les livres et les films.  

Vous êtes sur le point de tirer le rideau et de voir quelque chose que vous n'attendiez pas. La 

multidimensionnalité signifie que tout le monde peut savoir ce que vous faites. Qui est tout le monde 

? Oh, vous allez voir.  

À quoi ressemble le temple ? Réalisez-vous où il se trouve et où vous allez ? Réalisez-vous que votre 

nom est en lumière sur la porte ? Vous réalisez que ce temple commence à briller d'une manière 

très inhabituelle ? Il a des couleurs que vous n'avez jamais vues auparavant. Et si vous entrez dans le 

temple de votre âme ? C'est juste une idée.  

Eh bien, si c'est ce que vous allez faire, je vous encourage à enlever vos chaussures. Vous l'avez 

peut-être déjà fait, mes chers, et cela m'en dit long sur l'oignon que vous êtes et sur la quantité qu'il 

faut peler. Il y en a qui doivent peler l'oignon jusqu’à penser que c'est peut-être plus qu'une simple 

méditation.  

C'est le cas. Je vous emmène vers l'énergie de la guérison pure. Je vous emmène vers l'énergie 

d'une vie plus longue. Je vous emmène à l'énergie de la rémission spontanée. Je vous emmène 

dans le temple, et il n'y a pas eu beaucoup d'humains qui ont traversé le pont, mes chers. Et s'ils le 

font, ils écrivent des livres à ce sujet.  

Et vous êtes sur le point de le découvrir, et beaucoup le feront. Beaucoup le feront. Il est temps de le 

faire. C'est là que va l'évolution. Tout ce que vous faites [est] approprié au maximum, peut-être à la 

pointe de ce que vous pensiez.  

Vous n'êtes pas sur le point de rencontrer douze maîtres. Je vais vous dire ce qu'est le Cercle. C'est 

à l'intérieur du temple. Je veux que vous enleviez vos chaussures. Entrez si vous le souhaitez - ou 

non - car il y a des choses profondes dans cet endroit pour vous. Je vais vous donner une 

visualisation, une image.  

Et je vais utiliser des choses linéaires comme il se doit, pour le décrire. Comment expliquez-vous la 

couleur à une personne aveugle ? C'est moi qui vous donne la vue. Et vous pouvez l'accepter ou 

non. Combien de fois pouvez-vous traverser le pont ou vous rendre à cet endroit et peut-être ne pas 

aller plus loin parce que ce n'est pas une méditation ?  

C'est réel. C'est vous, avec votre âme, qui regardez en ce moment quelque chose dont vous ignoriez 

l'existence, un temple en vous, un portail en vous, un lieu multidimensionnel qui vit dans vos cellules 

comme la vingt-quatrième paire de chromosomes. Bienvenue à aux choses célestes, mes chers, 

parce que vous êtes sur  



 2020 - Kryeon 112 

le point d'entrer et de rencontrer le Cercle. Comment vous sentez-vous ? Respirez. Est-ce réel ou 

non ?  

Maintenant, pour certains d'entre vous, vous commencez à comprendre qu'il se passe de petites 

choses à l'intérieur. Si vous épluchez suffisamment l'oignon, vos cellules commencent à sauter un 

peu partout. Vous voyez, ils ont toujours su que cela faisait partie des capacités de l'homme. Une 

régénération de centaines d'années, se transformant en pouvoir de guérison. Ils ont toujours su cela.  

Ils font partie du scénario. Ils sont l'ADN. Ils l'ont toujours su. Comment pensez-vous que votre 

structure cellulaire se sentirait si elle était consciente, si elle avait un corps inné et intelligent ? Eh 

bien, c'est le cas. Comment pensez-vous qu'ils ont ressenti le fait que vous marchiez sur une Terre 

linéaire ?  

Nous l'avons déjà dit. Vous êtes un Boeing 747, et vous courez sur la piste depuis des siècles ! Vous 

ne le saviez pas ! Vous ne pouviez pas lever les yeux vers la conscience supérieure. Vous ne saviez 

pas que vous pouviez planer et voler, et maintenant vous êtes sur le point de le faire si vous le 

souhaitez.  

Est-ce réel ou non ? Respirez. Vos chaussures sont enlevées et vous entrez dans le portail. Et vous 

réalisez que le portail est une représentation métaphorique multidimensionnelle de votre âme. Je 

l'appelle un temple parce que c'est la meilleure métaphore que nous ayons que vous pourriez 

comprendre sur cette Terre pour les chose sacré, un bâtiment, linéaire.  

Vous entrez, vous sortez. Je vous enseigne la vue pour que vous puissiez voir la couleur si vous le 

permettez, si l'oignon commence alors à avoir des couches de croyance, de compréhension, pelées.  

Pouvez-vous être dans l'innocence sans préjugés ? Pouvez-vous être à l'endroit où l'on dit : "Je veux 

tout savoir ! Je suis un enfant. J'entre dans cet endroit. Il est réel. Montrez-moi ce qu'il y a ici pour 

que je puisse vivre plus longtemps et me débarrasser de toutes ces angoisses, de ces peurs, et de 

ce qui vient que vous n'attendez pas. Ce sera magnifique".  

En regardant cet endroit, vous le reconnaîtrez peut-être, car dans votre réalité, il y a quelque chose 

qu'on appelle le Théâtre du Rond. C'est un théâtre où la scène se trouve au milieu. Elle est 

légèrement enfoncée pour permettre de s'asseoir autour, légèrement surélevée, avec des escaliers 

qui descendent ensuite vers la scène.  

Je vous invite à descendre ces escaliers. Marchez. Et je vous invite à ressentir une essence qui va 

commencer à vous faire sentir de deux façons. Numéro un : l'inconfort. Numéro deux : magnifique.  

Oh, ajoutons un troisième. Si vous avez assez de couches enlevées, ajoutons-en une troisième. Vous 

vous souvenez de cette énergie, "Oh, je me souviens de ça ! Je n'aurais jamais pensé que je 

ressentirais cela à nouveau. Je me souviens de ça. Je me souviens de ça. Je me souviens de ça."  

Et vous descendez les escaliers, et vous allez à cette scène centrale. Et il y a une chaise, et vous 

vous asseyez sur la chaise, et vous êtes enveloppé dans la 12ème, le quadruple de l'énergie de 

toutes choses, cette structure des énergies multidimensionnelles et aussi votre formule de 

conscience.  

Et vous êtes prêts, assis sur la chaise, et vous avez du mal à respirer, très chers, parce que vous 

n'êtes pas en 3D en ce moment. Est-ce réel ou non ? Est-ce réel ou non ? Et puis ils commencent à 

apparaître. Un certain nombre d'humains, si vous le souhaitez, des entités, si vous le souhaitez, vont 

monter sur cette scène, et ils vont laver vos pieds. La première chose qu'ils vont faire, c'est vous 

laver les pieds. Comment vous sentez-vous jusqu'à présent ?  

C'est la métaphore de l'honneur que vous allez recevoir du Cercle que vous allez rencontrer. Ils vont 

vous laver les pieds avec les larmes de leur joie que vous ayez réussi, et pas seulement avec le fait 

que l'humanité a dépassé ce que vous appelez le "shift". Mais l'humanité commence maintenant à 

comprendre l'âme, qui fait partie de sa biologie.  
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Et vous êtes assis ici, prêt à peler l'oignon, prêt à être guéri de tant de choses, pas seulement du 

corps, de la conscience, de la peur, de l'anxiété. Et ils vous lavent les pieds. Combien vous lavent les 

pieds ? C'est à vous de décider. Comptez-les si vous le souhaitez.  

C'est à vous de décider. Combien de temps voulez-vous rester assis et vous faire laver les pieds ? 

C'est à vous de décider. Parce qu'ils vont continuer à venir, mes chers. Ils aimeraient tous vous laver 

les pieds.  

Et qui fait cela ? Et c'est là que ça devient bon. J'aimerais vous présenter le Cercle parce qu'en ce 

moment, en apparaissant autour de vous, à travers ce public qui est élevé, vous verrez humain après 

humain après humain après humain, et ils ont une sorte de brume qui couvre leur visage, donc vous 

ne voyez pas beaucoup leur visage. Mais vous voyez qui ils sont. Et vous ne pouvez pas le croire, 

parce qu'ils sont tous vous !  

Mes chers, bienvenue à votre disque Akashique. C'est dans l'âme, mes chers, c'est là dans l'âme. 

Chaque vie que vous avez vécue sur cette planète représente Un dans un siège. C'est le Cercle. Ils 

vous entourent, vous avec vous. Et ils veulent tous laver cela parce que vous l'avez fait.  

Vous avez pelé l'oignon, et vous vous asseyez là. Et quand c'est le moment, il y a une énergie qui 

commence à apparaître et qui a toujours été là. Je vais lui donner une autre couleur que le vert. Je 

vais dire que c'est la couleur violette,  

la couleur qui brûle toute peur, tout doute, toute maladie, qui inverse le temps, toutes les choses qui 

sont possibles. Et quand vous serez prêt, ce projecteur violet viendra sur vous sur la scène. Et vous 

vous asseyez et vous vous prélassez dans la magnificence du jour.  

"Pourquoi êtes-vous venu ?" disent-ils. "Nous vous avons lavé les pieds. Vous avez enlevé vos 

chaussures pour cela, et vous voilà." "Qu'est-ce que votre lignée et votre droit de naissance peuvent 

faire pour vous ?"  

Toutes vos vies passées sont là. Vous êtes là. Vous êtes l'aboutissement, le diplômé, de tout ce qui 

est là. C'est pourquoi ils vous lavent les pieds. Et ils vous disent : "Pourquoi êtes-vous venu ?" Et 

c'est là que vous faites vos déclarations :  

Je suis ce que je suis.  

Je suis une créature de Dieu.  

Prenez de moi, SOI, ces problèmes.  

Et vous pourrez ensuite commencer à les énumérer si vous le souhaitez. Il n'y a rien de mal à cela. 

C'est linéaire, et ils savent ce qu'ils sont avant que vous ne commenciez, mais ça vous aide de les 

dire, n'est-ce pas ?  

Je ne veux pas ressentir la trahison.  

Je ne veux pas être anxieux.  

Je ne veux pas avoir peur toute ma vie.  

Je veux en savoir plus sur mon chemin.  

Je veux la guérison de mon corps.  

Je veux juste m'asseoir et être aimé parce que je ne suis pas aimé, pourrait-on dire. Mais 

maintenant, vous savez que vous l'êtes. Maintenant vous savez que vous l'êtes.  

Est-ce bien réel ? Reviens. Tu n'as pas besoin d'aller au portail, à la porte, au pont. Vous êtes 

maintenant debout, et le pont se dissout lentement. Tu étais là, oh, tu étais là, mon cher, ma chère.  

A quel point est-ce réel pour vous ? Êtes-vous allé dans un endroit réel créé avec les formules de la 

conscience, un endroit multidimensionnel où vous pouvez aller quand vous voulez ? Je vous facilite 

la tâche, et je le ferai chaque semaine. Le voyage sera presque le même, et vous vous y habituerez, 

le pont, le temple, les pieds.  

Nous vous raconterons à chaque fois ce qui se passe et vous rencontrerez ceux que vous avez été. 

Qui mieux que vous pour vous connaître ? Qui peut mieux que vous connaître ce qu’est le Créateur, 
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qui est dans votre âme, juste une partie de qui vous êtes ? Bienvenue au Cercle des Douze d'une 

manière que vous n'attendiez pas et partez de cet endroit changé à jamais.  

Invitation : Venez et approchez-vous. Venez souvent et soyez plus proches. Vous ne pouvez pas 

venir trop souvent. Et puis finalement, vous irez tout seul. Mais pour l'instant, venez plus près, mes 

chers, mes chères. Venez avec moi quand je vous prendrai la main et nous traverserons ensemble le 

pont pour aller temple.  

C'est la magnificence de l'être humain. C'est la guérison que vous méritez. C'est votre droit de 

naissance. Sachez-le, ce n'est pas un hasard si vous êtes ici. Vous n'êtes pas venu pour être une 

victime de la planète. Le pourquoi de votre venue est de savoir ces choses.  

Que l'oignon soit pelé. Laissez votre compréhension et votre conscience vous dire : "J'ai du mal à le 

faire, mais je vais le faire." Peu à peu, cela deviendra vous, et vous verrez que c'est une vérité qui 

dépasse tout ce qu’on a pu vous dire. C'est pour cela que vous êtes ici.  

Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité.  

Et c'est ainsi. 

 

Votre héritage divin 
Vancouver, 22-23 août 2020 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Depuis 31 ans, nous venons toujours à vous en vous regardant d'une manière dont vous ne vous 

regardez jamais. Nous vous avons dit à maintes reprises que tout ce qu'on vous a dit à propos de la 

Source Créatrice, de Dieu, de l'Esprit, peu importe comment vous voulez l'appeler, tout ce qu'on 

vous a dit n'est qu'une fraction de la grandeur qui existe vraiment.  

Et nous fondons en larmes quand nous pensons à certaines des choses qu'on vous a dites. Je vais 

appeler cette canalisation : le véritable héritage de l'être humain. Je ne vais pas parler de votre 

lignée, c’est pour plus tard, mais de votre héritage.  

Il y a tellement de choses à dire et vous en avez déjà entendu une partie, mais celle-ci sera plus 

controversée que jamais. Bien sûr, c'est pour cela que certains d'entre vous sont à l'écoute. Et si ce 

n'était pas une controverse à propos d'idées différentes ? Et si la controverse se situait entre ce 

qu'on vous a dit et ce qui vous est révélé ? 

C'est toujours bon pour la controverse. Des millions d'êtres humains commencent à s'éveiller à une 

nouvelle idée, et cette nouvelle idée, c’est qu'ils sont plus grands que ce qu'on leur a dit, à bien des 

égards, et cela concerne tout spécialement votre héritage. D'où venez-vous ? Que s'est-il passé 

quand vous êtes arrivés ici ? Que se passe-t-il en ce moment ?  

Les histoires qu’on vous raconte à propos de toutes ces choses, mes chers, sont des histoires qui ne 

reflètent pas la grandeur, l'amour, la bienveillance, la compassion de votre âme, de qui vous êtes, du 

nom de lumière que vous avez de l'autre côté du voile. 

Cela n’est pas représentatif de la grande fête qui sera organisée en votre honneur à la mort de votre 

corps, quand votre âme s'envolera vers cet endroit où vous êtes chez vous, auquel vous appartenez 

et d'où vous venez. Où toutes les idées qui sont faites à son image commencent à se manifester 

comme la vérité. Votre lignée est une chose, votre héritage est divin.  

Il y a une différence : votre lignée vient des étoiles, votre héritage est divin. On vous a raconté une 

histoire tellement dysfonctionnelle. Elle crée une image du plus grand amour de l'univers, pour en 

faire quelque chose qui est plus dysfonctionnel que ce que ferait un père humain. 

Et pourtant, c'est l'histoire à laquelle vous vous accrochez maintenant. C'est ce qui suscite la 

controverse, comme toujours. L'amour, c’est l'amour, mes chers. C'est la même chose que vous avez 
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les uns pour les autres, qui est si précieux et si parfait, l'amour que vous auriez pour Dieu, si 

précieux, si parfait.  

Et nous vous avons déjà dit que vous ne pouvez pas imaginer à quel point l'amour est grand, et à 

quel point il fait partie de la création de l'être humain. Nous vous avons déjà dit que l'amour est la 

colle qu’il y a entre les cellules de votre corps.  

C'est une métaphore qui signifie que vous ne pouvez pas échapper à l'amour qui est entré dans 

votre création, pour vous placer ici, pour vous donner une grande âme, et pourtant, on vous dit que 

vous descendiez des ténèbres, on vous dit que vous êtes nés dans l’obscurité !  

Que vous ne méritez même pas d'être ici et que, d'une manière ou d'une autre, vous devez vous 

frayer un chemin dans la boue pour trouver la vérité, et que cette vérité ne viendra alors que de ceux 

qui ont des organisations qui souhaitent vous la révéler.  

Et que l'être humain peut en effet ramper dans la boue et être digne d'avoir l'amour de Dieu, mais 

avant cela, rien du tout. Que vous n'êtes rien, que vous êtes nés dans cette horreur, vous disent-ils. 

Cela vous semble-t-il juste ?  

Je l'ai déjà dit. Si vous êtes un parent aimant… Disons que vous avez une grande famille, et que 

vous voyez ces frères et ces sœurs, que vous les aimez tendrement et que vous voyez tout ce qu'il y 

a ici avec votre famille.  

Vous savez combien vous aimez vos fils et vos filles et ceux qui sont ici, vos enfants. Il n'y a pas de 

plus grand amour que celui d'un parent pour un enfant. Et disons que l'un d'entre eux ne se 

comporte pas bien, et vous dites donc : « Puisque l'un d'entre eux ne s'est pas bien comporté, ils 

seront tous punis ». 

Et les autres disent : « Eh bien ! Attends une minute, nous n'avons pas fait cela », mais « Peu importe 

qui parmi vous l'a fait, vous êtes tous condamnés ». Qu'est-ce que vous en pensez, vous les parents 

? Et vous répondriez : « Eh bien ! Ce n'est pas comme ça qu’on élève des enfants, et que nous 

aimons nos enfants » Et vous avez raison.  

Ce serait l'une des choses les plus dysfonctionnelles que vous puissiez imaginer. Pourtant, c’est la 

façon de faire que vous attribuez au Créateur de l'Univers, à votre Créateur, au Créateur de votre 

âme, à celui qui vous aime plus que tout. Voilà l'histoire ! 

Je voudrais vous présenter une vérité plus grande. Votre héritage est divin, vous étiez un être 

magnifique lors de votre naissance sur cette planète et vous avez le libre choix de faire ce que vous 

voulez avec l'énergie.  

Si vous voulez aller jouer dans la boue, vous pouvez le faire. Si vous voulez monter jusqu’au ciel, 

vous pouvez le faire. C'est le libre choix de votre âme sur cette planète et c'est le test, si vous voulez 

l'appeler ainsi, qui est à portée de votre main. 

Votre héritage est grandiose. Toutes les mères le savent à un certain niveau, peu importe ce qu’on 

vous a enseigné, quelle que soit votre religion. Pouvez-vous imaginer, vous les mères, en regardant 

votre enfant dans les yeux pour la toute première fois, la première fois que cet enfant ouvre les yeux 

et regarde dans les vôtres, que ressentez-vous ?  

C'est indescriptible, n'est-ce pas ? Et quelles paroles prononcez-vous ensuite ? « Bienvenue sur 

Terre. Je suis désolée, mais je vais devoir te punir maintenant » (rires). C'est ce qu'on vous apprend. 

Cela, mes chers, c'est dysfonctionnel. La vérité est nettement plus belle. Vous pouvez toujours faire 

l'expérience de l'amour de Dieu de toutes les manières dont on vous a dit que Dieu vous aimait, mais 

je vous dirais que cet amour est inconditionnel. Inconditionnel signifie que vous étiez magnifiques 

lors de votre naissance, peu importe ce que quelqu'un d'autre a fait par le passé, et peu importe 

même ce que vous faites, il est inconditionnel ! 
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Les paraboles l'ont dit, même celle du fils prodigue. Les paraboles sont toutes des métaphores sur le 

fonctionnement de l'Esprit, et si vous regardez celle-ci, peu importe ce qu’un fils fait, quand ils 

arrivent au point où ils rentrent chez eux, ils ont tous les deux droit à la même fête.  

Avez-vous compris cela ? Vous ne les punissez pas tous les deux, vous ne les récompensez pas 

tous les deux. Vous organisez une fête, pour célébrer leur retour à la maison. C'est la métaphore, je 

l'ai déjà dit. 

Quelle est votre réalité ? Pensez-vous qu’elle est réelle ? Vous vivez dans quatre dimensions, quatre 

! Et c'est tout ce que vous voyez. C'est votre réalité et c'est ce dans quoi vous évoluez. Mais il y a des 

centaines de dimensions !  

Beaucoup d'entre elles sont très, très différentes de celle-ci, et pas linéaires. Même votre science a 

découvert près de 30 d'entre elles ! Et si vous viviez soudainement dans toutes ces dimensions au 

lieu des trois ou quatre qui sont limitées et dans lesquelles vous vous trouvez ? Quelle serait alors 

votre réalité ? 

Vous pourriez être à plusieurs endroits en même temps, d'ailleurs, c'est ce que les choses 

multidimensionnelles sont et peuvent être. Le temps change, tout change, alors quelle est votre 

réalité, mes chers ? Vous pensez que les choses dans lesquelles vous évoluez maintenant sont 

réelles ? Les choses qu'on vous a dit être absolues, et même les choses divines dans lesquelles 

vous croyez, fonctionnent de cette façon.  

Tout cela n’est qu’une histoire pour enfant et une expérience d’enfant, parce que vous ne vivez que 

dans une fraction de la réalité, de la physique, de Dieu. Dieu est le maître physicien, qui crée toutes 

ces choses pour que vous en fassiez l'expérience. Votre magnificence est l'héritage que vous 

possédez. Cela est controversé uniquement parce que, dans un niveau d’énergie inférieur, c'est tout 

ce que vous aviez pour œuvrer, c'est ce qu'on vous a dit. 

Vous voulez de la controverse ? La voici ! Vous vous attendiez à ce qui se passe en ce moment, et 

cela avait un nom. Vous l'avez appelé le « retour du Messie » et c'est bien ça ! Mais ce n'était pas 

celui d'un maître, c'est celui des attributs du maître.  

C'est le retour, toujours une métaphore, au moment où vous avez franchi cette balise de 2012, où 

sont arrivés tous les attributs des maîtres de cette planète, pour changer ce qui est votre réalité et 

votre substance et votre éveil à votre grandeur, tout l'amour et la compassion de celui que vous 

attendiez et qui revient pour tant d'entre vous, il est ici. Ne le sentez-vous pas ? 

Vous attendez quelque chose de linéaire ? Vous voulez que les cieux se séparent et que les anges 

apparaissent ? Et si tout cela n'était qu'une métaphore de l'amour incroyable du Créateur qui 

descend maintenant sur cette planète, d'une manière sans précédent. Ce n'est pas vraiment le cas. 

Et vous commencez à vous éveiller dans cet endroit où vous commencez à prendre conscience de 

l'amour, de la bienveillance et de la compassion, et les choses commencent à changer. 

Vous commencez à ne plus tolérer certaines des choses que vous tolériez auparavant. L'obscurité 

commence à s'éloigner et vous commencez à changer d'avis à propos de votre société, et ce qui 

fonctionnera et ne fonctionnera pas, et les choses qui devraient être changées maintenant, au lieu 

de simplement dire qu'elles vont changer, encore et encore.  

C'est ce qui se passe, si vous ne le saviez pas ! C'est ce qui se passe en ce moment, sur votre 

planète. Certains diraient que c’est une forme d’intolérance, et c'est le cas. L'intolérance au sujet des 

choses sombres qui étaient ici, avant ce retour du Messie, la venue que vous avez créée en 

franchissant cette balise, que tous les indigènes connaissaient.  

Votre héritage est un événement mondial, et vous commencez à vous en rendre compte. C'est pour 

cela que j'ai commencé le Cercle de guérison, pour vous permettre de le voir, pour vous mettre dans 

le feu de l’action, pour exposer votre grandeur.  

Ces cercles ont lieu chaque semaine pour que vous puissiez vous asseoir et absorber une nouvelle 

énergie qui provient d'une nouvelle dimension, de l'héritage que vous avez acquis. Vous avez 



 2020 - Kryeon 117 

toujours été magnifiques et il est temps de commencer à en prendre connaissance et à voir qu’il 

s’agit de la lumière du monde. C'est vous qui vous éveillez à ce que les maîtres ont enseigné et qui 

est là pour être découvert. L'héritage de l'être humain est ici. 

Et il en est ainsi. 

 

Le conduit de l'Âme 
Vancouver, Canada, 22-23 août 2020 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Comme mon partenaire est assis ici, nous savons où nous sommes, mes chers. Encore une fois, je 

dis que certains se demanderont à quel point l'Esprit est lié à l'humanité en général ou à ce que vous 

vivez en particulier.  

Il s'agit d'un message qui n'est pas nécessairement un message où nous enseignons des actes, où 

nous vous donnons des couches d'informations, mais un message où nous voulons que vous vous 

asseyiez un instant, que vous preniez une respiration et que vous écoutiez. 

Un Dieu aimant a créé votre Âme et ce Dieu aimant est un Dieu attentionné. Et le seul mur entre ce 

qui est le Créateur, votre Âme et vous, le seul mur, le seul voile qui existe, le seul voile, est votre libre 

arbitre de l'accepter ou non. Depuis quelques temps déjà, je vous ai donné cette information et j'ai 

aussi dit à mon partenaire que les choses changent.  

Et les choses qui changent, c'est que toute votre réalité commence à bouger progressivement, 

dimensionnellement si vous voulez, et certains le ressentent. Nous vous avons dit que les 

guérisseurs de la planète reçoivent plus que ce qu'ils n'ont jamais espéré recevoir et qu'ils sont 

capables d'aider d'autres êtres humains. 

Je vous ai dit que l'être humain individuel a maintenant commencé à avoir les attributs de l'éveil. Un 

éveil qui était basé sur ce qui a toujours été là pour vous. Il est intéressant de penser que chaque 

être humain a pu avoir un trésor de sagesse, de paix, de guérison et tout au long de sa vie, stocké 

dans un placard où vous avez verrouillé la porte par votre libre choix ou verrouillé la porte peut-être 

à cause de ce qu'on vous a dit : « Ne touchez pas à la porte, vous savez ce qu'il y a derrière, n'est-ce 

pas ? ». 

C'est ce que certains d'entre vous vivent actuellement. C'est une période difficile pour plusieurs. 

Ceux qui vous entourent et votre culture n'améliorent pas les choses, car ils vous font constamment 

peur et cette période entraîne plus de peur, et vous le savez. Vous appellerez un ami et il vous dira : 

« Tu as entendu ceci ou cela ? Je l'ai entendu, je l'ai entendu ici ou là ».  

Et c'est toujours effrayant, difficile peut-être de dormir, trop préoccupé peut-être par ce qui s'en vient 

». Ne serait-ce pas quelque chose si ce placard était toujours là ?  

C'est une métaphore, l'une des premières paraboles que nous avons données était celle du malheur 

de Wo et de la perturbation d’un endroit. Dans cette parabole, Wo était toujours perturbé par ce qui 

se passait à cet endroit. Et il n'arrivait pas à s'en sortir. Mais c'était là et il a vu que c'était là et il n'a 

pas cessé de demander à ses amis.  

Et ils ont tous répondu : « N'y vas pas, c'est surnaturel, ou c'est un fantôme, ou ceci ou cela, ou ça va 

prendre ton Âme, ou quoi que ce soit d'autre ».  

Et il n'y est jamais allé et il a passé la plus grande partie de sa vie à ne pas comprendre que cette 

perturbation était tout le temps une parole de Dieu disant d'une certaine manière : « Regarde, 

regarde, regarde, regarde, regarde ». Et si souvent, ces choses semblent être au-delà de ce qui 

apparaît normal dans la physique que l’on pourrait même les appeler des choses métaphysiques. 
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Et lorsqu'elles sont au-delà de ce qu'on vous a dit être correct et réel ou approprié, vous ne voulez 

pas y toucher et il y a ceux qui vous disent : « N'y touchez pas parce que ce sont les domaines où 

vous serez aspirés par une autre sorte de croyance et vous aurez des ennuis. » Et si, depuis le 

début, c'était une meilleure réalité ?  

Et si, tout au long, c'était en fait votre placard et lorsque vous ouvrez la porte, du sol au plafond vous 

commencez à voir une belle lumière qui en jaillit et qui commence à vous montrer la santé, une vie 

plus longue, la paix, l'absence d'anxiété, la direction, l'espoir. Toutes ces choses sont intégrées dans 

votre Âme parce que votre Âme est faite à son image, votre Âme vient du Créateur. L'Âme contient 

tout ce qui peut vous manquer en ce moment, tout ce que vous avez demandé. 

Et cela m'amène alors au cœur du message, un message d'amour qui vous rappelle encore une fois 

: « D'où vous provient véritablement l'aide et le sans Âme et la guérison ? Et vous pourriez répondre : 

« Toutes les bonnes choses viennent de Dieu » et vous auriez raison. Mais qu'en est-il si la direction 

que vous prenez, celle qui vient de Dieu, était un peu différente de ce qu'on vous a dit ? 

Si vous êtes créé par l'Esprit, par ce qui est le Créateur de toutes choses, cette Source que vous 

appelez Dieu, et si toutes ces choses pour lesquelles vous vous asseyez et priez, et levez vos mains, 

et suppliez, et vous agenouillez, et si tout cela était dans le placard, vous appartenait et portait votre 

nom ?  

C'était déjà là et vous diriez : «Attendez une minute, attendez une minute, ma Source de Tout vient 

de Dieu ». Exactement, et cela a été intégré pour vous lorsque vous êtes arrivé ici. Mais vous avez 

été formé à ne pas vous regarder.  

Et au lieu de cela, vous avez été formé à aller vers une autre source, autre que vous-même, une 

source dont on dit qu'elle est beaucoup plus grande que vous ? Mais je vais vous dire ceci : « Il n'y a 

rien de plus grand que la Source Créatrice, Dieu. » Il n'y a rien de plus grand et cela réside en vous. 

Cela réside en vous non pas physiquement, mes chers, pas de manière 3D, mais encore une fois 

dans votre Âme. Et il y a ceux qui disent : « Pourquoi parlez-vous de nos Âmes ? Pourquoi cela ? 

Je suis une Âme avant de naître, j'ai une Âme quand je quitte, et ce n'est pas vrai ?». C'est ce qu'on 

vous a dit. Elle est avec vous tout le temps. Votre essence de la Source Créatrice est là tout le 

temps. Vous marchez en elle.  

Elle a été étiquetée dans le passé, dans les temps anciens, comme étant vraiment la Merkabah. 

C'est le champ de la divinité qui vous entoure et que possède chaque humain ! C'est votre Âme ! 

Elle est bien plus grande que cela ! Mais ne comprenez-vous pas que vous pouvez aller à cet 

endroit, ouvrir cette porte et recevoir toutes ces choses qui sont la partie divine ?  

C'est si difficile parce que vous voulez vous linéariser, vous et Dieu. Vous allez dire : « Attendez une 

minute, soit ça vient de Dieu, et c’est sans frais et c’est oui ou non. » Alors, disons : « C'est oui, mais 

c'est dans un endroit auquel vous ne vous attendiez pas. » 

La prière fonctionne, mes chers, parce que votre Âme est toujours à l'écoute de ce que vous dites. 

L'Âme est le conduit direct vers tout ce qui est divin, parce que c'est ainsi qu'elle a été créée, et c'est 

ainsi qu'elle a été construite. Lorsque vous priez Dieu, vous priez par la pinéale et par l'échange 

d'Âmes entre vous, vos amis et l'humanité en général, pour arriver toujours de l'autre côté du voile. Il 

en a toujours été ainsi. Les Anciens de cette planète le savaient.  

Si vous demandez aux Indigènes les endroits où ils allaient pour trouver du réconfort et ceux pour la 

guérison, c'était toujours à l'intérieur ou connecté avec GAIA. Ils n'ont pas passé beaucoup de temps 

à vénérer une sorte d'entité dans le ciel. C'était toujours lié soit à leurs Ancêtres qui étaient dans leur 

lignée, soit à la Terre. 

C'est intuitif, mes chers, à moins d'avoir été formé par vous-même. Et il y a tellement de gens ici qui 

écoutent que c'est vous qui l'avez formé il y a des années, même aujourd'hui, certains écoutent et 

disent : « Non, ce n'est pas possible. » C'est le bel être humain divin, magnifique, dont nous parlons, 

né sur cette planète avec une Âme qui est là, 24 heures sur 24, 7 jours sur 7. C'est la source de la 

guérison. Une guérison qui est profonde et plus forte que tout ce que l'on a l'habitude de vivre.  
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C'est l'évolution. Et c'est l'être humain en évolution et la relation avec le Créateur qui se fait à travers 

votre Âme. Il ne pourrait y avoir de meilleure connexion. Si vous voulez faire le lien avec la 

connectivité que vous avez aujourd'hui, il fut un temps où vous écriviez une lettre, peut-être une 

prière à Dieu, et où vous espériez que la lettre soit délivrée.  

Plusieurs semaines plus tard, il se peut que quelqu'un reçoive la lettre ou qu'il ne la reçoive pas. 

C'est ainsi que vous vous voyez aujourd'hui dans la relation que vous avez avec l'Esprit. Vous faites 

des demandes, vous écrivez des lettres, vous les envoyez dans le ciel et vous espérez que ça 

marche. C'est ce qu'on vous a enseigné jusqu'à un certain point. 

C'est une métaphore, mes chers, pour décrire une façon très très déconnectée, dysfonctionnelle de 

parler au Créateur intérieur. Et au lieu d'écrire une lettre, mes chers, aujourd'hui vous prenez la main 

de celui à qui vous parlez. Regardez dans les yeux de l'Esprit et faites les déclarations que vous avez 

besoin de faire, en personne, par le biais de votre Âme.  

Car dans votre Âme se trouve un mélange de choses divines, de choses corporelles, de belles 

énergies multidimensionnelles, qui peuvent être en plusieurs endroits en même temps, incluant 

l'accès à d'autres êtres humains à travers leur Âme, d'une certaine manière, la guérison sous tant 

d'aspects différents et la beauté que vous ne pouvez jamais obtenir lorsque vous écrivez une lettre. 

La relation personnelle avec le Créateur passe par l'Âme. Vous êtes si nombreux à ressentir cet 

amour profond de Dieu à travers les Maîtres que vous vénérez, vous le ressentez à travers votre 

Âme. Il n'y a rien de tel. Vous avez déjà ce genre de connexion.  

Maintenant, il est temps de comprendre que cela ne peut que s'améliorer, et de mieux en mieux, et 

qu'aucun d'entre vous ne doit jeter cet amour que vous avez pour un Maître, tant que vous 

comprenez à quel point il peut être plus clair lorsque vous comprenez comment il a été construit 

pour fonctionner, comment il a été construit pour fonctionner.  

Cela est plus grand que ce qu'on vous a dit, plus grand que vous ne le pensez, plus profond que tout 

ce qui a été écrit pour vous dans les Écritures. Et c'est vers là que l'humanité commence à aller. 

C'est là que les Vieilles Âmes commencent à se prendre en main et à prendre conscience qu'elles 

sont magnifiques avec Dieu à l’intérieur, qu'elles sont magnifiques dans la création qu'elles sont. Et 

que leur Âme vient directement du Créateur.  

Profonde, elle l'est, et différente pour beaucoup. Elle est plus belle que vous ne le pensez. Une ligne 

directe vers la guérison que vous demandez, la paix que vous souhaitez en ce moment, l'absence de 

peur, pour être capable de passer une bonne nuit de sommeil peut-être, et dire : « Dieu me connaît. 

Je ressens uniquement l'amour qui est là, et je sais que je suis considéré, fait à son image, fait à son 

image ». 

Tel est le message et ce le sera toujours. 

Et il en est ainsi. 

 

TRANSITION en direct 
Vancouver, Canada, le 23 août 2020 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

C'est la quatrième canalisation de ce week-end et la canalisation accompagne une idée, et l'idée est 

la suivante : l'être humain n'a pas été exposé à une vérité complète, et la partie de ce qui n'a pas été 

exposée vient avec l'évolution de la conscience. E 

t c'est ce qui se passe en ce moment pour l'humanité, en particulier pour ceux qui se considèrent 

comme de vieilles âmes, qui commencent à recevoir des informations qui ont toujours été là mais à 

un niveau qu'il est difficile d'imaginer. 
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Les niveaux qui sont là ont été exposés par de nombreux gourous ou peut-être des guérisseurs 

intuitifs, ou ceux qui peuvent lire votre Akash ou tout ce qui va au-delà de ce que vous considérez 

comme la réalité. Et c'est ce qui se passe.  

Ce thème va se poursuivre dans ce que nous appelons "le cercle du 12", parce que c'est une 

exposition à une nouvelle énergie, pas vraiment une nouvelle énergie, mais une nouvelle énergie 

pour vous, ou du moins une énergie à laquelle vous ne vous attendiez pas.  

Et le genre d'énergie dont je parle sera celle de l'activation, une activation de tout ce que vous avez 

fait jusqu'à présent, vous rapproche de ce qui est votre Moi Supérieur ou même l'esprit du Créateur, 

et devient plus forte et plus puissante. Cela rend toutes les choses que vous avez essayé de faire, 

toutes les prières que vous avez faites, beaucoup plus succinctes et cohérentes avec ce qui est tout 

ce qui est. 

« Kryeon, tu parles en métaphores". C'est parce que vous n'avez pas encore une vision 

multidimensionnelle, mes chers. Vous vivez dans une réalité très petite et superficielle par rapport à 

la vraie réalité qui est là. Même au cours de ces deux derniers jours, nous avons discuté du fait que 

l'un des attributs qui intéresse tant de gens est la réalité dans laquelle vous vivez comparée peut-

être avec la prochaine dimension. 

Les personnes ésotériques repoussent constamment les limites de la réalité et disent : "c'est réel, 

mais nous pouvons aller au-delà et nous nous déplaçons vers telle ou telle dimension". Même vous, 

mes amis, même vous mes chers, vous ne comprenez pas vraiment que vous ne poussez pas dans 

la prochaine dimension, mais que vous poussez dans toutes les dimensions.  

Vous partez de ce qui est votre réalité et vous entrez dans quelque chose que vous n'attendiez pas 

et c'est la majesté de votre création, de votre âme. Parlons donc de quelque chose qui est un peu 

plus personnel.  

Je veux parler de la transition, du passage d'une réalité à une autre, mais pas de la transition du 

cercle du 12. Je veux parler de la transition vers l'autre côté du voile, je veux parler de la mort. C'est 

un mot tellement laid : la mort. Toute cette idée de la mort porte en elle la fin de tout ce qui est.  

Et ça ne l'est pas. Ce mot n'est pas le bon, car il porte en lui la finalité de quelque chose de beau et 

de merveilleux appelé votre vie. Il porte en lui l'idée du chagrin qu'auraient ceux qui vous entourent, 

parce que vous passez de l'existence au néant, en apparence par ce mot. Beaucoup de gens se 

tournent vers les mots de transition, de passage, quel qu'il soit, pour mieux refléter ce que l'humanité 

croit réellement. Je l'ai déjà dit tellement de fois. 

Savez-vous que la majeure partie de la planète, à commencer par les indigènes jusqu'aux autres 

cultures, y compris les plus modernes qui existent à savoir les cultures occidentales, toutes, presque 

totalement, croient que vous allez quelque part lorsque vous mourez.  

C'est intuitif, mes chers, parce que c'est intégré dans votre âme, quel que soit votre système de 

croyances ou votre religion, de vous faire changer d'endroit quand vous partez de celui-ci. C'est très 

révélateur, n'est-ce pas ? C'est un accord, n'est-ce pas, que quelque chose arrive après la mort, en 

d'autres termes, ce n'est pas la fin, mais c'est la fin du moi corporel.  

Ceux qui commencent à comprendre le système de la vie sur cette planète se rendent compte que 

vous régénérez la vie, tout comme votre corps se rajeunit sur le plan corporel cellulaire, vous 

rajeunissez votre âme parce que l'humanité ne vit pas si longtemps, vous revenez et vous travaillez 

sur le puzzle, le puzzle de la lumière et de l'obscurité, sur ce puzzle, sur cette planète, vous le 

travaillez encore, mais vous n'êtes pas partis.  

La difficulté pour vous, mes chers, est que l'être humain que vous aimez s'en va. Mais je tiens à vous 

dire que même cela n'est pas le cas. La seule chose qui part, c'est le corps, c'est vraiment la seule 

chose qui s'en va. Je veux que vous pensiez à quelque chose. La grille cristalline de la planète est 

une grille qui se souvient de l'émotion. Elle emmagasine, vous le savez déjà, elle emmagasine aussi 

votre Akash ! 
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Nous vous avons donné à maintes reprises des informations sur le fonctionnement de la grille 

cristalline, sur ce qui se passe dans la caverne de la création, sur le fait que votre dossier akashique 

appartient à la planète. Le dossier akashique planétaire de vos vies appartient à cette caverne, vous 

le laissez quand vous partez, vous le récupérez quand vous revenez, il continue à vous appartenir. I 

l fait partie de votre âme, de votre souvenir, il vous appartient. Il continue, ce que vous avez été 

continue dans ce que vous êtes, et quand cela disparaît, tout ce que vous étiez cette fois-ci est 

emmagasiné et vous est rendu à votre retour.  

Cela signifie que vous êtes toujours là, que chaque vie que vous avez vécue est toujours là, qu'elle 

appartient à la Terre et qu'elle est dans la grille cristalline. Réfléchissez à cela. Cela veut dire que 

ceux que vous avez aimés et perdus, mes chers, sont dans cette grille, d'une certaine façon. 

Lorsque vous vous promenez dans les bois en toute tranquillité et que vous appelez le nom de celui 

que vous avez peut-être perdu récemment et dont vous êtes encore en deuil, et que vous l'entendez 

dans le vent qui traverse les arbres comme un signal, ou les oiseaux qui se posent dans des endroits 

bizarres et qui chantent pour vous, c'est la grille de la planète, votre partenaire, qui vous donne un 

message de sa part.  

Ce sont eux qui vous parlent, qui vous disent : "l'amour que vous ressentez pour moi est revenu et je 

ne suis pas parti". Comprenez le système, la beauté de tout cela, comprenez qu'aucun être humain, 

aucune personnalité ne part jamais vraiment, pas vraiment. Seul le corps est mort, c'est la seule 

chose. La conscience de l'individu reste. 

Lors du premier cercle de guérison, j'ai fait quelque chose volontairement, je voulais que vous le 

voyiez, vous ne l'avez pas tous vu, mais je n'y reviendrai pas, sauf pour dire : il y a une pièce à cet 

endroit où j'ai emmené beaucoup de gens, il y a une pièce et le public qui vous regardait dans cette 

pièce, dans cette situation, dans cette métaphore où vous êtes assis sur la chaise, et que chaque 

siège était occupé par une de vos vies passées.  

Vous ne pouvez pas imaginer cela à moins qu'elles ne soient séparées. Elles ne sont pas un 

mélange de l'utilisation de plusieurs vies, elles sont séparées, la personnalité à part, l'apparence, qui 

vous étiez, à quoi vous ressembliez, ce que vous faisiez. C'est dans l'Akash, c'est dans la planète. Ce 

n'est pas rassemblé en un mélimélo de vies passées auxquelles il faut penser et qu'il faut regarder. 

Elles sont séparées, mes chers !  

On les regarde avec une étonnante distinction, parce que chaque humain est honoré pour cette vie ! 

Elle reste ici pour être honorée ! Je voudrais vous dire quelque chose sur ce qui se passe pendant la 

transition.  

Pour ceux d'entre vous qui ont vécu une belle expérience de mort imminente, une belle expérience 

de mort imminente où vous revenez du seuil de la mort et où cela change ce que vous faites pour le 

reste de votre vie, vous n'êtes pas un groupe très très réduit, il y a beaucoup d'entre vous sur cette 

planète qui ont vécu cette expérience.   

Dans certaines cultures, on ne peut même pas en parler, et dans d'autres, on peut faire plus que 

d'en parler, on peut écrire des livres sur le sujet. Mais je vais vous dire une chose. Nous savions que 

vous alliez revenir (rires). Cela faisait partie de ce que vous faites ! Certains appellent ça un contrat. 

Un contrat n'est pas ce que vous pensez et nous l'avons déjà dit aussi. Tout contrat que vous pensez 

avoir sur cette planète est écrit à l'encre invisible (rires).  

Vous pouvez le changer si les choses s'améliorent et si ce que vous êtes censé faire devient plus 

important. Est-ce que vous violez votre contrat si vous restez petit ? En d'autres termes, c'est 

variable du début à la fin, de ne rien faire jusqu'à en faire plus. Mais vous avez toujours ce que l'on 

appelle un accord selon lequel, si vous vous réveillez et que les choses se passent de manière 

synchronisée, il y a un cheminement pour vous. 

Mon partenaire, qui a passé 40 ans en tant qu'ingénieur, a rempli cet accord. Je lui ai dit que s'il ne 

s'était pas assis sur la chaise et n'avait pas reçu ce que j'avais, d'autres l'auraient pris. Mais c'était 

son accord et il l'a respecté et il est assis ici aujourd'hui pour cette raison.  
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C'est le même genre de chose avec l'expérience de mort imminente, en d'autres termes, nous 

savions que vous n'alliez pas passer de l'autre côté, donc vous avez eu une expérience unique, vous 

avez pu jeter un coup d'œil derrière le rideau, sans y aller. Vous avez déjà pensé à cela ? Vous 

n'étiez donc pas vraiment proche de la mort, pas vraiment, même si vous avez été déclaré mort sur 

une table d'opération, nous savions que vous alliez revenir !  

Nous avons donc eu la chance de vous rencontrer brièvement pour que vous puissiez voir la réalité 

que vous ne voyez pas maintenant, pour que vous puissiez ressentir l'incroyable élan de conscience 

lorsque vous regardez derrière ce rideau et que vous vous dites : "Oh, je n'en avais aucune idée". 

Et cela, mes chers, c'est quand vous ne vouliez pas revenir, parce que vous avez vu la majesté, la 

beauté, la lumière de Dieu, et vous y étiez et vous y aviez votre place, et vos amis étaient là et toutes 

les choses que vous aviez toujours pensé être là, et vous ne vouliez pas revenir, mais vous l'avez fait.  

Cette expérience a été rapide, elle n'a pas duré très longtemps, vous auriez pu penser être parti 

depuis longtemps, mais ceux qui sont à côté de vous disent : " eh bien, vous êtes revenu tout de 

suite, on a failli vous perdre ". Et vous avez ce moment de déception : " Oh je suis de retour dans 

mon corps, ce n'est pas là où je voulais être !" 

Toute cette expérience, nous la connaissions à l'avance. C'était votre accord. Ce que vous en avez 

fait est votre choix, mais ce n'était pas la mort. Laissez-moi vous parler de la transition. Je vous 

donne ces choses en tout amour, pour deux raisons.  

Premièrement, pour que ceux qui pourraient craindre la transition ne la craignent plus, et pour que 

ceux qui sont laissés derrière maintenant par ceux qui font la transition comprennent et respirent 

plus facilement, ils connaîtront peut-être même la paix, sur l'ensemble du processus connu du Dieu 

que vous êtes. Et quand la transition commence, elle est un peu plus lente que vous ne le pensez. 

Pour passer d'une conscience corporelle sur cette planète ou sur toute autre planète, il doit y avoir 

une période de transition, d'ajustement, où les choses commencent à bouger dans des directions 

que je ne peux même pas vous expliquer tellement il y a de processus multidimensionnels à portée 

de main pour vous amener dans la lumière, pour que vous ne vous contentiez pas de tirer le rideau 

et de jeter un coup d'œil. Vous devenez le rideau !  

Vous devenez une partie de l'ensemble qui est le créateur. Votre âme se rassemble en effet avec 

toutes les autres pendant un certain temps dans ce que nous appellerons la soupe de Dieu, et la 

famille est là. Il faut au moins trois de vos jours terrestres pour que cela se produise. C'est tellement 

intuitif que tant de vos systèmes de croyance ont en fait cette règle qu'il faut un certain nombre de 

jours, avant ceci ou avant cela, et cela concerne la transition, la mort.  

C'est aussi intuitif que cela, partout sur la planète, que cela fasse partie du protocole et de la 

doctrine, c'est réel. Cela prend au moins trois jours et à la fin de cette période il y a alors une 

réunion, que je ne peux pas vous expliquer, de tous les morceaux et parties qui ne faisaient pas 

partie de vous lorsque vous étiez ici, les morceaux et parties qui vous manquaient qui étaient 

grandes, qui faisaient partie de tout ce qui est qui crée la divinité. 

Il n'y a pas de jugement, mes chers. C'est quelque chose que vous avez créé pour vous servir de 

tant de façons, il n'y a pas de jugement quand vous retournez à la Source Créatrice, vous avez ce 

que nous appellerions la plus grande partie de tout, c'est une métaphore mais vous pouvez imaginer 

ce que cela pourrait être d'avoir votre conscience telle que vous l'avez en ce moment, de vous 

réveiller dans un endroit qui est magnifique, vous n'avez même pas d'yeux, mais vous avez des yeux 

qui peuvent voir toutes les dimensions, toutes les formes de lumière, toutes les formes de son. 

Pouvez-vous imaginer ce que cela pourrait être ? Non ! Vous vivez en noir et blanc, et la couleur 

apparaît. Vous pensez que vous possédez la vue et vous avez un million d'yeux, vous avez un million 

d'années. Il semble qu'il n'y ait rien que vous ne puissiez faire pendant ce temps parce que 

maintenant vous êtes purs, vous faites tellement partie de la Source Créatrice de Dieu.  
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C'est ce qui arrive et mes chers, vous êtes connectés - écoutez-moi - vous êtes connectés pour 

toujours à la seule chose qui ne peut être détruite en passant, et c'est l'amour que vous avez pour 

les autres qui ont été laissés derrière. 

Vous avez entendu ? On ne part pas dans un endroit aussi éloigné de ceux que l'on a laissés 

derrière soi, on ne le fait pas et on ne l'a jamais fait ! Être dans une multidimensionnalité, c'est aussi 

être ici, cela fait partie de la dimensionnalité ! Ceux qui ont perdu des êtres chers savent que vous 

avez des rêves, des visions, vous pouvez même les sentir parfois.  

Ils devraient vous dire qu'ils ne sont pas partis, qu'ils ont simplement changé, c'est cela, pas 

seulement cela, il y a encore une partie de leur souvenir dans la grille cristalline. 

La mort n'est pas ce que vous pensez, elle n'est pas, tout simplement, et puis après un temps 

approprié, et chaque âme est différente, vient la réincarnation comme vous l'avez appelée. Vous 

revenez, mais vous ne revenez pas simplement. Difficile à décrire une fois de plus, laissez-moi vous 

poser une question.  

Votre âme est immense. Pensez-vous qu'elle est simplement ici sur Terre en ce moment même 

lorsque vous vous promenez, ou y a-t-il un morceau et une partie de l'autre côté du voile ? 

Réfléchissez rapidement à votre réponse intuitive, bien sûr qu'il y en a une. 

Donc, s'il y a des morceaux et des parties de l'autre côté du voile, savez-vous qu'ils pourraient se 

trouver dans une réunion de planification, discutant de qui sera votre enfant quand ils reviennent, ou 

qui vous pourriez rencontrer, ou tous ces accords que les âmes passent quand vous commencez à 

coopérer en cohérence avec votre réalité que vous possédez ? 

En d'autres termes, vous êtes capable, grâce à votre conscience et à votre intention, de vous diriger 

vers un endroit qui est bienveillant et où se trouvent de bonnes choses, y compris votre guérison. 

Nous vous l'avons déjà dit. Quel concept !  

Vous créez votre propre réalité avec votre intention mais cela a aussi à voir avec les accords que 

vous passez, avec les gens qui sont vivants sur la planète, leur âme est aussi de l'autre côté du voile. 

Est-ce que vous comprenez ? 

Vous voilà donc de l'autre côté du voile en train de les rencontrer, de passer un accord avec eux, sur 

la meilleure façon de servir la planète à votre retour, dans quelle famille vous serez, dans quelle 

culture, le plus souvent la même que celle que vous avez quittée, donc vous êtes à l'aise, quel sexe 

vous pourriez avoir, le plus souvent celui que vous aviez lorsque vous êtes parti, afin que vous soyez 

à l'aise.  

Et vous arrivez. Si vous n'y croyez pas, demandez à une mère qui a plusieurs enfants, un enfant qui 

vient de deux êtres humains devrait être très similaire, pensez-vous, parce qu'ils héritent des 

chromosomes des deux êtres humains, de leur ADN, de toutes les choses dont ils hériteraient, 

même dans leurs instincts, leur apparence et leurs talents, et pourtant vous aurez un enfant qui est 

d'une certaine façon et un autre enfant qui est radicalement différent, comme si l'un venait d'une 

planète et l'autre d'une autre planète. 

Comment pensez-vous que cela se soit passé ? Vous savez que j'ai raison. C'était prévu, ils ont pris 

la décision de venir dans votre famille, l'un est peut-être une nouvelle âme, peut-être que l'autre est 

une vieille âme et ils agissent comme cela.  

Cette partie de la parentalité consiste à ne pas en être conscient et à être capable de faire face aux 

changements et aux différences, entre les personnalités et la maturité akashique de vos enfants. 

Quel système ! Cela ne se fait pas à l'aveuglette, ce n'est pas accidentel, il y a une énorme 

planification, c'est une autre histoire. 

Ce que je veux vraiment vous dire, c'est que ceux que vous avez aimés et perdus sont bien plus 

proches de vous ici, bien plus proches que vous ne le pensez ou que personne ne vous l'a jamais 

dit. Je veux tellement vous détourner de cette idée selon laquelle lorsque vous perdez quelqu'un sur 

la planète, il va directement en jugement et est puni pour toujours et son âme est damnée.  
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Quelle idée ! Quelle horrible idée vous a-t-on donnée de la majesté de Dieu ! Vous feriez cela à vos 

enfants ? Et la réponse est non. Alors pourquoi Dieu, avec un amour incroyable, penserait-il à vous 

faire ça, même un moment ? Ce n'est pas exact, ça ne l'a jamais été.  

Vous êtes magnifique et vous revenez à la magnificence, mais vous êtes encore vraiment près de 

cette chaîne d'amour, de ceux que vous avez laissés derrière vous, surtout quand il y avait tant 

d'amour avant votre mort, de tant de gens qui sont passés avant vous, cet amour vous garde juste 

ici, maintenant, en ce moment. 

Ils sont si nombreux à quitter la planète mais ils ne partent pas, ils sont juste en transition vers un 

plan dimensionnel supérieur où ils peuvent encore vous aimer comme avant, ça vous manque de les 

serrer dans vos bras, de leur parler mais, oh ils sont tellement là, mes chers.  

C'est plus que vous ne le soupçonniez, ils sont tellement là, et plus vous vous rapprochez de votre 

âme, comme nous nous efforçons de le faire avec un cercle de guérison du 12, plus vous vous 

rapprochez de la substance de l'univers, plus ils seront proches de vous, chaque jour, d'une manière 

non physique. 

Avez-vous le courage de célébrer la transition, pas seulement de célébrer la vie de quelqu'un que 

vous avez perdu, mais de prendre sa mémoire, de la mettre sur une chaise devant vous et de lui 

parler, parce qu'il est là, qu'il le ressent et que vous le ressentez ? Je veux que vous ayez des larmes 

de joie et que vous fêtiez ce que je vous dis au lieu d'avoir de la peine et du chagrin de les avoir 

perdus, vous ne les avez pas perdus. 

Le système fait souvent passer des gens avant leur heure, car ils ont besoin d'y aller et de revenir 

pour changer cette planète plus qu'ils n'auraient pu le faire dans leur corps, entendez-vous cela ? Il y 

a beaucoup de personnes âgées qui quittent la planète en ce moment, elles ont besoin de revenir et 

elles ont besoin d'être jeunes à nouveau parce que beaucoup d'entre elles sont de vieilles âmes. 

Cette planète a besoin d'aide, elle va avoir besoin d'aide pour la prochaine génération, parce que ce 

sont les vieilles âmes, jeunes à nouveau et ayant ce genre d'énergie, elles vont en avoir besoin pour 

changer les choses qui vont devoir être changées maintenant et qui se produisent sur la planète. 

Bénis sont ceux qui sont récemment décédés et qui font de leur mieux pour vous dire que les 

choses vont bien et que vous pouvez l'être aussi, que l'amour ne changera jamais et que c'est ce qui 

vous lie des deux côtés du voile, d'une manière que vous n'aviez jamais vue ou connue auparavant. 

Je vous dis ces choses avec amour car vous avez besoin de les connaître afin de passer à l'étape 

suivante d'une évolution accélérée de la conscience qui a lieu sur cette planète. C'est ce que je vous 

dis aujourd'hui.  

Oh il y aura plus, de nouvelles informations arrivent avec un point de vue si différent du vôtre. Ce 

sont toutes de bonnes nouvelles. Détendez-vous, mes chers, soyez en paix dans ce qui s'en vient. 

Et c'est ainsi. 

 

Échantillon du Cercle du douze 
28 août 2020 – Banff Alberta Canada 

Salutations, je suis Kryeon. Approchez-vous pour que je vous parle un peu plus de ce qui se passe 

en ce moment sur cette planète et de qui vous êtes. Il n’y a pas si longtemps, j’ai livré un message 

que je vais répéter en partie, car tout le monde ne l’a pas entendu. Il porte sur un être humain en 

mutation, en particulier un être humain en mutation qui a vécu d’innombrables vies.  

Ceux que l’on nomme les « vieilles âmes » ont une meilleure affinité, une meilleure capacité, une 

aptitude, pourrait-on dire, à ressentir ce que je vais vous présenter. Ce que je vais vous présenter est 

un bref exemple du passage dans une dimension supérieure, une dimensionnalité plus complète, un 

endroit, si vous voulez l’appeler ainsi, que vous n’avez pas nécessairement encore connu.  
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Ceux qui ont un penchant pour la métaphysique, c’est-à-dire ceux qui parlent régulièrement de 

choses qui dépassent la physique, ont souvent vécu des expériences que vous avez qualifiées de « 

sorties du corps ».  

Cette expérience particulière, mes chers, n’est pas ce que je vais faire aujourd’hui. Cette expérience 

est singulière. Ce n’est pas nécessairement ce qui vous ferait passer dans une dimension supérieure 

ou une dimensionnalité supérieure. Cette expérience de « sortie du corps » est simplement un état, 

un attribut d’une conscience que vous possédez déjà.  

En effet, la « sortie du corps » frôle alors le mur de la dimensionnalité, mais c’est quand même dans 

cette dimension que vous poussez simplement contre le mur d’une super conscience. Vous poussez 

contre le mur d’une dimensionnalité supérieure. Ceux qui ne comprennent pas ce que je vous dis en 

ce moment, vous allez comprendre. Vous commencez à éveiller deux potentiels de possibilités.  

Vous commencez à avoir une conscience de choses qui pourraient être différentes de ce qu’on vous 

a dit. Et cela va au-delà de ce que vous avez vécu.  

Même pour le guérisseur le plus perspicace, ici, qui écoute, même pour l’intuitif médical le plus 

perspicace, ici, qui écoute, c’est différent. Vous pourriez dire qu’il s’agit de tout ce à quoi vous vous 

attendiez, sauf que ce n’est pas intellectuel.  

Ce n’est même pas cet endroit où vous pensez vous en aller parce que, là où je vais vous emmener, 

vous vous plongez dans un brouillard de soupe, une soupe qui est si épaisse qu’elle s’infiltre partout 

où vous êtes. Je dirais que c’est une soupe atmosphérique, pourrait-on penser, vous commencez à 

la respirer et à être cette soupe. Et ce n’est même pas votre réalité.  

Tout cela est métaphorique, tout cela. Vous savez, les humains ont déjà fait l’expérience de ce genre 

de choses, mais presque toutes sont issues de ce que vous appelleriez la réalité en quatre 

dimensions. Il faut presque mourir parfois pour que certains d’entre vous ressentent ce que je vais 

vous montrer et puis ils reviennent. Je vais en parler dans un instant.  

Dans votre corps, votre structure, votre ADN, se trouve l’intégralité de votre divinité. J’ai parlé de 

cela bien des fois et même cette semaine. Qu’est-ce que votre âme? Comment définiriez-vous votre 

âme? Et votre âme fait-elle ou non partie de votre enveloppe charnelle? Et puisque vous êtes aussi 

linéaires, vous diriez : « Non, elles sont séparées ».  

En fait, vous pourriez dessiner des graphiques pour montrer leur séparation. Il y a l’enveloppe 

charnelle tridimensionnelle à un niveau et, au-dessus, il y a votre âme. Mes chers, cela n’a jamais été 

exact, jamais. Vous résidez dans votre âme. Votre enveloppe charnelle fait partie de votre âme. Elles 

sont ensemble. Aujourd’hui même, il a été question de ce qu’est la conscience.  

On a dit qu’elle existe, tout comme la physique existe. Votre magnificence, ce qui constitue votre 

multi-dimensionnalité, existe tout le temps, mais la conscience que vous avez en détermine la 

quantité vous pouvez voir. L’avez-vous compris?  

Vous, qui êtes assis en ce moment même, vous êtes complets. L’intégralité de votre âme est posée 

sur vous, faite à Son image, votre divinité est complète et elle est posée sur vous, avec vous et tout 

autour de vous. Mais une grande partie de l’humanité l’ignore au point qu’elle n’en utilise qu’une 

partie, un morceau, une toute petite partie.  

Quand vous vous déplacez d’un endroit à un autre, vous êtes tellement fiers de votre réalité. Ceux 

qui écouteraient ceci et le rejetteraient sont si fiers d’être ceux qui se déplacent dans une réalité et 

non dans un endroit situé quelque part dans les nuages où Kryeon va vous emmener. Ils sont fiers 

d’être dans la boîte de leur propre croyance, dans une toute petite partie de la dimensionnalité qui 

existe pour eux.  

Ils sont fiers d’être dans cette boîte et de voir et de sentir que tout ce qu’ils voient et ressentent est 

tout ce qui existe. Ils ont donc décidé qu’ils savaient tout et ils disent : « Ne semez pas la confusion 

dans mon esprit avec ce que je ne peux pas voir. Ne semez pas la confusion avec ce que je ne peux 

pas toucher ».  
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Comment expliqueraient-ils les jumeaux? Vous savez déjà, dans votre monde tridimensionnel, que 

ceux qui sont des jumeaux possèdent quelque chose d’inexplicable. D’une certaine manière, leur 

ADN est enchevêtré, c’est-à-dire que, à un niveau intuitif, ils peuvent être des deux côtés de la Terre 

et pourtant, si l’un d’eux est en difficulté, l’autre semble le sentir.  

Suffisamment pour qu’ils communiquent ensemble et se demandent si tout va bien. Ils vous diront 

qu’au moment où l’un de leurs parents est mort, ils le savaient tous les deux, au même moment. Et 

ils se sont réunis pour pleurer et se raconter des histoires sur le partage de la même intuition qui 

leur est commune.  

Maintenant, pour ceux d’entre vous qui ne peuvent que sentir et toucher et croire ce qu’ils peuvent 

sentir et toucher, je veux que vous arrêtiez et que vous m’expliquiez cela. Expliquez-moi comment, 

dans votre monde, vous soyez si fiers de ne pouvoir croire que ce que vous pouvez sentir et toucher. 

Comment expliquez-vous cela? La réponse est : vous ne le pouvez pas. Vous voyez, cela dépasse 

un peu votre réalité.  

Se pourrait-il que l’ADN ait un aspect multidimensionnel? Oh, c’est le cas! Un grand aspect! Car ce 

qui constitue votre « substance d’étoiles », ce que vous avez reçu de ceux qui venaient des étoiles, 

possède un complément multidimensionnel, un attribut, qui permet tellement plus de choses que si 

vous étiez simplement un animal de la Terre. Et les jumeaux et leurs attributs le démontrent.  

Tout comme ceux qui le démontrent en vous racontant ce qui s’est passé quand ils sont morts et 

revenus. Beaucoup de gens n’y croient pas. Ils ne croient pas qu’un être humain puisse avoir une 

expérience de mort imminente. En fait, les psychologues diront : « Eh bien, c’est seulement votre 

esprit qui agit en fonction de ce qu’on vous a dit qui pourrait arriver quand vous prendriez votre 

dernier souffle. »  

Et ils diront que l’esprit reste en vie un peu plus longtemps que le reste de votre corps. Ils diront que 

l’activité de vos synapses, et blablabla, vous donne des images et des sensations et tout le reste, 

même après que la mort soit prononcée. C’est ainsi qu’ils expliquent une expérience de mort 

imminente.  

Et puis vous parlez à des êtres humains qui l’ont vécu et qui ont eu une expérience qu’ils ne peuvent 

pas garder pour eux. Et ce qui est intéressant, c’est que, quand vous les réunissez, ils vous racontent 

la même histoire. Et cette histoire est étonnante. Ils disent qu’ils avaient l’impression de regarder 

derrière un rideau, pourrait-on dire, et étrangement, ils sont sortis des trois dimensions.  

Alors soudain, la prise de conscience est énorme. Vous n’avez aucune idée de ce que l’on ressent. 

Vous ne savez pas à quel point votre conscience est limitée, dans cette boîte que vous avez créée.  

Mais quand vous la retirerez et que vous l’enlèverez complètement et que tout sera parti, mes chers, 

l’expansion vous coupera le souffle. C’est presque comme regarder derrière un rideau pour voir la 

divinité, la réalité, pas la vôtre, mais la vraie réalité, pas cette boîte dans laquelle vous êtes, dont vous 

êtes si fiers, mais une réalité qui est celle du Créateur.  

C’est cela la multi-dimensionnalité. C’est comme gravir un tout nouveau niveau où se trouve ce que 

vous pensiez qu’il y avait ou pourrait y avoir, et nous l’avons déjà dit, c’est vivre en noir et blanc et 

soudain voir des couleurs dont vous ignoriez l’existence même.  

Et ce n’est pas seulement quelque chose que vous voyez qui est différent, c’est un « Oh mon Dieu, je 

n’en avais aucune idée! » (rires) Et soudain, toutes les nuances et les couleurs apparaissent.  

Maintenant, allez à l’étape suivante, seulement avec vos yeux. Ceux qui sont passés de l’autre côté, 

pour un instant, ont une vision multidimensionnelle, mes chers. Toutes les fréquences sont visibles 

dans ce qui constitue la lumière et la musique qui joue, que vous ne pouvez même pas décrire, la 

musique qui est créée littéralement à partir de la lumière et de la convergence de l’énergie avec les 

étoiles.  

Tout cela touche cette personne en même temps avec l’amour et la compassion. Et elle ne peut pas 

croire que ce soit là. Et soudain, ce n’est plus là et elle se réveille. Et elle se rend compte qu’elle est 
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de retour dans l’obscurité, revenue à elle, en noir et blanc, revenue à elle. Et elle pleure, parce 

qu’elle est revenue. (rires)  

Tout autour d’elle, il y a peut-être des parents, si c’était le scénario, si c’était dans un hôpital, si c’était 

à la maison, tout le monde autour d’elle fait la fête : « Tu es de retour! Tu es de retour! »  

Et au fond d’elle, elle dit : « Ah… et je ne veux pas être de retour parce que j’ai vu la vérité! J’ai pu 

voir ceux qui sont décédés avant moi. J’ai vu leur visage. Je le sais, j’ai entendu leur voix, j’ai vu leur 

âme pendant un instant. J’ai pu voir ce qui est vraiment là. Ne comprenez-vous pas? »  

C’est là que je veux vous emmener, pas complètement, mais en partie. Est-il possible d’entrer dans 

les pièces de votre âme? C’est une métaphore. Est-il possible de dépasser la barrière connue de la 

conscience, sans crainte?  

Est-il possible se rendre à l’endroit où les Maîtres sont allés, alors qu’ils savaient tout au sujet de cet 

endroit? Est-il possible de partager ce genre de choses avec les autres? Oui, oui, oui et oui. Le 

moment est venu pour les humains de commencer à se diriger vers ce qui constitue la prochaine 

étape.  

Aucune qualification n’est requise. Les vieilles âmes le verront mieux et plus tôt. Les nouvelles âmes 

le verront aussi bien si elles choisissent de le faire et n’en ont pas peur, mais cela peut simplement 

exiger un peu plus d’efforts. C’est là pour tout le monde, tout le monde. C’est la nouvelle orientation, 

si vous voulez l’appeler ainsi, de la connaissance, du pouvoir de l’être humain individuel que je veux 

présenter.  

Ce n’est pas seulement de l’information, c’est une expérience. Et pour que vous puissiez y participer 

avec moi, mes chers, il va falloir que vous sortiez de vous-même. Laissez-moi vous y emmener, juste 

un instant, et vous montrer ce que je veux dire.  

La première chose que je dirai, et je la dirai chaque fois que nous ferons ce voyage, c’est qu’il s’agit 

d’un paradigme, que j’ai demandé à mon partenaire de répéter aussi souvent que possible pour 

ceux qui viennent s’asseoir et viennent s’asseoir et viennent s’asseoir encore.  

Car plus ils viendront là et plus ils s’assoiront dans cette énergie, plus ils auront conscience de qui ils 

sont, et bien sûr, plus leur corps commencera à comprendre ce qu’ils essaient de faire.  

C’est comme l’homéopathie de la conscience : l’inné commencera à se rendre compte : « Il le fait! 

Elle le fait! Ohlala! » Ils commencent à dépasser cette barrière dimensionnelle. Et quand vous le 

faites, très chers, vous avez un tel contrôle sur des choses que vous n’avez jamais rêvé de contrôler.  

Vous débarrasser de la maladie. Rendre le processus de rajeunissement de votre corps plus 

complet pour que vous viviez plus longtemps. La capacité d’arrêter le « moteur de l’inquiétude ». La 

capacité d’annuler les souvenirs dont vous ne pouvez pas vous débarrasser.  

Encore et encore et encore. Parce que soudainement, vous avez une capacité de connaître et de 

conscientiser que vous n’avez jamais eue auparavant.  

Venez avec moi au Cercle du douze. Pour ce faire, vous devez en prendre conscience, vous devez le 

vouloir. Maintenant, il y a ceux qui écoutent en ce moment et qui  

n’avaient pas prévu cela, et vous pouvez souhaiter rester, ici même. C’est ça le libre choix, mes 

chers. Mais je vais vous dire que je suis sur le point de vous emmener dans une autre réalité.  

Littéralement, une autre réalité. Vous pourrez être assis sur une chaise en 3D mais, je vous le dis, 

vous vous demanderez ce qui est réel et ce qui ne l’est pas quand vous commencerez à traverser le 

pont. Dans ce qui est votre vision de cette époque et votre libre arbitre de dire : « Oui, je vais y aller 

un moment avec vous », vous allez voir un gouffre et un pont qui le traverse.  

Il peut s’agir d’un gouffre de n’importe quelle taille, énorme, petit. Le pont peut être de n’importe 

quelle longueur, court, long, de n’importe quelle largeur ou hauteur, n’importe quel genre de pont. 

Cela en dira long sur ce que vous penserez de la suite. Vous êtes sur le point de vous lancer dans 

l’inconnu.  
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L’inconnu représente ce dont vous n’avez pas encore pris conscience. Et une partie de votre cerveau 

vous dira : « Eh bien! les choses qui sont inconnues sont souvent dangereuses. » Et si c’était le 

contraire? Et si elles étaient miraculeuses?  

Et si le fait d’entrer dans l’inconnu, dans ce cas particulier, signifiait que, dès que vous aurez passé 

un certain brouillard de l’autre côté, au milieu de ce pont, quand vous le traverserez, les anges vous 

prendront par la main et vous féliciteront d’avoir eu le courage de pénétrer dans une autre réalité, 

même pour un instant? Et si c’était ce qui allait se passer?  

Pourquoi ne pas le découvrir? Il y a un brouillard qui se trouve au milieu du pont, vous ne pouvez 

pas voir au-delà. Certains diront : « Eh bien, Kryeon! Tu nous entraînes dans un mauvais endroit. » 

Vraiment? Mais alors, ne venez pas.  

Après toutes ces années passées à vous transmettre des messages d’amour et à vous féliciter pour 

votre magnificence, je ne suis pas prêt à vous emmener n’importe où, sauf si c’est la prochaine 

étape pour vous. Vous faites ce premier pas, si vous le choisissez, en sachant très bien que vous 

allez traverser le brouillard.  

Vous traverserez la moitié de ce pont que vous avez créé dans votre esprit et votre vision, toujours 

en 3D, en sachant que, dès que vous entrerez dans le brouillard, je veux que vous fermiez les yeux. 

Et je vous aiderai dans les visions que vous aurez, mais chacun d’entre vous vivra quelque chose de 

différent en ce qui concerne la quantité de réalité que vous pensez être là ou pas.  

Et je vais vous le demander maintenant : « Est-ce réel ou non? » Faut-il que ce soit quelque chose 

que vous touchez, sentez et respirez en ce moment pour que ce soit réel ou bien pourrait-il y avoir 

plus que ce que vous pensez? Et dans ce « plus que vous pensez », pouvez-vous entrer dans une 

autre réalité, même si vous êtes assis sur la chaise? Et si vous le pouvez, à quoi cela ressemblera-t-

il, que verrez-vous et que se passera-t-il?  

Pour ceux d’entre vous qui le souhaitent, en ce moment même, venez avec moi, approchez-vous et 

entrez dans le brouillard, maintenant. Entrez dans le brouillard avec moi. Et soudain, vous vous 

rendez compte que le brouillard n’est pas si épais que ça. C’est quelque chose qui masque ce qu’il y 

a de l’autre côté, qui le cache. Mais quand  

vous êtes là, soudain, il y a la couleur dont nous avons parlé. Mais ce n’est pas quelque chose que 

vous voyez, mes chers, c’est quelque chose que vous ressentez. Tout d’abord, la sécurité, la 

bienveillance. Si la terre, les arbres et l’air pouvaient être gentils, c’est ce que vous ressentiriez. Si la 

bienveillance pouvait être épaisse et que vous pouviez la respirer, c’est ce que vous ressentiriez.  

Car vous commencez à devenir l’un de ces êtres humains multidimensionnels qui entrent dans leur 

propre divinité et commencent à prendre conscience de ce que le Créateur est réellement et de ce 

que l’amour de Dieu est réellement, comme vous ne l’avez jamais fait auparavant.  

Le Créateur est en vous. Le but est que vous deveniez conscients quand ce sera le temps et le 

temps est venu. Alors que vous vous tenez là, je veux que vous avanciez, si tel est votre souhait.  

Venez avec moi et traversez le reste de ce pont. Et vous commencez à ressentir toutes ces choses 

que vous n’avez jamais ressenties auparavant et dont la principale est que l’on prend soin de vous. 

On dirait presque que ce que vous appelez la nature vous prend par la main. Certains d’entre vous 

ont l’impression de flotter au lieu de marcher parce que vous vous trouvez dans un endroit où votre 

nom est partout.  

Partout où vous regardez se trouve votre divinité. Une fois encore, la conscience, mes chers, est 

mathématique. La structure de l’univers est en base 4. Si vous regardez autour de vous, tout ce que 

vous pouvez voir en ce moment, même en 3D, si vous regardez en arrière, peut se diviser par 4. La 

physique, l’ADN, tout. Vous pourriez dire que cela fait partie du douze qui, dans l’histoire et la 

mythologie, remonte lui-même au nombre de la divinité.  

Partout où vous regardez, il y a des douze et, dans ce cas particulier, le cercle du douze, c’est vous, 

qui entrez dans ce qui constitue la soupe de votre propre conscience. La formule de la haute 
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conscience est le 12, et non le nombre de Maîtres que vous pourriez rencontrer. C’est différent de 

ce à quoi vous vous attendiez.  

Vous entrez dans votre propre « maîtrise », votre propre divinité et vous commencez à ressentir ce à 

quoi cela pourrait ressembler. Respirez. Dites-moi, est-ce réel ou non? Est-ce réel ou non? Une 

vision multidimensionnelle peut être plus réelle que vous qui êtes assis sur une chaise. Vous pouvez 

être aux deux endroits en même temps, très chers, tout comme n’importe quelle énergie 

multidimensionnelle.  

Deux endroits en même temps, c’est garanti, c’est facile, vous venez de sortir de la quatrième. Que 

voyez-vous quand vous regardez autour de vous? Je vous invite à voir le temple qui se trouve devant 

vous. Ce temple a une porte. Quelle est la taille de la porte? Quelle est la taille du temple?  

Cela en dit long sur vous. Chaque fois que vous viendrez dans ce lieu très sacré qui est le vôtre, 

quand votre âme vous mettra à l’aise et commencera à vous parler, ce temple changera, je vous le 

garantis. Lorsque vous commencerez à réaliser où vous êtes et à quel point vous êtes en sécurité 

pour construire ce que vous voulez, c’est-à-dire vous, ce temple changera.  

Au-dessus de la porte, la seule porte, est inscrit un nom. Il est écrit dans une langue que vous ne 

pouvez pas encore lire. Quelle est la taille de la porte?  

Qu’est-ce que la porte, dans ce scénario particulier? Est-ce une ouverture? Est-ce quelque chose 

que vous devez ouvrir ou fermer ou pouvez-vous la franchir? Cela en dit long sur la conception que 

vous avez de vous-mêmes en ce moment, car tout ce que vous faites maintenant est une métaphore 

de votre réalité, disposée dans une réalité multidimensionnelle. C’est la seule chose que vous 

pouvez imaginer.  

Restez avec moi. Voulez-vous ou non entrer dans le temple? Vous n’êtes pas obligés, mais si vous le 

faites, il y a de l’intensité. Il y a une intensité que vous ne voulez peut-être pas ressentir en ce 

moment. C’est réel, vous voyez.  

Lorsque vous entrez dans ce genre de paradigme, vous commencez à faire l’expérience, au niveau 

cellulaire, de choses auxquelles vous ne vous attendiez pas. Respirez. L’oxygène a-t-il une odeur 

différente? Est-ce réel ou non? Voyez-vous la lumière du soleil ou y a-t-il autre chose?  

Qu’est-ce qui crée la lumière? Vous avez décidé de ce que c’est, peut-être que c’est différent de ce 

que vous pensiez. Venez avec moi sur le pas de cette porte. Approchez-vous, juste un instant. Ceci 

est un échantillon, mes chers, je ne vais pas vous emmener à l’endroit exact où j’emmènerai ceux 

qui feront partie du Cercle de guérison, parce qu’ils ont l’intention d’y être. Est-ce votre cas en ce 

moment? Ou vous contentez-vous simplement de jeter un coup d’œil?  

J’ai demandé à mon partenaire de mettre cette expérience à la disposition de tous, de façon 

régulière. Pour l’instant, je veux simplement vous montrer ce qu’il y a à l’intérieur. Voulez-vous entrer 

ou non? Si cela est réel pour vous, mes chers, je veux que vous y réfléchissiez, parce que, quand 

vous franchirez cette porte, vous pourriez vous rencontrer.  

Vous pourriez rencontrer ce qui est grand et magnifique, et cela pourrait vous toucher. Cela pourrait 

vous toucher au point où vous trembleriez un peu ou vous vous demanderiez ce qui vous arrive et 

ne réaliseriez pas que c’est à cela que ressemble la divinité, c’est à cela que ressemblent l’amour et 

la compassion. Cela est tellement plus grand que votre propre vie que vous êtes ébranlés. Il n’y a 

rien de dangereux ici, mes chers, la magnificence est simplement comme ça. La joie est comme ça.  

Franchissez la porte avec moi juste un instant, je veux vous montrer quelque chose. En entrant, vous 

commencez à réaliser que c’est un théâtre. Oui, c’est un théâtre. Dans cet exemple particulier et 

dans ceux que j’ai déjà montrés, c’est un théâtre en rond. Vous en avez déjà vus.  

Une scène abaissée entourée du public, où les comédiens ou ceux qui vont jouer ou ceux qui vivent 

quelque chose, doivent descendre l’allée, monter sur la scène pour faire ce qu’ils font. Il y a une 

chaise au milieu de la scène et toutes les lumières l’éclairent. On va vous demander de descendre 
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l’allée et de vous asseoir sur la chaise et, dans cette chaise, des choses vont se passer. Quand le 

public commencera  

à apparaître, vous verrez des choses auxquelles vous ne vous attendiez pas. Vous allez rencontrer 

ceux qui sont vous. Vous allez rencontrer vos vies passées. Il va peut-être vous arriver des choses. 

Ils vont peut-être s’avancer et vous parler. Certains peuvent vous demander pardon pour ce qu’ils 

vous ont fait. Vous savez de qui je parle, mes chers, et c’est réel, même s’ils sont vivants.  

Certains peuvent s’asseoir et vous laver les pieds. Des anges peuvent venir vous parler de votre vie, 

vous poser des questions, comme pourquoi ne les avez-vous pas pris par la main quand vous étiez 

si triste? Quand ils ramassaient vos larmes, pourquoi ne leur avez-vous pas dit bonjour?  

Pourquoi ne les avez-vous pas laissé vous aider? Vous aurez peut-être des examens de vous avec 

vous, et vous réaliserez non pas ce que vous avez manqué, mais ce que vous pouvez faire ensuite et 

où cela va vous mener, de sorte que, lorsque vous reviendrez de cette expérience, vous serez 

changés, mes chers. C’est la porte qui mène à une multidimensionnalité qui est vous, avec vous, et 

elle s’ouvre.  

Elle s’ouvre pour beaucoup d’entre vous, qui allez dans cet endroit et voyez enfin la majesté de l’âme 

qui a été créée pour cela, les systèmes qui sont là pour vous, la vie prolongée, une maladie qui 

commence à disparaître, des maux et des douleurs qui commencent à disparaître, simplement parce 

que vous êtes soudain dans un lieu divin et que vos cellules reconnaissent ce que vous faites : de 

l’homéopathie consciente.  

Vous donnez des instructions à vos cellules : vous savez où vous êtes et qui vous êtes. Et puis vous 

commencez à donner des instructions sur ce qui vous attend.  

Je veux que tout cela s’efface graduellement. Vous pouvez ouvrir les yeux si vous le souhaitez. Je 

vous ai donné un échantillon de l’endroit où je veux que mon partenaire emmène tout humain qui 

veut y aller, dans toute culture, toute langue, qui veut venir, chaque semaine, chaque semaine.  

Concevez-le comme un moment qui est parfait, sûr et confortable. Le rajeunissement est là, le 

rajeunissement de l’esprit, de tout ce que vous êtes. Un rappel constant que les choses ne sont pas 

toujours comme elles semblent être.  

Je suis Kryeon, avec un autre but pour vous, car ce moment approche. Je suis Kryeon, amoureux de 

l’humanité, parce que vous avez traversé le pont, mes chers, et il est temps pour vous de savoir quoi 

d’autre pourrait être là. Tout ce qui est grand, tout ce qui est beau, et vous le méritez. Et vous le 

méritez. Et vous le méritez. Et il en est ainsi. 

 

 

Changement inconfortable 
Août 2020 Banff Alberta Canada 

Salutations très chères, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Pour ceux qui n'ont pas encore entendu ce message, je vous donne un message commun, que je 

veux que vous entendiez, que je veux que vous compreniez pleinement. Dieu, l'Esprit, la Source 

Créatrice, quel que soit le nom que vous lui donnez,  

Ce qui vous a créé et Tout ce qui Est, sait ce qui se passe ici même, là où vous êtes assis, pendant 

que vous écoutez. Je l'ai déjà dit : nous sommes dans un endroit multidimensionnel et il est très 

difficile pour vous de comprendre que ce message que je donne maintenant, même quand il est 

écouté plus tard, a le même effet.  
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Nous savons qui vous êtes et avec tout cet amour magnifique, nous nous soucions de vous. Où que 

vous soyez. Où que vous soyez assis, tout ce qui s'est passé dans votre vie est connu de tous ces 

anges, si vous voulez les appeler ainsi, de ceux qui vous entourent.  

Pendant que vous êtes assis là, je veux que vous compreniez que peu importe ce qu'on vous a dit 

sur l'identité de Dieu, c'est un Créateur attentionné, aimant et d'une grande beauté qui vous a mis ici. 

Il y en a tellement en ce moment qui disent : que se passe-t-il sur la Terre ? Cela semble si différent 

et à cause de cette différence, beaucoup ont peur. Parfois, il n'y a vraiment rien à craindre, mais 

vous avez quand même peur et la raison en est que c'est différent.  

Les humains aiment la similitude. Ils n'aiment pas trop le changement, à moins qu'ils ne le planifient, 

le contrôlent ou l'attendent. Donc parfois, il y a de la peur simplement parce que vous ne savez pas 

ce qui va arriver. 

Mes chers, depuis 31 ans, je vous parle de changement. En 1993, le premier livre qui est sorti vous 

en a parlé. On vous a dit qu'il n'y aurait pas de fin de l'humanité vers l'an 2000 ou même dans les dix 

premières années après 2000, que les Écritures que vous avez appris à connaître et à étudier, 

disaient le contraire et nous vous avons dit que cela avait changé. C'est quelque chose que vous 

avez changé.  

L’avenir a changé. Il est changé et c'est le message de ce livre qui a été appelé la fin des temps.(le 

titre du livre en français est: «la graduation des temps»). Un titre drôle, certains diront, un titre de 

malheur et effrayant, certains diront, mais c'est une métaphore. C’est la fin d'un temps ancien. Le 

titre du livre reflète celui du message du calendrier maya et de tant d'indigènes de cette planète, qui 

ont vu que quelque chose arrivait.  

Au cours de milliers d'années, en regardant le ciel, ils ont réalisé qu'il y avait une oscillation de la 

Terre d'environ 26 000 ans et les indigènes et les anciens qui étaient souvent guidés par les étoiles 

et les positions de celles-ci, les équinoxes et toutes ces choses, ont vu quelque chose venir.  

Ce serait le moment où cette oscillation de la Terre se centrerait et où une nouvelle oscillation 

commencerait. Et ce centrage aurait lieu le 21 décembre 2012 et c’est arrivé et c’est devenu le point 

de repère.  

Vous remarquerez peut-être que dans vos Écritures ou pendant toutes ces années, vous avez vu que 

la Terre ne s'en sortirait pas, qu'il y aurait la troisième guerre mondiale, l'Armageddon, quel que soit 

le nom que vous lui donnez, cela a été prophétisé partout, et vous ne l’aviez pas prévu mais vous 

avez réussi. 

Je suis arrivé en 1989 avec un grand message et le message était qu'il n'y aurait pas d'Armageddon. 

Le livre de la fin des temps (de la graduation des temps) l'a dit clairement, quelque chose d'autre 

allait se passer. Mes chers, vous êtes assis en ce moment dans cette autre chose.  

Vous avez dépassé ce qui était la prédiction de la fin et vous êtes assis à un moment qui n'a vraiment 

pas de prédiction. Y avez-vous pensé ? Qu'il s'agisse des Écritures, de Nostradamus ou de 

l'ésotérisme, il n'y a pas de prédictions anciennes qui vous amènent à cet endroit. Oh, il y en a 

beaucoup actuellement et les prédictions actuelles sont encore souvent pessimistes.  

Récemment, on vous a donné des informations et si elles ne vous effrayent pas assez sur ce qui va 

se passer dans les prochains mois et sur l'astrologie, elles confirmeraient les problèmes que vous 

traversez si vous les examiniez. Jamais de votre vie, la plupart des planètes n'ont été en 

rétrogradation comme maintenant.  

Y avez-vous pensé ? Vous vivez à une époque intéressante, n'est-ce pas ? J'ai donné un nom à ce 

phénomène et je veux y revenir dans ce message. Le nom que je lui ai donné récemment est: 

«l'hiver de la conscience». Laissez-moi vous dire comment cela fonctionne pour que vous vous 

sentiez mieux par rapport au fait que vous êtes dans les temps, dans les délais. Je vous ai dit qu'il y 

aurait des changements.  
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Il y a 31 ans, les messages sont arrivés jusqu'ici, certains ont été énigmatiques, d'autres 

métaphoriques, mais je vous ai dit, très chères, qu'un changement était à venir et je vous ai aussi dit 

que si vous vouliez en savoir plus sur ce qu'était vraiment ce changement, vous pourriez voir les 

prédictions des anciens qui disaient que si vous passiez la précession de l'équinoxe, au-delà de 

2012, si vous y arriviez, ce serait le début de la plus haute conscience que la planète ait jamais eue. 

Avec une conscience élevée, vous avez la fin de la guerre. Vous n'avez pas la fin des désaccords, 

mes chères, parce que les humains ont le libre choix. Vous avez la fin de la guerre, celle qui mettrait 

fin à l'humanité. Maintenant, certains ont bien dit que c'est impossible ; l’impossibilité étant que la 

nature humaine vous conduira toujours au même endroit. J'ai des nouvelles pour vous.  

Contrairement à tout ce que vous avez pu étudier, entendre ou apprendre, la nature humaine est une 

cible mouvante. La nature humaine commence à changer avec une plus grande maturité de 

conscience. Que s'est-il passé sur votre planète que vous auriez dit ne jamais avoir imaginé ?  

Pas la pandémie. Je parle de choses qui soient différentes, peut-être de bonnes nouvelles que vous 

n'auriez jamais imaginées. Depuis des centaines d'années, il y a une inégalité entre les sexes, à tel 

point qu'un genre serait supérieur à un autre et que l'autre genre, les femmes, ne peut rien y faire. 

Ce n'était pas seulement des centaines d'années. Peut-être était-ce la nature humaine pendant des 

milliers d'années et cela a soudainement changé avec ce que vous appelez le mouvement Moi Aussi 

(Meetoo). Maintenant, mes chères, pensez-y.  

C'est une maturation de la nature et de la conscience humaine. C’est lorsqu'une confluence se 

produit qui est une majorité si vous voulez, un mélange d'une idée supérieure qui commence à 

s'imposer et à fonctionner. Vous avez eu une partie du clergé qui, pendant  

des centaines d'années, a été responsable de choses odieuses envers les enfants et ils s'en sont 

sortis. Maintenant vous avez même le chef du clergé qui travaille à changer cela. Nous avions prédit 

ce chef. Nous avions prédit que ce chef ferait ces changements et c'est la première fois depuis des 

centaines d'années que vous commencez à voir des choses sombres sortir au grand jour et être 

réglées.  

Vous êtes en ce moment dans un endroit où des choses remontent à la surface. Je parle maintenant 

à ceux de la même citoyenneté américaine que mon partenaire. C’est le temps du changement et 

vous le savez.  

Le changement ne se produirait pas dans ce qui s'est passé dans le passé et qui ne se produirait 

pas vraiment, ce qui signifie que cela va relever la tête à nouveau et qu'il y aura des manifestations 

et des personnes désemparées, et l'horreur de ce qui se passe, et des inégalités, et puis cela 

partirait et puis cela réapparaîtrait, et puis cela partirait et puis cela réapparaîtrait.  

Mais maintenant mes chers, c'est comme ces autres choses dont je vous parle. La raison pour 

laquelle vous voyez tant de troubles en ce moment dans ce pays est qu'ils cherchent enfin une 

solution et qu'ils ne vont pas laisser tomber, à moins qu'il n'y ait une solution. C’est différent. C’est un 

changement.  

C’est ce dont nous avons parlé et le voilà. Certains interprètent cela comme la pire chose qui puisse 

arriver et vous dites: "regardez l'agitation et regardez tout cela et ce qui se passe». Ce qui se passe, 

c'est la maturité. Ce qui se passe, c'est de grandir. Ce qui se passe, c'est que les anciennes 

méthodes ne vont plus fonctionner.  

L’hiver de la conscience est une description, une métaphore des saisons. Vous êtes en l'hiver où les 

feuilles tombent des arbres et il fait un froid glacial et vous ne savez pas ce qui va suivre. Vous savez 

ce qui suit l'hiver, mes chers: le soleil sortira, les arbres feuilliront à nouveau.  

C’est une métaphore pour les choses qui commencent à être résolues. Rien ne se passe rapidement 

ici, vous le savez, rien, mais au moins les graines peuvent être plantées et pousser pour trouver des 

solutions, et les Américains commenceront à ne plus élire une personne s'ils ne sont pas d'accord 

avec les solutions qui sont apportées. 
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Voyez-vous-en quoi cela peut être différent ? Voyez-vous, si vous êtes un spectateur et non un 

Américain, vous pouvez regarder ici, voir tant de troubles et dire: «que se passe-t-il dans votre pays 

?» Je viens de vous le donner.  

Et ce pays n'est pas le seul. Il y a des choses qui se passent sur la planète, pas autant que dans ce 

pays, qui vont aussi être exposées bientôt. L'esclavage des jeunes femmes qui sont enlevées à leur 

famille et parfois mises au monde à des endroits juste pour servir les hommes, l'esclavage.  

Mes chers, c’est endémique. Il y en a des milliers et tout est clandestin, vous pourriez dire. Cela a 

toujours été là. Soudain, cela va se réveiller. Je veux que vous voyiez comment cela est financé, puis 

je veux que vous preniez une respiration. Vous ne le croirez pas et cela va se présenter en tant que 

la nouvelle nature humaine. 

C’est le message de Kryeon. Si vous voulez dire «quel est le message global», cela a toujours été 

celui-ci. Que vous atteindriez un moment où vous commenceriez à grandir, grandir en maturité, en 

conscience pour que vous ne vous entre-tuiez jamais en masse dans une guerre inadmissible, c’est 

le mot.  

Une conscience supérieure qui commence à avoir un sens sur la planète où vous commencez à 

vous entendre. Et que vos dirigeants ne dureront pas longtemps à moins qu'ils ne fassent écho à ce 

que les Vieilles Âmes de cette planète vont exiger, des solutions ou le début de celles-ci, le  

progrès enfin. C’est ce qui se passe. Pouvez-vous vous asseoir et le célébrer durant la pandémie 

alors que vous vivez dans certains endroits un redémarrage de la façon dont sont les choses ? Le 

nouveau «normal», un mot que j'utilise depuis quelques années maintenant, est ici.  

Le terme «le nouvel humain» que j'utilise depuis des années est ici. C’est ce qui se passe en ce 

moment. Avez-vous le courage de le célébrer où que vous soyez assis, peu importe ce qui se passe 

dans votre vie ?  

Pouvez-vous vous asseoir et être en paix pendant un moment ? Pouvez-vous vous asseoir et être 

guéri de la peur et de l'anxiété pendant un moment ? Pouvez-vous vous asseoir et réaliser combien 

vous êtes aimé pendant un moment ? Un projecteur se braque sur vous et vous réalisez que les 

anges sont ici et qu'ils regardent, et qu'il y a tant d'amour. 

Vous traverserez tout cela, Vieille Âme. Une des raisons pour lesquelles vous êtes ici, est pour 

entendre certaines choses qui pourraient vous aider.  

Je suis Kryeon amoureux de l'humanité et c'est le message et le sera toujours pour un nouvel 

humain sur une nouvelle planète appelée Terre. 

Et c'est ainsi. 

 

Nettoyage de l’Akash 
28 AOÛT BANFF. Monika Muranyi 

Projetons l’intention que nous voulons que nos blessures et notre manque de confiance en nous au 

fond de notre Akash, accèdent à l’énergie disponible pour nous provenant des points nodaux et nuls. 

Ces points transmettent leur énergie quantique sur les grilles nous permettant ainsi de les récupérer 

et de les recevoir.  

Sentez l’énergie de vos pieds se connecter à l’énergie de la terre. Vous êtes connus et aimés de 

Gaia. À chaque fois que vous êtes venus sur cette planète, elle vous reconnaît et vous accueille. 

Sentez l’énergie de la terre, cette énergie de la terre porte avec elle les énergies 

multidimensionnelles qui sont libérées des points nodaux et nuls tout autour de la planète.  

Laissez celle-ci voyager à travers vos pieds et être assimilée par votre corps. Laissez l’énergie des 

points nuls recueillant l’énergie négative, monter maintenant de vos pieds vers vos cuisses, vos 
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genoux, votre ventre, votre poitrine, vos mains, vos bras, vos épaules, votre cou, votre tête et 

permettez que cela tourbillonne autour de votre corps et recueille toutes les empreintes 

énergétiques inappropriées qui reposent dans votre Akash et se trouvent dans votre ADN.  

Laissez l’énergie entourée votre corps et récupérer ce qu’elle recueille pour être doucement 

relâchée à travers votre chakra de la couronne.  

Nous allons remercier l’énergie des points nuls pour avoir collecté ces énergies inappropriées et 

avec une respiration et un soupir de soulagement, nous nous détendons sur notre chaise et 

visualisons celles-ci étant transportées sur un tapis roulant et distribuées vers les points nodaux de 

la planète ; ces points nodaux, nous ayant été donnés dans l’amour, par les Pléiadiens.  

Ils sont si sacrés qu’en une connexion instantanée, ces énergies négatives et inappropriées 

collectées de notre Akash, sont maintenant transmutées et disparaissent.  

Avec cette libération, demandons à nos chères Mères des Étoiles à l’intérieur de nous, nos Grands-

Mères des Étoiles à l’intérieur de nous, qu’elles s’approchent près de nous, s’approchent et tirent 

profit de toutes les expériences bienveillantes d’amour qui sont dans votre Akash et les laissent jaillir 

à la surface.  

Laissez le sentiment d’une joie pure se propager dans votre structure cellulaire. Laissez les 

sentiments de bienveillance et compassion jaillir à la surface et se propager à votre structure 

cellulaire. Laissez ce processus énergétique se maintenir jusqu’à ce que nous puissions intégrer 

cette expérience avec grâce et facilité.  

Affirmons et reconnaissons que les points nuls et nodaux sont là pour nous soutenir à tout moment 

et que nous pouvons toujours revivre cette expérience.  

Tout comme enlever les pelures d’un oignon, nous pouvons demander aux points nuls et nodaux 

d’éliminer avec grâce, douceur et facilité, les expériences négatives et les empreintes énergétiques 

dans notre Akash et de les remplacer, non seulement par de l’énergie bienveillante de notre Akash 

passé, mais de les extraire des vies akashiques futures et à venir.  

Ramenons les points nodaux vers nous afin que nous puissions en faire l’expérience dans l’état 

multidimensionnel de notre âme, qui n’a ni espace-temps, ni limites.  

Prenez trois grandes respirations en inspirant lentement et en expirant au même rythme, lentement. 

Prenez votre deuxième inspiration lentement et expirez lentement. Et maintenant prenez votre 

dernière respiration lentement, en inspirant et en expirant lentement, en ayant confiance que le 

processus s’est accompli, l’intégration va se poursuivre.  

Honorons et remercions le Créateur qui nous aime autant, pour nous permettre d’avoir accès à cet 

amour multidimensionnel qui est le ciment dans l’existence de notre univers. 

 

 

Le mur du passé 
28 Août Banff, Alberta, Canada 

Salutations, très chères, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Dans l'ordre des choses, en général, globalement, je veux vous poser une question: Où en êtes-vous 

en ce moment à propos de toute chose ? A l'aise ? Anxieux ? Peureux ? Ok, j'apprends. Où que 

vous vous trouviez, je vous dirai, très chers, qu'il y a des attributs que vous devriez connaître et qui 

ont essentiellement trait à votre passé, et l'une des choses les plus importantes dont nous parlons 

pour aider tout être humain est de dépasser cette barrière qu'est votre passé.  

Maintenant, je ne parle pas seulement des choses dont mon partenaire a parlé plus tôt ou dont j'ai 

parlé, je parle d'un paradigme qui est complètement et totalement nouveau. 
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Je parle à de Vieilles Âmes, et certains d'entre vous ont été dans cette situation qui est 

métaphysique, ésotérique, toute leur vie. Je le sais. Certains d'entre vous y sont nés, ce qui signifie 

que vous n'avez pas cru tout de suite les choses qu'on vous a peut-être dites et à cause de cela, 

vous n'êtes même pas les bienvenus dans votre famille, je sais qui regarde en ce moment.  

Je sais que certains d'entre vous ont pris des décisions en partant du principe qu'il y avait 

effectivement un autre paradigme, peut-être que ce que vous appelez Dieu est plus grand et que 

vous avez fait une transition.  

Mon partenaire en fait partie. Au milieu de la quarantaine, il a commencé à se poser la question : 

Dieu est-il plus grand que ce qu'on m'a dit ? Il est donc passé par tout ce que je vous demande 

maintenant : où en êtes-vous dans tout cela ?  

Le passé devient un mur, bizarrement, le mur est devant vous et non derrière vous. Un mur de votre 

passé qu'il faut escalader ou à briser ou, à un moment donné, dissoudre lentement pour que vous 

puissiez vraiment voir s'il y a quelque chose de l'autre côté.  

Le mur est ce qui est endoctrinement, peur, anxiété et encore apprentissage. Je veux vous dire à 

tous, je veux que vous imaginiez ce mur de votre passé. Il n'est pas nécessaire que vous fassiez une 

course, un saut en courant ou que vous visiez le mur ou quoi que ce soit que vous penseriez 

nécessaire pour le franchir, parce que vous n'avez pas à le franchir. 

Ce que vous devez faire, c'est reconnaître que c'est là et poser la question : «y a-t-il quelque chose 

de plus grand de l'autre côté de ce mur que je devrais connaître ?» 

Si vous le demandez de cette façon, mes chers, vous donnez la permission de savoir, c'est tout. 

Vous ne dites pas : «je crois ce que Kryeon dit, donc je vais laisser tomber absolument tout ce qu'on 

m'a appris et je vais avancer dans l’inconnu». Ce n'est pas nécessaire. Ce n'est même pas 

nécessaire. Soyons justes.  

Vous pouvez commencer à dissoudre ce mur lentement, un morceau à la fois, un bloc à la fois, vous 

pouvez le démonter, mais je veux que vous gardiez les blocs de sorte que si cela ne fonctionne pas 

pour vous, vous puissiez les remettre en place.  

Vous voyez ce que je dis ? Très peu, voire aucun, ne les ont jamais remis en place, très chers, parce 

qu'une fois que vous voyez ce qui se trouve de l'autre côté du mur, vous voyez quelque chose à quoi 

vous ne vous attendiez pas.  

Vous voyez la vie changer, la vie s'allonger, la bienveillance, la compassion, la beauté, la bonté et 

vous ne voulez pas remettre les blocs en place, mais la justice est la suivante : vous le pouvez. Nous 

ne vous demandons pas de vous lancer dans quelque chose de tout nouveau et quelque chose qui 

va rejeter tout ce qu'on vous a dit au cours de votre vie, peut-être parce que l'Akash, dont je vais 

discuter, est une partie du mur.  

Je veux que vous visualisiez, si vous le souhaitez, que vous pouvez abattre ce mur lentement et 

commencer à enquêter. Et la façon dont vous enquêtez, c'est avec votre cœur, avec votre glande 

pinéale et bien sûr avec votre cerveau, la logique, et vous commencez à poser des questions, à faire 

des affirmations, à faire les choses dont nous avons parlé et qui vous ouvriront des possibilités.  

Quand vous commencez à donner l'intention de savoir, c'est là que la vérité commence à entrer. Si 

vous levez toujours la main et dites: "pas pour moi, pas pour moi", rien ne va se montrer. Rien.  

Parce que votre intention est que le mur reste, et il y en a beaucoup qui souhaitent que le mur reste, 

mais ceux qui donnent l'intention de savoir au moins commencent à voir à travers le mur ou peut-

être le démonter suffisamment pour que vous puissiez regarder par-dessus et c'est alors que vous 

commencez à voir les choses lentement qui ont un sens.  

C'est ce qui est arrivé à mon partenaire, l'ingénieur. Il a vécu une expérience aha lorsqu'il était assis 

dans le fauteuil, mais cela n'a pas changé son passé, car il lui a fallu quatre ans de plus pour le 

comprendre, pour s'y sentir à l'aise, pour le savoir, même si j'étais déjà avec lui. 
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C’est ainsi que l'être humain opère, très chers. Lentement, souvent, et puis bien sûr, il y a la 

rémission instantanée du mur, mais plus que jamais, les êtres humains individuels s'y attaquent 

lentement et c'est l'invitation, que cela a toujours été de l'examiner, d'y jeter un coup d'œil. Est-il 

possible qu'il y ait plus que ce qu'on vous a dit ? 

Laissez-moi vous en dire un peu plus sur ce mur et sur la gravité de ce qu'il peut être. Beaucoup de 

choses gravent des motifs dans ce qui est votre cerveau, vos synapses, les neurones, de telle sorte 

qu'il est presque impossible pour vous de croire autre chose. Parfois, c'est fait avec la peur.  

Si vous avez peur de quelque chose, si vous avez assez peur de quelque chose même après que 

cette chose ait disparu, vous aurez toujours peur. J'ai fait une prédiction et la prédiction concerne le 

covid19. Il y en a qui sont pétrifiés, ils porteront leur masque à la maison, ce qui n'est pas nécessaire 

parce que vous n'êtes pas en contact avec un autre être humain, mais ils le porteront quand même, 

au cas où.  

Il y en a qui iront dans la nature ou qui se promèneront sur les plages où il n'y a personne autour 

d'eux en portant leur masque parce qu'ils ont très peur. Ils ne veulent pas que ce virus approche de 

ce masque. Ils ne veulent pas être mêlés à cela et donc ils sont effrayés au point que ce n'est même 

pas logique. 

Disons qu'un an passe, deux ans passent. Disons que le vaccin est arrivé. Disons que le virus est 

parti, que la peur a disparu parce que l'infection est maintenant si éloignée. C’est du passé. La 

pandémie est terminée. Laissez-moi vous dire ce qui va se passer pour ces gens. Ils vont garder un 

masque dans leur poche.  

Nous l'appellerons le syndrome du masque dans la poche, parce qu'ils ont été tellement effrayés par 

ce que c'était ou n'était pas, dans leur propre perception, que cela grave dans leur esprit quelque 

chose qui ne disparaît pas facilement. Vous pourriez dire que c'est le mur de la peur, un mur qu'ils 

ne peuvent pas escalader facilement lorsqu’on leur dit: “virus, ils ont leur masque ».C’est de cela 

dont je parle. 

Saviez-vous qu'il existe une science qui fait la même chose ? Si un scientifique travaille avec 

certaines lois physiques ou chimiques depuis très très longtemps, peut-être que ce sont ceux qui 

l'utilisent tous les jours et qui en dépendent, cela faisait partie de leur formation. Cela fait partie de 

ce que leurs instructeurs leur ont donné, puis ils ont continué à l'enseigner aux autres et ils sont un 

bastion de la connaissance scientifique, et puis quelque chose se produit.  

Peut-être une nouvelle découverte qui change un peu ce qu'ils ont enseigné. Une découverte qui dit: 

«eh bien nous allons devoir réécrire certaines de ces lois à cause de ce que nous avons trouvé». Et 

quand ces scientifiques voient cela, ils disent : «pas question, pas question, pas question, cela ne 

peut pas être exact».  

Et puis peut-être que passe une année de révision ou d'examen par les pairs, peut-être qu'ensuite 

les articles sont publiés et que les différences se révèlent exactes et vraies et peut-être que le reste 

de la science et du monde comprend le changement. Mais pas celui-ci, celui qui a dit : «pas 

question. Nous n'y croirons jamais, vous savez». Ils s'en tiendront toujours à ce qu'ils croient, quelle 

que soit la preuve. Ça c'est un sacré mur ! 

Laissez-moi vous donner un exemple métaphorique de cela. C’est une métaphore. Elle est 

amusante. Mais disons que vous avez grandi et qu'on vous a toujours dit que la lune est faite de 

fromage (rires). Et c'est ce qu'on vous a appris.  

En fait, c'est dans les manuels scolaires juste ici, la lune est faite de fromage. Et en grandissant, 

disons qu'on découvre qu'elle ne ressemble pas vraiment à la Terre, qu'elle a certains des mêmes 

attributs géologiques, qu'elle a la même chimie et qu'elle est faite de terre, mais dans ce qui est 

votre perception et votre esprit, c'est toujours du fromage.  

Maintenant que faites-vous de cela ? La plupart des humains diront : «c'est stupide et c'est idiot 

parce que tu sais maintenant que ce n'est pas du fromage mais de la terre, alors pourquoi 

continuerais-tu à penser que c'est du fromage, à cause du mur».  
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Ça ne s'arrête pas là. Vous allez rassembler vos amis, vous l'appellerez le peuple de la lune de 

fromage et vous vous rassemblerez tous parce que vous croyez que la lune est faite de fromage, 

parce que ces gens ont reçu la même formation que vous. Et alors vous aurez tout un groupe qui 

ignore ce qui est la vérité et qui célèbre son ignorance (rires). Le peuple de la lune de fromage, 

jusqu'à leur dernier souffle, la lune est faite de fromage!  

Vous voyez où je veux en venir ? Où vous situez-vous dans tout cela ? Quelle est la taille du mur ? 

Quelle est la prochaine étape pour vous ? Voici l'invitation : je veux que vous voyiez le passé comme 

quelque chose de changeant. Je veux que vous regardiez le mur et que vous disiez : «quel est le 

risque ici ?  

Quel est le risque si je peux remettre les blocs en place et que je peux continuer à croire ce qu'on 

m'a dit ou ce qu'on m'a enseigné ou ce que je pense, quel est le risque ?» Il n'y en a pas vraiment. 

Vous pouvez toujours, avec le libre choix, revenir à ce que vous pensez être votre vérité.  

À qui je parle en ce moment ? Eh bien, évidemment, Kryeon parle à ces gens ici, pas à moi. Non, je 

parle à des guérisseurs, à des lecteurs de vies antérieures. Je parle à ces médiums et à tous ces 

gens que vous appelez ésotériques parce qu'il y a un nouveau paradigme pour vous. 

Vous avez également construit un mur qui dit: «voici comment l'énergie fonctionne, parce qu'elle a 

toujours fonctionné. Avant de guérir une personne, je fais ceci et je fais cela. Cela doit être ainsi». Et 

si ce n'était plus le cas ? Et si les choses avaient changé ?  

Et s'il y avait de nouvelles lois pour l'énergie spirituelle parce que le voile se lève au point où vous 

n'avez plus à faire les choses que vous avez apprises en tant que guérisseur ?  

Et si le soleil sortait à un endroit qui va éclairer une zone sombre ? Et tous ceux qui continuent à 

nettoyer et à nettoyer avant que vous n'entriez ici, vous devez nettoyer parce que l'énergie est 

tellement horrible !  

C'est votre habitude et c'est ce que vous avez appris parce que vous en avez fait beaucoup et ça a 

marché, et vous pouviez sentir l'énergie se dissiper chaque fois que vous vous promeniez et que 

vous faisiez votre nettoyage, votre ménage. Qu’avez-vous ressenti dernièrement ?  

Qu'est-ce que vous vous êtes permis de ressentir dernièrement ? Et si l'énergie de cette planète 

avait tellement changé que vous n'avez plus besoin de faire le ménage ? Oh, c'est controversé ? 

Allez-vous arrêter de regarder maintenant ou êtes-vous prêt à regarder au-delà de ce que vous 

pensez savoir ?  

Et si -écoutez, écoutez -et si votre énergie en tant que Vieille Âme, Travailleur de Lumière que vous 

êtes, commence à augmenter tellement, écoutez, que partout où vous marchez, l'énergie qui était 

auparavant de l'obscurité s'écoule dans l'autre sens.  

Et si, en entrant dans une pièce où se trouve peut-être un patient que vous allez guérir, l'obscurité 

s'enfuit aussi vite que possible parce que la lumière remplit la pièce à cause de VOUS (rires). Et si 

c'était le cas ?  

Vous réalisez que tout ce dégagement est destiné à éliminer cette énergie sombre que vous ne 

contrôliez pas avant le dégagement, et soudain vous réalisez qu'en avançant, l'obscurité s'en va. 

C'est de cela que nous parlons et c'est une nouvelle question de physique énergétique. 

C'est ésotérique, métaphysique et réel. Cela a aussi des propriétés de 4D parce que ce sont les 

choses que nous avons enseignées à notre arrivée. C'est pour les guérisseurs et les médiums, c'est 

pour tous ceux qui regardent ! C'est nouveau, mes chers. C'est quelque chose dont vous devriez 

être conscients, très chers, parce que cela augmente votre magnificence ! Où est votre mur ?  

Où en êtes-vous avec tout cela en ce moment ? Pensez-vous que j'ai raison ? En avez-vous peur ? 

Vous pensez : «Kryeon, vous êtes fou ! Ça a toujours fonctionné d'une certaine manière. Ça va 

fonctionner de cette manière». Non, ça ne marchera pas, et non ça ne marche pas, mais si vous 

avez construit votre mur assez haut, vous ne le saurez jamais.  
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Et alors que votre lumière brille, vous continuerez à nettoyer, partout où vous irez, et les anges vous 

regarderont et ils souriront et vous aimeront tout autant(rires), et ils diront : "Eh bien, mes chers, 

peut-être qu'un jour vous découvrirez la quantité de lumière que vous possédez !» 

C'est le message du jour. C'est le message que j'aurai toujours, mais pour l'instant il est spécial, car il 

parle d'une nouvelle Terre, de la nouvelle normalité, même pour la Vieille Ame. Et c'est ainsi. 

 

Réclamez le potentiel de votre Âme 
28 Août 2020 Banff, Canada 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je suis conscient, de tout ce qui se trouve devant moi, et de tous ceux qui regardent en ce moment, 

de tous ceux qui regarderont peut-être plus tard, et de ceux qui le regarderont à nouveau. Nous 

parlons des choses encore et encore, et disons les mots encore et encore : multidimensionnel, 

conscience supérieure. Tout cela se reflète dans un paradigme dont vous n'êtes tout simplement pas 

conscient au degré où vous pourriez l'être.  

Que dire de celui dont nous avons si souvent parlé et qui dit que le temps et le moment présent 

n'ont vraiment aucune importance ? Peu importe l'heure à laquelle vous recevez ces informations, 

ces bribes et parties que je vous donne, parce qu'elles sont tout aussi personnelles quand vous les 

recevez, parce que je suis toujours avec vous, l'Esprit est toujours avec vous et dit les mots dans 

votre temps à vous. 

Depuis 2005, j'ai dit à mon partenaire que chaque canalisation devrait être enregistrée et mise à un 

endroit où tout le monde peut aller pour les écouter gratuitement quand ils le souhaitent. Il y a 

tellement de réveils sur cette planète en ce moment, pour un but plus élevé, et soudain ils écoutent 

certains de ces messages donnés avec amour qui deviennent des informations, des instructions, 

parfois juste une séance pour «s’asseoir et être aimé».  

Et ils les voient et les entendent pour la première fois. Des années se sont écoulées depuis 2005, et 

pourtant les mêmes énergies de ce que j'ai à dire les touchent en plein cœur, là où ils disent: «Oh 

mon Dieu, j'aime ça ! » C'est différent et ils commencent à s'éveiller. Comment se fait-il, mes chers, 

qu'un message donné il y a si longtemps puisse encore être d'actualité?  

Et la réponse est que dans un endroit multidimensionnel, si vous voulez utiliser ce mot, dans un 

paradigme multidimensionnel, cela n'a pas d'importance, vraiment pas ! Le timing du message est 

toujours un à un comme maintenant, et en personne comme maintenant, et il le sera toujours. La 

conscience est étrange.  

Les gens disent: «qu’en est-il vraiment quand on parle de conscience?». La plupart des êtres 

humains ont un mélange de conscience. Il y a des moments où elle est élevée et d'autres où elle est 

faible, mais en général, la conscience s'est développée au fil des ans, vous l'appelez la nature 

humaine, de la façon dont les humains pensent et réagissent les uns par rapport aux autres plus 

précisément. 

Un être humain normal, même avec une faible énergie, peut avoir un ou deux moments de 

conscience élevée, et ce sont ces moments de conscience d'amour et de compassion où des 

situations peuvent vous submerger et où vous pleureriez de joie. Vous toucheriez le visage de votre 

âme et vous la ressentiriez pendant un moment. Vous seriez en pleine conscience, dirait-on, peut-

être en pleine possession de vos moyens.  

Et puis il y a d'autres moments où vous avez peur, où vous êtes en colère, ou vous avez des pensées 

dont vous ne voulez pas parler. Cela va dans les deux sens n’est-ce pas ? Entre la conscience élevée 

et la basse, c’est toujours la conscience. Il y a donc ceux qui ont dit : «Que voulez-vous dire, Kryeon, 

avec le mot conscience ?» 
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Je viens de vous le donner ! Que pensez-vous de ce qui vous entoure ? Est-il possible que vous 

puissiez supporter certains de ces moments qui sont pour vous une pensée supérieure, ces 

moments où vous êtes peut-être amoureux d'un autre, d'un animal ou même d'une situation. Vous 

savez ce que je veux dire. C'est l'euphorie, n’est-ce pas, dans la conscience lorsque tout va bien 

pendant un moment ou deux ?  

Vous savez où vous la trouvez ? Les humains ont cherché et cherché ce nirvana, ce sentiment 

d'amour qui les traverse et qui vient du Créateur. Partout sur la planète, système de croyance après 

système de croyance, vous êtes invité à entrer dans des bâtiments à certains moments ou pas, 

n'importe quand peut-être, et à vous asseoir et à ressentir l'amour qui vient de la Source Créatrice.  

Et vous le faites ! Tant de gens vont aller à cet endroit et ressentir cet amour et ils en repartiront, et 

tant de fois ils diront: « c’est dommage que nous devions rentrer chez nous. C'est dommage que 

nous ne puissions pas rester dans cet endroit et ressentir cela tout le temps!», parce que vous avez 

échantillonné une conscience supérieure. Vous n'avez pas seulement goûté à une conscience 

supérieure, vous avez goûté à la Source de celle-ci. Elle vous appelle, n’est-ce pas? Elle vous 

appelle ! 

Il y a des gens qui aiment tellement cela qu'ils passeront de nombreuses heures dans ces lieux, 

qu'ils se contentent de méditer ou de pratiquer ce que vous appelez le culte. Ils créent un moyen 

pour pouvoir s'asseoir à cet endroit pendant un moment ou deux. Mais cela vient.  

Cela vient à ceci : c'est comme si vous preniez un bon repas de temps en temps et que vous en 

revenez toujours, et vous devez retourner au travail ou à la maison, ou vous devez retourner dans 

une situation intenable où il y a peut-être de la peur et de l'inquiétude, de l'anxiété.  

Et c'est là que la conscience basse recommence, et il y en a tellement sur la planète qui vont et 

viennent entre les hauts et des bas, et vous pourriez dire: «quel est le lieu de repos ? Où est la 

conscience sans les hauts ?»  

Où s'installe-t-elle avec vous, ou avec vos amis, ou avec l'humanité en général ? Quand vous voyez 

un autre être humain que vous ne connaissez pas, quelle est l'évaluation immédiate de votre 

conscience ? Comment vous sentez-vous ? Maintenant je ne parle pas de voir des enfants dans des 

animaux. Je parle simplement d'un autre être humain.  

Quelqu'un frappe à votre porte et vous le laissez entrer et il vous raconte une histoire, ou il souhaite 

vous vendre quelque chose, ou une de ces choses. Quelle est votre évaluation à ce moment-là ? Pas 

le jugement. Que ressentez-vous à propos de l'humain qui se tient devant vous et que vous ne 

connaissez pas ? Ce serait un indice immédiat de l'endroit où se trouve une conscience dans votre 

vie, ou même dans la vie des autres.  

Les regardez-vous et dites-vous immédiatement: «Ils sont comme moi. Ils ont les mêmes désirs que 

moi. Ils sont des créatures de Dieu. Ils sont beaux à bien des égards, peu importe ce qui sort de leur 

bouche». C’est ce que les Maîtres ont fait, mes chers. Ils ont regardé à travers vous et ils ont vu 

Dieu. 

Peu importe qui vous êtes sur cette planète, mes chers, vous marchez dans un potentiel de 

conscience élevé. Votre âme est tout simplement remplie de ce potentiel et je vous ai dit et redit 

encore et encore, même dans ces quatre rencontres, qu'il se passe quelque chose sur la planète qui 

fait passer l'obscurité à la lumière, qui pousse la conscience vers une prise de conscience que vous 

n'avez jamais eue auparavant. Une prise de conscience qui vous place dans un endroit où, lorsque 

vous vous promenez 

sur la planète et que vous regardez les autres, vous commencez à laisser tomber les plaintes et les 

jugements, et vous commencez à voir presque tout le monde, même ceux qui sont les plus différents 

de vous, comme ceux et celles qui ont Dieu à l'intérieur. Le plus grand test est que l'humanité est 

tellement polarisée sur la politique, sur ce qui est religieux.  

Pouvez-vous regarder quelqu'un qui ne croit pas ce que vous croyez et voir d'abord Dieu à 

l'intérieur, et ensuite toutes les autres choses dont vous pourriez vous plaindre disparaissent tout à 
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coup ? Pouvez-vous imaginer une planète où cela se produit chez de plus en plus d'individus ? Vous 

pouvez avoir des désaccords.  

Vous pouvez avoir des partis politiques très différents les uns des autres dans ce qu'ils croient être 

correct pour votre pays. Mais vous pouvez imaginer, n'est-ce pas, qu'ils peuvent quand même se 

regarder et dire: «Comment vont vos enfants ?  

Réunissons-nous pour dîner et parlons simplement du dîner. Parlons de la vie. Félicitons-nous les 

uns les autres pour les succès de nos vies. Ne parlons pas des choses avec lesquelles nous ne 

sommes pas d'accord, et faisons-en sorte que ça colle et que ça signifie quelque chose!" 

Pouvez-vous imaginer une telle chose ? Pouvez-vous le faire avec quelqu'un avec qui vous n'êtes 

pas d'accord ? Et vous me diriez: «eh bien, je peux le faire, mais eux ne le peuvent pas». Ah, nous 

avons entendu cela de nombreuses fois, mes chers. Oui je suis prêt à le faire, mais vous voyez qu'ils 

ne le feront pas». Avez-vous essayé ? 

Et voici ce que je veux vous dire: qu'une attitude de haute conscience est contagieuse, tout comme 

le rire est contagieux. Quand vous commencez à regarder quelqu'un de cette façon, en laissant 

tomber tous les jugements sur ce qu'il croit ou peut-être même sur ce qu'il vous a fait, et que vous 

voyez Dieu en lui comme en vous, en comprenant qu'ils vous ressemblent beaucoup et ce qu'ils 

désirent pour leur vie.  

Peut-être n'ont-ils même pas beaucoup d'estime de soi, mais ils ne vous le montreront pas, et vous 

commencez à leur donner de l'énergie, pour la force de vie, pour le bonheur, et c'est la première 

pensée que vous auriez, plutôt que ce qu'ils représentent pour vous, dans une relation peut-être, ou 

dans un scénario politique peut-être. Et si vous commencez à faire cela, faites attention, ils 

commenceront à baisser leur garde.  

Ils s'ouvriront peut-être un peu et vous parleront d'eux-mêmes, et non de ce qu'ils croient. Ou ils 

vous parleront peut-être des choses qu'ils n'ont jamais dites auparavant, même dans une relation, 

quand ils commenceront à voir l'amour qui vient de vous, authentique, l'attitude d'une conscience 

supérieure. 

Le but, mes chers, est de toujours être dans une situation où vous mangez le meilleur repas en ville, 

tout le temps. C’est une métaphore. Au lieu d'aller simplement dans un lieu de culte ou de méditation 

et de ressentir cette poussée dans votre corps qui est si belle et si aimante, vous l'emportez loin du 

bâtiment et vous l'avez tous les jours.  

Certes, il y a des défis et des négativités, il y a toutes sortes de choses que vous devez gérer, mais 

vous vous retrouvez à les gérer différemment, et puis après les avoir gérées, vous ne vibrez plus 

pendant des heures parce que vous avez eu un désaccord. Vous voyez ce que je veux dire ?  

Qu'une attitude et une pensée de conscience supérieure créeront une cohérence avec le Créateur, 

avec votre âme, de sorte que la négativité n'adhère pas et ne dure pas. Les soucis commencent à 

disparaître. Vous commencez à mieux dormir la nuit, et les gens vous regardent et disent : «eh bien 

vous  

avez toutes les situations que vous avez toujours eues autour de vous, et pourtant nous remarquons 

que vous faites un meilleur travail ! Vous semblez paisible». Et vous pouvez dire: «je le suis, parce 

que j'ai compris».  

Et ce que vous avez compris, par vous-même, c'est que vous êtes magnifique et que vous pouvez 

commencer à repousser cette limite, comme on dit, en passant d'une conscience inférieure à une 

conscience supérieure, et en étant conscient qu'il y a tellement plus de choses qui vous entourent, 

qu'il y a tellement plus d'amour pour vous, qu'il y a tellement de choses que vous n'avez pas 

vraiment touchées. 

C'est la base du Cercle du Douze que nous avons commencé à faire chaque semaine pour amener 

les êtres humains encore et encore dans un endroit doux et sûr, où ils peuvent s'asseoir et sentir qui 

ils sont, et partir sans changer qui ils sont, et sans s'y habituer, de sorte que, même lorsque ces 
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séances de guérison particulières ne seront plus disponibles, cela n'a pas d'importance parce qu'ils 

portent en eux maintenant tout ce qu'ils ont vu et appris et ils l'appliquent à leur propre cœur, à leur 

propre vie et à leur propre conscience. 

Et c'est ainsi. 

 

Sortir du Noir et Blanc 
28 août 2020 -Banff, Canada 

Salutations très chères, je suis Kryeon du Service Magnétique. L’énergie qui a été mise en avant 

aujourd’hui, parfois, c'est une dépendance collective et cela signifie que certains d'entre vous 

commencent à ressentir que «c'est là que se trouve ma place».  

Vous rencontrez peut-être votre famille, mais plus que cela, vous commencez à comprendre et à 

réaliser et sentir ce qui est si insaisissable, une communication, une sorte de communication même 

à très longue distance, même par ce média, qui est addictive et ce n'est pas du tout n'importe quel 

message d'évangélisation qui vous attire nécessairement.  

En fait ce n'est même pas le message, pas vraiment. Certains d'entre vous ressentent qu'il y a 

beaucoup de choses dont ils entendent parler, dont ils n'étaient pas vraiment conscients et d'autres 

disent: «j'ai déjà entendu tout cela avant mais il y a quelque chose de différent ici». Même quand 

vous êtes assis, il y a quelque chose de différent ici.  

Et c’est le cas. Dans mon message, hier soir, j'ai mentionné quelque chose: que les Vieilles Âmes en 

particulier et toute l'humanité en général, commencent à repousser les limites de leur dimension. 

Maintenant, c'est difficile et déroutant pour beaucoup. Et nous allons le répéter encore et encore. La 

dimensionnalité est votre réalité.  

C’est ce que vous touchez et vous sentez, vous expérimentez et vous sentez, et c'est ce qu'on vous 

a dit et ce que vous croyez. C’est peut-être le noyau de qui vous êtes. Et cela commence à changer. 

Et ce qui change est comme un plafond qui commence à s'élever pour devenir plus haut, et vous ne 

vous y attendiez pas.  

Et quand la métaphore est que le plafond s'élève, cela signifie qu'il expose davantage de choses 

dont vous n'étiez pas conscients. C’est une métaphore, mes chers. C’est une métaphore pour être 

capable de voir légèrement à travers le voile même, le voile qui vous a séparé non seulement d'une 

autre dimension mais un voile qui vous a séparé peut-être même d'une plus grande vérité. 

Quelle est l'une des questions que se posent encore et encore non seulement les théologiens mais 

aussi les ésotéristes dans tous les domaines ? Les intellectuels diront: «quel est le sens de la vie ?», 

et bien sûr il y a des bibliothèques remplies de cela parce que personne ne semble comprendre ou 

non ? Et il y en a beaucoup qui croient qu'ils le font, ils le font et encore et encore.  

Et vous savez que j'ai raison. Et si le voile commençait à se lever un peu et que c'était comme tirer le 

rideau où certains d'entre vous peuvent le voir pour la première fois et le sentir pour la première fois. 

Et vous vous dites : "Oh mon dieu, oh mon dieu, je n'ai jamais vu ça ! " Et c'est quelque chose de 

bien, que vous n'avez pas réalisé ou qu'on ne vous a pas dit, ou peut-être que c'était très différent de 

ce que vous soupçonniez.  

Vous poussez la dimensionnalité. Et je le répète, il y a beaucoup de dimensions. La dimensionnalité 

est une mesure de la physique. C'est quelque chose que vos scientifiques ont déterminé. Qu'est-ce 

qu'une dimension ? Combien peut-il y en avoir ?  

La plupart d'entre elles sont exposées dans l'étude de la structure atomique. Quand les scientifiques 

commencent à dire : «eh bien jusqu'à présent, nous nous rendons compte que tout ce qui est, que 

nous réalisons et  
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avec quoi nous travaillons chaque jour est en quatre dimensions». Nous l'avons dit avant, la hauteur, 

la largeur, la profondeur et le temps, et cela devient le monde de l'être humain, quoi qu'il arrive. Mais 

les scientifiques disent : «il y a plus, il y a cinq, six et sept». Il y a quelques années, ils ont dit: «nous 

avions découvert, grâce à l'étude de la structure atomique, qu'il y en avait maintenant 11».  

Et puis un peu plus tard, ils ont dit: «eh bien maintenant il y en a 26». En d'autres termes, plus ils 

regardaient cela, plus c’était révélé, plus je me rendais compte qu'il pouvait y en avoir beaucoup 

plus. 

Maintenant, qu'est-ce que cela signifie pour vous qui êtes assis sur la chaise ? Encore une fois, je 

vais vous poser la question pour savoir où je vais aller ensuite. Est-il possible que vous ne viviez 

qu'une réalité qui n'est qu'une fraction de la vérité ? Pensez-vous à cela ? Il y a tellement d'humains 

qui disent : «je ne crois que ce que je vois.  

Je ne peux m'identifier qu'à ce que je peux toucher. Kryeon, vous nous donnez à tous ces principes 

et ces idées qui défilent devant nos yeux, ils n'ont aucun sens. Je choisis de ne pas y croire parce 

que je ne peux pas les voir, je ne peux pas les toucher».  

C'est donc l'être humain qui dit : «je suis à l'aise de savoir ce que je sais. Ne m'ennuyez pas avec le 

reste de l'histoire». Ou l'humain qui dit qu'il n'y a pas de reste de l'histoire, que c'est tout ce qu'il y a, 

même si la science leur dit différemment. Non.  

Saviez-vous que la lumière peut se trouver à deux endroits en même temps ? Avez-vous entendu 

parler de l'enchevêtrement ?Je l'ai déjà dit. Je l'ai même dit dans cette conférence. Je le répète : 

pouvez-vous imaginer une réalité où vous pouvez parler à quelqu'un ou à quelque chose ou même 

travailler avec un objet qui se trouve à deux endroits en même temps ?   

L'un est ici surla planète, l'autre est ailleurs dans la galaxie et vous leur parlez en temps réel. Vous 

pensez que c'est faux ? Demandez à propos de l'enchevêtrement. C’est une autre réalité 

dimensionnelle. Il y a ceux qui disent : «eh bien, je ne suis pas intéressé par cette réalité, j'aime la 

mienne».  

Laissez-moi vous dire comment cela fonctionne, mes chers. Ce qui vous convient le mieux devient le 

noyau et il sera toujours construit pour un être humain, c'est la réalité centrale, mais lorsque vous 

commencez à aborder d'autres dimensions, elles s'ajoutent au noyau.  

Vous ne devenez pas soudainement un brin de lumière qui fait quelque chose. Ce n'est pas de cela 

dont nous parlons. Nous parlons d'une dimensionnalité qui devient plus confortable parce que vous 

en savez plus.  

Et si la vérité était cette façon pour vous de commencer à repousser les limites de votre propre 

conscience et que vous vous posiez la question suivante : « j’aime la façon dont ça se passe ici et je 

suis très à l'aise. Y a-t-il quelque chose d'autre qui pourrait s'y ajouter et me rendre encore plus à 

l'aise, ceci ou quelque chose de mieux ?»  

Il y a tellement d'humains qui entendent ces mots et disent : «non, je ne suis pas vraiment intéressé 

par le changement. Je choisis de rester dans ma boîte», parce qu'ils craignent l'idée que s'ils 

changeaient, cette boîte de familiarité disparaîtrait. Eh bien ce n'est pas le cas. Elle est simplement 

améliorée. 

Vous avez peut-être des connaissances de base en mathématiques. Vous avez peut-être étudié 

l'arithmétique et l'algèbre et voilà tout le reste dans le calcul. Laissez-moi vous demander : devez-

vous ensuite jeter l'arithmétique et vous en débarrasser pour étudier un toute autre langage ?  

Est-ce la réponse ? Non. Personne n'est la base de l'autre. Cela s’ajoute. Cela vous aide à 

comprendre tout ce qui est. Vous vous lancez dans une étude de troisième cycle des connaissances 

de base que vous avez. Je dis cela pour que vous n'ayez pas peur d'aborder une autre dimension. 

Vous commencez à faire cela. 
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Je vous ai déjà dit que ce que cela signifie vraiment pour vous maintenant, en ce moment, c'est que 

ceux qui ont l'expérience la plus terrestre commenceront à ressentir plus que ce qu'ils n'ont jamais 

ressenti auparavant. Et cela signifie que vous verrez ce qui est peut-être réconfortant et aimant.  

Vous aurez un peu plus de spiritualité ajoutée qui est logique pour vous et pour vous, qui a plus de 

sens et vous aide à traverser les choses. Certains d'entre vous l'ont déjà exprimé à d'autres. Je sais 

qui écoute ici.  

Maintenant et plus tard, quand vous les prendrez à part et direz : «j'ai toutes les raisons en ce 

moment d'être anxieux et dans la peur, et bien que cela arrive un peu de temps en temps, je ressens 

un sentiment de bien-être écrasant, car je sais que cela va se résoudre tout seul.  

Il y aura des solutions que je ne connais pas pour l'instant et je suis à l'aise avec cela». Bienvenue 

dans une autre dimension, mes chers, cette dimension qui commence à se déplacer dans l'âme. 

Votre âme vous appartient.  

C’est une partie multidimensionnelle de vous et jusqu'à présent, il y avait un mur entre vous et le 

reste d'entre vous. De l'autre côté de ce mur il y a tellement de choses qui vont améliorer votre vie. 

Vous commencez à comprendre beaucoup mieux votre structure cellulaire. Combien d'entre vous, 

en ce moment même, alors que vous faites l'expérience de votre structure cellulaire, de votre corps, 

se regardent peut-être d'une manière si linéaire, où il n'y a que votre tête. C'est là que vous 

ressentez tout, c'est là que vous pensez, c'est là que vous ressentez la douleur et le plaisir, et vous 

regardez votre corps et vous dites : «j'espère juste que le reste durera» (rires).  

Et c'est cette approche linéaire dont nous avons déjà parlé. Et si soudainement vous commenciez à 

sentir le reste de votre corps comme un ami ? Et si vous commenciez à sentir le reste de votre 

corps, non seulement comme un ami mais comme quelque chose que vous contrôlez parce que la 

conscience en vous est le patron de vous-même ?  

Combien d'entre vous comprennent maintenant que vous pouvez commencer à avoir une 

dimensionnalité qui vous permet de toucher peut-être, et de ressentir peut-être, les pièces et les 

parties multidimensionnelles de votre propre structure cellulaire ?  

«Kryeon, qu'est-ce que tu viens de dire ?» Laissez-moi vous expliquer. Imaginez-vous au milieu d'un 

stade et il y a un milliard d'entités dans les tribunes qui vous regardent toutes et le projecteur entre 

en scène, et vous réalisez que vous vous tenez dans le champ d'ADN de votre corps et que votre 

ADN vous regarde en disant : «Que voulez-vous ? Vous êtes le chef. Vous êtes la conscience du 

corps».  

Et vous avez alors la possibilité de dire : «je veux la santé, je veux que vous vous comportiez tous 

bien. Je veux que le système immunitaire soit aussi fort qu'il ne l'a jamais été, et je vais vous aider 

parce que j'ai l'intuition d'aller ici et là, et de faire ceci et cela. Je veux une vie plus longue. Je veux 

que vous soyez tous attentifs –pourriez-vous dire -là-haut dans les tribunes, soyez attentifs parce que 

je suis le patron !»  

Voilà ce que je dis, avez-vous déjà pensé à cela ? Ou alors l'option est la suivante : vous vous tenez 

au milieu du stade et aucune lumière ne s'allume jamais, et tout cet ADN et ces milliards de cellules 

en ont assez d'attendre des  

instructions, alors ils vont simplement faire de leur mieux, seuls, avec l'environnement, avec les 

maladies, avec les choses malsaines, parce que le patron n'a jamais rien dit. La dimensionnalité est 

si grande !  

Vous en êtes dans une si petite partie, mais lorsque vous vous dirigez vers cet endroit où vous 

commencez à aborder ce que vous avez l'habitude d'aborder, pas cinq, six ou sept, mais des 

énergies et des aspects multidimensionnels, ne les numérotez pas.  

Vous pouvez le faire si vous le souhaitez car vous êtes linéaire. Si vous voulez dire que vous allez 

dans la cinq parce que c'est après la quatre, allez-y, mais ce n'est pas vrai. La multi-dimensionnalisé 

ne fonctionne pas de cette façon. Elle n'est pas linéaire. 



 2020 - Kryeon 144 

Vous ne pouvez même pas compter les dimensions, pas vraiment. Elles sont juste là comme une 

soupe d'habilitation. Puis vous commencez à réaliser. «Et si je pouvais me déplacer dans un endroit 

où je pourrais sentir ma divinité, mon âme». Votre âme vous appartient-elle ou appartient-elle 

simplement à Dieu et vous n'avez rien à voir avec elle ? C'est une question ésotérique intéressante, 

n'est-ce pas ?  

Voici la réponse : votre âme a toujours été le noyau de votre être. Vous n'êtes conscient que de la 

hauteur, de la largeur, de la profondeur et du temps. Vous n’êtes conscient que d'un morceau, d'un 

minuscule morceau de ce que vous êtes vraiment. C’était la faible conscience dans laquelle vous 

vous êtes mis jusqu'au changement et maintenant elle commence à bouger. 

Lorsque vous commencez à aborder ce sujet et à ressentir des choses, vous réalisez qu'il est plus 

facile de se sentir en paix. Qu’avez-vous fait ? Avez-vous identifié un morceau et une partie de votre 

âme ? Vous ne l'avez pas fait ! Tout ce que vous savez, c'est que vous ressentez quelque chose 

que vous n'aviez jamais ressenti auparavant et qui va au-delà de la logique !  

C’est quelque chose qui semble vous aider de l'au-delà. C’est vraiment vous rapprocher de votre 

divinité. Votre âme vient de la Source Créatrice, c'est-à-dire de Dieu. Votre âme fait partie de vous et 

de la Source Créatrice ! Vous faites partie de la création, très chers.  

C'est ce qu'est l'âme. Et vous commencez donc à aborder la question de la sortie de cette réalité si 

petite pour en faire une qui renforce le noyau auquel vous êtes habitués. Oh, mais il y a tellement 

plus !  

C'est pourquoi j'ai créé le Cercle du Douze et poussé mon partenaire dans la brèche et lui ai dit de 

le faire. Quelque chose qu'il n'a jamais fait auparavant mais auquel il s'habituera parce qu'il le ressent 

déjà à chaque fois qu'il y va. Il regarde autour de lui et il dit : «Où était-ce avant ?  

Où était-ce pendant mes 31 ans d'enseignement ?» Je sais ce qu'il pense. D’une certaine manière il 

est étonné, d'une autre manière il est en colère. «Pourquoi n'ai-je pas compris cela avant ? Pourquoi 

maintenant ?  

Pourquoi maintenant ? Pourquoi maintenant ?» Et la réponse est que l'humanité est prête 

maintenant. C’est le changement et c'est la raison pour laquelle nous l'avons appelé la nouvelle 

normalité. Oh mais il y a plus ! Je veux vous présenter une amie, une amie multidimensionnelle 

appelée Gaïa.  

Il y a eu ceux et celles sur la planète qui ont réellement canalisé l'énergie de Gaïa. Je ne vais pas 

faire ça, mais ce que je vais faire, c'est vous donner le message de Gaïa pour vous. C’est un beau 

message, mes chers, et il peut vous choquer et vous surprendre par sa profondeur. 

Et le voici: «Je vous connais, vous ne me connaissez pas vraiment. Je vous connais, je sais tout de 

vous. Je connais chacune de vos incarnations, lorsque vous avez fait vos premiers pas sur moi à 

votre sortie de l'utérus, que vous avez inhalé pour la première fois ce qui était moi, tout l'oxygène qui 

s'est déversé dans vos poumons c'était moi, et je vous connaissais à ce moment-là.  

Je connaissais la sensation de votre retour et de votre âme quand vous reveniez. Je connaissais vos 

anciens noms. Vous ne m'avez pas encore vraiment rencontrée. Je vous ai connus tout au long de 

cette enfance, les premiers pas dans le sable, dans la terre et ce que vous ressentiez maintenant. 

Vous avez crié de joie, avec quelque chose de nouveau.  

Pour ceux d'entre vous qui ont pu être au bord de l'eau, que ce soit des océans ou des lacs et qui 

m'ont sentie comme l'eau qui vous a lavé et nettoyé et vous a fait sentir propre et frais, j’étais là !  

J’étais là chaque fois que vous l'avez fait, mes chers. Je sais tout de vous. Je sais chaque fois que 

vous l'avez fait, encore et encore. Je vous ai accueillis sur cette planète chaque fois que vous avez 

ouvert les yeux pour la première fois, que vous avez regardé autour de vous, que vous avez rempli 

vos poumons et que vous avez poussé vos premiers cris, presque comme si vous disiez : "Bon 

retour". Je vous connais.  
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J'étais là. J'étais là quand vos larmes ont touché la terre et j'ai senti votre chagrin et j'ai mis mes bras 

autour de vous. Et certains d'entre vous ne l'ont même pas senti, ne l'ont même pas su, mais 

certains oui. Quand vous êtes allés dans les champs et avez ressenti quelque chose de différent, de 

rafraîchissant, c'était moi .  

Et presque chaque être humain a fait cela à un moment donné de sa vie et a senti une traction, peut-

être pour revenir là, à ces endroits où je suis. Je sais ce que vous ressentez tous, mais vous voyez, 

vous ne me connaissez pas vraiment. J'ai toujours été là pour vous guider et vous aider, et pour 

toutes les choses que Gaïa ne peut pas être, parce que je vous connais.  

J'ai été là quand vous êtes mort, mon cher, tant de fois. Quand vous avez pris votre dernier souffle, 

j'étais là ! Quand certains d'entre vous ont littéralement touché terre au combat, touché terre, j’étais 

là ! Quand vos larmes, votre peur et votre sang ont coulé dans le sable encore et encore, dans 

l'horreur des batailles de la Terre, j’étais là, j’étais là, comme vous tous. 

 

Quand certains d'entre vous sont descendus des navires au combat et ont coulé dans l'océan, l'eau 

a rempli vos poumons et vous avez lutté pour de l'air et vos yeux se sont agrandis. Ceci est pour 

mon partenaire qui avait peur de se noyer, parce que je viens de le décrire. J’étais là. J’étais là pour 

eux tous, mes chers, chacun d'entre eux. Je vous ai tous regardés arriver. Je vous ai regardés partir.  

Je vous ai tenu la main. Je vous ai donné de l'oxygène pour chaque respiration que vous avez prise. 

Je vous ai lavé, vous et votre âme, encore et encore, avec les eaux, les pluies, les lacs, les océans. 

J'ai entendu vos gloussements et vos rires et j'ai partagé votre douleur. Je suis Gaïa, votre partenaire 

sur la planète Terre. Voulez-vous me connaître ? Parce que je vous connais vraiment. Je vous 

connais. 

Je suis dans les animaux de la forêt qui, pour certains d'entre vous, sont importants pour la 

subsistance. Je suis dans la terre de la planète, je recouvre les graines. Je fais pousser la nourriture 

que vous mangez. Je suis dans les forêts qui vous fournissent toutes sortes de choses, y compris 

certains des remèdes les plus profonds pour les maladies que vous pourriez avoir. J'ai fait pousser 

tout cela spécialement pour vous, pour vous tous.  

Voilà qui je suis. Je suis celle qui vous remplit de joie lorsque le soleil se couche et que vous 

regardez les couleurs du ciel, de l'atmosphère. C'est moi !  

Je suis celle qui poursuit les amoureux lorsqu'ils regardent le soleil se lever ou se coucher, main 

dans la main, encore et encore, et qu'ils se demandent pourquoi il est si majestueux et pourquoi ils 

ressentent ce qu'ils ressentent lorsque la Terre leur fait un clin d'œil, lorsque le soleil se couche. 

C'est moi. J'ai été avec vous à chaque romance, à chaque naissance. 

J'ai été là quand vous avez connu la douleur, mes chers, les deux sexes. Vous avez été dans la joie 

et la douleur de la naissance d'un enfant. J'ai été avec vous quand vous avez regardé dans les yeux 

de votre enfant pour la première fois. J'étais là tout le temps, à chaque fois. Je me suis tenue à vos 

côtés et je vous ai supplié de faire attention à moi parce que je peux améliorer votre vie.  

Je peux la rendre meilleure pour vous, parce que nous sommes en symbiose tous les deux, être 

humain, et j'ai tant à vous donner. Mais vous ne me connaissez pas, plus maintenant. Et donc, très 

chers, avec l'augmentation de la dimensionnalité, vous allez commencer à me sentir et je veux que 

ce soit clair. N’ayez pas peur, car je suis Gaïa et je vous connais. Je vous connais ». 

C’est le message que vous envoie la Terre en ce moment, mes chers. Les ancêtres de cette planète 

résident dans la terre de la Terre au sens figuré. Toutes les vies passées que vous avez vécues sont 

toujours là au sens figuré, mais de façon ésotérique précisément.  

Il y a tellement de choses ici qui vous appartiennent, la connaissance de qui vous avez été, ce que 

vous avez appris, ce que vous devez faire ensuite, comment être en paix, comment se soigner, tout 

est là. C’est ce que les humains commencent à vivre. 
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C'est une période effrayante pour ceux qui ne sont pas de Vieilles Âmes, car tout ce qu'ils voient, 

c'est le changement. Mais beaucoup d'entre vous, Vieilles Âmes, commencent à voir et à reconnaître 

les améliorations de votre conscience, en étant conscients que vous étiez conscients, comme cela a 

été dit lors de cette même conférence.  

Vous commencez à être conscients que votre conscience est en train de changer. Et donc les 

choses qu'on vous montre finalement, les moyens de traverser le pont, de ce que vous pensiez être 

réel en une réalité plus grande, je l'ai dit avant, je vais le dire à nouveau : vous passez du noir et 

blanc à la couleur et cela demande de l'ajustement, de la sagesse, de la tolérance et la 

permission.  

C’est ce qui se passe en ce moment pour l'humanité, inconfortable pour certains, confortable pour 

beaucoup, mais tout cela est approprié. 

Je termine avec ceci : vous pensez être unique à cette galaxie, et vous ne l'êtes pas. Je l'ai déjà dit 

auparavant : vous êtes les nouveaux, les humains sont les plus récents sur cette planète qui existe 

dans cette galaxie en ce moment. Il y a une vaste famille qui vit aussi dans cette galaxie, vaste 

famille, et elle est là naturellement, très chères. Les choses qui ont créé la vie ici sur cette planète 

sont les mêmes éléments et attributs qui ont créé la vie partout. Vous n'êtes pas seuls ! 

Et donc certains de ces endroits, si vous voulez appeler comme ça ces planètes qui ont eu des 

civilisations comme la vôtre, un peu comme la vôtre, et qui vous ressemblent, ont vécu ce que vous 

vivez aujourd'hui.  

De différentes manières, elles ont vécu toutes les guerres, certaines même les génocides entre elles, 

toute l'horreur que vous avez vue dans l'ancienne énergie, beaucoup d'entre elles l'ont aussi vue, 

mais parce qu'elles sont plus vieilles, elles en sont sorties.  

Et elles ont traversé le changement et les modifications et elles sont devenus conscientes, plus 

conscientes de leurs dimensions, tout comme vous l'êtes parfois. Je veux que vous y pensiez : êtes-

vous vraiment seuls, ou pas ? Est-il possible que dans cette immensité, il y ait des milliards d'autres 

personnes qui ont vécu ce que vous avez vécu ?  

Et je vous dirais, mes chers, que le schéma de ce que vous êtes en train de vivre et de voir 

maintenant dans votre existence, le schéma de votre conscience et tout ce qui est réel, en ce 

moment pour vous, tout ce que vous vivez, a déjà été vu. Je l'ai vu ! Je sais où il va ! Et si vous 

pouviez le voir, même avec le libre choix.  

Je sais où il va. Et si vous pouviez le voir, je pense que vous vous sentiriez beaucoup mieux. C'est le 

but de ce changement. La lumière arrive, mes chers. N’en ayez pas peur. Vieilles Âmes, vous savez 

exactement de quoi je parle. Oh il est temps de découvrir le reste de vous-même(rires). 

Je m'en tiens là. Ce sont des moments spéciaux, de beaux moments, des moments difficiles pour 

beaucoup car ils ne comprennent rien de ce que j'ai dit. Vous comprendrez tout avec le temps.  

J'ai dit que cela deviendra votre histoire et vous regarderez en arrière et sourirez, et vous direz :«oui, 

je me souviens quand je grandissais, quand la conscience commençait tout juste à évoluer et que je 

commençais à peine apprendre la grande vérité qui a toujours été là, que je suis chèrement aimé 

par le créateur et que maintenant il est temps de le rencontrer». 

Et il en est ainsi. 

 

La connexion à Gaïa 
Banff, Canada, du 28 au 31 août 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 
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Encore une fois, nous vous disons des choses que vous devez entendre tout le temps, vraiment, que 

Dieu n'est pas dans le vide, ce que vous appelez avec le terme Dieu n’arrive pas dans le vide. C'est 

ce que nous appelons la Source Créatrice de toutes choses.  

Imaginez qu'il y ait une Source de création qui n'est pas nécessairement impartiale envers vous, une 

Source qui inclut l'être humain comme faisant partie de l'amour et de la compassion active qui a 

contribué à la création de toutes choses.  

Imaginez une Source Créatrice qui sait qui vous êtes, et il y en aurait qui s'assiéraient et 

regarderaient la grandeur de l'Univers en disant : "comment est-ce possible que le Créateur de 

l'Univers sache qui je suis ?" et la réponse à cette question est que le système vous considère 

comme faisant partie de cette Source Créatrice. 

Vous avez une Âme et l'humanité voit cette Âme très intéressante. Presque toute l'humanité, presque 

toute la planète, parle de l'Âme en terme nautique, toujours : «combien d'Âmes à bord» disent-ils.  

L'Âme est ce véhicule qui semble être séparé de l'humain et puis, quand l'humain meurt, l'Âme 

continue de vivre, vous savez ?  

Et c'est parce que tant de pensées intuitives savent que chaque humain a quelque chose d'un peu 

plus grand que ce corps, si grand qu'il ne meurt jamais. C'est le consensus, mes chers, de presque 

toutes les religions de la planète, de tous les systèmes de croyances de la planète, une planète 

monothéiste, pensez-y, qui reconnaît ce qui est Dieu et qui aime Dieu, qui sait qu'une Âme existe 

pour toujours et persiste même après votre mort et pourtant, on n'examine pas vraiment ce qu'il y a 

dans l'Âme. 

Je veux vous parler d'une chose qui est dans l'Âme, à laquelle vous n'avez peut-être pas pensé. 

Vous pensez totalement à l'Âme comme à votre soi divin, à votre moi supérieur, à toutes ces choses 

qui peuvent ou non être là selon votre système de croyance. Mais je veux vous dire une chose à 

laquelle vous n'avez jamais pensé, et qui fait vraiment partie de votre Âme.   

Il y a un partenariat sur cette planète dont nous allons parler aujourd'hui, et ce partenariat est ce 

dont j'ai parlé tant de fois. C'est si profond, si nécessaire, et pourtant vous ne savez vraiment rien de 

cela, vraiment rien. Quand je dis que vous n'en savez rien,  

je parle de ce que j'appelle l'audience pour ce programme, de ceux qui l'écouteront plus tard, peut-

être dans le monde occidental. Vous pensez à la planète Terre comme le sol terreux sur laquelle 

vous marchez et certains d'entre vous n'en pensent pas davantage, c'est comme ça. Vous regardez 

le temps qu'il fait et c'est comme ça, c'est quelque chose que vous pouvez apprécier ou dont vous 

pouvez vous passer. 

Il y a tellement plus que cela. Cette partenaire manquante, pourrais-je dire, c'est Gaïa, ce n'est pas la 

planète, c'est Gaïa. Gaïa est le nom que nous utiliserons pour Mère Nature, maintenant vous savez 

ce dont il s'agit. Est-ce que Mère Nature a une attitude, est-ce que Mère Nature a une personnalité? 

Et presque tous ceux qui s'occupent de la planète diront : «Absolument, certainement. Mère Nature 

est cela».   

Est-il possible que cette Gaïa, cette Mère Nature, soit en fait une partie active de votre divinité ? Est-

il possible que Mère Nature soit représentée d'une manière ou d'une autre dans l'Âme de l'être 

humain ? Et puis je vous dirai que oui, et c'est le cas notamment dans le système de grille dont nous 

parlerons, et que nous avons utilisé dans le passé.  

Mais laissez-moi vous donner une chose à laquelle la plupart d'entre vous ne pensent même pas. 

Quand vous étiez petits et que vous avez commencé à apprendre des choses à propos de la 

planète, vous avez appris à l'école que les arbres respirent ce que vous expirez, et que vous respirez 

ce qu'ils expirent. C'est incroyable, n'est-ce pas ?  

Avez-vous déjà examiné cela et dit : «Quelle coïncidence qu'il se passe quelque chose lorsque les 

arbres de la planète, la forêt, le lichen, la mousse et tout cela, se développent sur ce que vous 

respirez à chaque instant !»  
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Et quand vous examinez ce dont vous avez besoin et ce dont ils ont besoin, c'est parfaitement 

adapté ! Quelle coïncidence ! Ou alors vous l'avez juste pris et mémorisé et vous avez dit : "c'est 

comme ça que ça fonctionne". 

Imaginez! L'être humain a besoin d'eau, vous ne pouvez pas exister sans eau, vous êtes constitué de 

beaucoup d'eau ! Maintenant, vous ne pouvez pas boire l'eau de l'océan, vous savez qu'elle est 

beaucoup trop salée. Mais quelle situation s'est produite?  

Regardez, de l'eau douce tombe du ciel !  Non seulement elle vous tombe dessus, mais elle remplit 

les ruisseaux et les rivières d'eau potable ! Quelle coïncidence, diriez-vous. Et ça continue encore et 

encore, n'est-ce pas ? 

Où trouvez-vous votre nourriture ? Que vous croyiez ou non à la nécessité de manger les animaux 

ne fait aucune différence, parce que dans le passé ils le faisaient, et ils cultivaient  

leur nourriture presque entièrement à partir de Mère Nature. Quelle coïncidence, diriez-vous. La 

Nature et l'être humain sont tellement liés l'un à l'autre qu'elle vous nourrit, vous donne de l'eau, vous 

donne de la nourriture et vous donne de l'air ! Et cela devient tout simplement des faits, n'est-ce pas 

? C'est bien.  

Vous pourriez même aller plus loin. En renouvelant les ressources que vous avez trouvées, vous 

pourriez construire vos maisons en utilisant les arbres, et si vous faites attention, ils repousseront ! Et 

en quelques décennies, vos enfants construiront leurs maisons avec la même forêt !  

Imaginez que vous ayez des matériaux de construction qui se renouvellent, et se renouvellent, et se 

renouvellent! Avez-vous déjà pensé que ce n'était peut-être pas une coïncidence ? 

Et si tout était placé là, avec soin, pour vous, y avez-vous pensé ? Il y a beaucoup de gens qui 

croient que la nature humaine a provoqué une situation où il y a littéralement une bataille entre la 

Terre et les humains, et qu'ils ne sont pas faits l'un pour l'autre.  

Allez donc voir les indigènes et demandez-leur ce qui s'est passé. Et ils seront les premiers à vous 

dire qu'ils pensaient à cette planète comme à une personne, qu'ils ont été capables de s'harmoniser 

et de s'équilibrer avec la planète qui leur fournissait des ressources, qui les entretenait au même 

endroit pendant des centaines d'années.  

Et dans les endroits où ils devaient aller de l'avant, ils se déplaçaient vers des lieux qui les 

entretenaient ensuite, parfois pendant des milliers d'années, et ils voyaient la planète comme une 

partenaire d'existence. 

Aujourd'hui, vous allez entendre une des déclarations que j'ai données précédemment. 

Contrairement à ce que vous pensez, les indigènes ne priaient pas pour la pluie. Ils faisaient une 

danse de la pluie. Ils ne tournaient pas en rond pour qu'une divinité dans le ciel leur donne de la 

pluie.  Ce n'est pas ainsi que cela fonctionne. C'est ce que vous croyez parce que c'est ce que vous 

faites !  

Ce qu'ils faisaient, c'était établir un équilibre, une harmonie, avec la région, avec la nature, avec le 

ciel. Ils ont vite compris qu'en regardant les étoiles, elles pouvaient indiquer les saisons.  Tout ce que 

les indigènes voyaient et faisaient, renforçait l'idée que la Terre était vive et vivante, qu'elle avait une 

personnalité et qu'elle était leur partenaire. Et ils avaient raison. 

Ultérieurement à tout cela, mes chers, vous avez grandi dans une société moderne, c'est intéressant.  

Maintenant, si vous demandez parfois à un enfant d'où vient la nourriture, eh bien elle vient d'une 

boîte, d'un sac, de maman, du magasin, pas même vraiment conscient de la relation symbiotique qui 

existe réellement entre la Terre et l'être humain. Je vous ai dit qu'il y a une relation avec l'Âme 

humaine là-dedans. Et il y en a une.  

Oh, c'en est une grande! Saviez-vous que votre Akash, l'enregistrement de toutes vos vies, est 

également contenu dans la planète ? Est-ce que cela vous dit à quel point il pourrait y avoir une 
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alliance ? Saviez-vous qu'il y a des animaux actuellement qui en transportent une partie ? Nous vous 

l'avons déjà dit.  

Qu'est-ce que cela vous apprend sur la planète ? Saviez-vous qu'il y a des systèmes de grille sur 

cette planète qui se souviennent réellement des émotions humaines ? Vous pensez que c'est trop 

ésotérique ? Laissez-moi vous poser cette question que je n'ai cessé de vous poser. Les personnes 

qui écoutent ce programme en ce moment, vous allez aimer cette partie! 

Vous allez dans un endroit qui semble n'être qu'un champ de terre, ignorant qu'il y a peut-être eu 

une bataille dans ce champ, c'est juste une bataille ancienne qui n'est pas signalée, et soudain cela 

vous saisit le cœur. Vous ressentez de la tristesse, l'horreur de la mort, tout ce qui s'est passé là. Et 

certains d'entre vous ont des réactions. Laissez-moi vous demander : d'où cela vient-il ?  

Et vous pourriez dire: «Eh bien, il y a eu une bataille ici!» Ce n'est pas ce que j'ai demandé. Quel est 

le mécanisme ? Quel est le processus qui vous indiquerait, dans votre sensibilité, que quelque 

chose s'est passé là-bas il y a des centaines d'années ?  

La réponse est: la grille cristalline de la Terre, cette partenaire, cette partenaire manquante vous 

parle.  Il y a des choses sur cette planète qui doivent être dites à l'humanité, aux êtres humains, c'est 

en fait la sagesse au-delà de tout ce que vous connaissez. 

Maintenant, la grande information. Les indigènes de la planète ont un concept et le concept est le 

suivant. C'est quelque chose que vous avez déjà entendu. De la poussière à la poussière, des 

cendres aux cendres, ce qu'ils croient c'est que la Terre contient la sagesse de leurs ancêtres.  

Cela signifie que lorsque vous ramassez une poignée de terre, que vous la regardez, que vous la 

portez à vos lèvres peut-être, vous êtes en communication avec tous les ancêtres et la sagesse qu'ils 

ont toujours eue, parce que la Terre est une partenaire de votre Âme. Que pensez-vous de cela ? 

Le plus triste dans vos sociétés modernes, ce n'est pas que vous l'ayez oublié, mais que vous ayez 

été éduqués pour cela. Souhaitez-vous me lister le nombre de systèmes de croyance modernes que 

vous avez dans votre monde occidental qui incluent la planète comme faisant partie de votre Âme ?  

La réponse est qu'il n'y en a pratiquement aucun. Ils l'ont rejetée, mes chers, parce qu'ils ne la 

comprenaient pas, ils ne la ressentaient pas, ou alors d'autres choses semblaient plus importantes 

dans les doctrines de punition. Vous la rejetez!  

Cette planète fera beaucoup mieux si elle commence à revenir à l'idée qu'il y a peut-être un 

partenariat qui fonctionnera dans les deux sens, qu'il y a des choses à apprendre, tant de choses à 

apprendre de la planète.  

Et ce n'est pas seulement regarder la nature et observer sa beauté, ou ce qui s'y passe. Mais 

n'importe quel amoureux des arbres vous le dira, vous allez dans la forêt et vous vous asseyez, vous 

retournez près de cet arbre incroyable, monstrueux et magnifique, monstrueux par sa taille, pas par 

son attitude, et vous commencez à sentir qu'il vous parle, et il vous dit : «Très chers, je suis ici depuis 

des centaines d'années, et voici ce que je veux vous dire : vous êtes aimés par cette planète. Merci 

de vous être assis avec moi aujourd'hui».  

C'est un partenaire. Demandez à n'importe quel amoureux des arbres. C'est pour ça qu'ils le font ! 

Parce qu'il y a une communication, mes chers. C'est un bon message auquel il faut réfléchir, n'est-ce 

pas? C'est un message que je délivre depuis 31 ans. 

Et il en est ainsi. 
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Les épreuves de la Vieille Âme 
30 Août 2020 Banff Alberta Canada 

 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il est difficile pour beaucoup de 

comprendre vraiment ce que peut être la canalisation. Ils viennent et disent que la canalisation est 

ce qui est étrange, voire mystérieux, voire occulte pour certains.  

D'autres la reconnaissent pour ce qu'elle est, car cela se produit maintenant depuis des éons sur 

cette planète, de tant de façons différentes, parfois c'est simplement intuitif de la part du chaman.  

Un chaman aura l'intuition des choses et des messages, il ira dans des endroits pour enseigner, il 

comprendra que les ancêtres sont en contact avec eux, même si tout est canalisé. Mais quand un 

humain semble alors donner un message venant de l'autre côté du voile, cela regorge d'amour et 

d'honneur, et tout cela devient suspect d'une certaine manière parce que cela ne vient pas de ce 

que vous appelleriez une source autorisée. 

Laissez-moi vous parler des sources autorisées. Certaines d'entre elles sont dans votre culture 

occidentale, d'autres dans votre culture orientale. Lorsque vous avez un individu sur la planète, il 

s'agit peut-être même d'un individu très normal qui est frappé par l'amour de Dieu, et soudain, lui ou 

les anges qui l'entourent lui donnent des messages et il commence à les retranscrire dès qu'il le 

peut. Certains le font pendant qu'ils sont en prison, d'autres non, mais les mots sont si profonds 

qu'ils finissent par devenir des Écritures Saintes.  

La plupart de ce que vous lisez dans vos écritures favorites, de vos maîtres préférés et de leurs 

disciples, est canalisé, mes chers. Est-ce autorisé ? Bien sûr que ça l'est aujourd'hui, mais à l'époque 

ça ne l'était pas. Alors qu'est-ce qui est vraiment autorisé? 

Les messages que je vous donne en ce moment sont pour vous, de cette Source, de cette Source 

angélique qui vous aime au-delà de toute mesure et qui veut que vous sachiez tellement de choses 

sur qui vous êtes.  

Il y a un système que beaucoup de personnes qui entendent cela ne comprennent pas vraiment, ou 

peut-être qu'on ne vous a rien appris à ce sujet.  Je vais l'appeler "l'Akash", ce nom même a 

tellement de définitions, il peut sembler être une énergie mais c'est un système d'équilibre 

énergétique. 

Il y a ceux qui pensent que l'Akash représente donc votre humanité, l'âme, votre humanité dans 

l'âme, qui vous guiderait à travers de nombreuses vies sur la planète.  

Maintenant, dès que nous disons cela, il y en a beaucoup qui secouent la tête et disent: «eh bien 

j'aime ça» jusqu'à ce que vous deviez mentir, «parce que nous ne croyons pas aux vies passées ici 

dans ce pays moderne» où se trouve mon partenaire et vous auriez raison. Mes chers, je vais vous 

dire la vérité : ce système est intuitif, il appartient à tant  

d'indigènes depuis des milliers d'années, et ils en parlent de tant de façons différentes. Ils croient 

même qu'ils reviennent en tant que leurs propres ancêtres. 

Quel a été le premier système organisé spirituel et religieux sur la planète ? Si vous retournez en 

arrière et que vous trouvez ce que c'était, beaucoup diront : c'est le système hindou, la base c'est 

l'Akash, c'est parfois l'énergie du karma, c'est ce que vous faites sur cette planète qui crée une 

énergie à laquelle vous aurez affaire quand vous reviendrez.    

Les bouddhistes ressentent la même chose, en fait l'Akash est si vivant pour les bouddhistes, que 

certains d'entre eux choisiront leurs dirigeants en regardant leur Akash pendant qu'ils sont enfants. 

En d'autres termes, les prêtres et les moines iront au village et trouveront le nouveau dirigeant en 

regardant simplement les enfants de moins de huit ans pour voir lequel c'est. C'est tellement 

courant.  
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Mes chers, la majorité de la planète croit aux vies passées plutôt que le contraire. Vous êtes la 

minorité! Vous avez rejeté le système pour en avoir un autre, mais je vais vous dire ceci : cela ne 

veut pas dire qu'il a cessé d'exister simplement parce que vous l'avez rejeté. C'est l'un des moteurs 

les plus profonds de l'énergie humaine et de ce qui se passe chaque jour dans votre vie. Cet Akash 

est lié à la discussion de ce message sur l'estime de soi. 

Tout d'abord, je veux que vous réfléchissiez un instant. Prenez une respiration. Chère Vieille Âme, 

quoi que vous pensiez, vous êtes déjà venu ici. Vous n'êtes pas seulement venu ici avant.  Vous avez 

vécu sur cette planète et vous avez vécu les choses les plus étonnantes, des choses horribles, 

tristes et heureuses. Imaginez que vous viviez, vie après vie après vie, dans des temps troubles, 

mais avec un attribut dont je veux vous parler. 

Numéro un : cette planète a littéralement traversé l'énergie obscure pendant des éons. Avec votre 

libre arbitre, vous avez choisi de ne pas vous réveiller, d'une guerre à une autre, d'être dans une 

énergie sombre qui dure et qui dure et qui ne semble pas s'améliorer. Et c'est pourquoi je suis ici, 

mes chers, parce que le changement est à venir.  

Ce changement va affecter la réalité, la conscience, toutes les choses que vous pensiez être stables 

et fixes, y compris la nature humaine, sont en train de changer. Mais ce n'est pas le sujet. Le sujet, 

c'est vous et la vieille énergie. Voici un attribut que je veux vous faire connaître.  

 

Chaque fois que vous êtes sur la planète, c'est comme une école et ce que vous apprenez concerne 

votre personne, la nature humaine, ce qui fonctionne et ce qui ne fonctionne pas. Mais plus vous 

venez de fois ici, et plus vous êtes éclairés à propos de l'école!  

Et cela signifie que lorsque vous revenez, vous avez le sentiment d'être déjà venu ici, même si ce 

sentiment n'est pas présent dans votre conscience, votre inné le sait, votre pinéale le sait, vous êtes 

déjà venu ici, vous savez en quelque sorte comment les choses fonctionnent.   

Mais la troisième, quatrième, cinquième, sixième, septième fois que vous allez et venez, vous êtes un 

ancien du métier, dit-on. Vous en avez l'expérience, et quelque chose d'autre commence à se 

développer, votre conscience du Créateur !  

Même si la planète est en pagaille en ce qui concerne la maturité de la conscience, même si c'est la 

plus basse énergie que vous pouvez imaginer, à un certain niveau, il y a une étincelle en vous qui se 

souvient.  

Chaque vie est une couche, Vieille Âme, c'est une couche d'expérience qui mène à ce que vous 

semblez finalement saisir : vous n'êtes pas seul !   

Il y a une Source Créatrice, il y a un amour dans cet univers, plus que cela, il y a des choses que 

vous pouvez faire pour créer la guérison, changer votre réalité. La prière commence à venir à l'esprit 

de différentes manières, avec différentes descriptions, la méditation est une forme de prière, être 

silencieux et ne rien dire est une forme de prière, être simplement assis et être aimé est une forme 

de prière, vous avez la confirmation que vous tirez à vous d'une source extérieure.  

Vie après vie, après vie, vous arrivez à un endroit que vous connaissez parfaitement, vous êtes né en 

le connaissant déjà. Mais vous êtes toujours face à une Terre très laide, n'est-ce pas ? Combien de 

fois êtes-vous venu ici, pensez-vous ?  

Si vous êtes un Lémurien ou une Lémurienne, cela fait des milliers de fois, même la Vieille Âme, qui 

est venue ici moins de cent fois, a toujours cet attribut que vous connaissez le mieux : vous savez 

des choses et ce que vous voyez autour de vous ne reflète pas la magnificence que vous savez être 

Dieu ! Que semble-t-il vous arriver ?  

Imaginez un instant que vous arrivez sur cette planète dans un état de semi-éveil, et cela signifie que 

vous avez l'impression qu'il y a quelque chose de l'autre côté du voile. Ou mieux encore, peut-être 

revenez-vous avec un éveil complet et vous savez qu'il y a quelque chose, et vous connaissez la 

prière, et vous savez que la majesté de Dieu est là !   
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Vous sentez qu'il y a des propriétés angéliques dans les choses, peut-être même commencez-vous 

à vous allier avec Gaïa. Que vous arrive-t-il lorsque cela se produit ? 

Je vais vous dire ceci : si vous en parlez, dans une énergie de basse vibration, ils vous demanderont 

de quitter le village, parce que vous ne vous conformez pas, et vous direz : pour me conformer à 

quoi ? Vous ne vous conformez pas à une conscience de basse énergie.  

Il n'y a pas si longtemps, disons que vous avez assisté à une fête où ils vont décapiter un certain 

nombre de personnes sur une estrade -n'oubliez pas d'amener vos enfants (rires)!  

Ce n'est pas si éloigné d'aujourd'hui, mes chers, c'est arrivé! Et disons que vous venez, vous voyez 

cela et vous êtes horrifié parce que votre conscience est une conscience douce, parce que vous 

êtes une Vieille Âme. Que faites-vous alors ?  

Et la réponse est que vous apprenez à ne rien dire parce que si vous dites "je ne suis pas d'accord 

avec ça, ce n'est pas juste, il y a quelque chose qui nous échappe", ils vous montreront du doigt et 

diront "vous êtes le prochain à être décapité", parce que vous semblerez détenir la magie, vous 

aurez l'air d'être dans une situation qu'ils ne peuvent pas comprendre. 

Vie après vie après vie, vous deviez vous éveiller et apprendre à vous taire sur ce que vous saviez. 

Mes chers, je vais vous dire ce que cela fait. Cela fait qu'au moment où vous arrivez, à cette époque, 

dans cette civilisation, dans cette culture, vous vous sentez vaincu, vous sentez qu'il vaut mieux ne 

rien dire, vous vous souvenez de ce qui s'est passé la dernière fois, la dernière fois, la dernière fois, 

la dernière fois.  

Peut-être que certains d'entre vous ont été tués à cause de cela, d'autres ont été mis dans des 

endroits bizarres, beaucoup d'entre vous ont été exclus à cause de cela. Certains d'entre vous 

étaient en fait des chamans, certains d'entre vous détenaient la magie, certains d'entre vous 

pouvaient guérir, mais ne le dites à personne car je pense que vous êtes un sorcier, une sorcière !  

C'est pourquoi, lorsque vous vous éveillez cette fois-ci, votre Akash résonne avec un message : 

«taisez-vous, ne faites rien, restez juste assis là». 

Cela provoque un sentiment de dévalorisation car vous ne pouvez pas faire ce pour quoi vous êtes 

venu. Personne ne vous connaît, personne ne croit en vous, et vous restez assis là, à marcher sur 

une planète où vous en savez tellement plus. Vous pouvez voir d'autres dimensions et pourtant ceux 

qui vous entourent veulent simplement rester dans celle où ils sont.  

Vous pouvez voir en couleur quand tout autour de vous, ils voient en noir et blanc. Cela vous mène 

directement à l'instant présent. Il y a un changement en cours, mes chers, la couleur arrive ! Votre 

temps est venu.  

Tout ce que vous avez traversé vous a conduit à un endroit et la seule chose que nous avons à vous 

dire est que le manque de confiance en soi dû au passé doit être abandonné et ce n'est pas si 

difficile parce que soudain il y a ceux qui croiront en vous, soudain il y a ceux qui, tout autour de 

vous, veulent et ont besoin de ce que vous avez. 

Si vous êtes un guérisseur, une guérisseuse, ils veulent ce que vous avez ! Si vous pouvez voir des 

choses peut-être un peu plus grandes que d'autres et que vous avez une meilleure intuition pour 

guider ici et là, ils veulent cela !  

Ils ne vont pas s'occuper de vous cette fois-ci, ils ne vont pas vous décapiter cette fois-ci, ils ne vont 

pas vous mettre dans un coin cette fois-ci, ils vont vous demander ce que vous avez parce qu’ils le 

veulent ! 

La lumière commence à être attirante, la lumière commence à entrer sur cette planète bien mieux 

qu'elle ne l'a jamais fait, le changement permet cela. Les choses ne sont pas toujours ce qu'elles 

semblent être, mes chers, mes chères, mais maintenant vous êtes là pour cela !  

Si vous vous asseyez et pensez que cette planète vous pousse à bout et que vous êtes une victime, 

vous ne l'avez pas encore compris !  
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Cette planète attend que vous vous leviez pour la saluer et lui dire : "je suis ici, j'ai fait mes études et 

voici mon diplôme. Maintenant, soyez attentifs car j'ai des choses que vous voulez et dont vous avez 

besoin, y compris la bienveillance, la bonté, la compassion". C'est pour cela que vous êtes ici !  Pas 

pour vous asseoir ou ramper ou ne pas ressentir que vous valez quelque chose. 

C'est le changement et c'est pourquoi vous êtes une Vieille Âme, et c'est ce que vous devez 

apprendre, mes chers. C'est le message de Kryeon aujourd'hui, c'est une question d'estime de soi ! 

Et c'est ainsi. 

 

Rencontrez votre sagesse 
Retraite intensive Banff Canada - Août 2020 

Salutations, très chères je suis Kryeon du Service Magnétique. Vous pourriez penser qu’à un endroit 

qu’il y aurait une rencontre d’entités qui canalisent vers vous, pour vous, avec vous. Vous venez 

d'entendre Alcazar. C’est une extension de ce qu'il présente. C’est un moment où vous passez 

vraiment de l'inconscient au conscient.  

C’est un moment où la métaphore des choses qui vibrent plus haut est à portée de main. Il a 

également mentionné que vous portez avec vous les graines de la substance des étoiles.  

En effet, vous n'êtes pas venus de ce qui se trouve ici sur cette planète, mes chers. Vous n'avez pas 

évolué à partir des animaux dont on vous a parlé, vous n'avez pas évolué entièrement ainsi. En ce 

qui concerne cet ADN dont même Alcazar parle, il a été intentionnellement altéré pour devenir 

l'humain porteur des graines des étoiles, et c’est ce que vous faites.  

Toutes ces choses pourraient faire en sorte que plusieurs lèvent les yeux au ciel, et pourtant votre 

science commence à examiner les attributs de ce à partir de quoi vous êtes censés évoluer et ils 

arrivent les mains vides. Ils disent que votre évolution a été trop rapide pour s'être réellement 

produite. Que votre ADN soit différent de tout ce qu'on vous a dit sur votre origine. Et donc, cela 

initie une révélation qui sera effectivement connue de tous à un moment donné.  

Mais voici le grand problème. En ce moment, très chers, sur cette planète, il y a la capacité pour 

beaucoup de se déplacer dimensionnellement. Les Vieilles Âmes « ordinaires », pas nécessairement 

des médiums ou ceux qui auraient nécessairement médité pendant des années pour devenir un être 

dans une vibration supérieure, mais c’est plutôt une énergie qui se produit sur la planète et qui 

permet à quiconque le souhaite d'avoir un éveil qui a pu prendre de nombreuses vies.  

Mais peut-être même sont-ils nouveaux. Une énergie qui honore la Vieille Âme, car ils seront les 

premiers à participer à un changement dimensionnel, mais les autres ont cette capacité qu'ils ont 

toujours eue, c'est la substance des étoiles, mes chers ! Il y a une réelle activation de la conscience 

qui se produit. C’est proportionnel au changement.  

C’est tout ce que nous vous avions dit que le changement serait. Il doit commencer quelque part, il 

commence maintenant. En fait, il y a quelque temps déjà, les êtres humains commençaient à réaliser 

et à reconnaître des choses qu'ils n'avaient jamais eues auparavant. Et les premiers à le faire seront 

ceux qui, peut-être, écoutent même ceci, ou regardent ceci, soit en direct, soit comme vous dites 

plus tard.  

Alcazar a également mentionné qu'il n'y a pas de plus tard, c'est-à-dire que les énergies enseignées 

et ressenties en ce moment par mon partenaire sur sa chaise sont tout aussi puissantes que dans 

cinq ans, dix ans, voire une semaine, peu importe, car la multidimensionnalité est ainsi, elle ne se 

détériore pas avec le temps, elle est tout aussi présente dans le futur, qu'à cette seconde. Donc si 

vous entendez cela dans votre présent, sachez que c'est aussi mon présent !  

C’est difficile à expliquer mais c'est comme ça que ça marche. Vous commencez à ouvrir un portail 

de prise de conscience qui est littéralement capable de vous déplacer de manière dimensionnelle. « 
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Kryeon, qu'est-ce que ça veut dire ? Je vais voyager quelque part ? » Vous allez voyager quelque 

part si vous le choisissez et c'est la conscience. Alcazar l'appelle « Super Conscience ».  

Ce serait une conscience qui est au-dessus de ce que vous supposez être le Tout. Vous levez les 

yeux dans une conscience dimensionnelle supérieure qui va vous permettre de voir des choses que 

vous n'avez jamais vues auparavant, une alliance peut-être avec la plus grande chose 

multidimensionnelle, la plus divine possible : votre Âme, votre Akash, votre structure cellulaire, votre 

ADN même.  

J'ai dit à mon partenaire il y a quelques mois qu'il y aurait une nouvelle direction pour Kryeon. Il était 

assis sur cette même chaise. Il était dans ce qu'on appelle une transmission en direct. Il y avait 

beaucoup de spectateurs. J’ai fait cela exprès pour qu'il n'ait pas d'autre choix que d'agir d'une 

manière appropriée plutôt que de le mettre de côté, comme il dit, si je lui avais dit en privé.  

C'est qui il est et nous le savons, c'est pourquoi je lui ai dit, devant beaucoup de gens, qu'il allait 

maintenant aider l'humanité, quelle que soit la taille des groupes qui viendrait, à se déplacer dans 

une autre dimension. Cette dimension particulière les exposerait à leur propre magnificence.  

Cette autre dimension leur permettrait de pénétrer dans des lieux de leur propre énergie d'âme 

qu'ils n'auraient jamais foulés auparavant et, ce faisant, elle leur ferait découvrir la grandeur de ce 

qu'ils sont.  

Elle les exposerait à un système qui pourrait leur permettre d'accéder à un système pour accéder et 

assourdir leur peur, d'éliminer ce qui est inapproprié dans leur enregistrement akashique, de parler 

au corps cellulaire et de créer peut-être même une rémission spontanée de toutes ces choses, pareil 

à ce que les maîtres faisaient.  

C'est vers cela que vous allez. Nous vous l'avons dit il y a longtemps et le voici. Je lui ai dit 

d'organiser des réunions hebdomadaires, dont l'une devait être libre d’accès pour la planète, de 

vous amener à cet endroit, si vous le souhaitez, de façon régulière, pour vivre cela, pour traverser le 

pont, comme je le dis, dans un endroit où vous pourrez ensuite vous asseoir et regarder les choses 

majestueuses se dérouler et réaliser que c'est vous.  

Je veux donc faire maintenant quelque chose de similaire. Dans deux jours, je vous donnerai un 

échantillon de ce qu’est la traversée du pont, mais pour l'instant, je veux que vous fermiez les yeux. Il 

n'y a aucune raison de regarder la personne sur l'écran.  

Je veux vous emmener quelque part. Je veux vous exposer à quelque chose. Vous verrez peut-être 

que ce qui va se passer est impossible. Laissez-moi vous raconter cette histoire, voyez-la peut-être 

comme un film si vous le souhaitez.  

Mais c'est un film de ce qui va arriver, de ce qui est disponible et de la profondeur que cela pourrait 

avoir. Je veux que vous vous détendiez un moment et que vous vous rapprochiez, que vous vous 

rapprochiez. Je veux que vous vous sentiez en paix.  

Sentez-vous en paix, mes chers ! Si c'est ce que vous choisirez de faire, venez avec moi dans un 

endroit magique. C’est une très grande pièce, mes chers, et en entrant dans cette pièce, vous en 

ressentez la puissance et la majesté. Pour certains, cela ressemblera à un musée, mais ce n'en est 

pas un. Elle est très bien éclairée et très colorée, mais elle est remplie de statues et les statues sont 

toutes sur des piédestaux.  

C’est maintenant une métaphore, et dans un instant, vous verrez ce que c'est. Vous êtes entré dans 

votre Super Conscience. Vous êtes entré dans un endroit où vous n'êtes jamais allé auparavant, pas 

comme ça. Pas comme ça. Voici la question que je vous pose avant même de continuer : êtes-vous 

prêt ?  

Si vous transportez l'enregistrement akashique de vos vies passées, comment peut-il se manifester 

réellement ? Comment peut-il se manifester réellement ? Se cache-t-il de vous dans une dimension 

à laquelle vous ne pouvez pas accéder ou est-ce que vous pouvez ?  



 2020 - Kryeon 155 

Vous êtes dans cette pièce magique, belle, paisible et vous voyez les nombreuses statues et vous ne 

comprenez pas vraiment ce que c’est jusqu’à ce qu’une des statues se mette à bouger, presque 

comme une projection de la statue.  

Cela bouge et la statue se transforme complètement en une forme de vie. Et celui qui est la statue, 

l’homme ou la femme, littéralement, descend du piédestal et se transforme en couleur. Et vous 

n'avez pas peur parce que vous reconnaissez une sorte d'affinité avec eux. Ils vous demandent de 

leur prendre la main et vous le faites parce qu'il n'y a pas de danger ici. C'est très sécuritaire. Vous 

vous sentez vous-même.  

Je veux dire que c'est très confortable. Et vous regardez dans les yeux de cet individu, homme ou 

femme, et ils vous donnent leur nom. Ils disent « Je suis » et « Je suis Vous ». Et ils commencent à 

vous parler du fait qu'ils vous représentent dans une vie passée. Vous venez de rencontrer une vie 

passée, Vous. Votre Âme est remplie de ces beaux, beaux individus, tous jeunes, mes chers.  

Chaque statue est une statue de jeunesse, de force et de beauté, et ils vous racontent ce qu'ils ont 

vécu. Mais plus que cela, ils commencent à vous donner des conseils. « Voici ce que vous avez 

appris dans cette vie que je veux vous dire » vous diront-ils, et vous écoutez attentivement. « Je veux 

vous dire ceci, je veux vous dire cela ». Et ils vous donnent la sagesse sur cette vie et ensuite ils 

retournent sur le piédestal.  

Et vous passez à la suivante et elle s'allume et elle passe en couleur, et elle descend et vous tient la 

main, et elle vous regarde dans les yeux et elle vous dit : « approche-toi, je veux te dire ce que nous 

avons appris de cette vie. Je suis toi. Tu es moi. Nous apprenons cela ensemble. Je suis dans ton 

Âme, tu es dans la mienne ».  

Et statue après statue, après statue, peu importe le temps que ça prend, cela commence à vous 

remplir et vous réalisez à quel point vous êtes grand et combien de temps vous avez vécu sur la 

Terre, et le plan qui est ici, et que vous êtes dans une dimension qui vous appartient. Vous n'avez 

jamais vu cela auparavant !  

Oh quel endroit, ce disque akashique que vous avez ! Pouvez-vous imaginer une telle chose ? C'est 

vous qui vous développez pour voir le système, pour savoir comment il fonctionne, pour commencer 

à lui donner un sens, pour voir l'évolution où chacun vous dit ce qu'il a appris et sa sagesse, et vous 

pouvez voir ce que vous avez vécu pour faire de vous, le vous d'aujourd'hui.  

Maintenant, arrêtons cette vision pour un moment, et je veux que tout devienne sombre. Gardez les 

yeux fermés. Respirez. Maintenant, je veux que vous imaginiez la même pièce et je veux que vous 

imaginiez que vous êtes une statue. Oui, vous êtes passé de l'autre côté. Oui, vous avez traversé ce 

qu'on appelle la mort et vous êtes là dans cette pièce, et la porte s'ouvre, et une belle Âme arrive, le 

sexe ne fait pas de différence, jeune, forte.  

Et dans cette Âme, ils arrivent à la première statue, s’approchent et vous regardent. Vous descendez 

de la statue et vous êtes maintenant prêt à dire à votre prochaine vie qui vous êtes, ce que vous avez 

traversé et la sagesse que vous avez  

nettoyée et ça continue et ça continue. Vous êtes dans un endroit de super conscience qui est beau 

et rempli de vérité, car c'est comme ça que ça fonctionne. Et vous devenez de plus en plus sage à 

chaque incarnation grâce à ce processus qui a toujours été là, mais pas aussi réel que ce que je 

viens de vous donner.  

Est-ce réel ou est-ce une vision ? La multidimensionnalité est ainsi, pour vous qui vivez dans la 

4ème, et il y a des centaines de dimensions. Qu’est-ce qui est réel et qu'est-ce qui ne l'est pas ? 

Vous vivez dans une dimension simple. Mais, mes chers, vous êtes dans toutes.  

C'est votre choix de vous déplacer dans ce qui est au-dessus de ce que vous connaissez. Je viens 

de vous donner un scénario réel qui peut se produire même aujourd'hui. Certains d'entre vous feront 

des rêves ce soir parce que nous venons de chatouiller une partie de votre conscience qui dit : « 

regarde, regarde, regarde ». C’est réel.  
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Cela peut se produire, même à un niveau inférieur il y a ceux qui peuvent vous parler, qui ont été 

vous sur cette planète, et vous donner des informations et vous enlever cette idée que vous n'êtes 

rien ou que vous êtes ici par accident, et que vous n'êtes pas magnifique, vous l'êtes en tout point, 

vous êtes ici exprès. Vous êtes nombreux. Vous êtes nombreux, Vieilles Âmes.  

Je reviendrai.  

Et c'est ainsi. 

 

Cercle de guérison du 12 du mercredi 
Épisode 1 du 2 septembre 2020 

Salutations très chères, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Béni soit l'être humain qui se voit comme nous le voyons de l'autre côté du voile, digne d'entendre la 

vérité, digne d'avoir ce qui lui a toujours été possible. Béni est l'être humain qui voit la magnificence 

de son âme créée par ce que vous appelleriez Dieu. La Source Créatrice a de nombreux noms, de 

nombreuses cultures. Parfois, le mot "Dieu" n'est pas celui que vous voulez utiliser uniquement en 

raison de la stigmatisation de ce qu'on vous a dit sur ce mot.  

Ce n'est pas nécessaire. Dieu a tellement de noms, l'un d'entre eux étant Dieu, certains d'entre eux 

étant si précieux pour certains qu'on ne le prononce même pas. Cette Source Créatrice est 

considérée par beaucoup comme la parfaite source d'amour de l'univers, le Créateur de toutes 

choses.  

La plus belle chose de ce Créateur est ce qui est vous. Sur cette planète, c'est vous qui jouez le rôle 

principal. Nous vous le disons depuis si longtemps et à cause de cela, la sagesse indigène vous dit 

de vous allier à ce qu’est la nature, à ce qui porte le nom de Gaïa. Ce n'est qu'une des nombreuses 

choses qu'on vous a dites.  

Il y a tant de choses cachées à cause de votre culture, des choses que votre culture n'a pas 

rapportées du passé, des choses auxquelles votre culture ne croit pas, qu'on ne vous a pas 

enseignées, et pourtant elles sont la base de ceux qui vivent sur cette planète depuis si longtemps.  

Donc, une partie de ce processus, la canalisation, la guérison, tout ce qui est enseigné, consiste à 

essayer de vous connecter à nouveau. Non pas à ce que vous avez perdu, mais à ce qu'on ne vous a 

tout simplement pas dit.  

C'est là, mes chers, tout est là ! Je veux parler une fois de plus à ce groupe qui écoute, qui n'a peut-

être jamais entendu cela : "savez-vous ce qu'est l'inné ? " Si je disais quelque chose sur ce qu'est 

votre inné, sauriez-vous de quoi je parle ?  

Je souhaite parler de quelque chose dans votre corps qui est un acteur incontournable, si vous 

voulez utiliser ce mot, dans le cercle de guérison du Douze, quelque chose que, si vous ne le savez 

pas, maintenant vous le saurez ! Et vous pouvez même vous gratter la tête, si vous n'avez jamais 

entendu cela auparavant. Il y a tant de gens qui comprennent, qui savent ce qu'est l'inné.  

Maintenant, je veux vous le dire. Il y a une intelligence dans votre structure cellulaire qui n'est pas 

nécessairement représentée dans votre cerveau. Votre cerveau est l'ordinateur maître et le gardien 

de la mémoire, il possède une partie de votre conscience mais pas la totalité. Votre conscience fait 

vraiment partie d'une triade entre votre pinéale, qui représente la connexion de l'âme, votre cœur et 

votre cerveau.  

Mais votre cerveau n'est pas tout ce qui est ! Et même s'il contrôle une grande partie de ce que 

votre corps fait, il y a quelque chose qu'on appelle l'inné, et cet inné est plus intelligent que vous ! Il 

en sait beaucoup plus que vous sur ce qui se passe dans le corps. Pendant des années, vous avez 

peut-être entendu parler de certains types de processus qui font appel à l'inné, mais vous n'avez 

probablement pas compris que c'était précisément ce qu'ils faisaient.  



 2020 - Kryeon 157 

L'un d'eux s'appelle la kinésiologie. La kinésiologie a un autre nom : le test musculaire. Le test 

musculaire et la kinésiologie sont utilisés même en science et même chez les médecins 

généralistes, c'est quelque chose qui est absolument compris et on sait que cela fonctionne. 

Pourquoi cela fonctionne-t-il ? Peut-être pas aussi bien, mais ça marche !  

Le test musculaire est parfois utilisé pour déterminer le nombre de doses d'un médicament ou d'un 

complément que votre corps souhaite recevoir, et ce test vous demandera : oui ou non ? Oui ou non 

? Le corps est-il prêt pour cela ? L'inné est responsable de l'une des plus grandes modalités de 

guérison qui existe sur la planète.  

Homéopathie : Comment pouvez-vous prendre une teinture qui est un signal de guérison si petit qu'il 

se mesure en parties par million, trop petit pour avoir une quelconque réaction chimique du corps. 

Vous la mettez dans votre bouche sous votre langue et le corps effectue alors ce pour quoi la 

teinture est faite. L'homéopathie est utilisée depuis des siècles, et ça fonctionne !  

Dans certains pays, lorsque vous allez dans un magasin pour acheter des remèdes, ils ne vous 

vendront rien d'autre que de l'homéopathie ! Parce qu'ils connaissent la puissance d'un signal sous 

la langue que votre cerveau voit. C'est l'inné, mes chers ! L'inné n'est pas seulement responsable de 

ce genre de choses, il va de plus en plus loin.  

L'inné correspond aussi à la conscience. Voici où je vais et que vous devriez savoir. Avez-vous 

entendu parler des affirmations (rires) et vous êtes-vous demandé pourquoi elles pourraient 

fonctionner ? Quelqu'un dit : "je suis guéri, je suis complet, je suis pur", et ce quelqu'un qui dit cela 

est peut-être couché dans un lit de malade !  

Et vous vous dites : "Comme c'est étrange qu'ils aient un énoncé opposé alors qu'ils sont malades et 

qu'ils disent qu'ils vont bien ? »  

C'est là que l'inné commence à donner un sens, qu'il commence à fonctionner, car il y a une partie 

de la conscience innée qui entend ce que vous dites, parce que vous êtes le patron ! La conscience 

de votre corps, c'est vous ! Vous êtes le patron de vos cellules !  

Et quand vous dites certaines choses, l'inné les entend et, tout comme l'homéopathie, il commence à 

mettre en œuvre ce que vous dites. Avez-vous entendu cela ? C'est la puissance de votre 

conscience lorsqu'elle entame un processus, cela a toujours été là.  

Nous vous avons aussi dit le contraire, que si vous décidez de dire à votre corps qu'il ne vaut rien, 

votre inné va s'activer, en d'autres termes, il va commencer un processus de mal-a-dit, de mauvaise 

santé.  

Si vous n'avez pas de valeur, vous n'avez même pas votre place ici, c'est ce que vous dites à votre 

corps. C'est pourquoi nous avons toujours dit : "attention à ce que vous dites", parce que l'inné, le 

corps intelligent, écoute et quand il entend le patron faire des déclarations, il fait de son mieux pour 

les mettre en œuvre, comme si vous aviez une teinture sous la langue qui disait : "tombez malade".  

Ce serait le cas ! Voilà à quel point tout cela est puissant, mes chers, on appelle l'inné. Mon 

partenaire a parlé des hypocondriaques et il avait un ami, dit-il, qui même depuis le lycée avait peur 

de tout attraper et de mourir d'un cancer. Toute sa vie, il a été malade et toute sa vie, mon partenaire 

l'a entendu dire : "Eh bien, j'ai ceci et j'ai cela et je ne vais pas vivre longtemps" et il n'a pas vécu 

longtemps !  

Tout au long de sa vie, il a dit à son corps de quoi il avait peur et le corps s'est occupé de tout, il a 

attrapé tout ce dont il avait peur et est mort d'un cancer. C'est parce qu'il se programmait lui-même 

pour le dysfonctionnement. Cela va dans les deux sens, mes chers, que diriez-vous de vous 

programmer pour la magnificence.  

Dans ce cercle de guérison, ce cercle du Douze, l'inné est essentiel parce que lorsque vous 

commencez ces visualisations que je vous ai données et avec lesquelles je vous guiderai et que 

certains d'entre vous ont vécu avec moi lors de la « Première », lorsque vous commencez ces 
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visualisations, votre corps intelligent, votre inné dira : "C'est réel, c'est ce vers quoi la conscience va 

se diriger.  

Regardez où nous sommes, regardez ce qui se passe, regardez les pieds qui sont lavés, regardez 

les guérisons qui se produisent, voyez l'affirmation et écoutez ce que votre conscience a à dire sur 

qui vous êtes et sur ce qui va se passer ensuite".  

Votre inné, mes chers, fait partie de ce processus de guérison. On l'appelle le corps intelligent pour 

une raison, une très bonne raison. Il est plus intelligent que vous et parfois, mes chers, il va même 

faire le tour (rires) de ce que vous pensez être.  

Et ce que je veux dire par là, c'est que lorsque vous vous mettez dans une certaine position, surtout 

dans ces visualisations dont vous doutez, l'inné dira : "Je suis plus intelligent que ça. Et si aujourd'hui 

nous avions une guérison, au lieu de douter ?" C'est le corps intelligent, mes chers, c'est ce que 

vous allez utiliser dans chaque cercle de guérison.  

L'homéopathie consciente et une connexion avec l'âme que vous n'avez jamais eu auparavant, tout 

cela vous amène à un endroit qui est nouveau. C'est nouveau ! La connexion au niveau de l'âme est 

quelque chose que nous ne vous avons jamais donné auparavant de cette manière. Cette guérison 

n'est pas nouvelle !  

C'est aussi ce qu'est la rémission spontanée ! Vous regardez les processus de miracles que vous 

avez vus auparavant et vous n'avez jamais compris qu'il s'agissait en fait de processus intégrés au 

corps, qui étaient si profonds qu'ils pouvaient avoir des guérisons instantanées à tout moment. C'est 

l'énergie avec laquelle nous travaillons, même aujourd'hui, et plus tard, et nous travaillerons avec 

chaque semaine.  

Pensez à la profondeur de ceci, quelque chose que vous avez toujours eu, toujours eu, et qui, d'une 

manière ou d'une autre, s'éveille, se réalise et se voit. "Kryeon, si c'est le cas, pourquoi ne pas le faire 

une seule fois ? »  

J'aimerais que ce soit ainsi que cela fonctionne, mais ce n'est pas le cas, car grâce au libre choix, 

mes chers, vous avez appris beaucoup de choses qui vont à l'encontre de la façon dont cela 

fonctionne. Il y a ceux qui vous ont dit que vous n'êtes rien et que vous ne le serez jamais, il y a ceux 

qui vous ont dit que vous avez une Source Créatrice qui vous aime tellement qu'elle va vous punir 

pour toujours et que votre âme sera damnée !  

Comment cela fonctionne-t-il avec la magnificence de votre âme, votre humanité, fait comme une 

image, et toutes ces choses qu'on vous a dites ?  

Vous avez tellement à désapprendre si vous voulez être en présence de la véritable énergie de la 

Source Créatrice qui vous aime tant !  

C'est l'enseignement et la vérité, la prière est fantastique car elle fonctionne tellement mieux lorsque 

vous commencez à vous connecter à la Source, au lieu de vous mettre à genoux pour l'implorer.  

Se connecter à la Source est cette prochaine étape de la spiritualité que vous avez tous recherché, 

quelle que soit votre doctrine, et tous les maîtres que vous avez adorés sont là, dans votre âme, et 

vous les verrez et vous les sentirez, et ils pourront vous aimer. En fait, il semble que leurs mains 

seront là pour prendre les vôtres !  

C'est là que nous allons, c'est nouveau. Ce n'est pas une doctrine, ce n'est pas une religion, ce n'est 

pas un système de croyance, mes chers, c'est juste vous  

avec vous ! Soit vous le sentez, soit vous ne le sentez pas. Et comme vous le savez, en allant dans ce 

cercle du Douze, il y aura tant de choses à travailler et à désapprendre pour découvrir la vraie 

majesté de l'Esprit, de Dieu en vous.  

Il y aura plus. Et c'est ainsi.  

 

2ème épisode et canalisation de Kryeon, Cercle du 12 
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Salutations très chers je suis Kryeon.  

Approchez-vous un peu, voulez-vous ? Approchez-vous un peu de cette énergie de l'autre côté du 

voile que j'apporte à cette planète depuis maintenant 31 ans.  

Qu'est-ce que cela signifie pour vous ? Ceux qui ne connaissent pas cette énergie ne la voient peut-

être pas comme ceux qui l'ont toujours connue. L'idée, la prémisse de la canalisation, est qu'il y a 

des choses cachées ici ; il y a une plus grande vérité ici qui est représentée par ceux qui enseignent 

la spiritualité sur la planète.  

Une vérité cachée qui va au-delà de tout ce qu'on vous dit. Une plus grande vérité qui est toujours 

là, elle est toujours avec vous. J'ai passé beaucoup de temps à vous raconter certaines histoires 

belles et profondes, des métaphores, des paraboles, à vous dire combien vous êtes grand et 

combien le Créateur vous aime, à vous faire découvrir ce que vous pouvez faire simplement en vous 

asseyant tranquillement et en écoutant.  

Cela est et a toujours été la prémisse des méditants de la planète. Lorsque vous arrivez dans un lieu 

de calme et que vous y restez, une partie du brouillard finit par se dissiper et vous pouvez sentir 

l'amour de la Source Créatrice qui s'y trouve.  

La prémisse du cercle du 12 est que vous allez dans un endroit qui est comme celui-là, un endroit 

qui n'appartient qu'à vous et vous le faites seul, et c'est ce que nous allons faire dans un instant, 

vous y allez seul.  

Que vous me laissiez être votre guide pour cette méditation, ma présence auprès de vous est celle 

d'un partenaire, de la famille, même pas comme un enseignant. Alors que vous écoutez ma voix et 

que vous participez à ces choses, je vous invite à collaborer avec ce qui est profond, disponible, qui 

l'a toujours été, beau, magnifique, et qui fait partie de vous.  

Il y a toujours une question sur la réalité de ces choses. Il n'y a pas si longtemps, dans le premier 

cercle de guérison qu'on a appelé la « Première », le tout premier cercle, je vous ai fait vivre un 

scénario et je vous ai demandé à quel point cela était réel pour vous.  

Est-ce que ce que vous visualisez est aussi réel que ce que vous touchez, lorsque vous êtes éveillé ? 

Et vous répondriez : "Non, ce sont deux sortes de réalité différentes, il y a la réalité réelle dans 

laquelle je suis et travaille, et puis il y a l'autre réalité qui est en quelque sorte dans un rêve".  

Je veux vous demander quelque chose : et si le rêve était la vraie réalité ? Et que ce dans quoi vous 

vous promenez est une représentation en 3D du mieux que vous pouvez faire, dans les 

circonstances actuelles d'une planète à faible énergie. Vous avez compris ?  

Et si les visualisations que vous pouviez vous faire et qui deviennent multidimensionnelles étaient en 

fait plus réelles que celles que vous pouvez toucher avec votre main ? "Kryeon, pourquoi dis-tu une 

telle chose ? Où est la base pour cela ? "Et je vais vous le donner: c'est parce que vous vivez dans 

moins de cinq dimensions ! Tout ce que vous avez est en  

moins de cinq ! Et pourtant en réalité, il y a des centaines d'attributs dimensionnels ! Maintenant, 

qu'est-ce qui est réel et qu'est-ce qui ne l'est pas ?  

Nous allons le répéter, mais c'est comme la couleur et le noir et blanc. Vous êtes en noir et blanc, 

c'est tout ce que vous savez, donc c'est votre réalité ! Et quand vous voyez quelque chose qui est en 

couleur, vous ne pouvez pas vraiment le voir, ce sont des nuances de ce que vous pensez être réel.  

Et donc, ces nuances deviennent irréelles, pour certains elles deviennent de la fantaisie ou même du 

faux, pour d'autres elles sont même maléfiques.  

Et vous êtes ici à vivre dans une fraction de la vraie réalité de l'univers, pensant que c'est la seule 

réalité que vous avez. Voyez-vous cela ? Voyez-vous d'où je viens ? Alors quand je vous invite à 

traverser ce pont, dans un instant, et si, juste si vous entriez dans la réalité, et sortiez d'une réalité 

limitée que vous pensez être tout ce qui est !  
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C'est la vérité ! Je vous ai dit tant de fois que celui qui a fait l'expérience de la mort imminente passe 

par ce tunnel, et pendant un moment, il tire le rideau et il voit la réalité de Dieu, son âme, il voit la 

famille, il voit tout ce qui est, et il saisit son cœur, au sens figuré, et il dit : " oh mon Dieu ! ", et il ne 

veut pas revenir !  

Une fois que cela a été révélé à chacun, la réalité concrète de ce qui se trouve de l'autre côté de ce 

voile, ils ne veulent pas revenir !  

Qu'est-ce que cela vous apprend sur cette réalité de la 3D dans laquelle vous marchez et qui, selon 

vous, est tout ce qui est ?  

Il y a tellement de gens qui disent : "Je ne vais pas aller à l'endroit stupide où vous êtes dans cette 

canalisation. Je ne vais pas penser à ce genre de choses, parce que je sais ce qui est réel et je sais 

que ça ne l'est pas ! ». Et la réponse est : non, vous ne le savez pas ! Vous n'en avez aucune idée, 

mais vous pensez que si !  

Et donc l'invitation est d'aller à cet endroit où vous devez laisser tomber ce que vous pensez savoir ! 

Alors, allons-y maintenant.  

Cet exercice que je vais faire maintenant, le processus, quel que soit le nom que vous lui donnez, est 

un voyage dans l'inconnu, et je le répèterai souvent : vous passez de ce que vous savez à ce que 

vous ne savez pas. Et dans ce processus, vous allez devoir désapprendre ce que vous pensez, que 

vous savez être réel, ce qui est correct, ce qui est vrai, et c'est difficile, c'est compliqué !  

Et la raison en est que ce que vous savez vous a souvent été donné par l'expérience, par vos 

parents, par ceux qui vous aiment, par vos prêtres, vos rabbins, comme ce qui est Dieu, ce qui est le 

processus de Dieu, qui est Dieu, ce que vous faites à ce sujet, comment vous agissez. Et si toutes 

ces choses étaient les meilleures qu'ils avaient, au moment où ils vous les ont données ?  

Il n'y a pas eu de tromperie, c'est tout simplement le meilleur qu'ils avaient ! Et dans la Terre en 

évolution, l'être humain évolue aussi, de façon si belle mais si lente, par libre choix, à sa propre 

vitesse, après cette précession des équinoxes, après le passage de 2012 en devenant le nouvel 

humain, dans la nouvelle réalité. Et cela exige, mes chers, que vous regardiez au moins ce qui 

pourrait être là, et que vous n'avez jamais vu auparavant !  

Je dis "exige" parce que tout au long de ces jours, il y aura des personnes qui commenceront à 

remettre en question ce qu'on leur a dit, qui se tiendront aux côtés des scientifiques parce que vous 

devrez remettre en question ce qu'on vous a dit, même en ce qui concerne les lois fondamentales, 

de Newton et de Kepler et celles que vous avez utilisées et auxquelles vous avez fait confiance. 

Soudain, d'autres aspects de leur  

travail se révéleront, et vous devrez faire avec, ou pas. Beaucoup ne le feront pas ! Parce qu'ils ne 

peuvent pas se soustraire à leur (mission de) vie, qui ressemble juste à cela, et pas plus, et ils ne 

veulent pas qu'elle soit plus grande ! C'est comme un oignon !  

Votre oignon peut être épluché. Les couches d'informations qui vous ont été données peuvent 

s'effacer, couche par couche, pour permettre une plus grande vérité, la vérité de votre magnificence, 

et non de votre manque de valeur. De votre magnificence ! Et en cela, il y a la guérison !  

Oh, il y a plus que ça ! Il y a aussi un moment ici, où votre vie peut être plus longue. J'ai dit lors de 

cette "Première" de guérison, que votre corps, votre chimie et votre structure cellulaire ont été 

conçus pour rajeunir, et rajeunir et rajeunir !  

Et il a été conçu pour le faire correctement, pas de façon médiocre, pas de manière dysfonctionnelle 

comme c'est le cas maintenant. Et que se passe-t-il lorsque le corps commence à mieux rajeunir et 

que les télomères ne raccourcissent pas ? Votre durée de vie devient deux ou trois fois plus longue 

qu'aujourd'hui, parce que le corps fonctionne alors correctement !  

Aujourd'hui, ce n'est pas le cas ! C'est l'un des problèmes ! Votre corps ne fonctionne pas 

efficacement, votre conscience non plus. Tant de gens ressentent cela, c'est pour cela que vous êtes 

ici ! Tellement de gens ressentent cela !  
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Approchez-vous, mes chers. Allons à cet endroit. Visualisez avec moi que vous vous tenez sur un 

pont, et ce pont enjambe un précipice, et vous devez traverser le pont, pour arriver de l'autre côté et 

au milieu de ce pont, il y a une brume qui enveloppe tout, et vous pouvez la voir comme un mur, un 

mur de brume. Et dans cette visualisation, vous allez vous diriger vers ce mur de brume, si vous le 

souhaitez.  

Tout de suite, il y en aurait qui diraient : "Je ne choisis pas de faire ça, pourquoi irais-je dans un 

endroit que je ne comprends pas ou que je ne connais pas ? "C'est une bonne question, n'est-ce 

pas ? Se pourrait-il que quelqu'un vous ait dit : "n'allez pas là".  

Se pourrait-il que quelqu'un vous ait dit : " si vous entrez dans ce brouillard, c'est dangereux, 

quelqu'un va vous capturer de l'autre côté ". Se pourrait-il que tout cela ait été mis en vous ? C'est 

une partie de l'oignon, n'est-ce pas ?  

Vous voyez que l'autre côté de la brume est là où vous êtes, votre âme. Il y a ceux qui disent : " n'y 

allez pas, c'est dangereux d'y aller, vous n'avez pas le droit d'y aller ". C'est un vieil enseignement 

énergétique qui veut vous garder ici, en 3d, à faire ce qu'ils veulent que vous fassiez, et ils vous 

disent : " vous êtes indigne et ne méritez pas d'être ici ", où ils vous disent qu'il y a un Dieu aimant 

qui ne vous regarde même pas.  

Est-ce que cela vous semble vraiment correct, à vous, à chacun d'entre vous, belle âme créée à son 

image relâchée dans les ténèbres et dont on ne se soucie même pas ? Cela n'a pas de sens, même 

pour un enfant, cela n'a pas de sens, mes chers, et pourtant c'est souvent ce qui est enseigné. Vous 

vous tenez sur ce pont et je vous le répète. N'y allez pas ! Ne traversez pas le pont, sauf si vous le 

voulez, sauf si vous y croyez.  

Si vous allez simplement jeter un coup d'œil, je vous dirai ce qui se passera lorsque vous marcherez 

dans la brume, certains d'entre vous s'endormiront simplement (rires). Vous  

vous réveillerez et il en sera ainsi, car rien de ce qui s'y trouve n'aura été compris, rien de ce qui s'y 

trouve n'était vraiment prêt à être vu !  

Et pour certains, c'est la raison pour laquelle vous serez ici semaine après semaine parce que vous 

voulez traverser cela, mais vous devez laisser l'oignon, dissoudre lentement les couches de 

croyance dans les choses qu'on vous a dites ou crées dans ce que vous pensiez être vrai. Laissez-

moi vous dire ceci.  

Personne ne va perdre sa foi, mes chers, c'est l'autre peur ! "Si j'entre là-dedans, je vais perdre la foi 

que j'ai, cette belle relation que j'ai avec Dieu que j'aime en ce moment !" Très cher, ne comprenez-

vous pas que lorsque vous allez dans cet endroit inconnu et que vous entrez dans l'énergie de l'âme, 

tout cela double et triple ?  

Ce sera bien plus que c'était avant, quelle que soit votre foi, quelle que soit votre croyance en Dieu, 

ce sera amplifié par cela, amplifié ! Cela ne l'enlève pas ! Oh, ça ne fait que s'amplifier ! Tout est plus 

grand que ce qu'on vous a dit, tout !  

Marchons ensemble vers la brume. Est-ce bien réel ? Je l'ai dit lors de la "Première" : lorsque vous 

parlez à quelqu'un qui a vécu une expérience de mort imminente, est-ce que cela se passe en 3D ou 

bien dans une visualisation ? Et ils vous diront : "C'était plus réel que tout ce que je n'ai jamais vécu".  

C'est ce qu'ils vous diront ! Et quand ils reviennent, et que certains d'entre eux ont des rémissions 

spontanées, leurs médecins vous diront : « c'est réel, on n'a jamais rien vu de tel ! ». Qu'est-ce qui 

est réel et qu'est-ce qui ne l'est pas, mes chers ?  

C'est une des choses qui va s'éplucher avec l'oignon. Ce que vous êtes prêts à faire cela, c'est 

d'aller vers la vraie réalité de Tout ce qui est. Vous entrez dans la brume, ceux qui le souhaitent, et 

cette brume, très chers, devient un brouillard pendant un instant seulement, puis il se dissipe 

instantanément. Tout cela est une métaphore.  

Nous allons parler de cela dans de nombreux épisodes à venir. Comment votre cerveau voit-il toutes 

ces choses ? Comment voyez-vous toutes ces choses dans votre expérience d'être un humain ? Un 



 2020 - Kryeon 162 

brouillard est quelque chose qui dure un certain temps et vous devez le traverser doucement jusqu'à 

ce qu'il se dissipe. Ce brouillard se dissipe instantanément dès que vous prenez la décision de le 

traverser !  

Alors, qu'est-ce que c'est vraiment ? Ce n'est pas vraiment un brouillard, n'est-ce pas, c'est un mur 

d'incrédulité. Et il y a plus ! Mais une fois que vous marchez et que vous avez l'intention de traverser 

la brume, vous prenez conscience de ce que vous faites maintenant. C'est un mot qui signifie une 

croyance complète, cela devient vous.  

Certains ont dit : "Eh bien, croyez-vous en ceci ou en cela ? "Laissez-moi vous demander : "Croyez-

vous en la gravité ? "(rires) Et certains diront : "Ce n'est pas quelque chose en quoi vous croyez, 

c'est, tout simplement". C'est vrai ! La brume et ce qui se trouve de l'autre côté, c'est, tout 

simplement. Vous n'y croyez pas, vous le devenez en le traversant !  

Oh, tout commence à changer, mes chers, tout commence à changer et j'aimerais pouvoir faire 

quelque chose de plus que de vous emmener ici dans cette visualisation. Je veux que vous le 

ressentiez et que vous entendiez la musique, je veux que vous sachiez que c'est quelque chose que 

l'inné de votre corps a attendu que vous fassiez.  

Il y a beaucoup de réjouissances en ce moment, mes chers, il y a beaucoup de réjouissances ! Et 

vous diriez : " faire la fête, qui fait la fête ? "ou bien vous le verrez, vous le saurez. Vous voyez que 

vous n'êtes jamais seuls. Que pensez-vous de cette affirmation : "vous n'êtes jamais seul" ? Vous ne 

l'êtes pas lorsque vous êtes assis là, lorsque vous êtes là. Donc, vous  

êtes assis ou debout ? Et la réponse est : oh vous êtes debout devant cette belle Source potentielle 

que vous êtes sur le point de rencontrer ! Vous êtes debout ! Dans une dimension inférieure, vous 

êtes assis là à regarder un écran.  

Dans la dimension réelle, vous êtes debout et sur le point d'entrer dans un endroit très précieux, un 

endroit très précieux ! Le paysage est ce que vous voulez en faire, très chers. Nous le compléterons 

plus tard au fur et à mesure. C'est tellement nouveau pour vous, mais vous commencez à ressentir 

des choses et la première chose que je veux que vous ressentiez, c'est la sécurité, c'est un endroit 

sûr, c'est un endroit sûr.  

C'est un endroit sûr où il n'y a pas de mal, il n'y a pas de mensonge ici, il n'y a personne qui va 

capturer votre âme. La seule chose qui va être capturée, c'est un éveil que vous aurez de la réalité, 

que vous n'attendiez pas. Il y a un temple là-bas et il est relégué au-delà de la brume, presque dès 

que vous traversez le pont, vous êtes devant.  

Cela va également se modifier et changer au cours des épisodes du cercle de guérison du 12. C'est 

bien que vous entendiez ces choses maintenant. Pour chaque épisode, nous les modifierons 

légèrement et vous aurez l'occasion de peler cet oignon, à votre manière, des vérités que vous avez 

apprises et qui n'en sont pas.  

Et cela vous emmène à un endroit où le temple est vous, votre propre temple est devant vous avec 

un nom sur la porte, qui n'a pas encore été décrit et qui ne cesse de changer. Nous vous l'avons 

déjà dit, nous vous le répétons, cela représente ce qui est une réalité changeante qu'est la 

multidimensionnalité.  

Un lieu multidimensionnel n'est vraiment pas un lieu. Difficile à vous décrire, la science a également 

beaucoup de mal à expliquer que les choses peuvent se trouver à plusieurs endroits en même 

temps, lorsqu'elles sortent de ce qui est votre dimensionnalité limitée. Et c'est là que vous êtes !  

Les choses peuvent changer, et aller et venir, mais c'est totalement complet parce que la seule 

chose qui est constante là-bas, c'est vous et l'amour qu'il y a pour vous. Vous êtes le roi de ce pays, 

très chers, vous êtes la reine de ce pays, très chère, parce que vous entrez maintenant dans votre 

propre temple ! Dans les prochains épisodes, nous parlerons de l'entrée, nous parlerons de ce que 

vous pourriez voir en entrant, des choses que vous pourriez rencontrer en entrant.  
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Mais là c'est simple, parce que ce sont les premiers épisodes de quelque chose qui va continuer à 

être plus complexe au fur et à mesure. Je vous ai déjà dit, une autre fois où nous nous sommes 

rencontrés, que lorsque vous entrez dans ce temple, vous voyez immédiatement que c'est un 

théâtre. Qu'est-ce que votre conscience en trois dimensions vous dit à propos d'un théâtre ? Il va se 

passer quelque chose là, à un certain moment, et les lumières vont s'éteindre.  

Vous vous asseyez et vous voyez quelque chose que vous vouliez voir, parce que vous avez payé 

pour entrer ! C'est ça, la métaphore ! Vous avez payé pour entrer ! Vous avez payé pour cela, pour 

traverser la brume, vous avez payé en prenant conscience de la bravoure et du courage nécessaires 

pour venir dans ce lieu inconnu ! C'est ce que vous avez payé ! Et vous êtes assis là, à regarder un 

théâtre. Un théâtre en rond !  

Certains d'entre vous ont vu ceci, la scène est au centre et le public de la taille que vous souhaitez 

est autour, et la scène vous semble être en bas. Il y a une raison à cela aussi, car lorsque quelqu'un 

est sur cette scène, tout le monde peut le voir parfaitement ! Ils n'ont pas besoin de lever les yeux !  

Ils peuvent être là où ils sont, ils peuvent voir très très clairement ce qui vous arrive sous tous les 

angles. Parce que vous allez descendre ces marches et vous allez monter sur cette scène et vous 

asseoir sur la seule chaise qui s'y trouve.  

« Eh bien Kryeon, dans quelle direction se trouve la chaise ? "(rires) Oh, comme c'est linéaire de 

votre part de demander cela ! Il n'y a pas de direction dans un endroit multidimensionnel, vous vous 

asseyez dans toutes les directions, comprenez cela ! Et quand vous êtes assis là, regardant tout ce 

qui se passe, il semble y avoir des chaises vides parmi le public, mais ce n'est pas le cas ! Et vous 

savez cela.  

Et comme le spectacle semble débuter, il commence ! Tel quel est le spectacle qui est sur le point 

de commencer, et il débute. Et les lumières s'éteignent et la première chose que vous voyez pourrait 

être des anges, vous n'êtes pas vraiment sûr, et ils viennent vers vous et s'inclinent devant vous. Ils 

veulent s'assurer que leur tête est plus basse que la vôtre. Vous savez ce que cela signifie !  

Vous êtes si nombreux à savoir ce que cela signifie ! Et puis ils commencent. Vous voyez, avant 

même d'entrer dans ce temple, vous avez enlevé vos chaussures. Vous l'avez fait automatiquement, 

mes chers, vous avez enlevé vos chaussures.  

C'est une métaphore connue dans le monde entier, que pour entrer dans un lieu sacré, vous enlevez 

vos chaussures ! Et parce que maintenant vous n'avez plus de chaussures ou de chaussettes, vous 

avez les pieds nus.  

Ceux qui sont en face de vous et qui semblent être des anges, commencent à vous laver les pieds. 

Combien de temps faut-il pour que des centaines de personnes lavent vos pieds ? La réponse est 

aussi longtemps que vous le souhaitez ! Vous pouvez le faire deux à la fois, cinq à la fois, dix à la fois.  

Vous êtes dans un lieu multidimensionnel mais le ressenti est pareil. Et ils vous lavent les pieds avec 

leurs larmes de joie que vous soyez là, que vous vous soyez vraiment honoré vous-même et que 

vous ayez eu le courage de dire :  

"Je veux me dégager de ce qu'on m'a dit et jeter un coup d'œil, et je veux prendre conscience que 

je suis encore plus magnifique, que je ne suis pas une victime de la planète, que peut-être je dois 

apporter quelque chose à ma conscience sur le but de ma propre vie, que je peux vivre plus 

longtemps, que je peux guérir, quelle que soit la raison pour laquelle je suis venu !  

Je peux guérir l'anxiété, ou la peur, ou mon corps, peu importe, car mon inné est maintenant à 

l'écoute ! »  

Je veux que vous arrêtiez le spectacle un instant. En ce moment, en ce moment, dans votre corps, 

votre corps intelligent est en alerte ! En ce moment ! Et votre corps intelligent est vraiment excité 

parce qu'il dit : " Elle le fait, regardez ce qu'elle fait, regardez ce qu'il fait ! " Oh, mon cher, c'est 

presque comme si la cloche sonnait ! C'est presque comme si la voie avait changé, de la voie 1 à la 

voie 2, et vous l'entendez claquer.  
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Et le train, dans lequel vous étiez, va ailleurs parce que vous avez décidé que ceci est réel. Et votre 

inné le sait et il commence alors à coopérer avec toutes les choses que vous faites ! Et ils disent à 

tous les niveaux de ce corps intelligent : « Regardez regardez regardez ! Oh, ça arrive ! Nous 

n'aurions jamais pensé que cela arriverait ! Regardez ce qu'elle est en train de faire ! Regardez ce 

qu'il est en train de faire ! »  

Et vous vous asseyez sur la chaise au milieu de cet endroit, vous laissant laver les pieds par toutes 

ces entités qui semblent ne pas avoir de visage pour le moment, et puis, et puis… . Dans ce 

scénario, ce scénario de départ, le public commence à vous apparaître et il y en a des centaines, et 

ils ont tous votre visage !  

C'est une métaphore car chacun d'entre eux est vous dans une vie antérieure ! Toutes les 

expériences que vous avez vécus sur cette planète, toutes les épiphanies, les joies, les peines, les 

naissances, les morts, elles sont toutes là ! Elles sont toutes là !  

Et chacune d'elles est prête à vous laver les pieds parce que vous avez atteint ce point où la planète 

commence à changer, où tout ce que vous avez vécu, dans le disque akashique qui est le vôtre, 

mène à ce point de vue culminant sur la chaise ! Et maintenant, c'est l'heure de la guérison, n'est-ce 

pas ? (rires)  

Quel meilleur moment pour laver vos pieds que celui où vous dites et affirmez : « Je suis guéri, je 

suis un enfant de Dieu fait à son image, une représentation qui dit : je fais partie de la Source 

Créatrice, mon corps est ceci, mon corps est cela ». Ne demandez rien. Vous revendiquez ce qui 

vous appartient !  

" Je n'ai plus peur, je ne pense plus à ceux qui m'ont trahi ! », et commencez à énumérer les choses 

que vous êtes ! Pas les choses que vous voulez être. Et puis la guérison commence. Et c'est la clé et 

la source de tous les miracles de rémission spontanée qui a toujours été sur la planète, la connexion 

à l'âme ! La connexion à l'âme !  

C'est ici que nous nous arrêtons. Nous ne nous arrêterons pas toujours là, mais pour ce début, nous 

le ferons ! Il y a tellement plus. Il y a des conseils sur ce qu'il faut faire ensuite, comment cela 

fonctionne et toutes ces choses, mais voici l'invitation ! Ne quittez pas cet endroit, pas pendant un 

certain temps. Que ce soit simplement un échauffement, et après que j'ai dit "et c'est ainsi" et après 

la fin de la méditation, restez !  

La musique va continuer. Vous allez continuer à ressentir. Restez et détendez-vous dans l'amour qui 

est là pour vous, et peut-être, juste peut-être, à un certain point, vous direz : "oh, il avait raison, je 

suis magnifique car je suis une part de cette magnificence et j'ai été créé ainsi exprès, par amour ! »  

Et c'est ainsi. 

 

Le conduit de la prière 
Cercle du 12 du 9 septembre 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y a toujours ceux qui disent : « C'est 

un message de l'autre côté du voile et dans ces endroits de l'autre côté du voile, bien sûr, ils ont leur 

propre réalité et ce n'est pas la réalité humaine donc ils n'ont aucune idée de ce qui peut se passer 

sur la planète ».  

Mes chers, c'est une idée très ancienne et linéaire. Vous pouvez remonter jusqu'aux Anciens qui 

regardent Dieu comme séparé des humains. Et les humains sont alors seuls et ils ont leur propre 

réalité et les dieux n'en ont aucune idée.  

Cela ne pourrait pas être plus éloigné de ce qui se passe réellement. Puis-je vous demander ? Si 

vous avez un scénario où vous donnez naissance à vos enfants et que d'une manière ou d'une autre, 

ils partent en voyage. Vous ne les rencontrez pas vraiment et quelqu'un d'autre les élève. Ils sont là 
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mais vous pourriez les voir, vous pouvez clairement voir chaque mouvement. Vous les aimez au-delà 

de toute mesure.  

Comment vous sentiriez-vous ? La réponse est que vous seriez sur la touche. Vous seriez en train 

de les acclamer et de pleurer avec eux, en essayant de les atteindre à travers le voile peut-être et en 

disant : « Regardez, nous sommes là ! Nous sommes là ! Nous sommes là ! Nous ne sommes pas 

séparés de vous. Nous sommes ici ». C'est comme ça. La Source Créatrice, en effet, c'est votre 

maison !  

C'est une métaphore de la façon dont l'Esprit, Dieu, fonctionne. Et cela fonctionne à travers ce qui 

est votre âme. Et nous l'avons déjà dit auparavant, et en particulier lors de ces mercredis de 

guérison, parce que la connexion avec votre âme est la prochaine étape sur le chemin d'une 

guérison phénoménale, de la paix, d'une vie plus longue.  

Et à cause de cela et de ce que j'ai dit, il y a ceux qui diraient : « Oui, mais qu'est-il arrivé à la prière 

? » Nous vous l'avons dit, en particulier lors de la première émission de ces mercredis de guérison, 

nous vous avons dit qu'il y aurait des couches d'oignon sur un être humain, une métaphore selon 

laquelle il y a des couches et des couches de croyances et d'idées, des choses qui vous sont 

enseignées, dites et vécues.  

Elles changent maintenant et elles changent en raison de l'évolution de la Conscience. Vous 

commencez à avoir des révélations qui sont au-delà et au-dessus de ce qu'on vous a dit. Maintenant, 

il y en a qui disent simplement : « Non, ce n'est pas exact. Nous allons nous en tenir à tout ce qui est 

spirituel, ce qu'on nous a dit. Et Kryeon, vous éliminez maintenant les prières ! » Laissez-moi vous 

dire la vérité.  

Cela a toujours été la vérité. Cette prière que vous faites en ce moment est si simple comparée à ce 

qu'elle peut être. Pour l'instant, c'est une idée linéaire de parler à l'Esprit. Vous espérez que l'Esprit 

vous écoute. Vous savez que ça marche. La prière marche. Elle l'a toujours fait. Et partout sur la 

planète, il y a la prière !  

Donc, quand vous entrez dans ce cercle de guérison, je vous dirai que ce qui se passe soudain, 

c'est une prière qui est beaucoup plus forte, mais pas seulement. Soudain, vous vous asseyez dans 

le cercle avec l'Esprit et au lieu d'une prière où vous commencez à implorer là, une Source peut-

être, vous croyez simplement qu'elle est là.  

Soudain, vous êtes au cœur de tout ça et pourquoi ? Parce que l’Âme fait partie du Créateur. Vous 

comprenez cela ? Vous n'êtes pas plus séparé de Dieu que vous ne l'êtes de vos enfants. Vous 

réalisez qu'ils portent une partie de votre empreinte partout où ils vont, vos enfants ! Vous pourriez 

dire qu'ils sont faits à votre image.  

C'est la même chose avec le Créateur. Votre âme fait partie de cette Source Créatrice et elle fait 

partie de vous en tant qu'humain. Que disons-nous ici ? Lorsque nous arriverons au Cercle du 

Douze, nous vous invitons à prier, comme vous le souhaitez et vous verrez que la prière n'est plus ce 

qu'elle était. Soudain, vous êtes au milieu de l'énergie dont nous parlons. Magnifique âme que la 

vôtre !  

Ce que nous vous disons, c'est qu'il y a une évolution de l'énergie qui est spirituelle sur la planète. Et 

ce n'est pas seulement pour ceux qui croient d'une certaine manière, c'est pour tout le monde ! Il y 

aura ces révélations de la maturité pour tout le monde, surtout pour les vieilles âmes, celles qui ont 

été ici encore et encore. Il y aura ces révélations, que l'on peut obtenir en croyant tout ce que l'on 

veut, si l'on veut, sur ceux qui peuvent recevoir ou ne pas recevoir. C'est tellement linéaire.  

C'est ce que font les humains. Ils mettent Dieu dans des boîtes et disent : « Vous pouvez avoir ceci, 

vous ne pouvez pas avoir cela, vous le faites mal, vous le faites bien ». Je vous le dis : quand vous 

arrivez à cet endroit où vous entrez dans l'énergie de l'âme, vous êtes tous égaux. Chacun d'entre 

vous.  

Il n'y a pas de doctrine qui dit que vous ne pouvez pas le faire parce que votre âme est la vôtre. Vous 

entrez dans un placard. Personne ne vous prendra votre âme. Même dans la mort, on ne vous prend 
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pas votre âme. Vous entrez dans ce placard et vous faites semblant d'être seul. Vous ne l'êtes pas ! 

Vous avez ce Cercle du Douze. Vous avez tout ce qui est vous. Vous avez votre Akash.  

Vous avez l'être aimant de l'autre côté du voile qui vous connaît et qui dit : « On te voit là dans le 

placard ! » (rires). Nous l'avons dit pendant des années : vous ne savez pas ce que vous ne savez 

pas. Il y a encore ceux qui disent : « eh bien, vous changez un peu trop les choses par rapport à ce 

que j'ai appris ».  

L’invitation est celle-ci : laissez l'oignon être pelé de ce qu’on vous a enseigné, de ce que vous 

pensez savoir, des énergies que vous avez éprouvées, peut-être vers quelque chose de plus grand 

et de grandiose, de plus beau et de plus pur.  

L'amour s'étend au-delà. La prière devient plus forte. Toutes les choses que vous aimiez chez Dieu, 

toutes les choses auxquelles vous vous êtes maintenant habitués dans ce monde linéaire sont sur le 

point de changer et de devenir plus fortes, meilleures, plus pures, plus aimantes, plus 

compatissantes. Tout cela à cause de ce que vous avez vécu, de ce changement, de cette évolution 

qui s'est produite en 2012.  

La planète, encore une fois, commence à évoluer et à devenir plus mature. Et les premiers qui 

recevront cela sont le genre de conscience qui regarderait un programme comme celui-ci, la Vieille 

Âme.  

Regardez qui est abonné à ce programme particulier. Ce seront ceux qui sont intéressés, bien sûr, et 

ceux qui sont intéressés commencent à ressentir un tiraillement, une attraction et ils disent : « Je 

veux un endroit où je peux aller chaque semaine et juste m'asseoir, être en sécurité et être aimé ».  

C'est le point essentiel que nous avons créé et que j'ai demandé à mon partenaire de faire. Les 

messages, le cercle, ils seront volontairement similaires à ceux de chaque mercredi où nous vous 

inviterons à venir vous asseoir un moment. Et en cela, il y a un  

écran protecteur qui s'élève, vraiment. Vous pouvez le sentir. Si vous pouviez éteindre peut-être 

toutes ces choses qui pourraient vous déranger, les téléphones, toutes les choses qui font du bruit, 

sonnent (rires) et attirent votre attention.  

Il y a comme un bouclier qui commence à s'élever avec l'intention de dire : « Je veux que ce soit un 

endroit sûr. Je veux aller dans un endroit multidimensionnel pendant un petit moment, m'asseoir et 

être aimé. Je veux m'asseoir avec ce que je sais être dans mon âme, qui est la Source Créatrice de 

l'univers ».  

Je répète donc que ce que vous pensez être changé de manière inappropriée est simplement 

l'oignon que l'on épluche. Vous avez eu la première version. Vous avez eu l'histoire pour enfants 

aussi bonne qu'elle l'était, mes chers, vous êtes maintenant diplômés dans un domaine beaucoup 

plus vaste de connaissance, d'amour, de gentillesse, d'appréciation de ce que vous pourriez 

vraiment avoir à l'intérieur, qui est un conduit très fort de prière que vous n'avez jamais eu 

auparavant.  

Ce mercredi est pour vous ! Et ces rassemblements continueront dans leur similarité pour vous 

permettre de vous asseoir au même endroit à chaque fois et peut-être même de rencontrer de 

nouvelles entités, de nouvelles énergies, parce que lorsque votre oignon commencera à peler, à 

chaque fois que vous vous montrerez, il y aura de nouvelles révélations, de nouvelles choses à 

apprendre, le haha, le haha de votre vie.  

C’est pour cela que nous sommes ici, ce message pour aujourd'hui. Il s'agit de vous, toujours, des 

améliorations que vous avez, de vous connecter avec le Créateur d'une manière que vous n'auriez 

jamais cru pouvoir faire.  

Et c'est ainsi. 
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Au-dessus des nuages 
Cercle du 12 du 16 septembre 2020 

Salutations très chères je suis Kryeon du Service Magnétique. Encore une fois, je dirai que l'Esprit 

n'est pas dans le vide, il n'est pas dans l'obscurité, et que l'amour de Dieu est partout. L’amour de 

l'Esprit, la Source Créatrice est toujours avec vous, toujours avec vous. C’est un thème que nous 

répétons et répétons maintenant depuis 31 ans et pourtant, parfois il n'est pas compris ou apprécié 

ou connu.  

C’est comme si Dieu se tenait sur un mur ou de l'autre côté du mur ou quelque chose que vous 

devez atteindre ou traverser pour être entendu. Ce n'est pas comme ça. Ceci est un rassemblement 

pour la guérison et dans peu de temps, je vous donnerai la méditation qui vous fera traverser le pont 

comme nous le faisons toujours.  

C’est une similitude sur laquelle vous pouvez compter. C’est une constance de l'énergie où vous 

pouvez vous asseoir sur une chaise et sentir l'amour de ceux qui vous entourent. Mais pour le 

moment, dans ce message particulier, je veux faire quelque chose de similaire. 

Sur la planète, en ce moment, il y a tant de souffrance. Et c'est un type de souffrance différent. Il y a 

toujours de la souffrance à un endroit sur la planète, mais en ce moment, c'est différent. Vous êtes 

vraiment au milieu de 2020, l'année du virus et la société a été perturbée. La normalité que vous 

aviez n'est plus là pour le moment. Elle reviendra, mes chers. Elle reviendra différemment, mes 

chers, et nous en avons discuté.  

Je ne suis pas ici pour revenir sur les raisons du virus. Je veux parler de ceux qui souffrent à cause 

du virus et je ne parle pas du tout de la médecine. Je veux parler de ceux qui sont désemparés, qui 

ne peuvent pas dormir la nuit, qui ont eu des problèmes dans leur vie à cause de cela ou qui ont eu 

des problèmes dans leur vie qui semblent accidentels, mais cela leur pèse quand même lourdement.  

Beaucoup quittent la planète en ce moment. Beaucoup quittent la planète en ce moment et cela n’a 

rien à voir avec le virus. L’histoire montrera que le taux de mortalité en dehors du virus est un peu 

plus élevé que la normale. Je l'ai déjà dit, lorsque votre corps est en proie à la peur, à l'anxiété, au 

stress, mes chers, cela peut sembler un peu dramatique mais il commence à s'éteindre.  

Un arrêt lent. Vous commencez à mourir dès que vous commencez à avoir peur régulièrement et 

votre vie ne sera pas aussi longue. C’est dire combien il est important de sortir de l’état de la peur. 

Nous avons dit combien il était décevant que ceux qui vous dirigent, c'est-à-dire la presse informée 

que vous avez, qui vous conduisent vers l'information, vous fassent souvent peur.  

Et donc vous êtes entourés non seulement d'une situation troublante et angoissante, mais pour 

aggraver les choses, ceux à qui vous vous adresserez pour obtenir du soutien ou des informations, 

peut-être dans votre presse ou ceux en qui vous auriez confiance, n'auront pas de bonnes nouvelles 

pour vous.  

La combinaison de tout cela est pour le moins malsaine et beaucoup de personnes se trouvent 

actuellement dans cette situation. Je veux donc vous en parler et je veux que vous veniez avec moi, 

que vous vous approchiez un peu plus. Et je veux vous dire quelque chose. Nous allons commencer 

par cette histoire. Mon partenaire a posé une question un jour à un pilote  

commercial, il montait dans un avion et il a demandé au pilote commercial : «Qu'est-ce qui vous fait 

tenir, vos mauvais jours et vos bons jours et tout le reste ? Et votre emploi du temps, je vois que vous 

volez tout le temps. Qu’est-ce qui vous fait tenir ?»  

Et le pilote a souri et il a dit : «Nous avons appris il y a longtemps, beaucoup d'entre nous, que peu 

importe le type de journée que nous avons, quand nous arrivons au-dessus des nuages, le soleil 

brille toujours». C’est vrai.  
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Si vous avez déjà décollé d'un aéroport en vol commercial et qu'il y a des orages et des nuages 

sombres, quand vous arrivez au-dessus des nuages, c'est une belle journée. Ce qu'il essayait de dire 

et de faire, c'est que c'est toujours une belle journée quand il va au-dessus des nuages. J'aimerais 

utiliser cette métaphore pour que vous preniez conscience de quelque chose.  

Peu importe ce que vous ressentez en ce moment, l'amour, la compassion, l'attention sont toujours 

là. Cela ne disparaît pas parce que vous passez une mauvaise journée. C'est toujours là. Vous avez 

tendance à construire un mur dans votre dépression. C’est très commun.  

Le mur de la dépression, de l'anxiété, de la peur commence à vous bloquer de toutes les bonnes 

choses. Il vous enlève votre sentiment de paix, de rire, il commence à changer une belle 

personnalité en une autre qui ne l'est pas. Vous perdez du poids ou vous en prenez mais vous ne 

restez pas le même. Vous savez que quelque chose est différent et vous savez ce que c'est. 

Allons quelque part, vous et moi, juste pour un moment. Vous allez entendre le cercle du 12 comme 

vous l'avez toujours fait. Mais je veux vous donner quelque chose de similaire, car vous êtes juste 

assis là. Donnez-vous la permission à cette anxiété, cette peur, à ce manque de paix de changer ? 

Oui ou non ? Vous remarquerez qu'à chaque message, que ce soit pour traverser le pont ou pour 

une simple méditation, la première chose que nous faisons, c'est de vous demander si c'est bien 

pour vous.  

Et c'est parce qu'un libre choix est nécessaire. Il est loin le temps, mes chers, où vous vous asseyiez 

simplement sur la chaise et receviez la visite de l'ange de la paix. Vous devez dire : «Je donne ma 

permission».  

Vous n'allez pas demander à quelqu'un d'autre de le faire pour vous, mes chers, vous allez le faire 

vous-même, mais pas avec de gros et grands efforts, pas d'escaliers à monter, seulement donner la 

permission.  

Donnez-vous la permission de changer maintenant, de trouver un peu de joie là où vous n'en aviez 

pas avant ? Et si vous donnez la permission, laissez-moi vous y emmener, à un endroit où vous 

pouvez vous asseoir. Prenez une respiration. 

Et je veux que vous sachiez que les bras de l'Esprit vont ouvrir ces nuages de malheur maintenant, 

parce que vous avez donné la permission ! Vous avez aussi dit à votre structure cellulaire qu'elle n'a 

pas besoin de tomber malade, qu'elle n’a pas besoin d'aller à cet endroit qui est malsain.  

Et elle commencera à coopérer avec vous dès que vous aurez donné la permission, parce que 

maintenant vous vous asseyez dans un endroit que vous n'aviez pas auparavant.  

Je veux que vous envisagiez, si vous le souhaitez, toutes les entités que vous pouvez même 

imaginer, que vous respectez. Tous ces maîtres et tous ces anges qui ont traversé les ténèbres 

parce que, voyez-vous, c'est un jour ensoleillé de l'autre côté !  

Cela signifie qu'il y a de la joie, de la compassion et de l'amour et toutes ces choses que vous 

voulez, que vous avez, et elles traversent ces nuages et vous en êtes la cible aujourd'hui. Pouvez-

vous sentir cela ? Pouvez-vous comprendre où je veux en venir ?  

Et ils se dirigent vers votre chaise en ce moment parce que vous avez dit oui. «Cher Esprit, je ne suis 

plus une victime de cette planète. Je ne suis pas une victime de ce monde. Les problèmes n'arrivent 

pas jusqu'à moi».  

À un certain niveau, vous avez donné votre permission parce que vous avez fermé ce trou dans les 

nuages où les choses aléatoires arrivent au lieu d'être protégé par cette belle idée qu'il y a une 

conscience en vous qui est en fait vue par Dieu.  

Ils sont ici maintenant, ils sont près de cette chaise, ils sont là où vous êtes. Et maintenant je veux 

que vous sentiez leurs bras autour de vous. Et si vous pouviez les entendre dire quoi que ce soit, ils 

diraient :«Pourquoi as-tu attendu si longtemps ? Pourquoi as-tu attendu si longtemps ? Laisse-moi te 

soulever.  
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Laisse-moi t'emmener un moment au-dessus de ces nuages. Laisse-moi te montrer. Laisse-moi te 

montrer que le soleil brille toujours. Laisse-moi te montrer qu'il y a de la joie ici, que nous nous 

soucions de toi. Nous connaissons ton nom et nous t'aimons. Nous t'aimons !»Et s'ils peuvent vous 

transmettre un message, ils diraient : «Ne laissez pas les nuages se refermer sur vous.  

Ne laissez pas cela se produire». Lorsque le message sera terminé, je veux que vous ressentiez et 

compreniez que le paradigme de vie que vous avez choisi n'est pas nécessairement celui dans 

lequel vous êtes censé être, que vous êtes censé être dans la joie et la maturité, quoi qu'il se soit 

passé.  

Même si vous avez perdu un être cher, même si cela ne date que de quelques jours, vous pouvez 

faire votre deuil et être encore heureux d'être de l'autre côté des nuages.  

Et dans cette position, vous comprendrez et entendrez même ceux que vous avez aimés et perdus, 

se joindre soudainement à vous et dire: «Oui, nous sommes nous aussi de l'autre côté des nuages». 

Votre conscience peut faire tellement de choses pour sortir de cette position malsaine, et ne soyez 

pas surpris si les choses commencent à s'améliorer dans votre vie ! Parce que vous seul avez donné 

la permission pour qu'elles s'améliorent ! C’est la leçon de guérison 101, mes chers, qui est une 

expression de l'enseignement élémentaire sur la façon de se guérir soi-même !  

Et la première est de sentir que l'amour du Créateur est toujours là. Il n'est pas parti ! L’idée que ce 

Dieu ne vous connaît pas ou ne vous a pas vu ou vous a abandonné, est quelque chose que vous 

avez inventé. C'est ce que vous avez fait ! Ou on vous a dit quelque chose à ce sujet.  

C'est toujours un jour ensoleillé ! L'amour de Dieu est toujours là si vous le permettez. Si vous le 

permettez. Nous allons revenir dans un petit moment et commencer le cercle du 12. Mes chers, 

Dieu connaît votre nom, ce qui devrait tout vous dire. 

Et c'est ainsi. 

 

 

Permission de guérir 
Cercle du Douze du 23 septembre 2020 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je le répète encore une fois, et je le répéterai souvent, l'Esprit n'est pas dans le néant. C’est 

probablement la meilleure nouvelle que je puisse dire à ceux d'entre vous qui sont ici. Car parfois 

l'enseignement dit autre chose, que Dieu est sur un piédestal et que Dieu ne sait pas vraiment 

nécessairement ce qui se passe dans les moindres détails de votre vie. C'est tout le contraire, mes 

chers !  

De l'autre côté du voile, cette Source Créatrice vous connaît, connaît votre nom, il est même dit dans 

certaines Écritures que l'Esprit connaît chaque cheveu de votre tête. C'est une métaphore qui dit 

simplement que Dieu vous connaît ! Il ne connaît pas seulement votre nom, mais peut-être aussi 

celui de vos enfants. Un enfant de Dieu -ont dit certains -c'est comme ça ! C'est l'amour qui est là 

pour vous. 

Un peu plus tard, lorsque nous entrons dans ce qui est le Cercle du Douze et que nous vous guidons 

encore une fois à travers cette méditation et toutes les métaphores, et que nous vous guidons dans 

un autre type de réalité, voilà ce que nous vous enseignons ! C'est le moment de comprendre la 

proximité que vous avez avec l'Esprit, plus proche que vous ne le pensiez. La guérison est le thème !  

Et nous vous avons dit que la guérison pouvait porter sur de nombreuses choses. En effet, il n'est 

pas nécessaire d'être malade pour s'asseoir dans ces lieux et demander la guérison. Les types de 
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guérison dont nous parlons vont bien au-delà du corporel: la guérison des souvenirs, la guérison de 

l'anxiété, de la peur.  

Toutes ces choses sont des dysfonctionnements que vous pourriez avoir si vous veniez ici dans ce 

lieu sûr et que vous vouliez juste vous asseoir avec nous pendant un moment. Et en effet, nous 

voyons que vous êtes là. 

C'est une sorte de mystère intéressant dont je vais vous reparler. Je sais ce qui se passe et le 

mystère qui vous intéresse est que les domaines d'énergie dont nous parlons sont des domaines 

multidimensionnels. Ils ne sont pas ceux que vous avez en 3D. La distance n'a pas d'importance, le 

temps n'a pas d'importance.  

Je parle peut-être maintenant à ceux qui pourraient écouter plus tard et à ceux-là, je dis : «Il n'y a 

pas de différence entre maintenant et plus tard», car je sais qui écoutera plus tard. C'est la beauté 

d'un Dieu qui peut tout voir et tout connaître.  

Je fais partie de ce collectif de l'autre côté du voile, mes chers. Je n'ai jamais été un humain. Mon 

partenaire le sait et voit des choses au moment même où je lui parle que vous ne pouvez pas voir.  

Parfois, il y a une majesté qu'il ne peut même pas décrire, et l'amour que nous avons pour vous va 

au-delà du temps ! Ainsi, lorsque vous écoutez ceci en ce moment, c'est-à-dire en direct, il se peut 

que vous l'écoutiez à nouveau, que d'autres viennent l'écouter à un autre moment ou dans un autre 

lieu.  

L'enregistrement de cet audio peut être celui que quelqu'un écoutera dans un an, mais c'est à vous 

que je m'adresse maintenant.  Le maintenant est donc défini comme le moment où, vous et moi, 

nous nous regardons l'un l'autre. Maintenant, peu importe le moment où votre horloge vous dit que 

c'est maintenant, comprenez-vous ? 

C'est la beauté d'une Source Créatrice multidimensionnelle. Vous êtes connu de Dieu, peu importe 

l'heure qu'il est pour vous ou le moment où vous recevez le message.  La guérison, mes chers, est 

très semblable à cela! Et c'est tout simplement la chose la moins simple que vous puissiez imaginer ! 

(rires)  

C'est complexe, trop complexe même pour cette discussion en ce moment, beaucoup trop 

complexe !  Mais je vais vous donner un aperçu de ce que je veux vous dire ici. Il y a des mystères 

dans la guérison, n'est-ce pas ? Laissez-moi parler au guérisseur ou à la guérisseuse qui écoute ou 

regarde ici. N'est-il pas intéressant que vous puissiez développer un protocole très puissant en un 

protocole de guérison ?  

Un protocole que vous avez utilisé, développé et vu se réaliser. Vous avez vu des miracles, que ce 

soit sur vos chaises ou sur vos tables ou même à distance, n'est-ce pas ? Vous avez vu ceux qui 

sont venus pour recevoir certaines choses de vous et vous les avez réellement accomplies, avec les 

modalités que vous avez reçues, que vous avez découvertes intuitivement, et que vous utilisez. C'est 

ce que font les guérisseurs ! 

Et n'est-il pas intéressant que même si vous faites les mêmes choses à chacun des êtres humains 

qui en a besoin, selon comment vous les ressentez, certains d'entre eux guériront instantanément et 

d'autres ne guériront jamais ? Vous savez que j'ai raison ! N'est-il pas intéressant qu'il y ait une telle 

variété de nuances, même chez vos propres patients ? Comment cela fonctionne-t-il ?  

Eh bien, tous les guérisseurs le savent, car ils l'ont vu à maintes reprises. Et s'ils sont avisés -et la 

plupart le sont -ils demandent à leurs patients, à leurs amis ou à qui que ce soit d'autre avec qui ils 

travaillent, de donner d'abord l'autorisation de guérir. En d'autres termes, il y a là quelque chose, très 

chers, qui exige que vous donniez soit une intention soit une conscience à la guérison qui va se 

produire !  

C'est pourquoi, très chers, vous pouvez prier et prier et prier et prier pour un individu ou un groupe 

ou autre, mais il n'y a pas de changement ! Mais si cet individu ou ce groupe sait que vous priez 
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pour eux, ou croit que les réponses aux prières sont là, et croit que la guérison de la maladie 

fonctionne vraiment, il a donné sa permission sans avoir conscience de ce qui peut se produire !  

Et alors la guérison commence et parfois c'est une guérison à un petit niveau, et ils reviennent et 

obtiennent de plus en plus. Parfois, c'est une rémission spontanée ! Mais il faut au moins être 

conscient que vous le faites avec eux pour qu'un événement de guérison complet se produise. 

Cela explique aussi pourquoi certains vous diront : «Mon frère est en difficulté, mon frère ne croit 

pas à la prière, mon frère ne croit à aucune de ces choses, mon frère est en difficulté. Est-ce que je 

peux le guérir ?»  

Et la réponse est souvent que vous pouvez essayer si vous le souhaitez, mais il va falloir que la 

conscience de votre frère soit présente afin d'avoir la connexion nécessaire ! Vous pourriez même 

dire, et vous seriez précis, qu'il y a une clé et une serrure qu'il faut insérer et tourner.  

Et cette clé, c'est que celui qui est en train d'être guéri qui doit le vouloir, comprendre que vous être 

en train d'essayer, même s'il ne comprend pas la modalité. Il faut y croire ! La prière fonctionne si 

bien ! Surtout quand ceux pour qui on prie s'arrêtent un moment, peut-être même à une certaine 

heure, et disent : «Je reçois les prières que vous faites, je crois qu'elles sont puissantes et je suis 

prêt à être guéri».  

Et cela peut se passer à travers le monde entier, par téléphone, mais pas seulement par téléphone 

ou autre, vous pouvez simplement vous mettre d'accord pour qu'à un moment donné, même si ce 

n'est pas un moment de la journée, vous disiez : «Je suis conscient qu'en ce jour il y a des 

personnes qui prient pour moi et je vais m'asseoir et recevoir ces prières». 

Voyez-vous ce lien ?  

C'est plus qu'une simple prise de conscience ! Il s'agit de savoir que l'on peut recevoir une guérison ! 

C'est ça la différence ! Revenons maintenant au guérisseur qui n'obtient peut-être pas de résultat sur 

sa table, même s'il semble que ses patients aient donné leur permission. Ils ne l'ont vraiment pas fait 

!  Ils ne l'ont vraiment pas fait ! A un certain niveau, ils ont un scepticisme qui les empêche de le faire 

!  

La clé n'entre jamais dans la serrure. Même s'ils disent des choses, elle ne rentre pas ! C'est ce qui 

rend la situation complexe. Comment pouvez-vous passer outre ? Comment pouvez-vous dire oui ? 

Comment est-il possible de peler cet oignon de l'incrédulité et d'être dans un endroit où vous êtes si 

ouvert que la prière va fonctionner instantanément ? Qu'en est-il de vous avec vous ?  

Qu'en est-il de votre capacité à vous rendre dans un endroit où il n'y a pas de guérisseur, et d'avoir 

cette même énergie qui vient à vous et qui fonctionne ? 

Bienvenue dans le Cercle du Douze ! C'est ce que nous faisons ! La clé va dans la serrure lorsque 

vous commencez à traverser le pont dont je vais vous parler dans un instant, et que nous traversons 

à chaque fois.  

C'est complexe, la guérison fonctionne de cette façon ! Et peut-être que plus vous en entendrez 

parler, plus vous serez capable de l'utiliser, et plus il vous sera facile de vous rendre compte que 

vous pouvez tout faire. Tout ! 

Et c'est ainsi. 
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Des outils émotionnels pour notre époque 
Le secret de la pièce - 27 septembre 2020 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Les informations que vous avez reçues 

aujourd'hui sont fondamentales, de l'information fondamentale sur la magnificence de l'être humain. 

La conscience vous permet de voir des choses que vous ne voyiez pas auparavant.  

C'est différent, mes chers, c'est différent parce que ce n'est pas ce qu'on vous a vraiment enseigné. 

Si vous regardez ce qu'on vous a enseigné, ce n'est pas ainsi, en fait il y a quelque chose d'autre 

caché dans la pièce, cette pièce de votre vie, cette pièce où toutes ces énergies et ces émotions 

sont stockées. Et je vais vous en parler dans un instant. 

Mais d'abord, célébrons ce qui se passe ici. La planète est en train de vivre un changement majeur.  

Il y a des années, je vous ai dit que ce changement apportait de l'incertitude à certains, de la 

détresse pour beaucoup, car on ne peut pas prendre ce qu'on appelle la nature humaine et la faire 

évoluer sans ce genre de choses. Si vous sentez que le cœur de votre réalité commence à se 

déplacer vers ce qui est différent de ce qu'il était, la première réaction pour la plupart est la peur.  

Parce que vous voulez que les choses se répètent. Cela vaut même pour ceux qui regarderaient une 

émission comme celle-ci en se disant travailleurs de lumière ou guérisseurs, car les processus eux-

mêmes commencent à changer, les réactions aux processus commencent à changer. Et même en 

cela, il y a tant d'incertitude, l'incertitude que vous êtes si nombreux à ressentir qui entraîne à 

nouveau plus d'incertitude, d'anxiété, d'inquiétude.  

Combien d'entre vous commencent à se réveiller dans ces moments magiques dont l'enseignant 

vous a parlé d'une manière ou d'une autre ? 

Et au lieu de méditer, vous vous éveillerez et vous direz : "De quoi dois-je m'inquiéter ?  (rires) 

Maintenant vous savez que nous vous connaissons si bien, parce que cela semble être l'une des 

premières réactions que beaucoup d'entre vous auront, pour changer. Et le changement peut être 

subtil. Il peut ne pas être ces choses que vous pouvez linéariser ou encore sur lesquelles vous 

pouvez mettre le doigt, comme on dit.  

Peut-être que ce sont simplement des changements d'énergie et que vous les captez ! C'est ce qui 

se passe sur cette planète en ce moment, mes chers, vous ressentez ce qui est différent, vous 

ressentez quelque chose que vous n'avez jamais ressenti auparavant et ce n'est donc pas le chemin 

que vous avez emprunté si souvent, comme on vous l'a enseigné. Il y a quelque chose de différent ! 

Vous avez maintenant plusieurs façons de traiter ceci et cela a été discuté aujourd'hui. Il y a ceux qui 

iront vers le pire scénario possible et qui le développeront ! Il y a ceux qui, au lieu de cela, le 

regarderont et l'admireront, et ils diront : "c'est ce dont les Anciens parlaient, c'est ce dont Kryeon 

parlait, c'est ce dont tant de mes professeurs ont parlé, je l'ai ressenti dans mes os, je l'ai ressenti 

dans ma personnalité que nous commencions avoir une Terre qui change". 

Et il y a ceux qui célèbrent cela et qui disent : "Je sais que c'est difficile, mais voilà, voilà l'occasion». 

Je répéterai ce que j'ai déjà dit : si des choses horribles et sombres semblent ramper en dehors des 

fissures de cette planète, vous les voyez pour la première fois mais elles ont toujours été là !  

Et c'est un signe, mes chers, que la lumière commence à sortir, car alors qu'autrefois ces choses 

restaient simplement cachées et restaient comme elles sont et se transformaient à partir de ce 

qu'elles ont toujours été, maintenant elles commencent à se montrer! 

Que se passe-t-il dans votre pièce? Est-ce que les choses commencent à montrer que vous pensez 

que c’est laid peut-être, et que peut-être c’est intentionnel aussi, pour que vous puissiez jeter un 

coup d’œil à ce qui a toujours existé ?  

Ce balai multidimensionnel est à portée de main et il y a quelque chose qui se cache dedans, la 

chose qui aiderait à balayer toutes ces choses dont nous avons parlé et qui sont inappropriées pour 
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votre magnificence, y compris l'inquiétude pour l'avenir, y compris l'anxiété que vous pourriez 

ressentir lorsque vous vous réveillez de bonne heure. 

Il y a quelque chose qui se cache ! Et ce qui se cache vient de l'Esprit.  Je voudrais vous parler d'une 

chose à laquelle vous ne vous attendiez pas. Encore une fois, vous avez tendance à tout linéariser! 

Vous dites : "Bon, combien de travail cela va-t-il me prendre pour nettoyer ces choses, ou pour 

changer ma vie? », ou quoi que ce soit que vous vouliez faire et vous l'analysez de cette façon et 

vous faites les listes, n'est-ce pas ?  

Et vous dites : "Je dois aller ici et faire ceci et je prête attention au professeur Shamir, et je crois ceci 

et je vais faire ceci et faire cela et toutes ces choses". Mais vous avez tendance à les mettre dans 

une liste, vous avez tendance à les linéariser, parce que vous ne savez pas une chose ! Il y a un 

secret !  

C'est l'un des meilleurs secrets que je puisse vous donner ! Vous vous imaginez en train de pousser 

une balle vers le haut peut-être, pour arriver à l'endroit où vous voulez être. Et si je vous disais que 

de l'autre côté de cette balle que vous poussez vers le haut, il y a des mains qui l'attrapent et qui 

commencent à la tirer avec vous ? (rires) Vous comprenez ? Voilà le secret !   

Spirituellement, les humains ont tous le libre choix. Vous pouvez faire tout ce que vous voulez, dans 

votre vie, même sans spiritualité ! Le libre choix est ainsi fait !  

Mais lorsque vous entrez dans un certain règne, une certaine énergie de compassion et la volonté 

de voir une plus grande vérité, lorsque vous commencez ce chemin, mes chers, laissez-moi vous 

dire ce qui se passe.  

Même si vous avez le libre arbitre, c'est presque comme si tout ce qui est spirituel vous regardait, et 

une lumière commence à briller et à dire : " regardez, regardez ce qu'elle fait, regardez ce qu'il fait, 

regardez ça, maintenant nous pouvons les aider car ils ont fait le choix de changer !Ils ont fait le 

choix de regarder ! " Une fois que vous avez fait le choix de regarder, Dieu est plus grand qu'on ne 

vous l'avait dit !  Êtes-vous plus grand que ce qu'on vous a dit ?  

Y a-t-il des processus qui vont changer votre réalité? Y a-t-il des processus plus importants que 

cela, qui pourraient même être multidimensionnels ? Vous les activez de la manière qu'on vous a 

enseignée aujourd'hui, mais vous ne le saviez pas, c'est-à-dire que lorsque vous commencez à les 

activer, vous recevez de l'aide, beaucoup plus d'aide. Travailleur de lumière, il y a une lumière accrue 

lorsque vous commencez à faire ces choses.   

Vous pourriez même dire qu'elles semblent répandre leur propre lumière de façon logarithmique, 

elles s'amplifient d'une façon qui n'est même pas linéaire ! Quand je suis arrivé sur cette planète, je 

vous ai donné le puzzle, je vous ai donné ce qu'était la métaphore. 

J'ai dit que lorsque vous êtes dans une pièce sombre et que vous allumez une allumette, des choses 

intéressantes se produisent.  

La première est que tout le monde peut voir un peu mieux et qu'ils ne savent peut-être même pas 

qui tient l'allumette, mais qu'en ayant juste un peu de lumière, tout le monde en profite. C'est une 

métaphore qui signifie que ce que vous faites est plus grand que vous ne le pensez. 

 Et ce n'est pas seulement pour vous ! Est-ce trop grand de dire que toutes les âmes de l'humanité 

pourraient savoir quand vous allumez cette allumette ? 

Si vous êtes celui aujourd'hui qui dit : "je veux entendre ces choses à nouveau, je veux commencer à 

pratiquer certaines de ces choses", vous venez de changer d'intention. Pendant plus de 30 ans, 

nous vous avons donné le pouvoir de l'intention pure comme un axiome pour améliorer votre vie 

d'une manière plus importante que le simple fait de tourner l'interrupteur.  

Cette balle que vous poussez vers le haut afin de vous débarrasser des peurs et de l'anxiété, nous la 

saisissons et nous la tirons pendant que vous la poussez ! C'est le secret caché, le libre arbitre, mais 

quand vous commencez à examiner les choses dont nous parlons aujourd'hui, la compassion, la 
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cohérence et tout ce qui est bon, vous entrez dans le domaine du cœur même de Dieu. L'amour 

change tout ! C'est plus qu'une simple main qui vous aide, mes chers !  

C'est votre destin ! En effet, quand vous commencez à examiner ce que vous n'avez jamais examiné 

auparavant, vous n'êtes pas du tout sur un chemin inconnu, vous êtes sur un beau chemin que nous 

vous aiderons à suivre. 

Nous vous donnons tout cela parce que nous le pouvons, mais surtout parce que vous avez décidé 

de regarder et d'être ici avec nous aujourd'hui. Ce ne sera pas la seule fois que nous présenterons 

ces informations en canalisation.  

Car c'est l'information que nous sommes venus vous donner. Vous êtes plus grand que vous ne le 

pensez, plus magnifique tel que prévu, tel que prévu. Sur cette planète, nous connaissons votre 

nom. 

Et c'est ainsi. 

 

 

La beauté du système de Dieu 
Septembre 2020, Prague, République Tchèque 

Salutations très chères, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

En raison du type de réunion que nous avons ici, il y a beaucoup de personnes qui écouteraient 

peut-être maintenant qui ne se lèveraient peut-être pas pour aller à cette sorte de réunion. Je suis 

conscient de cela. La première chose que je veux vous dire est la suivante : Ce que vous voyez ici 

est une expansion de l'amour de Dieu.  

Cela ne concurrence rien de ce qu'on vous a dit sur l'amour, la compassion ou la majesté d'un beau 

Créateur. Les messages que j'apporte maintenant sur cette planète depuis 31 ans sont faciles.  

Ils sont faciles parce qu'ils sont simples et le premier message que j'ai donné est le suivant : mes 

chers, la Source Créatrice qui vous a créés et faits est plus grande qu'on ne vous l'a dit, et cette 

Source est celle qui sait qui vous êtes, et qui vous aime presque comme si vous étiez les enfants de 

ce Créateur.  

Beaucoup de choses qu'on vous a déjà dites renforceraient cette vérité. Vous avez un terme "fait à 

son image". C’est un terme scripturaire qui signifie que vous êtes l'image du Créateur. Que votre 

âme porte cet amour et cette compassion. Laissez-moi vous demander : vous a-t-on dit que lorsque 

vous passez de l'autre côté et que vous mourez, votre âme continue de vivre ? Et la réponse est oui.  

Presque tous les systèmes de croyance de la Terre font écho à cela. En d'autres termes, c'est ce 

qu'ils croient. L’Âme est éternelle. Cela devrait vous dire qui vous êtes, que la partie humaine est 

temporaire mais que la partie de l'Âme est éternelle. Et pourtant vous ne pouvez pas les séparer. 

Vous êtes en vie en ce moment, vivant dans votre Âme, alors que vous marchez sur cette planète, 

votre Âme marche avec vous.  

L’Âme est en effet extrêmement difficile à comprendre pour vous parce qu'elle est beaucoup plus 

grande, elle est en dehors de la réalité que vous connaissez. Elle n'est pas tridimensionnelle, mais 

elle est là. Votre âme est le véhicule que vous utilisez spirituellement, et dans cette âme se trouvent 

des morceaux et des parties de la Source Créatrice de l'univers. Imaginez cela.  

Vous n'êtes pas simplement de la biologie sur cette planète. En fait, vous êtes bien plus que cela. La 

majeure partie est ce que nous enseignons depuis 31 ans. Vous avez un Créateur aimant, comme 

vous l'avez appris, un beau Dieu comme vous l'avez appris, mais la différence est la suivante : ce 

n'est pas un Dieu de jugement, c'est un Dieu de l'amour.  
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Avez-vous déjà lu dans les Écritures une parabole appelée le fils prodigue ? Cette parabole parle 

des deux enfants d'un même père, et l'un des enfants a fait des choses spectaculaires et il a obéi à 

toutes les règles, l'autre enfant a fait le contraire.  

Et comme le dit l'histoire, les deux garçons sont finalement rentrés à la maison pour une visite. Et ce 

que dit la parabole, c'est qu'ils ont reçu la même belle réception, presque une fête, tous les deux ! 

Cette parabole est exactement comme elle est.  

Mon message à l'humanité est le suivant : on ne vous a pas raconté toute l'histoire. Ce n'est pas un 

Dieu de jugement. Vous venez sur cette planète et vous avez le libre choix d'aller et venir comme 

vous le souhaitez, de faire les choses comme vous le souhaitez, mais si vous commencez à 

embrasser ces choses divines, votre vie commence à changer.  

Mais c'est pour cela que vous avez été construit, c'est pour cela que votre âme est faite, et plus vous 

pouvez être proche de ce qui est la Source Créatrice en vous, meilleures seront les choses dans 

votre vie. Écoutez.  

Je parle des changements en vous à mesure que vous vous rapprochez de la source d'amour dont 

vous venez, qui est dans votre Âme, qui se trouve votre lignée, et que vous méritez.  

Êtes-vous conscient que cette information particulière vous a été cachée, ainsi qu'à votre culture, en 

particulier à votre culture, et à quelques autres ?  

Vous étiez conscient qu'on ne vous a pas vraiment dit toute la vérité, alors ce que je veux vous dire 

est ceci : cette planète commence à changer, avez-vous remarqué ? Et toute la vérité commence à 

être vue. C'est presque comme si la lumière commençait à se montrer d'une manière encore jamais 

vue auparavant.  

Mais laissez-moi revenir à cette prémisse que je vous apporte depuis 31 ans, écoutez. Comment 

aimeriez-vous vivre plus longtemps ? Comment aimeriez-vous ne pas avoir peur ou être moins 

anxieux ? Comment aimeriez-vous éloigner la maladie de votre corps ? Je vais vous dire comment.  

C'est lorsque vous commencez à comprendre qu'avec le libre choix, en vous, il y a tous les attributs 

dont je viens de parler. Car dès que vous commencez à croire qu'en vous se trouve une partie du 

Créateur, une partie de la Source Divine en vous, votre corps commence à changer.  

La première question que je vous pose concernant la relation entre le corps et l'esprit est la suivante 

: croyez-vous que votre conscience, ce que vous ressentez, ce que vous croyez, croyez-vous que 

votre conscience puisse réellement changer les choses ?  

Certains le croient et d'autres non. Et pourtant, quand vous regardez autour de vous, vous le voyez 

partout.  

L'homme ou la femme qui a peur de la maladie toute sa vie, va en fait l'apporter à son corps. Vous 

savez que j'ai raison. Vous avez des amis qui ont toujours peur d'attraper quelque chose et ils 

attrapent tout, et vous les voyez toujours malades, et vous vous dites : « voilà un être humain qui n'a 

pas un système immunitaire très fort ».  

Vous aurez raison, parce que la force du système immunitaire est directement liée à la croyance que 

vous avez en vous. Croyez-vous que le caractère sacré avec lequel les Maîtres ont marché sur la 

Terre est en vous ? Il l'est, si vous le cherchez, si vous y croyez, si vous commencez à dire en fait : « 

Cher Dieu, cher Esprit, est-ce vrai ? »  

Beaucoup d'entre vous utilisent l'homéopathie comme remède pour de nombreuses maladies et 

pour les épreuves humaines incarnées. L'homéopathie fonctionne, mais la science dit qu'elle ne 

devrait pas le faire, c'est parce qu'elle envoie simplement un minuscule signal à la partie intelligente 

de votre corps appelée l'Inné qui déclenche alors des processus qui renforcent votre système 

immunitaire. Chers amis, bienvenue à l'homéopathie qui est la conscience dans le corps !  
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C'est la conscience de votre corps qui commence à guérir parce que vous lui avez envoyé un signal. 

Dans cette nouvelle énergie, les signaux que vous allez commencer à envoyer à votre propre corps, 

sont les signaux de la croyance. Est-ce vrai ?  

Cela peut-il être vrai qu'il existe en vous cette énorme caractéristique qui vous permet de guérir 

votre propre corps de la peur, de l'anxiété, de la maladie, afin de renforcer votre système immunitaire 

comme les Maîtres qui n'ont jamais rien attrapé, comme vous le savez ?  

Ils n'avaient pas de maladies comme vous le savez. C’est votre époque. C’est votre lignée. La lignée 

dont nous parlons est spirituelle. Elle vient du Créateur, cette Source que vous appelez Dieu est en 

vous, et les Écritures ont toujours dit qu'elle l'était. Canaliser est une information qui vient 

directement d'une source qui est belle, compatissante, gentille. Et pendant toutes ces années, je 

vous ai donné ces messages.  

Le deuxième message que je donne depuis 31 ans, depuis le premier livre que j'ai dit à mon 

partenaire d'écrire, est le suivant : il y a un changement à venir, et ce changement sera dans la 

conscience humaine. Un changement plus important que jamais s'est produit sur la planète dans la 

façon dont les humains pensent, dont ils se traitent entre eux, ce qu'ils veulent et ce qu'ils vont 

permettre.  

Comme une lumière est allumée, une conscience plus élevée va commencer à se produire. Ce 

changement s'est produit. Il s'est produit en 2012 sur toute la planète. Les indigènes l'ont prédit. Tant 

de mots différents ont été utilisés pour ce changement à venir, c'était une situation ou un lien avec 

les étoiles, car on l'appelait la précession des équinoxes, en effet c'est la vérité.  

Cela représente une oscillation de la Terre de 26 000 ans et lorsque cette oscillation était centrée, 

c'est-à-dire le début et la fin d'une oscillation continue, qui a eu lieu en décembre 2012, et si 

l'humanité franchissait effectivement cette étape, les choses commenceraient à se produire. Eh bien 

vous l'avez passée. Combien d'entre vous parmi ceux qui écoutent sont des personnes âgées ?  

Vous souvenez-vous de vos Écritures qui disaient que vous ne passeriez jamais l'an 2000 ? Que des 

choses se produiraient, peut-être une troisième guerre mondiale, peut-être un holocauste nucléaire. 

De nombreuses personnes vous ont dit beaucoup de choses, y compris des chaînes de télévision, et 

aussi celui qui s'appelle Nostradamus. C’est dans vos Écritures aussi !  

Méfiez-vous des problèmes de l'an 2000, ont-ils dit. Lorsque je suis arrivé en 1989, mes premiers 

mots vous ont été adressés : il n'y aura pas d'holocauste, il n'y aura pas de troisième guerre 

mondiale. Parce que l'humanité commençait à changer. C’est le deuxième message.  

Vous avez passé ce cap il y a huit ans et, en ce moment, vous êtes en pleine réécriture de la 

conscience. Combien de fois avez-vous eu l'occasion d'avoir cette pandémie mondiale ? Et la 

réponse est : beaucoup !  

Vous avez voyagé partout dans le monde pendant des années. S'il n'y avait eu qu'une seule 

infection, elle aurait pu se propager à ce point à tout moment, mais maintenant elle est là et ce n'est 

pas un fléau.  

C’est simplement une grippe, et pourtant, elle a causé l'arrêt de tant de choses et c'est de cet arrêt 

dont nous parlons. C’est une période de rajeunissement, une période de changement et vous le 

voyez partout. Certains en ont peur, d'autres en auront toujours peur.  

Mes chers, c'est de cela que nous avons parlé il y a des années. Le changement ne sera pas 

progressif, mes chers. Vous l'aurez, ce qu'ils appellent « pousser » sur beaucoup de cultures autour 

de vous. Cela va pousser en politique. Cela va pousser dans des événements ou des situations qui 

remontent maintenant à la surface et qui ont toujours été là.  

Il y a des inégalités qui ont toujours été là, peut-être entre les hommes et les femmes, peut-être 

entre certaines parties de la société ou celles de certaines races. À partir de maintenant, elles 

remontent à la surface et elles ne disparaîtront pas tant qu'elles ne seront pas résolues ou que les 
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solutions ne seront pas mises en œuvre. C’est nouveau, l'avez-vous remarqué ? Vous n'avez pas 

connu d'autre  

moment comme celui-ci dans l'histoire de l'humanité. Monica a dit que vous avez les attributs d'une 

guerre sans la guerre. C’est vrai. Si vous regardez la planète, c'est presque comme si c'était une 

troisième guerre mondiale, mais sans la guerre. Les usines sont fermées dans beaucoup d'endroits. 

Les emplois ont disparu dans beaucoup d'endroits, mais l'infrastructure est toujours là, attendant de 

revenir.  

Et je vous ai déjà dit qu'elle reviendrait. Cela va revenir plus vite que vous ne l'espériez, mais d'une 

manière différente. Vous allez voir des changements qui étaient nécessaires depuis des décennies 

et qui vont maintenant commencer à se produire. Vous pourriez dire que c'est une voie rapide, un 

mot qui signifie une accélération de quelque chose qui devrait se produire. Et vous êtes en plein 

dedans.  

C'est peut-être la meilleure nouvelle que je puisse vous donner. Vous êtes magnifiques devant 

Dieu, mes chers. Vous avez les pièces et les parties du Créateur à l'intérieur. Vous avez la lumière 

qui s'allume en vous, dans votre pays et dans votre culture. Et l'appel de ce côté du voile est de le 

trouver, de le comprendre. Cela pourrait-il vraiment être vrai ?  

Je reviendrai avec un autre message qui célèbre la magnificence de votre culture. Mais c'est le 

message de Kryeon, que vous êtes à votre place dans un nouveau genre de monde où la couleur 

arrive dans une société en noir et blanc. La couleur arrive dans une société en noir et blanc.  

Je reviendrai. Et c’est ainsi.  

 

 

Des outils émotionnels pour notre époque. 
 Pas de clé de suppression - 29 septembre 2020 

Salutations très chères, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Aujourd'hui c'est un court message de salutations à ceux qui viendraient à une réunion comme 

celle-ci. Beaucoup ont demandé à quoi cela ressemble ? Vraiment, que voit l'autre côté du voile 

quand ils regardent l'humanité ?  Quand ils regardent les individus, que voient-ils ? C'est ce que 

vous verriez, très chers, si vous examiniez ce qu'était le bel enfant.  

Nous voyons le bel enfant qui est en vous. Nous voyons l'amour pur, nous voyons en vous la pureté, 

mais nous vous voyons aussi couverts de choses que vous avez vous-même fabriquées et faites. Et 

c'est pourquoi ce message particulier, ce jour et ces heures ont été créés. Je voudrais juste vous 

donner une visualisation pour un instant avant de continuer.  

Vous êtes chèrement aimés, plus que vous ne le pensez, par un Créateur qui n'a rien d'autre que de 

l'amour et de la compassion pour votre Âme, par un Créateur qui ne vous juge en rien.  

Mes chers, je veux que vous vous réjouissiez de ce message. Le message est le suivant: Vous 

méritez d'être ici, ce n'est pas un accident si vous êtes ici sur cette planète ou même si vous écoutez 

ce message.  

Si vous pouviez avoir une visualisation de ce que cela pourrait être, je veux que vous sentiez les bras 

d'un Dieu aimant autour de vous, des bras qui diraient : "il est temps que vous découvriez une plus 

grande vérité, et c'est pourquoi vous êtes ici".  

Cette grande vérité a du mal à passer à travers ce que vous avez créé pour vous-même, parce que 

votre survie dépend de certains types d'actions que vous faites dans la société, dans la vie, pour 

exister, mais voici la visualisation que je veux vous donner pour un instant et je veux poser une 

prémisse: la conscience humaine n'est pas linéaire.  
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D'une certaine manière, elle pourrait être encore meilleure si elle pouvait l'être pour vous, mais elle 

ne l'est pas, et ce que je veux dire par là est ceci : dans une situation linéaire, imaginez que la vie est 

une pièce, une seule pièce, et que toute la vie doit être vécue dans cette pièce et une partie de 

l'existence linéaire, pour vous tous, serait de vider la pièce de beaucoup de choses. 

Lorsque vous vivez dans une pièce, il y a bien sûr des déchets qui sont produits. Vous utilisez des 

choses mais dans une pièce consciente, il n'y a pas de touche de suppression comme sur un 

ordinateur ou dans une situation linéaire où vous pouvez simplement appuyer sur une touche et les 

choses disparaissent. Vous voyez qu'elles restent dans la pièce.  Que faites-vous de ces choses?  

Et bien vous les poussez normalement dans un coin ? Qu'en est-il des choses qui vous ont été dites 

dans votre enfance et que peut-être maintenant vous comprenez mieux ?  Que faites-vous avec ces 

choses? Et bien si c'était une pièce linéaire, vous ouvririez la porte et les balayeriez, et vous diriez : 

"c'était quand j'étais enfant, et maintenant je peux penser par moi-même !»  

Mais vous ne pouvez pas faire cela en conscience, pas vraiment, parce que tout reste là. Vous voyez 

qu'il n'y a pas de touche de suppression dans votre cerveau (rires).  

Il doit donc y avoir un système où vous remettez les choses à leur place, où vous prenez 

conscience et réalisez ce qui est intentionnel, ce qui ne l'est pas, ce qui est significatif, ce qui 

ne l'est pas, ce qui est réel et ce qui ne l'est pas, ce qui est utile, ce à quoi vous devez vous 

accrocher -parce que tout est là ! 

Il n'y a pas de touche de suppression dans votre cerveau ! Nous avons parlé à maintes reprises, lors 

des mercredis de la guérison, de l'épluchage de l'oignon. C'est une métaphore pour enlever ces 

choses que vous avez apprises et nous n'avons jamais parlé de cela, mais vous pensez à un oignon 

comme quelque chose de légèrement coloré.  

Mais l'oignon, chez les humains, est souvent sale, il est laid, certains sont même noirs, parce que les 

choses que vous essayez d'éplucher sont laides. Qu'a-t-on dit de vous quand vous étiez enfant ? 

"Es-tu méritant ou pas ?"  

Que vous a-t-on dit sur cette Source Créatrice, cette belle Source Créatrice, de votre âme qui se 

place dans la compassion, dans l'amour et la beauté ? Que vous a-t-on dit ? On vous a peut-être dit 

que cette Source Créatrice vous a fait naître sale et sans mérite et que vous ne pouvez même pas 

vraiment parler à cette Source Créatrice parce que vous ne le méritez pas. Cet oignon que vous 

épluchez puis que vous commencez à peindre en noir n'est-ce pas? Parce que vous ne le méritez 

pas.   

Que vous a-t-on dit sur la façon dont les choses fonctionnent sur la planète ? En matière de survie, 

comment pouvez-vous avancer ? Vous a-t-on dit que plus vous êtes fort et énergique dans une 

situation donnée, plus les gens se réfugient dans la peur, et plus vous pouvez avancer ? Vous a-t-on 

dit que c'est nécessaire pour aller de l'avant, pour exister dans ce qu'on appelle cette jungle qu’est la 

société ? 

Et l'oignon devient plus noir et votre pièce commence à se remplir de choses qui obscurcissent la 

lumière. Très vite, votre pièce se remplit de choses inutiles que vous avez apprises, qui sont toutes 

issues de votre enfance ou de votre survie, et tout est là !  

Et même si vous commencez à vous éveiller, mes chers, disons que parce que vous écoutez ce 

programme, parce que vous croyez peut-être même en ce que vous entendez et que c'est une voix 

de l'autre côté du voile qui vous aime beaucoup, mais même alors cette pièce peut être remplie de 

choses inappropriées et vous vous asseyez et vous dites : 

"Je veux tellement ne plus avoir peur, je veux tellement ne plus avoir ces choses autour de moi, 

proches de moi comme elles le font, et la peur, je veux être libéré de cela et je veux un miracle dans 

ma vie, j'aimerais chanter à pleins poumons (rires) même si je suis en difficulté ! Je vois l'avenir et je 

ne l'aime pas parce que je ne le comprends pas et je ne sais pas ce qui va arriver et je ne sais pas 

ce qui va suivre ! " 
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Et c'est là que se trouvent certains des travailleurs de lumière qui regardent ce programme, en ce 

moment même ! C'est presque comme si vous étiez assis sur une chaise dans cette pièce et qu'il y 

avait de la lumière sur la chaise, et donc, vous savez que Dieu est là et qu'il y a de l'amour, et vous 

vous sentez comme un travailleur de lumière, mais tout autour de vous il y a cette pièce sombre!  

Et vous ne savez pas quoi faire pour effacer les choses, vous voyez qu'il n'y a pas de touche de 

suppression dans votre cerveau.  De façon linéaire, vous cherchez des choses pour nettoyer la 

pièce. «Si seulement je pouvais faire sortir ces choses de mon cerveau", dites-vous. "Si seulement je 

le pouvais, si seulement je le pouvais". 

Et ces choses linéaires que vous voulez faire, pour balayer ce qui vous dérange, ne sont pas faciles, 

mais elles sont possibles. Vous a-t-on déjà dit que vous êtes multidimensionnel ? Et vous l'êtes ! 

Votre âme est un amour multidimensionnel, elle est multidimensionnelle, l'esprit humain n'est pas 

linéaire.  

Et c'est la clé ! Parce que lorsque vous commencez à sortir de ce que vous croyez pouvoir faire ou 

ne pas faire, ou de ce qu'on vous a dit que vous étiez ou n'étiez pas, lorsque vous commencez à 

sortir de cela pour entrer dans une réalisation multidimensionnelle -pas une croyance -vous 

commencez à réaliser et à voir l'oignon! Et vous dites : «Aah, je peux l'éplucher ! Je peux atteindre le 

centre.  

Et si je pouvais l'éplucher au point de ne plus avoir d'agenda? Et si je pouvais l'éplucher pour qu'il 

soit si pur que rien de ce qu'on m'a dit ne m'affectera ? Et si je pouvais construire une vie où ces 

choses sont toujours là, mais que je peux maintenant modifier leur importance ?  

Et si je pouvais arranger ce qui est important au point que cela n'importe plus qu'elles soient encore 

dans la pièce ? Elles sont insignifiantes, et n'est-il pas intéressant que si je fais cela, je trouve que 

ces choses deviennent plus petites, plus petites, et plus petites? » 

La pièce devient de plus en plus grande et la lumière commence à briller. C'est une réponse secrète 

et multidimensionnelle à l'absence de touche de suppression dans votre cerveau ! Toutes ces 

choses sont possibles !  

Je vous ai dit qu'il y a certaines émotions qui l'emportent sur d'autres, bien sûr ! Et cela dépend de la 

façon dont vous les voyez et les utilisez, de ce qu'on vous a appris à leur sujet, de leur puissance. 

Saviez-vous que la peur disparaîtra lorsque la lumière sera allumée ? Saviez-vous que la vérité 

brillera tellement que toutes les choses dont vous aviez peur couleront en contrepartie, car la vérité 

montrera qu'elles sont fausses?  

Et donc, à ce jour, je vous dis:  laissez la vérité à ce que vous entendrez par la suite, commencer à 

rétrécir les choses qui ne sont pas vraies  et les choses qui sont fausses, qui vous disent que vous 

ne méritez pas d'être ici, et les choses qui sont fausses et qui disent que vous êtes ici par accident, 

que vous devez être en mode survie et vous frayer un chemin.   

Et si je vous disais qu'il est facile de se frayer un chemin, parce que la compassion et l'amour feront 

fondre toutes les choses qui se trouvent sur votre chemin, et que vous allez soudain voir tout un 

paradigme dont personne ne vous a parlé dans une ancienne énergie, personne ne vous en a parlé. 

C'est un programme qui vous permettra d'en apprendre davantage à ce sujet. Vous l'apprendrez de 

quelqu'un qui le connaît, qui l'a vécu, dont la vie est remplie d'objectifs, un travailleur de lumière qui 

mérite d'être ici. 

Que le programme commence. 

Et c'est ainsi. 
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Des outils émotionnels pour notre époque 
 Le secret de la pièce - 29 septembre 2020 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Les informations que vous avez reçues aujourd'hui sont fondamentales, de l'information 

fondamentale sur la magnificence de l'être humain. La conscience vous permet de voir des choses 

que vous ne voyiez pas auparavant. C'est différent, mes chers, c'est différent parce que ce n'est pas 

ce qu'on vous a vraiment enseigné.  

Si vous regardez ce qu'on vous a enseigné, ce n'est pas ainsi, en fait il y a quelque chose d'autre 

caché dans la pièce, cette pièce de votre vie, cette pièce où toutes ces énergies et ces émotions 

sont stockées. Et je vais vous en parler dans un instant. 

Mais d'abord, célébrons ce qui se passe ici. La planète est en train de vivre un changement majeur. 

Il y a des années, je vous ai dit que ce changement apportait de l'incertitude à certains, de la 

détresse pour beaucoup, car on ne peut pas prendre ce qu'on appelle la nature humaine et la faire 

évoluer sans ce genre de choses.  

Si vous sentez que le cœur de votre réalité commence à se déplacer vers ce qui est différent de ce 

qu'il était, la première réaction pour la plupart est la peur. Parce que vous voulez que les choses se 

répètent. Cela vaut même pour ceux qui regarderaient une émission comme celle-ci en se disant 

travailleurs de lumière ou guérisseurs, car les processus eux-mêmes commencent à changer, les 

réactions aux processus commencent à changer.  

Et même en cela, il y a tant d'incertitude, l'incertitude que vous êtes si nombreux à ressentir qui 

entraîne à nouveau plus d'incertitude, d'anxiété, d'inquiétude. Combien d'entre vous commencent à 

se réveiller dans ces moments magiques dont l'enseignant vous a parlé d'une manière ou d'une 

autre ? 

Et au lieu de méditer, vous vous éveillerez et vous direz : "De quoi dois-je m'inquiéter ?  (rires) 

Maintenant vous savez que nous vous connaissons si bien, parce que cela semble être l'une des 

premières réactions que beaucoup d'entre vous auront, pour changer. Et le changement peut être 

subtil. Il peut ne pas être ces choses que vous pouvez linéariser ou encore sur lesquelles vous 

pouvez mettre le doigt, comme on dit.  

Peut-être que ce sont simplement des changements d'énergie et que vous les captez ! C'est ce qui 

se passe sur cette planète en ce moment, mes chers, vous ressentez ce qui est différent, vous 

ressentez quelque chose que vous n'avez jamais ressenti auparavant et ce n'est donc pas le chemin 

que vous avez emprunté si souvent, comme on vous l'a enseigné. Il y a quelque chose de différent ! 

Vous avez maintenant plusieurs façons de traiter ceci et cela a été discuté aujourd'hui. Il y a ceux qui 

iront vers le pire scénario possible et qui le développeront ! Il y a ceux qui, au lieu de cela, le 

regarderont et l'admireront, et ils diront : "c'est ce dont les Anciens parlaient, c'est ce dont Kryeon 

parlait, c'est ce dont tant de mes professeurs ont parlé, je l'ai ressenti dans mes os, je l'ai ressenti 

dans ma personnalité que nous commencions à avoir une Terre qui change". 

Et il y a ceux qui célèbrent cela et qui disent : "Je sais que c'est difficile, mais voilà, voilà  

l'occasion». Je répéterai ce que j'ai déjà dit : si des choses horribles et sombres semblent ramper en 

dehors des fissures de cette planète, vous les voyez pour la première fois mais elles ont toujours été 

là ! Et c'est un signe, mes chers, que la lumière commence à sortir, car alors qu'autrefois ces choses 

restaient simplement cachées et restaient comme elles sont et se transformaient à partir de ce 

qu'elles ont toujours été, maintenant elles commencent à se montrer! 

Que se passe-t-il dans votre pièce? Est-ce que les choses commencent à montrer que vous pensez 

que c’est laid peut-être, et que peut-être c’est intentionnel aussi, pour que vous puissiez jeter un 

coup d’œil à ce qui a toujours existé ? Ce balai multidimensionnel est à portée de main et il y a 
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quelque chose qui se cache dedans, la chose qui aiderait à balayer toutes ces choses dont nous 

avons parlé et qui sont inappropriées pour votre magnificence, y compris l'inquiétude pour l'avenir, y 

compris l'anxiété que vous pourriez ressentir lorsque vous vous réveillez de bonne heure. 

Il y a quelque chose qui se cache ! Et ce qui se cache vient de l'Esprit.  Je voudrais vous parler d'une 

chose à laquelle vous ne vous attendiez pas. Encore une fois, vous avez tendance à tout linéariser ! 

Vous dites : "Bon, combien de travail cela va-t-il me prendre pour nettoyer ces choses, ou pour 

changer ma vie? », ou quoi que ce soit que vous vouliez faire et vous l'analysez de cette façon et 

vous faites les listes, n'est-ce pas ?  

Et vous dites : "Je dois aller ici et faire ceci et je prête attention au professeur Shamir, et je crois ceci 

et je vais faire ceci et faire cela et toutes ces choses". Mais vous avez tendance à les mettre dans 

une liste, vous avez tendance à les linéariser, parce que vous ne savez pas une chose ! Il y a un 

secret ! C'est l'un des meilleurs secrets que je puisse vous donner ! Vous vous imaginez en train de 

pousser une balle vers le haut peut-être, pour arriver à l'endroit où vous voulez être.  

Et si je vous disais que de l'autre côté de cette balle que vous poussez vers le haut, il y a des mains 

qui l'attrapent et qui commencent à la tirer avec vous ? (rires) Vous comprenez ? Voilà le secret !  

Spirituellement, les humains ont tous le libre choix. Vous pouvez faire tout ce que vous voulez, dans 

votre vie, même sans spiritualité ! Le libre choix est ainsi fait !  

Mais lorsque vous entrez dans un certain règne, une certaine énergie de compassion et la volonté 

de voir une plus grande vérité, lorsque vous commencez ce chemin, mes chers, laissez-moi vous 

dire ce qui se passe.  

Même si vous avez le libre arbitre, c'est presque comme si tout ce qui est spirituel vous regardait, et 

une lumière commence à briller et à dire : " regardez, regardez ce qu'elle fait, regardez ce qu'il fait, 

regardez ça, maintenant nous pouvons les aider car ils ont fait le choix de changer ! Ils ont fait le 

choix de regarder ! " Une fois que vous avez fait le choix de regarder, Dieu est plus grand qu'on ne 

vous l'avait dit !   

Êtes-vous plus grand que ce qu'on vous a dit ? Y a-t-il des processus qui vont changer votre réalité? 

Y a-t-il des processus plus importants que cela, qui pourraient même être multidimensionnels ? 

Vous les activez de la manière qu'on vous a enseignée aujourd'hui, mais vous ne le saviez pas, c'est-

à-dire que lorsque vous commencez à les activer, vous recevez de l'aide, beaucoup plus d'aide.  

Travailleur de lumière, il y a une lumière accrue lorsque vous commencez à faire ces choses.  Vous 

pourriez même dire qu'elles semblent répandre leur propre lumière de façon logarithmique, elles 

s'amplifient d'une façon qui n'est même pas linéaire ! Quand je suis arrivé sur cette planète, je vous 

ai donné le puzzle, je vous ai donné ce qu'était la métaphore. 

J'ai dit que lorsque vous êtes dans une pièce sombre et que vous allumez une allumette, des choses 

intéressantes se produisent. La première est que tout le monde peut voir un peu mieux et qu'ils ne 

savent peut-être même pas qui tient l'allumette, mais qu'en ayant juste un peu de lumière, tout le 

monde en profite.  

C'est une métaphore qui signifie que ce que vous faites est plus grand que vous ne le pensez. Et ce 

n'est pas seulement pour vous ! Est-ce trop grand de dire que toutes les âmes de l'humanité 

pourraient savoir quand vous allumez cette allumette ? 

Si vous êtes celui aujourd'hui qui dit : "je veux entendre ces choses à nouveau, je veux commencer à 

pratiquer certaines de ces choses", vous venez de changer d'intention. Pendant plus de 30 ans, 

nous vous avons donné le pouvoir de l'intention pure comme un axiome pour améliorer votre vie 

d'une manière plus importante que le simple fait de tourner l'interrupteur.  

Cette balle que vous poussez vers le haut afin de vous débarrasser des peurs et de l'anxiété, nous la 

saisissons et nous la tirons pendant que vous la poussez ! C'est le secret caché, le libre arbitre, mais 

quand vous commencez à examiner les choses dont nous parlons aujourd'hui, la compassion, la 

cohérence et tout ce qui est bon, vous entrez dans le domaine du cœur même de Dieu.  
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L'amour change tout ! C'est plus qu'une simple main qui vous aide, mes chers ! C'est votre destin ! 

En effet, quand vous commencez à examiner ce que vous n'avez jamais examiné auparavant, vous 

n'êtes pas du tout sur un chemin inconnu, vous êtes sur un beau chemin que nous vous aiderons à 

suivre. 

Nous vous donnons tout cela parce que nous le pouvons, mais surtout parce que vous avez décidé 

de regarder et d'être ici avec nous aujourd'hui. Ce ne sera pas la seule fois que nous présenterons 

ces informations en canalisation. Car c'est l'information que nous sommes venus vous donner. Vous 

êtes plus grand que vous ne le pensez, plus magnifique tel que prévu, tel que prévu. Sur cette 

planète, nous connaissons votre nom. 

Et c'est ainsi. 

 

La Nouvelle Lémurie 
Rassemblement des Semences d'Etoiles Lémuriennes du 10 et 11octobre 2020 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui se contentent d'écouter 

cette canalisation sans savoir ce qui s'est passé avant, vous ne sauriez pas vraiment ce qui se passe 

ici. Mon partenaire s'assied pour la première fois devant ceux qui sont venus en personne, un 

nombre qui est supérieur à 50, ce qui n'a pas été autorisé depuis des mois. Ce n'est pas forcément 

la nouvelle. La nouvelle, c'est que tous ceux qui sont assis sur les chaises sont venus exprès.  

Et leur but, pourrait-on dire, varierait pour chacun d'entre eux car ils viennent de nombreux pays 

différents et de nombreuses régions, même de ce pays. Mais il y a quelque chose à l'intérieur, mes 

chers, qui commence à se manifester maintenant dans cette nouvelle normalité, en cette année 

2020. Elle commence à pousser et cette impulsion, mes chers, je vais l'identifier, pour la première 

fois, comme la Nouvelle Lémurie.  

Cette impulsion représente un réveil de l'information fondamentale, cette information fondamentale a 

été donnée apparemment il y a si longtemps et pourtant l'Akash de l'être humain, la mémoire des 

vies et les énergies de l'être humain, ne sont pas linéaires. Vous dites : "comment pouvons-nous 

nous souvenir de quelque chose d'aussi ancien, comment est-ce possible ?"   

Et c'est l'humain linéaire qui décide que c'est compliqué, parce qu'on ne peut pas se souvenir aussi 

loin dans le passé ! (rires) Mes chers, l'Akash ne fonctionne pas comme ça ! C'était hier pour 

certains d'entre vous, et pas seulement pour ceux qui sont assis ici sur les chaises, pour ceux qui 

écoutent, je vous dirai : "N'êtes-vous pas conscients du changement qui se produit en vous, autour 

de vous ?»  

Certains d'entre vous ne restent-ils pas éveillés la nuit ou peut-être vous réveillez-vous à trois heures 

du matin en vous demandant : «Pourquoi suis-je ici ?» Comme si c'était quelque chose de nouveau, 

comme si vous ressentiez quelque chose de différent, même par rapport à quelques mois 

auparavant, à l'année dernière ou l'année d'avant.  

Il y a des générations de travailleurs de lumière, de ceux qui ont des croyances ésotériques et 

métaphysiques, des générations qui ont attendu une sorte d’ascension terrestre. Il semble que ce 

soit aussi partout dans ces systèmes spirituels, ils attendent même quelque chose, un point de 

démarcation où les maîtres reviennent et où les lumières s'allument et où les gens ascensionnent ou 

autre.  

Les métaphysiciens ne sont pas les seuls dans ce cas ! Ils s'y attendent : "Quand allons-nous faire 

l'ascension de la Terre ?" demandent-ils. 

Laissez-moi vous dire concrètement ce que cela signifie et ce que vous attendez tous. Peu importe 

votre système de croyance. Vous voyez, si c'est dans tous les systèmes de croyance, vous savez 

qu'il y a là un noyau de validité !  
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Qu'est-ce que vous attendez ? La réponse est : c'est maintenant, tout de suite. Et certains d'entre 

vous commencent à ressentir que ce n'est pas le moment où des dizaines, voire des milliers d'êtres 

humains, se mettent à soudainement disparaître et à rejoindre les cieux.  

Mes chers, ce qui va disparaître, c'est la vieille conscience, consumée, pourrait-on dire, par les 

nœuds et les points nuls ou en train d’être changée parce que la conscience commence à s'éveiller 

à  

des dimensions plus élevées, à de meilleures pensées, à la compassion, à la gentillesse, à des 

façons différentes d'assembler les choses ! 

Vous avez une élection qui arrive. Attendez. Vous pensez que c'est de la folie en ce moment !  Et ce 

qui va se manifester, c'est un dysfonctionnement, encore plus que jamais. Dans quelle mesure 

pouvez-vous démanteler les choses, très chers, sans remarquer que vous êtes dysfonctionnels !  

C'est ce qui se passe, même dans votre congrès. À quelle distance vous tenez-vous, de combien de 

noms pouvez-vous vous appeler les uns les autres, combien de fois pouvez-vous sortir de la pièce 

parce que quelqu'un a une autre opinion ? Et ce n'est pas ce que vos ancêtres ont prévu pour ce 

pays.  

Cet éveil, cette Nouvelle Lémurie, commençant en ce temps de la précession des équinoxes, on va 

l'expliquer plus tard. Il reste quelques années, qui sont des années d'enrichissement où l'on peut 

accomplir beaucoup de choses dans cet éveil, et cet éveil ne va pas arracher les gens à leur 

système de croyance, il va améliorer le système de croyance ! 

Croyez-vous en Dieu ? Et si Dieu est plus grand que ce qu'on vous a dit, protesterez-vous ? Certains 

le feront ! Certains diront : «Je veux que mon Dieu soit comme on me l'a dit, dysfonctionnel ! Il va me 

punir plus tard, c'est mon Dieu !»  

Et c'est seulement parce que c'est ce qu'ils ont appris et c'est ce à quoi ils s'en tiennent, et c'est ce 

avec quoi ils sont à l'aise, et il n'y a pas de jugement, mes chers, parce qu'il n'y a jamais de 

jugement, il n'y a que de l'amour, il n'y a que de l'amour !   

Chacun dans cette pièce aura un jour la même expérience de passer le voile, encore une fois, dans 

un endroit où vous direz : " Ne laissez aucun chirurgien me ramener, gardez les palettes de 

défibrillation loin de mon cœur, je veux être ici !» 

Et l'ici n'est pas sur Terre, c'est dans cet endroit multidimensionnel que vous appelez la Maison, 

parce que c'est à cet endroit que vous appartenez ! Et vous aurez un éveil, même là, un éveil qui dira 

: «J'ai hâte d'y retourner parce qu'il y a du travail à faire sur cette planète», parce que cette planète 

commence à s'éveiller à une vérité plus élevée, à des dimensions plus élevées, où effectivement 

même votre politique va changer !  

C'est la façon dont les êtres humains se traitent les uns les autres qui va commencer à changer, 

mais avant cela, toutes les choses sombres vont sortir des boiseries ou du placard, vous avez 

toujours su que c'était là, mais personne ne voulait parler des préjugés, des actions et des systèmes 

qui vous ont été cachés, qui ramassent des jeunes filles et pratiquent l'esclavage sexuel, et qui 

possèdent des fermes, des fermes de bébés élevés juste pour cet usage ! 

Pouvez-vous imaginer quelque chose de plus inconcevable que cela, mes chers !  Eh bien, c'est 

sous votre nez et ça dure depuis longtemps et je le répète : ça progresse et vous allez le voir. Et 

certains diront : "Vous voyez où la Terre est passée, c'est tout simplement horrible", ne comprenant 

pas que cela commence à se dévoiler pour que vous puissiez le nettoyer.  

Il y a beaucoup de nettoyage à faire avant que l'éveil ne commence à s'installer d'une manière qui 

vous convienne, ou d'une manière qui soit conforme à ce que vous souhaitez.   

Il y a ceux qui ont encore le sentiment, même dans les systèmes religieux, qu'une corne va retentir 

et que soudain, du jour au lendemain, tout va changer ! Cela n'a jamais fonctionné ainsi sur cette 

planète, mes chers !  
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Parfois, il faut des générations pour changer de conscience ou de préjugés. Il s'agit d'une nouvelle 

normalité où il y aura une accélération du changement et de l'attitude, où il y aura des personnes 

dont on pensait qu'elles ne changeraient jamais, mais qui ont les moyens, la maturité d'une vieille 

âme pour regarder autour d'elles et dire : "Peut-être, peut-être qu'on ne m'a pas dit toute la vérité, 

peut-être que c'est une plus grande vérité, peut-être".  Et quelles seraient ces grandes vérités ? 

Et c'est là que ça devient intéressant. La vérité fondamentale du Créateur, à savoir combien vous 

êtes aimé ou combien vous êtes magnifique aux yeux de Dieu, était l'enseignement d’origine sur 

cette planète tel qu'il a été donné en Lémurie et dans d'autres lieux.  

Mais la Lémurie était particulièrement spéciale parce qu'elle était isolée et que vous ne pouviez pas 

avoir une population humaine qui commencerait à augmenter, à venir découvrir ou à interférer.  

Et donc ces vérités qui étaient enseignées, ont résonné avec pureté pendant des milliers d'années, 

c'était presque comme une rampe de lancement akashique parce qu'un Lémurien qui passait par là 

ne se réincarnait plus jamais dans cette Lémurie.  

C'était un terrain d'entraînement, pourrait-on dire, un terrain pur qui a donné quelques vérités 

fondamentales et des processus et des énergies qui se sont implantés dans l'humanité, mais surtout 

chez ceux qui sont nés des Mères des Étoiles.  

Et le plan, écoutez ! Si vous, dans cette civilisation ne vous étiez pas détruit d'ici l'an 2000, les 

choses commenceraient à changer ! Regardez vos Écritures. A quel moment ce tournant était-il 

prévu que vous ayez des problèmes ? Jetez un coup d'œil ! Deux mille ans, seulement douze ans 

avant ce qui est le changement de 2012, mais bien dans la précession de l'équinoxe, une période de 

30-36 ans. Ce sera expliqué plus tard. 

La prophétie des Mayas disait la même chose : si l'humanité ne s'était pas détruite au moment de la 

précession des équinoxes du 21 décembre 2012, les choses commenceraient à changer. Ils ont 

abandonné l'ancien calendrier et en ont mis un nouveau en place parce que c'était la fin d'une vieille 

époque, un cycle, un cycle de 25 à 26 000 ans ! Les indigènes le savaient ! Ils étaient sur le coup ! 

Elle a commencé ! La Nouvelle Lémurie a débuté ! Ce n'est pas la première réunion pour ce 

commencement. Elle a commencé lorsque vous avez été si nombreux à vous demander : "Qu'est-ce 

qui se passe ? Y a-t-il autre chose ?».  

Se pourrait-il que le Covid en fasse partie ? Bien sûr que oui ! Nous l'avons déjà dit. Que se passe-t-

il quand vous devez tout arrêter et réfléchir à votre vie ? Que se passe-t-il lorsque certains d'entre 

vous ne sont pas autorisés à sortir pendant un certain temps ?  

Que se passe-t-il lorsque des familles sont forcées d'être ensemble, ce qui n'est pas habituel, elles 

sont trop occupées pour être ensemble et soudain elles sont uniquement ensemble ! Qu'arrive-t-il 

aux relations qui sont à la dérive ou non, mais soudain vous êtes obligés de rester ensemble, tout le 

temps ?  

Qu'arrive-t-il à l'humanité quand tout s'arrête ? C'est un temps de réflexion, c'est un temps où vous 

vous souviendrez toujours où vous étiez en 2020, quand vous ne pouviez pas sortir, ou quand la 

Nouvelle Lémurie a commencé. 

«Kryeon, peux-tu nous en dire un peu plus sur le moment où cela s'est produit ou sur ce que cela 

signifie? » La réponse est : j'aimerais bien, mais la façon dont ces choses fonctionnent toujours est 

que les êtres humains ont une liberté de choix totale et absolue ! Vous pouvez le faire aller aussi vite 

ou aussi lentement que vous le souhaitez.  

Combien de temps la population de ce pays va-t-elle décider de s'opposer et de réagir, au lieu d’aller 

vers une solution ? On ne le sait pas, mais l'objection et la réaction sont justifiées d'une certaine 

manière parce que c'est une frustration !  

Tous ceux d'entre vous qui ont des enfants ont vu leur frustration quand quelque chose ne changeait 

pas ou qu'ils voulaient tellement quelque chose et qu'ils tapaient des pieds, qu'ils pleuraient et qu'il 

fallait les porter et tout le reste, voilà la frustration de cette population en ce moment, car elle sait 
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que les choses peuvent changer et elle ne veut pas que les choses redeviennent comme avant, mes 

chers !  Ils veulent du changement maintenant !  

Elle va donc effectivement passer dans un cycle de solutions, au lieu d'un cycle dormant où les 

choses reviennent tout simplement ! C'est un grand changement ! 

Vous avez bientôt des élections (rires), je continue à dire cela parce que cela va aussi être un 

catalyseur, quel que soit le parti qui gagne, il va y avoir du changement ! Je veux donc que vous 

sachiez ce que je vais vous dire, même plus tard, lorsqu'on me demandera de faire des 

commentaires lors de futures réunions sur la politique, je vous dirai que peu importe qui ou quoi 

sera responsable ou ce que vous pensez être responsable, ne pensez pas que cela va fonctionner 

mieux qu'avant !   

Il va y avoir du changement pour des choses inattendues, des lieux, des personnalités, le même 

genre de changements que ceux que je vous ai annoncés il y a quelques années, lorsque j'étais 

assis dans un endroit similaire et que je vous ai dit que vous auriez bientôt un nouveau pape. Et 

quelqu’un a dit: «Eh bien pourquoi?  

Il n’est pas malade, comment cela pourrait-il se produire ?» Il n’est pas encore malade, pas assez 

pour mourir et quitter le pouvoir, il a démissionné, un joker, quelque chose que personne n'attendait, 

des changements que personne ne s'attendait à voir sortir de la boîte, pour permettre à un autre de 

débuter la Nouvelle Lémurie!  

Regardez ce qu'il a fait, ce qu'il peut faire dans l'organisation dans laquelle il se trouve, et vous n'êtes 

peut-être pas dans cette organisation, mais regardez ! Il commence à identifier les 

dysfonctionnements, il commence à faire les choses dont je parle pendant que je suis assis sur cette 

chaise, en ce moment, parce qu'il savait que l'Église devait changer, qu'elle devait se recentrer sur le 

cœur, qu'elle devait revenir à des choses qui signifiaient quelque chose, que Dieu devait devenir un 

peu plus grand.  

Et c'est la description de la Nouvelle Lémurie, c'est une amélioration multidimensionnelle de votre 

connaissance de qui vous êtes dans cet univers, dans cette galaxie, sur cette planète, un sentiment 

de votre magnificence aujourd'hui, et le détachement complet, pour la première fois, des systèmes 

de croyance par milliards qui disent que vous êtes une victime sur la planète, que vous ne méritez 

pas d'avoir l'amour de Dieu.  

C'est le début de la Nouvelle Lémurie. Et c'est ce qui se passe même dans cette salle, car beaucoup 

commencent à comprendre et à réaliser que ces choses sont plus importantes que vous ne le 

pensez. Vous pensez que vous êtes venu à une réunion, c'est plus grand que ça.  

Parce que vous aurez des expériences «aha» au fur et à mesure, ce ne sont pas des choses 

auxquelles vous serez formés, ce sont des révélations dont vous devrez vous souvenir.  

Et il y aura ceux qui verront et entendront ce qui sera présenté au cours de ces deux jours et ils 

diront : «D'une certaine manière, je le savais, je pense que c'est exact et vrai, d'une certaine 

manière, je le savais !» Semence d'Étoiles, vous voilà au début de vous souvenir de ce qu'était un 

Lémurien.  

Etiez-vous tous en Lémurie ? Non ! Vous n'aviez pas à l'être, car cette vérité fondamentale est votre 

lignée en tant que Vieille Âme. Si vous étiez en Lémurie, vous l'avez dans votre Akash parce que 

vous l'avez vécu. Si vous n'étiez pas en Lémurie, même si vous êtes venu sur cette planète pour la 

première fois bien après cela, je vais vous dire quelque chose.  Ce qui s'éveille maintenant est la 

même vérité fondamentale parce qu'elle est innée ! 

Elle est en vous, prête pour vous, Vieille Âme ! Alors ramassez sur vous-même votre intelligence, 

votre maturité, votre ouverture, votre volonté de voir, de regarder ou de changer, c'est nécessaire, 

c'est indispensable !   

Soyez ouvert à l'idée que la réalité dans laquelle vous vivez est une toute petite partie d'une réalité 

beaucoup plus grande, qui est bien plus réelle que les quatre dimensions dans lesquelles vous vivez, 
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les choses que vous pouvez toucher, sentir et vous pensez : «C'est ma réalité, ne me donnez pas ce 

qui n'est pas là», et je vous dirai que ce qui n'est pas là comme vous dites, est ce qui est le plus réel 

! 

Encore une fois, demandez à un physicien combien il y a de dimensions. Ce nombre augmente 

chaque année au fur et à mesure que l'on fait des découvertes sur la façon dont les choses 

fonctionnent.  

Laissez-moi vous dire comment les choses fonctionnent ! La dimensionnalité est presque illimitée, 

presque infinie, même dans sa description et ses définitions. Même s'il y en avait plusieurs 

centaines, dans combien de dimensions êtes-vous exactement ? Quatre! Est-il possible que vous 

voyiez encore en noir et blanc dans un monde en couleurs ? Et la réponse est : oh oui !  

Et c'est la beauté de la Nouvelle Lémurie qui s'éveille en couleur au début d'un nouveau type de 

planète qui va tournoyer pendant un certain temps et vous ne comprendrez pas ce qui se passe, 

mais certains d'entre vous verront une tendance à la maturité, une tendance à éviter le 

dysfonctionnement et l'horreur de certaines choses qui se passent sur cette planète dans l'ancienne 

énergie depuis des éons ! Bienvenue dans la Nouvelle Lémurie ! 

Je reviendrai. Et c'est ainsi. 

 

 

Se souvenir des Mères des Étoiles 
Tucson, Arizona, 10-11 octobre 2020 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je suis tellement conscient des perceptions de l'humanité. Je suis tellement conscient du fait qu'il y 

en a qui pourraient percevoir un tel message comme insupportable, insupportable pour ceux qui 

auraient une logique et une conscience qui fonctionneraient en quatre dimensions, parce que nous 

commençons à parler des Mères des Étoiles.  

Et pourtant, les Mères des Étoiles -le mot, le concept -vont revêtir des sens et des significations très 

différentes dans les prochaines années.  

Ce mot finira par devenir un mot que beaucoup utiliseront parce qu'à mesure que la Nouvelle 

Lémurie commence à se former, le souvenir commence à apparaître.  Le souvenir implique une 

prise de conscience de la vérité, c'est-à-dire des choses dont on se souvient et que l'on a vraiment 

vécues ou auxquelles on a cru.  

Vous n'avez pas besoin d'être convaincu ! Certaines choses sont ainsi, c'est un souvenir de : «Oh oui 

je me souviens que j'étais là, j'ai fait ceci, je suis cela, j'appartiens à cela, c'est ma lignée». Et d'autres 

types de souvenirs viennent avec un doute, et quelqu'un doit intervenir et ensuite dire oui, et c'est 

comme ça que ça marche ou peu importe, et ça devient alors un enseignement -et nous ne parlons 

pas de ça.   

Il ne s'agit pas de convaincre qui que ce soit d'intervenir dans une expérience irréelle et étrange, 

qu'on appelle "connaître une Mère des Étoiles". Nous parlons d'un souvenir profond qui est bien plus 

profond que ce que chacun d'entre vous ressent actuellement. 

Vous voyez que la prochaine étape est de commencer à se souvenir vraiment, et un souvenir qui va 

au-delà de tout ce qui pourrait être une synapse ou une pensée ou un simple souvenir, parce que ce 

souvenir... c'est vous... avec une Mère des Étoiles que vous n'oublierez jamais. Vous ne l'oubliez pas, 

mes chers !  

Si vous êtes quelqu'un qui a fait l'expérience de ce que nous appelons une Mère des Étoiles, c'est 

vous! Et ce que je veux dire par «c'est vous», c'est que chaque cellule de votre corps résonne et 
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vibre, pas seulement avec le souvenir mais avec un: «Oh mon Dieu ! Oh mon Dieu !», parce que 

c'est quelque chose qui commence à se manifester. Combien d'entre vous se souviennent de leur 

mère ?  

Surtout si elle est partie quand vous étiez jeune. Combien d'entre vous se souviennent qu'elle vous 

regardait, vous souriait, vous tenait dans ses bras et vous chantait peut-être des chansons ? Et puis 

quand vous êtes un peu plus âgé, ou quand elle vous prend à part et vous apprend des choses ?  

Et je vous dirai que la réponse est : pas tant que ça. L'idée de la mère, bien sûr, même quand vous 

êtes adulte, est quelque chose de beau et d'adorable, mais le souvenir réel est éphémère et vous 

savez cela, même les êtres humains dans la pièce, vous le savez, c'est difficile !  

Parce que les souvenirs d'enfance, même profonds, sont finalement recouverts par les souvenirs de 

vous en train de vaquer à vos occupations et à devenir vous.  

Mais pas avec une Mère des Étoiles ! Tout d'abord, vous êtes face à un être multidimensionnel. Nous 

vous avons dit que cinq de ceux qui sont présents durant ces deux jours sont des descendants 

directs d'une Mère des Étoiles. Et le souvenir qu'ils commencent à avoir, ce sont des procédures 

précises, des processus, des consciences, de la science, mais ont-ils commencé à vous dire ce qui 

se passe aussi ? 

Quelques-uns des devoirs que j'ai donnés à Yawee, la première Semence d'Étoile nommée, lorsque 

je lui ai dit de commencer à se souvenir de la berceuse que sa mère lui a chanté, personnellement, 

et il n'a pas fallu longtemps pour qu'il se souvienne ! Mais cela vient aussi avec d'autres choses, 

parfois de la confusion, parfois de la profondeur, parce que vous recommencez alors à nouveau.  

Sortez de votre réalité et commencez à étudier cela si vous le pouvez. Qu'est-ce que cela fait d'être 

assis devant votre mère qui est un être multidimensionnel d'un autre système stellaire ? Et qu'est-ce 

que cela signifiait ? Tout d'abord, l'amour de la mère, peut-être le plus grand amour de la Terre.  

Peut-être que rien ne surpasse vraiment cela, et pourtant celui-ci le fait !  Parce qu'une Mère des 

Étoiles est celle qui comprend et reconnaît qu'Elle et celles qui l'accompagnent ont donné naissance 

à une planète, à une nouvelle conscience, à un changement d'ADN, et pour venir et faire une telle 

chose, elles ont dû faire des sacrifices et ne pourront jamais rentrer chez elles ! Non pas qu'elles ne 

le puissent pas, mais elles ne le feraient pas ! 

J'en ai déjà discuté et je vous redirai pourquoi elles ne sont pas rentrées chez elles ! Et j'espère que 

cela sonne vrai, à quel point l'amour ou la compassion est possible au-delà de tout ce que vous 

n’avez jamais connu ! 

Mère, laissez-moi vous demander quelque chose ! Vous avez des enfants, vous les regardez grandir 

et quelqu'un vient vous dire : «J'aimerais vous emmener ailleurs, hors de la planète, c'est beau et 

vous allez aimer et vous allez y vivre longtemps». Et vous allez le regarder et lui dire : «Vous êtes fou 

? J'ai des enfants ici !  

Je veux les voir grandir ! Ma place est avec mes enfants ! Ne me tentez pas avec ces autres choses 

!» C'est ce que ferait une mère ! Vous savez cela, Mère, car vous êtes liée à vos enfants ! Je viens de 

vous l'expliquer. Ces Mères des Étoiles, que vous les connaissiez ou pas, vous avez tous leur ADN !  

Et cela signifie que vous avez leur lignée et que certains d'entre vous ont leur voix dans leur esprit ! 

Et vous commencez à vous en souvenir. Et cette Mère des Étoiles ne rentre pas chez elle. Parce qu'il 

y avait un potentiel pour cela aujourd'hui, une Nouvelle Lémurie, un changement, une société 

provenant d’une humanité, une civilisation qui ne s'est pas détruite comme prévu, qui n'a pas suivi le 

chemin prévu, mais qui a commencé à s'épurer! C'est difficile ! 

Et elles ont dû rester pour voir cela. Elles ont mis en place pour vous des systèmes qui commencent 

tout juste à s'ouvrir, qui seront révélés demain, des systèmes qui accéléreraient ce pour quoi elles 

sont restées ! Et elles ont dû rester pour voir cela! Leurs mères! Elles vont vous quitter !  S'il existe 

une chose comme la fierté d'une conscience satisfaite, elles l'ont maintenant ! Vous ne le sentez pas 

?  
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A cause de ce que vous êtres en train de faire, à cause de ce qui va suivre. Oh, il y en a qui vont 

écouter ça et dire : «Comment cela, ce qui arrive ?Regardez autour de vous ! Qu'en pensez-vous 

jusqu'à présent ?» Et ils n'ont pas écouté.  

Ce qui se passe maintenant, en ce moment même, sur cette planète, c'est que les oscillations de la 

conscience inférieure se transforment en conscience supérieure. C'est un redémarrage. C'est un 

moment où c'est déroutant parce que vous ne savez pas ce que vous ne savez pas, et vous ne 

pouvez pas regarder vers un niveau supérieur pour le moment.  

Vous ne pouvez donc pas voir ce qui vous attend, surtout s'il s'agit d'une pensée supérieure que 

vous avez déjà vue. Je le répète encore et encore. On ne peut pas apprendre à une personne 

aveugle à quoi ressemble une couleur.  

On peut à peine lui apprendre ce qu'est la vue si elle n'a jamais rien vu. Comment le décrivez-vous ? 

Beaucoup moins qu'un million de nuances de couleurs. C'est là que vous allez, lentement, dans des 

zones que vous ne connaissez pas encore, mais beaucoup de gens regardent ça et disent : "On 

dirait qu'on va tomber", et c'est seulement parce que c'est tout ce que vous avez fait.  

Et vous ne reconnaissez même pas la tendance à la maturité, ou à la suppression du 

dysfonctionnement dans lequel vous vous êtes vautrés en conscience depuis des éons, et cela 

commence à changer ! 

Et les Vieilles Âmes, celles qui écouteraient et comprendraient cela et acquiesceraient de la tête ou 

viendraient à une réunion comme celle-ci, disent : «Oui, nous le sentons ! C'est peu mais on le sent 

venir». Je vais vous dire ce qui vient encore. C'est le souvenir de cette Mère des Étoiles.  

Beaucoup de portraits d'extra-terrestres sont vraiment charmants ! (rires) Tant de planètes, tant de 

vie, et vous rirez un jour lorsque vous les rencontrerez, parce que la plupart vous ressemblent !  

Ils n'ont ni avant-bras ni trois yeux (rires) et toutes les choses auxquelles vous voulez penser se sont 

produites, parce que ceux que vous allez rencontrer sont ceux qui ont une conscience élevée du 

même Créateur, faits à son image.  

C'est l'image que vous allez voir ! Et elle ressemble beaucoup à vous avec une conscience élevée ! 

Vous allez rire un jour : «Oh nous avons peint toutes ces images de toutes ces choses que nous 

pensions être des extra-terrestres, sans comprendre que nous sommes des extra-terrestres pour 

eux, nous leur ressemblons !»  

Cependant, les différences subtiles qui seraient évolutives, les différences subtiles dues à ce qui 

pourrait être une haute conscience ou même simplement à la façon dont elle s'est développée pour 

des raisons qui lui étaient nécessaires sur les planètes, créeraient des voix différentes, des humains 

d'apparence différente, comme vous le savez.  

La Mère des Étoiles est assez imposante, assez grande, une peau d'apparence très inhabituelle, 

vous ne pouvez pas voir à travers mais vous pensez que vous pouvez à cause de sa texture.  

Une voix créée par un jeu de cordes vocales à deux niveaux pour qu'elles puissent chanter deux 

tons à la fois, ou parler deux tons à la fois, et c'est une voix qui est unique dans cette galaxie et vous 

ne l'oublierez jamais, parce que c'est la voix qui a chanté pour endormir certains d'entre vous !  Oh 

mon Dieu ! 

Parce que certains d'entre vous vont entendre cette voix, dans des visions, dans votre sommeil, il est 

approprié qu'elles soient encore là, sous quelque forme que ce soit, elles sont encore là ! Et elles 

veulent que vous l'entendiez !  

Ne voudriez-vous pas que votre enfant entende votre voix d'une manière ou d'une autre, même 

après votre départ apparent ? Ne le demanderiez-vous pas ? Mère, si vous pouviez avoir quelque 

chose, ne souhaiteriez-vous pas que votre enfant, dans son sommeil, puisse entendre votre voix qui 

chantait pour lui quand il était petit ?  
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Ce n'est pas une illusion parce que certains d'entre vous vont commencer à entendre cela. C'est le 

temps du souvenir de la Mère des Étoiles ! C'est plus qu'un simple mot ésotérique fantaisiste de la 

part de ces gens métaphysiques qui, selon certains, ont perdu la tête. Et si c'était plus réel que vous 

ne le pensez ?  

Le temps vous le dira. Il y aura un moment où vous rencontrerez à nouveau une Pléiadienne, et ce 

ne sera pas une Mère des Étoiles, ce sera le groupe présent qui viendra vous saluer, qui vous dira : 

«Regardez !  Reconnaissez-vous quelque chose ?»Ils vous diront : «Regardez. Nous avons 23 paires 

de chromosomes comme vous.  

Est-ce que cela vous signifie quelque chose pour vous ? (rires). Et cela se produira à un moment où 

cela sera approprié pour une humanité ayant une conscience supérieure. Une humanité qui ne 

militarisera pas toutes les découvertes de la physique. Imaginez cela ! Pensez-vous que cela arrivera 

un jour ?  

Et la réponse est : Oh oui ! Voyez-vous, c'est arrivé aussi sur leur planète ! Nous vous l’avons dit, ils 

ont même vécu un génocide complet à cause d'eux, entre eux. Vous pensez avoir fait l'histoire de ce 

que vous avez fait sur cette planète? La leur est pire ! Et pourtant, ils se sont sortis de cela, tout 

comme vous, vous avez fait volte-face.  

C’est ce que fait l’amour ! C’est à cela que ressemble une conscience supérieure ! Elle commence à 

se soigner ! 

Vous n'avez pas besoin de faire venir des anges pour vous former, quand vous êtes à moitié un ange 

! Si vous comprenez l'essentiel, vous commencez simplement à vous débarrasser de votre peau de 

vieille énergie -une métaphore -et en dessous, il y a le souvenir d'être fait à l'image du Créateur.  

C'est qui vous êtes, magnifique, belle, et certaines d'entre vous vont commencer à entendre la Mère. 

Rien de tel ! Vous ne l'oublierez jamais ! Elle est là en permanence pour ceux qui le veulent ! Vous 

pouvez même lui demander de venir, car elle est là pour tous, surtout pour ceux qui le savent et qui 

disent : «Voilà ce que j'attendais.  

Maintenant, je sais quel est ce son. Maintenant je sais ce qu'est cette chose derrière le voile, qui m'a 

toujours tendu la main. Je vais maintenant marcher dans le brouillard et saluer ce qui fait partie de 

moi, de ma lignée, de ma Mère des Étoiles !» 

C’est l’objet de ce message particulier, c’est ce qui se passe sur la planète, dans une moindre 

mesure, mais qui progresse vers un degré plus élevé et beaucoup plus profond  

avec le temps. La métaphysique elle-même va changer, passant de ce qu'elle a été pendant des 

centaines d'années à ce qu'elle devient, à cause des souvenirs des vieilles âmes comme celles qui 

sont assises devant moi maintenant, ou celles qui écoutent un message comme celui-ci.  

Mon partenaire n'a jamais pensé que je donnerais un jour un message comme celui-ci. Il avait 

espéré secrètement que je ne parlerais jamais des extra-terrestres, mais nous ne parlons pas 

d'extra-terrestres, mes chers !  

Nous parlons de la FAMILLE ! (rires) Et c'est très différent, très différent ! Prenez ces choses comme 

vous le souhaitez, mais ne les jetez pas juste parce qu'elles vous semblent étranges. Est-ce qu'elles 

résonnent en vous d'une quelconque façon, est-il possible que ce soit le cas ? 

Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

 

Appel aux scientifiques 
10-11 octobre 2020 

Salutation, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  
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Des questions sont toujours posées lorsqu'on canalise. « L’entité est-elle canalisée, Kryeon ? » 

Sachant assez où vous en êtes, est-ce que l’Esprit sait ce qui se passe ou s'agit-il d'une déconnexion 

où, d’une quelconque façon, vous faites venir des entités depuis l’autre côté du voile et elles sont 

dans une sorte de bulle ne sachant pas ce que vous vivez ?  

Cela vient de la désinformation sur la façon dont vous croyez que Dieu vous voit, ou que l’Esprit vous 

voit, ou que le Créateur vous voit, quel que soit le nom que vous aimez lui donner. La belle et 

magnifique vérité, c'est que vous êtes connu de Dieu !  

D'une manière que vous ne pouvez pas vraiment imaginer, « connu de Dieu » signifie que toutes les 

choses que vous avez traversées, sont connues et ce ne sont pas seulement les difficultés, mes 

chers.  

L'Esprit n'est pas là pour vous aider à surmonter les difficultés et puis il s'en va quand vous vous 

amusez ! L'Esprit est là pour faire la fête avec vous et vous devez le sentir et le savoir. Quand c'est le 

moment de rire, vous rendez-vous compte à quel point cela peut vous guérir et vous soulager ? Ne 

ressentez-vous pas l'énergie créative souriante du Père-Mère lorsque vous riez ?  

Lorsque vous célébrez quelque chose de particulièrement merveilleux pour vous ou pour les autres, 

et que vous êtes dans cet espace où vous vous détendez et que vous dites "c'est un bon moment 

dont je vais me souvenir", l'Esprit est juste à côté de vous ! Ce n'est donc pas seulement un Esprit 

pour le beau temps ou pour le mauvais temps. C'est 24 heures sur 24, 7 jours sur 7.  

Et dans ces moments où vous avez besoin d'aide, c'est là que la main tendue est présente. Si vous 

choisissez de la saisir, c'est le libre arbitre dont nous parlons tout le temps. Il y a tant de personnes 

qui ont été formées à cela, c'est-à-dire qu'elles doivent croire qu'elles doivent monter des escaliers, 

ou aller à un certain endroit, ou dire certains mots, ou croire certaines choses avant que ce Créateur 

n'y prête attention.  

C'est complètement et totalement fait par l'homme, mes chers. Cela vient de votre propre structure 

hiérarchique sur comment vous le feriez peut-être, ou par combien de fonctionnaires que vous 

devriez passer pour parler au patron, parce que le patron est protégé.  

Ce n'est pas comme ça que ça se passe avec l'Esprit. Il n'y a pas de hiérarchie. Cette Source 

Créatrice qui a créé l'univers, les cieux, tout ce que vous voyez, tout ce que vous admirez, toute la 

beauté de la nature, connaît votre nom, elle connaît votre nom !  

Il se passe quelque chose sur cette planète et nous l'avons déjà dit, nous avons l'opportunité d'une 

connaissance améliorée - l'opportunité d'une connaissance améliorée ! Et une partie de cette 

opportunité dont je veux parler brièvement aujourd'hui, serait l'acceptation ou la révélation de la 

multidimensionnalité.  

On pourrait même l'appeler l'effet multidimensionnel. Je vais commencer par là. L'humanité pense 

d'une certaine manière et souvent c'est pour se protéger. Elle est inconsciente, ce qui signifie qu'il 

existe des préjugés cachés, même chez ceux qui se disent impartiaux. Et cela arrive à cause de 

l'enseignement ou à cause de ceux que vous respectez et qui vous ont dit certaines choses, et 

même peut-être, que vous aimez.  

Et quand ces choses se révèlent légèrement différentes, vous ne voulez pas du tout aller dans le 

sens de cette différence, vous voulez vous en tenir à ce qu'on vous a dit parce que faire autrement 

serait presque une trahison.  

Il existe donc de nombreux préjugés cachés dans de nombreux domaines, notamment celui de la 

science. Je voudrais vous présenter les physiciens équilibrés, ceux qui révèlent la physique élevée, 

qui savent dès le début qu'il y a tellement plus, qui n'est pas encore  

montré, et qui doit être là parce qu'ils voient des réactions qu'ils ne comprennent pas.  

Dès le début, même dans l'enseignement de la physique, ils voient l'expérience à double fente avec 

la lumière et réalisent que la lumière peut se trouver à deux endroits à la fois. C'est ce qu'ils 

apprennent dans leurs premiers cours.  
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Cela ouvre une porte qui dit : « Vous ne savez pas tout et tout ce que nous vous enseignons est 

connu », mais un bon physicien équilibré dira : « Il y a tant de choses que nous ne savons pas ».  

Ils sont très intéressés par les choses qu'ils voient mais qu'ils ne peuvent pas expliquer, et en cela, il 

y a la prise de conscience qu'il y a tellement plus que ce qu'ils ne savent pas. Vous pourriez dire que 

c’est une très bonne chose, surtout pour une science de haut niveau comme la physique.  

Mais même avec cette attitude, il y a quelque chose qu'ils contestent. Ne jouez pas avec les lois ! 

(rires) En d'autres termes, ceux qu'ils ont appris à respecter, tels que Newton et Kepler, ont créé 

certaines lois qui non seulement fonctionnent, mais qui fonctionnent maintenant depuis des 

décennies dans certaines des plus hautes sciences de la planète, telle que l'exploration spatiale.  

Ces lois vous ont permis de quitter cette planète avec des sondes et même d'atterrir sur des 

astéroïdes. C'est du Newton et c'est du Kepler, et ça ne change jamais et ça marche ! Et donc, si 

quelqu'un vient dire : « Vous savez, j'ai une loi différente qui est très différente de ce que Newton a 

dit », on pourrait penser qu'un physicien ferait : « wow, dites-m ‘en plus ! » Mais ce n'est pas le cas !  

Ce qu'ils font, c'est claquer la porte. Donc dans un domaine, ils disent : " Dites-m ‘en plus parce que 

nous savons que nous n'avons pas toutes les réponses dans cet autre domaine ". Ils disent : " oui 

mais il y a certaines lois que nous avons utilisées, donc évidemment, elles ne peuvent pas être 

différentes de ce que nous connaissons ". C'est classique et c'est courant de répondre cela.  

Physicien, médecin, ce qu'on vous enseigne à l'école devient ensuite ce que vous continuez à 

utiliser pour comprendre la vie. Et cela va commencer à changer ! Mon conseil à tout homme ou 

femme de science, est le suivant : les lois que vous avez apprises, les choses que vous connaissez, 

considérez-les comme le point de départ.  

Lorsque certaines autres choses sont révélées, elles n'annulent pas ce que vous avez appris, elles 

l'améliorent, elles le rendent plus grand, plus profond et plus élégant qu'il ne l'était !  

Et si les lois de Newton et de Kepler étaient les lois de base ? Et si elles n'étaient que la « valeur par 

défaut » ? Vous les étudiez, vous les utilisez, et je l'ai déjà dit. Et si vous découvrez qu'il y a quelque 

chose qui peut les modifier, est-ce que vous protesterez alors ? « Qu'avez-vous fait ?  

Avez-vous changé la loi ou l'avez-vous modifiée et augmentée ? » Y a-t-il des découvertes à faire qui 

prendront ce que l'on sait maintenant de Newton et de Kepler et de passer ensuite à l'étape suivante, 

en utilisant peut-être des énergies multidimensionnelles, en conservant ce que l'on a appris mais en 

l'améliorant pour que cela devienne plus grand ?  

On pourrait penser que toute la science dirait : « Nous comprenons cela », mais les préjugés 

inconscients vous empêchent d'y aller et de dire oui, et c'est ce dont nous parlons en ce moment 

avec vous.  

Il y a 31 ans, quand je suis arrivé et que j'ai commencé à canaliser, j'ai présenté quelque chose que 

vous deviez savoir. Et j'ai continué à le faire jusqu'à ce jour et j'ai commencé à l'améliorer. Et voici cet 

enseignement. Vous vivez dans une réalité qui n'est pas réelle, mais vous pensez qu'elle l'est. La 

réalité telle que définie serait une réalité globale qui doit inclure toutes les dimensions qui existent, et 

c'est donc réel, et elle doit ensuite inclure les choses que vous ne connaissez pas encore.  

Et ces choses que vous ne connaissez pas encore, commencent à se révéler lentement, et c'est le 

cas. Et cela a surtout à voir avec la révélation des autres dimensions au sein de chaque science. Je 

vous ai fait une fois une déclaration qui a suscité tant de réactions de la part de tant de gens. J'ai dit 

: « Les roches sont vivantes ». Les éléments, les élémentaux qui y vivent, qui vivent dans Gaïa elle- 

même, dans les systèmes de grille qui sont là, ont une conscience réelle qui vous connaît, et vous 

l'appelez Mère Nature. Les roches sont vivantes ! Et beaucoup diraient : « Eh bien, tu es allé trop 

loin, Kryeon ! Elles ne sont pas vivantes évidemment, nous les avons testées, il n'y a rien là-dedans ! 

» (rires)  

Et ce que vous avez fait, c'est de les tester avec des tests de 4D ! C'est tout ce que vous avez, c'est 

tout ce que vous connaissez ! Pouvez-vous tester plusieurs nuances de couleurs avec un kit noir et 
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blanc ? Et bien c'est ce que vous faites tout le temps ! Et vous annoncez fièrement les résultats de 

vos tests en noir et blanc !  

Et vous dites : « Non ça ne peut pas être ça », et vous testez des couleurs que vous ne connaissez 

même pas ! Vous ne pouvez pas voir ce que vous ne pouvez pas voir, ou savoir ce que vous n'avez 

pas encore découvert !  

Alors, quand ça commence à se produire, que faites-vous ? C'est le point central – je dirais - des 

nouveaux débats dans le domaine de la science. Pas seulement ce qui est réel, mais pouvez-vous en 

effet commencer à compléter ce qui a été le Saint Graal - si on peut dire - de votre protocole 

particulier ?  

Médecin, médecin généraliste, scientifique, physicien, astronome, voyageur de l'espace, pouvez-

vous sortir des sentiers battus pour un moment ? Vous êtes sur le point de découvrir que le grand 

public va savoir qu'il y a des choses au-delà de ce que vous attendiez.  

Je vais vous montrer à quel point l'humanité est partiale, car il y a à peine 100 ou 200 ans, des 

choses qui se montreraient peut-être multidimensionnelles seraient alors étiquetées comme de la 

sorcellerie ! (rires) Donc vous avez une réalité que vous ne comprenez pas et vous la rendez 

diabolique, et elle est toujours avec vous, soit dit en passant.  

Je n'en dirai pas plus à ce sujet, mais cela fait partie du problème, que ce qui est plus amélioré, plus 

saint et plus divin commencent à se manifester, et c'est tellement inhabituel pour ceux qui pensent 

savoir à quoi ressemble l'amour de Dieu, qu'ils l'étiquettent comme le mal et le jettent, ne 

comprenant pas qu'ils voient en fait la preuve de leur propre magnificence ! Dans quel monde vivez-

vous ?  

Il y a des années, les médecins ont commencé à regarder les chercheurs, à regarder l'ADN 

différemment. Vous savez, la physique et la biologie n'ont pas nécessairement été étudiées 

ensemble. Dans les universités aujourd'hui, vous voyez que les bâtiments dont vous étudiez les 

protocoles sont séparés, même à ce jour !  

Les sciences de la Terre sont séparées de la physique, la physique est séparée de la biologie, de la 

médecine. Mais cela commence à changer ! Même dans certaines descriptions de ce que font les 

gens, cela donnerait une idée de ce que leurs protocoles sont devenus, et ce que je veux dire par là, 

c'est que vous commencez à voir une alliance entre la physique et la médecine.  

Et cette alliance est en partie due à ce qui a été découvert, et voici le plus important : la biologie a 

une composante multidimensionnelle ! Il y a des années, plus de 30 ans, cela a été démontré ! La 

lumière est connue pour être multidimensionnelle et c'est pourquoi elle peut se trouver à deux 

endroits à la fois !  

Et quand vous faites des expériences avec la lumière dans l'ADN, vous commencez à découvrir 

quelque chose, que les portions d'ADN - des portions de celui-ci - réagissent différemment à la 

lumière qu'à toute autre chose, et se montrent comme faisant partie d'un scénario et d'un système 

multidimensionnel. La biologie a une composante multidimensionnelle !  

Quelle médecine, et ceux qui l'enseigneront, iront vers cela ? Combien de professeurs ou de 

médecins diront : « Dites-m'en plus car c'est ce que nous attendions ». Aujourd'hui encore, la 

médecine est la base, aussi compliquée, aussi belle que vous le pensez, même aussi élégante que 

vous le pensez, c'est la base ! Vous poussez ici et quelque chose réagit.  

Et donc, pour traiter ceci, vous poussez ceci et cela, et cette substance chimique fait ceci et cela, et 

en effet cela pourrait améliorer la maladie mais malheureusement, il y a autre chose ici qui est 

également poussé !  

Ce n'est pas un bon système, mais c'est le seul jusqu'à présent ! Si vous commencez à comprendre 

le caractère multidimensionnel de la biologie, vous vous rendez compte qu'elle est en grande partie 

liée à la conscience !  
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Depuis combien de temps connaissez-vous l'homéopathie ? L'homéopathie en général a été rejetée 

par les associations médicales américaines : elle ne fonctionne pas, elle ne peut pas fonctionner, il y 

a trop de petites parts par million, il ne peut y avoir de réaction, donc elle est discréditée !  

Et pourtant, depuis des centaines d'années, tout au long de l'histoire européenne, ça marche ! 

Pourquoi cela marcherait-il ? Cela fonctionne parce qu'elle transmet un signal aux parties 

multidimensionnelles de votre corps, de votre ADN et même de votre sang !  

Tout ce qu'il y a à voir et à travailler avec l'Inné de votre corps est un processus multidimensionnel 

qui peut être testé par les muscles, qui peut être parlé avec la conscience, toutes ces choses 

commençant à être vues et utilisées et prouvées et testées !  

Mais il y a plus ! Et si, dans cette multidimensionnalité de votre ADN, il y avait des empreintes (rires) 

qui racontent une histoire !  

Et c'est là que la multidimensionnalité s'écarte complètement de tout ce qui est linéaire. Ce n'est pas 

simplement une autre composante, ce n'est pas simplement une autre partie linéaire, elle est 

expansive, elle raconte des histoires, elle a des modèles, elle détient des secrets et des vérités. 

Toute la multidimensionnalité est ainsi, difficile à expliquer, c'est comme une bibliothèque, un modèle 

!  

Elle raconte l’histoire de la cellule dont elle fait partie et plus. Elle raconte une histoire davantage 

qu'une simple réaction au corps. Elle peut raconter une histoire de votre lignée, de votre 

magnificence, voire de votre création ! Ce sont les choses qui commenceront dans la Nouvelle 

Lémurie !  

Et vous allez commencer à les voir dans la médecine. Le médecin que vous allez rencontrer - le 

médecin praticien – travaillant à l'hôpital et en ville, a eu ces révélations. Et si vous lui demandez : « 

Que devient votre formation ? », il vous répondra : « Ma formation était valable, mais ce que j'ai 

découvert va au-delà, cela n'annule pas ce que j'ai appris, cela l'améliore !  

Et je peux partir de là comme un élément de base qui est ensuite modifié, amélioré, et qui change 

même de couleur ! » (rires) Et c'est une métaphore.  

Ce sont les choses que je vous dis de regarder. Hommes et femmes de science, je peux vous dire 

ceci. Soyez ouverts aux choses que vous n'attendez pas. Il y a plus ici que vous ne le pensez. Ne 

vous accrochez pas à ce qu'on vous a enseigné comme étant la vérité absolue de toute chose pour 

toujours !  

Car ces choses ne seront pas effacées ou annulées ou rendues mauvaises, elles sont simplement 

les éléments de base de tant d'autres choses pour lesquelles vous avez suivi le protocole. Vous 

devez apprécier de l'avoir étudié, pour tant de raisons ! Soyez ouvert à la suite de l'histoire ! (rires) Et 

si vous l'êtes, vous vous retrouverez en plein milieu de l'histoire ! Et c'est la beauté de la Nouvelle 

Lémurie !  

Et c'est ainsi. 

 

Les choses remarquables du moment - 1 
Australie, 12 décembre 2020 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Bien sûr, je sais qui regarde et qui 

écoute. Il y a ceux qui s'interrogent à propos de la canalisation. A quel point l'entité que vous 

canalisez est-elle éloignée des difficultés de la planète ? A quel point est-elle éloignée de la vie 

quotidienne de l’être humain ?  

C'est une bonne question, car il y a eu une éducation pendant des années et des années, qui dit que 

si vous voulez être une personne spirituelle, et si vous vous unissez avec ce que vous croyez être 
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l'Esprit ou Dieu ou l'autre côté du voile, alors vous parlez à cette énergie, cette Source Créatrice qui 

n'a pas grand-chose à voir avec vous.  

C'est cette idée que Dieu est là-bas et que vous êtes ici, alors que les choses de l'autre côté du voile 

sont dans un endroit très spécial qui n'a rien à voir avec la planète. Ooh, si vous saviez. Je vais 

donner quatre canalisations pendant ces deux jours, je vais les regrouper en quatre messages.  

Vous pouvez les appeler comme vous le souhaitez, mais il y en a tellement qui aiment étiqueter les 

choses. Je voudrais les appeler « Les choses remarquables du moment », quatre choses 

remarquables actuelles.  

Mais avant même de commencer, et je vais commencer de manière élémentaire pour vous, pour ces 

deux jours, et avant de commencer, je veux répondre à cette question, celle que je viens de poser et 

qui est : dans quelle mesure, de l'autre côté du voile, sommes-nous conscients de ce que vous vivez 

? Et puis je vous redis, si seulement vous pouviez savoir, les 4 messages que je vais donner pendant 

deux jours, et qui vont aborder ce sujet.  

Mais laissez-moi vous dire ceci : on vous connaît si bien. Je veux que vous vous souveniez de 

quelque chose : chacun de vous a ce qu'on appelle une âme, et vous le savez. Quel que soit le 

système spirituel auquel vous appartenez, il y a une âme, il y a l'idée qu'il y a davantage en vous que 

le simple corps humain.  

Et si vous deviez définir une âme, il y aurait de nombreuses définitions parce que ce n'est pas 

vraiment quelque chose de définissable, pas définissable dans la dimensionnalité dans laquelle vous 

vivez. Il faudrait que vous ayez un langage multidimensionnel, une perception, une connaissance, 

afin de voir pleinement ce qu'est l'âme.  

Si vous pouviez voir ce qu'elle est, vous en auriez le souffle coupé. Vraiment. Vous êtes un être 

magnifique, et cela inclut une âme éternelle. Elle se trouve sur le corps tridimensionnel d'une 

manière dont vous n'êtes même pas conscient. Certains croient que l'âme doit être ailleurs, que 

vous la quittez et que vous venez sur la planète, que vous y vivez, puis que vous retournez vers 

l'âme.  

Oh non ! Vous voyagez dans cette âme, une partie de ce voyage, le mot même utilisé pour le 

véhicule, la Merkaba ou Merkabah, fait partie de cette expérience, une multidimensionnalité qui est 

au-delà de tout ce que vous pouvez imaginer.  

C'est remarquable et la raison pour laquelle je vous le dis, c'est que, pour la première fois, dans 

cette nouvelle énergie, vous commencez à utiliser des pièces et des parties de votre âme que vous 

n'avez jamais utilisées auparavant.  

La première chose remarquable que vous devez savoir et qui est courante à votre époque, est que 

vous êtes actuellement ici et que vous avez réussi à dépasser les prédictions de malheur. Ces 

prédictions, d'ailleurs, vous ont été données par les Anciens de votre pays, les Anciens de nombreux 

pays de l'hémisphère Nord également, qui ont dit que lorsqu'ils regardent les étoiles, ils voient des 

cycles.  

Et les cycles correspondent à la conscience humaine. Et beaucoup d'entre eux ont fait des 

prédictions basées sur ces cycles. Les plus connus, dans l'hémisphère Nord, sont les Mayas. Mais il 

y en a beaucoup d'autres qui disent la même chose. Quand vous regardez vos écritures 

occidentales, presque toutes vous parlent de cycle.  

Et elles ont indiqué certaines dates, une estimation toujours centrée sur l'année 2000. Et elles 

disaient que vous ne survivriez probablement pas. Ce que nous vous avons déjà dit et que vous ne 

savez pas, c'est qu'il y a eu d'autres civilisations avant vous sur cette planète, qui avaient aussi leurs 

cycles, des cycles toujours basés sur les étoiles !  

Et elles n'ont pas réussi, ou elles ont failli ne pas réussir et elles ont ensuite généré une autre 

civilisation.  
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« Kryeon, tu parles en énigmes ». Je vous le dis, mes chers : vous pensez que vous étiez la seule 

civilisation à avoir commencé il y a 5 000 ans, mais ce n'est pas exact. Mettez quelques zéros et 

vous arrivez à un chiffre de 50 000 ou 40 000.  

Voilà depuis combien de temps l'humanité est là, traversant des cycles que vous ne connaissez 

même pas. La fin du cycle actuel a été prédite en l'an 2000, et il était dit que vous ne seriez plus là. 

Allez consulter les Écritures et vous verrez !  

Les chapitres qui parlent de la fin des temps donnent des métaphores de cette fin où l'aigle et l'ours 

s'unissent, et où il ne reste rien. Ils parlent de guerres mondiales, ils parlent de vous qui n'existez 

plus, et pourtant vous êtes là ! La première chose remarquable qui est d'actualité, c'est que vous 

avez réussi.  

Et si vous ne pensez pas que c'est remarquable, allez étudier les écritures, et vous découvrirez qu'il 

n'y avait vraiment aucune prédiction au-delà de l'an 2000 sur ce que vous alliez faire, parce qu'on ne 

s'attendait pas à ce que vous soyez là ! Lisez même les prédictions de Nostradamus et d'autres, et 

vous constaterez qu'il ne vous arrive pas grand-chose dans ces écritures et ces quatrains au-delà de 

2012.  

Fait remarquable, quelque chose s'est produit. Fait remarquable, cela s'est produit dans cet espace 

de temps appelé la précession des équinoxes. C'est une fenêtre de 36 ans, notez qu'elle est divisible 

par 12, c'est une fenêtre spéciale de temps, de permission et de conscience, que même les Anciens 

ont prédit.  

Et dans ce cadre temporel, cette planète a commencé à évoluer et à changer. C'est alors que l'Union 

soviétique a cessé d'exister. C'est alors que le mur de Berlin est tombé de lui-même, presque du jour 

au lendemain. Je suis arrivé en 1989, au même moment où tout cela se produisait, parce que le 

marqueur était installé.  

Vous alliez rester. Il n'y aurait pas de troisième guerre mondiale, il n'y aurait pas d'Armageddon 

comme on vous l'avait dit, et vous alliez commencer un autre type d'existence et nous lui avons 

donné un nom. Il y a quelques années, nous vous avons dit qu'après 2012, si vous y parveniez, vous 

auriez la nouvelle normalité.  

Cette expression particulière a maintenant été reprise, y compris par vos médias. La nouvelle 

normalité est là. Et c'est de cette nouvelle normalité que je vais parler, les choses remarquables, et 

oui, je parlerai du covid, mes chers, un peu plus tard. Mais pour l'instant, la chose la plus 

remarquable est la suivante : l'humanité a traversé ce cycle, et ce n'était pas vraiment prévu !  

Certains d'entre vous savent de quoi je parle. Il y a ceux qui disent encore que vous allez disparaître, 

parce que vous n'êtes pas intervenus au bon moment, au moment prévu pour cela, comme ils disent 

: « Eh bien, c'est un peu tard, ça arrive, il faut attendre et voir ». Donc ceux qui prédisent votre fin 

sont en train de l'attendre (rires). Que pensez-vous que cela produise sur la psyché, le corps 

humain, la conscience, quand ils pensent qu'ils ne vont pas s'en sortir ou que leurs familles ne vont 

pas s'en sortir ? Vous savez qui ils sont, vous les avez vus.  

Je veux vous dire quelque chose qui est absolument stupéfiant et remarquable : votre 

magnificence commence à se manifester. Les choses dont les Anciens, les gourous et les lamas 

ont parlé, sont absolument exactes. La conscience, l'amour et la compassion vont commencer à se 

manifester.  

Et cela fera partie de la nouvelle normalité d'une manière que vous n'avez jamais vue auparavant, et 

cela va vous choquer parce que cela va se produire dans des domaines de votre propre civilisation 

auxquels vous ne vous attendez pas.  

J'ai donné de nombreuses canalisations sur ce à quoi vous devez vous attendre dans la nouvelle 

normalité. Encore et encore, je vous ai dit que les gens vont commencer à agir différemment parce 

que les attentes commencent à augmenter, mais les attentes de quoi ?  
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Que le gouvernement commence à travailler de manière sensée. Ce n'est pas quelque chose qu'une 

civilisation attend, très chers, vous n'êtes pas les seuls. Tout le monde s'attend à ce que les 

gouvernements présentent une certaine forme de dysfonctionnement, de corruption, d'avidité. Et si 

cela commençait à changer ?  

Et si des esprits plus éclairés émergeaient ? Et ce que vous commencez à voir est de la 

bienveillance et de la sollicitude, et des lois qui commencent à être votées différentes du passé pour 

eux, parce qu'ils commencent à faire plus attention, ou à voir les choses plus clairement qu'avant ?  

La première chose que vous pouvez voir, c'est la façon dont les candidats font campagne. Nous 

vous l'avons déjà dit : dans votre pays, dans le pays de mon partenaire, il y aura ceux qui feront 

campagne sur l'amour. Et je peux vous dire qu'ils ne critiqueront pas leur adversaire. Ils féliciteront 

leur rival, ils développeront leur parti et ils diront : « Mais j'ai une idée différente, écoutez, c'est là que 

nous différons ».  

Et vous allez dire : « Ça ne va pas marcher , ce n'est pas comme ça que la politique fonctionne ! 

Kryeon, tu dois comprendre qui nous sommes sur cette planète ». Je vais vous répondre que je 

comprends qui vous êtes.  

Et quand vous le constaterez, la première fois, je vous dirai que ces candidats ne gagneront 

probablement pas, mais qu'ils commencent à recueillir quelque chose que vous n'attendiez pas : un 

soutien pour cette attitude, un espoir que les hommes intègres sont là, et qu'ils ont peut-être de 

bonnes idées.  

Plus que cela, ils feront campagne sous le signe de la bienveillance et de la magnificence, au lieu de 

l'inverse. Je vous ai juste donné le pire scénario politique pour que vous compreniez qu'une nouvelle 

normalité pourrait se présenter ainsi !  

J'ai plus à dire à ce sujet, dans les trois prochaines canalisations, des choses auxquelles vous ne 

vous attendez pas et qui pourraient commencer à se réaliser : des entreprises qui prennent 

conscience, un gouvernement qui commence à faire attention, parce qu'il commence à y avoir des 

infiltrés à des endroits importants et qui font partie de la nouvelle normalité, qui ont une conscience 

plus élevée, et que certains jeunes commencent à exiger.  

Et comme vous commencez à voir cela, il y aura une idée prédominante selon laquelle vous voulez 

davantage, plutôt que, n'est-ce pas intéressant : « ça ne marchera jamais », et vous allez vous dire : « 

Oh mon dieu, et si, et si ? »  

Et c'est ce qui va commencer à se produire. « Kryeon, dans combien de temps, combien de temps 

cela va-t-il prendre ? » Cela dépend de vous, mais pour l'instant, nous vous félicitons d'avoir survécu 

à cette prédiction de guerre mondiale, à cette prédiction d'Armageddon. Rien de tout cela n'a eu 

lieu, très chers, et cela n'aura pas lieu.  

Et comment tout cela s'inscrit-il dans le cadre du covid ? J'y reviendrai dans la deuxième 

canalisation de la journée, la dernière de la journée, nous parlerons de ce qui se passe et de ce que 

cela signifie. Mais je tiens à vous dire dès maintenant que c'est le début d'un cycle que les indigènes 

ont prévu. Ce n'est pas une surprise !  

De nombreux indigènes diront que c'est le début du grand cycle, la fin d'un cycle de 26 000 ans et le 

début d'un autre. Et ces cycles, les plus importants, ont le plus d'impact sur - êtes-vous prêts - la 

conscience ! Ils ont aussi un impact sur le climat, vous le constatez, chers australiens.  

Cela a un impact sur toutes sortes de choses autour de vous, ce cycle, toutes ces choses sont 

effrayantes pour ceux qui ne comprennent pas que le moment est peut-être venu. Je veux que vous 

réfléchissiez à ceci : si les indigènes savaient que ces choses allaient venir, si les indigènes les ont 

prédits, qu'y a-t-il à craindre ?  

Parce que les indigènes disent qu'il s'agit potentiellement de la conscience la plus élevée que 

l'humanité ait jamais vue à l'horizon, qui vient à vous d'une manière à laquelle vous ne vous attendez 
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pas, et qui commence à nettoyer toute la boue. La détermination des points nodaux et des points 

nuls sur la planète, dont nous parlerons demain, en fait partie.  

Il y a sans aucun doute une intervention de l'autre côté du voile pour vous pousser à aller de l'avant, 

maintenant que vous avez donné votre intention pour ce genre de nouvelle conscience. 

 C'est remarquable et c'est en cours, et cela se passe en ce moment même !  

Je veux que cette canalisation vous donne de l'espoir pour votre pays, pour les autres pays, et pour 

cette planète. Cela ne va pas dans la direction à laquelle vous pensez simplement parce que cela ne 

s'est jamais produit auparavant de cette façon. Ou bien vous vous sentez bizarre ou différent.  

Ou bien, surtout ceux d'entre vous qui ont une approche spirituelle et commencent à ressentir une 

attraction multidimensionnelle, vous commencez à le voir, et les choses vont changer, n'est-ce pas ? 

En effet, elles évoluent. C'est remarquable !  

C'est la première chose remarquable que vous ayez réussi, et où vous commencez à voir certaines 

des choses dont nous vous avons parlé. Je suis arrivé en 1989 pour cette raison, pour commencer à 

vous montrer et à vous dire que vous ne savez pas ce que vous ne savez pas, très chers.  

Il y a des choses à venir qui ne sont pas négatives, qui vont vous choquer et vous surprendre parce 

qu'elles ont du sens, parce qu'elles ne sont pas dysfonctionnelles, parce que vous pouvez peut-être 

voir la bienveillance et l'amour du Créateur dans des endroits où vous n'auriez jamais pensé les voir.  

Ces temps sont plus favorables que vous ne le pensez. Il est difficile pour vous de le croire alors que 

vous vous trouvez là en ce moment. La lumière arrive, la couleur arrive ! Je reviendrai. Et c'est ainsi.  

 

 

Les choses remarquables du moment – partie 2 
Australie, 12 décembre 2020 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la 2è canalisation des 4 

données spécifiquement pour l'Australie, et nous parlons des choses actuelles remarquables. Et 

maintenant nous souhaitons parler de votre expérience en ce moment avec le covid.  

Je ne veux pas nécessairement parler du virus, sauf pour dire des choses que j'ai déjà dites 

auparavant : il y aura des révélations dans les deux prochaines années sur ce qui s'est vraiment 

passé, comment et pourquoi. Ce sera à vous de le révéler, mais nous vous avons également dit que 

les choses ne sont pas toujours ce qu'elles semblent être, et il y aura de la colère à cause de ce que 

vous découvrirez.  

Cependant, je veux vous parler de l'aspect remarquable de ce qui se passe. Bien sûr, vous pourriez 

dire : « En ce moment dans ce pays, Kryeon, il n'y a rien de remarquable à ce sujet ». En effet, c'est 

le cas pour le moment.  

En effet, c'est ce que vous pouvez ressentir pendant que vous êtes là, peut-être à cause de l'endroit 

où vous ne pouvez pas aller, ou du fait que vous pourriez être enfermé, et bien d'autres choses 

encore, les choses que vous vivez depuis des mois, je sais cela. Ce n'est pas de cela que je parle.  

Je veux parler d'une vue d'ensemble à laquelle vous n'avez peut-être même pas pensé. Est-il 

possible que cet événement particulier que vous appelez « covid », ce confinement, cette situation 

qui dure depuis presque un an, est-il possible que cela se passe exactement comme prévu ?  

Mes chers, je voudrais que vous réfléchissiez un instant avec moi de manière logique. Depuis des 

décennies, des dizaines de milliers de personnes par jour voyagent d'un pays à l'autre sur cette 

planète.  
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Ils sont allés dans les jungles les plus profondes et les plus sombres de presque tous les pays qui 

abritent ces jungles. Ils repartent, prennent l'avion et rentrent chez eux, et ils vont et viennent, et ils 

vont et viennent...  

Si vous commenciez à comptabiliser le nombre d'êtres humains qui circulaient avant ce scénario et 

qui circulaient alors entre les pays, même au quotidien, vous seriez étonnés.  

Peut-être que les chiffres seraient encore plus grands que vous ne le pensiez, car le nombre 

d'avions qui sont dans les airs à n'importe quel moment du jour ou de la nuit, se compte peut-être en 

milliers avec leur chargement d'êtres humains en provenance et à destination de tous les pays 

civilisés et non civilisés.  

Ils vont dans des endroits où les gens ne sont jamais allés ! Ils vont dans des forêts où les gens n'ont 

jamais été, et ils s'y rendent pendant des années et des années.  

Quelles sont les probabilités que vous n'ayez pas eu de pandémie à cette époque ? Les probabilités 

sont énormes, très chers, parce que les conditions sont les mêmes qu'aujourd'hui ! Les virus, à la 

base, viennent de la jungle, viennent des animaux ! Mais en plus, l'étude des virus a toujours été faite 

dans les différents laboratoires !  

Cela n'a pas changé ! Ni le fait que les virus existaient ! Ni le fait qu'il y avait des gens qui côtoyaient 

les virus. Ce n'est pas si nouveau, et pourtant cela s'est produit. Ne trouvez-vous pas intéressant que 

cela aurait pu se produire tant de fois avec tant d'autres virus, et que cela ne se soit jamais produit ? 

Existe-t-il d'autres virus comme celui-ci, qui proviennent d'animaux ou de laboratoires ? La réponse 

est : oh oui !  

Et pourtant, c'est en 2020 que tout cela s'est produit. Quelle pourrait en être la raison - me direz-

vous - métaphysique ? Pourquoi auriez-vous quelque chose de si puissant qu'il arrêterait la planète 

pendant presque un an ? Maintenant, je veux que vous réfléchissiez à ceci avec moi : les prophéties 

du passé, et ce dont les sociologues parlent, ce qui changerait à jamais les sociétés, c'est la guerre.  

La guerre provoque cela car elle démolit tout, elle bloque l'économie et tue beaucoup de gens. Et en 

reconstruisant les morceaux après la tragédie d'une guerre mondiale, certains types de choses se 

produisent, et des idées sont formulées qui n'avaient jamais pu être formulées ou mises en œuvre 

s'il n'y avait pas eu de guerre.  

Je voudrais vous ramener un instant à la fin de la deuxième guerre mondiale. Certains d'entre vous 

ont des parents, certains ont des amis qui en parlent, et ils étaient peut-être là-bas.  

Je vais vous emmener dans une Europe brisée, et dans les décombres, littéralement, face aux 

décombres de l'Europe, les gens ont commencé à se réunir. Et ils ont eu quelques idées que la 

guerre mondiale leur avait apporté, et qui n'auraient jamais pu se placer ou se manifester ou être 

suggérées s'il n'y avait pas eu la guerre.  

Et ils ont regardé autour d'eux et ils ont dit : « Et si nous pouvions commencer à commercer 

ensemble dès maintenant alors qu'il n'y a vraiment pas de frontières sauf celles que nous 

connaissons, et que tous ont traversé pour fuir avec les réfugiés, et ce serait le bon moment pour 

commencer à envisager une sorte de libre-échange entre les anciens ennemis de la Terre ? »  

Et ils ont examiné ceux dont ils parlaient et ils ont vu tous les pays d'Europe qui avaient été des 

bastions à un moment ou un autre de la guerre. Que ce soit l'Angleterre, la France, l'Italie ou 

l'Allemagne, tous avaient joué un rôle, un rôle majeur dans la victoire.  

L'Espagne également. Pensez-y : ils ont tous été adversaires les uns des autres pendant si 

longtemps. Et puis le déclic, l'idée : « Et maintenant que tout est en ruine et que plus rien ne marche, 

si on réunissait les pays pour organiser des échanges commerciaux ? »  

L'idée était ridicule car les économies de chaque pays sont extrêmement différentes. Comment cela 

pourrait-il fonctionner ? Certains diront que cela ne fonctionne toujours pas, et c'est simplement 

parce que cela n'a pas encore été élaboré avec un haut niveau de réflexion, du fait de la création de 

l'Union Européenne.  
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En plus de cela, à un moment donné, ils se disent : « Et si nous avions tous la même monnaie ? » 

Que diriez-vous de cela dans votre pays si nous décidions d'une manière ou d'une autre, nous qui 

sommes une civilisation de la Terre, que tout le monde aurait la même monnaie ? Je pense que vous 

vous y opposeriez !  

Et pourtant, l'impossible s'est produit, et beaucoup y arrivent. Ce n'est pas parfait et aujourd'hui il y a 

des inégalités. Certaines choses ne fonctionnent pas, d'autres oui, mais ce qui fonctionne surtout, 

c'est qu'ils ne sont pas en guerre ! Cela ne s'est pas reproduit, si vous avez remarqué.  

Tout citoyen de l'Union Européenne peut vivre dans n'importe quel pays légalement, ils traversent les 

frontières qui comportaient des postes de garde, des douaniers et des bureaux de change. Tout cela 

a disparu à cause d'une idée qui a eu lieu à la fin de la guerre, où tout était calme et où rien ne 

pouvait être rétabli à ce moment-là comme étant normal.  

Commencez-vous à avoir une petite idée d'où je veux en venir ? Voici le temps et les seuls moments 

où le monde peut prendre des décisions qui tiennent la route, à cause de ce qui s'est passé et qui a 

pu tout arrêter pendant des mois.  

C'est ce qui se passe en ce moment. Laissez-moi vous donner quelques éléments de réflexion. Il y a 

des entreprises, il y a beaucoup de choses, il y a des sociétés, il y a des processus, qui auraient dû 

être arrêtés il y a longtemps, mais ils ne pouvaient pas l'être.  

Ils ne pouvaient pas l'être parce qu'ils étaient imbriqués avec d'autres choses qui étaient 

appropriées. Il y avait des choses très sombres qui étaient toujours en fonctionnement et qui ne 

pouvaient jamais être arrêtées du fait qu'elles étaient en association avec des choses qui étaient 

appropriées !  

C'est difficile à décrire mais je pense que vous comprenez ce que je veux dire. Quand les choses 

sont toutes enchevêtrées les unes avec les autres, d'une certaine manière il est difficile de pointer du 

doigt quelque chose et de dire : « Vous devez arrêter ça parce que ça va affecter tout ce qui est 

autour ».  

Il y avait des systèmes en place que vous utilisez encore aujourd'hui, il y avait des systèmes 

gouvernementaux, il y avait des systèmes bancaires, il y avait toutes sortes de choses qui se sont 

arrêtées il y a quelques mois.  

Et quand je parle d'un arrêt, je veux dire que vous ne pouviez pas sortir, vous ne pouviez pas 

retourner au travail, vous ne pouviez faire aucune des choses que vous faisiez avant. Et soudain, tout 

a commencé à être silencieux.  

Je voudrais vous dire quelque chose pour vous faire réfléchir : mes chers, vous avez eu l'équivalent 

d'une guerre, sans la guerre.  

Pour ceux d'entre vous qui comprennent ce que je suis en train de dire, vous pouvez prendre une 

inspiration, car aussi difficile que cette période ait pu être pour certains d'entre vous, je vous dis ceci 

: le monde s'est arrêté pour une raison et il y a des choses qui se sont effondrées et qui ne peuvent 

pas être rétablies dans leur noirceur à cause de cela. Il y a des choses qui n'auraient pas dû être 

prolongées et qui sont maintenant arrêtées.  

Il y a de nouvelles idées à cause de cela, tout comme à la fin de la 2è guerre mondiale. Il y a ceux 

qui disent à présent : « Nous pouvons faire des choses maintenant en raison de cet arrêt, parce que 

ceci et cela est approprié, et nous pouvons les rassembler là où nous n'aurions jamais pu le faire 

auparavant !  

Nous pouvons revoir avec qui nous faisons du commerce, nous pouvons revoir les entités avec 

lesquelles nous pensions que nous devions faire ceci ou cela. Nous pouvons repenser 

complètement la situation parce que nous recommençons à zéro ».  

Et ce qui est intéressant dans tout ça, c'est que l'infrastructure de tout ce que vous utilisez est 

conservée. Il n'y a pas eu de guerre pour la détruire. Vous voyez ce que je veux dire ?  
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Quand il est temps de retourner au travail, l'infrastructure est toujours là. Quand il est temps de 

reconstruire, quand il est temps de revenir à ce que vous croyez être normal, et que vous le pouvez, 

que c'est autorisé et que c'est sans danger, tout vous attend. Cela va réapparaître beaucoup plus 

vite que vous ne le pensez.  

Il y en a qui disent : « Une fois qu'on arrête cette forme d'économie, on ne peut pas la relancer 

rapidement, et il faudra autant de temps pour la relancer que pour l'arrêter ». Tenez-vous prêts et 

regardez ça quand ça arrivera !  

Regardez vos marchés financiers se redresser avec espoir. Regardez ce qui arrive à ceux qui 

pensaient qu'ils ne pourraient pas obtenir de travail à un certain endroit, et qui découvrent de 

nouvelles industries qui n'auraient pu être lancées que maintenant.  

Regardez ce qui arrive aux services publics, quand ils réalisent que c'est le moment où ils peuvent 

mettre en œuvre certains plans qu'ils ne pouvaient pas réaliser auparavant simplement en raison de 

l'arrêt de ceci ou de cela.  

Vous comprenez ce que je veux dire. Il est remarquable que vous ayez pu en arriver là pour 

permettre de nouvelles idées, de nouvelles choses sur cette planète qui ne seraient jamais arrivées 

si vous aviez simplement continué et continué et continué et continué !  

Il y en a beaucoup qui ont appris à connaître leurs enfants (rires), beaucoup d'entre vous sont 

débordés. C'est une situation intéressante lorsque tant de personnes doivent aller travailler et que 

les enfants n'ont pas nécessairement l'éducation que vous avez eue ou que vous aimeriez avoir, 

surtout dans les grandes villes où tant de personnes doivent travailler pour joindre les deux bouts.  

Et soudain, les parents sont à la maison avec leurs enfants. Soudain, il y a l'enseignement à domicile. 

Soudain, vous devez les regarder dans les yeux et leur apprendre des choses que seuls leurs 

professeurs leur enseignaient. Soudain, vous avez appris qui ils étaient. Ce sont des choses 

intéressantes concernant les relations avec les familles.  

Certains sont retombés amoureux, à cause de cette période où ils ont dû faire fonctionner les 

choses ensemble et où c'était difficile, et ils ont réalisé la raison pour laquelle ils étaient ensemble. 

D'autres encore ont eu la réaction inverse, lorsqu'ils ont réalisé qu'ils n'auraient pas dû rester 

ensemble, et cela a été le catalyseur pour améliorer leur vie à tous les deux, en leur permettant de 

se séparer. Il y avait  

tellement de choses qui se passaient durant cet arrêt, pendant la période visant à raviver une idée 

que vous n'auriez pas forcément pu mettre en œuvre tant que vous étiez occupés, tant que vous 

alliez et veniez, tant que c'était ceci et cela, et ceci et cela, soudain tout s'arrête ! Des livres ont été 

écrits pendant cette période qui n'auraient jamais été écrits.  

Des idées ont germé, du temps pour penser, du temps pour aimer, du temps pour réfléchir, et je ne 

parle pas seulement de l'Australie. En effet, ceci est mondial et affectera même les relations entre les 

pays. C'est ce que le covid vous aura apporté, et les historiens et les sociologues commenceront à 

en faire le suivi, et commenceront à vous dire ce qui s'est produit et qui ne se serait jamais produit 

auparavant.  

Quand je passerai à la canalisation suivante, je commencerai à vous dire ce que vous allez voir, et ce 

que vous avez vu auquel vous ne pensiez peut-être pas, qui apporte la preuve d'une conscience 

accrue, d'humain à humain et de société à société, pour se débarrasser de choses dont on aurait dû 

se débarrasser il y a longtemps.  

C'est difficile là où vous vous trouvez, et il y en a qui disent : « Quand est-ce que ce sera fini, on en a 

assez, on en a marre ». Effectivement, mais la vue d'ensemble, mes chers, avec tout ce qui s'est 

passé, c'est presque comme ressortir d'une guerre, sauf que les horreurs de la guerre sont absentes 

et que l'infrastructure est toujours là.  

C'est incroyable qu'une chose comme une pandémie puisse rapprocher cette planète, qu'elle puisse 

rapprocher les idées grâce à cet arrêt, à votre réflexion et à votre collaboration. Voilà ce que je 
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voulais vous dire de remarquable pour votre époque. Le plus remarquable, ce sont les chances que 

cela ne soit jamais arrivé avant.  

Il y a eu des grippes plus graves, très chers, qui ont même tué plus de gens, très chers, et vous 

n'avez pas confiné la Terre pour eux (rires). Quelque chose était différent ici, ce n'est pas une 

conspiration, très chers, mais un événement tel que vous pourriez le penser qui amène cette planète 

à un point où elle ne serait jamais allée auparavant, et le résultat sera bénéfique, bienveillant.  

Des choses que vous n'auriez jamais pensé naître de cela sont en train de se produire. Sous le 

couvercle, en ce moment même, vous découvrirez plus tard que de bonnes choses sont en train de 

se produire. La beauté de tout cela est que c'est le début d'un nouveau cycle, et ce nouveau cycle 

est capable d'être reconstitué, démarré et mis en œuvre sans aucune guerre mondiale.  

Mais il a fallu cela pour que ça s'arrête, pour que vous vous arrêtiez, pour que tout s'arrête, et que 

vous demeuriez à l'intérieur pendant un petit moment.  

Mes chers, ces choses vont cesser et il y aura des surprises. Et les plus grandes surprises seront 

que les secrets éclatent, que vous fassiez quelque chose à ce sujet et que tout ne redevienne pas 

comme avant ! Vous ne le permettrez pas. L'humanité commence à changer ce qu'elle permet et ce 

qu'elle ne permet pas.  

L'intégrité, un aspect de la nature humaine elle-même, commence à s'élever. Vous allez voir. C'est 

pourquoi nous sommes amoureux de vous. Vous vivez en ce moment ces choses dont nous vous 

avions dit il y a quelque temps qu'elles se produiraient, qu'il y aurait des changements massifs et 

inattendus, que vous les traverseriez sans aucune guerre. Et vous voilà en train de prendre part à 

cette situation.  

C'est remarquable, c'est d'actualité. Vous êtes dans une période spéciale. Vos enfants vont lire à ce 

sujet et leurs enfants également. Et tout comme nous avons vu ce qui s'est passé après la 2è guerre 

mondiale, ils parleront de ce qui s'est passé à cause du covid qui a changé la planète en bien pour 

toujours. Je reviendrai.  

Et c'est ainsi.  

 

 

Les choses remarquables du moment – Partie 3 
Australie, 13 décembre 2020 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la 3è canalisation, le 3è 

message de la série destinée à ceux qui se trouvent en Australie. Nous parlons de choses 

remarquables et actuelles. Parfois, le remarquable est remis en question par certains, car il est 

souvent accompagné d'un défi.  

L'une des choses qui se passe en ce moment et qui semble étrange parce que beaucoup de choses 

se produisent en même temps, est l'un des événements actuels les plus remarquables qui soient. 

Cela commence dans certains pays plus libres comme le vôtre, et cela commence à s'étendre à 

d'autres pays qui étaient fermés depuis longtemps.  

Comment puis-je décrire cela ? Quels types d'activités obscures voyez-vous exposées, qui semblent 

être universelles pour l'humanité ?  

C'est à dire des choses qui ont toujours existé, qui étaient inappropriées, des choses noires mais 

pour lesquelles vous ne pouviez rien faire, vous saviez qu'elles étaient là mais les autorités ne 

pouvaient pas intervenir, le gouvernement ne pouvait pas intervenir, et pourtant elles étaient toujours 

là, certains ont dit que ces choses étaient toutes soutenues par ceux qui étaient au pouvoir, y 

compris le gouvernement, de sorte que vous ne pouviez jamais les atteindre, mais elles étaient 

toujours là.  
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Soudain, de façon remarquable, partout sur la planète et surtout dans les sociétés libres comme la 

vôtre, ces choses commencent à voler en éclats. Certains regardent la société et se lamentent en 

regardant les médias, et des choses sombres et laides sont exposées. Et ils disent : « Où va cette 

planète ? C'est affreux, c'est laid ! »  

Et ils repartent déprimés en pensant que c'est effectivement la fin de tout. Mais la vérité est la 

suivante : ce sont des choses qui ont toujours été là, mais qui n'ont pas été révélées ! Que se passe-

t-il lorsque vous avez quelque chose de laid, de noir et d'horrible dont vous n'étiez pas au courant, et 

que soudain cela fait la Une des journaux ?  

Vous dites : « C'est nouveau ! » Eh bien, ce n'est pas nouveau. Vous répondez peut-être : « C'est 

nouveau pour moi ». En effet, ça l'est, mais ça a toujours été là ! Il y a tellement de ces choses qui 

commencent à tomber, très chers, et beaucoup d'autres sont encore à venir, et tout cela fait partie 

de ce que j'ai commencé à vous dire sur les choses remarquables dans la première canalisation. 

C'est remarquable parce que ces choses n'ont jamais été exposées pendant des centaines et des 

centaines d'années.  

Saviez-vous que les Grecs et les Romains avaient des esclaves sexuels parmi les enfants ? En 

d'autres termes, ces cultures pratiquaient l'esclavage sexuel des enfants. Saviez-vous que dans ces 

cultures et jusque dans la société moderne d'aujourd'hui, cela existe toujours ? Avez-vous 

conscience de la manière dont cela fonctionne ? Et la plupart diraient non. Cela concerne surtout 

l'élite, le saviez-vous ?  

Et donc l'élite garde le secret, et parfois l'élite s'assure que c'est correctement financé. Il y a donc 

quelque chose d'inadmissible qui se passe. L'une des choses les plus abjectes que vous puissiez 

imaginer en conscience se produit quotidiennement sur cette planète. Et c'est partout ! Et pourtant, 

tout à coup, elle commence à se manifester. Cela fait des milliers d'années, mes chers, qu'il se passe 

la même chose dans nos sociétés !  

Pourquoi maintenant ? Pourquoi maintenant cela commencerait-il à être vu alors que ceux qui ont le 

pouvoir le contrôlent ? C'est un paradoxe, c'est contradictoire avec l'époque, et pourtant cela 

commence. Dernièrement, vous avez pu le voir jusque dans votre propre pays. Cela démarre partout 

sur la planète. Mais ce qui s'est produit précisément chez vous est répandu partout. Je  

vous en ai parlé il y a quelques années, et nous avons dit qu'il y avait même des fermes où des 

femmes avaient des enfants de sexe féminin, et ceux-là étaient gardés et pas les autres, et ces 

enfants grandissaient et étaient utilisés pour l'esclavage, l'esclavage sexuel. Ce sont les choses les 

plus inconcevables que vous puissiez imaginer et qui sont soudainement révélées au grand jour.  

Et je vais vous dire que vous ne le permettez pas. Voilà qui est remarquable !  

Ce qui est remarquable, c'est que ça a toujours été là ! Pourquoi est-ce que ça commencerait 

maintenant à être mis en lumière ? Et pourquoi ceux qui sont au pouvoir ne sont-ils pas capables de 

le renvoyer là où c'était avant, loin du grand public ? Et la réponse est qu'avec une conscience plus 

élevée, ce ne sera pas possible.  

C'est remarquable ! Dans le pays de mon partenaire, il y a eu des inégalités entre les races, et elles 

ont été là pendant des décennies et des décennies, et de temps en temps, on les remarquera, elles 

apparaîtront, et il y aura des gens dans les rues qui s'y opposeront. Puis ces inégalités disparaîtront, 

puis ressortiront, et enfin disparaîtront.  

Quelque chose d'horrible va se produire qui va le montrer dans tout son dysfonctionnement, et ça va 

disparaître. Mais tout à coup, cela ne va plus disparaître.  

Mes chers, c'est remarquable, car le modèle a toujours été celui de la dissimulation, pour le faire 

disparaître et le faire réapparaître plus tard, mais maintenant cela reste, et cela reste d'une manière 

telle que vous pourriez regarder ceux qui sont dans la rue et vous dire : « Que se passe-t-il en 

Amérique ? »  
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Il y aura ceux qui diront : « Je ne veux pas aller là-bas s'il y a trop de troubles ». Je vais vous dire, 

mes chers, que cela a toujours été là ! Mais maintenant il y a des Américains qui disent : « Nous ne 

voulons pas que cela continue ».  

Il est temps de changer, et ce n'est pas seulement le temps de changer les lois, c'est le temps de 

modifier d'autres activités, il est temps de passer au crible ceux que vous n'avez peut-être pas parié 

avant dans certaines institutions, avant qu'ils ne puissent jamais être par exemple une figure 

d'autorité.  

C'est le genre de choses qui n'ont jamais été exposées auparavant, des idées qui sont en train de 

surgir et qui semblent être radicales pour attirer enfin l'attention de ceux qui pourraient changer les 

choses, au lieu de les supprimer et de les mettre de côté ! Vous voyez ce que je veux dire ?  

Depuis combien d'années, mes chers, le clergé abuse-t-il des jeunes garçons ? Depuis combien 

d'années ? Devinez combien. Et il y a ceux qui savent et qui diraient : « Depuis les origines du clergé 

», et vous auriez raison.  

Quand vous prenez quelque chose d'aussi beau et sacré, et que vous créez certains types de 

règlements qui vont créer des frustrations tel que le célibat, et que vous prenez des édits qui disent 

que seuls les hommes peuvent faire certaines choses sur le plan spirituel, et que les femmes ne le 

peuvent pas, alors vous allez à l'encontre du cœur même de la spiritualité, et de la nature humaine.  

Ce que je vous dis, c'est que le plan est que les femmes portent le manteau, la cape, si vous 

préférez, de la spiritualité, elles sont les mères, elles sont celles qui ont l'intuition, elles sont 

celles qui sont les plus aimantes, elles sont les plus douces.  

Quand un être humain a des problèmes, il cherche sa mère, pas son père. Et pourtant, c'est allé à 

l'inverse, n'est-ce pas, et dans le processus le pire du pire est arrivé, et le clergé a commencé à 

abuser des jeunes garçons, et ils ont continué et ils ont continué et ils ont continué, par milliers, dans 

votre société moderne, et ce n'est que tout récemment que cela a été exposé pour ce que c'est, et 

reconnu, et le début du changement apparaît.  

À quand remonte la dernière fois qu'un pape a démissionné au milieu de son mandat alors qu'il ne 

semblait pas vraiment malade, et qu'il est toujours là ? C'est ce qu'on appelle un joker, remarquable, 

permettant à un autre pape de se présenter, avec des attributs et des attitudes qui commenceraient 

à éliminer les horreurs qui existent au sein de l'église.  

Ils essaient, mes chers, ils essaient. Ils commencent à voir ce qui n'est pas approprié et qui a 

toujours été là depuis des milliers d'années. Oui, vraiment, au moins un millier d'années ! Ça a été le 

cas, et soudain, ça ne l'est plus !  

A quel moment avez-vous pensé que vous verriez une époque où ces choses commenceraient à 

être exposées, pas seulement progressivement, mais par couches successives ? Il y a celle-là et 

celle-là et celle-là. Et, oh... au fait, qu'en est-il des préjugés entre les sexes ?  

De quoi s'agit-il ? Vous savez de quoi je parle ici. Si vous êtes une femme, il y a eu des moments où 

on vous a demandé de tenir votre place. Il y a eu des temps, nombreux, où les femmes n'avaient pas 

le droit de s'exprimer, d'avoir une opinion ou de voter. Et même à l'époque moderne, elles n'avaient 

pas le droit d'occuper les mêmes emplois. Vous voyez ce que je veux dire.  

Et soudain, cela commence à changer. Des comportements sur le lieu de travail, des consciences 

qui ne sont pas appropriées, commencent à se manifester entre les deux genres. Ça a toujours été 

là ! Ça existait déjà dans le monde de votre père, et dans le monde de son père, et dans le monde 

de son père... ! Et maintenant, soudainement, on commence à le voir. Non seulement on le voit, mais 

on le répare.  

Je viens d'énumérer quatre points. Oh, il y a plus encore. Tout ça, mes chers, concerne les 

Intouchables. Les Intouchables commencent à être atteints. Pourquoi maintenant ? Comment 

expliqueriez-vous cette situation actuelle incroyable ? Je l'ai fait, je vous ai dit pourquoi, j'ai donné la 
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1è canalisation et je vous ai dit que c'était la nouvelle normalité, et c'est pourquoi ces temps sont 

difficiles.  

Il y a tant de gens qui voient cela, ils n'aiment pas ça parce que c'est le changement, et il y a des 

objections, des manifestations peut-être. Il y a ceux qui sont révoltés par le dysfonctionnement de la 

conscience plus basse, et qui effectuent finalement les changements.  

Il y a des jeunes qui commencent à se présenter, qui vont bientôt être candidats aux élections, qui 

ont grandi dans ce contexte, et je peux vous dire qu'ils ne vont pas changer et se transformer 

soudainement simplement parce qu'ils sont candidats aux élections.  

Ils vont traverser ce qui se passe maintenant pour atteindre une conscience plus élevée qui finira par 

affecter le gouvernement.  

Ce n'est pas tout. Il y a des activités industrielles qui sont inappropriées, des activités qui non 

seulement polluent la planète de manière inappropriée, mais des activités qui, de manière 

inappropriée, vont garder les gens malades et mourants à des fins lucratives.  

Et je pense que vous savez de quoi je parle : des industries qui sont si riches en abondance, que 

personne ne peut les atteindre, jusqu'à maintenant.  

Mes chers, lorsque vous découvrirez ce qui se passe avec certaines de ces entreprises qui vous 

vendent des médicaments, en disant que c'est pour ceci et cela, et que vous réaliserez que pendant 

tout ce temps elles détenaient le remède parfait pour des maladies dont les gens meurent autour de 

vous, vous vous demanderez : « Comment ont-ils pu faire cela ?  

Comment est-ce possible ? », et ils vous répondront qu'il s'agit de plans d'amortissement où ils 

doivent récupérer leur argent sur certains types de médicaments avant de pouvoir sortir ceux qui 

fonctionnent vraiment.  

Est-ce responsable ? Est-ce que c'est intègre ? La réponse est non. Mes chers, cela se passe 

partout ! Et la cupidité, est-il possible que ce soit une époque où l'on commencera à voir les limites 

de la cupidité reculer ? Et la réponse est oui.  

Je vous présente des choses sur lesquelles vous pouvez compter, et des choses que vous pouvez 

voir se produire sous vos yeux. Avez-vous déjà relié les points ? Avez-vous vu à quel point c'est 

remarquable, ou bien, est-ce que ça arrive trop lentement, ou avez-vous une idée ? Oh, c'est juste 

pour maintenant !  

Mais ce n'est pas que pour maintenant ! Il y a de plus en plus de choses qui se passent, de plus en 

plus. Et c'est remarquable ! C'est la lumière qui s'allume, comme les Anciens l'ont dit : la prise de 

conscience et l'Éveil, où vous commencez à regarder autour de vous et vous dites : « Ce n'est pas 

juste », et il y aura d'autres personnes qui diront : « Chut, ne dites rien sinon ceux qui sont au 

pouvoir vont intervenir », et vous direz : « CE N'EST PAS JUSTE ! » Et vos voisins seront d'accord, et  

leurs voisins seront d'accord, et finalement tous verront que, peu importe combien d'argent est en 

jeu, ce n'est pas correct ! Et le cœur commencera à triompher et les choses qui sont inappropriées 

commenceront à diminuer de plus en plus. Oh, mes chers, vous n'aurez pas un monde parfait, mais 

vous en aurez un bien meilleur qu'il ne l'est maintenant !  

Ceux qui écoutent ce programme sont des Vieilles Âmes, c'est vous qui allez faire la différence. Ce 

que vous permettez et ne permettez pas, et ce que vous apprenez à vos enfants à permettre et à ne 

pas permettre, c'est en train de se produire ! C'est en train de se produire ! C'est en train de se 

produire en ce moment même et c'est remarquable ! Je reviendrai. Et c'est ainsi.  
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Les choses remarquables du moment – Partie 4 
Australie, 13 décembre 2020 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est en effet la dernière 

canalisation des 4 pour ceux qui nous écoutent en Australie. C'est un moment spécial, c'est une 

canalisation spéciale.  

Je souhaite faire quelque chose que nous faisons très souvent, et je vais commencer par vous dire 

que la chose la plus remarquable dans le contexte du chiffre 4, dans votre énergie actuelle, la chose 

la plus remarquable concernant le chiffre 4 est la capacité de devenir multidimensionnel. 

Il y a quelques mois, j'ai donné des instructions à mon partenaire. Je savais qu'elles allaient arriver, 

mais pas lui. Le covid était en place dans le Champ quantique, ce qui signifie que son potentiel a 

toujours existé. Pour ceux d'entre vous qui ne comprennent pas le Champ, c'est une soupe de 

potentiels basée sur la conscience de l'humanité.  

En fait, il s'agit de toutes les choses auxquelles on pense en ce moment, et qu'on fait en ce moment. 

Le Champ est l'endroit où l'on trouve ceux qui sont capables de prédire les choses. Ils ne 

connaissent pas l'avenir, ils le voient simplement arriver comme un potentiel dans le Champ. Il y a de 

nombreuses fois où je vous ai donné des informations qui étaient dans le Champ, et il vous a semblé 

que je prédisais l'avenir.  

J'ai prédit un nouveau pape 13 mois avant qu'il n'arrive. Mais vous voyez que c'était déjà dans le 

Champ, car le covid est ce qu'il est, et vous apprendrez beaucoup des particularités de comment il 

est devenu ce qu'il est. C'était dans le Champ. Et il y en a donc beaucoup qui l'attendaient, et j'en 

faisais partie.  

Mes chers, ça aurait pu se passer d'une autre façon. Il y avait une possibilité que ça n'arrive pas et 

une grande possibilité que ça arrive. Et à cette époque, il y a quelques mois, j'ai dit à mon partenaire 

qu'il allait réorganiser l'énergie de Kryeon, que le type de programmes qu'il donnait depuis 31 ans 

allait changer.  

Je lui ai dit qu'à cause de cette nouvelle énergie, à cause de cet arrêt dû au covid, je voulais qu'il 

fasse quelque chose de différent, qu'il commence à conduire les gens dans un lieu 

multidimensionnel où ils avaient la capacité d'aller, pour qu'il leur montre quelque chose qu'ils 

n'avaient jamais vu auparavant : la capacité littéralement de traverser vers l'inconnu.  

Je lui ai dit de l'appeler " les Mercredis de la Guérison ", je lui ai dit de le faire chaque semaine 

pendant au moins un an ou plus, et qu'il y en aurait qui y viendraient et comprendraient que petit à 

petit on leur montrait quelque chose de très réel, bien au-delà de la méditation, bien au-delà de ce 

qui pourrait être une canalisation d'énergie.  

Et c'est ce qu'il a fait. Et au cours de ces derniers mois, il y a eu de nombreux épisodes, et à chaque 

fois, nous vous emmenons en voyage. C'est une invitation à aller dans un lieu, si vous voulez, ou une 

conscience, si vous voulez, un sentiment, une idée qui est aussi réelle que la chaise sur laquelle 

vous êtes assis. Mais c'est au-delà de la dimension de tout ce que vous connaissez.  

Ce que je souhaite faire aujourd'hui, qui est actuel et remarquable, c'est vous emmener dans ce 

voyage. Je veux que vous le voyiez, je veux que vous le sentiez et je veux que vous sachiez ce qu'il y 

a ici, parce que c'est le nouvel outil qui vous est donné pour enfin vous ouvrir et découvrir ce qu'il y 

a dans cette Merkabah, cette enveloppe qui vous entoure, que vous appelez une âme, qui n'est pas 

du tout une enveloppe.  

Et pour cela, vous devez comprendre un principe, et ce principe est à nouveau celui que je vous ai 

déjà présenté. Je veux que vous écoutiez attentivement. Qu'est-ce qui est réel pour vous ? Je 

commence par le début, comme je l'ai fait il y a quelques mois. Je veux que vous le  
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ressentiez, je veux que vous compreniez la réalité de ce que je veux vous montrer. Oh tu es 

tellement magnifique, cher être humain, je te vois, je vois ton nom, je veux que tu ignores ceux qui se 

trouvent près de toi en ce moment.  

C'est pour toi, c'est pour toi, seulement toi. La science a prouvé qu'il y a de multiples dimensions sur 

cette planète. Il y a tellement de dimensions, si vous voulez les nommer et les numéroter, et il y en a 

encore et encore, et au fil des années, elles ont été de mieux en mieux identifiées.  

En effet, la physique que vous étudiez aujourd'hui vous le montre. Vous commencez même à voir 

certains éléments du temps qui sont bizarres car vous commencez à observer une dimensionnalité à 

laquelle vous ne vous attendiez pas. Recherchez la rétrocausalité et dites-moi qu'elle n'est pas 

multidimensionnelle, lorsque les choses que vous faites aujourd'hui peuvent changer des choses 

dans le passé.  

C'est là que vous vous trouvez, et c'est là que vous en êtes sur le plan scientifique, c'est-à-dire que 

vous êtes conscient qu'il existe de nombreuses dimensions. Et pourtant, vous ne vous trouvez, 

n'existez et ne travaillez que dans 4 dimensions. Vous l'appelez la 3D, mais honnêtement il y en a 4.  

Mais ce que je veux montrer et dire c'est que, s'il y en a beaucoup et que vous vivez dans 4 

dimensions, qu'y a-t-il dans les autres ? (rires) Ne voulez-vous pas le savoir ? Est-il possible que 

vous viviez dans toutes les autres, mais que vous ne soyez conscient que de 4 ? C'est le principe de 

base.  

Votre âme vit dans plusieurs dimensions et vous dans 4, et pourtant votre âme est présente avec 

vous. Votre âme est aussi vivante que vous l'êtes, avec vous. Mais les choses où, dans le passé, 

spirituellement, vous avez dit : « Je n'ai pas le droit d'atteindre ces choses et je ne peux pas aller là 

parce que c'est sacré », je vous dirai que cela fait partie de votre éducation.  

Votre âme vit dans plusieurs dimensions et vous dans 4, et pourtant votre âme est présente avec 

vous. Votre âme est aussi vivante que vous l'êtes, avec vous.  

Mais les choses où, dans le passé, spirituellement, vous avez dit : " je n'ai pas le droit d'atteindre ces 

choses et je ne peux pas aller là parce que c'est sacré ", je vous dirai que cela fait partie de votre 

éducation. Ce n'est sacré que dans la mesure où vous le permettez ! C'est une partie de vous.  

Et si je vous disais que vous pouvez en toucher une partie, que vous pouvez en faire partie, et que 

c'est nouveau ? Peu importe combien de temps vous avez travaillé dans la guérison, peu importe 

depuis combien de temps vous pensez connaître toutes les énergies qui sont là et que vous 

travaillez avec elles,  

CECI est différent ! C'est différent parce que cette zone de temps et d'espace qui va de 2012 à 2020, 

en ce moment, n'a jamais existé sur cette planète ! Votre système solaire se déplace dans 

différentes zones de l'espace, vérifiez-le ! Le magnétisme est différent sur la planète à cause de cela, 

regardez ! Toutes sortes de choses sont en train de changer pour que VOUS puissiez commencer à 

voir ces choses à propos de VOUS !  

Vous êtes assis sur une chaise, et tout ce que vous voyez et touchez, chacune de vos respirations, la 

température autour de vous, les sons que vous entendez, les gens peut-être avec vous, tout cela est 

en 4D ! Qu'y a-t-il au-delà ? Et si vous pouviez être dans plusieurs dimensions en ce moment même 

? Accepteriez-vous cela ? Et c'est là la grande question ! L'accepteriez-vous ?  

Il y en a qui diraient : « Ok, je comprends qu'il y a de multiples dimensions et je vis dans 4, mais 4 

c'est ce à quoi je suis habitué. Comment pourrais-je savoir qu'il y a d'autres dimensions dans 

lesquelles je pourrais aller ? » Et je vous dirai que vous le saurez, car lorsque vous commencez à 

dépasser la 4è, vous commencez à en être conscient. Supposition : vous ne savez pas ce que vous 

ne savez pas.  

On ne peut pas parler à une personne plus éveillée à propos de quelque chose qui est encore plus 

éveillé qu'elle ! Un fou ne sait pas qu'il est un fou ! Nous l'avons déjà dit : vous ne pouvez pas 

observer une intelligence supérieure si vous n'avez pas d'intelligence ! Ce qui se passe quand vous 
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y arrivez cependant, c'est que vous pouvez vous retourner et dire : « Oh mon Dieu, je n'avais aucune 

idée que cela existait ! »  

Et une fois que vous commencez à expérimenter cela, une réalité multidimensionnelle qui est vous, 

alors vous commencez à sentir votre magnificence, et la raison pour laquelle vous pourriez bien être 

ici. Je vous dirai que cela libère une quantité incroyable d'énergie que vous commencez à 

comprendre et à reconnaître comme étant vous.  

Il y a tellement de couches de vous, mais celle dont je veux parler, celle sur laquelle je me concentre 

et celle avec laquelle j'ai demandé à mon partenaire de travailler, ce sont les couches 

multidimensionnelles de votre conscience et de votre structure cellulaire.  

Il y a des années, un biologiste quantique cherchait à savoir si l'ADN était multidimensionnel. Il a 

découvert qu'il l'était. Depuis, la biologie et la physique se rejoignent régulièrement pour confirmer le 

fait que votre structure cellulaire est au-delà de la 4D ! Si c'est le cas, pourquoi ne pas en tirer parti ?  

Qu'est-ce que ça veut dire, Kryeon ? Cela signifie qu'il y a des taux vibratoires, qu'il y a de la lumière, 

qu'il y a des sons, qu'il y a tellement de choses impliquées qui pourraient vous aider à guérir cette 

maladie en vous, ou même la peur en vous, ou les choses que vous ne comprenez pas en vous et 

qui vous empêchent d'avancer.  

C'est un moyen de changer l'horloge circadienne pour que vous puissiez commencer à rajeunir au 

lieu de vieillir, un moyen de prolonger la vie et en même temps pour commencer à comprendre la 

bienveillance de l'expression « fait à son image ». Ce n'est pas une doctrine, mes chers, ce n'en est 

pas une. Il n'y a pas de littérature associée, il n'y en a pas. Il n'y a pas d'organisation associée, il n'y 

en a pas.  

Il y a juste vous en mode découverte de vous-même. Je veux vous y emmener. J'ai commencé à 

faire cela il y a plusieurs mois. Il est remarquable à cette époque que vous puissiez venir avec moi si 

vous le souhaitez, et traverser un pont entre le connu et l'inconnu, et juste pour un moment ou deux, 

entrevoir ce que je veux vous montrer.  

Et vous voudrez toujours y revenir, parce que c'est vous, et vous ne pouvez pas ne pas le savoir, très 

chers. Pour ceux d'entre vous qui sont sur le point d'en faire l'expérience, et d'en faire vraiment 

l'expérience, ce sera aussi réel que la chaise sur laquelle vous êtes assis, car c'est ce qu'est un 

corps multidimensionnel : toutes les dimensions sont réelles !  

Vous ne les reconnaissez simplement pas comme celles auxquelles vous êtes habitués dans la 4D ! 

Mais elles sont toutes réelles et elles sont toutes là ! Et lorsque vous passez dans d'autres 

dimensions, cela n'efface pas celle dans laquelle vous êtes : vous restez sur la chaise où vous êtes, 

et vous agrandissez la bulle de votre Merkabah, et davantage de dimensions deviennent conscientes 

de vous.  

Et quand elles le font, mes chers, vous ne pouvez pas l'oublier ! Il n'y a pas de touche de 

suppression dans votre cerveau qui puisse effacer les choses magnifiques que vous allez voir, si 

vous le choisissez, au cours des instants suivants avec moi.  

Au commencement des Mercredis de la Guérison, j'ai fait ceci, et je vais le faire avec vous si vous le 

souhaitez. Ceux qui se sont inscrits pour y participer, ne l'ont peut-être pas fait pour ça. Et donc je 

vous le dis : il n'y a rien d'inapproprié ici pour vous. Si vous choisissez de ne pas faire cet exercice, 

vous ne vivrez rien de différent.  

C'est simplement un choix libre. Mais il y a d'autres personnes qui disent : « Montre-moi ». Il y a 

d'autres personnes qui écoutent en ce moment et qui disent : « C'est ce que j'attendais, c'est ce que 

je veux ». Je veux que vous imaginiez un instant dans votre esprit un canyon, un gouffre. Parfois il y 

a de l'eau dans le gouffre, parfois il n'y en a pas, cela n'a pas d'importance, mais il est impossible de 

le traverser à moins qu'il y ait un pont, et il y en a un !  

Tout cela est dans votre esprit, tout cela est destiné à faciliter le passage vers la prochaine 

dimension, facilement, avec la guidance, l'aide, l'amour et la compassion. Et la raison pour laquelle je 
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dis cela, c'est parce que tout ce qui se trouve dans chaque cellule en vous en ce moment, veut que 

vous fassiez cela.  

Vieille Âme, si tu écoutes ce programme, il y a une raison. Tu es ici sur cette planète pour 

apprendre, pour comprendre, pour savoir, pour t'éveiller si tu le souhaites.  

C'est pourquoi beaucoup d'entre vous sont venus. Le sentiment que quelque chose est différent, 

que la normale ne reviendra jamais à la normale, et qu'au lieu de cela il y a une valorisation de ceux 

qui sont prêts. Cela ne vous rendra pas meilleurs que les autres, mais plus responsables que les 

autres.  

Quand vous verrez ce que vous êtes sur le point de voir, vous comprendrez que d'autres peuvent y 

aller aussi, qu'il y a de l'espoir pour l'humanité parce que ça ruisselle d'amour, de compassion et de 

finalité Vous verrez que « créé à son image » est présent en chaque être humain de la planète. Vous 

serez capable de les regarder dans les yeux et de voir ce qui est beau, plutôt que ce qui pourrait 

être un jugement.  

Il y a un pont qui sépare le connu de l'inconnu. Et l'inconnu est la prochaine étape. Il n'y a pas de 

mystère, c'est simplement qu'on ne le connaît pas encore. Lorsque vous allez à l'école, il y a une 

grande inconnue. Dans les cours que vous allez suivre, dans les choses que vous allez apprendre, il 

y a un pont !  

Et vous avez la possibilité de le craindre ou pas, mais en fait vous n'en avez pas peur ! Vous dites : « 

Je veux apprendre, je ne connais pas encore ces choses et je n'ai aucune idée de ce dont ils 

parlent, mais je vais les étudier ! »  

Et vous entrez dans l'école et vous traversez le pont de votre plein gré, et vous commencez à vous 

instruire, et vous commencez à vous éveiller à des possibilités et des principes et des choses que 

vous ne connaissiez pas ! C'est ce que c'est, réellement.  

Mais c'est spirituel, mes chers, ce n'est pas intellectuel. C'est différent ! Voulez-vous venir avec moi 

sur le pont ? Tel est votre choix en cet instant. Pour ceux d'entre vous qui sont prêts, je vous 

demande de formuler une intention : « J'ai l'intention de traverser ce pont de mon plein gré, et je ne 

risque rien ». Et vous ne risquez rien !  

L'Esprit ne ferait jamais de mal à une partie de lui-même, mes chers, et vous êtes une partie de 

Dieu, tous ! Vous êtes une pièce et une partie du tout qui est la beauté de la Création. C'est ce que 

vous êtes, avec la planète, avec les animaux, tout cela, des morceaux et des parties d'une seule 

chose. C'est ce que vous êtes ! Êtes-vous prêt à découvrir ce qui se trouve au-delà de ce que vous 

pensiez ?  

Viens avec moi de l'autre côté du pont. Et lorsque tu arrives au milieu de ce pont, au milieu du 

gouffre, il y a une brume qui va cacher le reste du pont, et tout ce qui se trouve de chaque côté, tu 

ne pourras pas voir au-delà. Il y a une raison à cette brume. C'est le libre choix de l'être humain de le 

traverser ou non.  

C'est ce que représente la brume. C'est une barrière. Je vais l'appeler la barrière de croyance. Tous 

les mercredis nous regardons la brume, et je vous regarde et je dis : « Es-tu prêt à découvrir un peu 

plus sur toi, prends ma main, allons-y ».  

La brume commence à disparaître et tu réalises que tu entres dans une zone de ressenti, de 

perception, et c'est magnifique. Je vais te dire ceci : les seuls qui ont ressenti cela de cette façon 

sont ceux qui ont eu une expérience de mort imminente, très cher, parce que le premier endroit où 

tu vas est celui du repos de ton âme, de la découverte, de la lumière. Mais ce n'est pas là que tu vas 

!  

Tu ne vas pas vers la mort, tu vas vers la vie ! Parce que de l'autre côté de ce pont, il y a une autre 

partie de toi ! Et elle est si grande ! Il y a tellement de choses que tu peux faire. Tout est vibration, 

tout, chaque cellule de ton corps, chaque morceau d'ADN vibre dans le son, dans la lumière, dans 

les fréquences, et dans les non-fréquences !  
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C'est difficile à expliquer, mais ils chantent, il y a une sonorité, il y a une raison et un système en 

base de 12 de toutes les choses qui se rassemblent et qu'on appelle la physique ! Et quand tu 

arriveras à cet endroit avec moi de l'autre côté du pont, tu ne le reconnaîtras pas, surtout si c'est ta 

première fois.  

Certains d'entre vous verront la beauté, d'autres ne verront rien, d'autres encore se demanderont ce 

qu'ils sont censés faire ou ce qu'ils sont censés voir. Et je te le dis : parce que tu es dans un endroit 

multidimensionnel, ton cerveau n'est pas sollicité correctement, car il ne connaît rien de tout cela ! Il 

n'a jamais rien vu de tout cela ! Je vais donc te décrire une image et t'inviter à y entrer.  

Il y a un portail dans ce lieu que tu appelles ton âme. Un portail, c'est un lieu de compréhension, 

d'apprentissage, c'est un lieu où tu reconnais et vois des choses que tu ne voyais pas avant, et c'est 

très beau. Et je veux que tu viennes avec moi. C'est un temple, vraiment, c'est ton temple. C'est un 

temple parce que c'est sacré, parce que tu es sacré. Tu es une partie de ton Créateur.  

Savais-tu que ton âme n'a ni début ni fin ? A quoi ça ressemble ? Cela ressemble à Dieu, n'est-ce 

pas ? As-tu compris et réalisé que tu as toujours été là à un certain niveau, toujours ? Tu étais là 

avant l'univers, très cher. Le Toi qui pense, ta conscience, tout ce que tu es, respire parce qu'il y a un 

Toi multidimensionnel.  

Tu es sur le point de retrouver ce que tu ne savais pas que tu avais. Lorsque tu franchis cette porte, 

très cher, tu vois un amphithéâtre dans un creux rond, une cuvette creusée, avec des sièges autour 

d'elle et une scène en dessous, bien éclairée, de nombreux sièges autour d'elle.  

Certains d'entre vous la voient suspendu dans les airs. Certains d'entre vous la voient avec des 

meubles et des objets autour d'elle parce que vous avez besoin que cela ait un sens pour votre 

cerveau.  

Mais tout est là, prêt à ce que tu prennes place au milieu de la scène. Laisse-moi prendre ta main et 

descendre l'allée. Il n'y a personne sur les sièges, c'est vide. Tu es en sécurité, tu sais. Tu viens 

t'asseoir sur la chaise qui est au milieu de la scène, les lumières sont présentes, tu es bien éclairé et 

tu viens t'asseoir juste un moment. Je veux que tu te sentes à l'aise à cause de ce qui va se passer 

ensuite, mon cher.  

C'est quelque chose que j'ai vécu de nombreuses fois dans le cercle du 12. Encore une fois, le 12 

représente tout ce qui est, la physique et la structure d'un univers multidimensionnel ! C'est ça le 12 

! Ce ne sont pas 12 maîtres ! Tu es assis dans la soupe de la Création. Est-ce réel ? Le ressens-tu 

déjà ?  

Tu es sur ta chaise, mais tu es également ailleurs. Tu l'es vraiment. Assieds-toi sur ta chaise 

maintenant, assieds-toi là, assieds-toi là à cause de ce qui va se passer ensuite. Tous ces sièges 

autour de toi commencent à faire apparaître d'autres êtres humains. Certains d'entre vous les 

reconnaissent parce qu'ils sont encore vivants sur cette planète, certains d'entre eux sont de la 

famille, d'autres non, certains sont décédés.  

Cela n'a pas d'importance, vois-tu, l'âme est éternelle. Donc, qu'ils vivent ou non sur la planète, cela 

n'a aucune importance, parce que leur âme existe, leur âme est éternelle ! Et que vont-ils faire ? Je 

vais te dire ce qu'ils vont faire, et je vais te donner une indication, parce que maintenant je vais te 

demander d'enlever tes chaussures (rires). Sais-tu ce qui va se passer ? Moi, je le sais !  

Oh, tu es vraiment accueilli, très cher. En ce moment, toutes les idées terriennes de jugement et les 

endroits où tu es allé, ce que tu as fait ou ce que tu n'as pas fait, ou ce qui s'est passé sur cette 

planète, tout cela a disparu, a été effacé. Tu es dans un lieu magique de dimensionnalité où 

l'acceptation et la beauté sont tout ce qui existe.  

C'est imprégné d'amour. Et tu vas rester là pendant longtemps et tu ne vas pas t'en soucier, parce 

que c'est juste un moment ou deux loin de là où tu étais en 4D, parce qu'une par une, chacune de 

ces personnes sur la chaise, celles que tu connais, les voisins, celles du travail, celles qui sont 

décédées, celles que tu as aimées et perdues, même certaines de celles du futur - chacune d'entre 

elles va venir vers toi, te regarder dans les yeux.  
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Ils vont se mettre à genoux et te laver les pieds, tous, comme un symbole de compréhension, 

d'acceptation et d'amour qui dit : « Peu importe, ton âme est comme la mienne, et nous avons tout le 

temps pour ça ».  

Et un par un, le vois-tu ? C'est un honneur et c'est pour rendre hommage à qui tu es ! Enfin, tu 

connais la vérité, peu importe ce qui se passe ici, peu importe ce qui se passe dans la 3è dimension, 

cela n'a pas d'importance, car au niveau de l'âme, on est tous les mêmes.  

Et laisse-moi te dire que c'est un formidable espace de guérison, parce qu'après le lavage des pieds, 

dans une autre session et une autre session, tu vas commencer à parler à chaque cellule de ton 

corps d'une manière multidimensionnelle, et chacune saura qui tu es.  

Bienvenue dans le cercle du 12. C'est le nouveau rôle de l'être humain de se découvrir si 

complètement que lorsque vous retournerez sur la chaise tridimensionnelle, vous allez résonner 

avec cette expérience et vous allez savoir ce qui s'est passé.  

Vous allez en rêver et vous direz : « Je me demande si c'était réel. Ai-je été trompé en pensant que 

c'était réel ? » Il n'y a pas de piège ici, mes chers. Il s'agit de vous avec vous ! Nous ne vous 

demandons pas de rejoindre quoi que ce soit, d'être ou de faire quoi que ce soit d'autre que de vous 

éveiller à une vérité plus grande.  

Bienvenue à un être humain plus vaste que ce que vous pensiez être ! C'est magnifique. Je vais 

laisser la musique pendant un moment, comme nous l'avons fait à chaque mercredi de la guérison, 

pour que vous puissiez goûter à ces choses et savoir que vous pouvez les avoir à nouveau 

gratuitement.  

Nous le faisons tout le temps, nous vous invitons gratuitement à venir le refaire avec nous, mais pour 

l'instant, pourquoi ne pas rester un peu ? Restez tout simplement... restez tout simplement. Et c'est 

ainsi.  

 


